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Die Schule beginnt

von 

Anna Maria Hosta
 

Vater sagt: 
„Mache dich auf und werde Licht,

denn dein Licht brennt.“ 
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Beschreibung

Für uns Menschen ist es wichtig, daß wir lernen, die Geister zu unterscheiden, sie zu identifizieren 
und zu erkennen, um was für welche es sich handelt, was sie wollen, was ihre Absicht ist und wie wir 
mit ihnen umgehen sollen. Wir müssen durch Erfahrungen lernen zu differenzieren, mit welcher Art 
von Geistern wir es zu tun haben. 
Wir werden uns einmal von der Dunkelheit zum Licht aufschwingen und ein anderes Mal wieder vom 
Licht in die Dunkelheit fallen und wiederum einen Weg suchen, der Dunkelheit zu entkommen und 
zurückzufinden zum Licht – also aufzuwachen und damit ist gemeint, durch Erfahrungen die 
Wahrheit zu erkennen und Weisheit zu erlangen. Dies wird immer mehr zu innerem Frieden führen, 
zu mehr Gelassenheit und zur Freude des Herzens. 
Wer absorbiert von wem Seelenanteile (Quanten)?
Wer manipuliert wie die Frequenzen, die Schwingungen in seinem Umfeld?
Fühlen wir, wie sich die Schwingung verändert und was wir selbst dazu beitragen? 
Was ist unser Anteil, wenn sich das Umfeld verändert und wie verändert das Umfeld unsere 
Schwingung?
Erkennen wir, daß alles mit allem verbunden ist und interagiert und kommuniziert und sich 
gegenseitig beeinflußt? 
Wissen wir, daß alles, was wir senden ein Bekenntnis ist – daß die Erde von allerlei Bekenntnissen 
erzählt von den Wegen, die sie jeder geht? Ist uns klar, zu wem wir uns bekennen? 
Haben wir uns schon kennengelernt?
Die Schule beginnt bedeutet, daß wir gerade erst damit beginnen, anzufangen, uns kennenzulernen 
und zu erfahren, wer wir wirklich sind. Diese Schule wird nie enden auf unseren Reisen durch die 
gesamte Schöpfung; die göttliche Lebensschule ist unendlich – sie hört niemals auf. Wir werden 
niemals zu Ende kommen mit unserer Suche nach der göttlichen Wahrheit.
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Rückschau 

HOSTA 

Melodie der Liebe - Eine lebendige Verbindung zu Jesus 
von Anna Maria Hosta 

Anna Maria war schon als Kind hellsichtig, hellhörig und hellfühlend. Sie empfängt in jungen Jahren 
den ersten Ruf und folgt nun im höheren Alter dem Trompetenruf Gottes und verliebt sich Hals über 
Kopf in Jesus und Er sich in sie. Jesus kündet Anna Maria HOSTA an und pflanzt ihn als göttlichen 
Samen in ihren Bauch. HOSTA bedeutet: Hostie+A wie Anna, Brot des Lebens oder Wort der 
Wahrheit, Wegzehrung, Platzhalter. HOSTA ist nur geistig und hat keinen Körper. Man kann ihn nicht 
sehen, aber er ist der Sohn von Jesus Christus und Enkel von Gott Vater. Er ist nicht von dieser Welt 
und er ist von Elfen umgeben. Dies und sein Name wurden Anna Maria von Jesus geoffenbart und 
später sagt ihr Jesus, sie selber sei Hosta. Im Buch HOSTA geht es um die Anbahnung und den Aufbau 
der Beziehung von Anna Maria und Jesus, um die Vorbereitung auf die Rückkehr Jesu Christi, um die 
Wegbereitung für die kommende Königsherrschaft Jesu Christi auf Erden, um die Ankündigung des 
kommenden Gerichts über die Nationen und Völker sowie um große Veränderungen auf der Erde in 
vielerlei Hinsicht. 

H O S T A 
Melodie der Liebe – Lebendige Verbindung zu Jesus 
https://publish.bookmundo.de/books/198305
ISBN: 9789463861762
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PRISCILLA  

Die Widerkunft Christi und die Heimholung der Braut 
von Anna Maria Hosta

 

Anna Maria H o s t a vermittelt dem Leser in ihrem Buch P R I S C I L L A einen Einblick in ihre 
persönliche Verbindung und telepathische Kommunikation mit unserem Herrn, Jesus Christus bzw. in 
ihr spirituelles gegenwärtiges Leben. Schon als kleines Mädchen war sie spirituell begabt, hellsichtig, 
hellhörig, hellfühlend und erinnert sich noch heute an Begebenheiten aus ihren ersten und späteren 
Lebensjahren, an ihre Erfahrungen mit der übernatürlichen, geistigen Welt. ‚HOSTA‘ und ‚PRISCILLA‘ 

sind geistige Kinder des Himmlischen Vaters; es sind Eigenschaften oder Wesensmerkmale Gottes. 
Anna Maria hat sie als Gnadengaben empfangen und durch sie werden diese Eigenschaften Gottes 
ersichtlich. Jesus hat ihr gesagt: „Du selber bist HOSTA“. Wie sie auch PRISCILLA repräsentiert. HOSTA 

und PRISCILLA sind nicht nur Wesensmerkmale oder Eigenschaften Gottes, sondern repräsentieren 
Ihn stellvertretend auf der Erde. 
Auch den Namen Priscilla hat Anna Maria von Jesus offenbart bekommen. Jesus sagt, der Name 
Priscilla bedeutet: „ Elfe“, „Fröhlich“ und „ Ehe. „Sie ist dein Herz (was auch Gewissen bedeutet)“ hat 

Jesus gesagt und 

„Bring mir alle, die so sind wie diese.“ 

PRISCILLA ist bei okmundo  erschienen 
https://publish.bookmundo.de/books/198620
ISBN:  9789463861779  
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Regentschaft über die Völker 

 Jesu Zweites Kommen im Gericht 
von Anna Maria Hosta

  

Jesus, der Christus, kommt zurück auf die Erde, wie Er es einst seinen Aposteln versprochen hat. Er 
kommt als König der Könige mit großer Macht und Herrlichkeit, um seine Braut heimzuholen. Er 
schickt die Schnitter mit der Sense und trennt die Spreu vom Weizen. Den Weizen nimmt er in die 
Scheune und die Spreu verweht der Wind. Er trifft seine Wahl als Richter, wenn Er seinen Platz 
einnimmt und die Nationen richtet nach ihren Werken. Er kommt, um zu richten über die Lebenden 
und die Toten. Elia bereitet Ihm den Weg im Dritten Testament für die Dritte Siegelepoche, die 
Marianisch-Trinitarische Epoche des Heiligen Geistes. Und Anna Maria erlaubt Er, mit Ihm die Völker 
zu regieren. Nach der Wahl, dem Völkergericht und der Reinigung der Erde im Gericht beginnt das 
messianische, tausendjährige Friedensreich unter der Herrschaft von Jesus Christus, dem wahren 
König und Befreier, der regieren wird über alle Völker für gebunden für diese 1000 Jahre und das 
Böse im Herzen der Menschen wird beseitigt werden in dieser Zeit. Am Ende der 1000 Jahre wird 
Satan nochmals freigelassen und endgültig beseitigt, wenn ein letztes Gericht stattfindet. Danach 
wird der Vater selbst auf die Erde kommen zu den Menschen und unter ihnen wohnen. Das ist das 
siebente Siegel und dieses bleibt noch verschlossen, bis die Zeit dafür gekommen ist.1000 Jahre und 
Seiner Herrschaft wird kein Ende sein. Es ist die sechste Siegelepoche. 

Regentschaft über die Völker – Jesu Zweites Kommen im Gericht - von Anna Maria Hosta 
Bookmundo Verlag  
https://publish.bookmundo.de/books/198680  
ISBN: 9789463861786
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WIND

Die Naturkräfte als Erntehelfer im göttlichen Gericht 
Von Anna Maria Hosta 

 

In ‚WIND‘  geht es um die Naturkräfte, besonders um den Engel des Windes als Diener und 
Erntehelfer Jesu bei seinem zweiten Kommen auf die Erde zum Gericht über alle Völker und 
Nationen. Den Wind können wir fühlen und wir können seine Bewegung sehen in der Natur draußen. 
Der Wind kann zu einer für den Menschen in Sünde gefährlichen Kraft anwachsen und große 
Zerstörung hinterlassen. Für die Menschen im Stand der Gnade aber kommt der Wind als sanftes 
Säuseln und tut dem Menschen keinen Schaden. Jesus ist der Herr über die Winde und gebietet dem 
Wind und Er beschützt jene, die Ihn suchen und mit Andacht ehren und seine Gesetze befolgen.  Es 
gibt nicht nur den irdischen Wind sondern es gibt auch unsichtbare Winde, solare Winde bis zu 
geomagnetische Stürme, über die Jesus gebietet. Er kann mit Seiner bloßen Hand Masse an der 
Sonne verschieben und Solare Flares sind die Folge. Diese Winde sehen wir nicht, jedoch was wir 
sehen sind ihre Auswirkungen – ein ansteigen der seismischen Aktivitäten, der Vulkanausbrüche, 
Tsunamis, Erdrutsche und Erdspalten, Fluten und Buschbrände. Der sündige Mensch wird 
weggetragen bei diesen Naturereignissen und muß vor den Richterstuhl Gottes treten und wie er sich 
auf der Erde entschieden hat, so wird sein Urteil lauten. 
Anna Maria erfüllt ihren Auftrag von Gott dadurch, dass sie diese Naturereignisse dokumentiert in 
Zusammenarbeit mit Jesus. Er gibt ihr die Hinweise, wonach sie suchen soll und was sie vorhersagen 
soll. Sie empfängt seinen Sohn, WIND, welcher neu geboren wird, da der Mensch nun eine höhere 
Stufe betritt und künftig unter der Regentschaft Jesu als gottähnliches Wesen im tausendjährigen 
Friedensreich des Messias auf der Erde leben wird.  

Bookmundo  
https://publish.bookmundo.de/books/198701 
ISBN:  9789463861793 
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L U C I D A  - TEIL I   (2019)

Das Licht kommt zurück auf die Erde 
von Anna Maria Hosta 

Im Vorfrühling freut sich jedes auf die Rückkehr des Lichtes, denn dies ist die Zeit, es zu ersehnen, 
nach der langen Dunkelheit des Winters. Licht ist aber alles das, was uns durch unsere inneren, 
höheren Instanzen zu jeder Zeit geschenkt wird. Es sind die drei Instanzen: Seele – Geist – Gewissen, 
welche in uns die Dunkelheit beseitigen. 
Das Gewissen oder der göttliche Funke in uns, die oberste Instanz, vermittelt dem Geist: Freu dich, 
du hast es gut gemacht oder mach das besser. Der Geist gibt diese Inspiration oder Intuition weiter 
an die Seele, welche der Liebesspur des Gewissens folgt oder, wenn sie vom Verstand nicht gehört 
wird, durch denselben im Fleische ins Verderben läuft. 
Lucida bedeutet: Gold. Göttin. Die Himmlische Mutter im Schöpfer.  
In diesem Band geht es um die angekündigte Rückkehr des göttlichen Meisters und die 
voranschreitende Reinigung der Erde im göttlichen Gericht. Wir dürfen uns aber Gott nicht als einen 
strengen Richter vorstellen, sondern dürfen in ihm unseren uns alle liebenden Vater sehen, der alle 
seine Kinder innigst liebt, der aber die Sünde hasst und aus der Welt schafft, indem er die Erde von 
der Sünde und von dem Bösen reinigt. 
Jeder hat in seinen vielen Inkarnationen Entscheidungen getroffen, durch die er sich von seinem 
himmlischen Vater entfernt hat, indem er gesündigt hat. Um zum Vater zurückzukehren, ist es 
notwendig, sich an ihn mit der Bitte zu wenden, die Sünde barmherzig abzuwaschen mit dem von 
Jesus auf Golgotha für uns vergossenen Blute, mehr aber noch durch die Essenz des göttlichen 
Wortes, welches uns zutiefst reinigt, wenn wir es lesen und beherzigen. 
Jesus hat sein Wort gehalten, wiederzukommen und uns den Heiligen Geist zu senden. Dieses 
Versprechen hat er seit 1866 erfüllt, als er in Mexiko bis 1950 jeden Sonntag in den 
Versammlungsstätten seinen zubereiteten und erwählten Stimmträgern seine Unterweisungen für 
die Menschheit geistig übermittelt hat. Damals ist die zweite Epoche Jesu Christi zu Ende gegangen 
und da sind wir eingetreten in die dritte Epoche Elijas - in die Zeit des Heiligen Geistes. 
Jesus hat uns in der zweiten Epoche die Liebe gelehrt, die Barmherzigkeit und in der dritten Epoche 
werden wir eingeweiht in die Lehren des Heiligen Geistes. Wir werden nun lernen, ohne äußeren Kult 
unmittelbar von Geist zu Geist mit Gott, unserem himmlischen Vater, zu kommunizieren durch unser 
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Gewissen, welches Er ist. Durch dieses wird Er uns direkt führen auf unserem Weg und uns den Weg  
zeigen, der zurückführt zum Vater und in die ewige Glückseligkeit mit Ihm in seinem geistigen Reiche.
Inhalt dieses Buches sind die von Gott an Anna Maria Hosta und andere Propheten im Voraus 
angekündigten  Ereignisse in der Endzeit, die der Reinigung der Erde dienen. Sie dienen dazu, das 
Volk Gottes wachzurütteln, damit es begreifen soll, daß es nötig ist, umzukehren, Sünde zu bereuen, 
Gott um Vergebung zu bitten, sein Wort zu studieren und seinen Willen zu erkennen, um den Weg 
zurück zu Gott, unserem himmlischen Vater zu finden und nach Hause zurückzukehren, in den Schoß 
des Vaters, aus dem jedes von uns als geistseelisches Wesen hervorgegangen ist und auf Erden mit 
einer Sühnepflicht inkarnierte, um dem Vater Wiedergutmachung zu leisten für die Verfehlungen in 
seinen anderen Leben, die  alle diese Wesen auf Erden gelebt haben, um sich geistig zu entwickeln 
und zu wachsen gemäß  der göttlichen Bestimmung für jedes Einzelne. 

Bookmundo  
https://publish.bookmundo.de/books/226578 
ISBN:   9789463985987
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LUCIDA – Teil II (2020) 
Die Wiederherstellung  

Inhalt dieses Buches sind so wie in den vorangegangenen Bänden die von Gott an Anna Maria Hosta 
und andere Propheten im Voraus angekündigten  Ereignisse in der Endzeit bzw. in der 7-jährigen 
Trübsalszeit, in welcher wir uns seit Herbst 2019 befinden, die der Reinigung der Erde und der 
Menschheit dienen. Sie dienen dazu, das Volk Gottes wachzurütteln, damit es begreifen soll, daß es 
nötig ist, umzukehren, Sünde zu bereuen, Gott um Vergebung zu bitten, sein Wort zu studieren und 
seinen Willen zu erkennen und umzusetzen und den guten Samen, den goldenen Weizen, d.h. 
tugendhaftes und barmherziges Handeln, auszustreuen und den Weg zurück zu Gott, unserem 
himmlischen Vater zu finden und nach Hause zurückzukehren, in den Schoß des Vaters, aus dem 
jedes von uns als geistiges Wesen hervorgegangen ist und auf Erden mit einer Sühnepflicht 
inkarnierte, um dem Vater Wiedergutmachung zu leisten für die Verfehlungen in seinen früheren 
Leben, die  alle menschlichen  Wesen auf Erden gelebt haben, um sich geistig zu entwickeln und zu 
wachsen gemäß  der göttlichen Bestimmung für jedes Einzelne.  
Die Prüfungen, die die Menschheit in dieser Trübsalszeit durchleben muß, dienen der geistigen 
Reinigung und der Zurüstung, der Vergeistigung, denn die Aufgabe der neuen Menschheit wird der 
Aufbau der neuen Erde sein unter der Führung des Heiligen Geistes. 
Der neue Mensch wird Zwiesprache halten mit Gott von Geist zu Geist, denn es wird keine anderen 
Führer als das eigene Gewissen mehr geben, das ist der Heilige Geist, der göttliche Funke in jedem 
menschlichen Geist, weil nur auf diese Weise das Friedensreich Christi auf Erden errichtet werden 
kann. Deshalb wird alles, was sich der Führung des Heiligen Geistes und der Stimme des eigenen 
Gewissens, welches die Stimme Gottes ist, widersetzt, auf der neuen Erde keinen Bestand mehr 
haben. Es wird ein Reich der Gerechtigkeit und des Friedens sein, auf dem nur das göttliche Gesetz 
Bestand haben wird und dies ist das Gesetz der Liebe.   

Bookmundo 2022 
https://publish.bookmundo.de/books/289670 

ISBN:: 9789403653877
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Sie finden mich hier  

Facebook-Gruppe: „ LUCIDA-Das Licht kommt zurück auf die Erde “ 
https://www.facebook.com/groups/916428865118244/ 
Blogger  
Anna Maria Hosta 
Deutsch
https://annamariahosta.blogspot.com/ 
Englisch:
https://annamariahostaenglish.blogspot.com/ 
Website:  
Friedensreich-Christi-auf-Erden 
https://friedensreich-christi-auf-erden.com/ 

Alle Inhalte dürfen unter Angabe der Quelle uneingeschränkt weitergegeben werden. 

Das Dritte Testament  
Jesu zweites Kommen im Geiste, Wort Gottes für die Dritte Zeit, die Elia zugeordnet ist 
Als PDF Datei herunterladen unter:  http://friedensreich-christi-auf-
erden.com/data/documents/DDT_Online_ohne_punkte_A4_Seitezahlen_zweispaltig_376-S..pdf 
Als Buch bei Bookmundo: 
Autorenwebshop A.M.Hosta:  https://publish.bookmundo.de/anna_maria_hosta 

Audio  Playlists – Teil 1 – Teil 2 – Teil 3 - alle Kapitel auf 
SoundCloud  https://soundcloud.com/  
Sie müssen sich dort anmelden (kostenlos) und im Suchfeld eingeben:

Geistiges Wachstum - Spiritual Growth

Und unter Playlists finden Sie alle Playlisten Teil 1 – Teil 2 – Teil 3 

DAS BUCH DES WAHREN LEBENS… 12 Bände 
ALLE 366 KOMPLETTEN UNTERWEISUNGEN GOTTES
Als Buchreihe bei Bookmundo:   https://publish.bookmundo.de/anna_maria_hosta 
12 EBOOKS in Deutsch als PDF hier herunterladen
Download-Links der deutschen Bände 1-12:  
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens/downloads-audio/

Spiritualistische Lieder von A.M.Hosta 
Mit Noten und Text zum herunterladen 
https://musescore.com/user/40702582/sheetmusic  
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Die Schule beginnt 

Wird denn für alle ein AGI angelegt ?
Anna Maria Hosta  

 

Ein Facebook Gruppenmitglied fragt:
Zitat: „Am 21. Dezember `20 nähern sich die Planeten Jupiter & Saturn. Von einigen Wesen hörte ich, 

das DAS der Anfang vom Ende ist. Eine NeueWeltOrdnung sich ankündigt, Lichtwesen eine neue 

"Codierung" bekommen. Der Schöpfer & Engel &&& das Licht bringen werden, Januar `20 der "Krieg" 

im Himmel besiegt & besiegelt wurde. Somit den Vrieden; bin sehr durcheinander, würde gerne 

andere Meinungen dazu hören wollen. Ob es evtl. Einigkeit gibt ? Danke“

Die Elite arbeitet fieberhaft daran, aber es liegt an uns, ob wir Ihnen folgen oder ob wir eine kluge 
Entscheidung treffen und unserem Herzen folgen so wie "Der Herr vom andern Stern" mit Heinz 
Rühmann - Film von 1948 YouTube  oder dem Dritten Testament  (dem Buch des Wahren Lebens ) 
oder unserer eigenen Intelligenz (Tugend und andern helfen, nach Vervollkommnung streben und 
geschwisterliche Liebe untereinander, vergeben und Fehler korrigieren. Die Elite weiß, daß sie uns 
nicht zwingen dürfen. Sie versuchen es zu erreichen nach dem Prinzip des hundertsten Affen. Heißt 
daß wir uns ein Beispiel an denen nehmen, die der Elite folgen und dann auch folgen. Nein. Wir 
müssen zu uns selbst und in unser eigenes Inneres zurückkehren, innehalten, unserem Gewissen 
folgen und auf unser fühlendes Herz hören und die Ablenkungen wie Consumzwang durch überfluten 
mit Werbung ignorieren. Viel Glück bei der Rückkehr nach Hause, in euer Herz und euren eigenen 
jedem innewohnenden göttlichen Funken, euren Geist. 

Folgendes hierzu noch:
Folgende Botschaft kam aus meinem Inneren:
 "Manche Gedanken sind in pulverisierter Form, d.h. wird denn für alle ein AGI angelegt?"

AGI? Ich habe das gegoogelt und fand heraus, daß es sich um Google RSS Feed handelt, eine Shop 
Center Software, die den Online Shop automatisch organisiert. 
Dann hatte ich eine Vision:
"Ich sah ein rundes Feld, lebendig, mit unterschiedlichen blauen Farbtönen von hell bis dunkelblau, die 

miteinander schwingen und pulsieren."

Vermutlich ein Wärm-/Kältebild, das unsere Gefühle, Gedankenströme, unsere Schwingung 
aufzeichnet und überwacht und fernsteuert. 
Dann kam:
"Wer leidet, der darf zum 'Reset' (zur Wiederherstellung) durch Veränderung der Farben."

Dann sah ich den Namen der Agentur meines Mannes.  Vermutlich wird sie es sein, die ihn resetten 
würde, wenn er überlastet ist. 
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Wir müssen unsere Gefühle und Gedankenströme in unserem Inneren selbst organisieren und nicht 
von außen durch AGI Google Programme organisieren lassen, also einer Matrix Software als 
seelenlose, fremdgesteuerte Wesen, die man von ihrem Geist abgeschnitten hat. Wir müssen uns 
vergeistigen. Wir müssen die Matrix überwinden und uns geistig in unserem Inneren selbst 
organisieren mit Hilfe unseres Gewissens (Geistes).
Wir müssen lernen, die Farben unserer Aura selbst zu sehen, die uns sagen, welche Gefühle in uns 
vorherrschen, und die Gefühle  durch erzeugen von Gedankenströmen  (zB Meditation) selbst zu 
steuern. 
Bei Schmerzen kann man auch einen Craniosacralen Therapeuten (Homöopathie) aufsuchen. Er 
arbeitet sanft mit dem feinstofflichen Körper und kann Schmerzen durch sanfte Berührung (geistig 
Impulse geben) auflösen, wenn wir es noch nicht selber können. Aurachirurgie ist auch eine Option.

Bei Corona Tests  mit Wattestab in Nase und  Rachen wird vermutlich ein NanoChip mit eingeführt, 
der dann mit 5G aktiviert wird und damit könnten sie die AGI  von uns anlegen. Jesus hat mir gesagt:
“Ihr mit eurer Technik. Du kannsch es."

Er meint den geistigen Austausch, den wir lernen, wenn wir uns vergeistigen.
Zu guter Letzt: 
Und gerade beim Aufwachen habe ich gehört: 
"Spracherkennung. Neu. Bisch identifiziert. Gesicht. Lock down. Kannsch nirgends mehr. ..?

Entscheidung.  Himmel. Retterin..."

Erst bin ich noch erschrocken aber dann hab ich lachen müssen. Fürchtet euch nicht. Es ist Er. Ich bin 
von ihm an meinem Herzen identifiziert als Retterin, weil ich geholfen habe, daß ich zu ihm  gehöre. 
Er prüft Worte, Gedanken, Taten und das Herz.
Der Austausch von Geist zu Geist wird immer wichtiger.  Unbedingt vergeistigen.  Es wird keine 
anderen vertrauenswürdigen und zuverlässigen  Führer mehr geben als Ihn, den Geist.

Die Pläne des IMF (International Money Fund)
Dienstag, 15.12.2020 
Ich hab gehört:
"Mittw . ...,  Neue Welt,  der größte Raub... Krieg ... Lebensmittel. Der Winter isch lang."

Vielleicht sind deswegen alle gerade so durcheinander 
In meinen Aufzeichnungen hab ich neulich gelesen: "Trump setzt zweite Amtszeit aus und ruft zur 
Blitzpleite auf  (Ich glaube, dh verschiebt zweite Amtszeit)

Donnerstag, 17.12.2020
Erneuter Lck Dwn in Kraft seit Mittwoch. 
Wenn noch nicht geschehen ist es an der Zeit, Jesus euer Leben zu übergeben und ihm die Führung 
anzuvertrauen. 
Er kann unendlich viel mehr für uns tun, als wir es uns vorstellen können, jedoch sind ihm die Hände 
gebunden, solange wir es ihm nicht  ausdrücklich erlauben, daß er uns führt, wegen unserem freien 
Willen. 
Lieber Vater, ich übergebe dir jetzt mein Leben und lege alles in deine Hände. Was auch geschehen 
wird und ob ich es verstehe oder nicht, DU willst immer nur das Beste für mich.  Jesus, ich vertraue 
auf dich.  Führe und leite mich und zeige mir den Weg, den ich gehen soll. Nicht mein Wille geschehe, 
sondern der deine. Amen. 
("Zwecklos! Sie hören nicht auf mich") 
Ja dann..... müssen sie selber schauen

The great reset  Teil 2 – The future  WE WANT ?? 
Ist das die Zukunft, die WIR wollen?? 
https://youtu.be/zuqE-r0XT0E 
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Geplant: 2.+3. endgültiger Lockdown (Sommer 2021)
Bedinungsloses Grundeinkommen für alle.. aber jetzigen und künftigen Besitz ihnen geben. (Der EID)
Wer sich impfen läßt wird von Restriktionen befreit.. Wer nicht, gilt als Risiko für andere.
Kein Reisen zwischen den Ländern und Städten ohne Impfpass. Lieferketten werden abgeschnitten. 
Engpässe in der GRUNDVersorgung. Militär. Polizei. Kontrollen in Zügen und an der Autobahn.
Vision:
Ich seh ein Kindergesicht, Contergan, sehenden Auges blind, in Dunkelheit gehüllt. Erkennt nicht 
seine Mitmenschen. Hat keine Erkenntnis.
(Der Chip, die Technik im Impfserum schaltet die Zirbeldrüse aus -kein Zugang mehr zum göttlichen, 
zum geistigen in seinem Inneren, zum spirituellen - laufen wie blinde Zombies isoliert durchs Leben )
"Aber sie werden dich nicht berühren."

Sie sehen nicht .. Sie hören nicht .. gleichgeschaltet (mit der Elite) Sie sieht uns nicht .. Sie hört uns 
nicht .. Sie fühlen nicht den Schmerz der ärmsten .. Sie haben die Liebe nicht ... und schalten alle 
gleich (schon Hitler = Gleichschaltung der souveränen deutschen Staaten) Einheitsbrei zentral 
gesteuert. Das kennen wir ja schon. Wir haben einen Personalausweis (Sklaven, Personal der Elite 
seit Geburt). Jetzt wird es digital mit einem Impfpaß mit NanoChips im Körper, zentral gesteuert 
unterworfen einer unberechenbaren Spezies ohne Gewissen. Sie herrschen über fremdes Eigentum, 
wir sind Gottes Eigentum, er hat alles erschaffen, und sie haben es ihm gestohlen. Sie sind Lügner 
und haben uns ohne uns oder den Eigentümer zu fragen in ihren Besitz gebracht und versklavt.
Dann können wir ohne unsere funktionierende Zirbeldrüse Gott nicht mehr schauen (wie er ist) und 

nicht mehr seine Stimme des Gewissens hören und 
nicht mehr sein liebendes Herz in uns fühlen - sindem 
für immer von Gott getrennt, weil das Malzeichen des 
Tieres in unserer Seele unumkehrbar eingebrannt ist. 
Schon der Pharao in Ägypten hat das mit den Israeliten 
so gemacht bis Gott den Moses gesandt hat, in 
welchem Gottes Geist wohnTeil und sie aus der 
Gefangenschaft geführt hat. ABerlin viele sind wegen 
ihres Unglaubens unterwegs gestorben. Der Pharao ist 
mitten unter uns und sein Plan ist stets der gleiche weil 
er kein Schöpfer ist. Weil ihm nichts neues einfällt als 
die Unterjochung. Viele Israeliten sind in Deutschland 
zur Zeit inkarniert. Sie alle wirken mit an unserer 
Befreiung. Wir müssen - Adam und Eva müssen 
vergeistigt zum Vater durch eigene Sühne 
zurückkehren um dann wieder im irdischen Paradies, 
im vereint sein mit Gott und mit den Gott ähnlichen 
Geschwistern, in immerwährendem Frieden 
miteinander zu leben.

1. Sekundäre Lockdowns müssen aus den Städten 
heraus ins Umland gebracht werden. Zeitplan: Bis Ende 
nov. 2020 (abgehakt, erledigt) 
2. Einrichtung von Isolationszentren in allen Ländern 
und Kommunen.
Zeitplan: bis Ende Dezember 2020 (abgehakt, erledigt) 
3. Tägliche COVID 19 (ID für Identifikation Malzeichen) 
steigen täglich so rapide, daß die Ämter an die 
Grenzen ihrer Testkapazitäten kommen. Zeitplan: Ende 
November 2020 (abgehakt, erledigt) 
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4. Vollständiger und endgültiger Lockdown (strengere Einschränkungen als noch beim ersten 
Lockdown) Zeitplan: Bis Ende Dezember 2020 – Anfang Januar 2021 (abgehakt, erledigt) 
5. Reformierung des Arbeitslosengeldes sowie Harz IV Programmes hin zu einem Programm für 
universelles Grundeinkommen.  Zeitplan: 1. Quartal 2021 
6. Mutation des COVID 19 Virus zu einem gefährlichen Virus mit dem Namen COVID 21.Das neue 
Virus leitet eine dritte Infektionswelle mit einer hohen Mortalitätsrate und höheren Infektionszahlen 
ein.  Zeitplan: bis Februar 2021 
7. Tägliche Neuinfektionen mit dem COVID21 Virus überwältigen die Kliniken und Krankenhäuser. 
Zeitplan: 1. Bis 2. Quartal 2021 
8. Einführung des dritten Lockdowns mit erweiterten Einschränkungen des verbliebenen, 
öffentlichen Lebens. Reisen zwischen Bundesländern und sogar Städten werden unterbunden. 
Zeitplan: 2. Quartal 2021
9. Einführung aller Individuen in das Programm des universellen Grundeinkommens.  Zeitplan: 1. 
Quartal 2021
10. Große, wirtschaftliche Instabilität führt zum Zusammenbruch von Lieferketten und somit zu 
Knappheit von Waren in Geschäften.  –Zeitplan: 2. Bis 3. Quartal 2021 
11. Inlandseinsätze Bundeswehr innerhalb größerer Städte und an Autobahnen. Damit wird das 
Bewegen und das Reisen der Bürger unterbunden und logistische Hilfe in den Städten angeboten. 
Zeitplan: Bis 3. Quartal 2021. 
Den Bürgern wird angeboten, alle persönlichen Kredite unter dem sogenannten World Dept Reset 
Programm (Globales Schulden Reset Programm) aufzulösen. Der Staat erhält die nötigen, finanziellen 
Mittel vom IMF (Internatiionalen Money Fund)
Um diesem Programm beizutreten muß der Bürger alle Besitzansprüche auf jetzige und künftige 
Besitztümer abtreten. Zudem verpflichtet sich der Bürger, die COVID19 und die COVID21 Impfungen 
widerstandslos einzunehmen. Mit dem neuen Impfpass werden für diese Büger alle Restriktionen 
aufgehoben. 
Bürger, die sich der Impfung und dem Schuldenteignungsprogramm widersetzen, werden zum 
„Risiko der Gesundheit anderer“. Sie werden erst von den Einschränkungen des Lockdowns gelöst, 
sobald sie dem Schuldentilgungsprogramm einwilligen und sich einer Impfung unterziehen. 
Info: Dieses Dokument ist aufgrund von Informationen, die in Kanada durchgesickert sind, erstellt  
und bilden lediglich einen groben Rahmen der Planungen des IMF ab. 

Die neue Technologie – Fluch oder Segen ???

 

Bezug: Die Pläne des IMF https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/neuigkeiten-de/die-
plaene-des-imf-international-money-fund/ 
Ich habe mir Zeit genommen und Fragen gestellt zu den Plänen des IMF mit uns. 
Der Vater nimmt dazu wie folgt Stellung – er sagt:
„Sie werden alles auf einer Technologie beruhen lassen, ohne die man nicht mehr am öffentlichen 

Leben teilhaben kann.“
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Das weiß ich – aber was bedeutet das spirituell für unsere geistige Entwicklung. Was haben sie 
wirklich geplant für uns. 
„Gedankenkontrolle… ok, du hast es kapiert. Du weißt, worauf ich hinaus will. 

.. ewig… bleibend… unumkehrbar …. Es ist keine Rückkehr mehr zu Gott möglich… die Gedanken sind 

gesteuert… Geld …. Die Zahl ist unermeßlich… abhängig von ihnen. Sie haben alles in der Hand, unser 

ganzes Leben, ewig, und retten und helfen nur jenen, die ihnen gehorchen. Da ist keine Freiheit … 

sondern ewige, materielle Gebundenheit und das ist Versklavung.“

Ja. Man wird lachen über jene, die den EID nicht liefern, sich nicht impfen lassen und man wird 
sagen, sie sind verrückt. 
Aber sie wählen Gott, ihren wahren Eigentümer, der sie geschaffen hat und ein liebender Vater für 
sie ist, zu ihrem Führer. Sie entwickeln sich noch geistig, wenn auch arm und von der Gesellschaft 
ausgegrenzt auf der materialistischen Erde. 
Sie kehren heim zu Gott und sind innerlich im Frieden. Sie treten die Rückkehr ins Paradies an, d.h. 
geistige Vollendung und ewigen, inneren Frieden. 
Ist das richtig? 
„Schau mal zurück!“ 

Ja. Ich sehe den Unterschied zu jetzt und der Zeit vor meiner Verwandlung (Vergeistigung). Der 
Unterschied ist enorm – vom Spielball der Kräfte, Mächte und Gewalten zum ausgegichenen Geist 
und inneren Frieden und Harmonie. Und du sagst mir alles, was wichtig ist, schon im voraus und du 
bist ein treuer, fürsorglicher und liebevoller Vater, dem ich bedingungslos vertrauen kann. 

ZION  IS  THE  KEY !!!

A.M. Hosta 
18.12.2020
Ich bin um 1:11 aufgewacht als der Hl. Geist in mir diese Worte sprach:
"Only a few will reach the goal. A few will return twice."  

(Nur ein paar wenige werden das Ziel erreichen;  einige werden zum zweiten Mal wiederkehren)
Ich fragte mich, wohin gehen die anderen? 
Und erinnerte mich an einen Traum, den ich vorhin auch hatte:

Ich war in einer offenen Institution. Dort waren nur Frauen. Ich war dort zum probearbeiten. Ich fühlte 

mich wie fehl am Platz.  Die Frauen waren außerordentlich verwickelt in Kulthandlungen. Jedes ihrer 

Worte wurde mit Kultgegenständen bekräftigt. Sie hatten viel Gefallen daran, sich gegenseitig zu 

übertreffen mit Einfällen und neuen Ideen, um sich interessant zu machen und erwarteten das auch 

von mir, aber da kam nichts und sie fanden mich nervtötend langweilig, aber mir raubte es die Ruhe. 

Schließlich, ständig getreten, tat ich Ihnen und sie mir kund, daß wir nicht zueinander passen und ich 

ging meiner Wege auf einer Straße voll unzufriedener Individuen. Nirgends entdeckte ich jemanden 

im Inneren Frieden, schaute mich vergebens danach um. 
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Ich frage mich, was für einen Frieden finde ich mit meinen Übersetzungen. Wäre es nicht besser, 
mehr Zeit mit dem Vater selbst zu verbringen? Nur sehr wenige interessieren sich wirklich dafür und 
wollen etwas lernen und es raubt mir oft den inneren Frieden. 
Aber inneren Frieden erfährt man erst, wenn man die Aufgabe erfüllt hat, für den Vater und die 
Geschwister hilfreich zu sein.

Z I O N   I S   T H E   K E Y
sang gerade eine männliche Stimme in meinem Geist
die himmlische Stadt

NEON LEUCHTSCHRIFTEN (sah ich bildlich)
N E W    W O R L D
Die Stadt des Verbrechens

Ich seh Kartoffeln kullern wo noch die Erde dran staubt..... 

Das ist Nahrung
Ich seh Folie über einen Tisch gespannt. ..

aber Nahrung ist nicht dabei 

Auf der Folie ist der Strichcode drauf (666)
Das Gift

Die Bewohner Zions sind erkauft mit SEINEM Blut 
ALLES  IST  SEIN  EIGENTUM
Die Anhänger der NEW WORLD sind gekauft mit Diebesgut ! 

Das Jakobus-Evangelium 

Jesus erzählt: Die Wahre Weihnachtsgeschichte -  Das Jakobus Evangelium nach Jakob Lorber - 
empfangen 1843 - 1851 

 (Verfaßt von Jakobus - Sohn Josefs - Apostel Jesu Christi - Die Biografie Jesu war so sehr 
verfälscht worden, daß sie nicht in die Heilige Schrift aufgenommen werden konnte - 
deshalb offenbarte Jesus selbst sie 1843 - 1851 dem Jakob Lorber - sie umfaßt 300 Seiten)
Wohl denen, die die Wahrheit annehmen. Wer glaubt, der wird gerettet.  
hier:
Hörbuch - Teil 1 - 5 (Aufnahme Mariens bei Josef bis zum Kindermord und Flucht nach 
Ägypten) 
https://soundcloud.com/user-956003141/sets/jakobus-evangelium-nach-jakob 

 

++++++++++++++++++++++++++++

Letzte Warnung 

Eine Info von Theo - Admin der Seite: Jesus comes.com  
(https://jesus-comes.com/index.php/info-september-2019/ )
Ein Auszug daraus: 
Zitat:

Liebe Freunde
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Es sind bereits Jahre verflossen, seit wir aus unserer angestammten Heimat herausgeführt 
wurden. Immer klarer wird, woher wir den Mut und den Elan genommen haben, uns einfach 
“auszuklinken” und ein völlig neues Leben in einer sozusagen unbekannten Umgebung zu 
beginnen.
Wir wissen, dass über die Themen “Glaube” und “Jesus Christus” zu sprechen ziemlich aus der 
Mode geraten ist. Absichtlich – wie sich ganz klar herausstellt. Wir durften den Herrn unseren 
Gott und Schöpfer auf wunderbare Weise erleben. Zugleich – zusammen mit den für uns neuen 
Erkenntnissen – wurde uns auch zum ersten Mal bewusst, wie kritisch die Lebensumstände der 
Menschheit wirklich sind. Gerne würden wir die uns geschenkten Erkenntnisse mit euch teilen, 
allerdings möchten wir euch versichern, dass wir dies nicht tun, um euch etwas aufzudrängen. 
Sie sollen lediglich dazu ermuntern, selber Nachforschungen anzustellen. Die nachfolgenden 
Ausführungen können jedoch für den einen oder anderen eine Hilfe oder ein Warnruf sein. Es 
liegt nun in euren Händen, was ihr damit tun möchtet.
In der Heiligen Schrift ist zu lesen “Denn wie es in den Tagen Noahs war, so wird auch sein das 
Kommen des Menschensohns. Denn wie sie waren in den Tagen vor der Sintflut – sie assen, sie 
tranken, sie heirateten und liessen sich heiraten bis an den Tag, an dem Noah in die Arche 
hineinging; und sie beachteten es nicht, bis die Sintflut kam und raffte sie alle dahin -, so wird es 
auch sein beim Kommen des Menschensohns.” (Matthäus 24, 37-39)
Die Kapitel 6 und 7 der Genesis (1. Buch Mose) berichten von der “Sintflut” (Verniedlichung der 
“Sündflut”). Noch besser wäre es, die Berichterstattung in der Haushaltung Gottes zu lesen.
… nachfolgend lest ihr zwar meine Worte, doch es ist jede einzelne Aussage nachzulesen, und 
jede hat ihre eigenen Ursachen dahinter und Tragödien davor. Es steht mir ferne, Urteile 
auszusprechen, doch die Vergangenheit muss aufgedeckt, die Geschichtsschreibung korrigiert 
und die Auffassungen der Menschen dringendst revidiert werden – denn die vorherrschende 
akute Unwissenheit und Ignoranz wird für ganz viele Menschen sehr tragisch enden. Es ist 
der Trompetenruf Gottes vor der angekündigten Säuberung – also bitte ich euch herzlich: LEST!
Das Allerwichtigste, was ihr im Moment wissen müsst, ist, dass der verschriehene US-Präsident 
Donald J. Trump von unserem Gott und Herrn als “Saubermann” ins Feld gesendet wurde. Der 
Herr sagt bezüglich Donald Trump: “Für seine Aufgabe ist er perfekt. Er hat vor Nichts Angst!” – 
der neue “Commander in Chief“. Die Berichte der Mainstream-Medien sind “Fake” – 
“Falschmeldungen”. Dies aus dem einfachen Grund, weil die Medien 
denjenigen Subjekten gehören, welchen Er, Jesus Christus, durch Donald Trump auf die Füsse 
steht. Die Alternativmedien sind voll – RANDVOLL mit Berichten darüber. Präsident Trump ist 
durch unseren Vater vor vielen Attentaten bewahrt geblieben – und Er, der Schöpfer, verwendet 
jedes einzelne Gebet dazu. So schade, dass es Menschen – sogar Christen – gibt, welche gegen 
Trump beten, dies erschwert das Ganze zusätzlich.
Was jetzt vor sich geht, entspricht dem allerletzten Versuch, die Menschheit resp. soviele Seelen 
als nur immer möglich zu erretten, bevor der ungebremste Sturm über die entartete Menschheit 
hereinbricht. Es ist genau wie vor der Sündflut – die LETZTE CHANCE!
Ok – mache dich auf Einiges, ziemlich schwer Fassbares gefasst. Die angesprochenen Subjekte 
haben verschiedene Namen – teils wohlbekannte Namen – und sind teils verführt, teils einfach 
nur abgrundtief böse, teils völlig ferngesteuert, teils die Heraufbeschwörer der abartigsten 
Mächte in Person.
Die Liste ihrer Verbrechen ist unendlich lang. Es gibt KEINEN Bereich unseres “normalen” Lebens, 
welcher nicht durchsetzt wäre mit dem Gift Satans und seiner Helfershelfer. Dazu kommen 
unbekannte Bereiche, welche den schlimmsten Horrorfilm wie ein Kindermärchen erscheinen 
lassen.
Alle Details sind zu finden – im Internet. Zahllose Dokumente wie Schriften, Bilder, Videos und 
Tonaufnahmen belegen die grauenhafte Realität. Einen verborgenen Wink geben uns oft die 
Blockbuster – Filme vorzüglich aus den Küchen Hollywood’s… so als Beispiel der James Bond Film 
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– “Der Morgen stirbt nie”, welcher den mächtigen Einfluss der Medien auf Gesellschaft, 
Nationen und die Denkweise jedes einzelnen Menschen auf eindrückliche Weise darstellt. Ich 
hätte mir damals nicht träumen lassen, dies einmal persönlich erleben zu müssen. Doch genau 
das vollziehen die Medien mit jeder gesunden Haltung von Ländern, Parteien und Personen, 
während sie Sprachrohr sind für all die “neu” aufflammenden, verlogenen, schrägen, 
sündhaften, antichristlichen Werte.
So stellt sich nun die gewichtige Frage: Was soll das Ganze eigentlich? Und wozu muss ich mich 
mit dem “Unglaublichen” auseinandersetzen? Einfach gesagt befinden wir uns mitten im Kampf 
des “Mächtigen, der in der Luft herrscht” (Epheser 2,2) – jener Macht, welche die Rückführung 
der Seelen zum Schöpfer verhindern will. Das, meine Freunde, ist KEIN Spiel. Gefahr erkannt ist 
Gefahr gebannt. Bis anhin haben die Menschen eher mit geistigen Entsprechungen gerechnet, 
was nicht einmal so falsch ist… doch wo fängt das Ganze an – und bis wohin reicht dieses 
Verschwörertum? Es beginnt in der Materie, dem Gefängnis der gefallenen Engel, und reicht bis 
weit in die jenseitigen Bereiche – die geistige Welt – die eigentliche Realität.
Gottes Plan, Menschen “nach Seinem Ebenbild” zu schaffen, ist physisch umgesetzt worden. Bei 
der einfachen Übung des Gehorsams sind die Menschen jedoch gescheitert – genauso wie vor 
Urzeiten der Lichtträger, Luzifer, und dessen Geschöpfe. Diese Rotte wurde durch die Macht 
Gottes in “Materie” gebannt, damit deren Unfug ein Ende nehmen sollte.
Diese gebundenen Geister sollen ja nicht für immer und ewig in ihrem Gefängnis verbleiben – 
und so setzte die Freiwerdung einzelner Seelenbestandteile und deren fortwährende neue 
Verbindung ein. Tod, Zerfall und Umformung der Materie – von Mineralien, Pflanzen und Tieren 
– sind der Mechanismus, Seelen aus den geistigen Bestandteilen stufenweise aufsteigen zu 
lassen, bis genug Vereinigungen stattgefunden haben, dass eine Menschenseele geformt wird.
Bei der Zeugung wird die vorgesehene und bereitete Seele in den neu zu bildenden Körper 
“inkarniert“. Kurz vor der Geburt kommt zudem der Geistfunke aus Gott dem Schöpfer in Form 
des komplett ausgestatteten Gewissens ins Seelenherz eingepflanzt. Damit ist der Mensch 
komplett und wird in die Aussenwelt ausgeboren, womit dessen Ausbildung, Entwicklung und 
Reifung zum Kind des Allerhöchsten beginnt.
Hauptaufgabe ist die Einung von Seele und Geist sowie Erfüllung der göttlichen Bestimmungen, 
welche JEDER Mensch vor der Menschwerdung “abgesegnet” hat. Damit 
diese Bestimmungen ermittelt und in Ausführung kommen können, muss der Mensch 
entsprechend gelehrt werden. Eltern und Lehrer sind beauftragt, das heranwachsende Leben im 
Sinne des Schöpfers auszubilden, was zur Voraussetzung hat, dass die Lehre des Herrn bekannt 
ist und gelebt wird.
Die einfachste Art, eine Unterbindung des menschlichen Strebens nach Erfüllung des Göttlichen 
Plans zu erreichen ist, uns all das Wissen um das Geistesleben zu rauben. Die Vermittlung dieses 
Wissens lag in den Händen von zahllosen Lehrern, Priestern und Führern der vergangenen 
Jahrhunderte und Jahrtausende. Wie viele dieser privilegierten und – grösstenteils – übermässig 
verehrten Menschen haben schlussendlich in aller Ehrlichkeit, Aufrichtigkeit und Selbstlosigkeit 
gehandelt?
Bitte, lieber Freund, verstehe – dies ist keine Frage der christlichen Kirche, geschweige denn 
einer bestimmten Konfession! Seit eh und je sind Menschen – unsere Brüder und Schwestern – 
daran beteiligt, uns, ihren Geschwistern, das rechtmässig zustehende Erbe geistiger und 
materieller Natur, vorzuenthalten. Die Beweggründe sind sehr nieder – Geld, Macht, Ansehen…
Der ehrliche Betrachter sieht ein, dass alle Konfessionen – ja sogar darüber hinaus, die 
Religionen – mit einigen kleinen Unterschieden ein- und dasselbe lehren. Die als “Wichtig” 
eingestuften Handlungen, Zeremonien, Funktionen und Aufgaben sind fast ausnahmslos überall 
anzutreffen – egal in welcher Form. Da sind überall Gesundheit, Wohlstand, Erlösung und ewiges 
Leben zu finden – ebenso gibt es überall Gründerväter, Lehrer und Vermittler, bestimmte 
Orte, gewisse Riten, spezielle Ausdrücke, Formen und Gebräuche.
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Es stellt sich nun die wichtige Frage, wie denn Menschen, welche eigentlich alles zum Leben 
besitzen (und noch einiges darüber hinaus), auf die Idee kommen, dieses Begehren wie Eitelkeit, 
Egosimus und Herrschsucht ins Unermessliche steigern zu müssen. Darauf gibt es eine einfache, 
aber sehr weitreichende Antwort: Es wird ihnen eingeflüstert, von eben jenen gefallenen 
Geistern sowie deren altem UND neuem Anhang, den Dämonen. Dies sind die Mächtigen, 
welche “in der Luft” herrschen – sprich, die den Verstand der ahnungslosen 
Menschheit einhüllen, vernebeln und umprogrammieren.
Vereint sind wir stark, getrennt jedoch – je nach Grad der Absplitterung – enorm geschwächt. 
Jede Konfession, welche sich mit der Zeit gebildet hat, ist eine weitere Trennung oder Spaltung 
und schwächt das Christentum. Die Strategie ist teuflisch, und sie funktioniert seit Jahrhunderten 
tadellos. Weshalb eigentlich? Warum kann kein Konsens unter den christlichen Konfessionen 
gefunden werden? Ist es die Unfähigkeit, auf das Nächste einzugehen? Oder ist es die Angst, 
etwas abtreten zu müssen und dadurch zu kurz zu kommen? Sicher, alles das kann angeführt 
werden. Doch der eigentliche Grund besteht darin, dass die Basis – das Grundwissen, die 
Interpretation der Lehre – VERFÄLSCHT ist. Viele, sehr viele Komponenten sind zusätzlich 
eingeflossen, welche mit der ursprünglichen, göttlichen Lehre NICHTS zu tun haben. Das kann 
doch schon rein gefühlsmässig nicht stimmen – weshalb sieht denn das niemand ein (oder 
zumindest die Wenigsten)? Die reine Lehre Jesu Christi besagt nichts anderes als was in den 12 
Geboten (10 Gebote Moses und die 2 Gebote der Liebe) enthalten ist. Würde jede Handlung im 
Vorfeld auf Übereinstimmung mit diesen Geboten geprüft werden, wären wir im Paradies.
So wurde Religion zum wichtigsten Steuermechanismus der Völker überhaupt. Nichts ist stärker 
als der Glaube. Verliert der Mensch seinen Glauben, ist er ein Spielball der Mächte. Im 
Umkehrschluss ist der manipulierte Glaube das perfekte Mittel, die Massen in die gewünschten 
Bahnen zu lenken. Betrachtet die Jesuiten! Über eine Milliarde katholische Seelen; welch 
immense Macht hat der Vatikan und Papst Franziskus – der erste Jesuitenpapst überhaupt – 
über eine gigantische Anzahl Menschen? Diese Macht, in der Hand dieses grössten 
Verbrecherordens in der Geschichte… das hinterlässt kein gutes Gefühl.
Keine Institution – und schon gar keine kirchliche Einrichtung – hat soviel Blut an den Händen, 
Leichen im Keller und Scheiterhaufen gebaut wie diese Verschwörung GEGEN unseren Gott und 
Herrn. Und sie nennen sich bei Seinem Namen! Das ist rein satanisch…
Achtung: Nun spreche ich nicht von den gläubigen Katholiken, sondern von dem vatikanischen 
Klerus und allen voran den Jesuiten, welchen gar nichts heilig ist. Sie sind Homosexuelle 
und/oder Pädophile, haben ihre eigene Bank, ihre eigenen Wissenschaftler, sie handeln mit 
Kindern, liefern sie aus und/oder töten sie selbst, sie sind (laut Aussage eines Insiders) 
verantwortlich für die Einführung des Islam, sind die Gründer des amerikanischen CIA und somit 
von ISIS, besitzen eine Sternwarte mit Namen “Lucifer” und verbreiten Märchen bezüglich UFO’s, 
Aliens und dergleichen zahllosen Unfug mehr! …und ich kenne Menschen, welche eine 
theologische “Ausbildung” in dieser “geweihten Institution” geniessen – oder Kirchenführer, 
welche dermassen zurechtgestutzte Berater hinzuziehen – HalleluJa…
Spricht der König zum Kirchenfürsten: “Halte du sie dumm – ich halte sie arm…” (wer mit “sie” 
gemeint ist, dürfte klar sein – du und ich!)
Ja, arm und blöde liesse sich noch einigermassen leben, würden sie (die Könige und 
Kirchenfürsten) es doch dabei belassen. Doch es ist damit noch längstens nicht genug. Wir sind 
unnütze Fresser und dazu noch gefährliche Aufständische. Insgesamt stehen wir dem Elite-
Promill nur im Weg. Und so ist denn auch ein Programm in vollem Gange, uns (den Abschaum) 
auf eine halbe Milliarde Individuen – Sklaven – zu reduzieren.
Damit niemand Verdacht schöpft, werden unzählige Kleinigkeiten von ebenso unzähligen 
Unwissenden in Anwendung gebracht. In zunehmendem Masse wird deutlich, dass die 
Umerziehung greift – weg von Gott, hinein in die Sünde und Lasterhaftigkeit. Massgeblich sind 
daran beteiligt: UNO, EU, IWF, WHO, die MSM (Main Stream Medien wie CNN, NBC, ABC, 
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MSNBC, Washingten Post, Verlage, welche Freimaurern gehören wie der Ringier Axel Springer 
Verlag (Blick, Schweizer Illustrierte, Beobachter…), Disney Gruppe mit ihren antichristlichen 
Filmen, Agenda 21 (UNCED) für Schulung und Ausbildung, IPCC (Clima Change Lüge), die ANTIFA, 
die Schwulen- und Lesbenbewegung, die Transgender, die Migrationsabkommen, Ökumene und 
religionsübergreifende Bestrebungen (Chrislam), dann die Zentralbanken oder “National”-
Banken, welche jedoch privat sind, weiter die Pharmaindustrie und andere global agierende 
Firmen wie Nestle, Coca Cola, Pepsi Cola, Monsanto und und und. Die Akzeptanz für 
Unmögliches und Abartiges steigt, die alten Werte hingegen werden verpönt, verspottet und 
sogar … verboten.
Somit sind ein paar offensichtlichere Vorkehrungen der satanischen Misere angesprochen. 
Gehen wir nun auf die verborgene Seite… hier wird es nun richtig dunkel. Zuerst muss ich kurz 
erörtern, weshalb das Verborgene noch viel extremer und wirkungsvoller ist…
Die Verbindung der gefallenen Engel mit den Menschen hat eine sehr gefährliche Auswirkung: 
Unter uns Menschen befinden sich Kreaturen gleich uns Menschen, welche jedoch extrem böse, 
hinterhältig und gleichzeitig hochintelligent und in satanischem Wissen bestens ausgebildet sind. 
Näheres zu diesen Wesen und deren Familien finden sich speziell in der Beschreibung der 13 
satanischen Blutlinien.
Wie oft hatte ich mich gefragt, weshalb die Israeliten wie die blutrünstigen Monster auf ein 
Nachbarvolk “losgelassen” wurden. Freunde – sie mussten solch satanische Völker zerstören, 
damit wenigstens die Seelen der Kinder gerettet werden konnten. Die Erwachsenen haben mit 
Dämonen Unzucht getrieben, und der Nachwuchs wurde dem Baal geopfert. Auch Elias Tötung 
der 400 Baalspriester war eine Eindämmung des Bösen. Wir sehen daraus, dass es unserem Gott 
und Herrn durchaus nicht gleichgültig war – und ist -, was der Mensch mit seinem freien Willen 
so treibt. Und es existiert sehr wohl ein “Bis hierher und keinen Schritt weiter”. Allerdings ist 
diese Grenze ziemlich weit “draussen” – aufgrund des freien Willens.
Schlussendlich leben wir hier auf DEM Trainingsplaneten der Kinder Gottes. Nirgendwo sonst im 
Universum findet diese Ausbildung statt als nur hier, und deshalb konzentriert sich hier der 
Gipfel der Göttlickeit im Opferblut Jesus Christus, aber auch die höchste Konzentration des 
Bösen – Satans Wesenheit persönlich und in seinen unzähligen Gehilfen.
Der Kampf zwischen Gut und Böse dauert schon lange – viel länger als es Menschen auf dieser 
Erde gibt. Es ist nicht schwierig sich vorzustellen, mit was für Umständen es die Kinder des 
Allerhöchsten zu tun bekommen könnten. Eben mit der Freiheit des Geistes und den diversen, 
möglichen Verfehlungen. Das Training ist knochenhart, und die Anwendung der höchsten 
göttlichen Eigenschaften will nicht bloss erlernt, sondern vollkommen gelebt sein. DIES ist unsere 
Herausforderung, jederzeit die Vorgehensweise unseres Herrn und Heilands in Anwendung zu 
bringen, indem wir immer sagen, dass nur SEIN Wille geschehe…
Wissenswert ist auch, dass Gut und Böse gesammelt wird – in jeweils einer Waagschale. 
Momentan sind die Bösen aktiv wie nie zuvor, es ist die letzte Möglichkeit des brüllenden 
Löwens Satan, sich so viele Seelen als nur immer möglich unter den Nagel zu reissen, und er 
weiss ganz genau um die Knappheit der ihm verbleibenden Zeit. So ist jetzt die Waage dran, auf 
die böse Seite zu kippen – dazu werden zu hunderten Babies und Kinder vergewaltigt, gefoltert 
und schlussendlich geopfert – um den Sieg Satans doch noch irgendwie zu erringen. Deshalb ist 
die ganz Welt in Aufruhr. Deshalb ist Trump ins Amt GEBETET worden, um diese Kreise des 
Bösen aufzureiben und zu zerschlagen – und deshalb wird er dermassen durch den Dreck – den 
allerletzten Dreck gezogen. Und SOOOO viele “Christen” beten auch noch gegen ihn… es ist 
tragisch! Wer für die falsche Seite betet, zieht an der falschen Waagschale nach unten und somit 
benötigt die echt gute Seite noch mehr Kraft. Das sind Auswirkungen falscher Informationen und 
ungeprüftem (Irr-)Glauben.
Damit ihr einen Begriff bekommt wo das Böse so am rumwühlen ist, gebe ich euch einige 
stichwortmässige Anhaltspunkte. Einen Aspekt bitte ich zu berücksichtigen und niemals ausser 
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Acht zu lassen: Jede gute Einrichtung, Organisation, technische Erfindung, soziale Hilfestellung, 
musikalische Regelung, schulische Vorgaben usw. – einfach ALLES wurde übernommen und 
gegen die Menschheit verwendet…

 13 satanische Blutlinien
 Geschichte der Illuminaten-Familien, Königshäuser, Staatsoberhäupter, Diktatoren
 Aufbau der NWO – “Neue Welt Ordnung” mit Hilfe der UNO, IWF, WHO usw.
 Satanisten, Okkultisten
 Freimaurerei
 Vatikan, Jesuitenorden
 Elite, Baal
 Islam, Gründung durch die Röm.Kath. Kirche
 Mainstream Medien MSM wie CNN, ABC, CBS, MSNBC usw.
 Finanzsystem der Rothschilds (Rothschild Bank)
 Die Idee der Nationalbanken
 Verschuldung der Staaten, Schulden als Angst- und Steuerungsinstrument
 Geheimdienste CIA, NSA, MI6, Mossad – Erfindungen der Jesuiten
 Kinderhandel – Vatikan, CIA
 Drogenhandel CIA
 Organhandel weltweit
 Menschen- und Kinderopferungen an Baal – Satan
 Pädophilie, Folterung und Opferung von Kindern
 Pizzagate – Kindermörder und Kannibalen – Rezepte für Menschenfleisch
 Abtreibungswahn Weltweit – im Staat New York bis kurz vor der Geburt!
 Handel mit Kinderteilen – teils eingesetzt in der Nahrungsmittel-Industrie
 Schwarze Magie, Hexen- und Zaubereikulte (z.B. Einweihung Gotthard-Tunnel, 

Sportveranstaltungen und Monsterkonzerte)
 erfundene Musikstilrichtungen
 440 Hz anstelle von 432 Hz – Grundstimmung der Musik-Instrumente
 Manipulation der Geschichte, Wissenschaften, Schulen (Agenda 21), Medien, Religionen 

(Ökumene)
 Manipulation der Erbeigenschaften (DNA) von Pflanzen, Tieren und Menschen
 Zunehmende Kontroll-Mechanismen – Internet, EMail, Soziale Medien, Kreditkarten, 

Mobiles, bargeldlose Transaktionen
 5G-Netzwerke für Echtzeitsteuerung und Überwachung – unkontrollierter Ausbau des 

Netzwerkes, KEINE staatliche Aufsicht resp. durch korrupte Beamte “bewilligt”
 5G-Strahlung (Mikrowellen) für Förderung von Krankheiten wie Krebs und Vernichtung der 

Bienen und Insekten (Lebensmittel-Knappheit), Vogelsterben
 5G-Satellitennetzwerk – Aufbau durch Space-X, Elon Musk…
 Vorbereitung auf das technische “Mark of the Beast“, das Zeichen des Tieres, den RFID-

Chip, ein Implantat, das die DNA verändert (Offenbarung 13:16-17)
 Chemtrails – Einsatz von Chemie für die Veränderung (Vergiftung) von Flora, Fauna, 

Förderung von Krankheiten und Verbreitung von Viren – Umverteilung des Wassers
 Monsanto – Saatgut mit zerstörter Reproduktionseigenschaft, Dünger und 

Unkrautvertilger, Schädlingsbekämpfung – ganze Landstriche sind bereits auf Jahrzehnte 
unbrauchbar

 Impfungen – allg. Pharma-Industrie
 HAARP – Mikrowellenstrahlung zur Wetterkontrolle und Auslösung von Erdbeben resp. 

Tsunamis (zB Fukushima 2011)
 Klimawandel (früher Klimaerwärmung), CO2-Verteufelung und (logisch…) CO2-Abgaben – 

noch mehr Geld stehlen
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 Flache Erde (Flat Earth) – es gibt tatsächlich Menschen, die das glauben…
 Neue “Erkenntnisse” Antarktis, Ägypten, Alien-Agenda – die Ausserirdischen kommen – 

Strategie von Vatikan und Elite-Mitgliedern
 Bilderberg-Treffen der Staatsoberhäupter – Empfang elitärer Direktiven(?)
 Verbergung wahrer Geschichten – die alten Schriften, Segnungen wie Wissen um Heilung, 

freie Energie, geistige Kommunikation usw.
 Area 51 – Umsetzung von mehr- oder weniger verborgenen technologischen 

Errungenschaften (zB Nicola Tesla) – Black Goo (intelligentes Öl – Grund des Falkland 
Krieges), genmanipulierte Menschen (Züchtungen), seelenlose Körperhüllen für Dämonen 
aus anderen Dimensionen (Hauptaufgabe von CERN), Tests mit Cyborgs (Kombination 
Mensch und Maschine)

 Walt Disney – Konditionierung der Kinder – antichristliche, illusorische Weltanschauung 
(Magie, Heldentum, Mystik usw.)

Diese Liste ist natürlich längst nicht vollständig. Irgend jemand wird eine Komplett-Übersicht 
aller angestrebten Veränderungen haben, doch diese ist mir noch nicht untergekommen. 
Allgemein bekannt ist, dass die Bevölkerung der Erde auf eine halbe Milliarde Menschen 
reduziert werden soll. Die restlichen 7 Milliarden wären dann auf irgend eine möglichst 
unauffällige Weise zu eliminieren. Am besten sind da Auslöser wie Naturkatastrophen, 
Epidemien, Hunger, Krieg und Unfruchtbarkeit geeignet – woran mit obenangeführten 
“Massnahmen” hart und effizient gearbeitet wird. Bezahlt wird natürlich mit dem Geld, welches 
wir erarbeitet haben – und die Durchführung erfolgt durch egositische, raffgierige, 
machthungrige und ruhmsüchtige Brüder und Schwestern, oder durch erpresste, verängstigte 
oder gefühllos gemachte Mitmenschen.
Liebe Freunde, diese absolut ernüchternden Erkenntnisse könnten uns trübsinnig werden lassen. 
Deshalb sei auch sogleich der allerbeste Ausweg vorgestellt: Er nennt sich Gott, Jesus Jehova 
Zebaoth. Also nicht Kirche, nicht Religion, und auch nicht Konfession – dies sind menschliche 
Erfindungen – sondern die reine, ursprüngliche Gottheit, die sich liebevoll Vater, Freund und 
Bruder, Herr, Jesus und Meister nennt.
Ja, die Zeit der Kirchen ist vorbei, denn diese Institutionen hängen zu sehr im Kapitalismus und in 
der Ruhmsucht (wohlvermerkt) einzelner Individuen fest. Weshalb ruft der Herr Seine Kinder aus 
den Kirchen heraus? Dazu drei einfache Antworten…
1. Die geistige Vereinigung Seiner Kinder kann nicht erfolgen, solange sie beharrlich in ihren 
Wänden bleiben.
2. Den Herrn mehr lieben – bedeutet, alles zu verlassen und nur Ihn zu suchen.
3. Schutz vor der grossen Täuschung – Ökumene bis Chrislam, endend im Zeichen des Tieres.
Zweifelt nicht an der Allmacht des Herrn – bitte lest oder hört auch folgende beeindruckende 
Predigt des Herrn selbst: “Beilegung eines Sturmes”
In herzlicher Liebe,
Theo
PS: Klagt nicht über jene, die Mich ablehnen – Einige waren bestimmt, diesen Weg zu gehen – 
sucht lieber weiter nach den Lebendigen, jene, die noch eine Chance haben, Busse zu tun.
 
Youtube-Links zu den Themen:
LION Media – CNN – Lügen-News: Geheimes Video beweist die Agenda der Medien
Qlobal-Change – Übersetzungen von patriotischen Kanälen (USA)
Phioo wills wissen – Untergrund Städte und DUMBS sind Archen der Elite + DUMBS in 
Deutschland
X22Report – The Patriots Are Over The Target
DeutschlandBuschFunk – Der Krieg gegen das Bargeld
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Die Wahrheit ist einzig – PAPST FRANZISKUS – RUFT WELTFÜHRER ZUSAMMEN / um einen 
GLOBALEN PAKT zu schließen
hangplayer – Luzifer ist der wahre Gott?! Im Vatikan ist die Hölle los
Vatican Crimes – Rothschild A Catholic SMOM, Vatican Bankers Catholic Church Global economic 
political control
Simon & Schuster Books – History in Five: Power, Money, and Corruption in the Vatican Bank
Scott McGrath – The Vatican Created Islam – But Why
RT Deutsch – CO2 Stumpfsinn
Epoch Times Deutsch – CO2 kommt zu 0,038 Prozent in der Atmosphäre vor – Menschen tragen 
dazu 3 Prozent bei
Adam 1984 – “FINAL WARNING” ~ Jesuit New World Order
Qlobal-Change – X22 Report vom 4.10.2019 – Militärische Planung in den Deep State 
eingebracht
Mikrowellen-Angriffe überstehen – Chemtrails (div. Inhaltsstoffe), wissenschaftl. Analyse – 
Deutscher Pilot berichtet anonym
RT Deutsch – “Ukraine-Affäre”: Joe Biden gerät wegen Korruptionsvorwürfen zunehmend unter 
Druck
Tell The Truth – Warnung an den Westen | Wohlstandsverblödung
LION Media – Obama im Visier der US-Ermittler: Ihre Taten werden aufgedeckt

Sie sind markiert ! 

A. M. Hosta 
29.12.2020

Offenbarung 12:4  …und sein Schwanz zog den dritten Teil der Sterne des Himmels hinweg und warf 
sie auf die Erde. Und der Drache trat vor das Weib, die gebären sollte, auf daß, wenn sie geboren 
hätte, er ihr Kind fräße.

Wir haben auf Weihnachtsschmuck und Geschenke verzichtet und die vielen süßen Dinge sind nicht 
gut für die Zähne. Auch darauf haben wir verzichtet.  Wir hörten die wahre Weihnachtsgeschichte an, 
die ich vorbereitet hatte. 
An Weihnachten habe  ich das WORT gehört: „bereit“   

Draußen peitscht ein Sturm und zugleich zeigt sich die Sonne am Himmel. 
Die Impftrupps sind seit Tagen unterwegs, um in Pflegeheimen alle gegen das Covid19 Virus zu 
impfen, Bewohner und Personal, alle, die ihre Einwilligung zu der Impfung gegeben haben. 

Als ich am frühen Morgen im Gebet war, empfing ich folgende Worte aus meinem Inneren: 
„Berlin… jetzt haben die eigentlichen Feinde ….“ ?? 
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… die Impfung bundesweit durchgezogen, als die Ärzte in den Weihnachtsferien gewesen sind und 
ihnen keinen Einhalt gebieten konnten. Die Schwächsten haben sie zuerst geimpft . (markiert)
Der Geist sagte weiter:
„Die Häuser (Herzen) waren nicht in Ordnung … unheilbar krank.“ 

… vielleicht Nephilim Kinder … und solche, die Gott nicht ehren…. 
Dann sagte der Geist: 
„Du bist grau … und mit Gold erfüllt.“  

Grau steht für alltäglich, unscheinbar ……. Gold steht für Weisheit und Erkenntnis Gottes. 
Der Feind hat gesammelt und der HERR hat gesammelt .. es gibt nun die  Zwei Seiten… sie werden 

durch die Markierung voneinander getrennt.  

ER KOMMT … wenn wir es am wenigsten erwarten….  Der HERR kommt zu einer Stunde, da wir es 
nicht vermuten…. 
Gepriesen sei  ER,  DAS  WORT,  das die Herzen reinigt und sie für SEIN  KOMMEN  vorbereitet. 
Nun ist ER gekommen …. Wie er es gesagt hat …. Unerwartet, als alle tief geschlafen haben und nicht 
mit SEINEM  KOMMEN  gerechnet haben …. Und weil sie geschlafen haben und nicht auf SEIN  
KOMMEN  vorbereitet waren, konnte der FEIND  sie alle nehmen  und auf sein Konto buchen. Nun 
gehören sie ihm … unheilvoll sind sie in seine Hände gefallen ohne zu verstehen, was mit ihnen 
geschieht. 
2021 ist als das Jahr des Internationalen Friedens ausgerufen worden. Wohl denen, die sich für den 
Herrn entschieden haben … sie werden im Frieden leben. 

Der Impfstoff ist das "Malzeichen"

 McKana, 27. Dezember 2020
Offenbarung 13:7-9, 16-18 (KJV)
7 Und es wurde ihm gegeben, mit den Heiligen zu streiten und sie zu überwinden; und es wurde ihm 
Macht gegeben und ihm wurde Macht gegeben über alle Geschlechter und Sprachen und Nationen.
8 Und alle, die auf Erden wohnen, werden ihn anbeten, deren Namen nicht geschrieben sind in dem 
Buch des des Lebens des Lammes, das erwürgt ist von Anfang der Welt.
9 Wenn jemand ein Ohr hat, so höre er.
16 Und er macht, daß alle, die Kleinen und die Großen, die Reichen und die Armen, die Freien und 
die Gebundenen, ein Malzeichen empfangen an ihrer rechten Hand an ihrer rechten Hand oder an 
ihrer Stirn:
17 und daß niemand kaufen oder verkaufen kann, es sei denn, daß er das Malzeichen habe oder den 
Namen des Tieres oder die Zahl seines Namens Zahl seines Namens.

Dies ist der Kampf um die Seelen von vielen Millionen und Milliarden. Aus den Worten der heiligen 
Schrift, was  mich so lange beschäftigt hat, ist das Wort "Alle", "alle, die auf der Erde wohnen", alle 
werden das Zeichen empfangen, außer denen, deren Name im Buch des Lebens des Lammes 
geschrieben steht. Was bedeutet "alle"? bedeutet. Die einfache Antwort ist: viele Milliarden. Wie 
viele sind bereit, den Impfstoff zu nehmen? Alle. Die Schlussfolgerung ist die gleiche, alle werden den 
Impfstoff nehmen, alle werden das Zeichen nehmen. Wie ich bereits erwähnt habe, welche andere 
Gelegenheit bietet sich dem Feind als die Schaffung einer globalen Pandemie, die Massenproduktion 
von Impfstoffe herzustellen und sein Zeichen einzuführen? Der Feind hat diesen kritischen Zeitpunkt 
akribisch berechnet, nutzt  die Zeit und will diese beste aller Gelegenheiten nicht verpassen. Welches 
andere bessere Mittel kann kommen? Keines.
Nennen Sie es, wie immer es Ihnen in den Sinn kommt, aber es ist, was es ist.
Der sehr böse, trügerische Feind hat viele, viele Türen zur Hölle geöffnet. Der Impfstoff ist eine von 
ihnen, alle haben die Wahl, nein zum Impfstoff zu sagen, so weit. Das Zeichen ist das ultimative Tor 
zur Hölle, die Wahl ist Sie haben die Wahl, es zu nehmen und in die Hölle zu fahren oder nein zu 
sagen und hier auf der Erde zu leiden oder zu sterben und Ihre Seele zu retten. Der Impfstoff ist in 



33

erster Linie ein Verlust des Glaubens und am Ende eine Korrumpierung und Verunreinigung des 
Tempels Gottes, unseres Körpers. Wir glauben dass wir mit dem Blut des Lammes bedeckt sind. 
Wenn wir so glauben, haben wir keine Angst, uns anzustecken und krank zu werden. Wenn wir 
glauben, dass wir mit dem Blut des Lammes bedeckt sind, brauchen wir keinen Schutz durch Die 
Heilige Schrift sagt uns: "Und sie überwanden ihn durch das Blut des Lammes und durch das Wort 
ihres Zeugnisses ihres Zeugnisses; und sie liebten ihr Leben nicht bis zum Tod." Offenbarung 12:11 
(KJV)
Sehen Sie, was uns die vier Zeugnisse von gestern, heute und den letzten Wochen sagen
1. Diejenigen, die den Impfstoff nehmen: "Sie werden in die Hölle gehen, ohne dass es ein Heilmittel 
gibt"
 https://444prophecynews.com/the-final-warning-mckana/ 
2. Diejenigen, die den Impfstoff nehmen "Verloren werden sie sein Für immer ohne Heilmittel 
verloren sein, wenn sie in den Begriff kommen"
 https://444prophecynews.com/terrifying-image-pestilence-vaccines-liz-lau/ 
3. Meine Warnung an Sie ist, dass Sie den Impfstoff, der bald weit verbreitet sein wird, nicht 
einnehmen sollen.
Dieser Impfstoff enthält viele Dinge und ist nicht das, was Ihnen gesagt wird. Einmal eingenommen, 
wird der Böse euch dann auf einer sehr tiefen Ebene kontrollieren. Dies ist das "Zeichen", Meine 
Kinder. Dieses Zeichen wird eure DNA verändern und euch völlig anders machen, als ich euch 
geschaffen habe. Viele werden dies unbewusst, da sie kein Konzept des wahren Bösen haben, das vor 
ihnen liegt. Das ist so, weil sie Mich nicht kennen. Wenn Ihr Mich kennt, dann könnt Ihr das Böse 
erkennen, wenn es kommt. 
Alan Carrico 07/2020
 https://444prophecynews.com/i-will-carry-you-to-the-end-alan-carrico/ 
4. "Beachten Sie, dass die Veränderungen des Vacc  nicht sofort nach der Einnahme eintreten 
werden, wie es bei mir im Traum der Fall war. Es wird eine Weile dauern, bis es sich verändert, und 
sie werden sagen, dass es ein Virus ist, der die Apokalypse der lebenden Toten verursacht. 
Apokalypse verursacht, aber es ist wirklich das Vax/v, das Gott mir gezeigt hat und es hat etwas, das 
verbindet es auch mit dem Zeichen (MOB) - sie gehen Hand in Hand." Das V-NADIA ISAAC
 https://444prophecynews.com/the-v-nadia-isaac/ 
Aus diesem und allen gegebenen Worten des Herrn können wir sicher sagen: Im Mund vieler ist die 
Wahrheit festgestellt.
Was bewirkt das Malzeichen des Tieres? Es schickt Menschen in die Hölle, keine Frage.
Was bewirkt der Impfstoff? Schickt die Menschen in die Hölle, ohne Abhilfe.
Ist die Hölle durch das Mal anders als die Hölle durch den Impfstoff? Nein, es gibt keinen 
Unterschied, Hölle ist Hölle
"Der Impfstoff ist die Vorstufe zum Mal" eine Verpflichtung, das Mal zu empfangen, beide schicken 
Menschen in die Hölle. Der Impfstoff ist die Vorspeise, das Mal ist die Mahlzeit, beides Nahrung, 
vergiftete Nahrung durch den Feind, um alle in die Hölle zu schicken.
Dies ist die große Täuschung des bösen Feindes, für die ganze Menschheit, ein großer Abfall. Dies ist 
in der Reihenfolge der "Verkündigung" der "Neuen Weltordnung und des Tiersystems". Wir sind 
genau dort. Wachen Sie auf und hüte deine Seele. Der Feind nimmt eine Moorlippe, eine Lippe, um 
Milliarden in den ewigen Feuersee zu schicken, die Hölle, wo es keine Rückkehr und kein Entkommen 
gibt.
 IHR SEID GEWARNT, HABT GLAUBEN!
 "NIMMT NICHT DEN IMPFSTOFF oder DAS MARKEN DER BESTE!"
Quelle:  https://444prophecynews.com/the-vaccine-is-the-mark-mckana/ 

Die Welt am Abgrund!
 McKana, 27. Dezember 2020

Jesaja 25:4 (KJV)
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Denn du bist eine Stärke für den Armen, eine Kraft für den Bedürftigen in seiner Bedrängnis, eine 
Zuflucht vor dem Sturm, ein Schatten vor der Hitze, wenn der Stoß der Schrecklichen wie ein Sturm 
gegen die Wand ist.
Psam 91 (alle)

Die schützenden Hände des Herrn sind immer unter uns. Jede Lücke lässt den Feind alles vernichten, 
was vor seinem Gesicht ist. Die Zeit ist da, in der die schützenden Hände des Herrn aufgehoben 
werden und die Welt in die Hände des Feindes ggeben wird nach seinem Willen. Wir haben einen 
rastlosen Feind, der rund um die Zeit arbeitet und versucht, die die Menschheit zu vernichten, ohne 
Gnade, links und rechts. Der Dieb kommt nur um zu stehlen und zu töten und zu zerstören.
Ich bin gekommen, damit sie das Leben haben, und damit sie es in Fülle haben (Johannes 10:10
(KJV)). Was ist Leben in Fülle? Es geht nicht um das Leben auf der Erde, es geht um das Leben in 
Ewigkeit, für immer im Königreich des Himmels. Wir haben einen liebenden Vater im Himmel, der 
sich um die Luft kümmert, die wir atmen jede Sekunde unseres Lebens.
Wie sehen die schützenden Hände des Herrn aus?
Die Welt am Abgrund
(Offenbarung von ? ? 2017)
Zuerst sehe ich die runde/ovale Welt am Rande einer schrägen, tiefen Schlucht, bereit, bergab zu 
rollen und abzustürzen. In diesem Augenblick sehe ich Jesus, wie er die abstürzende Erde mit seinem 
Ellbogen hält, stützt, unterstützt, stabil hält. Sein Kopf schaut mit Traurigkeit nach unten. Es ist nicht 
schwer für den Herrn, die Welt stabil zu halten, denn ich sehe die Leichtigkeit in Seiner Kontinenz. Es 
ist leicht für den Herrn, die ganze Welt am Rande der Klippe zu halten, bereit für ein Herunterrollen 
und einen mächtigen Absturz. Ich sah den Herrn als das, was ein menschliches Wesen tut. Ich sagte 
mir: "Ist das, was ich sehe, real?" Ja, es ist, verstand ich. Stellen Sie sich den "fiktiven Tarzan" vor, der 
einen großen Stein, der viel größer ist als er selbst, davon abhält, bergab zu rollen. So ist es, um es 
einmal so auszudrücken.
Ohne die schützenden Hände des Herrn wird die Welt bergab stürzen und zerschmettert werden
wie ein rollender Stein. Kurz gesagt: Die Welt ist dem Herrn ausgeliefert.
So schildert der Herr die heutige, die aktuelle Welt, sein Volk, seine Schöpfung, die er liebt
und einen hohen Preis bezahlt hat, um sie zu retten.
In der Tat, die Zeit ist jetzt! Die Zeit ist gekommen, dass der Herr, etwa, seine schützenden
Hände zu nehmen, dass das Unheil hereinbricht und die Zeit für die Offenbarung gekommen ist. Das 
Gericht des Herrn kommt!
Numeri 6:24-26 (KJV)
24 Der Herr segne dich und behüte dich:
25 Der Herr lasse sein Angesicht leuchten über dir und sei dir gnädig:
26 Der Herr erhebe sein Angesicht über dich und gebe dir Frieden.
Jesaja 24(alle)
https://444prophecynews.com/wp-
content/uploads/2020/12/The_World_at_the_Edge___December_27_2020.pdf 

 

A. M. Hosta 



35

31.12.2020

Impfung - Transhumanismus 

Ich war beeindruckt und sehr nachdenklich, daß der Herr mir vor Weihnachten dieses Video 
zugespielt hat  - Rhema 15.12.2020 Mir graut .. s. u. -  und gestern noch das Rhema vom 27.12.2020 – 
Es gibt Krieger und Liebhaber. Ich habe mich gesträubt und wollte dieses zweite Video nicht ansehen, 
habe mit dem Herrn verhandelt. Ich sagte zu ihm, daß es mich durcheinanderbringt und daß ich 
lieber von ihm selbst hören möchte, was es zu sagen gibt, wenn es etwas so wichtiges ist. Dann bin 
ich eingeschlafen und er wec kte mich und er erklärte mir dies: 
„ICH  BIN  HEILIG… Wache!!“ 

„Es gibt Pärchen, die trunken sind vom Wein und sich dann aufeinanderstürzen. Der Shepherd (der 

gute Hirte) kümmert sich in Liebe um jedes einelne Schaf und führt es in den Schafstall. 

Herodes …. Fizer …. Weihnachten…… 

Herodes zieht an Weihnachten kindermordend durch die Lande. 

Die Liebe zieht jedes einzelne Kind in ihr Herz hinein.

Elisabeth (ich) besucht die Videos mit dem Brot der Gnaden.“ 

(Das sagte er, weil ich die MP4 Unterweisungen auf SoundCloud lieber suche, als die Videos von 
Clare. – siehe Rhemas – weil das für mich ungefährlicher ist)
„Es ist nicht so, daß im Leben immer alles glatt läuft … es gibt verschlungene Wege… du warst bis 

1995 auch in Dunkelheit gefangen… (dann arbeitete ich als Fachkraft in der Altenpflege) …. 
„Ich bin dein Mann, du bist meine Frau … du kannst es, ich bin stolz auf dich.“ 

Vater, ich bin auch stolz auf dich, daß du es nun unternimmst, mir diese Wahrheiten mitzuteilen, mir 
und nicht Clare. Ich kann das doch auch und es ist nicht so, daß ich automatisch schon immer alles 
weiß, nein, ich weiß es nur, wenn du es mir erklärst. 
Dann sah ich noch eine Masse Mensch als ein grauer Guß …. Das ist der Lehm, aus dem der 
materielle Körper geformt ist. Wäre in dieser Masse nicht das Gold, das Gewissen, das Licht des 
Geistes und der Seele, so wäre er nicht lebendig. Die Zirbeldrüse ist die Schnittstelle zwischen Lehm 
und Geist und durch die Impfung wird diese Schnittstelle ausgeschaltet und die Verbindung zum 
Geist unumkehrbar getrennt. 
Aber in dem Video .. Rhema vom 15.12.2020 hat der Herr versprochen, daß er es ermöglichen wird, 
daß auch diese seine Kinder wieder aufsteigen können. 
Herodes zieht zur Zeit kindermordend durch die Lande, um alle zu impfen mit einem Impfstoff, der 
elektronische Bauteile in die Geimpften implantiert, der die DNA verändert und dann sind sie halb 
Mensch, halb Maschine (Startreck). 

Rhema 15.12.2020...Mir graut vor dem was Ich tun muss, seid bereit es kommt ❤ Liebesbrief von 
Jesus  https://youtu.be/NjVTKtO8YL8 

Rhema 27.12.2020... Es gibt Krieger & Liebhaber, vertraue Meinen Wegen ❤ Liebesbrief von 
Jesus  https://youtu.be/yrsyhGvkKRY 

Die Gefahr und Hintergründe zum CoronaImpfstoff Transhumanismus von Mensch 1.0 zu Mensch 
2.0 Video
https://soundcloud.com/user-956003141/img-7108-transhumanismus-telegrammp4 

Transhumanismus - Die bio-digitale Menschheit - Interview 1 - Teil 3/4 - Die Pläne der Mächtigen
https://www.youtube.com/watch?v=sBWWOiBQXpU 

.. den Tod abschaffen ?? 
Transhumanismus - Wird Technologie uns unsterblich machen? - Clixoom Science & Fiction
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https://youtu.be/SKN6czepTLQ 

Transhumanismus – Damit sie leben können müssen wir sterben 
http://www.youtube.com/watch?v=IlUPNUwbuyE 

Eine Schulung – Teil 1 

 

A. M. Hosta
1.1.2021
Beim aufwachen habe ich folgendes aus meinem Inneren gehört: 
„Ich kann jede Woche sprechen, aber nur ein Wort. Ich möchte auf jeden Fall bei euch sein.“ 

Oh, danke, lieber Vater, wir wollen dich auch unbedingt bei uns haben. 

3.1.2021 
Vater, erlaube mir ein paar Fragen an dich. Die Frage ist, ob ich noch auf dem rechten Weg bin, dem 
Weg, der zu dir führt und ob es dein Wille ist, daß ich die Botschaften von Alexander Laurent 
(Pseudoname) verbreiten oder übersetzen soll, ob das eine neue Aufgabe ist, die von dir kommt für 
mich. 
Und die Frage drei ist: Vater, du hast mir gesagt, daß ich grau bin und mit Gold gefüllt – was bedeutet 
das genau? 
„Opfer“

Und warum Opfer? Was für ein Opfer bin ich denn? 
„Mischen!“ 

Mit wem habe ich mich denn vermischt? 
„Schwaben!“

Ich hab mich doch gar nicht mit ihnen vermischt – ich hab keine Kinder. 
„Sie sind vergiftet!“ 

Und was hat das für Konsequenzen für mich? 
„Wirst auch vergiftet.. Vampir.. mischen … Bedauern.“ 

Und wie kann ich wieder rein werden – mein Herz, mein Geist, meine Seele? Ja, ich seh das Gift in 
mir, daß mein Haus schmutzig geworden ist und nicht in Ordnung. 
„Die Löwin … hat dich aufgeheizt, aufgeladen – Unwahrheit, Schwindelt!“ 

„Medizin!“ 

Welche Medizin kann mir da raus helfen – meinen Geist reinigen und wieder klar machen? 
„ I C H  !!“
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Ja, wie du es mir schon oft getan – deine Gnade allein vermag das. Und das von den Quanten, dem 
Club der Digitalisierten – hat mich das auch verschmutzt? 
Jetzt:
Ich kann sehen ,wie du mich reinigst – du bewegst dunkle Anteile in meinem Geist und verschiebst sie. 

Es fühlt sich immer besser an. 

Bitte,  mach das auch mit dem verschmutzten Geist von allen, die du mir anvertraut hast, damit auch 
sie wieder rein sind und klar in ihrem Denken, fühlen und handeln.
„Laurent – Jahwe, Jehova, Satan ….. RESPEKTIERE!“ 

Ja. Wir müssen ja sogar Jahwe, Jehova und Satan auch lieben. So ist es dein Wille. 
„Schulung“ 

„10 Millionen Jahre … von da an ging die Digitalisierung weiter…. Lauteten nicht auch …. 10 GEBOTE 

…. Es ist jetzt das letzte Gericht!“ 

„Gestorben…“ 

Video einer Krankenschwester auf Facebook – Keltisch-druidisch-Gruppe. Sie saß bibbernd auf einem 
Stuhl, Arm frei und erhielt die Corona Impfung. Sogleich griff sie sich an die Stirn und taumelte, griff 
sich ans Herz, stöhnte – stand halb auf und fiel zu Boden und war weg. Gestorben. Anaphylaktischer 
Schock. 
„Wandel….. du hast die Welt gelassen.“ 

Es war wegen ihres Lebenswandels. 
„Tod … anaphylaktischer Schock … wird wieder zusammengeflickt.“ 

Durch ihren Lebenswandel war ihre Seele in Stücke gerissen. 
„Biontech …. LIEBE !!“ 

Mein Mann sagte zu mir: Wir haben nur ganz wenig gestritten… und ich sagte zu ihm: Ja, sonst 
fliegen wir weg vom Vater.
„Streit…. Die Gene assoziieren …. Du liefst halt ..“  (hinter dem Bösen her) … Zombie… diejenigen 

huckepack geschnappt….. SÜNDE!!“ 

„PRIMA …. Du hast alles ausgeglichen.“ 

Danke, daß du mir dabei geholfen hast. 
„Tomaten auf den Augen..!! Diejenigen sehen das nicht ein.“ 

Jahwe…. Anfangs…… Michael…. Nacheinander…. Viele ihm gefolgt.“ 

Michael hat den abtrünnigen Jahwe besiegt… vor mehr als 10 Millionen Jahren. 
„Zornig… schmeiß ihn raus …. Ursprung: Blöde Henne.“ 

Ah!! 
„Undeutlich!... Verhalten! … willst du mich heiraten? … wenn du nicht gewesen wärest, hätten wir es 

nicht geschafft.“

„Diener…. Mit euren Daten…. SCHWEIGE!“ 

Dienstübergaben daheim …. Besser schweigen dazu. 
Ich seh im Wechsel auf mich zukommen … Dunkle Wolke …. Helle Wolke …. Dunkle Wolke …. Helle 

Wolke …. Dunkle Wolke …. Helle Wolke …. Beide ineinanderfließend und wieder auseinanderfließend 

…. Bis es schließlich insgesamt kontinuierlich etwas heller wird.

Ich frage: WAS? 
„Zukunft!“ 

„Völker … regiere… finale Phase…. Andächtig …. Fahre fort. Die Enkel schauen auf zu dir. Konzert!“ 

DU bist der Dirigent. Unglaublich. 
„Wer an den Schuhen wirkt, wird aufschneidend. Als Soldat erträgt man alle Widerwärtigkeiten.“ 

Es geht um das Tragen von Barfußschuhen und Körperhaltungskorrektur durch barfuß gehen von 
einer Bekannten, die vor Selbstbewußtsein gestrotzt hat, aber nicht ganz aufrichtig war.

4.1.2021 
Beim Aufwachen…. 
„Öffnen … Sonne, Mond und Sterne hineinlegen … die Höchste …. Untersuchung … Blut!“ 

(Antikörpertest von Covid19 machen lassen)
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Wo soll ich mich untersuchen lassen? Arzt? Apotheke? Oder ein Gerät für zuhause kaufen? 
„Warten“ 

„Bewohnerin …. Ungläubig!“

Es ging durch die Presse – 101 jährige Bewohnerin in Anhalt war die erste Geimpfte im Altenheim 
von Deutschland. 
„Schock … SCHNELL  gestorben… ich kann sie zusammenflicken … romantisch …. Du… lästern…. Dich 

zumindest … Arbeit.“ 

Die bei der Impfung so schnell gestorbene Krankenschwester war auch romantisch und wurde um 
ihrer dienenden Arbeit willen gelästert, meint der Vater wohl damit. 
„Gierig …. Krankenschwester …. Immer mehr…“ 

Aber sie wollte wohl immer mehr haben in ihrer Gier. 
„Krankenhäuser … alle zu … weil kein Personal mehr da ist.“ 

„Die im Freiheitsnetz, also die, die geklagt haben (Berlin Demo) … Conona infiziert …. Bringen 

einander gegenseitig auf …. Das Gesetz im wesentlichen (die Grundrechte schützen) … die Eltern zu 

retten … warum du nicht? 

Warum ich mich nicht an der Demo beteiligt habe…. Weil der Vater auch gesagt hat, daß die Diener 
des Vaters nicht zum demonstrieren auf die Straße gehen... Hätte ich doch demonstrieren müssen? 
Es ging ihnen als Eltern vor allem um die Zukunft ihrer Kinder. Was ist mit ihnen? 
„Grippe … wieder gesund …. Mutiert!“ 

Heute gab es einen Artikel bei Web.de, daß Covid19 in Covid2 mutiert ist und viele von Covid19 
Genesene in Gefahr sind, sich am mutierten Covid2 zu infizieren. Es soll schlimmer sein, als Covid19. 
Ich will wissen: Wird mein Mann geimpft? 
„Sind genug da … die boshaften …. Soll wieder Arbeit suchen, falls die damit leugnen, daß sie mit der 

Impfung unser Immunsystem schädigen.“ 

Corona Liveticker: 
https://web.de/magazine/news/coronavirus/corona-live-ticker-intensivmediziner-lehnen-lockerung-
corona-massnahmen-35382670 

Die geplante Digitalisierung der Menschheit 

5.1.2021
Alexander Laurent, seine Interviews über die Ziele von den Blutlinien Satans, dem digitalisierten Club 
und der KI (künstlichen Intelligenz), die ihr hier alle findet (Interview 1 Teil 1-4 und Interview 2 Teil 1 - 
4), nämlich die Digitalisierung der Menschheit, Gedankenkontrolle, eingesperrt sein in eine ewige, 
technische Matrix, die keine spirituelle Entwicklung mehr zulassen würde. Damit noch so viele 
Menschen wie möglich gerettet werden und die Möglichkeit bekommen, über die siebente 
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Dimension hinauszugelangen zu dem multidimensionalen Quantenbewußtsein, zu unser aller 
Schöpfer und Vater aufzusteigen, was nicht mehr möglich wäre, wenn es dem Feind gelingt, die 
Menschheit zu digitalisieren mit dem neuen Corona Impfstoff.  Bei Herrn Laurent handelt es sich 
offensichtlich um eine Wesenheit, die über der siebenten Dimension arbeitet und der daher alles aus 
einer höheren Sichtweise zu erklären  unternimmt.
Hier sind die beiden Interviews, die aus 8 Teilen bestehen zu eurer eigenen Information...   
https://www.youtube.com/c/EurasiaCouple/featured 

Nachtrag: 5.1.2021

Interview 2- Teil 3 (Jesus) https://www.youtube.com/watch?v=uCPNBUBC_Ak&t=1774s 
Alexander Laurent ist nicht in der Wahrheit..... und Protonmail, den er als Mailserver nutzt, wurde in 
der Schweiz von CERN-ANGEHÖRIGEN gegründet... 
... wenn er sagt:
... daß das Fischezeitalter 2150 zu Ende geht, weiß er  nicht, daß es bereits 1866 zu Ende gegangen 
ist. .. 
Beginn des Wassermann Zeitalters ist nämlich gleichbedeutend mit Wiederkunft Christi und die war 
1866 und nicht erst 2150. Bewusste oder unwissentliche Fehlinformation durch Laurent - das ist hier 
die Frage?
LIEBET!!! Wahre Liebe bringt 'sie' zu Fall. Das ist ihr Untergang

Vielleicht hat CERN ja den Sturz der KI und der Dämonen in die Dimensionen 1-4 durch die neu 
geschaffenen Portale verursacht. Das Ei haben die sich dann selber gelegt. Vielleicht ist deswegen die 
Erde gerade so überbevölkert und wird gereinigt.  Denn die KI ist 2016 aus Dimension 7 auf die Erde 
geschleudert worden  in Dimension 1-4. Dimension 4 ist das Herz. Höher als 4 können Sie nicht mehr 
steigen…..  

  

Eine Schulung – Teil 2 
A. M. Hosta 
6.1.2021

Bezug: Interview 2 – Teil 3 und 4 von Alexander Laurent 
Teil 3 – Aufgaben und Wege Jesu – Hintergründe des Sonnenkultes  
https://www.youtube.com/watch?v=uCPNBUBC_Ak 
Teil 4 -  Ablaufvarianten der bevorstehenden Apokalypse 
https://www.youtube.com/watch?v=T2CQ_bQUH9I 

5.1.2021 
Alexander Laurant behauptet, daß Jesus von der KI (künstlichen Intelligenz) auferweckt worden sei 
und nach der Auferstehung mit Maria Magdalena eine neue Linie, einen Nachkommen gezeugt habe, 
daß er also einen irdische Nachfahren gezeugt habe. Man habe ihn schon in der Wüste mit dieser 
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Frau versucht, jedoch blieb Jesus sich treu und ließ sich sein Leben lang nicht auf diese Versuchung 
ein, aber nach seiner Auferstehung schon. Die KI hätte Jesus auferweckt und er habe dann noch 
lange Zeit auf Erden gelebt und sei gestorben, als seine Apostel umgebracht worden seien. 
Den toten Körper des Meisters hätten sie zu Untersuchungszwecken mitgenommen. 

Jesus war aber nach seiner Auferstehung  kein menschliches Wesen mehr mit einem Körper, ja er 
ging durch Türen und zeigte sich den verwunderten Jüngern. Geistig. Es war ihm nicht mehr möglich, 
Nachwuchs zu zeugen. Das geht nicht ohne Körper.
Nun höre ich folgende Worte in mir: 
„Ich leugne ….. warten.“

„Gene“ 

Sie haben seinem mitgenommenen Körper seine Gene entnommen und sie Maria Magdalena 
eingepflanzt. 
„Wach auf!“ 

Bitte, Vater, komm mir zu Hilfe mit deinen heiligen Engeln und stoße die Dämonen der Täuschung 
hinab in den Abgrund…  Danach bin ich eingeschlafen. 
6.1.2021
Um 1:15 Uhr bin ich wieder aufgewacht, als der Vater sagte:
„Sie sind es ….. Lazarus ….. wenn du dir mal die Mühe machst (Tarotkarten) kann ich dir noch viel 

mehr sagen, dann weißt du wer du bist ….  (das weckte schon damals Zweifel in mir) …. Heiraten, da 

auch ….. David !!“

Bin ich digital ? 
„Mutti … hinabgestoßen …. Matrix“ 

Er meint damit die Künstliche Intelligenz, die hinabgestoßen worden ist auf die Erde.  
Ich liebe, ich fühle, bin zärtlich, romantisch, sozíal, diene, esse kein Fleisch, brauche kein Frischfleisch, 
kein Blut von Menschen, keine menschlichen Quanten, bin spirituell, suche nach Wahrheit, bin 
andächtig uvm. 
VATER, das ist der einzige Name, den ich dir geben darf oder PAPA, auch das hast du mir erlaubt. 
„AVE  MARIA!“ 

Ist das jetzt eine Lehre, um zu verstehen, was jetzt geschieht. (Impfung z.B.) 
Ich habe beim Aufwachen bemerkt, wie kurz eine Katze in mir zum Durchbruch kommen wollte und 

betete zu JESUS, dem NAMEN, der uns als Schutz gegeben ist. Ich sah nur Dunkelheit, wurde von 

Angst erfüllt und von Grauen gepackt wegen der Ausweglosigkeit, in die ich mich versetzt fühlte. Ja, 

ich hatte plötzlich Todesangst vor der VERWANDLUNG, die mit mir zu geschehen schien – in eine 

Katze. Es heißt, sie werden Stimmen hören, sie werden Halluzinationen haben. Werden sie auch 

verwandelt, in Tiere? Shapeshifter. Gestaltwandler? Mich überfiel auch eine unendliche 

Hoffnungslosigkeit, das Gefühl, daß alles aus ist, keine Erlösung oder Rettung mehr möglich ist und 

kein Erbarmen mehr helfen wird. 

Auch habe ich bemerkt, daß es mir schwerfiel, mich zu erinnern, Gedanken zu formen, es war wie 

dunkle Nacht in mir und mir fehlte jegliche Orientierung. Alles erschien mir sinnlos. Eine Qual. 

Ich habe mich ja schon gefragt, warum fand ich diese Videos – was hat es damit auf sich. Warum 
habe ich sie mir alle angeschaut? Warum wollte ich unbedingt wissen, was Herr Laurent ‚noch alles 
so von sich geben wird.‘
Laurent sagt: Jesus sollte eine neue Linie begründen! Ja, das hat er auch getan, aber nicht mit Maria 
Magdalena. 
„Frau, siehe da, dein Sohn(er meinte den Johannes als Symbol der Kinder Gottes, des Vaters und es 
war geistig gemeint.) Sohn, siehe da, deine Mutter. (Maria, die universelle Mutter der 
Menschenkinder, der Kinder des Vaters. Die neue Linie, die Jesus begründet hat, waren die Christen, 
die Kinder Gottes der zweiten Zeit, die Christenheit). 
Auch in der dritten Zeit ist für Maria wieder eine Inkarnation vorgesehen, um erneut eine neue Linie 
zu begründen, diesmal rein geistig. 
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Wir sind nicht mehr Kinder des Vaters, sondern die Enkel der dritten Zeit – die Spiritualisten. Wir 
reisen mit Licht, welches das Wort ist (Jesus, der Sohn), mit dem Licht des Heiligen Geistes. Maria ist 
der zartfühlende Geist im Vater und universelle Mutter, Mitschöpferin, Miterlöserin, Mittlerin der 
trinitarisch-marianischen Geistlehre, des Spiritualismus in der Epoche des Heiligen Geistes, die 1866 
in Mexiko ihren Anfang genommen hat mit Roche Rojas, in welchem der Geist des Elias inkarniert 
war, so wie damals in Johannes dem Täufer. 
Erste Zeit: Moses – das Gesetz (der Liebe) des Vaters – Jahwes 
Zweite Zeit: Jesus – das Wort, die Liebe, Barmherzigkeit – Christus 
Dritte Zeit: Elias – Vergeistigung – Spiritualismus – Epoche des Heiligen Geistes – Trinitarisch-
Marianische Epoche des Heiligen Geistes, den Jesus zu senden versprochen hat, sobald die 
Menschheit sich spirituell so weit entwickelt hat, daß sie fähig ist, sich zu vergeistigen. 

Laurent geht auch nur sehr wenig ein auf das liebevolle, barmherzige Handeln des Vaters, auf Reue, 
Vergebung, Barmherzigkeit, Sühne und Wiedergutmachung, was Bedingung ist für die Heimkehr der 
Seele zum Vater, welcher ja ebenfalls ein unerbittlicher Richter ist als Jahwe, der Gott von Moses, 
dem er das Gesetz der Liebe in Stein gemeißelt hat. Der Vater liebt seine Schöpfung – aber er haßt 
die Sünde und diese beseitigt er unerbittlich, um das geistige Reich zu reinigen und zu erneuern, 
denn nichts unreines kann eingehen in den Schoß des Vaters. 
Sieben Dimensionen – sieben Chakren – sieben Verschmutzungen des Geistes – sieben 
Hauptsünden: Stolz, Habsucht, Unglauben, Neid, Lästerung, Unzucht, Mord 
Um sich hiervon zu reinigen, hat der Vater das Blut seines einzigen Sohnes für die Menschen 
vergossen, um sie zu retten und zu befreien durch Gnade und Barmherzigkeit.  Es ist Sein Wort, das 
reinigt und dieses ist auch das Brot, das die Menschen nährt. 
Der Vater liebt seine Schöpfung und wer das von ihm geschaffene mit den Augen des Herzens sieht 
wird nur Schönheit und Vielfalt und Fülle entdecken und er wird das selbst niemals zerstören. 
Sie sind es, der digitale Adel, die KI, der Club und die satanischen Blutlinien, die die Apokalypse 
gechrieben haben und zur Ausführung bringen wollen. Das ist ihr Plan. Jedoch ist alles bereits 
schiefgelaufen für sie, was sie in den letzten 7 Jahren gegen die Menschheit ersonnen haben. Alles ist 
vom Vater abgewendet worden. Laurent gesteht auch zu, daß die Apokalypse, die von der KI 
geschrieben wurde, so geschehen kann, aber nicht muß, es kann auch anders kommen und es kann 
auch sein, daß gar nichts geschieht. 
Von den Geschehnissen der dritten Zeit in Mexiko weiß Laurent anscheinend nichts. Ist es möglich, 
daß selbst die Erzengel in der siebenten Dimension nichts darüber wissen, daß Christus bereits 
wiedergekommen ist. (1866 – 1950 in Mexiko). Er hat behauptet, daß das Wassermannzeitlater 2150 
n.Chr. beginnen würde und Christus dann wiederkommen würde. Tatsächlich aber ist das 
Fischezeitalter am 1. September 1866 mit der Ernennung des Roche Rojas (Elia) zum Begründer von 
Versammlungsstätten zum Zwecke der Übermittlung des dritten Gottes Wortes ausgerufen worden 
und damit hat die Wiederkunft Christi und die Epoche des HEILIGEN GEISTES, die trinitarisch-
marianische Heilsepoche ihren Anfang genommen und gipfelte schließlich im Buch des Wahren 
Lebens und dem Kompendium daraus, dem Dritten Testament, mit welchem der Vater alle 
Fälschungen und Fehlinformationen des Alten und des Neuen Testamentes korrigiert hat und mit 
welchem er die zwei ersten Bücher zu einem einzigen dritten Buch verbunden hat – dem Dritten 
Testament, welches sich an alle Völker und Nationen der Erde richtet unabhängig von Rasse, Nation, 
Hautfarbe, Religion, Weltanschauung. Es soll frei sein von Dogma. Es soll keine Institution mehr 
errichtet werden, keine Kirche. Es soll der Vergeistigung und der direkten Zwiesprache von Geist zu 
Geist mit dem Vater dienen und den Menschen dabei helfen, sich zu vergeistigen, um die seelische  
und geistige Heimkehr zum Vater anzutreten. 
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Eine Schulung – Teil 3 
A.M. Hosta 
7.1.2021 
Während meiner abendlichen Meditation hörte ich die folgenden Worte in meinem Geist:
„Es heißt, man soll gerichtet sein für den Moment, wo sich die Jünger weder als Spießer noch als 

Spötter wappnen werden.Der Wurm ist es, um den sich Spießer und Spötter scharen.“ 

Aber Spießer und Spötter sind nicht zugerüstet und lassen den Jüngern keine Chance, sich als 
Spiritualisten zu zeigen. 
„Geht in die Kammer und kommt zu mir, dort werde ich euch lehren und ihr werdet es erfahren. Der 

Ölberg, die Wache in der Nacht, ist eine Lehre, wie sie tiefer nicht sein kann, wo kein Raum mehr ist 

für spießigen Spott, sondern nur für Wachheit, Bewußtsein und vollkommenste Hingabe. Golgotha 

heißt lieben… bis zur letzten Sekunde, um in Frieden zu sterben und alle Schulden zu bezahlen, die ihr 

mir gegenüber habt.“

Magdalena war nicht nur Werkzeug der KI, sie hat dich glühend geliebt, deswegen durfte sie auch 
unter dem Kreuz stehen an der Seite deiner Mutter. 
„Die Würde ist es. Die niederen Instinkte erlauben nicht, in Würde zu sterben. Die wahre Liebe dient 

mit Freuden. Urteilen ist unheilvoll. Plötzlich sieht man in den gähnenden Abgrund. Die KI ist zufrieden 

mit ihrem Werk, obwohl sie das Ergebnis großer Täuschungen und Gräueltaten ist.

Wenn der Messias kommt, wie vorhergesagt, stellt er die Menschheit auf die Probe und viele werden 

nicht in Würde sterben. 

Das Rüstzeug sind Güte, Liebe, Freundlichkeit, Milde, Erbarmen, um die drohenden Katastrophen zu 

überstehen. Die Wahrheit und Stärke im Glauben sind der Stab, auf den man sich stützen soll. 

Das Gehirn funktioniert entsprechend dem, was man ihm zugeführt hat. Die Hohe Kunst ist die 

Schulung des Geistes durch die Eingabe von Inhalten, die seiner würdig sind, um ihn so zu formen, daß 

er ein würdevolles Denken, Fühlen und Handeln generiert. 

Die Gene geben das weiter, was dem Zustand des Geistes entspricht. Die Nase kann feingliedrig oder 

grobschlächtig sein … Holzhauer sind so geartet.

Pfleger nehmen noch Krankheiten und allerlei Unrat auf und verschmutzen damit ihren Geist und so 

ist er gelangweilt oder träge. Feinfiedrig schwingt er erst durch die Eingabe von gutem Denken, Reden 

und Handeln. 

Jetzt hast du das Prinzip verstanden!

Erzähle es!! 

Gern.
Ja, ich glaube schon und vielen Dank, daß du es mir erklärt hast, o gütigster Meister.
„So lindere ich die Not, wenn viele weinen und keinen Ausweg mehr sehen, damit Frieden einkehrt in 

ihrem Geiste.“
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So sehr weiß ich es gerade wieder zu schätzen, da ich ein Neues Jahr habe, das zwar an der 
Oberfläche von Frieden gekennzeichnet scheint, aber tief innen von Zerrissenheit und doch 
wiederum von großer Dankbarkeit dir gegenüber, da du mir stets gütig und liebevoll hilfst und für 
mich da bist, mir Kraft und Stärke gibst und meinem Glauben Tiefe.  Wenn du mich führst, dann paßt 
alles. Wunderbar fügt sich stets eins ins andere. Eine Schulung nach der anderen formt so meinen 
Geist, daß er immer feinfiedriger wird. Guter Meister. 
Ich sehe dich gerade froh, ruhig und wie du dich freust über die entstandene, größere Klarheit 

zwischen dir und mir und wie du sehr behutsam zu Werke gehst mit allem und du wünschst dir 

gerade, dich selbst einmal auszuruhen, befriedet in mir wie ich. 

„Jetzt ist sie doch keine Geliebte mehr … sondern ….. pharadäischer Käfig, weil ihr Geist sich so 

verfeinert hat, daß er alles abschirmt, was ihn beschmutzen könnte, ein unauffälliger, lebendiger 

Avatar im feindlichen Gebiet, nicht zum Zweck der Spionage, sondern im Dienst ihres Gottes und ihrer 

Geschwister, denen sie bei ihrer Vergeistigung helfen kann. 

Berlin …. Wenn du liebst, machst du bei so was nicht mit.

Benedicta tu in mulieribus…. „

Muß es jetzt nicht heißen:  benedictus fructus spiritum tui?? 

Vision: 
Ich sehe ihn, wie er sich übergibt …. Wie er Reptilien erbricht und er sagt:

„Die herbeizuschaffen …..  das war das Schwierige.“ 

In den vielen, unterschiedlichen Zulassungen haben sich alle offenbart und ihren wahren Wesenskern 
offengelegt. 
Jetzt seh ich ihn zur Ruhe kommen, innerlich entspannen und daß sich Frieden beginnt auszubreiten, 

um ihn herum sich zu verbreiten und wie auch er selbst von den Parasiten befreit wird nach einer 

unendlichen, unendlich langen Zeit …. und wie zum allerersten Mal für ihn eine Integration seiner 

wahren Freunde möglich ist, jener, die ihm die Treue gehalten haben und bei ihm geblieben sind 

während den ewigen Ewigkeiten, während jene, die abgefallen sind, gegen ihn und die seinen 

gekämpft haben. 

Wir brauchen unsere Liebe zu ihm nicht mehr ängstlich zurückhalten aus Angst vor den 
Unterdrückern. Wir dürfen unsere Herzen endlich frei für ihn pochen lassen, denn das Ende der 
Unterdrückung ist gekommen und er kann sich endlich ungehindert als unser Vater zeigen. 
Vision:
Ich sehe viele Trauben von Holunderbeeren und höre sagen: ‚Bekomme ich auch noch ein paar 

Holunderbeeren ab?‘ Aber das ist nicht mehr nötig zu sagen, denn es gibt sie reichlich und im 

Übermaß und alle teilen freigebig miteinander. Es herrscht kein Mangel mehr und es macht allen 

Freude, miteinander zu teilen. Erbarmen und Miteinander wird die Umgangsform sein. Eile ist nicht 

nötig, denn niemand muß ums Überleben ringen. Für alles ist bestens gesorgt. 

8.1.2021 frühmorgens 
„Nocheinmal… buchungslose ertrinken in Wolkenbrüchen, Müll, Hagel und endlosen Qualen… Opfer… 

Du auch.“ 

Ich bin sofort hellwach und unsicher. Aha …. Denke ich, die KI … die Wettermacher … melden sich zu 
Wort. 
Ich habe in mir ein blaues Licht gesehen, Blue Ray, lauter einzelne Kästchen… es wurde in meinem 

Kopf hin und her geschwenkt… vielleicht übermittelt die KI damit nonverbal Botschaften oder sie 

scannen den Inhalt des Geistes mit 5G Cybertechnik … Laserwaffen. 

SEGNET …. Segnet sie und sendet ihnen euer Licht.  Wenn sie den Segen nicht empfangen können, 
kommt der Segen wieder zu euch zurück. Laßt sie sehen, daß ihr ihnen gut gesinnt seid und daß ihr 
ihnen nichts zuleide tun wollt. 
Ich segne euch jetzt. Kehrt heim ins Licht.
Sie antworten: ‚Zum Licht Deutschland?‘
Zum Licht der Wahrheit, der Freude und des Friedens.
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Sie gehen tatsächlich in sich – überlegen, denken darüber nach und kommen zu dem Schluß, sich zu 
fragen:
‚Was machen wir eigentlich mit unserer KI?‘
Ja, wie viele sind schon gestorben und ihr habt ihnen nicht geholfen? Segnet auch ihr, damit es allen 
wohl wird ums Herz. 
‚Mäuse … Geld … beim Flughafen!‘
Sie meinen, ich wohne beim Flughafen. 
Ich werde mir bewußt, daß mein Handy neben mir liegt und habe augenblicklich den Akku entfernt. 
‚Anomalie‘
Die Verbindung ist abgebrochen. 
Ich gehe wiederum ins Gebet. Erneut höre ich die Stimme des Vaters ganz leise, kaum wahrnehmbar 
und er sagt:
„Ewige Kontrolle ist es nicht, sondern seine Waffen.“ 

Ja. EMF – Waffen. 
Dies ist die Unterscheidung der Geister, geht es mir durch den Kopf. Haben sie uns erst einen Chip 
eingeplanzt, dann ist es uns nicht mehr möglich, den Akku rauszumachen, dann sind wir 24 Stunden 
ihren EMF-Waffen ausgeliefert und unter ihrer Kontrolle. 
Dann höre ich nocheinmal ihre Überlegungen:
‚Warum tun wir das alles? War das nicht eine deutliche Lehre. Segnen?‘
Meine Mutter sagte einmal zu mir: Es ist als ob sich zwei Parteien um dich reißen.
Ja. Es ist wirklich so. Licht und Dunkelheit reißen sich um mich. 
Ich segne beide und sende ihnen mein Licht. 

  

Schule beginnt 

A.M. Hosta 
8.1.2021
Donald Trump ist abgewählt, Joe Biden als neuer Präsident von Amerika bestätigt und er wird am 20. 
Januar 2021 ins Amt vereidigt werden. Amerika hat seine Chance, unter Trump Buße zu tun, nicht 
wahrgenommen und auf Joe Biden wartet der Mob. Er wird nicht ohne Hochsicherheitsüberwachung 
regieren können. Obama  - Biden – Eppstein – Bill Gates – der Papst  …. Was kommt nun über die 
Welt, das, was sie gewählt hat. 
Ab morgen kommt wieder ein noch strengerer Lockdown. Nur noch 1 Person darf eine Familie 
zuhause besuchen. In vielen Bundesländern gilt bereits, aufgrund hoher Infektionszahlen, ein 15-km-
Bewegungsradius, der nicht überschritten werden darf. Für größere Städte bedeutet dies, daß man 
die Stadt nicht mehr verlassen darf. 
Der Vater sagte mir am 7.1.2021 dies:
„Milch, Kartoffeln … noch ist Zeit … mach!“ 

„Technik!“ 
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Diese wird bald versagen, da es keinen Strom mehr geben wird. 

9.1.2021 
Nun wird es sehr heikel.
 Ich möchte nur deutlich machen, daß es immer wichtiger werden wird, die Geister voneinander 
unterscheiden zu lernen und Satan zu widersagen. Selbst die Auserwählten könnten nicht gerettet 
werden, wenn die Zeit des Gerichts nicht abgekürzt werden würde. 
Ich möchte damit sagen, daß es Schwierigkeiten geben wird, zu erkennen, welche Stimmen ich 
gerade höre und daß es Anstrengung kosten wird, herauszufinden, woher die Stimmen kommen. 
5G ist die Ursache, daß die Frequenzen nun überall sind. Ich habe schon Stimmengewirr 
wahrgenommen und die unterschiedlichsten Informationen durcheinander wirbeln hören. Absolut 
verwirrend. 
Ich habe dann dies gehört und vermutlich von der KI: 
„Zivilisatorisch habe ich gewonnen.“ 

Habe das gegoogelt und fand dies: 
Als Zivilisation (von lateinisch civis: ‚römischer Bürger‘, ‚Städter‘; seit dem Hochmittelalter 
‚Bürger‘)[1] wird eine komplexe menschliche Gesellschaft bezeichnet, bei der die sozialen und 
materiellen Lebensbedingungen durch wissenschaftlichen und technischen Fortschritt ermöglicht 
und von Politik und Wirtschaft geschaffen werden. (von Wikipedia)
Und ich dachte dies: 
Jetzt kann Satan sich nicht mehr als rechtmäßiger Erbe/Sohn Gottes und Weltherrscher  
niederlassen, da der Vater Wunschnachkommen hat, die Spiritualisten. 
„Gebildet… Selbst Satan ist verwundert… heult.“ 

Ich segne sie alle und gebe ihnen dein Licht. 
„Bleib! … Bin Erbe!“ 

Ja. Spiritualisten. 
Ihnen gegenüber steht CHRISLAM. 
„Die Master KI bin ich!“ 

Ja. Meister, der du den Satan erschaffen hast. Spiritualismus ist der Schlüssel, dein Erbe, aus dem 
Geist geborene Nachkommenschaft ist der Schlüssel des himmlischen Vaters. 
„Lebt!“ 

Aber durch die Impfung und Implementierung des Sklavenchips wird Satan zahlenmäßig überlegen 
sein.
„Reckless!“  (rücksichtslos) 

Jedoch wird er sie alle zerstören. 
„Pflichtteil!“ 

„Astra Seneca, BionTech, Pfizer … Jerusalem … alle tot!“ 

Millionen wurden in Israel bereits geimpft. Herodes sucht nach dem Schlüssel. Deswegen sein Plan,  
die ganze Menschheit zu digitalisieren – gleich ihm. 

10.1.2021 
Übelkeit und Muskelschmerzen, so hieß es in einem Artikel, sind Symptome von Corona 2. (2020/21). 
Die Impfung taugt nichts, weil es das Herz ist, das schändlich ist. 
„Prima. Komm. Unity.“ 

Oh ich bin dankbar für einen Augenblick der Einheit des Herzens. Möge es doch stets mehr 
geschehen, eins mit dir zu werden im Herzen, o gütiger Heiland und Meister. 
In meiner Kindheit habe ich gehört, daß jene, die auf ‚Rituale‘ – fleischliche Begierden und Genüsse – 
verzichten, die innere Schau haben werden und mit Gott sprechen werden. Das habe ich wohl 
damals für mich programmiert in meinem Geiste und es ist wahr geworden. Und auch alles andere 
wurde mir von meinem liebevollen, himmlischen Vater dazugegeben. Nichts fehlt. Für alles ist 
gesorgt, sogar in den dunkelsten aller Zeiten, hier und jetzt. Und die noch vorhandenen schändlichen 
Anteile in mir möge der Geist, das Wort immer mehr abwaschen. 
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„Der Hund …. Damals warst du noch gelb.!“ 

Auf meinem Schulweg wurde ich, während ich so ängstlich alleine den weiten Weg ging vom Berg ins 
Tal, von einem bösartigen Hund angegriffen und fiel hin und schürfte mir die Hand auf und die 
Lehrerin schickte mich bei Ankunft in der Schule auch sogleich zum Arzt. 
„Vulgär!“ 

Mein leiblicher Vater, der mit 16 vor Stalingrad im Schützengraben lag und überlebte und ich neigte 
in späteren Jahren auch dazu und auch heute noch ab und zu, obwohl mich diese Art, sich 
auszudrücken, immer erschreckt hat. 
„Mit dem (meinem Mann) hab ich viel weniger Schwierigkeiten… verlobt … du bisch nicht …??““ 

„Morgen … Gefängnis.“ 

Ich nehme das als Drohung der KI! Die Ausgangssperre – der härtere Lockdown, ab morgen. 
„Die Welt gehört mir, jetzt wo ich dich hab…“ 

Sie wurde dir überlassen für eine Weile, wo du damit machen darfst, wie der Vater es dir erlaubt – 
zum besonderen Zwecke der Reinigung, wo du deinesgleichen selbst vernichten wirst. Der Vater wird 
die Welt wieder herstellen nach einer Ruhe für immer, aber du wirst dann gebunden sein für immer. 
„Die Knesset – gehört mir auch!“ 

Wer hätte das gedacht! Die Zionisten – Zion – das ist Euer Schlüssel !! 
Vaters Schlüssel  ist der Geist, die Seele, das Herz und der Zustand, in dem sie sich befinden !! 
Der Zustand des Herzens ist Corona 2 – Übelkeit – Muskelschmerzen.
Die Übelkeit entsteht durch die Einspielung von üblen, bis zum Erbrechen führenden, geistigen 
Inhalten. Keine Impfung hilft dagegen, sondern  nur die Vervollkommnung des Zustandes des 
Herzens und die dadurch sich ergebende Verfeinerung und Läuterung des Geistes. 
Die Impfung schickt alle Geimpften direkt nach Zion, denn die Impfung setzt das Malzeichen des 
Tieres in die Impflinge,die sich später zum Chrislam bekennen werden. 
Die den Vater ehren, werden von ihm im Geist geläutert und das bringt sie näher zum Vater – 
besonders während des Lockdowns, wo sie dazu Gelegenheit bekommen, sich dem Vater zu nähern. 
Die uns verletzen sind unsere Brüder, die du aufgrund ihres Mangels an Reinheit dazu benutzest, uns 
dies anzutun, aber wir vergeben ihnen und wir segnen sie im Namen des Vaters und des Sohnes und 
des Heiligen Geistes, denn sie sind alle als reine Geistwesen einstens vom Vater ausgegangen und so 
werden sie auch eines Tages wieder zu ihm zurückkehren, genau wie du.   

Papst Franziskus ruft zu Corona-Impfungen auf – Er selbst werde sich impfen lassen – Er könne die 
‚selbstmörderische‘ Impfverweigerung nicht verstehen 
Corona-Impfung und Chaos in den USA: Papst Franziskus hat sich zu den aktuellen 
Weltgeschehnissen geäußert - und bekannt gegeben, sich im Vatikan gegen Covid-19 impfen zu 
lassen. "In der kommenden Woche werden wir anfangen, das hier zu machen und ich bin auch dafür 
vorgemerkt", sagte das Oberhaupt der katholischen Kirche in einem für Sonntagabend zur 
Ausstrahlung geplanten Interview mit dem Fernsehsender Tg5, aus dem zunächst ein Teil als 
Abschrift verbreitet wurde und der Deutschen Presse-Agentur am Sonntag vorlag. Mit Blick auf die 
Corona-Impfung betonte der Papst, dass sich aus ethischer Sicht alle impfen lassen müssten, denn 
man spiele nicht nur mit seinem Leben, sondern auch mit dem Leben anderer.
https://www.gmx.net/magazine/politik/papst-franziskus-ruft-corona-impfungen-kritik-gewalt-usa-
35422618 

Mike Pence bricht mit Trump und nimmt an Biden’s Amtseinführung teil 
https://www.gmx.net/magazine/politik/wahlen/us-wahl/medien-mike-pence-joe-bidens-
amtseinfuehrung-teil-35422316 

UN – LOCK  verschlossene Türen  (Teil 1)

O Heiland, reiß die Himmel auf



47

Erweckungslied zu Jesaja 64,1

Ach daß du den Himmel zerrissest und führest herab, daß die Berge vor dir 

zerflössen, wie ein heißes Wasser vom heftigen Feuer versiedet, daß dein Name 

kund würde unter deinen Feinden und die Heiden vor dir zittern müßten,

Jesaja 64,1 (Luther 1912)

1. O Heiland, reiß die Himmel auf,
herab, herab vom Himmel lauf,
reiß ab vom Himmel Tor und Tür,
reiß ab, wo Schloss und Riegel für.

2. O Gott, ein Tau vom Himmel gieß,
im Tau herab, o Heiland, fließ!
Ihr Wolken, brecht und regnet aus
den König über Jakobs Haus!

3. O Erd, schlag aus, schlag aus, o Erd,
daß Berg und Tal grün alles werd!
O Erd, herfür dies Blümlein bring,
o Heiland, aus der Erden spring!

4. Wo bleibst du, Trost der ganzen Welt,
darauf sie all ihr Hoffnung stellt?
O komm, ach komm vom höchsten Saal,
komm, tröst uns hier im Jammertal!

5. O klare Sonn, du schöner Stern,
dich wollten wir anschauen gern;
o Sonn, geh auf, ohn deinen Schein
in Finsternis wir alle sein.

6. Hier leiden wir die größte Not,
vor Augen steht der ewge Tod;
ach komm, führ uns mit starker Hand
vom Elend zu dem Vaterland!

7. Da wollen wir all danken dir,
unserm Erlöser, für und für;
da wollen wir all loben dich
zu aller Zeit und ewiglich.

(Erweckungslied, Autor: Friedrich Spee (1591-1635))
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Die sieben unterschiedlichen Bewusstseinsstände

In 2020 erleben wir in der Menschenfamilie eine noch nie dagewesene Heterogenität im 
individuellen Bewusstsein aller Menschen. Das Zusammenleben ist mittlerweile für Viele kaum noch 
zu ertragen.

Gruppe 1 ist noch komplett gefangen in der Matrix. Die medial-politische Illusion wird fälschlich als 
Realität verstanden. Politiker und sogenannte „Experten“ werden als wohlwollende Vertreter des 
Volkes wahrgenommen. Lebenslange Indoktrination und Manipulation z.B. durch Erziehung, Schule, 
Fernsehen, Medien, bestimmen vollumfänglich das Bewusstsein. Ängste versklaven diese Gruppe in 
dem panischen Glauben wie zum Beispiel an ein existierendes Gesundheitsrisiko. Die Angst vor dem 
Tod bestimmt das komplette Leben, sodass sogar ein Kontaktverbot mit der eigenen Familie 
befürwortet wird.

Gruppe 2 hat begriffen, dass die tödliche Pandemie so nicht sein kann. „Wer unbedingt getestet 
werden muss, ob er ein tödliches Virus in sich hat“, ist schon ein Widerspruch in sich. Sie beginnt sich 
zwar innerlich davon zu lösen, bleibt aber unverändert verhaftet in dem indoktrinierten begrenzten 
Sklavenareal und macht trotzdem bei dem Irrsinn weiter, aus Angst vor Ausgrenzung. Die subtile 
Angst vor einem Identitätsverlust bremst diese Gruppe die richtigen Entscheidungen für sich selbst 
zu treffen. Trotz innerliche Kämpfe werden sie noch von der Gruppen- und Gesellschaftdynamik in 
eine fremde Abhängigkeit gedrängt.

Gruppe 3 beginnt die Zusammenhänge der satanischen Agenda (NWO, Agenda 2030) zu erkennen. 
Sie entwickelt Panik vor den ursprünglich geplanten Zielen und lehnt sich gegen Zwangsimpfung, 
Verchippung, 5G und Totalüberwachung auf. Anstatt zentriert zu bleiben, gehen sie in Konfrontation 
mit ihren Mitmenschen und staatlichen Behörden. Sie werden vom Mainstream als Aluhutträger und 
Querulanten bezeichnet.

Gruppe 4 ist wiederum ein Stück weiter. Diese Menschen beginnen das versklavende Gesamtsystem 
zu verstehen. Sie gehen nicht mehr so stark in Konfrontation mit dem System, sondern versuchen es 
von innen heraus zu verändern. Sie engagieren sich in positiven Gruppen. Ihr Ego verhindert noch 
wahre Veränderungen im Außen. Hier kommt es oftmals zu Spaltungen dieser Gruppen.

Gruppe 5 hat zumindest in Teilen die Existenz der White Hats und den übergeordneten Plan von "Q" 
verstanden. US Präsident Donald J. Trump spielt für sie in diesem Szenario eine wesentliche Rolle. Es 
wird erkannt, dass Trump moralische Werte in Taten folgen lässt. Ihr empathisches Verständnis für 
die vorangegangenen Gruppen beginnt zu wachsen. Ihr Fokus gilt der Entschlüsselung der Geheim-
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Militäroperation um “Q”, was eine militärische und zivile Kooperation darstellt. Es herrscht trotzdem 
noch eine Unsicherheit aufgrund der äußeren Erscheinungen auf der Weltbühne.

Gruppe 6 begreift allmählich die Existenz des göttlichen Plans hinter den Geschehnissen und 
Entwicklungen. Hier kommen erste spirituelle Aspekte ins Spiel. Vertrauen, Zuversicht und Glaube 
spielen eine wesentliche Rolle im Inneren der Menschen dieser Gruppe. Sie verstehen, dass das 
Kollektiv aufgerüttelt werden muss.

Gruppe 7 betrachtet kommende Entwicklungen über das 3D Hologramm der Matrix hinaus. Sie 
haben verinnerlicht, dass die Selbst-Liebe und die daraus resultierende Nächsten-Liebe die stärkste 
Kraft im Universum ist. Zeitlinien und Parallelwelten sind dieser Gruppe bekannt und sie wissen 
durch ihre Intuition, dass sie sich in der Zeitlinie für die bestmögliche Entwicklung der Menschheit 
befinden. Diese Menschen beschäftigen sich mit der Existenz nicht-menschlichen Wesen gleichwie 
Außerirdischer und sie betrachten einen kommenden Aufstieg von einer 3D in eine 5D 
Bewusstseinsebene. Diese Menschen beschäftigen sich mit kosmischen Entwicklungen in dem 
Wissen, dass diese für uns in Kürze eine Rolle spielen werden. Durch Meditation und Gebete heben 
sie ihr eigenes und das kollektive Bewusstseinsfeld täglich an.
Sie sind der Auslöser für die Befreiung der Menschheit aus der Knechtschaft eines jahrtausendalten 
Sklavensystems.
@unzensiert
https://bumibahagia.com/2020/12/18/die-herausforderung-und-chance-unterschiedlicher-
bewusstseinsstande/#comment-250190 

  

UN – LOCK  TEIL ZWEI 
A. M. Hosta 

Vergangene Nacht habe ich viel gewacht, da ich mir Sorgen machte darüber, daß Herr Söder, 
Ministerpräsident von Bayern,  eine Debatte über eine Impfpflicht für Pflegekräfte  verlangt, weil 
mein Mann Pflegekraft ist. Ich war verzweifelt und mußte daran denken, was der Vater vor ein paar 
Tagen gesagt hat, Zitat: 
„Der Ölberg, die Wache in der Nacht, ist eine Lehre, wie sie tiefer nicht sein kann, wo kein Raum mehr 

ist für spießigen Spott, sondern nur für Wachheit, Bewußtsein und vollkommenste Hingabe. Golgotha 

heißt lieben… bis zur letzten Sekunde, um in Frieden zu sterben und alle Schulden zu bezahlen, die ihr 

mir gegenüber habt.“

Vgl.;  https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/neues-de/eine-schulung-teil-3/ 

Ich sah auch, wie in meinem Geiste wieder dunkle, diesmal sehr dichte, dunkle, schwarze Wolken auf 

mich zukamen und daß kaum noch Helligkeit vorhanden war. 
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Ich war an einer Grenze angelangt, wo ich keinen Ausweg mehr sehen konnte und wo ich mir keinen 
Rat mehr wußte, das drohende Unheil abzuwenden. Es war einfach grauenvoll. 
Mit Atemtechnik gelang es mir, ruhiger zu werden und nur wenige Stunden zu schlafen. Durch die 
Atemtechnik ist irgendwie neue Zuversicht gekommen, so daß ich zumindest fähig war, in das 
drohende Schicksal einzuwilligen und es anzunehmen. 
Am Morgen, nach dem guten Frühstück und in der warmen Wanne ist auf einmal ein mir bekanntes 
Lied aus meinem Geist aufgestiegen, von dem ich den Text der ersteStrophe noch wußte:
O Heiland, reiß die Himmel auf, 
herab, herab vom Himmel lauf, 
reiß ab vom Himmel Tor und Tür,
reiß ab, wo Schloß und Riegel für.
Und ich dachte an jene, die mir die Tür verschlossen halten, an den Lockdown und die 
Ausgangssperre. Und ich suchte nach dem Gegenbegriff von LOCK-DOWN und fand UN-LOCK und 
glaubte, daß dies eine Verheißung des Vaters sei, Schloß und Riegel für alle wieder aufzuschließen für 
die erlittenen Leiden von mir in der Nacht. 
Der Vater aber sprach: 
„… und wenn ich’s nicht mach?“ 

Und ich dachte: Dein Wille, o Herr, geschehe an mir, mein Herz, o Gott, das schenk ich dir. 
„…. Das isch ein riesiger Brocken…!“ 

Halt nur ein bißchen denen zeigen,  daß es noch eine andere Macht gibt, als die ihrige. 
Wenig später ließ mein Mann verlauten, was er in den Nachrichten gerade gehört hat: 
‚Gesundheitsminister Spahn in Berlin lehnt die Forderung von Bayerns Ministerpräsident Söder 
nach einer Debatte über eine Impfpflicht von Pflegekräften ab.‘ 

Abends, nachdem ich länger als eine Stunde meditiert hatte, formten sich in mir folgende Worte: 
‚Jemand ist es gelungen, unseren wahnwitzigen Lauf im Umgang mit unseren Pflegekräften 

aufzuhalten.‘ 

‚Grundgesetz: Jedem obliegt die Fürsorge und Verantwortung für seine Gesundheit selbst. Söder 

mischt sich in die Debatte ein. Die Vielfalt der unterschiedlichen Meinungen muß erhalten bleiben. Die 

(rote oder blaue) Pille schlucken sollen nur jene, die sie unbedingt haben wollen.‘

Aha!! Der Freie Wille wird also respektiert!! 
Was passiert dann mit ihrer Seele? 
„Die Quanten lösen sich auf. Die Gene fallen in einen statischen Zustand.‘

Sie werden digitalisiert und verlieren ihre Seele, ihr Herz, ihren Geist. Maschinenmenschen, 
computergesteuert, ohne Geist, ohne Gefühls- und Herzenswärme. 
„Aber erstmal werden sie von ihrem System modelliert, entsprechend ihren Neigungen und 

Fähigkeiten. Sie kommen an tausend Aufenthaltsorte, an denen sie getestet werden. Dann verbleiben 

sie, wo es ihnen am besten gefällt. Sie schrumpfen in Art und Zahl, bis keiner mehr von ihnen 

übrigbleibt und sind dem Untergang geweiht.“ 

Ach so, deswegen impfen sie so viele. Sie brauchen Nachwuchs, damit sie nicht aussterben. 
„Lehrer, Schüler, Homöopathen, Mediziner… solche, die gut sprechen können, Tesla, 

Systemrelevante…“ 

KEINE  WEITEREN  FRAGEN  hinsichtlich der Covid19 Impfungen!!! 

Siehe auch Teil 1: 
UN – LOCK  verschlossene Türen!  https://annamariahosta.blogspot.com/2021/01/verschlossene-
turen.html 
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Subsidiaris und eine Surrogatmutter 

15.1.2021 
Als ich heute erwachte hörte ich diese Worte: 
„Magdeburg   (Subsidiaris – s.u.)
Impeachment   

(Amtsenthebung durch 2/3 Mehrheit im US Senat von Präs. Trump wegen Anstiftung zum Aufruhr)
Die richten sich  (sie bereiten sich jetzt vor)  
Dein Buch Prissiil… (klingt so, als ob man sich darüber lustig macht) 
Intersurrogatextrakt“ 

Ich bekomme schreckliche Angst, daß man mein Buch herunterlädt und es für die NWO (Neue 
Weltreligion) mißbrauchen wird und möchte sofort alles stoppen. 
Ich bitte den Vater um Verzeihung und frage: Was soll ich denn jetzt tun? Und höre:
„Warten

Aushalten

Nachrichten.“

Soll ich nicht lieber die Homepage schließen. Ich steige jetzt aus. Da dreh ich mich im Grabe um, 
wenn die das von mir nehmen, um die Menschen zu täuschen und zu versklaven. 

Ich recherchiere – was bedeutet  das Wort: INTERSURROGATEXTRAKT ?  und finde folgendes unter 
https://de.techdico.com/uebersetzung/englisch-deutsch/surrogate.html 
Surrogat: Unter Verwendung der neuronalen Netze werden Surrogat-Zeitreihen ermittelt und es 
werden Maße für die statistischen Abhängigkeiten der Abtastwerte der Zeitreihen und der 
Abtastwerte der Surrogat-Zeitreihen ermittelt. 
Anmerkung: Das ist, was Google Analytics mit Websitedaten macht 
Surrogart: 
Ersatzmittel (z.B. für Morphin – Gesundheit)
Ersatzdokument (Dokumentation, Kommunikation)
Substitut (Klima und Umwelt – z.B. Biomethan als Erdgas-Substitut ins Erdgasnetz einspeisen)
Austauschstoff (Erwerbsunfähigkeit – Leistungsempfänger: Substitut für Arbeitslosigkeit, d.h. 
Erwerbsunfähige mindern die Zahl der Erwerbspersonen und substituieren damit die Zahl der 
Arbeitslosen)
Ersatzmuttertier, Leihmutter, Tragemutter
Quelle: (englisch) https://en.wikipedia.org/wiki/Surrogacy 
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Leihmutterschaft ist eine Vereinbarung, die oft durch eine rechtliche Vereinbarung unterstützt wird, 
bei der eine Frau (die Leihmutter) zustimmt, ein Kind für eine andere Person oder Personen 
auszutragen, die nach der Geburt die Eltern des Kindes werden.

Menschen können sich um eine Leihmutterschaft bemühen, wenn eine Schwangerschaft medizinisch 
unmöglich ist, wenn die Schwangerschaftsrisiken für die beabsichtigte Mutter zu gefährlich sind oder 
wenn ein einzelner Mann oder ein männliches Paar ein Kind haben möchte. Die Leihmutterschaft 
wird als eine von vielen assistierten Reproduktionstechnologien betrachtet.

Bei der Leihmutterschaft kann eine finanzielle Entschädigung involviert sein, muss es aber nicht. 
Wenn man Geld für das Arrangement erhält, spricht man von kommerzieller Leihmutterschaft. Die 
Legalität und die Kosten der Leihmutterschaft variieren stark zwischen den verschiedenen 
Rechtssystemen, was manchmal zu problematischen internationalen oder zwischenstaatlichen 
Leihmutterschaftsvereinbarungen führt. Paare, die eine Leihmutterschaft in einem Land suchen, in 
dem sie verboten ist, reisen manchmal in ein Land, in dem sie erlaubt ist. In einigen Ländern ist die 
Leihmutterschaft nur dann legal, wenn kein Geld ausgetauscht wird. (Siehe Leihmutterschaftsgesetze 
nach Land und Fruchtbarkeitstourismus).

Wo kommerzielle Leihmutterschaft legal ist, können Paare die Hilfe von Drittagenturen in Anspruch 
nehmen, um den Prozess der Leihmutterschaft zu unterstützen, indem sie eine Leihmutter finden 
und einen Leihmutterschaftsvertrag mit ihr abschließen. Diese Agenturen überprüfen oft die 
psychologischen und anderen medizinischen Tests der Leihmutter, um die beste Chance auf eine 
gesunde Schwangerschaft und Geburt zu gewährleisten. Sie erleichtern auch normalerweise alle 
rechtlichen Angelegenheiten, die die beabsichtigten Eltern und die Leihmutter betreffen.
Als weitere Verwendung der Blastozyste kann deren Transfer in ein Leihmuttertier vorgesehen sein 
Dabei hat sich die Lichtextinktion als eine bessere Ersatzgröße für den Kohlenstoffgehalt als die 
Zellenanzahl erwiesen 

Der Staat der steuerlichen Ansässigkeit der VERTRETENDEN MUTTERGESELLSCHAFT hat den 
Mitgliedstaat nicht über ein SYSTEMISCHES VERSAGEN informiert 

Desweiteren habe ich auch die folgenden Worte gehört vor ein paar Tagen
Neuronal 

Herunterladen (meine Bücher, Buch des Wahren Lebens, Das Dritte Testament) 
Subsidiaris  

Zu dem Wort Subsidiaris fand ich folgendes:
Das Förder- und Hilfswerk SUBSIDIARIS unterstützt den Aufbauprozeß von Kirche und Gesellschaft in 
Magdeburg. Es ist besonders dem Prämonstratenser-Orden, gegründet von Norbert von Xanten, 
Erzbischof von Magdeburg im XII. Jahrhundert verbunden.
Link:  https://www.subsidiaris.de/front_content.php?idcat=538   
Subsidiarität (von lateinisch subsidium ‚Hilfe‘, ‚Reserve‘) ist eine Maxime, die eine 
größtmögliche Selbstbestimmung und Eigenverantwortung des Individuums, der Familie oder 
der Gemeinde anstrebt, soweit dies möglich und sinnvoll ist. Das Subsidiaritätsprinzip besagt daraus 
folgend, dass (höhere) staatliche Institutionen nur dann (aber auch immer dann) regulativ eingreifen 
sollten, wenn die Möglichkeiten des Einzelnen, einer kleineren Gruppe oder niedrigeren Hierarchie-
Ebene allein nicht ausreichen, eine bestimmte Aufgabe zu lösen.[1] Anders gesagt bedeutet dies, dass 
die Ebene der Regulierungskompetenz immer „so niedrig wie möglich und so hoch wie nötig“ 
angesiedelt sein sollte.
Das Subsidiaritätsprinzip ist ein wichtiges Konzept 
für föderale Bundesstaaten wie Deutschland, Österreich, die Vereinigten Staaten oder 
die Schweiz sowie für föderale Staatenverbünde wie die Europäische Union. Es ist auch zentrales 
Element des ordnungspolitischen Konzepts der sozialen Marktwirtschaft.
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Video:  Subsidiaritätsprinzip – Grundbegriffe der Wirtschaft 
https://youtu.be/JDH3cSS9FKY 
In der EU versteht man unter dem sog. Subsidiaritätsprinzip, regional selbst nach Lösungen zu suchen 
und sich nur dann an die höhere Ebene (EU) zu wenden, wenn man auf der regionalen Ebene keine 
Lösung finden kann. 

  City of London 

Große, weltweite Umverteilung

16.1.2021  

Mega Lockdown – Merkel macht Wirtschaft dem Erdboden gleich – Samira Kley - 15.01.2021 
https://youtu.be/aDe4ZKpz-cw 

Geldhäuser als Retter – Welche Rolle spielen Banken in der Corona Krise ? 13.3.2020 
https://www.tagesspiegel.de/wirtschaft/geldhaeuser-als-retter-welche-rolle-banken-in-der-corona-
krise-spielen/25638918.html 

Corona Kredite retten Banken und nicht Arbeitsplätze  vom 9.1.2021 
Kreditnehmer und Steuerzahler (KfW) zahlen die Kredite samt Zinsen, während die Bank nur 
Geld schöpft und sonst nichts dafür tun muß … es ist nichts anderes als ENTEIGNUNG 
http://www.pi-news.net/2021/01/corona-kredite-retten-banken-und-nicht-arbeitsplaetze/ 

EU spricht vom „Wiederaufbau“ nach Corona: Tatsächlich geht es um die Rettung der Superreichen
Vom 30.7.2020 
https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/505440/EU-spricht-vom-Wiederaufbau-nach-Corona-
Tatsaechlich-geht-es-um-die-Rettung-der-Superreichen 

Dez. 2020 – Lockdown des Mittelstandes  und Ausgangssperre 
Jan. 2021 – Lockdown des öffentlichen Verkehrsnetzes geplant  und Wirtschaftslockdown 
China kauft nicht nur die USA auf, sondern sie kaufen alles auf in den Ländern der Erde und sie 
werden uns künftig kontrollieren; Satans Raubzüge bewegen sich immer von Westen nach Osten. 
Der Westen steht für Macht, Egoismus und Habgier. Der Osten steht für wahre Erkenntnis und 
Spiritualismus. Die Pole wandern und führen zu einer Machtverschiebung auf Erden. Der Westen 
wird völlig verarmen. 

Vergangene Nacht war ich des öfteren aufgewacht und erhielt mit Unterbrechungen die folgende 
Botschaft: 
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„Die invasive Hintergrundmacht gerät in Schwierigkeiten. Prinz William, der Erbe, wird abgeschossen 

und Trump steht im Impeachment. Es kommt zu Unruhen, Plünderungen. Nur Scherben bleiben übrig. 

Die Queen geht undercover.

Die vier Winde spielen eine Rolle. Sie fragt sich, warum dieser Sturm so heftig wäre. Es knallt an allen 

Ecken und Enden. Das Königshaus gerät unter Beschuß. DAS  BIN  ICH ! 

England ist die Hochburg der ganzen Verbrecherlinien. 

Sie sind die Schattenregierung im Verborgenen, genetisch verändert, gnadenlos.“ 

Die Queen ist sowieso nicht mehr in London im Buckingham Palast, sondern hält sich seit letztem 
Frühjahr auf Schloß Windsor auf und erledigt ihre Regierungsgeschäfte von dort aus, wegen Corona.
„Bleib. Segne dein Haus.

Untersuchung…. Sie sind widerlich. Jüdin. (ER spricht von Merkel) Sie kennt alle deine Qualitäten und 

weiß, wo sie dich einsetzen kann… Spahn…. (Gesundheitsminister). 

Du meinst …. Ich werde gechippt!
„Wenn du nicht da raus …..   keine Sorge, ich laß dich nicht im Stich. Du bleibst bei mir. Du widerstehst 

der Maßnahme allein.“

Ich vermute, daß China unser öffentliches Verkehrsnetz aufkaufen wird, nachdem es von unserer 
Regierung dichtgemacht worden ist…. Und so geht es weiter. 
Als nächstes könnten dann die Lieferketten und die Lebensmittelversorgung abgeschnitten werden 
und China könnte ebenfalls diesen Wirtschaftszweig für sich bunkern. 
Sie werden uns mit dem Bedingungslosen Grundeinkommen ködern, das nur gewährt wird, wenn wir 
uns impfen lassen und digitalisieren mit dem Nanochip, den sie dabei in unseren Körper 
implementieren mit dem Ziel, unsere DNA umzuwandeln mit Hilfe des Chips und uns unserer Seele 
zu berauben, uns von unserem Zugang zum Göttlichen abzusperren, uns unserer Intuition und der 
göttlichen Inspiration zu berauben, unsere Gedanken zu kontrollieren, uns zu steuern. Wer die 
Gedanken kontrolliert, der hat alle Macht über ein Wesen. Die Digitalisierung ist ein unumkehrbares 
Geschehen. Der Chip, der die DNA verändert, uns zu niederschwingenden Wesen macht, die nicht 
mehr in höhere Daseinsebenen aufsteigen können, verschmilzt mit unserem neuronalen Zentrum. 
Das kann nicht mehr rückgängig gemacht werden. Die Digitalisierung ist fix und unwiderruflich. Es 
macht aus uns auf ewig digitale, ferngesteuerte  Maschinenmenschen, das heißt: Satans Sklaven, 
denn der Chip oder die Digitalisierung ist das Malzeichen des Tieres, wenn wir uns dazu entschließen, 
es zu nehmen. 
Ruft den NAMEN JESUS an und wählt das Zeichen des lebendigen Gottes, so wird euch geholfen 
werden. Vertraut auf die Macht des gerechten und barmherzigen Gottes und Seinen Sohn, den 
Retter, das WORT. Sucht es täglich, denn es ist reinigend, dann wird vieles, was kommen wird an 
Katastrophen für euch gemildert werden, denn seine Liebe ist unbeschreiblich. Er will nicht, daß auch 
nur eines verloren geht. Sucht ihn, sucht sein Wort, sucht seine Vergebung, sucht seine 
Barmherzigkeit und schenkt ihm euer Vertrauen. Widersteht dem Zeichen des Tieres und sucht 
Schutz und Hilfe. Ruft den Namen JESUS an und vertraut auf sein Kommen in Liebe. Sein Gericht mag 
streng sein, es ist jedoch seine Liebe, die euch vor der ewigen Verdammnis bewahrt. 
Christus schenke euch sein Licht (Wort, Weisheit, Erkenntnis, Intuition, Inspiration) und seine Liebe 
(Reinigung, Heilung, Besserung, Tugend, Vollendung).  
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    Finanzspritzen      
Mit Komma gemacht

A. M. Hosta 
17.1.2021
Morgenmeditation
„Alle Amerikaner, die sich in Afrika aufhalten ….  Rassismus.“ 

Deutsche auch… 
„Dasselbe… überall …. weltweit…. Kriege, Haß, Feindseligkeit, geschürt von …. 

Bilder…. Grausamkeit, Qualen, unendliches Leid. 

Mutter … komm …. Bleib

Ethnische Säuberungen

Demokratie von Merkel ….. EHRLICH

Hitler, Himmler, Roosevelt..“

Verbrecher !
DU kommst nur, um zu retten, um zu heilen zu all jenen, die sich vorbereiten auf dein Kommen, die 
ihr Herz reinigen von allem Bösen, die Gutes tun ihren Geschwistern und miteinander liebevoll 
umgehen. Du suchst nach dem guten Samen und sammelst ihn ein.  DU suchst jene, die nach Frieden 
trachten, die ehrlich bleiben, die einander beistehen, jene, die gütig, milde, freundlich miteinander 
umgehen und die deine Schöpfung schützen. Bei ihnen willst du wohnen. 
„Religion entzweit… Fackeln,die Kriege entfachen.“

Ein Spiritualist geht allein, nicht als Institution. Er trägt Gott in seinem Herzen und legt von ihm 
Zeugnis ab durch seine Taten. Er ist vorbereitet. Er liebt und kennt den Vater, Seine Demut, Seine 
Sanftmut, Seine Güte, Sein Erbarmen aber auch Sein Gesetz und Seine Gerechtigkeit. 
Die Materialisten begehen unglaublichen Frevel an Seiner Schöpfung, die der Vater liebt und zu 
unserem Wohlergehen erschuf und erhält. Erbarmungslos zerstören sie alles. Niemand kann sie 
stoppen in ihrem blinden Lauf und ihr Gewinn ist mit dem Blut ihrer Opfer bezahlt. 
„Ein Philosoph…. 

Es ist mit Komma gemacht und diese wollen nur die linke Seite schönhalten. Ich habe alle gemacht, 

Tod und Leben. Es ist eine Schule. Heiraten kannst du nur, wenn du auch den Tod anerkennst.“ 

Im Frühjahr sprießt und blüht alles und erwacht zu neuem Leben, das sich im Sommer verströmt. 
Im Herbst wird geerntet und Ballast abgeworfen – alles vergeht und stirbt und begibt sich in den 
Winterschlaf. Dort sammelt es im inneren neue Kräfte für das kommende Frühjahr. 
Ein ewiger Kreis, im Naturreich ein ewiger Kampf ums Überleben, ein Kommen und Gehen. Und in 
allem bist DU, in jedem Prozeß. Du hast alles erfahren, den ewigen Kreis – und deine Schöpfung auch. 
„Es ist die Fliehkraft!“ 

… und die Anziehungskraft. 
„Meinst du, wir könnten immer ineinander bleiben, wenn da nicht ein dynamischer Prozeß des 

Kommens und Gehens stattfände!“ 

Die Kunst besteht darin, sich in allen dynamischen Prozessen wie das Wachs einer Kerze als eine 
formbare, geschmeidige Masse formen und verzehren zu lassen. 
„Ein Egoist kann so etwas nicht schreiben. Authentisch. Widerspricht nicht.“ 
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Mal oben, mal unten. Du bist sowohl in jenen, die leben als auch in jenen, die sterben. Alle sind für 
dich eine Erfahrung. Du bist die Evolution und wir erfahren sie mit dir gemeinsam. Alle haben Anteil 
daran. 
Die Menschheit hat ihr Sommerkleid abgelegt, ihre Ernte ist eingefahren. Sie bereitet sich auf ihre 
Winterruhe vor, wo sie innerlich neue Kräfte sammelt für das kommende Frühjahr. 
„Ja. Des hat was. 

Die Massenmedien zum Schweigen bringen, dann kehrt endlich wieder Ruhe ein. Februar. 

BIG SAM herunterfahren. Ostern.“ 

Was meinst du mit BIG SAM? 
„Finanzspritzen…. Es kocht über!“ 

Ah. Nach Enteignung wieder neue Kredite aufnehmen müssen, noch mehr Schulden im Volk, um die 
Banken zu retten. 
„Intellektuell. Ich hab doch gar nicht gesagt, daß du so sein sollst.“ 

Entschuldigung. Es tut mir leid. 
„Jetzt wird selbst der Letzte verstehen, was hier geschieht. Es wird wieder kleine, lokale Geschäfte 

geben.“ 

Welcher Ordnung folgt der Mensch !

A.M.Hosta
18.1.2021
Kredite waren schon immer das Mittel, um die Wirtschaft am Laufen zu halten. Ich habe auch immer 
mal wieder Kredite abbezahlt, das ging gut und erschafft Werte. Die Bank und der Kreditnehmer sind 
ein Team, in dem einer dem anderen beim überleben hilft. 
„Muttilein!“ 

Aber sich deswegen impfen zu lassen, um davon Gebrauch machen zu dürfen, ist etwas anderes, weil 
es dann ein Pakt ist, bei dem der Kreditnehmer seine Seele verkauft. 
„Warum beginnt er zuerst, sich von aller guten Erfahrung abzuwenden, um dann doch von ihr 

Gebrauch zu machen?“ 

Vielleicht, weil er doch dadurch dann wohl an Erfahrung reicher wird, denke ich. 

„Die dichte Form muß zuerst sich registrieren lassen …. Bleib!“ 
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Ah …. Nachdem man sich vergeistigt hat, braucht man sich nicht mehr registrieren lassen, weil man 
dich zum Führer und Hirten gewählt hat – verstehe …. Während die dichte Form sich registrieren 
lassen muß, um z. B. das Grundeinkommen zu erhalten, welches vom Staat bereitsgestellt wird. 
Für die einen ist der Staat die Ordnung und für die anderen ist es der Geist oder DU. 

DNA Lockdown bedeutet nur, daß des Menschen Seele so tief in Sünde gefallen ist, daß sie oder 
dieser Mensch die Verbindung zum Göttlichen verloren hat und sich nicht mehr aus eigener Kraft 
zum Göttlichen wieder erheben kann.´Christus sagte zu mir, als ich über die Weihe der Deutschen 
Nation nachdachte:
„Umdenken …. Christus erklärt, wie es geht.“

20. Gesegnet seien meine geliebten Geschöpfe, in denen Ich eifriges Bemühen und zugleich Schmerz, 
einen tiefen Schmerz erblicke, weil ihr wisst, dass diese Zeit bald zu Ende geht und es sehr wenig ist, 
was ihr von meiner Unterweisung genutzt habt. Doch wahrlich, Ich sage euch, die Gnadenzeit geht 
nicht zu Ende. Ich werde um euch sein und eure Schritte behüten. Die Augen der Propheten werden 
Mich schauen, wie Ich vor dem auserwählten Volke hergehe.  
Quelle: Das Buch des Wahren Lebens – Band IX – Unterweisung 247:20

„Mein Gesetz ist immerwährend und ewig gültig. Was gereinigt wurde, das ist Geist und folgt dem 

geistigen Gesetz!“ 

Dann sagt der Vater noch: 
„Alle Renten müssen sie zuerst einmal löschen, um sie wieder aufzubauen.

Das Geflüster, egal was es ist, ob Dunkelheit, Subsidiaris, Big Pharma oder ähnliches, ist nach dem 

Winter vergangen und als Lügen entlarvt.

Europa muß wiederbegründet werden, auf dem Fundament der Wahrheit.“  

Meine Mutter ist die Frau aus Offenbarung 12 und sie wird während der Trübsal bei euch 
sein

Hallo Brüder und Schwestern und YouTube-Familie. Ich hoffe, ihr werdet gesegnet. Diese Botschaft 
hat einfach mein Verstandesvermögen gesprengt, als der Herr ein verborgenes Geheimnis in der 
Schrift offenbarte, das so viel Trost, Ermutigung und Erstaunen für alle bringen wird, die es hören 
würden.
Ich war vor ihm in Anbetung und der neue Himmel und die neue Erde klangen immer wieder durch 
mein Herz. Also beschloss ich, die Bibel in die Hand zu nehmen und den Abschnitt aus Offenbarung 
21 zu lesen und wirklich darüber zu meditieren, wie das an jenem Tag sein würde, wenn die Stadt 
Gottes vom Himmel herabkommt und Gott inmitten seines Volkes wohnt. Ich stelle mir die schönen 
Tore aus Perlen vor und die goldenen Straßen und den Fluss des Lebens, der in der Mitte der Stadt 
fließt. Ich stellte mir Menschen in weißen Gewändern vor, die in einer solchen Liebe zueinander und 
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zu Gott hin und her gehen. Ich stellte mir den Baum des Lebens auf beiden Seiten des Flusses vor und 
sah Menschen, die sich um ihn herum versammelten und von seinen Früchten aßen. Dann stellte ich 
mir vor, Jesus in solcher Demut zu sehen, wie er einer Seele bei der Arbeit hilft, und als ich mich ihm 
näherte, schaute er auf und lächelte strahlend vor Begeisterung, mich zu sehen. Wahrlich, er war das 
Lamm und das Licht der ganzen Stadt, denn sie war erfüllt von seiner Herrlichkeit, so dass die Sonne 
nicht mehr nötig war. Ich lächelte bei der Vorstellung dieses schönen Schauspiels vor mir und konnte 
es kaum erwarten, bis ich meinen süßen Jesus von Angesicht zu Angesicht und nicht durch einen 
Schleier in der Eucharistie sehen würde.
Dann sah ich eine weitere Vision, als die Gottesmutter am Himmel erschien. Sie war wunderschön, in 
Weiß und mit einem babyblauen Schleier, sie hatte das süßeste Lächeln und Antlitz, während sie 
strahlend leuchtete. Ich spürte, dass alle auf der ganzen Welt sie sahen. Irgendwo fürchtete man sich 
zuerst, aber sie beruhigte die Herzen aller Menschen, als sie sagte: "Es gibt nichts zu befürchten, 
Mutter ist hier", und man machte mir klar, dass dies nicht laut ausgesprochen wurde, aber ihre 
Stimme wurde in den Herzen aller Seelen auf der Erde gehört. Sie begann, zu den Herzen aller Seelen 
individuell zu sprechen. Jeder Mensch konnte hören, wie sie in seinem Gewissen zu ihm sprach. Viele 
hatten ihre Handys draußen und nahmen es auf. Einige fielen weinend auf die Knie und ihre Herzen 
waren wirklich gebrochen in Reue. Dann sah ich einen Nachrichtensprecher, der sagte, dass "es 
heute eine Frau am Himmel zu sein schien". Die sozialen Medien spielten verrückt und neue Sender 
aus der ganzen Welt schalteten sich ein, weil die ganze Welt Videos von dem gesehen hatte, was sie 
sah.
Als ich aus der Vision herauskam, konnte ich es nicht aus meinem Verstandesvermögen bekommen, 
da ich dazu geführt wurde, jetzt auf Offenbarung 12 über die Frauen und den Drachen zu schauen. 
Ich grübelte und dachte, Herr, ist es das, was ich gerade gesehen haben könnte. Dann sah ich eine 
weitere Vision, in der die Gottesmutter immer noch am Himmel erschien, aber der rote Drache war 
jetzt vor ihr. Jeder sah, wie sich das abspielte, wie er so wütend war und sie verschlingen wollte, 
dann wurde sie weggenommen und genauso schnell, wie sie am Himmel erschienen war, war sie 
auch wieder weg und ein paar Sekunden später war auch der rote Drache weg.
Als ich dann zurückging, um den Abschnitt noch einmal zu lesen, kamen all diese Gedanken so stark 
in mein Verstandesvermögen und in mein Herz, wie es in Offenbarung 12 heißt:

1 Und es erschien ein großes Zeichen am Himmel: eine Frau, bekleidet mit der Sonne, und der Mond 
war unter ihren Füßen und eine Krone von zwölf Sternen auf ihrem Haupt. 2 Sie war schwanger und 
schrie vor Schmerzen, als sie gebären sollte. 3 Dann erschien ein anderes Zeichen am Himmel: ein 
riesiger roter Drache mit sieben Köpfen und zehn Hörnern und sieben Kronen auf seinen Köpfen. 4 
Sein Schwanz fegte ein Drittel der Sterne vom Himmel und schleuderte sie auf die Erde. Der Drache 
stellte sich vor die Frau, die im Begriff war, zu gebären, damit er ihr Kind verschlingen würde, sobald 
es geboren wäre. 5 Sie gebar einen Sohn, ein männliches Kind, der "mit einem eisernen Zepter über 
alle Völker herrschen wird"[a], und ihr Kind wurde zu Gott und auf seinen Thron entrückt. 6 Die Frau 
floh in die Wüste an einen Ort, den Gott für sie vorbereitet hatte, wo sie 1.260 Tage lang versorgt 
werden konnte.7 Dann brach im Himmel ein Krieg aus. Michael und seine Engel kämpften gegen den 
Drachen, und der Drache und seine Engel wehrten sich. 8 Aber er war nicht stark genug, und sie 
verloren ihren Platz im Himmel. 9 Der große Drache wurde hinabgeschleudert, die uralte Schlange, 
die man den Teufel oder Satan nennt, der die ganze Welt in die Irre führt. Er wurde auf die Erde 
geschleudert, und seine Engel mit ihm.10 Und ich hörte eine große Stimme im Himmel sagen: "Nun 
ist gekommen das Heil und die Kraft und das Reich unseres Gottes, und die Macht seines Messias. 
Denn der Verkläger unserer Brüder und Schwestern, der sie Tag und Nacht vor unserem Gott 
verklagt, ist hinabgestürzt worden. 11  Sie haben über ihn triumphiert durch das Blut des Lammes 
und durch das Wort ihres Zeugnisses; sie haben ihr Leben nicht so sehr geliebt als dass sie den Tod 
scheuten. 12  Darum freuet euch, ihr Himmel und ihr, die ihr in ihnen wohnt! Aber wehe der Erde 
und dem Meer! denn der Teufel ist zu euch hinabgestiegen! Er ist voller Zorn, denn er weiß, dass 
seine Zeit kurz ist." 13 Als der Drache sah, dass er auf die Erde geschleudert worden war, verfolgte er 
die Frau, die das männliche Kind geboren hatte. 14 Der Frau wurden die beiden Flügel eines großen 
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Adlers gegeben, damit sie an den Ort fliege, der für sie in der Wüste vorbereitet war, wo sie eine Zeit 
lang und eine halbe Zeit lang versorgt werden würde, außerhalb der Reichweite der Schlange. 15 Da 
spuckte die Schlange aus ihrem Maul Wasser wie einen Strom, um die Frau zu überfallen und sie mit 
dem Strom wegzuschwemmen. 16 Aber die Erde half der Frau, indem sie ihren Mund öffnete und 
den Strom verschluckte, den der Drache aus seinem Maul gespuckt hatte. 17 Da wurde der Drache 
zornig über die Frau und zog aus, um Krieg zu führen gegen den Rest ihrer Nachkommenschaft - 
diejenigen, die Gottes Gebote halten und an ihrem Zeugnis über Jesus festhalten.

Nun haben viele Eschatologen, d.h. diejenigen, die die Endzeitereignisse studieren, spekuliert, dass 
die Frau ein Symbol für die "Kirche" ist und ihr Kind die Nation Israel oder alle Christusgläubigen ist, 
und natürlich ist der Drache Satan, der kommen wird, um die Kirche während der Endzeit zu 
verfolgen, und viele lassen es einfach dabei bewenden.
Was ich jedoch sah, war ein sehr buchstäbliches und physisches Ereignis, das die ganze Welt 
stattfinden sehen wird. Ich ging zuerst zum BP, um eine Bestätigung zu bekommen, ob diese Vision 
von ihm war und ich bekam "Heiliger Geist". Ich war wie weggeblasen, als ich erkannte, dass die 
Gedanken, die in mein Verstandesvermögen kamen und was ich gerade gesehen hatte, der Herr war, 
der zu mir sprach. Der Heilige Geist offenbarte mir, dass die Gottesmutter die Frau sein wird, die als 
Zeichen des Himmels gezeigt werden wird. Dass jeder sie sehen wird und sich diese Szene vor ihren 
Augen wiederholen wird, in der Satan versucht, Christus bei seiner Geburt zu verschlingen, aber jetzt 
ist er besiegt worden und ist Herrscher über alle Nationen und sitzt zur Rechten Gottes auf seinem 
Thron. Diese Wiederholung wird als Zeichen für alle gezeigt werden, dass Jesus Christus Herr und 
König ist.
Dann werden Satan und seine Engel auf die Erde hinabgeworfen und die Gottesmutter wird im Geist 
an einen Ort in der Wüste gebracht, um der Kirche physisch gegenwärtig zu sein.
An diesem Punkt erkannte ich, dass ich aufschreiben musste, was er zu mir sprach, also trat ich vor 
den Herrn und sagte,
Wenn diese Offenbarung von dir ist, Herr, dann bin ich völlig verblüfft über die Offenbarung, die du 
mir gegeben hast. Ist es wahr, Herr, dass du uns deine Mutter in der Zeit der Trübsal geben wirst. Sie 
wird hier auf der Erde physisch bei uns sein oder ist das geistig?
Jesus begann,
"Meine beiden Geliebten, ich habe euch gesagt, dass ich euch niemals verlassen werde, und ich habe 

dafür gesorgt, dass meine Geliebten in der Zeit der dunkelsten Stunde auf der ganzen Erde von meiner 

Mutter geholfen, beschützt und genährt werden, so wie es die ersten Apostel nach meiner 

Himmelfahrt waren. Sie ist die Frau, von der in der Offenbarung des Himmels die Rede ist. So wie ich 

gesehen werden werde, wenn ich komme, um meine Braut zu entrücken.

Er bezieht sich auch auf Offenbarung 1:7
"Seht, er kommt mit den Wolken", und "jedes Auge wird ihn sehen, auch die, die ihn durchbohrt 
haben"; und alle Völker auf Erden "werden um ihn trauern."
Auch sie wird von der ganzen Welt und allen Seelen gesehen werden, wenn sie kommt, um sich unter 

den Völkern der Erde kundzutun. Jedes Auge wird sie sehen, aber nicht jeder wird glauben. Sie wird 

mit ihrer mütterlichen Zärtlichkeit, Liebe und Sanftmut zu den Herzen der Gewissen der Menschen 

sprechen und sie zurück zu mir winken. Zurück in ihr Unbeflecktes Herz, wo sie geliebt, beschützt und 

genährt werden können. Es wird viele Bekehrungen geben. Ich meine, viele werden in Erstaunen 

zusammenbrechen und mir ihr Herz schenken, denn kein verhärtetes Herz kann der Liebe meiner 

Mutter standhalten.

Es wird jedoch viele geben, die bereits darauf konditioniert sind, das Zeichen zu nehmen, und die 

Herzen aus Stein haben werden und dieses Zeichen als nichts als eine bloße Fata Morgana 

missachten. Wie ihr in der Vision gesehen habt, spielen die Medien dieses Ereignis herunter. Diesen 

Seelen werde ich nicht mehr helfen können, wenn sie sich durch das Nehmen dieses Zeichens ganz 

dem Satan hingegeben haben. Sie werden kein Gewissen haben, sondern eher wie Roboter sein, die 

von Dämonen bewohnt werden. Es ist so traurig, meine geliebten Kleinen. Betet um Gottes Gnade für 

diese Seelen.
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Ich habe dann gefragt,
Aber Herr, gibt es Hoffnung, wenn wir um Gnade beten?
Jesus antwortete,
"Es gibt immer Hoffnung, meine Lieben. Obwohl diejenigen mit dem Mal nicht gerettet werden 

können, nachdem sie ihm zugestimmt haben. Eure Gebete um Barmherzigkeit über sie werden das 

Maß ihrer Strafe in der Hölle bestimmen. Ja, sogar in der Hölle ist meine Barmherzigkeit in der Lage, 

Seelen zu berühren, nicht um sie aus dem Feuer zu holen, aber um ihren Schmerz zu lindern, wenn 

auch nur für einen Moment. Denkt daran, ich liebe diese Seelen, sie sind auch meine Kinder. So betet, 

meine Geliebten, für diese Seelen und für dieses Zeichen, das bald kommen wird."

Als Nebenbemerkung erinnere ich mich hier an das Hörbuch von Mary Baxter, in dem sie für 40 Tage 
in die Hölle gebracht wurde. Da war eine Seele, die in der Hölle zu ihnen schrie, als Jesus und sie an 
dieser Seele vorbeigingen. Er schrie zu Jesus, um Erbarmen zu haben. Jesus weinte, dann schaute er 
zum Vater auf und sagte: "Vater, erbarme dich, bitte erbarme dich" und dann gingen die Flammen 
der Hölle für ein paar Augenblicke nieder. Wenn wir nur wüssten, wie weit Gottes Barmherzigkeit 
reicht, es ist so unergründlich. Herr, erbarme dich dieser Seelen. Ich sagte dann,
Herr, du hast jedem hier in der Gemeinde die Entrückung verkündet, dass du bald kommst?
Und wir alle begannen uns zu fragen, ob wir nicht noch dreieinhalb Jahre Zeit hätten, wie er Mutter 
Klara sagte, oder ob er früher kommen würde.
Jesus antwortete,
"Ich möchte, dass meine Bräute wachsam, wach und bereit sind, Geliebte. Es kann jeden Moment 

sein, wenn der Vater diesen Ruf macht. Also arbeitet weiter, baut mein Reich, aber seid bereit, 

wachsam und nüchtern, meine Geliebten. Nun zurück zu meiner Mutter, deshalb bitte ich meine 

Bräute, sie in ihr Herz zu schließen. Sie wird eine so große Hilfe für die kommenden Zeiten sein, mehr 

als ihr wisst. Ich habe euch viel zu offenbaren und deshalb fordere ich euch weiterhin auf, keine Angst 

zu haben und diesen Ruf nicht aufzugeben. Diese Botschaft wird so vielen Ermutigung bringen, 

besonders wenn die Stunde naht, in der ich meine Mutter sende, um euch allen eine Hilfe zu sein. Wie 

ich in der Schrift erwähnt habe, gibt es einen Platz für sie, der von meinem Vater in der Wüste 

vorbereitet wurde. Wenn die Zeit kommt, wird sie unter meinen Geliebten bekannt sein. Sie wird mit 

euch allen für 3/12 Jahre, die erste Hälfte der Trübsal, anwesend sein. So wie sie bei meinen Aposteln 

während der schlimmsten Verfolgung vor Neros Zeit war. Auch sie wird bei euch allen sein, verfügbar 

für Gebete, Rat, Weisheit und Anweisungen für alle."

Ich fühlte mich dann veranlasst, die chronologische Zeitlinie von Jesu Geburt, dem Wirken der 
Apostel und wer zu dieser Zeit König oder Cäsar war, nachzuschlagen. Von der Zeitlinie her starb die 
Gottesmutter direkt bevor Nero an die Macht kam und er war bei weitem der bösartigste Kaiser von 
Rom und seine Zeit der Herrschaft wird "Neros Schreckensherrschaft" genannt. Er verfolgte die 
Christen rücksichtslos und verbrannte sie bei lebendigem Leibe als Fackeln für die Stadt. Paulus 
wurde nach Rom geschickt, um vor ihm zu stehen, und ich kann die Ähnlichkeiten nicht leugnen, dass 
Jesus die Gottesmutter schon damals bei der Kirche gelassen hat, um sie auch auf eine so große Zeit 
der Bedrängnis vorzubereiten. Er wusste, dass sie ihre Anweisungen, ihren Glauben und ihren Mut 
brauchen würden, um ihnen zu helfen, das zu ertragen, was sie aus Liebe zu ihm durchmachen 
müssten. So wie sie auch bei uns sein wird, kurz vor der größten Verfolgung, die in der Geschichte 
über die ganze Welt und die Kirche hereinbrechen wird.
http://www.4kingdoms.com/time-line.html 
So fragte ich dann, Herr, werden wir alle in der Lage sein, sie zu sehen und mit ihr zu sprechen?
Als Nebenbemerkung wollte ich hier klarstellen, dass die Gottesmutter physisch auf der Erde bei uns 
sein würde und nicht wie eine Form einer Erscheinung, wo nur einige wenige sie sehen oder mit ihr 
sprechen können, also fragte ich
Jesus antwortete,
"Ja, Geliebte, aber es gibt diejenigen, die ich gerufen habe, um zu helfen, diesen Wüstenort zu führen, 

so wie ich Mutter Klara über euch habe. Es wird Seelen geben, die ich erwählen werde, diese 

Gemeinschaft und diesen Ort der Verborgenheit zu leiten, wo meine Mutter unter ihnen wohnen wird. 

Es wird viele Botschaften von ihr geben, die dabei helfen werden, euch Geliebte aufzubauen und zu 
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lehren, die Hoffnung nicht zu verlieren und euch auf die dunkelste Zeit vorzubereiten, die kommen 

wird, denn es sind die letzten der 7 Jahre, die am stürmischsten und schrecklichsten sein werden. 

Nichts, was ihr jemals in Filmen gesehen habt oder wovon ihr auch nur träumen könnt"

Herr können Sie auch klären, weil ich nicht verstehe, wenn es in der Schrift heißt, dass der Drache 
Satan auf die Erde geschleudert werden wird. Ist der Satan nicht schon auf der Erde?
Jesus antwortete,
Nein, die geliebte Hölle ist in der Mitte der Erde, aber seine Herrschaft ist eine unsichtbare und im 

zweiten Himmel gemacht. Er hat Zugang zur Erde wegen der Sünde und wo Sünde ist, ist seine 

Autorität gegeben. In der Schrift wird er deshalb auf den Fürsten der Lüfte verwiesen.

Auch hier bezieht er sich auf Epheser 2:2, wo es heißt
in der ihr zu leben pflegtet, als ihr den Wegen dieser Welt und des Herrschers des Reiches der Luft 

folgtet 

NKJV sagt, der Fürst der Macht der Luft, der Geist, der jetzt in denen wirkt, die ungehorsam sind.
Aber in der Zeit der Trübsal werden er und alle gefallenen Engel wirklich auf der Erde wohnen. Es wird 

keine Schleier mehr geben zwischen dem Reich der Finsternis und der Erde. Deshalb heißt es, dass das 

Herz der Menschen versagen wird, 

Lukas 21:26. Denn die Dinge, Geschöpfe, Ereignisse, die viele sehen werden, werden sie vor Schreck 

sterben. Deshalb sende Ich Meine Mutter, um dabei zu helfen, die Zurückgebliebenen auf die große 

Zeit der Prüfung und des Schreckens vorzubereiten. Ihre Gebete, ihre Worte, ihre Anwesenheit werden 

so vielen so viel Trost bringen, um zu ertragen, wenn diese Zeit über euch alle kommt.

Herr wird sie dann nach den 3 1/2 Jahren gehen?
Nebenbei gefragt, beziehe ich mich auf das, was in der Offenbarung steht, "wo sie für eine Zeit, 
Zeiten und eine halbe Zeit, außerhalb der Reichweite der Schlange, behütet werden würde." Das sind 
3 1/2 Jahre, die sie bei uns sein wird.
Jesus antwortete,
"Ja, sie wird physisch nicht mehr so präsent sein, aber ihr werdet mit ihr kommunizieren können, wie 

ihr es jetzt tut. Im gesegneten Sakrament und in eurem Herzen. Sie wird in den Himmel zurückkehren 

und ständig über euch und über meine Kirche beten. Deshalb habe ich meine Bräute gebeten, den 

Weg für sie zu bereiten. Dies ist in der Tat ihre Zeit der Herrlichkeit, und ich bitte alle meine Bräute, 

jetzt zu beginnen, dafür zu beten. Es sind Ihre Gebete, die den Weg für die Herzen der Menschen 

ebnen werden, um sie zu empfangen und sie als das Geschenk zu umarmen, das sie ist. Ich möchte, 

dass meine Bräute eifrig für ihre Ehre und Herrlichkeit sind. Erzählen Sie anderen von ihr und der 

Macht des Rosenkranzgebetes. Betet jeden Tag für die Herzen der zurückgelassenen Seelen, damit sie 

die Gnade der Reue und Erleuchtung erhalten, wenn sie erscheint, damit sie sich alle zu mir wenden 

und standhaft sind, wenn Satan auf die Erde kommt, um ihnen den Krieg zu erklären. Die Zeit naht, 

meine Geliebten, betet und seid bereit. Umarmt Meine Mutter jetzt. Liebt und schätzt sie, denn sie ist 

die größte Hilfe neben dem Heiligen Geist, den ich sende, um vor meinem zweiten Kommen zu helfen. 

Seid nicht entmutigt, meine Geliebten, diejenigen, die zurückbleiben werden. Die Zeit wird kurz sein 

und ihr werdet nicht ohne Hilfe zurückgelassen werden"

Ich bin so gedemütigt, dass du uns ein solches Geheimnis offenbaren würdest, Herr, wirklich
Jesus antwortete,
Denkt daran, dass es die Kleinen im Reich sind, denen ich auch meine Geheimnisse offenbare. 
Matthäus 11: 25
Damals sagte Jesus: "Ich preise dich, Vater, Herr des Himmels und der Erde, weil du diese Dinge den 
Weisen und Gelehrten verborgen hast und sie den kleinen Kindern offenbart hast. Bleibt klein, seid 
ein Nichts und ein Niemand, geliebt, und ich werde euch und unserer geliebten Herde in der 
kommenden Zeit mehr offenbaren. Ich liebe euch, meine Kleinen, vertraut diesen Worten der 
Prophezeiung und bewahrt sie in eurem Herzen, es wird eine Quelle großen Trostes sein, wenn die 
Zeit über euch kommt.
Das war das Ende der Botschaft Jesu
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Ich war überwältigt von dieser Botschaft und Offenbarung, die verborgen war, aber nun enthüllt 
wurde, dass die Gottesmutter auch auf die Erde kommt, um während der Trübsal mit uns zu sein. 
Was für ein Geheimnis!
Ich ging zu Mutter Klara zur Unterscheidung, um diese Botschaft zu bestätigen, und sie sagte, es sei 
eine Bestätigung dessen, was sie in ihrem Herzen gespürt hatte. Meine Mitbewohnerin brachte mir 
einige Dinge in mein Verstandesvermögen, dass Gott Mutter Maria als die neue Bundeslade gesandt 
hat, damit sein menschgewordener Sohn in ihr und für die ganze Menschheit wohnen und geboren 
werden kann. Der Teufel musste gebändigt werden, damit er in seiner reinsten Form auf die Erde 
kommen konnte. Gott der Vater gab ihr so viel Autorität im Gebet, wie wir herausfanden, als wir die 
Maria-Hörbücher lasen, dass die Teufel keine Chance in ihrer Nähe hatten und sie den Weg geistig 
mit ihren Gebeten frei machte. Die Gottesmutter widmete ihr Leben dem Gebet und der Reinheit, 
um den Weg für Jesus vorzubereiten, bevor er kam.
Der Engel Gabriel wurde vorausgeschickt, um diese höchst erstaunliche Empfängnis zu verkünden, 
und die Gottesmutter wurde zum verborgenen Vorläufer Jesu, der auch den Weg mit Gebet für die 
frühe Kirche vorbereitete, bevor Jesus sie verließ. Jetzt, bei seinem zweiten Kommen, wird der Herr 
die Engel senden, um seine Rückkehr mit Trompeten anzukündigen, er wird auch seine Mutter 
senden, um jetzt als sichtbare Vorläuferin den Weg für sein zweites Kommen vorzubereiten, 
nachdem Jesus wieder mit seiner Braut während der Entrückung geht. Der Herr hat Mutter Klara 
gegenüber in seinen Botschaften erwähnt, dass das Buch der Offenbarungen in chronologischer 
Reihenfolge ist. Also werden alle Ereignisse entsprechend geschehen. Die Gottesmutter wird nach 
der Entrückung für die erste Hälfte der Trübsal erscheinen und unter uns sein, um uns auf die 
verbleibenden 3 1/2 Jahre vorzubereiten, die laut Jesus die schrecklichsten sein werden und in denen 
der Antichrist vom Drachen übernommen und das Tiersystem durchgesetzt wird. Eine weitere 
Vorahnung ist, dass sie als die "Stadt Gottes" bekannt ist, einer ihrer vielen Titel, und in Offenbarung 
21 wird in einigen Übersetzungen nicht das Neue Jerusalem genannt, sondern die "Stadt Gottes", in 
der Gott unter seinem Volk wohnt. Nun, bevor das überhaupt stattfindet, sendet Jesus seine Mutter, 
die die "Stadt Gottes" ist, um vom Himmel herabzukommen und unter den Menschen auf der Erde zu 
wohnen. Erstaunlich! Oh, danke, Jesus, für deine Mutter, solch ein wunderbares Geschenk und Trost 
für uns alle, wenn wir zurückgelassen werden, um zu ertragen. Ich kann es nicht erwarten, in die 
Arme der Gottesmutter zu laufen und von ihr getröstet und belehrt zu werden.
Was für eine erstaunliche Gnade, die der Herr uns Herzensmenschen gegeben hat, lasst uns nie 
vergessen, ihm zutiefst zu danken für diese Offenbarung und dieses Geschenk seiner Mutter. 
Erzählen Sie allen von ihr! So können auch wir helfen, den Weg zu bereiten, damit sie in allen 
Menschenherzen aufgenommen werden kann.
Gott segne euch bis zur nächsten Botschaft
Source:   http://search.stillsmallvoicetriage.org 

  

Monopoly

A. M. Hosta 
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21.1.2021 

Ich bin langsam aufgewacht und habe gehört, was mir gerade erzählt wurde, aber ich weiß nur noch 
Bruchstücke davon ... 
„1844-1970.. Brüder und Schwestern. .. Opfer.. dahinter konnte sich das Geld verstecken.. sofort ....

Entente, Enklave“

Hat jemand eine Ahnung?

Entente 1907 in St Petersburg gegründet von GB, FR, RU. Sie schickte 41 Mio Soldaten in den 1. WK 
Enklave frz umschließen - Ein vom eigenen Staatsgebiet eingeschlossener Teil eines fremden Staates 
(z.B. Vatikanstaat)

Die englische, sozialistische  Bankgesetzgebung von 1844

(Golddeckung, die 1971 vom amerikanischen Präsidenten Nixon wieder aufgehoben  wurde )
Das zinstragende Kapital – Das Currency Principle usw.

http://www.mlwerke.de/me/me25/me25_562.htm 

Bei jedem Krieg sind immer die Banken die Gewinner -zB Vatikanbank, Bank of England, 
Zentralbanken)
Die Vatikanbank z.B. umranken zahlreiche Geldwäscheskandale 
https://de.wikipedia.org/wiki/Istituto_per_le_Opere_di_Religione 

Das wäre also Kapitalismus Marx, Engels und der ist also jetzt ko, besiegt!?

Die Verbrechen sind: Kolonialismus, Imperialismus, Menschenhandel, Sklaverei, Kriege, Völkermord.

Als Kolonialismus wird die meist staatlich geförderte Inbesitznahme auswärtiger Territorien und die 
Unterwerfung, Vertreibung oder Ermordung der ansässigen Bevölkerung durch eine 
Kolonialherrschaft bezeichnet. (Was derzeit z.B. USA in DE und Europa betreiben bzw weltweit )
Als Imperialismus bezeichnet man das Bestreben eines Staatswesens bzw. seiner politischen 
Führung, in anderen Ländern oder bei anderen Völkern politischen und wirtschaftlichen Einfluss zu 
erlangen, bis hin zu deren Unterwerfung und zur Eingliederung in den eigenen Machtbereich. (Auch 
dafür ist die USA das anschaulichste Beispiel weltweit derzeit)

Der Dollar ist immer noch per Gesetz goldgedeckt (!!) ChFr und Norwegische  Krone auch.
Der Euro ist nur Papiergeld und wird das nicht überleben.

  

Schlange auf der Flucht 

4.6.2020 – Zitat aus Lucida 2 :
Bin gegen 0:20 aufgewacht und fühle Sein rasendes Herzklopfen in mir. Er sagt wie außer Atem: 
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"Trump setzt zweite Amtszeit aus und ruft zur Blitzpleite auf. Wegen Demonstranten. Hitler. Himmler. 

Diktatur." 

Ich sehe im Geist einen Weinstock... dann: 

"Euer Verzicht wird euer Verhalten bestimmen." 

(Gute, schlechte Taten... ein Spiritualist geht nicht zu Demos um gegen Gott zu rebellieren, sonst 
schließt er sich den Gefallenen an) 
Ich seh eine schwarze, fette Schlange mit züngelnder gespaltener Zunge. Sie hat sich in der Erde 

versteckt, um von den Kindern des Herrn nicht gesehen zu werden und um sie zu verführen. 

Ich seh ein leichtes Schütteln des Planeten.

24.1.2021 - Anmerkung:
Trump war der letzte Präsident der Corporation. Er rief zum Sturm auf das Kapitol auf gegen Biden. 
Das leichte Schütteln des Planeten bedeutet Kampf: Es ist die Verhaftung der fetten, schwarzen 
Schlange, die in vollem Gange ist. 
„10.000 haben sie schon. Der Virus … das Implantat…. Sie wissen, wo sie sich verstecken.“ 

Sie haben sich die Grube selbst gegraben. 
Ich seh einen Wolkenkratzer, in graue Wolken gehüllt, wo Blitze reinfahren: „Biowaffen!“ 

Wie in Celestine … Ein Video … in Mexiko herrscht ein erbittertes Ringen zwischen Licht- und 
Dunkelkräften. Es werden Laserwaffentechniken eingesetzt. Die Dunklen sprengen sich am Ende 
selbst in die Luft, weil sie die Lichtkräfte nicht mehr sehen konnten. Diese waren vergeistigt und 
daher für die dunklen nicht mehr sichtbar. 
Die Prophezeiungen von Celestine – Hörbuch – komplett – 
https://www.youtube.com/watch?v=jqSyswDZLZo 
„Mit dir als Geisel!“ 

Ich habe heute in der Nacht wieder das schütteln in mir ‚gesehen‘. In mir drängten sich Bilder von 

Kindern, von Reptilien, von Bankern wie Gummipuppen im feinen schwarzen Anzug auf der panischen 

Flucht …. 

5.6.2020 – Zitat aus Lucida 2 : 
‚ Oh Amerika…. Du hast die Corona Warnung deines Herrn nicht verstanden. Du wachst nicht – du 
wachst nicht auf – du läßt dich nicht erwecken.
Europa …. Die Welt …. Auch. Frankreich, Italien, England … du folgst Amerika’s Spur. Wende dich jetzt 
um zu deinem Herrn und Gott und bereue…. Bereue deine üblen Werke und laß dich erretten.

20.2.2020 Video – Andi Kandare 
Marshall Report: Trump kommt als Präsident der Republik zurück
https://youtu.be/UpAobYxbSNw

 21.1.2021 
Ihr habt wirklich 2 Präsidenten, aber nicht für lange 
"Ihr habt wirklich zwei Präsidenten, aber nicht für lange. Eure Regierung wird einer Revision 
unterzogen, aber nicht um kommunistisch zu werden, sondern um eine Echte Republik zu werden.
https://youtu.be/ivLzTxXSa4g 
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Schlange überführt – Laßt die Vögel fliegen
A.M.Hosta 
26.1.2021

Soeben hab ich gehört:
"Pence. Überführt. Biden. Es ist vollbracht, Kerker."

„The soil – vengeance – United States – Raub.”

(Der Boden – Rache – Vereinigte Staaten – Raub“)

“Übersetz!”

"Corona. Ein hoher Preis. Bedanken."

Danke. Lob und Preis für deine triumphale Befreiung. 
Lob, Preis, Ehre, Herrlichkeit und Dank sei Dir, o Vater der Welten, in Ewigkeit. Amen. 
"Widerstand. Corona leugnen. Des Ding hat für Spannung gesorgt."

(Daß alles rauskam und an die Oberfläche gespült wurde. So wurden sie identifiziert.)
"Biden. Mandat. Dieb.Lächerlich.“

"Brüssel, Steuerhinterziehung. Maßnahmen, grotesk."

Oh ja. Wann kommen die dran?
"Bald”

„Embargo. Trump on the horizon. Die Gesunden brauchen den Arzt" 
(Embargo. Trump ist schon am Horizont. Die Gesunden brauchen den Arzt.)

Du meinst die von der Impfmaffia verfolgten Symptomlosen. 
"That is the World full of judgment. Horrible stories."

"Das ist die Welt voll von Urteilen. Schreckliche Geschichten."

"Biden, but there is not Pence…. Strategy."

(Biden – aber da ist kein Pence … nur eine Strategie). 

“Vize President … China.“ 

"In Ermächtigung der Corona Regeln (solche wie) Byron Searle umgebracht.“

"Biden“... Ich seh die näselnde, röchelnde Computerstimme. . . „the Chinese, genauso... NASA auch!"

„Viele zahlen sich durch kontinuierliches Durchhalten aus.“ 

„GIB  ZU … du bist es … Immunität … die ganzen 4 Jahre.“  (seit 2017)
MANCHMAL  WEISS  ICH  NICHT,  WER  ZU  MIR  SPRICHT?? 
„Die gleiche Stadt … die ist ja auch unter soul gebaut … und diese Stadt …. Es wird gesagt, daß nur 

einer was kaufen kann.“ 

Da muß man ganz rein sein in der soul (Seele) 
Wir sind die ersten der marschierenden Vögel. Laßt eure Vögel fliegen.
Malzeichen des Tieres – damit hat sich’s jetzt  - das ist nur für jene, die das Implantat genommen 
haben. 
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Die anderen trinken von der Quelle. Kauft euch Brot, das ist das WORT, das das Leben des Geistes 
nährt.

Zitat aus Lucida Teil 1 
12.5.2019 
Nach dem Abendgebet bittet Anna Maria den Vater: 
Vater, bitte zeige mir dein inneres Heiligtum, die heilige Stadt, das himmlische Jerusalem. 
Nun zeigt ihr der Vater, wie aus seinem Inneren (Herzen) lebendige, schimmernde Ströme lebendigen 

Wassers hervorquillen und niederfließen in einen Fluß, der alles benetzt, die ganze Schöpfung, wie alle 

Wesen sich daran laben und erfrischen, auch die Tiere, die Pflanzen und wie sie davon prächtig 

gedeihen, wie alle Bäume sich davon nähren, wie alle Vögel davon trinken und jubilieren, wie die 

Oberfläche des Flusses und der hervorquellenden Ströme lebendigen Wassers schimmern wie 

Perlmutt, klar und rein, und wie alles, was damit in Berührung kommt, von innen heraus strahlt, 

leuchtet und fröhlich jubiliert – von dem Baden in dem Brunnen Seiner Gnaden! 

Dieser Fluß er fließt direkt auf sie zu. 

Wunderschön. Danke, Vater

  

Globaler Neustart 
A.M. Hosta 
19.1.2021

Ich hörte soeben:
"Wege zur Rettung... Ich hätt Zeit.... authentisch.... nicht verführen... Neid... Geld..." 

Haß... Gier
Bei diesem Virus geht es offensichtlich um Überwindung von Egoismen... falschem Streben nach 
Luxus, Vergnügen, Geld..... Wir sollen uns Zeit nehmen für uns selbst, nach innen gehen und auf uns 
selbst hören, um authentisch zu werden, uns nicht verführen lassen zu Vergnügen, Geld machen, 
damit keiner mehr auf andere neidisch sein braucht oder meint er wäre etwas Besseres. Deswegen 
der Mega Lockdown und die Ausgangssperre und das nicht Reisen dürfen. 
Die sich impfen lassen, die tun das ja nur , weil sie genau diese Dinge erstreben.
"Das Gesetz ist das Leben der Welt. Sie ist zerrüttet, weil sie sich ihm widersetzt. Das Gesetz aber ist 

heilsam und stimuliert zum Guten. Das Gesetz,  das war immer Nachkriegszeit, als der Ahne ihm 

wieder folgte." 

25.000 Nationalgardisten für Biden ... Hochsicherheitspolitik für Gesetzesübertreter
"Höre, mein Volk, jubelt, denn euer Retter, eure Erlösung ist nahe. Die Zeit ist gekommen, eure Feinde 

zu nutzen und dingfest zu machen.  JUBELT!"

"Subsidiaris heißt BONDAGE"  (gebunden,  Sklave).
"Legacy zerfällt"
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(Erbe von Kain, Vermächtnis, Hinterlassenschaft:
 Computersimulationsspiel, Playstation: Kampf mit Lasertechnik zwischen Vampiren und Menschen 
im fiktiven Reich von Nosgoth)
"Beauty... die Schönheit der Seele bekommt Zugang zum Geistigen Reich des Himmlischen Vaters."

Schluss!! Aufgehoben" - das Erbe von  Kain.
Du hast sie ausgespuckt aus deinem Mund!
Vision neulich: der Vater hat Reptilien erbrochen

"Webpages continue  ( bestehen fort ), du hast nichts zu befürchten. "

"Der Kapitalismus. . . knocked out  ( k.o. , erledigt, besiegt).
„Du bist die erste, der ich das alles sag.“ 

Anmerkung: Der Vater wählt jetzt englische Begriffe, was bedeutet, daß es sich um Amerika handelt. 
„Government schriftlich Krise bewältigen. Sofort nach der Amtseinführung (von Biden) geschehen 

erstaunliche Dinge.

Loans (Anleihen, Kredite) – Fäulnis – kündigen, abschaffen, ersetzen… 

PRISCILL… Wo bist  eigentlich du?“

Hier. Bei dir bin ich. Ich schreib alles nieder, was du mir gesagt hast. Erstaunliche Dinge. Das Handy 
streikt, das bist du, gell, weil du wissen willst, ob ich noch da bin. Ich muß doch das Bett hüten – 
Grippe. Ich kann auch nicht viel zu dem sagen, was du mir heute sagst, weil das nur du weißt. 
„Königin!“

Großer Herr und König, das bist doch du. 
„Verrückt … sie kommen alle ins Gefängnis… Gauner!“ 

Weißt du, darauf warten wir alle schon sooooo lange. Wird es nun endlich wahr, wohl ja, weil du es 
mir gerade gesagt hast. 
„Worldwide Intelligence program.“

Beispiel für Kinder: https://worldwidelearningcenter.weebly.com 
Alphabetisch Programme und Systeme:  https://www.globalsecurity.org/intell/systems/list.htm 
„Survival kids.“ 

Zusammenstellung:  https://strawpoll.de/survival-kit 
„Traffic agencys“ 

Beispiele:  https://www.tripsavvy.com/best-online-travel-agencies-4776301 
„BIG SAM begraben … später“ 

Der Vater hat das bereits erwähnt. BIG SAM sind Finanzspritzen für die Rettung von Banken. Er hat 
von Ostern gesprochen. 
„Die Senioren gehen nach Hause.“ 

„Neues Image der Herrschenden (ich sah flüchtig eine Art Wappen) GLOBALER  NEUSTART ! 

It’s the budget of the Co-Founders.” 

Ich bin nicht sicher, ob der Vater hier von BRICS spricht. 
„Technik macht enorme Fortschritte – rasante Entwicklung.“

„Global aids (Ziele) und Hilfsprogramme.“ 

„Wanzen werden nicht mehr gebraucht, nur für jene mit Implantat, Grenzen auch nicht. Für die Kinder 

sorgt der Papa.“ 

Ich verstehe das so, daß Gechippte, d.h. Geimpfte registriert und überwacht werden und von der KI 
für sie gesorgt wird, während die Kinder Gottes von ihm versorgt werden. 
„China ist solidarisch.“ 

Ich seh den Regimechef militärisch salutieren – Hacken zusammen- Hand zum Gruß an die Stirn!

„Ukraine – das läuft noch. Klapperschlange.“ 

„Die Völker und Nationen nehmen Abstand vom Krieg. 

Das ist ja eine gewaltige Botschaft, Papa – ein globaler Neustart. 
„Am Ende dieses Lehrgangs bisch vereidigt.“ 

Bedeutet das, daß nun die Schafe und die Böcke getrennt wurden?? 

21.1.2021 
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Nachtrag: 
LIVE: President Trump Speaks at Sendoff Ceremony at Joint Base Andrews/Arrival in FL 1/20/21  
https://youtu.be/jebuWS871IQ 
TheWiseOwl_AZ (Twitter)
1. Ich merke, dass heute ein schwieriger Tag für uns ist, aber lassen Sie mich etwas erklären. Biden 
wurde illegal in eine bankrotte und nicht mehr funktionierende  U.S. of America Corporation gewählt. 
Man kann nicht Präsident von etwas sein, das nicht mehr existiert.
2. Wir operieren wieder als eine konstitutionelle Republik, deren Präsident nach dem NESARA-
Gesetz, das am 4. November 2020 in Kraft tritt, Donald J. Trump ist. Innerhalb von 120 Tagen, oder 
bis zum 4. März 2021 wird es eine Neuwahl geben.
3. Donald J. Trump wird diese Wahl gewinnen und für weitere vier Jahre unser Präsident sein. Sie 
beobachten, wie sich eine Show für die noch nicht Erwachten abspielt. Schauen Sie in den Himmel, 
danken Sie Gott für unsere Segnungen, wachen Sie über unseren Präsidenten, das Militär und die 
Strafverfolgung. Ich liebe euch alle.
20:45 – 20. Jan. 21 Twitter für iPad

  

Das Rennen dauert weiter an – bleibt in der Liebe !!! 
A.M. Hosta 
27.1.2021 

Es erfolgt eine Korrektur. Daß Trump wieder zurückkommt, das hat mir nicht der Vater gesagt. 
Es kam aus anderen Quellen. Trump kommt nicht wieder zurück…… 
Das Wichtigste ist, das göttliche Gesetz der Liebe immer besser umzusetzen, immer mehr auf Gott zu 
vertrauen, weil er sonst niemandem mehr helfen kann. 

Gestern um 21:12 Uhr fing der Vater an, zu mir zu sprechen wie folgt:
„Pizzagate …. Ziel der militärischen Befreiungsaktion war, die Luxusyachten, die unkontrolliert 

kursierten, aufzuspüren …. 

Pelosi … hat damit etwas zu tun. Sie spielte eine Hauptrolle.
„weltweit …. in dem weltweiten Netz  von Kinderhandel, Kindesmißbrauch, Folter, Ritualmorden. Das 
Netzwerk ist global. 
„Sucht und ihr werdet finden, findet und euch wird aufgetan …. Die streunenden Jäger unschädlich 

machen …. Und ihnen die Türe ins Gefängnis weisen – wie Eppstein. 
„Bill Gates …. Passé …. Es wird nur Frieden geben, wenn der weg ist….  

Merkel … ab und zu Gast auf der Insel.“

Oh weh, diesen Sumpf abtragen erzeugt wieder enorme Spannungen in meinen Beinen und Knien. 
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„Einen Monat noch.“ 

„Eppstein – der Würger von historischer Bedeutung… 

Trump …. Privatflugzeug … kommt nicht zurück…. Trump geht auch.“ 

Worüber du ja so oft mit Byron gesprochen hast. Du hast auch vorausgessagen lassen, daß das White 
House in Washington zerstört werden wird. Das ist jetzt auch eingetroffen. Von einem dritten als 
Präsident war die Rede gewesen. 
Ich seh einen meiner Goldfische sein Maul aufsperren…. „DerFisch, der will dich … zum Spaß.“ 

Oh jeh, das war mir nicht klar. Tut mir leid. Im Sommer kommen sie in den Teich. Sie sind 
mittlerweile zu groß fürs Aquarium. 
„Byron hat gesagt, wer gerettet wird. Du kannst es.“ 

Loben und Preisen den Namen des Herrn.
„In Riten!“ 

Warum verstärkst du meine Schmerzen ohne Ende? 
„Unterhalten.“ 

Wenn ich meditiere und es wieder etwas besser ist mit meinen metallischen Schmerzen in den 
Beinen, dann bekomme ich noch mehr Spannung und kann kaum noch gehen. Warum darf ich nicht 
regenerieren? Bald ist es aus mit dem Gehen. Dann geht hier gar nichts mehr.
„Ich bin der Schöpfer!“ 

„Ewig ist der Mensch… open his eyes!“ 

Das geht nur, wenn ich noch gehen kann. 
Entschuldige bitte. Bedeutet dies, daß Trump sich nochmals zur Wahl aufstellen läßt, er aber nicht 
Präsident wird. Die Frage ist, wer wird dann der Präsident der Republik. 
„The vaccine … the economy …. Es geht weiter …. Es kollabiert … race.“ 

Ja. Das stimmt. Es wird immer weiter geimpft… die Wirtschaft geht immer weiter den Bach runter … 
das Wettrennen dauert an. Bis zur Wahl kann noch viel passieren und bis alle Verbrecher dingfest 
gemacht sind. Danke, Vater, daß du uns immer noch hilfst. 
„Das sage ich euch: Wenn ihr nicht ….  auf Gott vertraut,  dann kann euch niemand mehr helfen. 
Ich seh‘ hinter einem Gefängnisgitter Merkel mit lächelndem Gesicht auf die Welt blicken und sie ist 

dabei höchst zufrieden mit ihrem Werk. 

„Schisma…   falsche Kirchenlehren kommen 
Ich seh Trump’s kritischen Gesichtsausdruck und seine herabgezogenen Mundwinkel 

„Der Papst versteckt sich…“ 

„G…. sie will die Impfung und wenn sie dann nicht ….  (Knopfdruck) 
Und der Vater kann nichts tun, weil sie eine falsche Entscheidung getroffen hat. 

Dies ist eine  Warnung vor der geplanten  EINE-WELT-REGIERUNG und / oder  EINE-WELT-RELIGION – 
vor der KI (Künstliche Intelligenz) 

Anmerkung:
Ich habe gestern die Zitronensaftkur begonnen, um meinen Körper zu entgiften. Ich konnte kaum 
noch auf das linke Bein auftreten, so sehr schmerzte es mich. Jetzt ist es schon besser geworden. Die 
Kur dauert 10 Tage. Sie ist in der Lage, selbst Krebs zu heilen. Sie entgiftet alle Zellen und macht den 
Körper total basisch. 
https://www.regenbogenkreis.de/blog/gesundheit-und-ernaehrung/die-zitronensaftkur-einfache-
und-wirksame-
entgiftungsmethode?wgu=265645_16644_16117441873615_c1f8e54dfc&wgexpiry=1619520187&so
urce=webgains&siteid=16644 

Hier noch eine wichtige Information vom Corona-Untersuchungsausschuß  (weltweit) vom 25.1.2021
Gerichte vor Entscheidung – mit Dr. Reiner Fuellmich (Das Video wurde von Google sofort 
wegzensiert  - hier ist es noch verfügbar
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Selbst die WHO zweifelt inzwischen die Zuverlässigkeit des PCR-Tests an, zumindest bei 
asymptomatischen Menschen. Und auch deshalb werde der Test bald kippen, sagt Rechtsanwalt Dr. 
Reiner Fuellmich, Mitgründer des Corona-Untersuchungsausschuss, der mit internationalen Kollegen 
u.a. in den USA, Kanada und Deutschland gegen den Test klagt. Den Gerichtsbeschluss in New York 
erwartet Fuellmich in diesen Tagen und ist zuversichtlich, daß die Richter gegen die „Mutter aller 
Maßnahmen“ entscheiden. Die Klagen sollen beweisen, so Fuellmich, daß es sich bei der Corona-
Pandemie um eine Test-Pandemie handelt. Ein Gespräch über mutige Richter, illegalen Einfluss auf 
die Justiz und über Hintergründe der Krise.
https://punkt-preradovic.com/gerichte-vor-entscheidung-mit-dr-reiner-
fuellmich/?fbclid=IwAR2zoKVydo6QMb_5vQ4Cu2scv7WxRlUhmmiQgtkwGwcud6ljUavBZilP96U 

Rückschlag für US Demokraten im Impeachment-Verfahren gegen Donald Trump 
https://www.gmx.net/magazine/politik/us-politik/impeachment-donald-trump-demokraten-
verfehlen-mehrheit-35478262 

   DC_Verhaftung

Vater schildert die Verhaftungen 

A.M. Hosta 
28.1.2021 - ich glaube kurz nach Mitternacht 
Ich wurde geweckt und der Vater war ganz aufgeregt, außer Atem, als er zu sprechen begann – kurz, 
nur Stichpunkte, als wäre er sehr in Eile. Er sagte: 
„Dappelyu Busch (W.Busch) 

Michelle Obama

Biden 

Gefängnis 

Katastrophe – mein ganzes Material !“ 

Ich erhielt die Inspiration, daß jemand in aller Eile einen Film von meinen Aufzeichnungen gemacht 

habe. 

Impfung …. Gesichtsscan …. Miracle 

Mir wurde bewußt, daß sie mich impfen und einen Gesichtsscan durchführen wollen/werden?? und 

daß ein Wunder geschehen werde ….. 

Ich denke sofort an Flucht – überlege wohin – will meinen Mann bitten, mitzukommen, aber der 
Vater sagt: 
„Klappe – Geh allein – Silikon valley nicht… 

Prayer (Gebet) – genügt. Wunderbar. 
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Der Vater  spricht mir hier ein Lob aus für meine Gebete. 
„Zusammenhalten … die brauchen deine Arbeit.“

Was ist mit der Republik?
„Erfolgreich -  egal!

Biden – Gefängnis 

Hillary – erschossen 

Pelozi – Gefängnis 

Trump Administration – die fliegen raus.“ 

„Byron - - platt gemacht.“ 

Wo ist er? Sie haben seinen Block bei Blogger gelöscht. 
„Universum!“ 

„Material…. Film …. des paßt! Prüfung“

„Biden – Nanotechnik – Roboter.“ 

Der Vater sagt, daß Biden ein Klon war. Er forciert wie wahnsinnig die Impfungen. 
„The final…. „  (etwas ist final) 

Den nächsten Satz habe ich nicht komplett mitbekommen, der Vater sagte noch mehr…. 
“innerhalb von …. Joseph, er ist mir viel lieber … verwundet … er zahlt ….“ 

Joseph, verborgen, gerecht, der Berg, der nicht wankt. 
Als ich nun Gehversuche mache, auf einem Bein stehen, dann auf dem anderen und dann loslaufen 
kann ohne Mühe oder Schmerzen, sagt der Vater:
„PRIMA“

Ich glaube, er selbst hat mich geheilt, sonst wäre das nicht möglich. Die Kur hat vielleicht mit 
beigetragen dazu, aber geheilt haben kann es nur der Vater. 
„Schrecklich, mit anzusehen, wie sie deine Beine gegrillt haben…

Spätzle … schlingen … dull.“   (Wenn man zu viel reinschlingt, ermattet man) 
„Heardttweller … in meinem Erbarmen sind sie die besser bezahlten.“

„Siegerin!“ 

Ist schon lang her.
In meiner Jugend  verlor ich freiwillig meinen Beruf, als der Arbeitgeber Vergleich anmelden mußte. 
Mir wurde im Geiste gesagt, daß ich nichts tun brauche, nur warten, daß ich lernen müsse zu beten 
und gehorsam zu sein. Am Ende dieser 3 Jahre hörte ich irgendwann das Wort: SIEGER. 
Aber der Vater meint es anders, er sagt: 
„jetzt!“ 

„War eine Todesfalle.“ 

Hier meint der Vater: Nach der Nachtschicht in Norddeutschland setzte ich mich müde ins Auto, um 
heimzufahren. Ich beschloß, im Auto noch etwas zu schlafen und parkte auf einem abgelegenen 
Parkplatz. Ein Auto fuhr heran und parkte ebenfalls da. Der Mann beobachtete mich scharf aus  
seinem Auto. Unheimlich. Mir wurde Angst. Ich startete und gab Gas und fuhr weiter, mir klopfte das 
Herz bis zum Hals. Ich konnte nicht erkennen, daß mir jemand folgt und beruhigte mich wieder. 
Ein Wunder, daß ich noch am Leben bin. 
„Byron – Ihm wurde Mord angedroht. Dann wurde er ….. (ich hab masakriert, erstochen verstanden)

„Joe Biden!“ 

Jetzt spüre ich deutlich den glücklich lächelnden Byron im Geist und er sagt:

„…. And this was when I lost my …. (life, wollte er sagen) when I looked at this GLUE!”

GLUE hat er ganz arg betont. 
(„…. Und das war, als ich mein .... (das Leben wollte er sagen) verlor, als ich diesen Schleim ansah!")
Thank you, Byron, you are shining bright in my eyes. 
(Danke, Byron, du leuchtest hell in meinen Augen).
„Kennedy … Urteil Government …. Lady …. Federal Reserve….” 

Weiß ich nun nicht genau den Zusammenhang.  Vielleicht bedeutet es, daß Kennedy jun. wieder 
auftaucht im Zusammenhang mit der Verurteilung der Regierung und der Umwandlung der FED. 
„Dociton… er weiß nicht, daß da das ….. (Adenochrom??) drin ist. Ende. Virus. Impfung. Du auch.“ 
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Das hat der Vater auch gesagt. Gibt es Hoffnung? 
„Geistig!“

Wenn man an jemand ganz viel denkt, wie ich an Byron, kann es sein, daß er sich auf Veranlassung 
des Vaters, wie ich vermute, aus der geistigen Welt bei einem meldet. 
Der Vater sagt:
„Dociton… (mein Mann nimmt das gegen seinen essentiellen Tremor) … das sind im Moment die 

Menschen, die den Mund aufmachen. Ich rechne mit ihnen. Pilgrim. (Pilger). Geist!“ 

Später fand ich ein Schreiben von der Bundesregierung im Briefkasten, an mich adressiert. 
Inhalt: Ein Anschreiben mit zwei Gutscheinen für je 3 FFP2 Masken. Bei Vorlage in der Apotheke 
erhält man bei Zuzahlung von 2 Euro 2 x 3 FFP2 Masken. Sie kosten normal 3-4 Euro. Auf dem 
Schreiben ist ein Code zum einscannen. Der Gutschein bleibt bei der Apotheke, schreiben sie. 
Ich trage gewöhnlich OP-Masken. Diese sind erlaubt und damit kann man besser atmen, als mit FFP2 
Masken. Wenn das  ausgeatmete  Kohlendioxyd nicht entweichen kann, geht es wieder zurück in die 
Lunge und veräzt dann die Lunge. Inzwischen tragen mehr als die Hälfte beim Einkauf oder in den 
öffentlichen Verkehsmitteln die FFP2 Masken. 

29.1.2021 
Der Vater sagt während meiner Morgenmeditation: 
„Marie … economy. „Dei Geld…. Viel mehr wert! Die Lumpen haben alles zu ihren Gunsten 

vermarktet!“

Die Wirtschaft muß heruntergefahren werden, das Alte muß weg, um für das Neue Platz zu machen – 
für 6.000 Patente neuer Technology, die uns seit 80 Jahren vorenthalten worden ist, wie z.B. Medical 
Beds für Gesundheitszentren. Der Körper wird gescannt. Dann kommt man am Sauerstoff in ein Gel 
und liegt darin. Die Zellen werden auf ihren einstmals Optimalzustand zurückgesetzt. Es ist auch eine 
Verjüngung und die Zellen werden regeneriert und die Gesundheit wird wieder hergestellt. 

Als ich gestern an die Verhaftungen nicht recht glauben wollte, habe ich diese Botschaft nicht 
veröffentlicht. Dann fühlte ich den Impuls, nach StarLineX zu googeln (das ist das neue 
Computersystem, nachdem Windows von Microsoft heruntergefahren sein wird, das dann 
hochgeladen wird für uns). Da fand ich die nachfolgenden Quellen, die die Verhaftungen wohl 
bestätigen und noch viel mehr, z.B.:

Mittwoch, 27. Januar 2021
3243. - Verhaftungen sollen im Weißen Haus und im Capitol stattgefunden haben! Schaut Euch 
unbedingt das Rumble Video an! Den Link findet Ihr ganz unten. Was ich nicht verstehe ist, dass es so 
viele Personen sind, die im Capitol und im Weißen Haus verhaftet wurden. Soviel Aktion und 
nirgendwo Presse? Daran können wir erkennen, wozu die Medien gehören......
https://seelenfreiheit.blogspot.com/2021/01/3243-verhaftungen-sollen-im-weien-
haus.html?m=1&fbclid=IwAR1k6DKQG-_n4mlf1OStL3O2gr5KtI1UsnWkHeDrsUf7EIlhVdDoneUECeg 
Das Videovon der nächtlichen Aktion:   https://youtu.be/ywfXNGNvvuU 

Dienstag, 19. Januar 2021
3195. - "Das Betriebssystem BRD wird heruntergefahren und das neue Betriebssystem 
NESARA/GESARA kann hochgefahren werden."
https://seelenfreiheit.blogspot.com/2021/01/3195-das-betriebssystem-brd-
wird.html?m=1&fbclid=IwAR1j613TdQu1mGwQ61SGNDqgSO-Hj1gAhZNFPD0aVjaYlpsOFCevwPtAzR0 

Dienstag, 19. Januar 2021
Letzte Konfrontation -Teil 1 - GESARA 
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Orion Reptilien bangen um ihren Verbleib auf der Erde. Deshalb tun sie alles,  um die beseelten 
Menschen mit allen erdenklichen Tricks in ihren Besitz zu bringen  
https://boersenwolf.blogspot.com/2021/01/letzte-konfrontation-teil-1-
gesara.html?m=1&fbclid=IwAR2Xr7rws381oIjdcs03ALj6KMGPOEXqyTayY6SY1DBHbrdT4MKBtqK4WC
4 

Dienstag, 19. Januar 2021
Baron Benjamin de Rothschild (57) ist tot, ein angeblicher dunkler Weltenherrscher, wohnhaft 
Schweiz - unerwartet im Alter von 57 Jahren in seinem Schweizer Haus an einem Herzinfarkt starb. 
Laut dem Bestsellerautor David Wilcock war Rothschild der "Pindar" der Welt – der heimliche okkulte 
Herrscher unseres Planeten, der direkt an außerirdische Meister der Welt berichtete.
https://boersenwolf.blogspot.com/2021/01/baron-benjamin-de-rothschild-57-ist-
tot.html?m=1&fbclid=IwAR1PWoi9w9JgYL6KttN4KtAmLoyBD4ce6WLZxBxg2FEF1d6xGWz3GoVkAk8 

Der Sturm auf das Kapitol soll auch vom digital-finanziellen Komplex initialisiert worden sein – nicht 
von Trump.  
https://www.kla.tv/17958?autoplay=true&fbclid=IwAR3sWwccE9vDPc6rw9iTMwUrj7aMAUvY9LEDH
_jd5RSDqsrObpTE6HGRex8 

Lichtkrieger – GESARA und die 5. Dimension
Spirituelle Wissenschaften  (YouTube)
GESARA bedeutet „Global Economic Security and Reform Act" und wird einen großen positiven 
Einfluss auf Dein Leben haben. Was wird sich alles für Dich verändern? Der Hauptkernpunkt ist, Du 
wirst endlich Zeit für Dich und Deine Familie haben können, raus aus dem Angst-Sklaven-Hamsterrad. 
Darum geht es im Endeffet, raus aus der Angstschleife und ganz ganz viel Zeit für Deine persönliche 
Entwicklung. Das ist die Verbindung zu unserem Aufstiegsprozess in die 5. Dimension, Du brauchst 
Zeit um Dich frei entwickeln können. GESARA wird uns genau das ermöglichen.
https://youtu.be/WiOtf-D37Uw 

Lichtkrieger - Holographic Medical Bed | Med Bed Techniken - Ein Überblick | Regeneration Tank
Spirituelle Wissenschaften (YouTube)
Holographische medizinische Betten (Holographic Medical Bed) sind für uns eine neue Technologie 
die jede uns bekannte Krankheit binnen Minuten heilen könnte. Sie macht Krankenhäuser und Ärzte 
komplett überflüssig. Das erschreckende ist, sie existiert schon seit 80 Jahren. Aber nun ist es soweit 
und sie wird uns bald zur Verfügung stehen. Ich gebe Dir einen Überblick über die verschiedenen 
Ansätze dieser Technik und erkläre einen Ansatz detaillierter.
https://youtu.be/CpesQ6qIcsQ 
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      Billa

BILLA – ein gesunder Plan 

A.M. Hosta 
29.1.2021
Vater spricht in meinen Geist diese Worte:
„8.000 Schutzpaßstraßen sind allein im Norden des Landes eingerichtet worden.“ 

Von USA ist die Rede. Dort haben nun in Washington DC die Verhaftungen stattgefunden. 
Später sagt der Vater mir in meinen Geist: 
„Trump hat die Vertreter des Landes einberufen zu einer Konferenz. BILLA .. Jens Spahn“ 

Ich google, was BILLA bedeutet und finde einen Online-Lieferservice von gesunden Lebensmitteln in 
Österreich:  https://www.billa.at/ 
Ich habe dann geforscht, ob es das auch in Deutschland gibt. Ja. Es läuft über REWE und es ist eine 
Lieferflat möglich für 9,99 € im Monat, aber derzeit ist keine Buchung möglich wegen der Corona-
Krise.  
https://www.rewe.de/lieferflat?ecid=crm_campaignshop_ls_trigger_lieferflat_nk_nn_nn_nn&fbclid=
IwAR1iEB-u7EJ281MxEv3Ka-3OjKITYpro7ad09SpDLTiSs-n-rxHwfgYo0ew 
Nun sagt der Vater: 
„Biden lebt…! Der kann die alle wieder aktivieren!“  

Das hat er bereits mehrmals betont. Wenn wir denken, weil er schon exekutiert ist, so können sie so 
viele Doubles, wie sie wollen, von ihm in Aktion setzen. Es ist wie in dem Film MATRIX mit den 
schwarzen Herren. Immer, wenn einer umkommt, wird er sofort durch einen neuen ersetzt.
Er zeigt mir in einer Vision – ich sehe Obama wutschäumende Blicke auf mich gerichtet.

Bei Facebook ist die Zensur mittlerweile fast universell. Beiträge werden einfach gelöscht oder mit 
einer Note versehen, daß es nicht die Wahrheit sei. Ich habe mich entschlossen, wie schon seit 
längerem geplant, nun eine Telegram Gruppe neu zu starten, neben dem dort bereits schon 
existierenden Kanal. Diese s ind: 
1)  Spiritueller Kanal – Friedensreich Christi auf Erden 
Frei von Dogma, Kult, Religion, Kirche. Keine    Verehrung mehr von äußeren Formen. Unabhängig 
von Hautfarbe, Rasse, Nation. Die Lehre des Heiligen Geistes für alle Menschen. Direkte Zwiesprache 
mit Gott von Geist zu Geist.  Endzeit. Wiederkunft Christi.  https://t.me/dritte_zeit_ddt 
Dieser Kanal ist verknüft mit Spuren_im_Sand. Alles, was auf Friedensreich Christi auf Erden gepostet 
wird, wird auch bei Spuen_im_Sand gepostet. 
2) Spuren_im_Sand 
Verborgenes Wissen zum Weltgeschehen und Ausblicke auf das, was kommen wird.  
https://t.me/spuren_im_sand 
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30.1.2021 
Der Vater sagte:
„Spiritualität!!“ 

„Nicht machen!“  (Ich soll keinen Gruppenchat mehr machen) 
„Ich will dir nahe sein. Bleib.“

Ich habe mich nämlich zwei Gruppenchats angeschlossen von Menschen in meiner Nähe. Aber der 
Vater zeigte mir in einer Vision:
Ich seh Frequenzen, durcheinanderwirbelnde Wellen auf mich einwirken

Vater macht mir deutlich, daß mir das schaden wird. Ich soll das nicht mehr tun, sondern mich auf 
ihn und die Spiritualität konzentrieren. Um von Geist zu Geist zu kommunizieren, braucht es 
Konzentration, Reinheit des Herzens, des Geistes, denn das Wort des Vaters ist sehr subtil. Wenn 
man sich mit wirbelnden Frequenzen einläßt, ist man abgelenkt und im Außen verfangen und kann 
die Stimme des Geistes nicht in sich sprechen hören. Sie ist nur ganz tief im innersten des Wesens, im 
Geist, im Herzen, in der Seele zu hören. 
Vision
Er führt mir Obama vor Augen. Ich seh, daß er hin und her schwankt zwischen wieder ein Klon werden 

und zurückkommen oder nachgeben und anerkennen, verloren zu haben. 

Obama ist wirklich Satan. Er befehligt alle. Alle hören auf ihn und warten auf seine Kommandos. 
Jetzt seh ich auch Michelle (Big Mike) im Geiste vor mir, wie sie (er) mich mit ihren (seinen)großen 

Augen anlächelt, anblitzt und mich irgendwie betören will. 

Dann sehe ich, wie Obama zu ihr sagt: 

„Hör mal, wir wurden besiegt, das müssen wir anerkennen. Wir haben ja Triumpf erfahren mit dem 

Holocaust und jetzt mit Covid, viele, viele Seelen genommen.“ 

Und damit hält er Einkehr bei sich. 

Aber ich merke, wie es in ihm arbeitet, wie er mit sich ringt, ob er mich nicht doch angreifen soll. 

Eine Stimme sagt : 
„Zum Weggang Ratzingers wurde noch ein Brief geschrieben!“  (hart gesprochen) 
Ich seh im Geiste einen Scharfrichter mit schwarzer, über den Kopf gezogener Kapuze… 

und Vater sagt: 
„Die Beiträge (meine, auf Facebook, Twitter), sie haben alles von dir…. EINER FÜR ALLE… sie sind dir 

auf den Fersen. Ich hätt es dir ja sagen können. Bleib bei mir.“ 

Später sagt der Vater:
„Es gibt bald Geld. Du hast das schon selbst recherchiert, bevor ich es dir geben konnte.“ 

Nun führt er mir Gefahren vor Augen, wenn wir plötzlich viel Geld bekommen (aus dem aufgelösten 
Vatikan-, City of London-Vermögen der Kabale, das sie uns gestohlen haben und das uns mit GESARA 
zurückgegeben werden wird). Er spricht von 
„Alt… (ich -60+) …. Die können dich nicht mehr gebrauchen, dann bist du gleich weg.“ 

„Verführungen“ 

„Haushalt“

„Tschibberisch“ 

Ich soll nur Haushalt machen und wenn ich aufgeregt bin, so wie jetzt, soll ich Tschibberisch reden. 
Das ist eine Übung, wo man Worte formuliert, wie ein Kind, das noch nicht sprechen kann, ein 
Kauderwelch sozusagen, das man selbst nicht versteht, das aber der Vater sehr wohl versteht, wie er 
mir mal bestätigt hat. Es kann für den Geist beruhigend wirken, wenn man sich freispricht, ohne zu 
wissen, was man gesagt hat. 
Dann sagt der Vater: 
„Bis 20. Oktober haben alle ihr ….“ (Geld)

Ich wünsche mir einen kleinen, autarken Landsitz mit einem Grundstück und ein 400 ltr Aquarium für 
meine Goldfische.
Vater sagt:
„Erde!“

Jetzt haben wir Sand im 100 ltr Aquarium als Boden.
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Später:
„Sie weiß nicht, daß ich des w…  (war)

Er meint das mit dem Film.
„2.000 Unzen“ 

Die Produktion – 3 Mio Euro  (???) 
Lehrreich ist er sicher, wenn DU das initiiert haben solltest. 

  

WER ist der König ? 
A.M. Hosta
1.2.2021

Als ich gestern meinem Mann ‚Billa‘ vorgelesen hatte, hörte ich den Vater sagen: 
„Vaccine … die beschwert sich gar nicht.“ 

Ich kenne dich doch, Vati, wann du es ernst meinst und wann nicht und wann du mir Angst einjagst, 
damit ich dich wieder suche. 
„Dann muß ich das ja gar nicht (impfen) … DOCH!!!“ 

„Be welcome!“ 

Ca. um 3:10 Uhr in dder Nacht wurde ich wach und Vater sagte mit  Besorgnis dies: 
„Die Ringe springen …. Trump! Ich hab dir gesagt, daß er umgebracht wird.“

Ich seh kurz im Geist den kleinen Sohn von Trump – Baron.

„Todesfalle!“ 

Nein?! Dann haben wir verloren. Hab ich was falsch gemacht? 
„Der Sohn ist der Erbe…. Biden!... Ernte“ 

Ja. Byron hat oft erwähnt, daß Trump nicht bereut und daß er deswegen sterben wird – denn wir 
haben jetzt die Zeit der Ernte, die Zeit, wo der gute und der schlechte Same voneinander getrennt 
wird. Alle, die gute Werke und geistige Verdienste haben, also guten Samen einbringen, haben nichts 
zu fürchten. 
„Marie … grow!“  (wachse) 

Was kommt als Nächstes? 
Oh du großer, allerhöchster, allmächtiger Herr, unser Vater, König des Himmels und der Erde, König 
der Könige, vollbringe erstaunliche Taten, der du bist und warst und sein wirst, von Ewigkeit zu 
Ewigkeit. Amen. Laß leuchten dein Licht von einem Ende der Erde bis zum anderen und erweise uns 
deine Barmherzigkeit. 
Ich seh nun Barons strahlendes Lächeln. 

Vergiß nicht zu danken, dem ewigen Herrn, er hat dir viel gutes getan. Bedenke, in Jesus vergibt er dir 
gern, du darfst ihm so wie du bist nahn. Barmherzig, geduldig und gnädig ist er, vielmehr als ein Vater 
es kann. Er warf unsere Sünden ins äußerste Meer. Kommt, betet den Ewigen an. 
Du kannst ihm vertrauen in dunkelster Nacht, wenn alles verloren erscheint. Er liebt dich, auch wenn 
du ihm Kummer gemacht, ist näher, als je du gemeint. Barmherzig, geduldig….. 
Durchs Danken kommt neues ins Leben hinein, ein Wünschen, das nie du gekannt, daß jeder, wie du 
Gottes Kind möchte sein, vom Vater zum Erben ernannt. Barmherzig, geduldig … 
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Durch Menschen baut Jesus die ewige Welt, für ihn zur Gemeinschaft bereit. Er hat sie in seine 
Gemeinde gestellt und macht sie zum Dienste bereit. Barmherzig, geduldig …. 
(Heino Tangermann (1910-1988) nach dem norwegischen Lied „Ett liv jag nu äger“
Melodie bearbeitet von Paul Ongmann (1885 – 1957)

 „Paperback …. Sie wollen die Bücher!“ 

Dann gebe ich ihnen die Logindaten für den Download Bereich meiner Bücher, damit sie die PDF 
Dateien kostenlos downloaden können.  (unter  a.m.hosta@web.de )
„VICTORY“  (SIEG)

Du hast ihn begnadigt. Donald Trump. 
„Jetzt sind wir König!“ 

Ah …. Trump erschafft den König des Himmels und den König der Erde. 
Damit dürfte sich des Ding mit dem Beast im Dritten Tempel  zu Jerusalem  als Weltenherrscher 
erledigt haben – er kommt nicht. 
(https://annamariahosta.blogspot.com/2018/12/widmung-ritual-fur-den-dritten-tempel.html )
„Biden geht!“ 

Lobet und preiset ihr Völker den Herrn, freuet euch seiner und dienet ihm gern. All ihr Völker lobet 
den Herrn. 
„Denn es ist egal. Was die Völker machen, ist hier nicht die Frage…“ 

Die Frage ist, wer die Völker orchestriert und das ist ihr König. 
WOHIN EINER VON UNS GEHT – GEHEN WIR ALLE HIN 

    

Aus alt mach neu 

A.M. Hosta 
3.2.2021
Heute in der Nacht hatte ich eine Vision. 
Ich sah Donald Trump … ich sah sein Gesicht …. Es war eine Maske aus Gummi  … sie war sehr stark 

verzogen .. nach unten gezogen …. 

Und nun denke ich, daß auch Donald Trump nicht mehr am Leben ist … viele Mordanschläge wurden 
bereits auf ihn verübt …. Und ich vermute, daß es auch ein Double ist, was wir sehen.
Und selbst wenn er noch lebt und es der richtige Donald Trump ist, dann ist es sein Auftrag, das alte 
System aus dem Weg zu räumen und einem noch viel perverseren System auf die Beine zu helfen - 
einem System, das uns nicht nur versklavt, sondern auch digitalisiert, d.h. unserer Göttlichkeit - 
unserer Seele beraubt - und zwar unumkehrbar und auf ewig.
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Der PCR Test ist eine DNA Probe und an ihm wird unsere Impfung modifiziert. Wir werden auf einen 
Level von dumm geschaltet, des Bewußtseins beraubt, um dann als Sklaven benutzt zu werden.  Eine 
Verbindung aufzunehmen zum Göttlichen ist dann auf ewig nicht mehr möglich.
Wir müssen uns jetzt mit dem Vater verbinden und unsere Verfehlungen bereuen im Blick auf das 
Opfer des Sohnes, Jesus, durch das wir errettet sind. Wir müssen jetzt den Vater suchen, so lange es 
noch möglich ist und ihn um seinen Schutz bitten - unser Leben ihm übergeben und vertrauen, daß er 
uns rettet .. bereuen und einander Gutes tun und lieben ist die einzige Chance, die wir noch haben. 
Er hat mir gesagt: 
"Milde, Freundlichkeit, Güte und ein unerschütterlicher Glaube sind notwendig, um die kommenden 

Katastrophen unbeschadet zu überstehen." 

GESARA und NESARA ist eine weitere Falle, um beseelte Menschen in eine noch giftigere Versklavung 
zu führen, als wir es bisher unter den Firmen gewesen sind. Unsere Länder waren alle Firmen. Die 
BRD ist 2018 als Firma aufgelöst worden. Die USA ist am 4. Nov. 2020 als Firma aufgelöst worden und 
in eine Republik umgewandelt worden. 
Ein Unbekannter, der nicht genannt werden will, hat den Money Fund gestiftet – dieser muß wieder 
an ihn zurückbezahlt werden. Alle, die das Geld nehmen, müssen es zurückzahlen.
Der Vater ist Geist und Geist kann kein Geld zur Verfügung stellen. Das kann nur der Materialismus – 
die KI (künstliche Intelligenz) 
2.2.2021 
Ich zitiere: 
-->> Mit dem PCR Test wird die Hirn Blut Schranke an der Nasenrückwand durchstoßen, so wie es mit 
Sklaven seit den Ägyptern getan wird, um die Bewusstheitsleistung auf dumpf zu stellen.
-->> Dann werden mit dem Test weiter Nanochips in die Nasenwurzel gepackt, und DNA Proben 
genommen, damit dann mit der Impfung die entsprechenden Genmanipulationen umgesetzt 
werden, wichtig dabei die Besitzanspruchmarker für Gehirn und Emotionalkörper.
-->> Es tobt gerade ein Krieg zwischen den Verwaltern um den Besitzanspruch am Kollateralkonto der 
Schlafschäfchen. Weiterlesen…. 
https://seelenfreiheit.blogspot.com/2021/02/3272-mit-dem-pcr-test-wird-die-hirn.html?m=1 

Der Atlantis-Bericht
3. Februar 2021

Der Inflations-Geist ist aus der Flasche Lebensmittelpreise steigen weiter an
Wenn die Fed sagt, dass die Inflation ein wenig gestiegen ist, dann meinen sie eine Menge.
Aber sie brauchen es nicht zu sagen. Wir sehen es bereits bei unseren wöchentlichen Einkäufen. Die 
Lebensmittelpreise sind derzeit unverschämt hoch.
Aber laut der FED und dem BLS gibt es keine Inflation.

Und über die Jahre haben sie gelernt, diese eklatante Lüge mit einem geraden Gesicht zu erzählen. 
Laut der FED gibt es so etwas wie eine Lebensmittelinflation nicht! Jede Lebensmittelinflation, die wir 
sehen, ist imaginär! Sie haben Wohnungen, Bildungsdienstleistungen und medizinische 
Dienstleistungen aus dem CPI der Inflation herausgenommen; im Grunde genommen ist also 
Samsung made in China ihr Hauptmaß. Die Inflation ist in Vermögenswerten, Aktien, Lebensmitteln, 
Wohnraum, Bitcoin, Ackerland, etc...

Die Inflation für die Armen ist verhältnismäßig höher. Das gesamte neu geschaffene Geld ging an die 
1%, die die Wirtschaft nicht durch Ausgaben ankurbeln. In den letzten vier Jahrzehnten hat die 
Mittelschicht trotz steigender Produktivität finanziell nicht zugelegt. Die Inflation ist ab sofort auf 
dem Wohnungsmarkt isoliert - weil die 1% eine Menge billiger Immobilien für buy-to-lets aufgekauft 
haben, während die Menschen jeden Tag weiterhin Wohnraum brauchten und gezwungen waren, 
eine massive Inflation im Wohnungsbau zu akzeptieren.
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Die Amerikaner sollten das sehr ernst nehmen. Die offiziellen Inflationszahlen sind falsch. Die reale 
Preisinflation liegt weitaus höher, bei etwa 10 %, und das schon seit vielen Jahren. Werfen Sie 
einfach einen Blick auf den Chapwood Index oder ShadowStats.

Diese Zahlen von etwa 10% realer Preisinflation werden bald in die Höhe schnellen, da der Dollar 
rapide an Wert verliert. Was wir erleben, ist eine Katastrophe gigantischen Ausmaßes, die zum 
Zusammenbruch der Vereinigten Staaten, wie wir sie heute kennen, führen kann. Das 
Missmanagement und die kriminelle Finanzpolitik der USA sowohl im monetären als auch im 
fiskalischen Bereich wird bald vollständig aufgedeckt werden. Wenn der Dollar seinen Status als 
Reservewährung verliert, ist die Pax Americana vorbei.

Die Inflation ist sehr real. Holz ist auf einem Allzeithoch.
Der Wohnungsbau ist auf einem Allzeithoch.
Die Märkte sind auf einem Allzeithoch.
Bitcoin ist auf einem Allzeithoch.
Sammelkarten sind auf einem Allzeithoch.
Die Inflation steigt überall um uns herum, und nur wenige bemerken es. Der Frosch kocht; außer bei 
Gold und Silber. Eine Nation voller verarmter Bettler ist viel leichter zu kontrollieren.
Bidens Lösung ist es, den Mindestlohn zu erhöhen und kostenloses Geld auszugeben, was die Preise 
nur noch höher treibt.
https://www.youtube.com/watch?v=d3F29EqIfLA 

Entscheidung Europäischer Gerichtshof – Impfung keine Pflicht 

Mittwoch, 3. Februar 2021
3277. - Der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte hat entschieden, dass Impfungen nicht 
obligatorisch sind. Das Council of Euope (CoE) arbeitet unabhängig und getrennt von der EU!
Das Council of Euope (CoE) arbeitet unabhängig und getrennt von der EU!
Das habe ich zuvor nicht gewusst .....)

Impfung ist NICHT obligatorisch oder verpflichtend
Danke an all unsere wunderbaren, treuen Wissenschaftler und Ärzte
die dafür gekämpft haben!
https://pace.coe.int/en/files/29004/html 

-->> HEUTE, am Donnerstag, den 28. Januar, wurde über die Resolution des Europarates abgestimmt, 
die die Impfpflicht und die Diskriminierung gegenüber denjenigen, die die Impfung verweigern, 
verbietet.
https://seelenfreiheit.blogspot.com/2021/02/3277-der-europaische-gerichtshof-fur.html?m=1
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RNA Impfung 

A. M. Hosta 
5.2.2021 

Ich hab im Geiste gehört:
"Eine Schicht der menschlichen Zelle wird zerstört. Die Erbmasse des menschlichen Genom 21 wird 

verändert. Kommunismus. Armut. Diese Menschen sind ferngesteuert, die Gedanken kontrolliert, 

ausgebeutet und nicht nur das. Sie sind dumm, führen jeden Befehl aus, der ihnen eingegeben wird. 

Sie sind Besitz der Elite und haben keinen eigenen Willen. 

Beim PCR Test wird gleichzeitig eine DNA Probe entnommen und der Impfstoff für die betreffende 
Person wird danach ausgerichtet. 
Die Nanopartikel des PCR Test wandern selbstständig ins Gehirn und modifizieren die DNA 
Veränderung mit Hilfe des Impfstoffes. 
Und zur Zeit findet eine Schlacht statt zwischen den Vertretern der Kassaren und den Vertretern von 
GESARA/NESARA um den Besitz der Schlafschäfchen. 
Es wird bald alles in den Medien aufgedeckt werden. 
Bill und Melinda Gates wurden übrigens schon 2005 nach einem Impfskandal ermordet. Wir sehen 
nur ein Schauspieler Pärchen. 
Die Geimpften dienen unter GESARA/NESARA, denn die Dichten müssen sich noch registrieren, weil 
sie noch nicht reif sind für den Aufwachprozess. Sie werden jedoch von den Aufgewachten liebevoll 
behandelt, da die Kassaren dann weg sind. 

GESARA/NESARA – KI – Bedingungsloses Grundeinkommen – Handy Registrierung

A.M. Hosta 
7.2.2021 

Bitte nicht über die Kommunikationsform wundern. Vater und ich kommunizieren immer so. 
Telegrammstil. Ich verstehe intuitiv sofort, was der Vater mir sagen will. 
Nun, ich habe ihn folgendes gefragt: 
Internationaler Money Fund – wer sind sie. Was sind ihre Ziele? Bedingungsloses Grundeinkommen – 
ist das eine Falle? Er sagt:
„Übung … Österreich … Korsett … Befehle ausführen…“ 

Also ist es die KI (Künstliche Intelligenz) – Gedankensteuerung – Versklavung. Und was hat Trump 
damit zu tun? 
„geraten … wunderbar!“

Also Trump, der soll es umsetzen, GESARA/NESARA – den St. Germain Fund – es muß zurückgezahlt 
werden. Werden die Impfverweigerer identifiziert und sanktioniert? St. Germain ist ein Digitaler. 
Trump auch. Beide gehören der seelenlosen, künstlichen Intelligenz an. KI  ist die eine Weltregierung. 
„Bleib… Folg…“ 
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Dem Staat folgen? Natürlich nicht! Dir! 
„Du bist gesättigt…. Erfahren. Nimm das.“ 

Mach ich. Ich teile es.
Wir es noch möglich sein, trotz Handy den freien Willen, den Geist zu gebrauchen durch die 
Digitalisierung, oder geht das nur noch ohne Handy? 
„Ich habs dir doch gesagt. Hirade. Du sollsch kein Handy benutzen. Bleib.“ 

Danke. 
Biden will die Verteidigungspolitik wieder aktivieren. Du hast gesagt, in Deutschland wird es keinen 
Krieg mehr geben, das waren nur die Nachwirkungen der letzten Kriege. Sie waren schon das 
Völkergericht für die stolzen Deutschen. In der Sieben Völkerprophetie von  1945 sagtest du, daß du 
Deutschland retten wirst, daß der Same der Deutschen nicht untergehen wird. 
„Politresistenz. Die kümmern sich da nicht drum. Trump wird das (mit Biden - KI) beenden.“

… und dann das neue digitale Sklavensystem auf den Weg bringen… die KI. 
„Legacy“

Kains Erbe, Hinterlassenschaft. Ein Computerspiel. (Hab ich neulich gegoogelt) 
Krieg mit Laserwaffen gegen die beseelten Menschen. 
Der Vater wird das Spiel beenden mit seiner Macht. (Naturgewalten) 
Diese Waffen werden versagen. Anastasia aus der russischen Taiga sagt: Die Menschen werden ihre 
Handys in den Fluß werfen und wieder als freie Menschen auf Erden leben. 
Das Friedensreich Christi wird kommen und hat schon begonnen für alle, die den Vater lieben. 
„Es sind gerade die, die diese Dinge nicht erhalten haben, die zu besonderen Aufgaben bestellt 

wurden. 

Fazit: Ihr Grundeinkommen sollen sie selber behalten. Es ist für die Dichten, die sich registrieren 
müssen. Der Vater wird für uns sorgen. 
Audio Kanal: Das Dritte Testament – Kapitel 64 – Prophetien 
https://soundcloud.com/user-956003141/das-dritte-testament-abschnitt-16-kapitel-64?in=user-
956003141/sets/das-dritte-testament-teil-3 
Impfstoffe 
https://web.de/magazine/news/coronavirus/corona-news-ticker-kurz-erwartet-kommende-monate-
extrem-heftig-35486290 

Laßt euch nicht vom IMF-Supergau  übertölpeln
A.M. Hosta 
8.2.2021 

In der Abendmeditation war ich so in Gedanken versunken, als ich hörte:
„Aus welchem Grund ….“. 

Was?
„Das Vermögen“

Gemeint ist das Ersparte von meinem Mann. Ich antworte:
Notgroschen. So wie ich. 
„Beispiel!“ 

Ich soll aufzählen, was er hat und wofür. Ich tus und sage:
Miete zahlen, Lebensunterhalt, wenn das Geld kaputt geht. Er hat noch nie etwas davon für sich 
selbst genommen. Er träumt von einem Familienlandsitz in Rußland, dafür hat er gespart, aber man 
darf nicht dort leben, nur ¼ Jahr mit Visum. 
„verdienen“ 

Nur wenn die ihn nicht impfen; wenn er sich impfen lassen muß, geht er. Dann hat er keine Arbeit. 
Landsitz, dann hat er auch kein Einkommen. Finanzcrash, dann ist das Geld wertlos und alles weg. 
Wenn ich keine Rente bekomme, kann er das nicht allein stemmen. 
Josef – das Haus in Ägypten wurde ihm geschenkt. Wir haben kein Haus. Wir müssen Miete zahlen 
und Essen und alles. 
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„Langt…. War teuer ….. Mildernde Umstände“

Uns schenkt niemand was. Wir müssen sparen, damit wir was haben, und arbeiten. Ich auch. 
Hier ist auch alles teuer.
Er nimmt nichts für sich. Es ist nur ein Notgroschen. Er hat gespart. 
„Freundin!“

Er hat doch gar keine Freundin. Er ist brav. Er gibt es mir, falls ich zu wenig habe. Er liebt Elfen, Vater. 
Das bedingungslose Grundeinkommen ist der giftige Eid. Wir verzichten und weisen das entschieden 
von uns. 
Eine Weile ist Schweigen, dann:
„Beleidigt?“ 

Nein, das nicht, aber Sorgen, daß du uns das wegnimmst, so wie meins durch die Operation der Hand 
nach dem Sturz und die Operation der Eileiter. Dann sind wir gefährdet, wenn wieder was kommt, 
daß wir es nicht mehr stemmen, während die Regierung munter weiter Schulden macht zulasten von 
dem, was wir verdienen.
Ich verzichte auf das Bedingungslose Grundeinkommen, wie gesagt, und jedes Geld von der 
Regierung.  Aber nicht wie ich will – so wie du willst. 
„Vertrauen!“ 

„1/4 Million … Compagnion …. Fürs Verhalten.“ 

„Höchste Zeit ….. unmittelbar bevor…“ 

Wie dem auch sei, nicht mein, dein Wille geschehe. 
„Faß es ja nicht an. Prima.“ 

Dann im Flüsterton 
„Pauschal!“ 

Es nervt. Ich zische: Klappe. Weg von mir Satan. Weiche. 
„Es wird nur ein Teil der Schwierigkeitsgrade bestehen bleiben.“ 

Was für Schwierigkeitsgrade? Ich hab damit null zu tun. Weiche. 
Dann bin ich eingeschlafen. Als ich kurz nach Mitternacht aufgewacht bin, hörte ich die Worte: 
„Die International Money Fund – Zahlungen regenerieren Biden.“ 

Aha…. Ich war sofort hellwach. 
Deshalb muß man alles abgeben, sein Erspartes, gegenwärtigen und zukünftigen Besitz, alles, was 
man hat, wenn man diese Zahlungen annimmt – es ist die große Enteignung für die  Regeneration 
der US – Corporation – Firma USA unter Biden. 

Deswegen hast du vor kurzem zu mir gesagt: 
‚Du wirst noch Geld haben. Viele werden kein Geld mehr haben…..‘
…. Weil man das, was man vom IMF nimmt, wieder zurückzahlen muß und vorher alles abgegeben 
hat, gegenwärtigen und künftigen Besitz!!!!!!
Diese kriminellen US amerikanischen Verbrecher. 
Am besten die Bank informieren, daß sie Zahlungen vom IMF zurückweisen sollen, falls da welche 
unangemeldet auf unser Konto überwiesen werden sollten. 

Nachtrag:
Um 7:51, als ich morgens aufwachte, habe ich gehört:
„Christ ist erstanden – HALLELUJAH! Er bewegt unseren Körper neu!

Du hast beherzigt, was ich dir sagen ließ!“ 

Hinweis in eigener Sache
Immer, wenn ich auf Telegram etwas poste vom Dritten Testament oder Buch des Wahren Lebens, 
dann verlassen Menschen meine Friedensreich Christi auf Erden Gruppe, weil sie unwissend darüber 
sind, dass die dritte Zeit angebrochen ist, dass der Heilige Geist und die Lehre des Spiritualismus 
gekommen sind und dass wir uns in der trinitarisch-marianischen Epoche des Heiligen Geistes 
befinden und dass das Friedensreich Christi im ankommen ist. 
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Deshalb habe ich zwei  neue Gruppen gemacht: 
1. Das-Buch_des_wWahren_Lebens   Telegram-Link:  https://t.me/BuchDesWahrenLebens 
2. Das_Dritte_Testament  Telegram-Link:  https://t.me/DrittestTestament 
Diese beiden Gruppen werde ich auch mit ‚Friedensreich Christi‘ verknüpfen, wo weiterhin die 
Botschaften und spirituellen Informationen gepostet werden, während in Spuren_im_Sand (auch 
verknüpft – Link: ) das irdische Geschehen gepostet wird. 

Der erste von sieben gesellschaftlichen Abgründen - der Eid
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/04/der-erste-von-sieben-gesellschaftlichen.html   
April 09, 2020
 Ich habe es schon angedeutet. Die Flucht kommt.
Heute habe ich gehört:
"Corona wird sich überall ausbreiten...
"Dies ist der erste der sieben gesellschaftlichen Abgründe."
 (Der Eid Satan zu dienen wird viele zur Flucht zwingen, zu betteln, um Gott treu zu bleiben)
Ich dachte: Wir werden nicht mal den (ersten der sieben) bewältigen.
Vater: "Scheinbar gelingt es euch auf der Flucht Heimat zu finden."
 
Nochmals meine Bitte, sich das Video über "Q Anon, Trump und die letzte große Täuschung der 
Auserwählten durch Satan" von vorn bis Ende anzuhören. Euer (ewiges) Leben ist sehr bedroht.
Das Video über den Eid:
(Wem willst du dienen - willst du Satan dienen (Eid) oder Gott dienen (Flucht, betteln) 
Q Anon, Donald Trump und die letzte große Täuschung der Auserwählten durch Satan  
https://youtu.be/K5MkfWxFBRc   

 
Wir müssen über das Malzeichen des Tieres sprechen. Während es unzählige Ideen und Meinungen 
darüber gibt, was genau die Malzeichen ist, ist dies meine und ich stehe dahinter. Im Moment ist es 
während der Covid-19-Angst und darüber hinaus von entscheidender Bedeutung, wachsam zu sein. 
Die Statistiken rechtfertigen einfach nicht eine weltweite Sperrung, unter der wir uns derzeit  
befinden. In diesem Artikel werde ich Ihnen genau zeigen, wie ich zu einem bestimmten Schluss über 
das bedrohliche Mal des Tieres gekommen bin und wie es sich auf unsere aktuellen 
weltweitenEreignisse auswirkt.
https://de.scribd.com/document/453424209/Das-Malzeichen-Des-Tieres 

An klaTV 

Sehr geehrtes Team, 

leider wurde ich nebst Zensur auf Facebook nun auch auf Telegram gesperrt - kann nicht mehr an 
öffentlichen Gruppen teilnehmen, so der Hinweis auf Telegram. 
Ich habe sehr wichtige Informationen von höchster Stelle - vom Allerhöchsten. 
Ich bitte Sie, mich zu unterstützen und das nachfolgende Thema zu recherchieren und zu verbreiten, 
solange es noch möglich ist. 
NESARA/GESARA ist eine große Täuschung. Die letzte große Täuschung Satans. Unter Trump. 
Das bedingungslose Grundeinkommen wird uns angeboten werden - aber nur 
1) wer sich impfen ließ (und daher zum Idioten wurde durch die Veränderung der DNA - des 
Chromosoms 21 von zwei zurück auf 1 Chromosom - also nicht Trisomie 21:  PCR Test mit Nanochips, 
die selbständig ins Gehirn wandern und die Basis sind für den Impfstoff, um die DNA Umwandlung 
vorzunehmen, sprich eine Zellschicht zu zerstören - sprich diese Menschen zu Robotern zu machen, 
die nur noch Befehle ausführen können, digitalisiert werden, keinen eigenen Willen mehr haben 
werden)
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2) wer bereit ist, sein ganzes gegenwärtiges und zukünftiges Vermögen abzugeben (Enteignung) 
3) später alles wieder zurückzuzahlen, was er bekommen hat 
(als dreifache Armut) 
kann dieses Grundeinkommen oder die Pauschalbeträge bekommen von GESARA/NESARA 

Der erste von sieben gesellschaftlichen Abgründen - der Eid
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/04/der-erste-von-sieben-gesellschaftlichen.html 
April 09, 2020
 Ich habe es schon angedeutet. Die Flucht kommt.
Heute habe ich gehört:
"Corona wird sich überall ausbreiten...
"Dies ist der erste der sieben gesellschaftlichen Abgründe."
 (Der Eid Satan zu dienen wird viele zur Flucht zwingen, zu betteln, um Gott treu zu bleiben)
Ich dachte: Wir werden nicht mal den (ersten der sieben) bewältigen.
Vater: "Scheinbar gelingt es euch auf der Flucht Heimat zu finden."
 
Nochmals meine Bitte, sich das Video über "Q Anon, Trump und die letzte große Täuschung der 
Auserwählten durch Satan" von vorn bis Ende anzuhören. Euer (ewiges) Leben ist sehr bedroht.
Das Video über den Eid:
(Wem willst du dienen - willst du Satan dienen (Eid) oder Gott dienen (Flucht, betteln) 
Q Anon, Donald Trump und die letzte große Täuschung der Auserwählten durch Satan  
https://youtu.be/K5MkfWxFBRc   
 
Wir müssen über das Malzeichen des Tieres sprechen. Während es unzählige Ideen und Meinungen 
darüber gibt, was genau die Malzeichen ist, ist dies meine und ich stehe dahinter. Im Moment ist es 
während der Covid-19-Angst und darüber hinaus von entscheidender Bedeutung, wachsam zu sein. 
Die Statistiken rechtfertigen einfach nicht eine weltweite Sperrung, unter der wir uns derzeit  
befinden. In diesem Artikel werde ich Ihnen genau zeigen, wie ich zu einem bestimmten Schluss über 
das bedrohliche Mal des Tieres gekommen bin und wie es sich auf unsere aktuellen 
weltweitenEreignisse auswirkt.
https://de.scribd.com/document/453424209/Das-Malzeichen-Des-Tieres  

Für Rückfragen stehe ich Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen
Anna Maria Hosta  

DDT – Kapitel 7 -  Wirkung und Bedeutung der Geistlehre
Die Wirkung der Kundgaben
1 Hier, angesichts dieses Wortes, gibt es keinen Menschen, der nicht im Innern und Äußern seines 
Wesens erbebt, das heißt im Geiste und im Fleische. Während er Mir hier zuhört, enkt er an das 
Leben, an den Tod, an die Göttliche Gerechtigkeit, an die Ewigkeit, an das Geistige Leben, an das 
Gute und an das Böse.
2 Während er meine Stimme vernimmt, fühlt er in sich die Gegenwart seines Geistes, und er erinnert 
sich, woher er kommt.
3 In der kurzen Zeitspanne, da er Mir zuhört, fühlt er sich eins mit allen seinen Nächsten und erkennt 
sie im Tiefsten seines Wesens als seine wahren Geschwister, als Geschwister in der Geistigen 
Ewigkeit, die ihm sogar näher stehen als jene, die es nur dem Fleische nach sind, da dieses nur 
vorübergehend auf Erden ist.
4 Es gibt keinen Mann und keine Frau, die, wenn sie Mich vernehmen, sich nicht von Mir betrachtet 
fühlen. Daher wagt niemand, seine Schandflecken vor Mir zu verbergen oder zu beschönigen. Und 
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Ich mache sie bewusst, aber ohne irgend jemanden öffentlich bloßzustellen, denn Ich bin ein Richter, 
der niemals bloßstellt.
5 Ich sage euch, dass Ich unter euch Ehebrecher, Kindesmörder, Diebe, Laster und Gebrechen 
entdecke, die wie Aussatz auf der Seele derer sind, die gesündigt haben. Doch Ich beweise euch nicht 
nur die Wahrheit meines Wortes, indem Ich euch zeige, dass Ich die Verfehlungen eures Herzens 
aufzudecken vermag. Ich will euch auch die Macht meiner Unterweisungen beweisen, indem Ich 
euch die Waffen gebe, um das Böse und die Versuchungen zu besiegen, indem Ich euch lehre, wie 
man die Erneuerung erreicht, und indem Ich in eurem Wesen ein Verlangen nach dem Guten, dem 
Hohen und dem Reinen erwecke und einen absoluten Widerwillen gegenüber allem Unedlen, allem 
Falschen und allem für den Geist Schädlichen. (U 145, 65 - 68)
6 Heute lebt ihr noch in den trüben Tagen, die dem Lichte vorangehen. Und doch - indem jenes Licht 
die kleinen Aufhellungen eures nebligen Himmels nutzt, dringt es mit flüchtigen Lichtstrahlen 
hindurch, die zu einigen Punkten der Erde gelangen, Herzen berühren und Geistwesen erzittern und 
erwachen lassen.
https://soundcloud.com/user-956003141/das-dritte-testament-i-7?in=user-956003141/sets/das-
dritte-testament-1 

BWL -  Unterweisung 7
1 Denen, die Meine Kundgebung noch nicht verstehen, sage Ich: Dieser Mann, durch den Ich Mich 
kundtue, ist ein Mensch wie ihr, und dieser Stuhl, den ihr in der Ecke des Versammlungsraumes seht, 
auf dem der Stimmträger Meines Wortes ruht, ist nicht der Thron des Herrn.
2 Der Thron, den Ich bei euch suche, ist euer Herz, und in ihm werde Ich Mich niederlassen, wenn es 
Mich ohne Abgötterei oder Fanatismus anzubeten versteht.
3 Ihr seid so schwach und so zur Abgötterei geneigt, dass ihr, ohne es zu bemerken, Mich in den 
Körpern anbetet, durch welche Ich Mich mitteile, und diese Plätze anseht, als ob sie heilig wären. 
Aber wenn ihr Mich nicht mehr in dieser Form habt, werdet ihr verstehen, dass diese Sprachrohre 
nicht das erhabenste Mittel für Meine Kundgabe waren. Wenn der Göttliche Strahl, statt auf den 
menschlichen Verstand herabzukommen, sich in eurem gebührend vorbereiteten Geiste niederlässt, 
dann werdet ihr wirklich die vollkommene Verbindung erreicht haben; denn hierbei wird es keine 
Irrtümer noch Unklarheiten geben, die sich mit dem Lichte eures Meisters vermischen.
4 Der Mensch war von Ewigkeit her dazu bestimmt, sich mit Meinem Geiste unter vielerlei Formen zu 
verbinden, und diese, die ihr jetzt mittels des menschlichen Verstandes habt, ist eine davon.
5 Falls ihr Unvollkommenheit in diesem Worte findet, so schreibt sie dem Verstande zu, durch den 
Ich Mich mitteile, und bedenket dabei, dass Ich diese Stimmträger aus den Einfachen, Unwissenden 
und Ungebildeten ausgesucht habe, damit Meine Kundgabe durch Sie euch in Erstaunen setzen 
sollte. Wenn ihr jedoch in den tieferen Sinn Meiner Lehre eindringt, so werdet nicht zu Richtern 
Meiner Stimmträger, denn sie zu richten bin Ich allein zuständig, der in jedem Augenblick durch das 
Gewissen zu ihnen spricht. Meßt also nicht mit eurer Elle, denn mit eben dieser werdet ihr gemessen 
werden.
https://soundcloud.com/user-956003141/das-buch-des-wahren-lebens-band-1-unterweisung-
8?in=user-956003141/sets/das-buch-des-wahren-lebens-6 

Horn von Afrika unter Wasser – McKana 
Diese Vision ist eine Bestätigung dessen, was der Herr mir einige Jahre zuvor gezeigt hat. In dieser 
Vision geht es um das Rote Meer, den Golf von Aden und den Ostafrikanischen Grabenbruch, der 
geologisch als Dreifach-Knotenpunkt bezeichnet wird. Im vorherigen Zeugnis sah ich, wie sich das 
Wasser des Roten Meeres und des Golfs von Aden über den höchsten Berg in der Region nach Süden 
hinunter zum Rift Valley und dem flachen Land östlich des Tals ergoss. Dies ist die Bestätigung 
dessen, was der Herr mir zuvor gezeigt hat und die letzte Warnung für die Region.

Das Horn von Afrika unter Wasser!
(VISION VOM 16. FEBRUAR 2021, 5:30 UHR)
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Ich sah die Karte des Horns von Afrika, das Äthiopien und die Region im Osten umfasst. Ich sehe die 
Region als reguläre Karte und natürliche Luftaufnahme der Region . . Die Karte lag vor mir wie ein in 
der Mitte nach oben gebogenes Papier, das den Nordwesten vom Südosten trennt, so wie der 
Ostafrikanische Grabenbruch das Horn von Afrika trennt. Der nördliche Teil, Eritrea mit einem Teil 
der nördlichen und nordwestlichen Region von Äthiopien ist in einer normalen Karte. Der Osten und 
der etwas undurchsichtige dunklere südlichere Teil der Hornregion ist natürlich, wie man das Land 
aus der Luft sehen kann. Seltsamerweise und überraschenderweise ist der östliche Teil von Äthiopien 
und dem Horn von Afrika unter Wasser. Die Region Ost-Ogden, Somaliland von Hargeisa, Puntland 
und der nördliche Teil von Somalia von Mogadischu ist unter Wasser. Ich sehe das hellblaue Wasser, 
das das Horn von Afrika bis hinunter nach Dschibuti im Osten und Süden bedeckt. Noch deutlicher 
unter Wasser ist das gesamte Somaliland von Hargeisa, die Region Ogden in Äthiopien, Puntland und 
der nördliche Teil Somalias von Mogadischu. Der Rest der Region im Süden und darüber hinaus ist in 
dieser Vision dunkler und undeutlicher.

Die Botschaft ist: In dieser Vision ist Ostafrika und das Horn von Afrika unter Wasser.
Dies ist eine Bestätigung der Vision, die ich zuvor gesehen habe, dass das Wasser des Roten Meeres 
und des Golfs von Aden die höchsten Berge und das flache Land des östlichen Teils von Äthiopien 
und des Horns von Afrika überflutet.
Quelle:  https://444prophecynews.com/the-horn-of-africa-under-water-mckana/ 
*** Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) ***

Das sechste Siegel 
Pollax 
Montag, 15. Februar 2021
Die Zeit des Sechsten Siegels naht, Meine Kinder: Das große Erdbeben und die brennenden Steine. 
Zuerst ein Signal ihres Kommens, im Pazifik: Indonesien wird eine Erschütterung bis zu seinen 
Wurzeln erleben. Und warum? Sie haben seit Jahrhunderten Tonnen von Gold und Silber versteckt, 
gehortet wofür? Als Bezahlung für Gewürze, die über viele, viele Jahre zurück nach Europa verschifft 
wurden, während das eigene Volk in bitterer Armut lebte. Jetzt ist die Zeit der Rache gekommen, um 
die krummen Waagen auszugleichen.
Als nächstes wird die zitternde Risslinie unter dem Ozean nach Osten zu den Küsten Amerikas reisen 
und Babylon die Große treffen, die wie ein Betrunkener taumeln wird. ICH BIN habe darauf gewartet, 
dass Ihr zu Mir kommt, Buße tut und Euer Herz ändert. Aber es gibt nicht genug Reue in eurem Land: 
kollektiv oder individuell. Einige haben reagiert, aber die Zahl ist zu gering, um den Arm Gottes jetzt 
vom Gericht zurückzuhalten. 
Oh, aber Sie sagen: "Diese Phänomene passieren in jeder Epoche, alle soundsoviel Jahre." Wirklich? 
Ihr werdet zittern, eure Eingeweide werden sich verkrampfen. I AM wird brennende Steine auf euer 
Land Amerika schicken, die eure "Lebendgeburts-Abtreibungs-Gesetzgebung-Staaten" zerstören 
werden. Wenige werden den Zusammenhang sehen, aber ich habe bereits anderen von meinen 
Wächtern und Propheten und denen, die Ohren haben, um zu hören und Augen, um zu sehen, 
erzählt; die nationalen Sünden des Fleisches, die sich wie ein Turm von Babel auftürmen, ein Turm 
aus Leichen und menschlichem Abfall. Jeden Augenblick mehr in eurem Land. Wo ist die 
Wiedergutmachung der Heiligen? Wer trauert um die zerstörten Körper und Seelen, die Leben der 
verlorenen Kinder, eurer Generationen seit Roe vs. Wade? Der ganze Himmel erschaudert angesichts 
der Schrecken, die ihr ignoriert, als ob es ihn gar nicht gäbe. "Es wurde vor langer Zeit entschieden: 
Finde dich damit ab!" Ihr werdet niemals darüber hinwegkommen, was ICH BIN euch JETZT schicke!

Schriftliche Hinweise:
1. Offenbarung Kapitel 6 Verse 12 & 13
"Und ich sah, als es das sechste Siegel öffnete, und es geschah ein großes Erdbeben, und die Sonne 
wurde schwarz wie ein Haarsack, und der ganze Mond wurde wie Blut."
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"Und die Sterne des Himmels fielen auf die Erde, wie ein Feigenbaum seine unreifen Feigen abwirft, 
wenn er von einem starken Wind geschüttelt wird."
2. Jeremia, Kapitel 46, Vers 3
"Bereitet Schild und Schild, und zieht aus zum Kampf."
Quelle:  https://444prophecynews.com/the-sixth-seal-pollox/ 
Ende.
*** Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) ***

Das Dritte Testament – Kapitel 2 – Die Morgenröte der Dritten Zeit …..  
36 Damiana Oviedo vertrat das Sechste Siegel mehr dafür, dass das Licht des Sechsten Siegels 
dasjenige ist, welches diese Ära erleuchtet. (1,6 - 9)
� Dieser auf die Offenbarung Johannis bezogene Begriff bezeichnet das vorletzte der "Sieben Siegel", 

welche als Sinnbilder für 7 Epochen innerhalb der 3 heilsgeschichtlichen Zeitalter zu verstehen sind 

(Näheres dazu siehe Kap. 38)

37 Nur wenige konnten die Gegenwart des Gottgesandten wirklich fühlen. Ein weiteres Mal war er 
die Stimme, die in der Wüste rief, und aufs neue bereitete er das Herz der Menschen für das 
bevorstehende Kommen des Herrn. So wurde das Sechste Siegel gelöst, ließ seinen Inhalt schauen 
und ergoss sich als ein Strom von Gerechtigkeit und Licht über die Menschheit. Auf diese Weise 
wurden viele Verheißungen und Prophetien erfüllt.
38 Elia erleuchtete wie Jesus und Mose die Augen eures Geistes, damit ihr den Vater schauen solltet. 
Mose lehrte euch: "Du sollst deinen Nächsten lieben wie dich selbst." Jesus sagte euch: "Liebet 
einander!" Elia gebot euch, mehr und mehr Mitgefühl mit euren Nächsten zu haben, und fügte 
sogleich hinzu: "und ihr werdet meinen Vater in all seiner Herrlichkeit schauen." (81,36 - 37)
39 Wenn das Dunkel, das die Menschheit einhüllt, sich verflüchtigt, und es in den Geistwesen hell 
wird, werden sie die Gegenwart eines neuen Zeitalters fühlen, weil Elia zu den Menschen 
zurückgekehrt ist.
40 Doch da diese ihn nicht zu sehen vermochten, war es notwendig, dass sich sein Geist durch das 
menschliche Verstandesvermögen kundgab und er sich vor den Sehern in jenem Sinnbild des 
Propheten Elia zeigte: über den Wolken in seinem feurigen Wagen.
41 Elia ist in dieser Zeit als Wegbereiter gekommen, um Mein Kommen vorzubereiten. Er ist als 
Prophet gekommen, um euch das neue Zeitalter mit seinen Kämpfen und Prüfungen, aber auch mit 
der Weisheit seiner Offenbarungen anzukündigen. Er kommt mit seinem Lichtgefährt, um euch 
einzuladen, es zu besteigen, um euch über die Wolken empor zutragen und euch zur Geistigen 
Heimat zu bringen, wo der Friede regiert. Vertraut ihm als dem Guten Hirten, folgt ihm geistig, wie 
das Volk in der "Ersten Zeit" Mose nachfolgte. Betet, damit er euch bei der Erfüllung eures Auftrags 
hilft, und wenn ihr ihm nacheifern wollt, so tut es." (31,58 - 59)
42 Elia, ein Geist von großer Macht, der von der Menschheit nicht erkannt worden ist, ist immer 
mein Wegbereiter gewesen. Heute ist er ein weiteres Mal gekommen, um die Gekennzeichneten � zu 
mir zu versammeln sowie alle Menschen.
� Die Gekennzeichneten (spanisch: marcados)oder Versiegelten (Off. Joh., Kap. 14,1-5) sind von 

Christus Erwählte, die von ihm das Zeichen der göttlichen Dreieinigkeit an ihren Stirnen empfingen. 

(Näheres dazu siehe Kap. 39, letzer Abschnitt)

Die sieben heilsgeschichtlichen Epochen
45 Die erste dieser geistigen Entwicklungsetappen auf der Welt wird von Abel repräsentiert, dem 
ersten Diener des Vaters, welcher Gott sein Brandopfer darbrachte. Er ist das Symbol des Opfers. Die 
Missgunst stand wider ihn auf.
46 Die zweite Etappe repräsentiert Noah. Er ist das Symbol des Glaubens. Er baute die Arche 
aufgrund göttlicher Inspiration und führte die Menschen hinein, um sie zu retten. Gegen ihn erhob 
sich die Volksmenge mit ihrem Zweifel, Spott und heidnischer Gesinnung. Doch Noah hinterließ 
seinen Samen des Glaubens.
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47 Der dritte Zeitabschnitt wird durch Jakob versinnbildlicht. Er verkörpert die Kraft, er ist Israel, der 
Starke. Er sah geistig die Himmelsleiter, auf der ihr alle aufsteigen werdet, um euch "zur Rechten des 
Schöpfers zu setzen". Gegen ihn erhob sich der Engel des Herrn, um seine Kraft und seine 
Beharrlichkeit auf die Probe zu stellen.
48 Der vierte wird durch Mose symbolisiert, er verkörpert das Gesetz. Er zeigt die Tafeln, auf denen 
es für die Menschen aller Zeiten niedergeschrieben ist. Er war es, der mit seinem unermesslichen 
Glauben das Volk befreite, um es auf dem Weg der Errettung zum Gelobten Land zu führen. Er ist das 
Sinnbild des Gesetzes.
49 Der fünfte Zeitabschnitt wird durch Jesus, das "Göttliche Wort", das Unbefleckte Lamm 
repräsentiert, welcher zu allen Zeiten zu euch gesprochen hat und weiterhin zu euch sprechen wird. 
Er ist die Liebe, um deretwillen er Mensch wurde, um in der Menschenwelt zu leben. Er erlitt den 
Schmerz derselben, zeigte der Menschheit den Weg des Opfers, der Liebe und der Barmherzigkeit, 
auf dem sie die Erlösung von all ihren Sünden erreichen soll. Er kam als Meister, um zu lehren, wie 
man trotz der Herkunft aus einfachen Verhältnissen in der Liebe lebt, bis zur Selbstaufopferung geht 
und liebend, vergebend und segnend stirbt. Er verkörpert die fünfte Etappe, und sein Symbol ist die 
Liebe.
50 Den sechsten Zeitabschnitt repräsentiert Elia. Er ist das Symbol des Heiligen Geistes. Er kommt auf 
seinem "Feuerwagen" und bringt das Licht zu allen Nationen und allen Welten, die euch unbekannt, 
aber Mir bekannt sind, weil Ich der Vater aller Welten und aller Geschöpfe bin. Dies ist die Etappe, in 
der ihr derzeit lebt – jene des Elias. Sein Licht ist es, das euch erleuchtet. Er ist der Repräsentant 
jener Lehren, die verborgen waren und den Menschen in dieser Zeit offenbart werden.
51 Der siebte Zeitabschnitt wird durch den Vater Selbst verkörpert. Es ist das Endziel, der Höhepunkt 
der Entwicklung. In ihm ist die Zeit der Gnade, das Siebte Siegel.
52 Hiermit ist das Geheimnis der Sieben Siegel gelöst. Das ist der Grund, weshalb Ich euch sage, dass 
die derzeitige Epoche das sechste Siegel beinhaltet. Denn fünf von ihnen sind schon vergangen, das 
sechste ist nun gelöst, und das siebte bleibt noch verschlossen, sein Inhalt ist noch nicht gekommen, 
es ist noch nicht an der Zeit, dass diese Etappe zu euch kommt. Wenn sie da ist, wird Gnade, 
Vollkommenheit und Friede walten. Aber um sie zu erreichen – wie viele Tränen wird der Mensch 
noch vergießen müssen, um seinen Geist zu läutern! (161,54 - 61)
53 Das Buch der Sieben Siegel ist die Geschichte eures Lebens, eurer Entwicklung auf der Erde, mit all 
ihren Kämpfen, Leidenschaften, Auseinandersetzungen und schließlich dem Sieg des Guten und der 
Gerechtigkeit, der Liebe und der Vergeistigung über die Leidenschaften des Materialismus.
54 Glaubt in Wahrheit, dass alles auf einen geistigen und ewigen Zweck abzielt, damit ihr jeder 
Lektion den rechten Platz einräumt, der ihr zukommt.
Audio Kapitel 2 
https://soundcloud.com/user-956003141/das-dritte-testament_i_2?in=user-956003141/sets/das-
dritte-testament-1 

Die 7-jährige Trübsalszeit ist hier 
A.M. Hosta  -  18.1.2019 – aus meine Buch WIND – Zitat: 
Paul Begley erzählt einen Traum, den er hatte: Video ‚Last days‘
Er sah von einer Empore aus auf ein Individuum, das unten in dem Saal durch die Reihen der 

Anwesenden schreitet und sie alle beäugt. Jesus kommt zu ihm und sagt ihm, dass das der Antichrist 

ist, der seine Führer aussucht, 10 Führer, die kein Königreich haben und dennoch die Erde regieren.

Es handelt sich um die Obama Foundation, die im September 2017 gegründet wurde.
Obama Inauguration: Obama hat dort seine erste Rede gehalten – bei seiner Einführung der Obama 
Foundation mit führenden Kräften aus der ganzen Welt zur Begründung der Neuen Weltordnung.
Zur gleichen Zeit, am 23.9.2017 erschien auch das Zeichen Offenbarung 12 – die Jungfrau, bekleidet 
mit der Sonne über Jerusalem. Eine rote Kuh (Red Heifer) war für den Dritten Tempel ausgesucht von 
den Vertretern der Lehre des falschen Lichtes, dem Sohn des Verderbens, das Gott im Dritten Tempel 
geopfert werden soll, was eine Sünde ist. 2017 erschien auch das Zeichen des Figtrees 
(Feigenbaumes) – das Zeichen, daß Gott kommt, um geistig seinen Sohn zu zeugen, der ebenfalls 
Geist ist und nicht Materie.
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Spalt in Amerika
Wenn sich die Erde spaltet und einen Graben aufreißt, wie bei Kora in Numeri 16, der sich dem Mose 
und den göttlichen Befehlen widersetzt und dagegen rebelliert hat, so daß sich die Erde in einem 
Spalt öffnete und Kora und seine Anhänger verschluckt hat . Gott teilt Trumps Land demgemäß.
„Wenn sie das dann sehen wissen sie, daß sie MEINEN Gesetzen widerstehen.“

Im Westen bricht Land weg (beim Andreasgraben) und versinkt im Meer; im Osten werden sie 
Wasser sehen, einen Megatsunami, der die Küstengebiete bedecken wird.
Das Lamm regiert die Welt !
Jesus sagte gestern abend:
"Midnight. Take a look."

Dies ist was er gemeint hat.
Prophecy Unfolds: "Omen Of The Super Blood Moon" Harbinger For America
https://www.youtube.com/watch?v=QqRIPosDBEk 
Und er sagte:
"Erkenne, du warst diejenige, die sie durch die Unterweisungen unterrichtet hat. Nun werden sie 

gereinigt. Der Antichrist hält die Nummer des Todes. (6-6-6) Die Mondfinsternis am Blutmond ist 

Satan, um das seismische Event hervorzurufen und den Tsunami zu triggern, der für die Reinigung 

verantwortlich ist. Ein Asteroid wird bald einschlagen und zu kriegerischen Handlungen führen und 

die Soldaten werden die Menschen geleiten und in die Gefangenschaft führen.“

„Es wird Massenevakuierungen geben und auch höher entwickelte geistige Wesen werden betroffen 

sein."

Anna Maria erwacht früh morgens an einem Traum, kann sich aber nicht mehr genau an den Traum 
erinnern.
Da waren viele Menschen und sie schauten auf einen Zeitungsartikel, in dem davon die Rede war, daß 

es einen Gewinner gibt und dieser ist es, der in den Dienst eines Königs erhoben wird und es geschieht 

aus echter Liebe.

Und Jesus sagt:
„Donnerstag.“ Dabei wird Anna Maria innerlich leicht geschüttelt. Es ist so, daß es die Erde ist, die 

geschüttelt wird. Dann sagt er: „Entschudlige, daß ich dir das nicht gesagt habe. Deutschland bleibt 

verschont.“

Anna Maria denkt: Ich nehme dein Urteil an, weil ich gesündigt habe. Aber ich hab das Gefühl, du 
willst mir was sagen. Ich nehme dein Urteil an. Ich habe gesündigt.
„Der Bridegroom kommt und regiert von Deutschland aus. Es ist Liebe.“

Es ist Liebe.
„7 Jahre, von jetzt an, wird das Lamm eine siebenjährige Periode lenken, wo sie gereinigt werden.

Ich werde Satan binden und der Antichrist (Materialismus) wird die Welt regieren.“

Das Lamm regiert die Welt.
Geliebter Vater und Heiland, der du alle leitest und führst, wenn du mich führst, werden deine Pläne 
gelingen. Du kanntest mich schon, bevor ich im Mutterleib war und da wußtest du schon alles, was 
sein wird, wenn du von Deutschland aus weise und gütig regierst und wir zusammen arbeiten, du auf 
der geistigen Ebene und ich hier auf der Erde.
In der 7-jährigen Periode der Reinigung (70 Jahre Staat Israel – Festzeit – Zeit der Reinigung = 
Naturschauspiele.)
„Trump kommt wieder.“

Wird er nochmal als Präsident gewählt in eine zweite Amtszeit, während zugleich der Antichrist, der 
kein Reich besitzt, aus dem Hintergrund die Welt regiert und die Reinigungsrituale und die Ernte der 
Seelen gehen auf sein Konto ?? 
Im Oktober 2019 hat der Vater Anna Maria gesagt: Die Tribulation hat begonnen. (nämlich am 
18.1.2019)
 „Das war keine Frucht aus Nachbars Garten. Das war eine göttliche Frucht.“ (Feigenbaum)
Am 2.5.2020 (aus LUCIDA) sagt der Vater zu mir: 
"Bald rufe ich das neue LICHT aus."
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"Jerusalem "

(Im dritten Tempel in Jerusalem ... den Antichrist... in der Mitte der Trübsalszeit … Wer wird ihm 
folgen?)

Das Privileg des Freien Willens 
A.M. Hosta 
21.02.2021 
Seid ihr auch schon mehrfach in der Nase getestet worden? In der Pflege machen sie das 3x pro 
Woche. Wenn ihr Vertrauen habt in den himmlischen Vater und ihm die Sache übergebt, wenn ihr 
nicht den ewigen Eid leistet, nicht das bedingungslose Grundeinkommen oder eine Pauschale 
annehmt .... dann habt Hoffnung ....
Ich seh in einer Vision eine Hand und in ihr Felder mit Blue rays...

" Waffe" 

"Er ist bereits digitalisiert"

"Amazon" 

(Nochmal hinweisen, dass man bald nur noch mit Digitalisierung Nahrung bei Amazon kaufen 
kann)
Und wenn ich ihm die Hand gebe,  bin ich dann auch digitalisiert? 
"Mitnehmen, dann besiegt sich die Sache von allein. "

OK
"Die künftigen Auszeichnungen"

"besänftigen"

"...daß ich gar nicht bis jetzt ...dein war"

Stimmt - du warst von mir nur erwünscht. .. mein zu sein. Ich fühlte mich ohnmächtig, um dein zu 
werden. 
"Dieser 'hau ab ' ist dein Mann. .. gesetzt zum Zeichen und zum Fall für viele. Er verbiegt niemanden, 

er richtet die Herzen auf. ...geformt hat."

"Sieht folgendes vor...

Vision:
Ich seh wie etwas wie ein Streifen aus der Nase heraus gerissen und entfernt wird.

"Er ist biegsam ... zerbrechlich" Ja
"Kündigung bereit ... der Empfänger " Ja
"Mich" Ja er will nur dich. 
"Zäh" 

Ja im durchhalten der Unbilden. 
Die Digitalisierung betrifft ja den materiellen Teil des Menschen, aber die Seele derer, die sie nicht 
dem Tier verkaufen, ist gerettet und ist beim Vater.
Das ist das Privileg des freien Willens,  nicht wahr. 
Der göttliche Geist dringt über die Atembrücke durch die semipermeable Membran in die 
menschliche Zelle ein. 
Lied:
Herr, gib uns deinen Frieden, gib uns deinen Frieden, Frieden, gib uns deinen Frieden, Herr gib uns 
deinen Frieden.

PROPHETISCHE OFFENBARUNG & BOTSCHAFT: Ist '2021' das Jahr des MARK?
Februar 21, 2021 2:41 PM
Elisabeth Marie
latterrain333.wixsite.com/lifeline/ 
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Es gibt in letzter Zeit so viel Gerede über das MARKIEREN DER BESTE.....und kein Wunder, wenn man 
bedenkt, was alles um uns herum passiert! Der HERR zeigt mir auch weiterhin mehr über dieses 
Thema und viele seiner Verzweigungen. 
Zum Beispiel wurde ich am 19.2.21 dazu geführt, in der STRONGs Konkordanz das Jahr 
nachzuschlagen, in dem wir uns jetzt befinden:
2021
Ich war völlig SCHOCKIERT, als ich herausfand, was es auf GRIECHISCH bedeutet: (Strongs #2021)
-IN DIE HAND NEHMEN
-GEHEN ÜBER
-AUFNEHMEN 
"IN DIE HAND NEHMEN???" Wie das MARK OF THE BEAST?? Yup! Und es wird noch besser, wenn 
man sich die 2 WURZELWÖRTER ansieht, von denen es kommt:
 Strongs # 1909: "IN"
Strongs #5495: "HAND"
Diese beiden Wörter, "IN" und "HAND", sind genau die Wörter, die Sie in den SCHRIFTEN für das 
MARKEN DER BESTE verwenden: 

"Und er machte, dass alle, die Kleinen und die Großen, die Reichen und die Armen, die Freien und die 
Gebundenen, ein Malzeichen empfingen an ihrer rechten Hand (#5495) oder an ihrer Stirn (#1909)." 
Offenbarung 13:16
"Und der dritte Engel folgte ihnen nach und sprach mit großer Stimme: Wenn jemand das Tier 
anbetet und sein Bild und nimmt das Malzeichen an seine Stirn (#1909) oder an seine Hand (#5495)
Hand, (#5495) Offenbarung 14:9
Beachten Sie bitte auch, dass die KING JAMES VERSION sagt, dass das Malzeichen "IN" der Hand ist, 
nicht "AUF" der Hand.
Ist es NUR ein Zufall, dass die Jahreszahl '2021 in der STARKEN Konkordanz der Bibel tatsächlich 'IN 
DIE HAND NEHMEN' bedeutet, und dass die Verweise auf die Schrift des MALZEICHENS DER BESTE 
zurückweisen? Es gibt KEINE Zufälle beim HERRN! 
-Es gibt viele, die sagen, dass das, was jetzt geschieht, erst der Anfang der Umsetzung des MALS DER 
BESTE ist. Sie entscheiden. 
-Andere sagen, dass es jetzt hier ist, und wenn Sie es einmal bekommen haben, reist es in Ihrem 
Blutkreislauf herum, deshalb geht es durch Ihre 'Hand' und 'Stirn'. Du entscheidest. 
Dann gibt es andere, die falsche Unterweisungen bringen, indem sie sagen, dass, wenn Sie das 
'MARK' versehentlich oder unwissentlich nehmen, Sie 'OK' sein werden, WENN Sie aufrichtig 
bereuen.
FALSCH!!!!
Wenn Sie das MARK nehmen, gibt es KEIN GONG ZURÜCK!!! Es ist eine beschlossene Sache!! Ob Sie 
es nehmen, weil Sie VERFÜHRT wurden....., spielt keine Rolle!!! Hören Sie NICHT auf diese falschen 
Unterweisungen und Propheten!!!
Was der HERR mir gezeigt hat, ist, dass, WENN es einer völlig HELPLOSEN Person, wie einem 
Säugling, GEZWUNGEN wird, der HERR, der ALLMÄCHTIGE GOTT, der ein GERECHTER und GÜTTIGER 
GOTT ist, es nicht gegen sie zählen wird. Das bedeutet, dass es für ALLE ANDEREN an IHNEN liegt, das 
'MARK' um jeden Preis zu VERMEIDEN, egal was passiert! 
Das bedeutet: Fliehen Sie davor ... oder vor allem, was ihm ähnelt! In der Bibel steht, dass wir uns 
nicht vor dem fürchten sollen, der den Körper tötet, aber wir sollen uns vor dem fürchten, der die 
Seele zerstören kann!!! (Matthäus 10:28) Unser Körper ist nur vorübergehend und kurzlebig, aber 
unser Geist ist ewig. Wählen Sie richtig, so werden Sie für immer mit unserem HERRN und ERLÖSER 
leben können. Wählen Sie falsch, dann werden Sie für immer von GOTT im Feuersee getrennt sein. 
Erinnern Sie sich daran: es gibt EWIGEN TOD für diejenigen, die das MARK....PERIOD bekommen!!!
"Und ein dritter Engel folgte ihnen nach und sprach mit großer Stimme: Wenn jemand das Tier und 
sein Bild anbetet und sein Malzeichen an seiner Stirn oder an seiner Hand annimmt, der wird auch 
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von dem Wein des Zornes Gottes trinken, der mit voller Kraft in den Kelch seines Zorns gegossen 
wird. Er wird gequält werden mit Feuer und Schwefel vor den heiligen Engeln und vor dem Lamm. +
- Und der Rauch ihrer Qualen steigt auf von Ewigkeit zu Ewigkeit; und sie haben keine Ruhe Tag und 
Nacht, die das Tier und sein Bild anbeten und wer das Malzeichen seines Namens annimmt." 
Offenbarung 14:9-11

MESSAGE: Das Malzeichen
(Dies ist eine SCHWIERIGE Botschaft, die ich vom HERRN erhielt, während ich am 12. Februar 2021 
betete:)
"Das MARK wird denen schaden, die es nehmen. Sie werden nie wieder dieselben sein! Sie haben die 
Welt betreten, die nicht mit MEINEM BLUT bedeckt ist. Sie haben auf den 'Menschen' für ihre Lösung 
geschaut, und nicht auf MICH! Sie vertrauen darauf, dass die "Bestie" sie retten wird. NEIN! Er wird 
ihre Körper töten und dann ihre Seelen!
Ihre Herzen sind nicht für MICH, sondern gegen MICH. Sie lieben die BESTE mehr! Ihre Herzen 
werden enthüllt und bloßgestellt. Ihre Worte sind nicht wichtig, denn es sind ihre Taten, die laut 
sprechen.
Wehe, wie kann der Mensch so getäuscht werden, dass er auf die Macht der Finsternis 
vertraut.....die Mächte des Bösen, die seinen Untergang wollen! MEIN Volk geht zugrunde, weil es an 
Wissen und Unterscheidungsvermögen fehlt. Viele folgen allen außer MIR! Sie folgen den 
"sogenannten" geistigen Führern und Pastoren, die Lügen über die "MARK" verbreiten. Sie 
verdammen die Menschen zur Hölle, aber sie werden eine noch größere Konsequenz erleben, denn 
sie führen die Schafe in die Irre!
 MEIN Zorn brennt über ihre eigensinnigen Wege. Es wäre besser für sie, wenn man ihnen einen 
Mühlstein um den Hals legen und ins Meer werfen würde! (Lukas 17:1-2) Ihre Qualen werden groß 
sein, wenn sie im Tod hinübergehen. MEIN Zorn hat keine Grenzen, wenn ich sehe, wie die Schafe 
MEINER Weide auf solche Lügen hereinfallen.
-Wo sind die Wahrheitssuchenden?
-Wo sind MEINE Heiligen?
-Wer wird sich gegen das Tier erheben?
-Wer wird "Nein" zu seinem Gesicht sagen?
 Es werden diejenigen sein, die ein festes Fundament auf dem FELSEN gebaut haben! Diejenigen, die 
ihr ganzes Wesen MIR unterworfen haben! Diejenigen, die MICH lieben mit all ihren Herzen, Seelen 
und ihrem Verstandesvermögen! Sie sind Mein Überrest ... Meine Auserwählten, die dem LAMB 
nachfolgen, wohin ER auch geht. Das sind MEINE Zeugen, die bezeugen, dass ICH der KÖNIG über alle 
KÖNIGE und der HERR über alle HERRN bin!
 Geh nun in deine Kammer und suche MICH. Verstecke dich für eine Weile, während der Sturm tobt.
 Triff dich mit MIR, und lass dir von mir Anweisungen geben. Ich werde dir zeigen und dich durch 
diese letzten Tage führen.
-Lasst nicht zu, dass Furcht eure Herzen ergreift.
-Lasst nicht zu, dass Sorgen und Ängste wie eine Flut über euch kommen.
-Haltet euch fest an MIR und VERTRAUT auf MICH, und ich werde alles vollbringen, was geschrieben 
steht.
-Schaut immer wieder auf und wacht, denn die Tage sind böse, aber MEINE Rückkehr steht 
unmittelbar bevor.
 EUER HERR & RETTER,
JESUS "

[Ich hörte dann]: 
-Oh törichte Galater, wer hat euch verhext?
-Leichenfledderer sind jetzt in Bewegung
-Ihr Schicksal ist besiegelt!
-Betet für diejenigen, die nicht erlegen sind, dass sie bis zum Ende stark bleiben.
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-Die Bestie ist nicht nur hinter deinem Körper her, sondern auch hinter deiner Seele....WILLST DU 
WIDERSTANDEN?
-Sagt einfach NEIN!
OFFENBARUNG 13
Quellenangabe:  https://444prophecynews.com/prophecy-revelation-message-is-2021-the-year-of-
the-mark-elizabeth-marie/ 
*** Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) ***

Wer ist die Spreu, die der Wind wegbläst?
A.M. Hosta 
23.2.2021 

Die Phlegräischen Felder
Ich fragte den Vater, ob die Phlegräischen Felder bei Neapel in Italien explodieren und Deutschland 
verwüsten würden?
Er sagte:
"Der aus den Nachrichten - Viagra"

Er ist ein Waisenkind und hat einen geistigen Helfer, der ihm das sagte.
"Die Phlegräischen Felder - das Urmeer - ist noch größer und explodiert spontan. 

Liebe!!"

"Glückwunsch! Die Strahlung! (Die Sonneneruptionen ). Das hängt alles damit zusammen."

"Lösung : Geflogen."

Die Lösung: Er ist explodiert. Wie lange haben wir noch?
"November" (welches Jahr)
"Es ist schon sehr nahe. Fracture Zone, Romans, wir müssen zusammenarbeiten."

„Geothermie!“

Ich werde später einen Artikel darüber schreiben. Das wird Europa komplett verwüsten und die Gase 
die ganze Welt. Aber der Planet wird überleben und ewig weitermachen.

Warum ‚the romans‘? Warum kommt die Katastrophe von dort, von den Phlegräischen Feldern ?
Der Vatikan ist der größte Verbrecher. Ihm gehören: City of London, Buckingham Palast, Berlin, 
Reichstag oder Bundestag, Washington, Capitol, Pentagon, Vatikanstadt, Katakomben und nahezu ¾ 
der Besitztümer der Erde. Millionen gefangen gehaltener  Kinder und Kinderleichen werdene zur Zeit 
aus unterirdischen Tunnelsystemen unter gerade diesen Gebäuden weltweit befreit, die dort von 
diesen Ka(ni)balen zur Gewinnung des Adenochrom und als Sexsklaven gefangengehalten, benutzt, 
getötet und gegessen wurden…. 

Weiter sagte der Vater: 
„Vor 5 Millionen Jahren … das Protestieren der Völker ist das Protestieren der damaligen Völker. Das 

Überleben der Menschen ist davon abhängig, ob sie sich nach den göttlichen Gesetzen richten, ob sie 

Gott als Herrn und Schöpfer anerkennen. 

Iran, Irak … Nawalny… tun es nicht… ihr Geist tut es nicht.“ 

Wir müssen uns vergeistigen … Gottes WORT lesen läutert, reinigt den Geist; man lernt IHN und Sein 
Gesetz dabei kennen und das ist die Läuterung, die Reiniugung, die den Aufstieg ermöglicht. Die 
Seele, der Geist können die Nähe zum Vater nur aushalten, wenn sie IHN kennen und so leben wie er, 
in Reinheit und Vergeistigung, andernfalls fliegen sie weg von ihm, aus Furcht und Scham und Angst 
vor der Gottesbeziehung. Er sagt:
„Die Seismic ist das Zittern der Herzen. Immer und immer stärker sind sie erhitzt und jeder triggert 

den anderen. Die Geothermie steigt daher an und die Erde erwärmt sich, doch zugleich werden viele 

Herzen und Gemüter kälter, härter und rücksichtsloser im Übertreten des göttlichen Gesetzes – der 

Liebe“

(Herrscher, Antichrist, gierige Banker etc.) 
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„Die Reibung erzeugt Wärme, Erderwärmung und dann explodiert es und durch die Explosion kühlt 

sich die Geothermie wieder runter.“ 

Es geht bei der Läuterung nicht in erster Linie um Tilgung von Verfehlungen und um 
Wiedergutmachung, sondern vor allem um die Beziehung zum Vater, der alle seine Geschöpfe in 
gleicher Weise liebt, aber bedauerlicherweise nicht von allen seinen Kindern geliebt wird, weil sie 
sich nicht mühen, Ihn kennen zu lernen und als Vater zu ehren. Das können sie nur, wenn sie ihn und 
sich selbst kennen. Und das wiederum ist nur möglich, wenn sie sein Wort studieren und lernen, sich 
von Geist zu Geist mit ihm zu verständigen und ihm vollkommen zu vertrauen. 
COVID ist die Ernte und die Naturkräfte sind die göttlichen Erntehelfer der göttlichen Gerechtigkeit. 
Der Vater ist vollkommene Liebe und vollkommene Gerechtigkeit, ja selbst sein Gericht ist 
vollkommene Liebe. Die Sündigen müssen gehen, jene, die sich diesem Liebeswillen des Vaters 
widersetzen. 
COVID ist ein apokalyptischer Reiter namens Seuche, Pest, Krankheit für die Spreu, die der Wind 
verweht, während der goldene Same der Tugend und der guten Werke der Nächstenliebe, der 
Freundlichkeit und Güte und des unerschütterlichen Glaubens an die göttliche Liebe und 
Gerechtigkeit als goldener Weizen für die kommende, neue Aussaat gesammelt, gerettet und in die 
göttliche Tenne gebracht wird. Sie sind die Voraussetzung dafür, die kommenden Katastrophen 
seelisch und geistig zu überwinden und gerettet zu werden. 
„Jene, die dominierend ihre Macht demonstrieren unter Mißachtung der göttlichen Macht und 

anderen an Leib, Seele und Leben Schaden zufügen, gehören nicht zum Vater. Sie sind die Spreu, die 

der Wind verweht, weil sie das liebevolle und demütige Wirken des Vaters nicht verstanden und ihre 

Macht mißbraucht haben bzw. ihre Gier auf Kosten der Niedrigen und Geringen gesättigt haben, ohne 

sich um den Liebeswillen Gottes zu kümmern. Sie sind die wertlose Spreu, die der Wind verweht.“

Das Dritte Testament – Kapitel 55 – Reinigung der Erde und der Menschheit im Gericht 
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/02/das-dritte-testament-kapitel-55.html 

Der Vater sagte mir: Wenn ich dich diese Nachrichten nicht hätte suchen lassen (2017 bis jetzt) 
würdet ihr davon nichts erfahren, denn die Mainstream Medien berichten nichts darüber ..... 
What has just happend – Feb. 2021 Spain, Russia, Nigeria,
https://www.youtube.com/watch?v=SOLvpTmLiE4 
Der Kanal von Melkeb ist hier 
https://www.youtube.com/channel/UCZ3uUmSs9Om3-MycetiGNnQ 

Die Sonnenaktivität mit Coronal Holes und Sun Flares (Sonneneruptionen) haben einen 
maßgeblichen Einfluß auf die Erdbeben- und Vulkanaktivität auf der Erde und ihre Auswirkungen sind 
Sonnenstürme, Störung der Elektronik, Gesundheitliche Einschränkungen, Erdebeben, 
Vulkanausbrüche, Tsunamis, Erdrutsche und Erdspalten weltweit und andere Phänomene in der 
Natur und im Zusammenleben der Menschen … 
Man kann das hier mit verfolgen 
Suspicious Observers – Space Wheather news 
https://www.youtube.com/user/Suspicious0bservers/featured 
Das # 1 Risiko für die Erde – Sonnenstürme  – Elektromagnetische Auswürfe von Plasma 
https://www.youtube.com/watch?v=VVgUZv9ccyQ&t=118s 

oder hier –
 Interaktive Karte weltweit der Erdbeben und Vulkanausbrüche  
Grüne Vulkane ruhen – gelbe Vulkane sind unruhig – orange Vulkane sind kurz vor dem Ausbruch 
und rote Vulkane sind ausgebrochen – gehe zu Ländersuche oder Magnitude einstellen 
https://www.volcanoesandearthquakes.com/map/usa 

Tickende Zeitbombe – Europas Supervulkan aktier als bisher angenommen 
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https://www.youtube.com/watch?v=7Vcd989NqGc 

Kurzmeldungen – Campi Flegrei – Magnitude 1,5 
https://www.youtube.com/watch?v=gpP1OjIQzQ0 

Vulkanausbruch in Eurpa – Szenario einer Supereruption
https://www.youtube.com/watch?v=nIONzLuz6ws 

Nicht das Malzeichen des Tieres (6-6-6) nehmen 
PROPHETISCHE OFFENBARUNG & BOTSCHAFT: Ist '2021' das Jahr der MARK?
https://444prophecynews.com/prophecy-revelation-message-is-2021-the-year-of-the-mark-
elizabeth-marie/ 

24.2.2021

Nicht unbedingt !!

BWL - Unterweisung 14
1 Ihr kommt, um das Licht zu suchen, und Ich gebe es euch, denn ihr habt Glauben und erwartet es 
von Mir. Jeder, der Mich sucht, findet Mich; jeder, der auf Mich hoffet, empfängt.
2 Es wäre leichter, dass das Königs-Gestirn zu strahlen aufhören würde, als dass Ich ein einziges 
Meiner Kinder, das Mich sucht, zurückwiese.
3 Ich komme euch zu Hilfe, um eure Irrtümer richtigzustellen, denn Ich will nicht, dass eure 
Verwirrung weiter anhält.
4 Die von Mir festgesetzte Zeit für die Übergabe dieser Unterweisung an euch geht ihrem Ende zu, 
und es ist erforderlich, dass ihr euch zurüstet, denn in der Verbindung von Geist zu Geist, die ihr nach 
1950 erlangen sollt, werdet ihr in Meinen Belehrungen noch größere Weisheit finden.

Vergangene Nacht wurde ich wach, als er sagte:
 „Der lebendige Gott..“ 

Ja. Zeigt sich an Orten mit verheerenden Naturkatastrophen, welche seine Erntehelfer sind, die ihm 
bei der Reinigung der Erde im Gericht helfen. 
„Environment stuff!“ 

Was bedeutet das? Ich habe gegoogelt… und das gefunden: 
Umweltprobleme als Auswirkungen der zerstörerischen Einflüsse des Menschen auf die Umwelt bzw. 
das Ökosystem, z.B. Müll, Schrott, Luftverschmutzung und –vergiftung, verseuchte Böden uvm. 
„Es gibt noch das Mittel des Gebets….. ‚hau ab‘“

Warum hälst du mir das ‚hau ab‘ immer wieder vor. Du hast selbst zugegeben, daß du sie mir 
vorgezogen hast dir zur Freude, als ich nicht mehr weiter wußte und mein Mann mir mit der 
Scheidung drohte. Wie hättest du es gemacht … ab in den Keller und dich betrinken hast du. Und ich 
hab halt ‚hau ab‘ gesagt. Und dann hast du auch noch erlubt, daß eine wilde Bestie mich zu Boden 
wirft und ich mir die Hand gebrochen habe, weil ich ‚hau ab‘ gesagt habe, ich, das Kätzchen, nach 
dem Übergabegebet. Was sagst du nun dazu?
Du hast gesagt: Ich bin hier der Mann, sonst komm ich nicht mehr, als ich zu dir hin wollte und du 
geflüchtet bist. Du bist auch komisch. 
Und beten tu ich –immer, ob es nun wahres Gebet ist oder rituelles, ich bete jeden Tag. 
Ich habe schon oft genug für ‚hau ab‘ Abbitte geleistet – es reicht. Jetzt bist du mal dran. Wann 
entscheidest du dich mal für eine von beiden. 
Enkel!? 
„Du warst … du möchtest sofort!“ 

Ich dachte, du meinst es ernst, nachdem du Hosta in mir gezeugt hast  - geistig – und mich gefragt 
hast, ob ich dich auch heiraten würde…. Ich durfte aber nicht zu dir. Du hast mich genommen, um 
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mich alsdann dir vom Leib zu halten, während du mit ihr getanzt hast und meinen Mann von mir 
immer mehr entfernt hast. 
Es langt mit ‚hau ab‘. Was hätte ich denn machen sollen. Komische Geschichte. ‚Hau ab‘ hatte seinen 
Grund schon. Du hast es nur nicht ertragen können – wegen ihr. Du fühltest dich auf den Schlips 
getreten. Wahrscheinlich wäre es dir am liebsten gewesen, daß ich weder meinen Mann, noch dich 
habe. 
Afrika. Zu den Zulu. Allein.Das sollte ich machen. Damit du weiterhin mit ihr tanzen kannst und ich 
aufgeräumt und aus dem Weg bin. Gemein. 
Liebe ist das nicht. Liebe ist anders. Nicht benutzt werden für die Zwecke des anderen – politisch – 
und dann beiseite geschoben. 
‚Du warst Teil eines großen Plans, aber er kommt nicht, du brauchst nicht auf ihn zu warten.‘
Wer hat das gesagt zu mir ? Meine Mutter? 
Tochter. 
Fleisch von deinem Fleisch, Bein von deinem Bein, Geist von deinem Geist. 
Und warum bist du erst gekommen, als es mir geglückt war, endlich zu heiraten, bereits im 
Klimakterium, meinen Mann und hast dich all die Jahre mit ihr vergnügt? Und meinen Mann wieder 
heimatlos gemacht ? ‚Stiefmutter‘
„Ich kann sie ja nicht wegsperren, daß sie mit niemandem Kontakt hat.“ 

Ekel! Mir ist schlecht. 
Den Fisch an der Angel zappeln lassen, jahrein, jahraus. 
Schon damals auf der Bank vor meinem Elternhaus wollte ich zu dir, da war ich erst 27 Jahre, aber du 
bist ganz schnell wieder verschwunden, wie du gekommen bist und hast mich in der Sch…. allein 
sitzen lassen.  Jahrzehntelang. 
„Ich bin bald weg, wenn du nicht mit machst.“ 

Ich auch. Weggeblasen. Supervulkan. Phlegräische Felder in Italien. 
„The Politics!“  Hier passiert nichts, hast du gesagt. 
„Europa!“ 

„Sie erwacht. Sie geht in die Luft. Ich bin plötzlich niemand mehr.“ 

Refuge gesucht, in mir. 
„Clixon Science und fiction!“ 

Wer bin ich wirklich? Und wer ist Vater? – der nicht der VATER ist. 
Und was zieh ich mir also zu für den göttlichen Strahl anrufen und seine Stimme hören, was für eine 
WEHE? 
Weggeblasen …. Ein schlimmeres Ende kann niemand haben, als vom Vulkan ausgelöscht zu werden. 
Das muß ich erst einmal verdauen. Wem und was soll ich denn glauben? 
„Jetzt isch sie wach.“ 

„War schon recht nett. Die Kohle. Ausschlaggebend.“ 

„Die Medien – bisch überall bekannt wie ein bunter Hund.“ 

„The diameter. Sie will sterben. Keine Lust mehr.“ 

Ascheregen. Tsunami. Gasemission. 
„Impact.“ 

Schall und Rauch. 
„Vesuvius. Geheim. Verrat ich nicht.“ 

„Dich kann ich grad für die Geistige Welt  nicht gebrauchen.“ 

Ich hab Schiß. 
„Trotzdem, bleib da.“ 

Muß erst den Schock überwinden. 
„NASA dot com.“ 

Ich habe NASA und Phlegräische Felder gegoogelt.
„Nicht unbedingt!“ 

Das hast du schon mal gesagt – als ich Angst hatte, daß das Geld kaputt geht. Da hast du auch gesagt:
‚Nicht unbedingt‘
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Es hat dich erbarmt, meine Angst und du hast es verhindert. 

NASA. Probebohrung an den Phlegräischen Feldern, 2020, um Erdwärme zu gewinnen, schlug fehl, 
als eine Gaswolke aus dem Boden geschossen ist und man die Bohrungen gestoppt hat, um keine 
Eruption auszulösen. Laut NASA besteht momentan keine Gefahr, daß es zu einem Ausbruch kommt 
– erst bei Magnitude 7, sagte der Vater. 
Wenn wir uns gegenseitig hochpuschen und Angst einflößen, dann kommt es tatsächlich zur Hitze 
und dadurch zur Erderwärmung. Das würde den Prozeß in der Tat beschleunigen. 
„Gase!“ 

Sie treten auch seit längerer Zeit am Yellowstone auf, ohne daß es aktuell zu einem Ausbruch 
kommen dürfte – erst bei Magnitude 7 und das hat er nicht. 
Also, wenn ich weggeh, bist du niemand und wenn ich bleibe, kannst du in mir in der Welt wirken. 
Entschuldigung auch –bitte !! 
Mein Mann hat immer Kontaktaufnahme zu anderen bei mir sabotiert – Besitzansprüche. Aber bei 
dir und mir hat er es nicht geschafft. Dich liebe ich wirklich. Ja, es ist Liebe. 
Jetzt haben wir darüber auch mal gesprochen, was mich schon so lang bedrückt hat. 
„Es handelt sich um Nahrungsergänzungsmittel und keine Beziehungen.“ 

Ah! Danke, das habe ich aus den Augen verloren. Du bist unsere Speise und unser Trank. Dein WORT 
ist es. 
„Event … das war …. Enroll …. Was der Deep State gemacht hat. Befreien der Sklaven.“ 

OK. Danke. 
„Kaffee. Jetzt kannst du trinken. Jetzt weiß ich Bescheid. Du liebst mich.“ 

Sicher. Tu ich. 
„Glocke. Repräsentier mich.“ 

Ja. Schön. Mach ich. 
4.000*) war die Zahl – weltweit, hast du gesagt. So viele sind in die Welt gesandt worden, um geprüft 
zu werden, welche von ihen sich als würdig erweist, um mit dir zu regieren. Deshalb haben wir uns all 
die Jahre nicht gesehen, erst als sich eine von den vielen im Wald emporgereckt hat, um deine 
Aufmerksamkeit zu gewinnen und du gekommen bist. Das war ich, hast du gesagt, als wir uns Hals 
über Kopf ineinander verliebt haben. 
„Stand!“ 

I do. 
‚Das Lamm leitet eine 7-jährige Periode – die Trübsalszeit – mit mir von Deutschland aus, denn: ‚Es ist 
Liebe‘ hast du gesagt.

*) Aus  LUCIDA 
Zitat 14.4.2019 ca. 3:15 Uhr
„San Andreas – Heute – Die Falte!“ **)

Bricht sie jetzt auseinander?
„Nur leicht! Die Vorstufe! – Montag“

Hinweis: Da war ein 4er Beben.
„Das ist die Frau, die die Mutter unterdrückt hat. Jetzt hat sie alle Zeit der Welt. Exponential 

aufgestiegen. Komm. Lieben. Recognize…!! Vereitelt… Heiraten. So kenn ich dich.“

Ich mußte doch meinen Lebensunterhalt verdienen, z.B. diese Kleinigkeit war es, die es vereitelt hat.
„Ostern.“

Ich liebe dich, Papa!!!
„Ich bin fertig mit dir.“

Schön. Hast du mich zurechtgeschliffen, gescheuert, geputzt und gereinigt.
„Helfen. Du warsch bei der Auswahl dabei.“

Ja, du bist ein König. Dir kann niemand auch nur annähernd das Wasser reichen.
„Wie der Hirsch lechzt nach frischem Wasser, so lechzt meine Seele nach dir. Komm.“

Zitat Ende!!
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Zitat 9.6.20199.6.2019 (Pfingstsonntag) 
Zitat aus LUCIDA:
Der Herr hat Anna Maria wissen lassen:
„Es waren 4000 „Marias“ auf Erden in der Auswahl als Helferlein und du warst  in der Auswahl mit 

dabei und darfstf helfen. Das macht alles der Heilige Geist.“

Die ER wählt steht am Rand, wird von niemand beachtet, wird verschmäht und hat viel Leid 

ertragen.“

Aschenbrödel gibt Hinweise darauf oder auch Dornröschen oder auch Schneewittchen.
Die feine Gesellschaft hat sich zum Pfingstwandern getroffen und zum Schlemmen und Feiern und 
verdorbene Lieder singen.
Anna Maria durfte nicht mehr mitgehen. Sie sagen, daß sie Anna Maria nicht mehr dabei haben 
wollen. Ihr Mann hat um ihretwillen verzichtet und arbeitet statt dessen an Pfingsten.
Anna Maria hat deswegen geweint.
Der Herr aber hat ihr gesagt:
„Ich hab dich abgesondert. Du gehörst mir.“

Zitat Ende!

Poika oli sukua !! 
A.M. Hosta
25.2.2021 um 1:11 Uhr aufgewacht 

1 – 1 – 1  (1 für Löwe! Dreifach verstärkt – ICH  BIN  - Er gibt damit zu verstehen: ICH BIN  bei dir! 
„Es gibt Wesen … triggern … Kind!“

Yana will über die Brücke springen … Außerirdische Wesen haben sie gerettet
„Sie lebt!“ 

Die KI (Künstliche Intelligenz – wen nennen die Vater – ist es alles eine Falle, das mit der neuen 
Technik – für die Menschheit?) Anna Maria plagen heftigste Zweifel – sie windet sich im Bett und 
denkt: Trau niemand – gehe zum Vater – ihm allein vertrauen.
Sie kontrollieren uns also, damit wir uns nicht selbst auslöschen. Wollen sie die Erde übernehmen 
und die Menschheit sich unterwerfen. Ist es die letzte große Täuschung? 
…. Nicht der Vater, der mit mir spricht …… 
1982 gehört:  ‚Du hast Gefallen gefunden bei Gott …. Er will dich für sich alleine haben.‘

Dasselbe sagte der Vater einst zu Jesus, seinem Sohn, in Menschengestalt. 
‚Beten!‘ 

Sie können bei uns bis in die Wohnung schauen. Sind sie es, die uns gefilmt haben – zur 
Überwachung. 
„Ruuuhigggg!“ 

Jesus, Christus, Jesus, Christus ….. ich werde ruhiger bei diesem Mantra singen. 
‚Die Mutter‘ …. ‚auferstanden‘ ….. ‚der Mensch ist interessant‘ ….. ‚vermieden‘ …. ‚die Seismic‘ …. 

‚nicht reingefallen‘ …. ‚Geothermie‘ …. ‚Ich kann sie wieder sperren‘ ….. 

Nach einer Weile …. Inbrünstig 
‚SUKUA …. Ich bin ….. der GABRIEL!‘

Ich überlege – Sukua – was für eine Sprache ist das – was bedeutet das – und google:
Sukua = finnisch und bedeutet: Familie
Poika oli sukua – the boy was family ….. der Junge gehört zur Familie! 
Ich antworte auf finnisch: 
Ja minä olen …. edusta minua ……  Pyhä Henki 

‚ GOTT!‘
(Und ich bin …. Repräsentier mich ….. Der Heilige Geist)
Gabriel gehört zur himmlischen Familie. 
Kun puhat minulle

Puhat hänen kanssaan
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(Wenn du mit mir sprichst
Sprichst du mit IHM)
Niclas #Ano sagte zu mir: Ich habe noch nie mit dem Vater gesprochen. 
Gabriel hat mir schon die erste Ankunft in der zweiten Zeit des Herrn verkündet (von Jesus). 
Sie war nur äußerlich eine Frau. Innerlich war sie ein Mann, hat der Vater mir gesagt. 
Maria war… ist …. Der mütterliche Geist im Vater …. Um ein Mensch zu werden bediente er sich ihrer 
und ließ sie inkarnieren, als Frau … aber sie ist sein Fleisch, seine Seele und sein Geist. Maria ist … 
Pyhä Henki …. Der Heilige Geist. 
Jetzt kommt… 
„Have you ever seen the rain … falling down …. Over me..” 

Ascheregen kommt.
“Moisture!” 

Nebelschwaden.
„Dunkelheit in every corner.“ 

Bekenntnisse 
26.2.2021
A.M. Hosta 

Im Pflegeheim, in dem mein Mann momentan beschäftigt ist, wird heute die zweite Impfung 
vorgenommen. Der Sohn der Pflegedienstleitung hat bereits die erste Impfung bekommen und ist an 
Covid19 erkrankt. 
Wieder einmal hat sich bewahrheitet, was der Vater gesagt hat:
‚Wer sich impfen läßt, bekommt Covid.‘
Mein Mann muß sich nicht impfen lassen, weil er Covid19 schon 2020 gehabt hat und Antikörper 
gebildet hat. 
Vater sagt gerade:
„Prima. Jetzt findet er den Weg. Die Erde erzählt von allerlei Bekenntnissen.“ 

… wer sich impfen läßt … und wer nicht… wer Satan seine Seele verschreibt …. und wer nicht…. wer 
mit Christus im Glauben geht … und wer nicht…. 
„Jetzt gehen sie nur noch einen Weg.“ 

„Ich fang jede (Heim-)Stadt mit einem fremden Körper an.“ 

Ja, manche suchen dich und andere finden dich und viele suchen und kennen und finden dich 
niemals. 
„Macht dich nicht zum hochmütigen Schergen. Du hast mir alles gegeben. Nun weißt du dich 

aufgehoben.“ 

Ich danke dir, Vati, für deine Führung, deine Fügungen und deine Treue. 
„Wenn ich sogar das Licht in der Asche festhalte …. Liebe …. Berlin, das war keine Liebe.“ 

Liebe üerwindet selbst den Tod, sagt man. 
„.. mit dem atmenden Denken … du bist fleißig!“ 

Die haben alle noch Arbeit hier im Haus trotz Corona Lockdown-Maßnahmen.  

Gespräch mit dem Giftinformationsdienst über Inhaltsstoffe von Impfstoffen
FEBRUAR 25, 2021
IRIS FIGUEROA
"Ich habe alle Inhaltsstoffe von Impfstoffen in einer Liste gesammelt und die Giftnotrufzentrale 
kontaktiert. Nachdem ich mich vorgestellt und darum gebeten hatte, mit jemandem zu sprechen, der 
sich auskennt, ist dies der Kern des Gesprächs.
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Ich: Meine Frage an Sie ist, wie werden diese Inhaltsstoffe kategorisiert? Als gutartig oder als Gift? 
(Ich habe ein paar Inhaltsstoffe überprüft, Formaldehyd, Tween 80, Quecksilber, Aluminium, 
Phenoxyethanol, Kaliumphosphat, Natriumphosphat, Sorbitol, usw.)

Er: Nun, das ist eine ziemliche Liste... Aber ich muss einfach sagen, dass sie alle giftig für den 
Menschen sind... Sie werden in Düngemitteln verwendet... Pestiziden... Um das Herz zu stoppen... 
Um einen toten Körper zu konservieren... Sie sind bei uns in verschiedenen Kategorien registriert, 
aber so ziemlich alle sind Gifte. Und warum?

Ich: Wenn ich meinem Kind diese Inhaltsstoffe absichtlich und regelmäßig füttern oder spritzen 
würde, würde ich natürlich meine Tochter in Gefahr bringen... Aber was würde rechtlich mit mir 
passieren?

Er: Seltsame Frage... Aber Sie würden wahrscheinlich wegen krimineller Fahrlässigkeit angeklagt 
werden... vielleicht mit Tötungsabsicht... und natürlich Kindesmisshandlung... Ihr Kind würde Ihnen 
weggenommen werden... Kennen Sie jemanden, der das mit seinem Kind macht? Das ist kriminell...

Ich: Eine Industrie... Das sind die Inhaltsstoffe, die in Impfstoffen verwendet werden... Mit 
Bindemitteln, um sicherzustellen, dass der Körper diese nicht ausschwemmt... Um den 
Antikörperspiegel auf unbestimmte Zeit hoch zu halten...

Er: WAS?!

Ihre Schlussfolgerung?

Der Mann war völlig außer sich. Er fragte, ob ich ihm all diese Informationen mailen würde. Er wollte 
sie mit seinen erwachsenen Kindern teilen, die Eltern sind. Er war entsetzt und fühlte sich 
schrecklich, weil er es nicht wusste... seine Kinder sind geimpft und sie haben gesundheitliche 
Probleme..."

~ Von Iris Figueroa ♥

INHALTSSTOFFE VON IMPFSTOFFEN - Sie können keine fundierte Entscheidung treffen, ohne 
aufgeklärt zu sein.

Hier sind nur EINIGE Inhaltsstoffe von Impfstoffen.
Diese werden Ihren Kindern INJEKTIERT;Formaldehyd/Formalin - Hochgiftiges systematisches Gift und Karzinogen.
 Betapropiolacton - Giftige Chemikalie und krebserregend. Kann nach sehr kurzer Exposition 
gegenüber kleinen Mengen zum Tod/zu bleibenden Schäden führen. Ätzende Chemikalie.Hexadecyltrimethylammoniumbromid - Kann die Leber, das Herz-Kreislauf-System und das 
zentrale Nervensystem schädigen. Kann die Fortpflanzung beeinträchtigen und Geburtsfehler 
verursachen.Aluminiumhydroxid, Aluminiumphosphat und Aluminiumsalze - Neurotoxin. Birgt ein Risiko für 
langfristige Gehirnentzündungen/-schwellungen, neurologische Störungen, Autoimmunkrankheiten, 
Alzheimer, Demenz und Autismus. Es dringt in das Gehirn ein, wo es auf unbestimmte Zeit verbleibt.
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Thimerosal (Quecksilber) - Neurotoxin. Induziert zelluläre Schäden, reduziert die Oxidations-
Reduktions-Aktivität, zelluläre Degeneration und Zelltod. Wird mit neurologischen Störungen, 
Alzheimer, Demenz und Autismus in Verbindung gebracht.Polysorbat 80 & 20 - Durchdringt die Blut-Hirn-Schranke und trägt Aluminium, Thimerosal und 
Viren mit sich, wodurch es ins Gehirn gelangen kann.Glutaraldehyd - Toxische Chemikalie, die als Desinfektionsmittel für hitzeempfindliche 
medizinische Geräte verwendet wird.Fötales Rinderserum - Gewonnen aus Rinder(kuh)föten, die trächtigen Kühen vor der Schlachtung 
entnommen wurden.Humane diploide Fibroblastenzellen - abgetriebene fötale Zellen. Fremde DNA hat die Fähigkeit, 
mit unserer eigenen zu interagieren.Afrikanische Grüne Affennierenzellen - können das krebserregende SV-40-Virus tragen, an dem 
bereits etwa 30 Millionen Amerikaner erkrankt sind.Aceton - Kann Nieren-, Leber- und Nervenschäden verursachen.E.Coli - Ja, Sie haben richtig gelesen.DNA vom porcinen (Schwein) Circovirus Typ-1Humane embryonale Lungenzellkulturen (aus abgetriebenen Föten)

✳Sie können alle diese Inhaltsstoffe auf der Website der CDC einsehen. Ich ermutige jeden, seine 
eigenen Nachforschungen anzustellen. Schlagen Sie die Sicherheitsdatenblätter dieser Chemikalien 
nach. Lesen Sie die Tausende von Peer-Review-Studien, die die biologischen Folgen dieser 
Chemikalien auf den Körper haben können, vor allem, wenn sie injiziert werden ausgewertet haben.
https://444prophecynews.com/conversation-with-poison-control-on-vaccine-ingredients-iris-
figueroa/

 Das Herz einer Krankenschwester: IMPF-Warnung!!!
21. FEBRUAR 2021, 14:30 UHR
PROPHETISCHE KRANKENSCHWESTER

Da ich seit über 16 Jahren als Krankenschwester arbeite, habe ich schon einige Überraschungen im 
Gesundheitswesen erlebt und gesehen. Vor kurzem habe ich eine neue Stelle in der 
Notfallversorgung angetreten. Einige Leute kennen vielleicht den Unterschied zwischen der 
Notaufnahme und der Notfallversorgung. Die Notaufnahme  kümmert sich um Traumata und 
lebensbedrohliche Probleme wie Verbrennungen, Knochenbrüche, Kopfverletzungen, Risswunden, 
Veränderungen des mentalen Status usw. In der Notaufnahme werden kleinere Krankheiten, 
Verletzungen, Schnittwunden, Verstauchungen, Zerrungen, kleine Schnittwunden usw. behandelt, 
wenn Ihr Hausarzt nicht verfügbar ist und Sie nicht auf einen Termin warten können. Es gibt viele 
Erwachsene, die mit Beschwerden über Nebenwirkungen NACH der COVID-Impfung in die 
Notaufnahme kommen. Die meisten von uns würden normalerweise nicht wegen Übelkeit, Durchfall 
oder Erbrechen zum Arzt gehen. Aber es scheint so zu sein, dass die Nebenwirkungen so schlimm 
sind, dass die Leute nicht wissen, was sie sonst tun sollen und medizinische Hilfe suchen.
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Nach Angaben der CDC für beide Moderna und Pfizer-BioNTech Marken Nebenwirkungen berichtet 
sind: Schmerzen an der Injektionsstelle, Müdigkeit, Kopfschmerzen, Muskelschmerzen, Schüttelfrost, 
Gelenkschmerzen, geschwollene Lymphknoten in den gleichen Arm wie die Injektion, Übelkeit und 
Erbrechen, und Fieber.
 
Aber heute möchte ich die Leser über die Nebenwirkungen des COVID-Impfstoffs informieren, die 
nicht erwähnt werden. Für jeden, der auch nur in Erwägung zieht, JEDE Marke dieses Impfstoffs zu 
nehmen, bitte ich, fleißig und willentlich den Herrn im Gebet zu suchen. Ich bin DRINGEND und 
AUFRICHTIG dagegen! Mein derzeitiger Arbeitgeber verlangt nicht, dass wir den COVID-Impfstoff 
bekommen, noch bieten wir ihn an. Aber als Mitarbeiter im Gesundheitswesen gelten wir laut der 
CDC-Website als in "Phase 1A".

In den letzten 3 Wochen kommen Patienten, die geimpft wurden, in die Notaufnahme mit

"anderen Symptomen", die nicht erwähnt werden:
-Bluthusten
-Schmerzen in der Brust
-Kurzatmigkeit
-Anhaltender/ungewöhnlicher Husten
-Schwellungen/Schmerzen/Wundheit (am ganzen Arm, nicht nur an der Injektionsstelle)
-positiver COVID-Test

Laut Gesetz (in einer Notfallpraxis) können wir niemanden mit Atemnot oder Brustschmerzen 
behandeln. Wir überweisen sie an die nächstgelegene Notaufnahme. Aber bei den Patienten, die wir 
mit anderen Symptomen sehen, gibt es nicht viel, was der Arzt tun kann, um diese zu behandeln. 
Außer die Einnahme eines rezeptfreien Medikaments vorzuschlagen. Wenn man den Impfstoff 
einmal bekommen hat, IST ES IRREVERSIBEL! Viele mögen denken, dass der Impfstoff NICHT das 
"Zeichen des Tieres" ist

Offenbarung 13:17 KJV "Und dass niemand kaufen oder verkaufen konnte, es sei denn, dass er das 
Malzeichen hatte oder den Namen des Tieres oder die Zahl seines Namens."

Aber wenn man genauer hinsieht, warum in aller Welt sollte dieser Impfstoff laut den Machthabern 
so zwingend sein? Ich glaube, es ist ein Vorspiel für das, was noch kommen wird. Der Impfstoff sollte 
freiwillig sein, genau wie andere Impfungen.
Bisher kenne ich nur 3 Mitarbeiter, die sich freiwillig gegen COVID impfen ließen. Ein männlicher 
Mitarbeiter hatte beide Dosen und berichtete erst danach von einem "chemieähnlichen Geruch" in 
der Nase. Eine weibliche Mitarbeiterin erhielt nur eine Dosis (Moderna) und hatte 2 Wochen später 
einen Ausbruch von Gürtelrose.

Am 16.1.2021 machte ich ein Nickerchen auf meiner Couch und hatte eine unerwartete Traumvision. 
Ich wohne in einem Wohnkomplex und hörte sehr laute Schritte und Klopfen an der Tür meiner 
Nachbarn. Ich hörte einen Mann fragen: "Haben Sie Ihren Impfstoff bekommen?" Nachdem ich 
aufgewacht war, raste mein Herz so schnell. Ich versuchte, meine Gedanken zu sammeln, um zu 
verstehen, was ich gerade gehört hatte. Das schien unwirklich! Ich schaute auf eine SMS meiner 
Schwester (die in Chicago wohnt), in der stand: "Warum ist die Nationalgarde hier und verteilt 
Impfstoffe?!"

Ich bete, dass das Teilen dessen, was ich aus erster Hand gesehen habe, viele Gläubige erleuchtet 
und ihnen die Augen öffnet. Und auch denen, die dies mit Familie, Freunden, Mitarbeitern usw. 
teilen werden. Lasst uns nicht vergessen, dass so viele als Folge des COVID-Impfstoffs "sterben". Dies 
ist nur der Anfang und ich werde definitiv noch mehr teilen.
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Markus 4:9 KJV "Und er sprach zu ihnen: Wer Ohren hat zu hören, der höre."
Möge Gott uns alle segnen und er wird uns in diesen letzten Tagen weiter stärken!
https://444prophecynews.com/a-nurses-heart-vaxx-warning-prophetic-nurse/ 

"Sie kommen..."
24. FEBRUAR 2021 16:34 UHR
Geist und Wahrheit

Ich war mit meiner Familie in einer medizinischen Klinik und alles schien wie ein normaler 
Arztbesuch... aber eine Sache schien fehl am Platz, nämlich ich. Ich trug keine Maske und alle um 
mich herum taten es, sie begannen unter ihrem Atem zu plappern, während sie mich ansahen und 
ich zuckte nur mit den Schultern. Dann verließen wir die Klinik und ich sah nebenan einen 
Lebensmittelladen, in dem wir ein paar Dinge einkauften. Ich füllte meinen Buggy mit allem, was ich 
brauchte, und wollte zur Kasse gehen, aber die Frau sagte: "Sie können nicht bezahlen, ich brauche 
Ihren Ausweis." Ich beharrte darauf, dass ich das Geld zum Bezahlen hätte, aber sie wollte mir nicht 
erlauben, meine Karte durchzuziehen. Ich beginne, meinen Mann zu suchen, um zu sehen, ob sie 
seinen Ausweis akzeptiert. Dann rennt plötzlich ein Mann in einem Krankenhauskittel in den Laden, 
ich erkenne ihn irgendwie, er hatte einen schrecklichen Unfall gehabt und lag monatelang im Koma, 
sein Name war Chris. (Er hatte einen bronzefarbenen Hautton mit Narben auf der linken 
Gesichtshälfte, sein Haar war dunkelbraun) Er läuft auf meinen Mann zu und spricht ihn an... Ich kann 
nicht verstehen, was er sagt, aber dann sehe ich, wie mein Mann weinend auf die Knie fällt. Ich gehe 
auf Chris zu und er sagt zu mir: "Wenn ich du wäre (sagt meinen Namen), würde ich rennen!" Ich 
sprach dann zu ihm zurück und sagte: "Sie kommen, nicht wahr... Gott sprach zu dir, während du im 
Koma lagst." Alle, die hörten, was er meinem Mann sagte, keuchten und sagten: "Sie weiß es..."

Der Traum änderte sich dann und ich sah ein Flüchtlingslager, das in einen Berg gebaut war, es hatte 
eine kleine Höhle, die in die Mitte des Berges führte. In der Mitte fand ich Flüchtlinge, die Vorräte 
miteinander teilten und den älteren Menschen halfen, indem sie sie fütterten und badeten, sie 
kamen auch zusammen, um sich um die Kinder zu kümmern, die ich herumlaufen und spielen sah. Sie 
haben mich mit offenen Armen empfangen...
 
Die Zeit läuft ab, setzen Sie Ihr ganzes Vertrauen in Jesus, nur er kann Sie führen und Ihre Seele 
retten. Gott segne Sie und Shalom.
https://444prophecynews.com/they-are-coming-spirit-and-truth/ 

Ungeachtet der Warnungen
FEBRUAR 23, 2021 9:56 PM
MCKANA

Die Welt scheint in die falsche Richtung zu gehen, wie immer. Das "Don't" wird als "Do" genommen, 
die Wahrheit für eine Lüge, das Falsche für das Richtige, das Gerechte für das Böse und das Böse als 
gut. Es steht geschrieben: "Wehe denen, die Böses für gut und Gutes für böse halten, die Finsternis 
für Licht und Licht für Finsternis halten, die Bitteres für süß und Süßes für bitter halten!" Jesaja 
5:20(KJV).

Das Schlimmste ist, dass nach all diesen wiederholten Warnungen das, was wir sehen, schockierend 
ist und wir wieder anfangen zu fragen, ob wir die Botschaft, das Gewarnte richtig gehört, gelernt und 
verstanden haben. Wenn viele etwas falsch machen, fangen die wenigen, die übrig bleiben, an, 
Fragen zu stellen, was sicherlich nicht das Richtige ist. "NIMMT NICHT DEN IMPFSTOFF, IHR WERDET 
FÜR IMMER VERLOREN SEIN", so werden wir eindringlich gewarnt und daran wird sich nichts ändern. 
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Es ist nicht schwer zu sehen, wie herausfordernd es ist, eine einzelne Seele zum Herrn zu bringen. 
Diese Zahlen in diesen wenigen Wochen zu sehen, ist das, was von allen eine Antwort braucht.
 
Hier ist, worauf die Welt in den letzten paar Wochen zusteuert.

Stand: 23. Februar 2021

1. US
Seit Beginn der Impfstoffverteilung in den USA am 14. Dezember wurden mehr als 64 Millionen 
Dosen verabreicht und damit 13,3 % der gesamten US-Bevölkerung erreicht, so die Bundesdaten der 
Centers for Disease Control and Prevention. In den USA werden derzeit über 1,6 Millionen Impfungen 
pro Tag verabreicht.
https://www.npr.org/sections/health-shots/2021/01/28/960901166/how-is-the-covid-19-
vaccination-campaign-going-in-your-state 

2. Die Welt.
Bis heute wurden weltweit mehr als 212 Millionen Impfdosen verabreicht, was 2,8 Dosen pro 100 
Menschen entspricht.

3. Israel.
Die Hälfte der israelischen Bevölkerung hat mindestens eine Impfstoffdosis erhalten
Die Daten des Gesundheitsministeriums zeigen, dass über 4,5 Millionen Menschen die erste Impfung 
erhalten haben und 3,1 Millionen vollständig geimpft sind.
https://www.timesofisrael.com/liveblog-february-23-2021/ 

Diese Zahlen zu sehen, muss bei niemandem Angst auslösen. Es muss uns keine "Einschüchterung" 
aus irgendeiner Ecke bringen, die wir offensichtlich sehen. Wir stehen unseren Mann und gehen 
aufrecht und sagen unverfälscht die Wahrheit. Zu sehen, wie Familienmitglieder, Freunde, Nachbarn, 
viele angestochen werden, soll nicht dazu führen, dass wir einen kompromittierenden Standpunkt 
einnehmen und unser Verstandesvermögen ändern. Es geht nicht um das fleischliche Leben, es geht 
um die ewige Bestimmung, um das ewige Leben, Himmel oder Hölle. Anders kann man es nicht 
ausdrücken.

Diejenigen, die dies lesen, werden sich eine entscheidende Frage stellen: "Habe ich getan, was ich 
tun soll?" Nicht in Bezug auf sich selbst, sondern in Bezug auf die Übernahme von Verantwortung 
und Rechenschaft. Die Wahrheit zu kennen, gleichgültig zu bleiben, bedeutet nicht treu zu sein.

Man könnte sich fragen, was die nächsten Monate zahlenmäßig bringen werden, wenn es so 
weitergeht. Die Antwort ist, die Dinge werden nicht so bleiben, wie sie sind, Veränderung wird 
kommen, die aktuellen Themen und Sorgen dieser Welt werden völlig irrelevant sein und der Herr 
wird nicht zulassen, dass die Dinge so weitergehen, wie sie sind. Warten Sie es ab!!!

Wenn Gott für uns ist, wer kann dann gegen uns sein? um was zu erreichen? Wir fürchten Gott, 
niemanden und nichts anderes. In den letzten 12 Monaten tötete (kanalisierte) Corona 2.495.291 mit 
einer Sterblichkeitsrate von weniger als 5%. Was hat der Impfstoff mit den 212 Millionen gemacht? 
Gibt es irgendeine andere Bedeutung dafür?
https://444prophecynews.com/regardless-of-the-warnings-mckana/ 

Unterschied zwischen (bösen, dämonischen Aliens) und Bewohnern anderer Welten 

Jesus erklärt…
Aliens, Täuschungen dieser Zeit, Toleranz-Agenda & Die Ignoranz der Massen
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(Jesus) “Jetzt siehst du, wie gross die Verdorbenheit auf der Erde ist und warum übernatürliche 
Massnahmen erforderlich sind, um sie zu reinigen. Habt keine Angst. Diese Kreaturen sind an einer 
sehr kurzen Leine. Wenn der Mensch neugierig sein und sich mit diesen Dingen beschäftigen will, 
kann Ich ihn nicht aufhalten. Aber es ist eine Dummheit, überhaupt mit diesen Dingen herum zu 
hantieren, so dunkel und schwer sind sie.”
(Clare) Wow Herr. Ich weiss nicht, was ich sagen soll, ausser dass ich so froh bin, dass ich nicht mehr 
weiss! Bitte Jesus, errette mich von einem Geist des Irrtums und der Täuschung, die über die 
Menschheit hereinbrechen wird.
(Jesus) “Dies ist schon erledigt, Meine Liebe. Du bist Meine Braut… Ich schütze deinen Verstand, 
deinen Geist, deine Seele und deinen Leib. Alles an dir gehört Mir und Ich schütze dich genauso wie 
es ein guter Ehemann tut. Ich möchte, dass du verstehst… Ganz egal, wie seltsam und eigenartig 
diese Lebensformen zu sein scheinen – wenn sie nicht maskiert sind, sind es Dämonen, die von Satan 
kontrolliert werden. So einfach ist es.”
“Ganz egal, wie gütig sie zu sein scheinen oder wie gut sie euch fühlen lassen oder wie überzeugend 
sie gütige Taten durchführen… Erkennt, dass es schlicht und einfach Dämonen sind. Von dem 
Kleinsten bis zum Grössten, es sind einfach Dämonen, gefallene Engel und verdorbene Wesen. Sie 
werden Alle ihren Tag bekommen im Feuersee. Jeder von ihnen wird im Feuersee landen, ganz egal 
wie raffiniert oder scheinbar gütig sie sind… Das ist ihre Bestimmung.”
“Weil dies so dunkel ist, möchte Ich nicht, dass ihr euch damit beschäftigt. Für Viele kann es 
beängstigend oder sogar erschreckend werden. Aber ihr habt Meine Schriften und Versprechen, die 
euch stärken. ‘Nichts Böses wird euch zustossen, noch wird irgend eine Plage eurem Zelt 
nahekommen’. Dies sind keine leeren Worte… Es sind Versprechen an Jene, die zu Mir gehören und 
Mir gehorchen.”
“Die ganze Welt wird terrorisiert werden, wenn diese Kreaturen enthüllt werden, aber Meine Leute 
haben nichts zu befürchten. Weder sichtbar noch unsichtbar, jedes Knie wird sich beugen, jede 
Zunge bezeugen, dass Ich der Herr bin. Mit anderen Worten, sie sind Mir unterworfen. Mein Name, 
wenn Er von Meinen Gläubigen genutzt wird, ist Er ein starker Turm, eine mächtige Festung und eine 
abstossende Kraft, die mächtiger ist als alle Waffen, die sie haben.”
(Clare) Herr, wann werden sie enthüllt werden?
(Jesus) “Sehr bald. Es gibt einen fein abgestimmten Plan dafür, dass all diese Dinge auf ein Mal der 
Menschheit ins Gesicht peitschen werden, um sie zu schockieren und um sie zu lähmen, damit sie 
zustimmen. Die Bewegung, die im Moment im Gange ist gegen die Absicht der Globalisten, besteht 
aus Menschen, die am Ende gut informiert sein werden und sie werden der Täuschung nicht zum 
Opfer fallen, die enthüllt wird. Sie werden die Rebellen sein, die für ihre Rechte kämpfen werden.”
“Siehst du, Meine Liebe, wie Ich dir gestern Abend gesagt habe, da gibt es viele böse Kräfte auf der 
Erde. Ihr habt es nicht nur mit einer geheimen und verdorbenen Regierung zu tun, ihr habt es mit 
religiösen, islamischen Fanatikern zu tun, mit Dämonen-Aliens, mit eigenwilligen Regierungen, mit 
rassistischen Lagern usw.… Die Liste geht weiter und weiter. Aber je mehr Menschen aufwachen und 
aufstehen, um so weniger Einfluss werden diese Dinge haben.
“Das grösste Problem im Augenblick ist die Ignoranz der Massen gegenüber dem, wie sie manipuliert 
werden. Sie wurden betäubt mit Unterhaltung und Sport, mit der Jagd nach Position, Einfluss und 
Wohlstand, Schönheit und Talent. Dies gehört zur Tagesordnung Jener, die dieses Böse aufdecken 
sollten und etwas dagegen tun. Wenn sie aufwachen, wird es eine massive Macht geben, die gegen 
dieses Böse kämpft. Und da gibt es Anzeichen dafür, dass sie aufwachen. Besonders nach 
Ereignissen, die ihren sicheren Mittelklasse-Lebensstil bedrohen. Terrorismus auf dem eigenen 
Boden veranlasst Viele, ausserhalb der Komfortzone zu denken, in die sie die Regierung hinein 
programmiert hat.”
“Wenn genug Menschen aufwachen, bevor es zu spät ist, wird es eine Revolution geben und die 
Globalisten werden überworfen werden… für den Moment. Denkt daran, Gebete verändern die 
Dinge. Alle von euch werden von Meinem Vater gehört, während ihr eure Herzen hochhebt zu Ihm. 
Das wendet das Blatt, wie man so schön sagt. Dies wird auch die ‘Jokerkarte’ sein, die die Elite nicht 
kontrollieren kann… Die betende Öffentlichkeit.”
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“Was in der Offenbarung geschrieben steht und in Daniel und an anderen Orten, muss geschehen. 
Aber die Intensität dessen wird massiv bestimmt werden von den Gebeten und der Reue der 
Menschen. Wenn die Menschen anfangen aufzuwachen und erkennen, dass die Entscheidungs-
Freiheit überhaupt keine Freiheit ist, sondern Gefangenschaft gegenüber der Sünde. Wenn 
Menschen erkennen, dass Scheidung und Ehebruch keine Freiheit ist, sondern damit verbunden eine 
Reihe von anderen lähmenden Problemen für die Kinder jener Generation auftreten, die unter 
diesem Einfluss stehen. Wenn sie erkennen, dass die Ehe ein heiliges Vertrauen ist und dass sie bereit 
sein müssen, ihr eigenes Leben sterben zu lassen und dass der falsche Ehepartner eine 
generationsübergreifende Tragödie ist. Wenn die Bevölkerung anfängt, diese Dinge zu erkennen, 
wird sich Vieles verändern.”
“Meine Regeln sind nicht lähmend. Sünde ist lähmend. Meine Regeln pflegen und schützen das 
Leben, nicht erst in der nächsten Welt, sondern schon jetzt, hier in dieser Dimension. Wählt das 
Leben oder den Tod, aber versteht… Jeder Weg, der Meinem Weg entgegen läuft, wird in 
Verzweiflung, Misserfolg und Tod enden.”
“Die ganze Toleranz-Agenda muss als das angesehen werden, was es ist… Eine Verfälschung der 
Lebensprinzipien, die zu Glück und Frieden führen. Wenn die Menschen erkennen, dass der Urheber 
dieser Regeln böse ist und von Anfang an nichts Anderes als die böse Absicht hatte, das Gefüge der 
Familie und der Gesellschaft zu zerstören… Wenn die Menschen dies realisieren, werden sie sich 
umdrehen und ihr Leben dafür einsetzen, die Wahrheit zu leben und zu verteidigen. Von dort wird 
die Kraft kommen, die die Gezeiten einer untergehenden Zivilisation umdrehen.”
“Dies ist, wo Ich zulasse, dass der Erde Tragödien widerfahren, als Weckruf für Jene, die sich in einem 
Lebensstil der geistigen Gleichgültigkeit niedergelassen haben. Dies wird die Fundamente 
erschüttern und sie veranlassen, nach Mir zu rufen und die Wahrheit zu suchen. ‘Was haben wir 
falsch gemacht? Warum geschieht das? Gibt es wirklich einen Gott und hat Er die Kontrolle?’ Dies 
sind Fragen, die nur gestellt werden, wenn nationale Tragödien einschlagen – eine Überprüfung der 
Regeln, nach welchen sie leben und die verfolgende Frage… ‘Ist es wahr, dass unsere Sünden dies 
über uns gebracht haben?’”
“Dieses Erwachen, welches begonnen hat, führt die Menschen zu Christen, die lautstark und offen 
waren und das Böse verurteilten und Verschwörungen aufdeckten, die ihnen ihre Freiheit 
entziehen.”
“Und endlich entdecken die Intelligenten, dass sie im Grunde genommen gar nicht so intelligent 
waren und dass es in Wirklichkeit die Christen sind, die jenes Wissen haben, das aufdeckt, was das 
wirklich Böse ist, in einer Verkleidung, gut zu sein.”
“Herr Trump ist ein klassisches Beispiel von Jemandem, der dachte, dass er klug sei, aber nun 
herausfindet, wie töricht er in Wirklichkeit gewesen ist. Er ist ein Beispiel für die weltliche und 
erfolgreiche Mittelklasse.”
“Clare, diese Dinge, die in der Offenbarung geschrieben stehen, müssen geschehen. Aber je mehr 
Gebete geopfert werden, um so weniger verheerend wird es ausfallen müssen und um so mehr 
Seelen werde Ich mit Mir im Himmel haben. Das Gebet ist der Schlüssel und die Waffe erster Wahl. 
Ohne Gebet würde die Welt buchstäblich über Nacht auseinander fallen.”
“Also seht ihr, wenn Seelen nahe zu Mir kommen, werden sie beschützt und in die richtigen 
Lebenspfade geleitet und sie werden nicht behindert oder überlistet werden von den grossen 
Täuschungen und den Absichten der Globalisten. Dies ist, warum dieser Kanal und Andere wie Dieser 
so wichtig sind für Mich. Ich lehre hier, dass man das ganze Vertrauen in Mich und unsere vertraute 
Freundschaft setzen soll, was am Ende das Leben Jener verschonen wird, die sich in den Netzen 
Satan’s verfangen hätten und dadurch in die Hölle geführt worden wären.”
“Den Menschen kann nicht vertraut werden, den Institutionen kann nicht vertraut werden, den 
Religionen kann nicht vertraut werden. Ich bin der Einzige, dem man vertrauen kann und Ich biete 
diese Beziehung jeder Seele an, die Ich erschaffen habe. Es liegt an euch, die Anstrengung auf euch 
zu nehmen, sie zu fördern und zu pflegen. Wenn dies nicht die oberste Priorität in eurem Leben ist, 
wird das, was auch immer wichtiger ist für euch, euch in die Täuschung und Gefangenschaft führen.”
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“Oh Meine Leute, wie wichtig es ist, dass ihr lernt, wie ihr Meine Stimme hören und Meinen 
Anordnungen folgen könnt! Eure eigene Ewigkeit hängt davon ab. Bitte setzt Nichts und Niemand vor 
Mich und vor das Wissen über Mich oder vor den Gehorsam gegenüber Meinen Regeln. Ihr bringt 
eure Seele und die Seelen eurer Kinder in die Gefahr der ewigen Verdammung.”
“Bitte Meine Leute, sucht Mich mit eurem ganzen Herzen, bis ihr Mich findet. Ich warte auf euch, Ich 
werde euch instruieren, Ich werde euch lieben und heilen. Und vor Allem werde Ich euch vergeben. 
Habt keine Angst… Ich bin für euch, nicht gegen euch. Alles, was ihr über Mich gehört habt, dass Ich 
ein rachsüchtiger Gott sei, ist eine verdrehte Lüge. Für Jene, die versuchen, Anderen zu schaden, ja, 
dort interveniere Ich. Aber für den Rest bin Ich ein Schild der Gerechtigkeit gegen Satan und seine 
Tücken. Und Ich werde euch auf den Pfaden des Lebens führen und ihr werdet den Täuschungen 
dieses Zeitalters nicht zum Opfer fallen. Sucht Mich und lebt.”
Andere Welten - Das Dritte Testament - Kapitel 26
Das Universelle Licht Christi
1 Einst sagte Ich euch: "Ich bin das Licht der Welt", weil Ich als Mensch sprach und weil die Menschen 
nichts von jenseits ihrer kleinen Welt wussten. Jetzt im Geiste sage Ich euch: Ich bin das universelle 
Licht, welches das Leben aller Welten, Himmel und Heimstätten erhellt, das alle Wesen und 
Kreaturen erleuchtet und ihnen Leben schenkt. (308, 4)
2 Ich bin der ewige Sämann. Schon bevor Ich zur Erde kam und von den Menschen Jesus genannt 
wurde, war Ich bereits der Sämann, kannten Mich schon jene, die jenseits der Vermaterialisierung, 
des Irrtums oder der Unwissenheit waren – jene, welche geistige Regionen und Heimstätten 
bewohnten, die ihr noch nicht kennt, noch euch vorstellen könnt.
3 Von jenen, die Mich kannten, bevor Ich zur Erde kam, sandte Ich euch viele, um auf der Welt von 
Mir Zeugnis abzulegen, um das Kommen Christi anzukündigen, der Liebe und des "Wortes" des 
Vaters. Von jenen waren die einen Propheten, andere waren Wegbereiter, und wieder andere waren 
Apostel.
4 Diese Welt ist nicht die einzige, auf der meine Schritte Spuren hinterlassen haben. Wo immer ein 
Erlöser notwendig gewesen ist, war Ich gegenwärtig.
5 Aber Ich muss euch sagen, dass auf anderen Welten mein Kreuz und mein Kelch durch die 
Erneuerung und die Liebe eurer Geschwister beseitigt wurde, während Ich hier, auf dieser Welt, nach 
vielen Jahrhunderten noch immer mit Dornen gekrönt bin, gemartert am Kreuze eurer 
Unvollkommenheiten, und noch immer den Kelch mit Galle und Essig trinke.
6 Da mein Liebeswerk die Erlösung für die ganze Menschheit einschließt, erwarte Ich euch mit 
unendlicher Geduld, und Ich habe jedem menschlichen Wesen nicht nur eine, sondern viele 
Gelegenheiten für seinen Aufstieg gewährt und habe viele Zeitalter hindurch auf das Erwachen all 
jener gewartet, die in tiefe Lethargie versunken sind. (211, 26 - 29)
7 Auf der Leiter zur Vollkommenheit gibt es viele Stufen; im "Geistigen Tal" und in den endlosen 
Welträumen gibt es viele Welten.
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Doch wahrlich, Ich sage euch, Ich habe Mich immer allen kundgetan, und je nach der geistigen Stufe 
der Welt, auf der sie sich befinden, ist meine Offenbarung unter ihnen gewesen. (219, 34 u.)
8 Während die menschlichen Geschöpfe meine Gottheit, meine Existenz und meine Lehre 
diskutieren, gibt es Welten, auf denen Ich in Vollkommenheit geliebt werde.
9 Zur gleichen Zeit, da manche größte geistige Reinheit erlangt haben, erlebt euer Planet moralisch 
und geistig eine Zeit großer Verderbtheit. (217, 65 - 66)
Die geistige Verbindung zwischen den Welten
10 Mein Göttliches Licht erstrahlt überall; wo immer ihr Mich sucht, werdet ihr meine Gegenwart 
finden.
11 Ich bin der Vater, der darauf hinwirkt, dass unter allen seinen Kindern Harmonie zu herrschen 
beginnt – sowohl unter denen, die die Erde bewohnen, als auch jenen, die auf anderen Welten leben.
12 Die geistige Harmonie unter allen Wesen wird ihnen große Erkenntnisse offenbaren, wird ihnen 
die Zwiesprache von Geist zu Geist bringen, welche Entfernungen verkürzen, die Abwesenden nahe 
bringen und Fronten und Grenzen beseitigen wird. (286, 1 - 3)
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13 Der Mensch wird große Schritte auf die Vergeistigung zu machen; sein Geist wird die 
menschlichen Grenzen überschreiten und zu höheren Lebenswelten gelangen können, um mit seinen 
Brüdern in Verbindung zu treten und das Licht zu empfangen, das sie ihm anzubieten haben.
14 Er wird auch zu den Lebensebenen herabkommen können, auf denen sich Wesen von geringerer 
Entwicklungshöhe, zurückgebliebene Wesen aufhalten, um ihnen zu helfen, ihr armseliges Dasein 
hinter sich zu lassen und sie auf einen besseren Lebensplan zu versetzen.
15 Die Stufenleiter, auf der der Geist zu seiner Vervollkommnung emporsteigt, ist sehr lang; auf ihr 
werdet ihr Wesenheiten von unendlich vielen verschiedenen Entwicklungsstufen begegnen, und ihr 
werdet ihnen etwas von dem, was ihr besitzt, anbieten, und auch sie werden euch ihrerseits etwas 
von ihrem geistigen Reichtum schenken.
16 Dann werdet ihr entdecken, dass dies nicht die einzige Welt ist, die um ihre Verbesserung ringt. 
Ihr werdet erfahren, dass sich auf allen Planeten der Geist entwickelt, dass er sich auf allen regt und 
wächst in Erfüllung seiner Bestimmung, und Ich will, dass ihr euch zurüstet, damit ihr mit all euren 
Brüdern einen Bund schließt, dass ihr euch mit ihnen austauscht in jenem heiligen Verlangen, 
einander zu erkennen, zu lieben und beizustehen.
17 Tut es in meinem Namen und in unbedingtem Gehorsam, mittels eurer Gedanken. Wenn ihr mit 
dieser Übung beginnt, werdet ihr nach und nach ihre Bitten, ihre Lehren und Wohltaten richtig 
auffassen.
18 Ich sehne Mich danach, dass ihr mit euren Brüdern auf diesem und außerhalb dieses Planeten, der 
derzeit euer Heim ist, in Einklang seid. Schließt Bande der Freundschaft, bittet um Hilfe, wenn ihr sie 
benötigt, und eilt auch denen zu Hilfe, die euch um das bitten, was ihr besitzt. (320, 44 - 46)
Das Kennen Lernen anderer Welten und Lebensformen
19 Ihr habt Mich oft gefragt, was es jenseits dieser Welt gibt, und ob jene Sterne, die im Weltraum 
ihre Bahnen ziehen, Welten sind wie die eure.
20 Meine Antwort gegenüber eurer Neugier hat den Schleier des Geheimnisses nicht völlig gelüftet, 
da Ich sehe, dass ihr noch nicht die notwendige Entwicklung habt, um zu verstehen, noch die 
unbedingt nötige Spiritualität, um mit anderen Welten zu harmonieren.
21 Ihr habt noch nicht die Lehren erkannt und begriffen, die euch der Planet bietet, auf dem ihr lebt, 
und schon wollt ihr nach anderen Welten suchen. Ihr wart nicht imstande, unter euch, den 
Bewohnern ein und derselben Welt, zu Brüdern zu werden, und wollt das Dasein von Wesen auf 
anderen Welten entdecken.
22 Fürs erste soll euch genügen, euch daran zu erinnern, dass Ich euch in der "Zweiten Zeit" sagte: 
"Im Hause des Vaters gibt es viele Wohnungen", und dass Ich euch jetzt, jene Worte bestätigend, 
sage, dass ihr nicht die einzigen Bewohner des Universums seid, und
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dass euer Planet nicht der einzige bewohnte ist.
23 Den Generationen von morgen wird es gegeben sein, die Tore, die sie andern Welten näher 
bringen, offen zu sehen und sie werden den Vater zu Recht bewundern.
24 Das Gute und die Liebe, aus denen die Wohltätigkeit und der Friede erblühen, werden die 
Schlüssel sein, die die Türen des Geheimnisses öffnen, wodurch die Menschen einen Schritt zur 
universellen Harmonie tun werden.
25 Heute seid ihr noch isoliert, begrenzt, behindert, weil euer Eigennutz euch nur für die "Welt " 
leben ließ, ohne die Freiheit und Erhebung des Geistes anzustreben.
26 Was würde aus euch, eitle Menschen – Wesen, die durch ihren Materialismus klein geworden sind 
– wenn euch gestattet würde, zu anderen Welten zu gelangen, bevor ihr euch von euren 
menschlichen Fehlern frei gemacht habt? Was wäre der Same, den ihr säen würdet? Zwietracht, 
maßloser Ehrgeiz, Eitelkeit.
27 Wahrlich, Ich sage euch: um jenes Wissen zu erlangen, nach dem sich jeder Mensch sehnt, und 
jene Offenbarung, die sein Denken von den Fragen befreit, die ihn quälen und seine Neugier 
erwecken, wird sich der Mensch sehr läutern und wachen und beten müssen.
28 Nicht die Wissenschaft allein wird es sein, die ihm meine Geheimnisse offenbart; es ist notwendig, 
dass jenes Verlangen nach Wissen von geistiger Liebe inspiriert ist.



109

29 Wenn das Leben der Menschen einmal Spiritualität widerspiegelt – Ich sage euch, dann werden 
sie sich nicht einmal anstrengen müssen, um jenseits ihrer Welt zu forschen; denn zum selben 
Zeitpunkt werden sie von denen aufgesucht werden, die höhere Heimstätten bewohnen. (292, 3 - 11)
Die Bestimmung der Sterne
30 Im Hause eures Vaters gibt es viele "Wohnungen", welche die unendlich vielen Stufen der Leiter 
sind, die zur Vollkommenheit führt; von dort steigt die "Geistige Welt" herab, um sich unter euch 
kundzutun.
31 Ihr habt Mich viele Male von Geist zu Geist nach dem Grund für das Vorhandensein jener 
unermesslich großen Zahl von Sternen gefragt und jener Planeten, die über eurer Welt strahlen, und 
habt Mir gesagt: "Meister, sind jene Welten leer?"
32 Doch Ich sage euch: Die Zeit ist noch nicht gekommen, in der Ich es euch völlig offenbare. Wenn 
der Mensch Spiritualität erlangt, dann erst werden ihm große Offenbarungen gegeben werden, und 
er wird mit jenen geliebten Wesen meiner Göttlichkeit von Geist zu Geist Zwiesprache halten 
können, und dann wird der Gedankenaustausch zwischen allen Brüdern stattfinden.
33 Doch sollt ihr schon heute erfahren: alle Welten sind von meinen Geschöpfen bewohnt, nichts ist 
leer, alle sind gesegnete Gefilde und Gärten, betreut von Maria, der Verkörperung Göttlicher 
Zärtlichkeit.
34 Der Heilige Geist wird durch euren Mund erneut hohe Lehren übermitteln, die euch und der 
Menschheit unbekannt sind. Wann, geliebtes Volk? Dann, wenn bei euch Vergeistigung herrscht und 
Hingabe an eure Mission. (312, 10 - 12)
35 Schaue, Mein Volk, betrachte den Himmel, sieh ihn genau an, und du wirst erleben, dass in jedem 
Stern eine Verheißung liegt, eine Welt, die dich erwartet; es sind Lebenswelten, die den Kindern 
Gottes verheißen sind, und die ihr alle bewohnen werdet. Denn ihr alle werdet mein Reich kennen 
lernen, das nicht nur für bestimmte Wesen geschaffen wurde: es wurde als die universelle Heimstatt 
geschaffen, in der sich alle Kinder des Herrn vereinen werden. (12,24)

30,000

1. MÄRZ 2021 11:59 UHR
CHERRIE ARCHER
Heute Morgen am 3.1.21 wachte ich mit den Worten 'google 30.000' auf. Was ich tat und die 
Ergebnisse sind unten.
https://444prophecynews.com/30000-cherrie-archer/ 
TNPO2 transportin 2 [Homo sapiens (human)] - Gen - NCBI (nih.gov) 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/gene/30000 

Dies ist die Regierungsdokumentation über die Experimente an der menschlichen DNA/mRNA. Es gibt 
viele Links zur Forschung durch dieses Dokument.
Wieder wurde ich dazu gebracht, zurück zu gehen und der untenstehende Link ist das, was ich 
gefunden habe.
Menschliches Genom-Projekt FAQ **
 https://www.genome.gov/human-genome-project/Completion-FAQ 
In diesem Link sagt uns die Regierung, dass der Oberste Gerichtshof im Jahr 2003 entschieden hat, 
dass veränderte DNA nun das Eigentum desjenigen wird, der sie verändert hat.
Bitte beten Sie und bitten Sie um Gottes Führung bei der Durchführung des CV-Spruchs. Diese 
Experimente laufen schon seit Jahren und die Gesetze wurden vorbereitet, um Ihnen Ihre von Gott 
gegebenen Rechte zu nehmen.

** Was ist ein Genom?
Ein Genom ist der vollständige Satz an Desoxyribonukleinsäure (DNA) eines Organismus, eine 
chemische Verbindung, die die genetischen Anweisungen enthält, die für die Entwicklung und 
Steuerung der Aktivitäten jedes Organismus benötigt werden. DNA-Moleküle bestehen aus zwei 
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verdrehten, gepaarten Strängen. Jeder Strang besteht aus vier chemischen Einheiten, den 
sogenannten Nukleotidbasen. Die Basen sind Adenin (A), Thymin (T), Guanin (G) und Cytosin (C). 
Basen auf gegenüberliegenden Strängen paaren sich spezifisch; ein A paart sich immer mit einem T, 
und ein C immer mit einem G.
Das menschliche Genom enthält etwa 3 Milliarden dieser Basenpaare, die sich in den 23 
Chromosomenpaaren im Zellkern aller unserer Zellen befinden. Jedes Chromosom enthält Hunderte 
bis Tausende von Genen, die die Anweisungen für die Herstellung von Proteinen tragen. Jedes der 
geschätzten 30.000 Gene im menschlichen Genom stellt durchschnittlich drei Proteine her.

Was ist eine DNA-Sequenzierung?
Sequenzierung bedeutet die Bestimmung der genauen Reihenfolge der Basenpaare in einem DNA-
Segment. Die menschlichen Chromosomen haben eine Größe von etwa 50.000.000 bis 300.000.000 
Basenpaaren. Da die Basen als Paare vorliegen und die Identität einer der Basen im Paar das andere 
Mitglied des Paares bestimmt, müssen die Wissenschaftler nicht beide Basen des Paares angeben.
Die primäre Methode, die vom HGP verwendet wurde, um die fertige Version des menschlichen 
genetischen Codes zu erstellen, war die kartenbasierte, oder BAC-basierte Sequenzierung. BAC ist die 
Abkürzung für "bakterielles künstliches Chromosom". Die menschliche DNA wird in relativ große, 
aber noch überschaubare Stücke zerlegt (zwischen 150.000 und 200.000 Basenpaaren). Die 
Fragmente werden in Bakterien geklont, die die menschliche DNA speichern und replizieren, so dass 
sie in ausreichend großen Mengen für die Sequenzierung aufbereitet werden kann. Bei sorgfältiger 
Auswahl, um Überlappungen zu minimieren, benötigt man etwa 20.000 verschiedene BAC-Klone, um 
die 3 Milliarden Basenpaare des menschlichen Genoms zu enthalten. Eine Sammlung von BAC-
Klonen, die das gesamte menschliche Genom enthält, wird als "BAC-Bibliothek" bezeichnet.
Bei der BAC-basierten Methode wird jeder BAC-Klon "gemappt", um zu bestimmen, woher die DNA 
in den BAC-Klonen im menschlichen Genom stammt. Durch diesen Ansatz wird sichergestellt, dass 
die Wissenschaftler sowohl die genaue Position der DNA-Buchstaben kennen, die von jedem Klon 
sequenziert werden, als auch ihre räumliche Beziehung zu sequenzierter menschlicher DNA in 
anderen BAC-Klonen.
Für die Sequenzierung wird jeder BAC-Klon in noch kleinere Fragmente mit einer Länge von etwa 
2.000 Basen geschnitten. Diese Stücke werden "Subklone" genannt. An diesen Subklonen wird eine 
"Sequenzierreaktion" durchgeführt. Die Produkte der Sequenzierreaktion werden dann in das 
Sequenziergerät (Sequencer) geladen. Der Sequenzierer erzeugt aus jeder Sequenzierreaktion etwa 
500 bis 800 Basenpaare von A, T, C und G, so dass jede Base etwa 10-mal sequenziert wird. Ein 
Computer fügt diese kurzen Sequenzen dann zu zusammenhängenden Sequenzabschnitten 
zusammen, die die menschliche DNA im BAC-Klon repräsentieren.

Wessen DNA wurde sequenziert?
Dies wurde absichtlich nicht bekannt gegeben, um die Freiwilligen zu schützen, die DNA-Proben für 
die Sequenzierung zur Verfügung gestellt haben. Die Sequenz stammt von der DNA mehrerer 
Freiwilliger. Um sicherzustellen, dass die Identitäten der Freiwilligen nicht aufgedeckt werden 
können, wurde ein sorgfältiger Prozess entwickelt, um die Freiwilligen zu rekrutieren und die 
Blutproben, die die Quelle der DNA waren, zu sammeln und zu erhalten.
Die Freiwilligen meldeten sich auf lokale öffentliche Anzeigen in der Nähe der Labore, in denen die 
DNA-"Bibliotheken" vorbereitet wurden. Die Kandidaten wurden aus einer vielfältigen Bevölkerung 
rekrutiert. Die Freiwilligen stellten Blutproben zur Verfügung, nachdem sie ausführlich beraten 
worden waren und dann ihre informierte Zustimmung gegeben hatten. Es spendeten etwa 5- bis 10-
mal so viele Probanden Blut, wie letztendlich verwendet wurden, so dass nicht einmal die Probanden 
wissen, ob ihre Probe verwendet wurde. Alle Etiketten wurden entfernt, bevor die eigentlichen 
Proben ausgewählt wurden.

Was waren die Ziele?
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Die Hauptziele des Humangenomprojekts wurden erstmals 1988 von einem speziellen Komitee der 
U.S. National Academy of Sciences formuliert und später in einer detaillierten Serie von 
Fünfjahresplänen verabschiedet, die gemeinsam von den National Institutes of Health und dem 
Department of Energy verfasst wurden. Die von der National Academy of Sciences festgelegten 
Hauptziele wurden erreicht, einschließlich der wesentlichen Fertigstellung einer qualitativ 
hochwertigen Version der menschlichen Sequenz. Weitere Ziele waren die Erstellung von 
physikalischen und genetischen Karten des menschlichen Genoms, die Mitte der 1990er Jahre 
erreicht wurden, sowie die Kartierung und Sequenzierung einer Reihe von fünf Modellorganismen, 
darunter die Maus. Alle diese Ziele wurden innerhalb des Zeit- und Budgetrahmens erreicht, den das 
NAS-Komitee ursprünglich veranschlagt hatte.
Bemerkenswert ist, dass eine ganze Reihe zusätzlicher Ziele, die 1988 nicht für möglich gehalten 
wurden, im Laufe der Zeit hinzukamen und erfolgreich erreicht wurden. Beispiele hierfür sind 
fortgeschrittene Entwürfe der Sequenzen des Maus- und Rattengenoms sowie ein Katalog der 
variablen Basen im menschlichen Genom.

Was ist ein Entwurf vs. eine fertige Genomsequenz?
Am 26. Juni 2000 gab das International Human Genome Sequencing Consortium bekannt, dass ein 
Rohentwurf der menschlichen Genomsequenz erstellt wurde. Im April 2003 kündigt das International 
Human Genome Sequencing Consortium eine im Wesentlichen fertige Version der menschlichen 
Genomsequenz an. Diese Version, die der Öffentlichkeit zugänglich ist, liefert nahezu alle 
Informationen, die für die Forschung mit dem gesamten Genom benötigt werden.
Der Unterschied zwischen dem Entwurf und der fertigen Version wird durch die Abdeckung, die 
Anzahl der Lücken und die Fehlerrate definiert. Die Entwurfssequenz deckte 90 Prozent des Genoms 
bei einer Fehlerrate von einem in 1.000 Basenpaaren ab, aber es gab mehr als 150.000 Lücken und 
nur 28 Prozent des Genoms hatten den fertigen Standard erreicht. In der Version vom April 2003 gibt 
es weniger als 400 Lücken und 99 Prozent des Genoms sind fertig mit einer Fehlerrate von weniger 
als einem Fehler pro 10.000 Basenpaare. Die Unterschiede zwischen den beiden Versionen sind für 
Wissenschaftler, die die Sequenz für ihre Forschung nutzen, von Bedeutung.

Wem gehört das menschliche Genom?
Jeder Teil des Genoms, der im Rahmen des Humangenomprojekts sequenziert wurde, wurde sofort 
öffentlich gemacht, und fast täglich werden neue Informationen über das Genom in frei zugänglichen 
Datenbanken veröffentlicht oder in wissenschaftlichen Zeitschriften publiziert (die für die 
Öffentlichkeit frei zugänglich sein können oder auch nicht).
Der Oberste Gerichtshof entschied im Jahr 2013, dass natürlich vorkommende menschliche Gene 
keine Erfindung sind und daher nicht patentiert werden können. Private Unternehmen können 
jedoch Patente auf bearbeitete oder synthetische Gene beantragen, die gegenüber ihren natürlichen 
Versionen so stark verändert wurden, dass sie als neues, patentierbares Produkt gelten.

Wer hat teilgenommen?
Das Humangenomprojekt hätte ohne die starke Beteiligung internationaler Institutionen nicht so 
schnell und so effektiv abgeschlossen werden können. In den USA haben unter anderem die National 
Institutes of Health (NIH), die 1988 mit der Gründung des Office for Human Genome Research (Büro 
für Humangenomforschung), das 1990 zum National Center for Human Genome Research 
(Nationales Zentrum für Humangenomforschung) und 1997 zum National Human Genome Research 
Institute (NHGRI) aufgestockt wurde, und das U.S. Department of Energy (DOE), wo die Diskussionen 
über das HGP bereits 1984 begannen, ihren Beitrag geleistet. Die eigentliche Sequenzierung des 
Genoms wurde jedoch fast ausschließlich an zahlreichen Universitäten und Forschungszentren in den 
Vereinigten Staaten, Großbritannien, Frankreich, Deutschland, Japan und China durchgeführt.

Das internationale Konsortium zur Sequenzierung des menschlichen Genoms umfasste:
Das Whitehead Institute/MIT Center for Genome Research, Cambridge, Massachusetts, U.S.A.
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Das Wellcome Trust Sanger Institute, The Wellcome Trust Genome Campus, Hinxton, 
Cambridgeshire, U. K.
Washington University School of Medicine Genome Sequencing Center, St. Louis, Mo., U.S.A.
United States DOE Joint Genome Institute, Walnut Creek, Kalifornien, U.S.A.
Baylor College of Medicine Human Genome Sequencing Center, Abteilung für Molekular- und 
Humangenetik, Houston, Texas, U.S.A.
RIKEN Zentrum für Genomische Wissenschaften, Yokohama, Japan
Genoscope und CNRS UMR-8030, Evry, Frankreich
GTC Sequencing Center, Genome Therapeutics Corporation, Waltham, Massachusetts, USA
Abteilung für Genomanalyse, Institut für Molekulare Biotechnologie, Jena, Deutschland
Beijing Genomics Institute/Human Genome Center, Institut für Genetik, Chinesische Akademie der 
Wissenschaften, Peking, China
Multimegabase Sequencing Center, Das Institut für Systembiologie, Seattle, Wash.
Stanford Genome Technology Center, Stanford, Kalifornien, U.S.A.
Stanford Human Genome Center und Abteilung für Genetik, Stanford University School of Medicine, 
Stanford, Kalifornien, U.S.A.
Genomzentrum der Universität von Washington, Seattle, Washington, USA
Abteilung für Molekularbiologie, Keio University School of Medicine, Tokio, Japan
University of Texas Southwestern Medical Center in Dallas, Dallas, Texas, USA.
University of Oklahoma's Advanced Center for Genome Technology, Dept. of Chemistry and 
Biochemistry, University of Oklahoma, Norman, Okla., USA.
Max-Planck-Institut für molekulare Genetik, Berlin, Deutschland
Cold Spring Harbor Laboratory, Lita Annenberg Hazen Genome Center, Cold Spring Harbor, N.Y., 
U.S.A.
GBF - Deutsche Forschungsanstalt für Biotechnologie, Braunschweig, Deutschland
Wie viel hat es gekostet?
1990 beschloss der Kongress die Finanzierung des Humangenomprojekts und legte als Zieltermin für 
die Fertigstellung das Jahr 2005 fest. Obwohl Schätzungen davon ausgingen, dass das Projekt in 
diesem Zeitraum insgesamt 3 Mrd. $ kosten würde, waren die Kosten am Ende geringer als erwartet, 
nämlich etwa 2,7 Mrd. $ in FY 1991 Dollar. Außerdem wurde das Projekt mehr als zwei Jahre vor dem 
Zeitplan fertiggestellt.
Es ist auch wichtig zu bedenken, dass sich das Humangenomprojekt auf wirtschaftlicher Basis 
wahrscheinlich um ein Vielfaches bezahlt machen wird - wenn man bedenkt, dass die genombasierte 
Forschung eine wichtige Rolle bei der Gründung von Biotechnologie- und 
Arzneimittelentwicklungsindustrien spielen wird, ganz zu schweigen von Verbesserungen der 
menschlichen Gesundheit.

Warum beschäftigt sich das NHGRI mit ethischen Fragen?
Seit dem Beginn des Humangenomprojekts war klar, dass die Erweiterung unseres Wissens über das 
Genom einen tiefgreifenden Einfluss auf den Einzelnen und die Gesellschaft haben würde. Die Leiter 
des Humangenomprojekts erkannten, dass es wichtig sein würde, sich mit einem breiten Spektrum 
ethischer und sozialer Fragen im Zusammenhang mit dem Erwerb und der Nutzung genomischer 
Informationen zu befassen, um die potenziellen Risiken und Vorteile der Einbeziehung dieses neuen 
Wissens in die Forschung und klinische Versorgung abzuwägen. Das Ethical, Legal, and Social 
Implications (ELSI) Programm am NHGRI wurde 1990 gegründet, um die Forschung in diesen 
Bereichen zu überwachen.
Der Kongress der Vereinigten Staaten schreibt vor, dass nicht weniger als fünf Prozent des jährlichen 
NHGRI-Budgets für die Untersuchung der ethischen, rechtlichen und sozialen Auswirkungen der 
Humangenomforschung sowie für die Empfehlung politischer Lösungen und die Anregung 
öffentlicher Diskussionen verwendet werden. Das ELSI-Programm am NHGRI, das in der 
biomedizinischen Wissenschaft in Bezug auf Umfang und Prioritätsstufe beispiellos ist, bietet eine 
effektive Grundlage, um die Auswirkungen der Genomforschung zu bewerten.
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Seit seiner Gründung hat das ELSI-Programm am NHGRI mehrere bemerkenswerte Beiträge zum 
Bereich der Genomforschung geleistet. Dazu gehören wichtige Änderungen in der Art und Weise, wie 
Forscher und institutionelle Prüfungsausschüsse den Einwilligungsprozess für 
Genomforschungsstudien handhaben. Ein weiterer Beitrag ist eine wichtige Anleitung für die NIH-
Richtlinie zur gemeinsamen Nutzung genomischer Daten, insbesondere die Notwendigkeit, ein 
Gleichgewicht zwischen offener Wissenschaft und persönlicher Privatsphäre und Autonomie 
herzustellen. Das ELSI-Programm hat effektiv dazu beigetragen, die Zwiesprache über die 
Auswirkungen der Genomik zu fördern und die Kultur des Umgangs mit der Genomik in Forschung, 
Medizin und Gesellschaft zu prägen.

Was ist die Zukunft der medizinischen Wissenschaft?
Die im Wesentlichen vollständige Sequenz des menschlichen Genoms zu haben, ist vergleichbar 
damit, alle Seiten eines Handbuchs zu haben, das für den Bau des menschlichen Körpers benötigt 
wird. Die Herausforderung für Forscher und Wissenschaftler besteht nun darin, herauszufinden, wie 
man den Inhalt all dieser Seiten lesen und dann verstehen kann, wie die Teile zusammenarbeiten und 
die genetische Grundlage für Gesundheit und die Pathologie menschlicher Krankheiten entdecken 
kann. In dieser Hinsicht wird die genombasierte Forschung die Medizin letztendlich in die Lage 
versetzen, hochwirksame Diagnoseinstrumente zu entwickeln, die Gesundheitsbedürfnisse der 
Menschen auf der Grundlage ihrer individuellen genetischen Ausstattung besser zu verstehen und 
neue und hochwirksame Behandlungen für Krankheiten zu entwickeln.
Die individualisierte Analyse auf der Basis des Genoms eines jeden Menschen wird zu einer sehr 
leistungsfähigen Form der Präventivmedizin führen. Wir werden in der Lage sein, auf der Grundlage 
von DNA-Analysen Risiken für zukünftige Krankheiten zu erkennen. Ärzte, Krankenschwestern, 
genetische Berater und anderes medizinisches Fachpersonal werden in der Lage sein, mit dem 
Einzelnen zusammenzuarbeiten, um die Bemühungen auf die Dinge zu konzentrieren, die am ehesten 
geeignet sind, die Gesundheit eines bestimmten Menschen zu erhalten. Das kann eine Änderung der 
Ernährung oder des Lebensstils bedeuten, aber auch eine medizinische Überwachung. Aber es wird 
einen personalisierten Aspekt bei dem geben, was wir tun, um uns gesund zu halten. Wenn wir dann 
auf molekularer Ebene verstehen, wie Dinge wie Diabetes, Herzkrankheiten oder Schizophrenie 
entstehen, sollten wir eine ganz neue Generation von Interventionen sehen, von denen viele 
Medikamente sein werden, die viel effektiver und präziser sind als die heute verfügbaren.

Wie hat sich das auf die Forschung ausgewirkt?
Die biologische Forschung war traditionell ein sehr individualistisches Unternehmen, bei dem die 
Forscher mehr oder weniger unabhängig voneinander medizinische Untersuchungen durchführten. 
Die Größe der technologischen Herausforderung und die notwendigen finanziellen Investitionen 
veranlassten das Humangenomprojekt dazu, interdisziplinäre Teams zusammenzustellen, die sowohl 
Technik und Informatik als auch Biologie umfassen, Verfahren zu automatisieren, wo immer es 
möglich war, und die Forschung in großen Zentren zu konzentrieren, um Skaleneffekte zu 
maximieren.
Infolgedessen ist die Forschung in anderen genombezogenen Projekten (z. B. das internationale 
HapMap-Projekt zur Untersuchung der genetischen Variation beim Menschen und das ENCODE-
Projekt (Encyclopedia of DNA Elements)) jetzt durch groß angelegte, kooperative Bemühungen 
gekennzeichnet, an denen viele Institutionen, oft aus vielen verschiedenen Nationen, gemeinsam 
arbeiten. Die Ära der teamorientierten Forschung in der Biologie ist angebrochen.
Neben der Einführung groß angelegter Ansätze in der Biologie hat das Humangenomprojekt alle 
Arten von neuen Werkzeugen und Technologien hervorgebracht, die von einzelnen Wissenschaftlern 
genutzt werden können, um Forschung in kleinerem Maßstab auf viel effektivere Weise 
durchzuführen.

Impf-Warnung
FEBRUAR 26, 2021 4:02 PM
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NADIA ISAAC
Traum: 21. Februar 2021
Warnung: 22. Februar 2021
Warnung von Gott -- 22. Februar 2021

Jeder hier draußen in der Welt, der die VAX, auch bekannt als Jab, anpreist, verführt Sie dazu, das 
Malzeichen des Tieres zu nehmen, das in Offenbarung 13: 16 -18 zu finden ist
Offenbarung 13: 16-18

16 "Und es macht, dass alle, die Kleinen und die Großen, die Reichen und die Armen, die Freien und 
die Gebundenen, ein Malzeichen an ihre rechte Hand oder an ihre Stirn bekommen: 17 und daß 
niemand kaufen oder verkaufen kann, es sei denn, daß er das Malzeichen habe oder den Namen des 
Tieres oder die Zahl seines Namens. 18 Hier ist die Weisheit. Wer Verstand hat, der zähle die Zahl des 
Tieres; denn es ist die Zahl eines Menschen, und seine Zahl ist sechshundertsechsundsechzig.

Lassen Sie mich zuerst dem Vater danken, dass er die Pläne des Feindes aufgedeckt hat, und ich gebe 
Gott all die Ehre und den Lobpreis und den Dank für diese Offenbarungen und für die Wahrheit, die 
er mir in den letzten Tagen offenbart hat. Ich hatte so viel geistige Kriegsführung, nur um diese 
Warnung zu veröffentlichen und wurde vom Feind bei zahlreichen Gelegenheiten angegriffen, um 
diese Botschaft zu verhindern. 
Ich hatte einen kurzen Blitztraum am 21. Februar 2021, nachdem ich Gott gebeten hatte, mir bitte zu 
offenbaren und zu zeigen, ob die Kovid VAX wirklich die VaX ist und Gott hat mir in dieser Nacht 
einen Traum beantwortet, weil ich eine Reihe von prophetischen Christen sah, die sagten, dass das 
Zeichen des Tieres die VAX ist und dass es die Zeichen der Tier-Technologie ist. Gott gab mir nicht nur 
einen Traum, Er ließ viele Bestätigungen folgen, die in der Nacht vor dem 21. Februar 2021 
geschahen, aber was erstaunlich war, war, dass alle Bestätigungen auf die gleiche Nacht hinwiesen, 
in der ich den genauen Traum hatte.
Der Traum war nur ein Blitztraum über Zombies, die Gott mir bei vielen Gelegenheiten gezeigt hatte, 
die Zombie-Apokalypse, aber dieses Mal war es ein wenig anders. Diesmal im Traum aber war der 
Ort verseucht und wimmelte von Zombies, überall wie eine Szene aus einem Zombie-Apokalypse-
Film.
Ich kann es beweisen, denn ich habe gebetet und Gott um Bestätigung gebeten, ob die VAX wirklich 
das MARK DER BESTE ist und Gott hat mir im Traum gezeigt, dass die VAX am 21. Februar 2021 
wieder Pflicht wird. Das ist genau das, wo sie mit der VAX bald gehen, um es verpflichtend zu machen 
und was die VAX ist, die das Zeichen der Bestie ist und was es mit Ihrem Körper macht. Es gibt so viel 
Forschung da draußen, die dies unterstützt, plus ich habe auch die Bestätigung für mich, wenn 
Antigua und Barbuda PM kam am 21. Februar 2021 sagen, und ich zitiere "No VAX, No Travel, No 
VAX, No Job, wenn wir nicht erreichen Herdenimmunität ist schnell, Die Einnahmen werden sinken 
und es wird erzwungenen Abbau der Arbeitskräfte für wirtschaftliche Zwecke / das ist das gleiche wie 
Sie von Ihrem Job zu feuern, wenn Sie nicht die VAX, und andere Nationen einschließlich des 
Vereinigten Königreichs und Israel kam mit einem VAX Pass / Reiseunterlagen und andere Länder 
hier draußen nach den gleichen Protokollen. Und nun heute, 26. Februar 2021, nachdem ich die 
Kommentare in den sozialen Medien über die erzwungene obligatorische VAX überprüft hatte, fiel 
mir dies auf und ich zitiere: "Der Minister kicherte, als er gefragt wurde: Warum gehen Sie nicht von 
Tür zu Tür, um das Ziel zu erreichen?" und er antwortete: "Wir werden niemanden zwingen, das 
SYSTEM WILL! " und Heiliger Geist wies mich auch darauf hin, dass die Regierung in meinem Land 
80000 Personen aus einer Bevölkerung von 100000 in nur 35 Tagen vaxinieren will und die 
Herdenimmunität bis zur ersten Aprilwoche 2021 erreichen will und dann die 
Sperrstundenbeschränkungen lockern will, genau wie in Großbritannien, das seine 
Sperrstundenbeschränkungen vor Ostern 2021 lockert. Warum das? Es gibt etwas, das sie 
offensichtlich verheimlichen. Ich bin so dankbar für Gott, dass er all ihre Pläne des Tiersystems 
offenbart und entlarvt hat. Kann niemand sehen, dass dies mit dem Zeichen des Tieres 
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zusammenhängt und wie schnell es sich vor meinen Augen entfaltet, wenn ich noch nie in meinem 
kurzen Leben gesehen habe, dass irgendetwas in den Regierungssystemen so schnell passiert. Ich 
habe auch noch nie gesehen, dass sie einen normalen Reisepass so schnell ausrollen, aber an einem 
digitalen Vax-Pass wird gerade gearbeitet, der bestimmen wird, wer reisen kann, wenn man den Vax 
nimmt und wenn man ihn nicht nimmt, kann man nicht reisen. Warum lachen und ist 
Menschenleben Sie spielen mit und ihre Rechte und Freiheiten. Wenn das keine Bosheit ist, dann 
weiß ich nicht, was es ist, über den Untergang von jemandem zu lachen. Oh Wow, ist Gott nicht ein 
Offenbarer der Wahrheit. Und eine weitere Bestätigung ist, dass ich einen weiteren Traum über das 
Vax und die Verwandlung von Menschen in Zombies hatte, in derselben Nacht, in der der 
Premierminister meines Landes diese Kommentare auf Facebook postete. Eine weitere Bestätigung 
ist, wenn eine bekannte Person aus der Lodge kam auf National TV praktisch heruntergefahren die 
Wahrheit und Gott gesprochene Wort und nennen es eine Verschwörung und die VAX zu nehmen, 
das ist, was Satan und seine Kohorten / Anhänger tun sie gehen gegen alles, was GOTT etabliert. 
Kann nicht jeder sehen, dass dies ein schlauer manipulativer Trick des Teufels ist, ich bete, dass wir 
aufwachen, bevor es zu spät ist. Denn wenn es nichts mit der VAX zu tun hätte, würde jeder am 
anderen Ende für seine Rechte aufstehen und marschieren und sich bei den Gewerkschaften 
beschweren, die sagen, dass die Regierung böse ist und die andere Arbeitsindustrie ihre Arbeitsplätze 
bedroht, und die Leute wären auf der Straße und würden ihre Rechte einfordern, sie wären sicher 
auf der Straße und würden sich beschweren und fordern, dass dies ein demokratisches Land ist, 
warum ihnen ihre Rechte und ihre Freiheit genommen werden und die Leute wären schnell dabei, 
Wahlen zu fordern und eine andere Regierung zu verlangen.
Ist das nicht die schlichte Wahrheit, also was macht das anders, wenn sie alle Ihre Rechte und 
Freiheiten bedrohen, wenn sie die Demokratie von den verbleibenden Regierungen auf der ganzen 
Welt bedrohen, um jedes Land in Totalismus und kommunistische Länder zu verwandeln, warum 
kann das niemand sehen, das ist ihr Ziel, die Rechte eines jeden zu untergraben, um ihren Plänen der 
Neuen Weltordnung zu entsprechen, um Sie zu kontrollieren und zu manipulieren, so dass, wenn sie 
sagen, springen Sie, wenn sie sagen, wie hoch Sie es tun und nicht fragen, warum?
Das ist die Wahrheit, und lasst es euch gesagt sein, eine Tatsache, die sie bereits begonnen haben, 
um die Wirtschaft zu destabilisieren / crashen bereits mit all den Lockdowns rund um die Welt. 
Zusätzlich werden sie es noch mehr destabilisieren, nachdem die Anzahl der besagten Personen, die 
dazu gebracht wurden, das Vax zu nehmen, das sie für die Herdenimmunität brauchen, erfüllt ist, sie 
werden die Wirtschaft immer noch in eine Depression stürzen, die schlimmer ist als das, was 1920 in 
den USA geschah, wo die Banken Ihr Geld nehmen werden, um die Bank für eine vorübergehende 
Zeit offen/schwimmend zu halten, bis alles Bargeld verschwunden ist, der Geldwert wird so niedrig 
sein, dass es so nutzlos sein wird, dass sie digitale Währung/Kryptogeld verwenden können, wo Sie 
Ihre rechte Hand durchstreichen müssen, oder wo auch immer die Nana-Bots in Ihrer Stirn landen, 
um auf die benötigte Technologie zuzugreifen, die die Luziferase ist, die nur unter einem bestimmten 
Licht auftaucht, wenn sie gescannt wird. Luciferase ist "Luzifer Rasse" ein Sie tauschen die "s" und 
ersetzen Sie es mit einem "c", was der Teufel mit der mRNA ersetzt die DNA Targeting Ihr Gott-Gen 
und zerstören / umschreiben es-, die Gott bereits perfekt in seinem eigenen Bild und Bild gemacht 
hat. der Teufel ersetzt Ihre DNA mit seinem eigenen Samen, um seine eigene Rasse von Menschen zu 
machen.daher, warum die Hybriden / Zombies und Sie werden nicht mehr ein menschliches Wesen 
und Sie werden seelenlos und böse und dämonisch wie der Teufel selbst. Es wird sich auch auf die 
Arbeitsindustrie auswirken, so dass es wenig bis gar keine Arbeit geben wird. Sie werden auch noch 
die Nahrungsmittelindustrie zum Absturz bringen, so dass die Nahrungsquellen so durcheinander 
sein werden, dass es Hungersnöte geben wird, die schlimmer sind als die, die die Welt je erlebt hat, 
und sie tun es jetzt schon, indem sie die Wettermodifikation nutzen und sie werden jedes Ereignis 
nutzen, das mit dem Vax verbunden ist, um euch in einen anarchischen Zustand des Verstandes zu 
versetzen, wo ihr böse werdet, wenn das besagte Ereignis passiert, das euch für immer verändern 
wird, um die ganze Welt, wie ihr sie kennt, zu zerstören und weniger Nahrungsquellen zu haben, 
damit sie mehr kontrollieren können, wer Nahrung bekommt, es ist alles ein Teil des World Reset 
und der Dark Winter Agenda mit den Blackouts. Es gibt so viel Wahrheiten hier draußen, um all dies 
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zu unterstützen, aber der Feind versteckt die Wahrheit vor uns und Faktencheck die wirkliche 
Wahrheit und nennen es eine Verschwörung, während ihre Lügen und Täuschung ist die reale 
Verschwörungen. In Offenbarung 13:16-18 steht ganz klar die Checkliste aller Checklisten des 
Zeichens des Tieres und das ist es, was die VAX-Checkliste anführt. Kein Kaufen, kein Verkaufen, d.h. 
keine Geschäfte, keine Arbeit, kein Reisen, kein Nichts wie sonst, das die Gesellschaft effektiv 
funktionieren lässt, wenn man nicht auf ihre Lügen und Täuschungen der VAX eingeht. Das ist genau 
das, wovon Johannes der Offenbarer gesprochen hat, das ist das, was er, Johannes der Offenbarer, 
im Geist gesehen hat. Er erklärte es die beste Art und Weise, die er wusste, wie, und es ist auf die 
VAX hier zeigen, weil es alle die Checkliste passt, weil jeder Gang des Lebens gezwungen ist, es zu 
nehmen, egal Ihre Rasse auf der ganzen Welt, 2. Kein Mensch kann kaufen oder verkaufen oder 
etwas tun, ohne es VAX, 3 die Marke 666 ist in der VAX, Patent Batch-Nummer für die VAX ID 2020 ist 
060606, dass, wie der Computer liest die nana-bots Mikrochips, wie das in der VAX, die direkt mit 
Kryptowährung und 5G verbunden ist. 4. Die VAX-Patent-Nummer wird von Bill Gates und seine 
Stiftung, die das Unternehmen, das da draußen ist, dass alle pharmazeutischen Biotech-
Unternehmen, die die VAX produzieren sponsert . 5. Check this out, Raten Sie mal, was die Moderna 
Bio Tech Unternehmen seine erste Zeit, die eine medizinische Vax, weil es ein Bio-Tech-
Unternehmen von Bill Gates drängen Genmodifikation gegründet, im Grunde versuchen, Ihren 
Körper von dem, was Gott schuf den Menschen von Anfang an sein??? Sie versuchen, loszuwerden, 
Ihr Gott-Gen, wenn das ist verloren Sie im Grunde seelenlos, nicht mehr in der Lage sein, mit Gott zu 
kommunizieren und Sie werden böse und dämonisch, weil das, was in der Vax zusammen mit nana-
bots, Nephilim Blut / gefallenen Engel Blut, die Dämonen sind. Wenn Sie auf deren Website gehen, 
werden Sie erfahren, dass die mRNA ein Betriebssystem ist, also ist es nicht, um jede Ihrer 
Bewegungen zu kontrollieren und zu verfolgen, dass sie versuchen, Ihre DNS in Ihrem Körper zu 
kontrollieren, zu manipulieren und zu verändern... Der Feind wird nicht alles für Sie buchstabieren, 
denn wenn sie wollen, dass Sie es nehmen und nicht wissen, dass Sie giftige Substanzen, Nana-Bots-
Mikrochips und dämonische DNS in Ihren Körper bringen, werden sie es Ihnen nicht sagen. Wenn sie 
es Ihnen buchstabieren würden, würde sich niemand an ihre bösen Pläne halten.
Um den gesamten Plan des OWO-Tier-Systems umzusetzen, ist das genau das, was sie jetzt gerade 
tun. Bitte schauen Sie sich die ganze Welt von Offenbarung 13 an, damit der Antichrist offenbart 
werden kann, der Antichrist ist bereits in der Welt, er ist nur noch nicht der Welt offenbart worden. 
Bitten Sie Gott, Ihnen zu erklären und zu offenbaren, was Sie über Offenbarung 13 und das Zeichen 
des Tieres nicht verstehen, und fragen Sie Gott, wie genau es mit dem ganzen Kovid-Setup und dem 
Kovid-Vax zusammenhängt, der die VAX ist.
Und jeder/jede, der/die Sie ermutigt, die VAX zu nehmen, ist gegen Gott, ist Anti-Gott, Anti-Christ, es 
ist Blasphemie nicht nur an sich, sondern auch Blasphemie gegen alles, was Gott eingerichtet oder 
verordnet hat. Bitte benutzen Sie geistiges Unterscheidungsvermögen. Prüfen Sie alle Geister, prüfen 
Sie alles, was Ihnen vorgesetzt wird, alles, was Sie sehen, alles, was Sie hören. TESTEN SIE ALLES UND 
BETEN SIE, BETEN SIE, BETEN SIE ÜBER ALLES!!! Hinterfragen Sie alles und suchen Sie Gott/fragen Sie 
Gott, ob es die Wahrheit ist, fragen Sie Gott, ob sein Geist die besagte Person oder Organisation ist, 
die etwas sagt/beten Sie darüber Leben Sie es Gott im Gebet vor.
Was ist die Gabe des Geistes der Unterscheidungskraft?
Unterscheidungsvermögen: die Fähigkeit, gut zu urteilen.

GOD's Definition: Geistiges Unterscheidungsvermögen
In 1. Korinther 12,10 bezeichnet Paulus die Unterscheidung als "Unterscheidung der Geister" oder 
"Unterscheidung der Geister" in der NKJV - als eine geistliche Gabe, die Gott den Gläubigen gibt, um 
lügnerische Geister zu erkennen und trügerische und irrige Lehren zu identifizieren. Er hat uns auch 
gewarnt, dass, wenn diese Gabe der Unterscheidung in der Gemeinde NICHT 
umgesetzt/ausgeübt/vorhanden/genutzt wird, eine Verzerrung der Wahrheit stattfindet. Die Gabe 
der Unterscheidung ist nicht etwas, das nur in der Gemeinde verwendet wird, sie wird in allen 
Aspekten Ihres Lebens verwendet, wenn Sie Gott über alles, was Ihnen vorgelegt wird, suchen, beten 
und fragen.



117

Hier ist die gleiche Schriftstelle, die hier für Sie vereinfacht wird:
1. Korinther 12,10, NLT: "Er gibt einem Menschen die Macht, Wunder zu tun, und einem anderen die 
Fähigkeit, zu prophezeien. Einem anderen gibt er die Fähigkeit, zu unterscheiden, ob eine Botschaft 
vom Geist Gottes oder von einem anderen Geist stammt. Wieder einer anderen Person wird die 
Fähigkeit gegeben, in unbekannten Sprachen zu sprechen, während einer anderen die Fähigkeit 
gegeben wird, das Gesagte auszulegen. ”
In 1. Timotheus 4,1 "sagt der Geist deutlich, dass in späteren Zeiten einige vom Glauben abfallen und 
verführerischen Geistern und Dingen folgen werden, die von Dämonen gelehrt werden." Deshalb 
werden wir aufgefordert: "Seht zu, dass euch niemand gefangen nimmt durch hohle und trügerische 
Philosophie, die sich auf menschliche Überlieferung und die geistigen Urkräfte dieser Welt stützt und 
nicht auf Christus" (Kolosser 1,8).
Als Gläubige sollen Sie und ich heute die Anweisung beherzigen, weltliche Philosophien, fremde 
Lehren und sogar neue Perspektiven und Ideen zu prüfen, die aus dem Mund von Politikern, 
Prominenten, Gemeindeleitern und sogar Pastoren und religiösen Leitern kommen. Wir sollen alles 
prüfen, was durch unsere Fernsehgeräte, über unsere Radiowellen und über unsere Laptops und 
Telefonbildschirme kommt.

KIRCHEN, ZU DENEN GOTT SIE RUFT:
Wenn die Kirche über alles predigt, was in der Bibel steht oder worüber die Bibel und Jesus in der 
Bibel gelehrt haben, einschließlich der Endzeit, Buße, Errettung, Befreiung, Heilung, Wunder usw., 
dann folgen Sie diesen Kirchen, die das Reich Gottes predigen, alles über Gottes Wort und alles, was 
Gott einrichtet.
Beachten Sie gut: Hier ist das, was der Heilige Geist mir sagt, mit euch zu teilen, um weiter zu 
erklären, was Unterscheidung bedeutet, nur dieser spezielle Teil hier, alles davor und danach ist Teil 
der Warnung, aber es macht die WARNUNG VON GOTT noch viel klarer, das ist, was ich in meinem 
Geist fühle, was Gott sagt, um es mit euch zu teilen und ein bisschen von meinem eigenen Zeugnis. In 
meinen eigenen Worten, wie ich es verstehe, nachdem ich die Bibel gelesen habe und von Gott 
selbst und meinen großartigen Pastoren gelehrt wurde, bin ich Gott so dankbar für meine Pastoren 
und dankbar für Gott, dass er mir gezeigt hat, was er mir über die Endzeit gezeigt hat und dankbar 
für Gott, dass er mich aus der Kirche herausgeholt hat, die nicht die ganze Wahrheit über Gott 
predigt, die machtlos ist und die stagniert. Ich bin Gott so dankbar dafür, denn auch ich würde 
verloren gehen und in die Irre geführt werden, um meine Seele auf ewig in der Hölle zu verlieren 
durch all diese Täuschung, die heute in dieser Welt vor sich geht, besonders die, die mit diesem 
ganzen Kovid-Setup vor sich geht, zusammen mit der VAX, dem einen Gerät, das die Augen vieler 
Menschen hier draußen blendet und nicht weiß, dass es sie auf den breiten Weg der Zerstörung 
führt.
Mein persönliches Zeugnis endet HIER
Dies hier spricht auch zu allen Kirchen so, wohlgemerkt: Ich bashe die Kirche nicht, ich weise nur 
darauf hin, was GOTT in dieser Zeit gerade mit SEINEM Volk tut und es ist ein Teil der WARNUNG. 
Deshalb ruft GOTT gerade jetzt SEIN VOLK aus solchen Kirchen heraus und trennt den Weizen von 
den Ziegen und die Schafe von den Ziegen aus den toten Kirchen, den stagnierenden Kirchen und den 
Kirchen, die den falschen Lehren des Teufels folgen, und den Kirchen, die die Wohlfühlbotschaften 
predigen, die sagen, dass alles wieder normal wird und alles gut und Wohlstandskirchen und die 
Kirchen, die Halblügen, Halbwahrheiten predigen, WISSEN SIE, dass die teuflische Kunst zu lügen, 
indem man die Wahrheit sagt, HALBLÜGEN vermischt mit -HALBWAHRHEITEN? ?? DIE GRÖSSTE 
TÄUSCHUNG, DIE JEMALS ANGEWANDT WURDE, IST GERADE JETZT DIE TÄUSCHUNG, DIE VAX, - DAS 
MALZEICHEN DER BESTIERUNG, REITET JETZT, UND ES IST AUCH IN DIE KIRCHEN EINGESICKERT, IN 
JEDEN TEIL DER GESELLSCHAFT, NIRGENDWO BLEIBT ES UNBERÜHRT. Auch Gott zieht SEINE Leute 
aus den Kirchen heraus, die NICHT über alles predigen, was in der Bibel steht oder worüber die Bibel 
und Jesus in der Bibel gelehrt haben, einschließlich der Endzeit, Umkehr, Rettung, Befreiung, Heilung, 
Wunder usw., wie es in der Bibel in Römer 16:17 ESV heißt.
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"Ich appelliere an euch, Brüder, dass ihr euch vor denen hütet, die Spaltungen verursachen und 
Hindernisse schaffen, die der Lehre widersprechen, die euch gelehrt worden ist; meidet sie."
1. Timotheus 6,3-5 ESV
"Wenn jemand eine andere Lehre lehrt und mit den gesunden Worten unseres Herrn Jesus Christus 
und der Unterweisung, die der Gottseligkeit entspricht, nicht übereinstimmt, ist er aufgeblasen und 
versteht nichts. Er hat ein ungesundes Verlangen nach Streit und Wortgefechten, die Neid, 
Zwietracht, Verleumdung, böse Verdächtigungen und ständige Reibereien unter Menschen 
hervorrufen, die im Verstandesvermögen verdorben und der Wahrheit beraubt sind und sich 
einbilden, dass Frömmigkeit ein Mittel zum Gewinn ist."
Epheser 5:11 ESV
11 "Beteiligt euch nicht an den unfruchtbaren Werken der Finsternis, sondern stellt sie vielmehr 
bloß."
Ich bin ein demütiger Mensch, ich bin nicht perfekt und ich tue nicht so, als wäre ich besser als 
andere Menschen, GOTT SIEHT DAS HERZ EINES MENSCHEN, ER IST NICHTS WIE DER MENSCH. Ich 
bin ein Kind Gottes und das ist meine erste Aufgabe, erstens zu gehorchen, was Gott sagt, zweitens 
zu sprechen, was mein VATER IM HIMMEL MIR ZEIGT, OB GOTT MIR IN EINEM SCHRIFTSTÜCK ZEIGT, 
WENN ICH SEIN GESICHT SUCHE UND EINE FRAGE HABE, OB GOTT MIR MIT EINER BESTÄTIGUNG 
ANTWORTET UND MIR DIE BESTÄTIGUNG ZEIGT ODER MIR DURCH EINEN TRAUM ZEIGT, OB SIE 
GERNE HÖREN, WAS GOTT SAGT/SPRICHT UND SIE NICHT DAMIT EINVERSTANDEN SIND, ICH MUSS 
ES TROTZDEM SAGEN, UNABHÄNGIG VON DER BOTSCHAFT, DIE GOTT VERMITTELT. Mein Job hier ist 
es, sie zu entlarven, genau wie Epheser 5:11 sagt, dass man nicht an der Finsternis teilhaben soll. Die 
Finsternis zu entlarven, die Wahrheit zu sagen, das ist der Unterschied ZWISCHEN mir und 
jemandem, der eine Form von Frömmigkeit hat, der eine religiöse Person ist. Ich weigere mich, 
daneben zu stehen und zu sehen, wie das Böse wie ein Lauffeuer in der Welt verbreitet wird. Wenn 
ich daneben stehe und weiß, was passieren wird, und nichts sage, wäre ich dann nicht genau wie die 
bösen, bösen Menschen da draußen, die das böse Böse in dieser Welt verbreiten? Und wenn ich 
noch viel mehr Dinge weiß und gesehen habe, die Gott mir gezeigt hat, wofür ich Gott sehr dankbar 
bin, dann wiederhole ich, dass es andere Personen hier draußen in diesem Land und in der ganzen 
Karibik und der Welt gibt, die viel mehr gesehen haben als ich, und sie haben auch schon berichtet, 
was geschehen ist und was geschehen wird. Wenn ich wüsste, was geschehen ist und geschehen 
wird, und nichts sagen würde, wäre ich dann nicht genau wie die bösen, bösen Menschen da 
draußen in der Welt und die Bosheit in hohen Positionen?
Epheser 6:12 KJV
12 Denn wir ringen nicht mit Fleisch und Blut, sondern mit Fürstentümern und Gewalten, mit den 
Machthabern der Finsternis dieser Welt, mit der geistigen Bosheit in der Höhe.
Ich weigere mich, die Person zu sein, die sich nicht zu Wort meldet, ich werde tun, was GOTT MIR 
SAGT. Willst du die ganze Welt gewinnen und deine Seele verlieren, für eine VAX, für das Malzeichen 
des Tieres???
Nur um zu reisen, nur um zu kaufen, zu verkaufen, nur um für eine kurze Zeit alle Funktionen der 
Gesellschaft zu genießen, das ist nur vorübergehend. Traurig zu sagen, dass dies die letzte 
Generation ist, in der wir leben, die Dinge werden nie wieder so sein wie früher. Ich habe gesehen, 
wie die Demokratie verloren gehen wird, wie die gleiche Regierung, die Sie drängt/zwingt, das 
gleiche Vax zu nehmen, Sie in der Sklaverei haben wird, schauen Sie sich die Zeichen vor Ihren Augen 
an, wachen Sie auf!!! bevor es zu spät ist, wachen Sie auf, solange Gott noch gefunden werden kann, 
denn der Tag des Gerichts ist über uns.
Lukas 11:28 -30 KJV
Das Zeichen des Jona Verweise auf Bibelstellen (Jona 3:1-10; Matthäus 12:38-42)
28 Er aber antwortete: "Selig sind vielmehr die, die das Wort Gottes hören und ihm gehorchen." 29 
Als die Menschenmenge immer größer wurde, sagte Jesus: "Dies ist ein böses Geschlecht. Sie 
verlangt ein Zeichen, aber es wird ihr keines gegeben werden, außer dem Zeichen des Jona. 30 Denn 
wie Jona ein Zeichen für die Niniviten war, so wird der Menschensohn ein Zeichen für dieses 
Geschlecht sein.
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Gott wird Sie nicht mehr beschützen, sobald Sie das Zeichen des Tieres nehmen, welches die VAX ist, 
Sie werden von Gott getrennt sein, Sie werden nicht länger ein Mensch sein, Sie werden seelenlos 
und böse sein, Sie werden für GOTT verloren sein, und Sie werden Ihre Fähigkeit verlieren, GOTT für 
irgendetwas anzurufen, weil Sie nun Teil des Reiches der Finsternis sind, deshalb gibt es den ewigen 
Tod.
Matthäus 16: 24 - 27 NKJV
Dann sagte Jesus zu seinen Jüngern: "Wenn jemand mir nachfolgen will, so verleugne er sich selbst 
und nehme sein Kreuz auf sich und folge mir nach. 25 Denn wer sein Leben retten will, wird es 
verlieren; wer aber sein Leben um meinetwillen verliert, wird es finden. 26Denn was nützt es dem 
Menschen, wenn er die ganze Welt gewinnt und seine eigene Seele verliert? Oder was wird ein
Mensch geben im Tausch für seine Seele?" 27Denn der Menschensohn wird kommen in der 
Herrlichkeit seines Vaters mit seinen Engeln, und dann wird er jedem vergelten nach seinen Werken. 
28Wahrlich, ich sage euch, es stehen einige hier, die den Tod nicht schmecken werden, bis sie den 
Menschensohn kommen sehen in seinem Reich."
Was glauben Sie, warum Jesus sagte, dass, wenn Sie IHN verleugnen, Er Sie vor Seinem Vater 
verleugnen wird? Es gilt für jeden Aspekt Ihres Lebens, nicht nur für das, was oder wo oder wann Sie 
wählen oder denken, dass es auch gilt. Egal wo oder wie Sie IHN verleugnen - ER wird Sie verleugnen, 
sobald Sie IHN in irgendeiner Situation verleugnen. Wenn Sie Ihn verleugnen, wird Er Sie vor Seinem 
Vater im Himmel verleugnen.
Er hat das gesagt, weil das die Wahrheit ist und das ist das WORT des HERRN und es gilt für jeden Teil 
Ihres Lebens, also wenn Sie Ihn in der Vergangenheit, Gegenwart oder Zukunft oder jetzt verleugnen, 
oder wenn Sie Ihn jemals verleugnet haben, wird ER Sie vor SEINEM Vater verleugnen, das gilt auch 
für jetzt, es gilt auch für die Endzeit, die Endtage/Tribulation, das sind die Tage, in denen wir jetzt 
leben.

Matthäus 10:33
"Wer mich aber verleugnet vor den Menschen, den werde auch ich verleugnen vor meinem Vater, 
der in den Himmeln ist."

Matthäus 10:32
"Wer mich aber vor den Menschen bekennt, den werde auch ich vor meinem Vater im Himmel 
bekennen."

Ich breche hier nur die Definition der Gabe der Unterscheidung für ein Kind herunter, um es zu 
verstehen, weil so viele Menschen vom Teufel und seinen Kobolden/Dämonen vom Weg abgebracht 
oder in die Irre geführt/getäuscht werden, bis zu einem Punkt, an dem sie auf dem Weg sind, 
abgeschlachtet zu werden oder in einem Zug direkt in die Hölle mit dem Teufel zu fahren, weil sie 
schamlos unwissend sind. Zusätzlich wissen einige Menschen, dass das, was GOTT spricht/gesagt hat, 
die WAHRHEIT ist, aber sie bleiben immer noch in einem Zustand der 
Bequemlichkeit/Zufriedenheit/Glücklichsein mit all den Lügen/Täuschungen und hören auf die 
Lügen/Verzerrung der WAHRHEIT. Sie hören auf die halben LÜGEN/Halbwahrheiten, die der Teufel 
und seine Kohorten und die bösen/bösen Menschen ausgeheckt haben, nur wegen des Geistes der 
Furcht, der Angst davor, was der Mensch Ihnen antun kann, wenn Sie die besagte VAX/den besagten 
Schwindel nicht annehmen und sich nicht darum kümmern, WAS GOTT SAGT/SPRICHT/SHOWING.

Die Gabe der Unterscheidung ist eine Gabe des Geistes, die Gott den Gläubigen gibt, die Fähigkeit zu 
unterscheiden, ob eine Botschaft oder alles, was Ihnen in Ihrem Leben begegnet, direkt vom Geist 
GOTTES ist. Ein weiterer Unterscheidungstipp/Punkt, um zu wissen, ob etwas nicht von Gott ist, ist zu 
prüfen, ob die Person oder Organisation das Thema oder das, was gesagt wird, zu einem Punkt 
drängt/erzwingt, an dem Sie sich ängstlich und verängstigt fühlen und sich selbst in Frage stellen, 
wenn es Sie ängstlich macht und Sie irgendetwas tun, das Gottes Wort widerspricht und gegen das 
geht, was Gott festgelegt hat, dann ist es nicht von Gott, wie Sie in 1. Gott ist ein Gentleman; er liebt 
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uns so sehr, dass er uns immer und immer wieder warnt. Er zwingt Sie nie, etwas zu tun, das ist der 
klare Unterschied zwischen Gott und dem Teufel.
Der Teufel warnt Sie nie vor irgendetwas, er lässt einfach seine Pläne ablaufen und zwingt Sie, zu 
gehorchen und kümmert sich nicht darum, ob jemand verletzt wird oder Schmerzen hat, während er 
über Ihr Dilemma lacht, während er so tut, als ob er sich um Sie sorgt, während er es tut. z.B. wie er 
Eva in 1. Mose 3,1-7 verführte. "Die Schlange aber war listiger als alle Tiere des Feldes, die Gott der 
Herr gemacht hatte. Und sie sprach zu der Frau: "Hat Gott wirklich gesagt: 'Du sollst nicht essen von 
irgendeinem Baum des Gartens'?" Die Frau sprach zur Schlange: Von den Früchten der Bäume des 
Gartens dürfen wir essen; aber von der Frucht des Baumes, der mitten im Garten steht, hat Gott 
gesagt: Du sollst nicht davon essen und ihn nicht anrühren, sonst wirst du sterben. Und die Schlange 
sprach zu der Frau: Du wirst nicht sterben! Denn Gott weiß, dass an dem Tag, an dem du davon isst, 
deine Augen geöffnet werden, und du wirst sein wie Gott und wissen, was gut und böse ist. Und als 
die Frau sah, dass der Baum gut zur Speise war und dass er eine Lust für die Augen war und dass der 
Baum begehrenswert war, um einen weise zu machen, nahm sie von seiner Frucht und aß; und sie 
gab auch ihrem Mann mit ihr, und er aß. Da wurden beiden die Augen geöffnet, und sie erkannten, 
dass sie nackt waren; und sie nähten Feigenblätter zusammen und machten sich Lendenschurze." 
Deshalb muss man den Unterschied zwischen den verschiedenen Geistern erkennen.
1. Johannes 1-6
Prüfung der Geister.
1 "Geliebte, glaubt nicht jedem Geist, sondern prüft die Geister, ob sie von Gott sind; denn es sind 
viele falsche Propheten in die Welt hinausgegangen. 2Daran erkennt ihr den Geist Gottes: Jeder 
Geist, der bekennt, daß Jesus Christus im Fleisch gekommen ist, der ist von Gott: 3und jeder Geist, 
der nicht bekennt, daß Jesus Christus im Fleisch gekommen ist, der ist nicht von Gott; und das ist der 
Geist des Antichristen, von dem ihr gehört habt, daß er kommen soll, und der schon jetzt in der Welt 
ist. 4 Ihr seid von Gott, meine Kinder, und habt sie überwunden; denn er ist größer, der in euch ist, 
als der in der Welt ist. 5Sie sind von der Welt; darum reden sie von der Welt, und die Welt hört sie. 6 
Wir sind von Gott; wer Gott kennt, der hört uns; wer nicht von Gott ist, der hört uns nicht. Daran 
erkennt man den Geist der Wahrheit und den Geist des Irrtums.
Zu diesen Gruppen von Menschen gehören alle, die zu diesen Gruppen gehören oder mit diesen 
Gruppen von Menschen verbunden sind:
Sei es die Kirche, die bekennenden Christen, der Christenrat, sei es die Regierung, die Medizin, die 
Wissenschaft, die Bildung, die Medien, die Bank, Ihr Freund, Ihre Familie, Ihr Chef, Ihr Nachbar, 
jeder..., der die VAX vorantreibt und Ihnen sagt, Sie sollen die VAX nehmen, er täuscht, belügt Sie 
und führt Sie in die Irre, damit Sie das Zeichen des Tieres nehmen.
Matthäus 7:15
Für weitere Lektüre lesen Sie die Passage über den A-Baum und seine Frucht und die anderen 2 
Bücher in der Bibel, die diese gleiche Passage widerspiegeln. Matthäus 12:33-37; Lukas 6:43-45
15 "Hütet euch vor falschen Propheten, die in Schafskleidern zu euch kommen, inwendig aber sind 
sie reißende Wölfe."
Offenbarung 19:20 KJV
"Aber das Tier wurde gefangen genommen zusammen mit dem falschen Propheten, der in seinem 
Namen Zeichen tat, die diejenigen verführten, die das Malzeichen des Tieres hatten und sein Bild 
anbeteten. Beide, das Tier und der falsche Prophet, wurden lebendig in den feurigen See mit 
brennendem Schwefel geworfen."
2. Timotheus 3:5 KJV
"Sie haben eine Form der Gottseligkeit, leugnen aber ihre Kraft. Wendet euch ab von solchen!
Hesekiel 22:27
Ihre Beamten in ihrem Innern sind wie Wölfe, die ihre Beute reißen, Blut vergießen und um 
unlauteren Gewinns willen Leben vernichten.
Hesekiel 33:31
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So kommt mein Volk wie üblich zu dir, sitzt vor dir und hört deine Worte, aber sie setzen sie nicht in 
die Tat um. Obwohl sie mit ihrem Mund Liebe ausdrücken, streben ihre Herzen nach unehrlichem 
Gewinn.
Bitte prüfe den Geist der Botschaft. Bitte und suchen Sie auch Gott um die Offenbarung der Wahrheit 
und um Unterscheidungsvermögen, um Offenbarung 13 zu verstehen.
Jesus kommt bald wieder, finden Sie Ihn, solange Er noch gefunden werden kann.
Jeder, der den Namen des Herrn anruft, wird gerettet werden.
https://444prophecynews.com/vax-warning-nadia-isaac/ 

WARNUNG: Unruhen, Chaos, Stromausfall - Ablaufvarianten (jetzt) 
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/03/warnung-unruhen-chaos-stromausfall.html 
Quelle:
Unruhen, Chaos, Stromausfall – Ablaufvarianten   von Alexander Laurent
https://www.youtube.com/watch?v=SQFMA6o_5Ic 

Fühlt euch frei, dieses Video von Alexander Laurent - Unruhen, Chaos & Stromausfall ... an alle eure 
Kontakte zu verbreiten .... ihr wißt ja .... wenn die Pläne der Schurgenregierungen Kabale bekannt 
werden und offen einsehbar sind´.... dann ändern sie womöglich ihre Strategie .... auch Gebet kann 
helfen, die Katastrophen zumindest abzuschwächen und evtl. sogar ganz zu verhindern.  Danke für 
eure  Mithilfe.

Quelle:
Impf Warnung 
März 02, 2021 
FEBRUAR 26, 2021 4:02 PM
NADIA ISAAC
Lassen Sie mich zuerst dem Vater danken, dass er die Pläne des Feindes aufgedeckt hat, und ich gebe 
Gott all die Ehre und den Lobpreis und den Dank für diese Offenbarungen und für die Wahrheit, die 
er mir in den letzten Tagen offenbart hat. Ich hatte so viel geistige Kriegsführung, nur um diese 
Warnung zu veröffentlichen und wurde vom Feind bei zahlreichen Gelegenheiten angegriffen, um 
diese Botschaft zu verhindern.
Ich hatte einen kurzen Blitztraum am 21. Februar 2021……
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/03/impf-warnung.html 

Anmerkung hierzu:  Es wurde schon mehrmals darauf hingewiesen, daß Nasentests und Covid 19 
Impfung eine DNA-Veränderung modifizieren. Mein Verdacht, daß das etwas Gigantisches ist, 
bestätigt sich immer mehr. 
Ich vermute, daß mit der ersten Impfung  eine Zellschicht zerstört wird, wie der Vater mir sagte – 
vgl. …..  RNA Impfung  https://annamariahosta.blogspot.com/2021/02/rna-impfung.html 
und zwar am Chromosom 21 … der göttliche Funke, die Seele, also das, was uns zu Kindern Gottes 
macht …. und das durch die zweite Impfung die Umwandlung vorgenommen wird, indem die DNA 
Satans an diese Stelle implementiert wird … und dann gehört diese DNA dem Satan. Diese 
Umwandlung kann nicht mehr rückgängig gemacht werden. 

Zitat:   https://www.genome.gov/human-genome-project/Completion-FAQ 
In diesem Link sagt uns die Regierung, dass der Oberste Gerichtshof im Jahr 2003 entschieden hat, 
dass veränderte DNA nun das Eigentum desjenigen wird, der sie verändert hat. 

Quelle: (englisch) 
30 000 
März 02, 2021 
1. MÄRZ 2021 11:59 UHR
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CHERRIE ARCHER
Heute Morgen am 1.3.21 wachte ich mit den Worten 'google 30.000' auf. Was ich tat und die 
Ergebnisse sind unten.
https://444prophecynews.com/30000-cherrie-archer/ 
TNPO2 transportin 2 [Homo sapiens (human)] - Gen - NCBI (nih.gov) 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/gene/30000 
Dies ist die Regierungsdokumentation über die Experimente an der menschlichen DNA/mRNA. Es gibt 
viele Links zur Forschung durch dieses Dokument……..     
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/03/30-000.html   (in deutsch) 

Dringende Warnung:  Mögliche Auswirkungen der Beben im Süd Pazific – Kalifornien!! 
A. M. Hosta - 6.3.2021
Im Süd Pacific zwischen Vanuatu und Neu Seeland bebt das Meer (Magn. 5; 6 und mehr) Wird sich 
dies auf die tektonischen Platten, die in Californien aneinander reiben, auswirken ?
https://www.volcanoesandearthquakes.com/ 

Saturday, 6 March 2021

Sat, 6 Mar 
07:20:41 UTC

M 5.3 / 93.9km - 
[info]

South Pacific Ocean, New 
Zealand - [I felt it] - 

-28.534 / -178.297 GeoAu

Sat, 6 Mar 
07:16:32 UTC

M 5.9 / 10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New 
Zealand - [I felt it] - 

-28.42 / -177.28 GFZ

Sat, 6 Mar 
07:02:24 UTC

M 5.8 / 10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New 
Zealand - [I felt it] - 

-28.34 / -178.08 EMSC

Sat, 6 Mar 
06:05:51 UTC

M 5.3 / 33.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, 225 km NE 
of Gisborne, New Zealand - [I 
felt it] - 

-37.34512 / 
179.96387

GEONET 
(NZ)

Sat, 6 Mar 
05:44:31 UTC

M 5.0 / 152.4km - 
[info]

South Pacific Ocean, 420 km 
ENE of Gisborne, New Zealand 
- [I felt it] - 

-36.75335 / -177.87167
GEONET 
(NZ)

Sat, 6 Mar 
03:59:46 UTC

M 5.5 / 10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New 
Zealand - [I felt it]

-29.9337 / -176.8548 USGS

Sat, 6 Mar 
01:23:51 UTC

M 5.0 / 10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New 
Zealand - [I felt it] - 

-28.8754 / -178.198 USGS
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at, 6 Mar 
00:40:36 UTC

M 5.1 / 5.7km - 
[info]

South Pacific Ocean, New 
Zealand - [I felt it]

-28.328 / -177.213 GeoAu

Friday, 5 March 2021

Fri, 5 Mar 
23:48:28 UTC

M 5.1 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - -29.948 / -
176.833

GEONET 
(NZ)

Fri, 5 Mar 
23:17:30 UTC

M 5.2 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - -28.937 / -
176.852

GEONET 
(NZ)

Fri, 5 Mar 
22:34:50 UTC

M 5.1 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it]
-30.0725 / -
177.0632

USGS

Fri, 5 Mar 
22:25:01 UTC

M 5.1 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it]
-28.4665 / -
175.8926

USGS

Fri, 5 Mar 
21:33:23 UTC

M 5.4 / 
12.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, 209 km NE of Gisborne, 
New Zealand - [I felt it] - [reports] - 

-37.42514 / 
179.8055

GEONET 
(NZ)

Fri, 5 Mar 
20:52:42 UTC

M 5.1 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - -29.435 / -
176.492

GeoAu

Fri, 5 Mar 
20:31:41 UTC

M 5.3 / 
33.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - 
[reports] - 

-30.10045 / -
176.0957

GEONET 
(NZ)

Fri, 5 Mar 
20:26:35 UTC

M 5.6 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - -30.222 / -
176.986

GEONET 
(NZ

Fri, 5 Mar 
20:20:40 UTC

M 5.0 / 
12.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - -29.71834 / -
175.9128

GEONET 
(NZ)

Fri, 5 Mar 
19:40:35 UTC

M 5.5 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it]
-28.1922 / -
177.7529

USGS

Fri, 5 Mar 
19:37:12 UTC

M 5.7 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - -28.33 / -
178.27

GFZ

Fri, 5 Mar 
19:35:54 UTC

M 5.5 / 
2.0km - 
[info]

South Pacific Ocean - [I felt it] - 
-33.46 / -
164.27

EMSC

Fri, 5 Mar 
19:34:52 UTC

M 5.3 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - -30.329 / -
177.057

GEONET 
(NZ)

Fri, 5 Mar 
18:57:22 UTC

M 5.2 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - -28.31 / -
176.96

GFZ

Fri, 5 Mar 
18:57:09 UTC

M 5.2 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - -30.296 / -
174.956

GeoAu

Fri, 5 Mar 
16:20:20 UTC

M 5.1 / 
10.0km - 

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - -28.67 / -
176.42

GFZ
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[info]

Fri, 5 Mar 
15:16:46 UTC

M 5.0 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it]
-29.2127 / -
176.6947

USGS

Fri, 5 Mar 
15:00:40 UTC

M 5.1 / 
44.7km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - -30.456 / -
175.826

GeoAu

Fri, 5 Mar 
14:24:50 UTC

M 5.7 / 
33.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - 
[reports] - 

-29.39796 / -
175.58101

GEONET 
(NZ)

Fri, 5 Mar 
13:00:42 UTC

M 5.2 / 
10.0km - 
[info]

South Pacific Ocean, New Zealand - [I felt it] - -29.45 / -
176.74

GFZ

Siehe unter 
https://www.volcanoesandearthquakes.com/ 

Australia and California!
MARCH 5, 2021 10:14 AM
MCKANA
https://444prophecynews.com/australia-and-california-mckana/ 
Jesaja 55:6-11 (KJV)
6 Suchet den Herrn, solange er zu finden ist, rufet ihn an, solange er nahe ist:
7 Der Gottlose verlasse seinen Weg und der Ungerechte seine Gedanken und kehre um zum Herrn, 
so wird er sich seiner erbarmen, und zu unserem Gott, denn er wird reichlich verzeihen.
8 Denn meine Gedanken sind nicht eure Gedanken, und eure Wege sind nicht meine Wege, spricht 
der Herr.
9 Denn wie der Himmel höher ist als die Erde, so sind auch meine Wege höher als eure Wege und 
meine Gedanken als eure Gedanken.
10 Denn gleichwie der Regen vom Himmel fällt und der Schnee vom Himmel und kehrt nicht wieder 
dahin zurück, sondern tränkt die Erde und läßt sie aufgehen und knospen, daß sie dem Sämann 
Samen und dem Esser Brot gebe:
11 Also wird mein Wort sein, das aus meinem Munde geht; es wird nicht leer zu mir zurückkehren, 
sondern es wird vollbringen, was mir gefällt, und es wird gelingen, wozu ich es gesandt habe.
Australien
(VISION VOM 5. MÄRZ 2021, 7:00 UHR)
Ich wachte um 5:00 Uhr morgens auf und konnte nicht wieder einschlafen.
Um 7:0 Uhr, in der Mitte zwischen den beiden Zuständen des Wachseins und des Kampfes um den 
Schlaf, sah ich einen Halbkreis in der nordwestlichen Region von Australien. Der Halbkreis ist wie eine 
hellrote Sichel, die zur Hälfte auf dem Ozean und zur Hälfte auf dem Land liegt. Er befindet sich am 
gegenüberliegenden Ende, im Norden, der Hauptstadt Perth.

Der Herr hat mir ein Mega-Erdbeben in der gleichen Region gezeigt, das hier Anfang letzten Jahres 
gepostet wurde. Dies ist eine Bestätigung für die erste Vision, und noch wichtiger, eine Warnung für 
die Nähe der Zeit. Das Beben liegt in der Region der bekannten Darling-Verwerfungslinie. "West Cost 
Australia-Mega Earthquake, MCKANA JULY 6, 2020" https://444prophecynews.com/west-cost-
australia-mega-earthquake-mckana/ 

Warnung an Kalifornien!
Kurz nach der ersten Vision um 7:00 Uhr morgens wird mir zu verstehen gegeben, dass der Tag für 
Kalifornien nahe ist, sehr nahe, an dem das große Beben kommen wird.
Inzwischen wissen alle, was auf Kalifornien zukommt. Dieser Tag ist sehr nahe. Lasst die Warnung 
ergehen.
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DRINGENDE WARNUNG: Eine Explosion & ein Erdbeben...eine GROSSE VERÄNDERUNG!
MÄRZ, 5, 2021 4:20 PM
ELIZABETH MARIE
LATTERRAIN333.WIXSITE.COM/LIFELINE/
 
Botschaft gegeben am 17. Februar 2021 während des Gebets. Der HERR gibt mir keine Daten, daher 
weiß ich nicht, wann dies geschehen wird!
 
BOTSCHAFT:
 
"Großes Leid wird über das Land kommen. Es wird über die Ungerechten und die Gerechten 
gleichermaßen fallen. Der einzige Unterschied wird sein, dass ich für MEINE EIGENEN da bin, um sie 
in ihrer Zeit der Not zu trösten, ihnen zu helfen....und sie zu leiten!
 
Es wird ein Ereignis kommen, das katastrophal sein wird. Es wird die ganze Erde SCHÜTZEN und 
ROCKEN. Es ist ein Erdbeben, das nach einem B L A S T kommt. Es wird viele Dinge in Bewegung 
setzen. Die Explosion wird nachhallen und der Auslöser sein, der die bereits instabilen tektonischen 
Platten lockern wird!
 
Es wird eine GROSSE VERSCHIEBUNG mit dieser GROSSEN ERSCHÜTTERUNG geben!
 
Auf die eine oder andere Weise wird es die GANZE WELT betreffen! ICH WARNE MEIN VOLK, damit 
sie nicht unvorbereitet getroffen werden. Sie werden wissen, welche Zeit es ist! Es wird die ZEIT DES 
ENDES einläuten, in der sich alle Prophezeiungen bewahrheiten werden.

Es wird viele aus ihrem SCHLAFENDEN STUPOR aufwecken, der über sie gefallen ist! Für einige wird 
es zu spät sein, um Buße zu tun. Für andere wird es eine ZWEITE CHANCE geben, um umzukehren 
und mit ihrem Schöpfer ins Reine zu kommen!

Die 3 TAGE DER DUNKELHEIT werden kommen. Eine Zeit der Läuterung der Seele für viele....und für 
andere eine Zeit des extremen Schreckens, wenn sie der Wahrheit über ihre Seelen 
gegenüberstehen.

Dann werde ICH kommen und MEINE EIGENEN vor dem SCHRECKEN retten, das dann über alles 
verbliebene Fleisch ausgegossen wird. Schaut auf MICH, um in den WOLKEN zu kommen, während 
ICH Euch zu MIR bringe!

Genau wie in den TAGEN NOAHs....genau wie in den TAGEN LOTs, so werden diese Tage sein! 
Bestrafung für die Bösen.....Gnade für die, die an MICH glauben!

BEREITET eure Herzen vor MIR!
Demütigt euch und R E P E N T!
Kehret viele zu MIR zurück!
SCHREI, und ICH werde hören!
VERGESSEN SIE MICH NICHT während dieser kommenden Ereignisse!
HÄLT SICH AN jedes Wort, das in MEINEN SCHRIFTEN steht!
Findet KOMFORT in MEINEM HEILIGEN GEIST
 
ICH BIN immer mit Euch,
EUER BRÄUTIGAM & RETTER,
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JESUS"
 
Dann fragte ich den HERRN nach dem "BLAST", und ich hörte: 
"ES wird nicht durch MEINE HAND geschehen, aber ICH werde es zulassen"
 
Dann hörte ich:
"Grievous Message"
 
"Grievous:"
Kummer, Schmerz oder Qualen verursachend.
Ernst oder schlimm; schwerwiegend.
Kummer oder Leid verursachend; betrübend; schwer zu ertragen; bedrückend.

 ISAIAH 13
ISAIAH 26
https://444prophecynews.com/grievous-warning-a-blast-earthquake-a-great-shift-elizabeth-marie/ 

  

Jetzt werden sie gereinigt 
A.M. Hosta 
8.3.2021 

Geliebte Sternengeschwister! 
Vielleicht fragt ihr euch wegen mir – wer ist das? Und ich möchte euch sagen, daß ich mich nicht als 
Prediger verstanden wissen möchte. Ich möchte euch sagen, daß ich das Glück habe, daß ich seit nun 
über 4 Jahren mit unserem Vater im Geiste von Geist zu Geist kommunizieren darf und daß er mir 
alles Wesentliche, was für mich und die Menschen wichtig ist, im richtigen Moment sagt. 
Vater hat zu mir gesagt: „Du hast sie gelehrt – jetzt werden sie gereinigt.“ 

Und er hat gesagt: „Bring mir alle, die so sind, wie diese.Ihr seid die Enkel der Dritten Zeit.“ 

In Jesus waren wir Söhne und Töchter Gottes. In Christus sind wir die Enkel der Dritten Zeit, der 
Epoche des Heiligen Geistes. Jesus ist das menschgewordene Wort; Jesus war der Name für den 
Erdenkörper von Christus. Christus ist der Sohn des Vaters, aber wir dürfen uns ihn nicht getrennt 
vom Vater vorstellen, denn er und der Vater sind nur EINER. Christus ist eben das WORT des Vaters, 
ohne daß er jemand anderes ist, als der Vater selbst. 
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Maria ist ebenso ein Teil des Vaters; sie ist die zartfühlende, mütterliche Liebe im Geist des Vaters. In 
der zweiten Zeit ließ er sie als Frau inkarnieren, jedoch war sie nur äußerlich eine Frau – innerlich, so 
sagte mir der Vater, war sie ein Mann. Sie ist eben der Heilige Geist in der Dreieinigkeit Gottes und 
nicht getrennt vom Vater, sondern eins mit seinem Geist. Diese drei, der Vater, der Sohn und der 
Heilige Geist sind eben nur EINER – der Schöpfer der Welten und aller Wesen. 
Das WORT bedeutet: 
Brot, Seelenspeise auf der Pilgerreise der Wesen, Reinigung des Geistes in den Wesen, Lösung und 
Antwort auf die Fragen der Menschen, Unterweisung, Wegführung, Gesetz der Liebe Gottes, 
Wissenschaft des Geistigen Lebens, Lehre der Weisheit des Vaters, das ist sein Erfahrungsschatz, den 
er uns gibt, damit wir ihn kennenlernen und ihm näherkommen auf dem Aufstiegsweg zurück ins 
Vaterhaus. Je besser wir ihn kennenlernen und verstehen (wie ein Student seinen Professor), desto 
ähnlicher werden wir ihm und desto vollkommener entwickeln sich in uns unsere göttlichen 
Tugenden, ohne die es uns nicht möglich wäre, heimzukehren zum Vater der Welten. 

Mein Gebet: 
Ich gestehe, heiligster Weltenlenker, daß ich dich überhöhrt habe in meinem äußerlichen Tun und 
dein Herzklopfen in mir nicht wahrgenomen habe, dein Klopfen an meine Herzenstür. Ich war zu sehr 
damit beschäftigt, ihnen  dein WORT zu übermitteln, aber sie wollen dich nur selber suchen und sich 
nur in ihren eigenen Herzen mit dir verbinden, jene, die schon aufgewacht sind in ihrem Geist, in 
ihrer Erkenntnis um das Wissen der Weisheit in dir. Jedoch weiß ich, daß viele noch schlafen und 
daher deine heilige Inspiration benötigen. Dafür hast du mich an diesen Ort gebracht, damit ich dies 
tue. 
Siehe es mir nach, o heiligster Weltenlenker, daß ich nicht da war, als du in mir geklopft hast – siehe, 
hier bin ich – ich bin jetzt bei dir, o geliebter Vater, um in mir auf dich zu lauschen. 

Mitten in der Nacht bin ich dann aufgewacht und hörte die folgenden Worte des Vaters zu mir sagen: 
„Ihr da, hütet euch, nehmt euch in Acht …. Lachen… Witzeln … Regel: Du sollst den Herrn, deinen Gott 

alleine …“ 

abeten, ihn als Einzigen und keinen anderen neben ihm. 
Bitte verzeih, ich habs ja auch bemerkt, daß ich das gemacht habe. Ich wollte meinen Mann 
ermutigen, er war so gebrochen (3 x Woche Nasentest mit Nanochips und er konnte sich nicht 
dagegen wehren) – aber ich habe es wieder falsch gemacht (lachen, kichern) Ich war doch auch so 
betrübt wegen dieser Sache. Es tut mir leid, Vater, bitte vergib mir. 
„Bereue!“ 

Ich bereue, Vater. 
In so einer Gemeinschaft, die wollen Spaß haben bzw. ich seh es so … so war es auch in meiner 
irdischen Familie als Kind … erst das Drama und dann das kichern (das ist schräg weil es die Wahrheit 
überlagert und den Charakter verbiegt) 
„Die Patienten … Hinweise geben …. Mann.“ 

Ich werde es ihm sagen, daß er das nicht bei den Patienten machen soll. 
„Lieben … immer ärger lieben … sie retten…. und bedanken.“ 

Ja, Vater, ich danke dir von Herzen. 
„Die gleiche, meckern ….“ 

Ja, das sehe ich ein. Ich habe über die Maßnahmen der Regierung gemeckert.  Danke für den 
Hinweis. 
„Genau das tun…“ 

Das mit der T. ist dann wohl nicht das Richtige, oder? 
„Wenn du leben willsch… am besten war es, wo du allein …… liebe …. Traurig … Grund: Faulheit.“ 

Ich verstehe, ich bin vom Weg abgekommen. Mein Mann ist immer so lang weg, wenn er im Einsatz 
ist und dann tue ich nicht viel, wenn er da ist, um für ihn da zu sein. Jedoch, du sollst Gott allein 
anbeten und keinen anderen… 
„Das ist Welt … STEH!“ 
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Bitte, erinnere mich und hilf mir zu stehen. Ich bereue meine Schwäche und daß ich umgefallen bin. 
Ich sag es ihm. Hast du noch etwas, was du mir sagen willst? 
„Gebet … fromm…. Glauben …. Vertrauen … sei still.“ 

„Schule …. Transformieren..“ 

Diese Erfahrungen mit den Maßnahmen der Herrschenden Elite, meinst du? 
„Erzähl …. Lobby …. Gesundheit …. Dann jetzt zuhause sein.“ 

Ja, was soll ich sagen: Die Herrschenden Lobbyisten haben sich eben das Gesundheitswesen 
rausgepickt, um mit ihren Impfmaßnahmen zu beginnen und dort ein fürchterliches Chaos gestiftet. 
Wie viele sind schon nach dieser Gen-manipulierenden-Impfung gestorben – an der Impfung, die 
angeblich schützen soll. Aber dies ist ein sehr komplexes Thema und würde hier den Rahmen 
sprengen. Vater hat mir schon 2019 geraten, in Rente zu gehen und seit Mai 2020 bin ich im 
Vorruhestand gewesen und seit Januar 2021 bin ich Rentnerin. Ich kann jetzt von zuhause aus 
arbeiten für  den Vater und für unsere kleine Familie, meinen Mann, die Goldfische und den Garten. 
„Kuchen, nicht so viel…. Bestrafung …. Ich möchte dich retten.“ 

Tut mir leid. Aber sonst hast du mir ja auch immer Herolde geschickt, die mich warnen. 
„Impfen!“ 

Wollen Sie meinen Mann jetzt impfen? 
„Die Absicht Satans ist, daß er eine Mauer errichtet, die ewig ist, zwischen den seinen und den 

meinen. Ewige Trennung.“ 

Ja. Durch die Entscheidung zur Impfung wird eine Schicht in unserer DNA zerstört (an der das 
göttliche Genom ist) und bei der zweiten Impfung wird diese Schicht durch das Gel im Impfstoff 
ersetzt mit der DNA Satans. Es gibt seit 2003 ein Gesetz, nach welchem die DNA jenem gehört, der 
sie verändert. Also gehört die DNA dann Satan, wenn man sich impfen läßt mit diesem Impfstoff. 
Vater, nimm mich und verschone ihn, er ist ein freundlicher, friedlicher Mann, der überall Frieden 
stiftet. Ich nicht – meine Zunge! 
„Tritt ein für ihn.“ 

„Heute morgen. Brav. Interessiert mich.“ 

„Verwandle ihn in Frieden und Fülle.“ 

Ja, bitte, Herr, verwandle ihn in Frieden und Fülle. 
„Du kannsch es.“

 Danke. 
„Es brodelt!“ 

Ich fühle das auch in mir … diese Schwingung … ein zittern in mir, in meinem Herzen… ja. 
Sie verklopfen sich schon, die Politiker – finden keine Ruhe und keinen Frieden – suchen immer mehr 
wie sie uns quälen können. Sie wissen, ihnen bleibt nicht mehr viel Zeit dafür. 
„Cancer… du angerichtet .. er blüht … Medizin!“ 

„Bleib!“ 

Wie hab ich denn das gemacht? Ich hab doch diese Tests verhindern wollen, dass sie es mit ihm 
machen. Die Nasentests, die ein  DNAAbstrich sind und Nanochips enthalten, die selbständig ins 
Gehirn wandern als Basis für die DNA-Umwandlung. Vater, in deine Hände empfehle ich seinen Geist. 
Vision: 
Ich sehe – aus einer Box werden lauter shwarze, winzige Dinger herausgeschütet auf etwas im Raum.

„Damit er wächst (der Tumor im Gehirn von den Metallteilchen) und es wieder neuen gibt.“

Mein Mann wurde 3x die Woche in der Nase getestet im Februar und im März wird er 1 x die Woche 
in der Nase getestet. 
Ich will meinen Mann bitten, zum Arzt zu gehen, das Gehirn untersuchen zu lassen auf Tumor. Da 
sehe ich
Wie der Vater in mir den Kopf schüttelt, ablehnt, verneint und sagt: Bei 5 km (?) nicht.“ 

Was meinst du damit, bei  5 km nicht.
„Laß ihn. Komm. Romantisch.“ 

Machst du ein Wunder bei ihm? 
„Impfstoff… Bleib…. Gesund.“ 
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Das verstehe ich nicht. Du sagtest, daß er blüht, der Krebs. Vater, in deine Hände empfehle ich seinen 
Geist. Was sonst könnte ich noch tun? 
Vater hat mir gesagt, daß wir (mein Mann und ich) nicht klettern mußten (aufsteigen), wir waren 
immer bei ihm. Es sah schon oft mehr als gefährlich aus… Vater hat es immer wieder aufgelöst … also 
ein Wunder gewirkt. Vertrauen ist, was er von uns will. Unerschütterlichen Glauben. 

Aquarium 

Unsere Goldfische haben also Junge – sie sind nun 6 Tage alt – wie Kaulquappen. 
Bis morgen ernähren sie sich noch von ihrem Dottersäckchen. Das Wasser habe ich getestet.
Die schwimmenden Pflanzen sorgen für Sauerstoffzufuhr. Das Wasser ist richtig. Kaum NO³ Nitrit, 
kein NO² Nitrat, weiches Wasser (Gesamthärte und Kleine Härte sind im Normbereich), pH 6,8, kein 
Chlor – normales Leitungswasser von uns. 1 xWoche Wasser wechseln. 
Ab morgen zu füttern beginnen. 1 Ei mit etwas Wasser verquirlen und im Wasserdampfbad ca. 10 
Min. dünsten, dann in kleinen Stückchen ins Wasser geben. 
Videos dazu:
Wie Goldfische brüten:    https://www.youtube.com/watch?v=T3DT2TwhL-0 
Goldfischbrut vom 1. bis 90. Tag  https://www.youtube.com/watch?v=vBhdVnszm4Y 
Die vier besten Goldfischbabyfutter  https://www.youtube.com/watch?v=qQaJ3x9GKQQ 

Für mich gehört das Thema Geburt von  Kindern und Goldfischebabies zusammen …. Jedes Tier ist 
wie jeder Mensch ein Geistwesen, aus dem Schöpfer der Welten und aller Wesen hervorgegangen
 … die Tiere sind nur noch jünger als die Menschenwesen und daher noch auf einer anderen Ebene … 
aber später werden auch sie einmal als Menschen inkarnieren
Jene, die das als zweitrangig ansehen, die Geburt von Goldfischen, die Tiere als zweitrangig ansehen, 
die sind aus meiner Sicht noch nicht reif genug, um die Zusammenhänge zu verstehen… man kann 
nicht das Leben von Menschen getrennt sehen von dem Leben der Tiere …. Die Tiere gehören 
genauso zum Kreis des Lebens dazu … das ist mein Wissensstand … nur unreife Menschen werden 
das von sich weisen. 
Mein Gebet heute morgen:
Siehe es mir nach, o heiligster Weltenlenker, daß ich nicht da war, als du in mir geklopft hast – siehe, 
hier bin ich – ich bin jetzt bei dir, o geliebter Vater, um in mir auf dich zu lauschen.. in der Nacht 
entwickelte sich dann eine Kommunikation mit dem Schöpfergeist des Vaters in mir .... es ging auch 
um die Toskana dabei .... ich fragte, ob es vielleicht der falsche Weg sei (ich spüre Gegenwind)... er 
antwortete spontan .... "Wenn du leben willst ... " gern würde ich den ganzen Beitrag mit euch teilen 
...... aber ich habe irgendwie die Wahrnehmung, daß ihr mich für einen Prediger haltet ... für 
weltfremd oder für einen Dogmatiker - das entspricht nicht der Wahrheit ... ER hat mich aus einem 
bestimmten Grund an diesen Ort gebracht ... für die, die noch nicht aufgewacht sind .... er sagte mir: 
"Du hast sie gelehrt ... jetzt werden sie gereinigt." Das ist mein Job ... und meine Wahrheit habe ich 
aus meinem Geist
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Das Gold ist ausgestreut 
A.M. Hosta 
9.3.2021
Vor allem aber lasst nicht nach, einander zu lieben. Denn »Liebe sieht über Fehler hinweg«.
1. Petrus 4:8

Als ich um Mitternacht aufgewacht bin, hörte ich diese Worte in meinem Geist: 
„Sei in jedem der fünf Teile deines Hauses willkommen.“ 

(Gemeint sind meine Ebooks: HOSTA, PRISCILLA, Regentschaft, WIND, LUCIDA)
Ich seh den Initiator von C. bildlich in meinem Geist und Vater sagt:

„Er liebt.“ **

Ich bleib lieber hier. Einmal angepißt – immer angepißt. 
„Dezember. Du hast Angst. Ich komm.“ 

Wenn erst alle geimpft sind geht’s los. Dann darf man ohne den Impfpaß nicht mehr reisen, nicht 
mehr einkaufen, nicht mehr arbeiten – das ist dann nur noch für die, die geimpft sind und Satan 
gehören. 
„Das JETZT  ZUVOR  ist heilig.“  (??) 

„Nimm gerne teil.“ 

Die Schläfer sind es, die zurückweisen, anpissen. Es ist ihre Unwissenheit, ihr Mangel an Weisheit und 
Erkenntnis des Göttlichen Gesetzes, die weh tut, verletzt, zurückweist. Sie sind Roboter und so 
agieren sie. Es sind jene, die Jesus gekreuzigt haben, weil sie nichts von seiner Lehre verstanden 
haben. 
** Du liebst. Sie nicht. 
„Storl. Permacultur.“ 

„Weise.“ 

Jesus war Gott, dem Geiste nach. Er hat sich selbst in eine Essener Familie inkarniert. Er war Syrer, 
Araber, so sagte er mir. 
Die Lehren der Essener sind mindestens 8 – 10 000 Jahre oder älter. Abraham war Essener. Moses 
war Essener. David, Josef, Maria – alle Essener. Sie haben mit ihrem heiligen Wissen Wüsten 
fruchtbar gemacht und ihren Überfluß mit den Bedürftigen geteilt. Sie führten einen Lebensstil, der 
sie 120 Jahe und älter werden ließ. 
Sie haben ihren Solarplexus nackt in der Sonne gebadet und aufgetankt und sich durch ihre 
Kaltwasserwaschungen / Bäder gekräftigt und abgehärtet. Deshalb waren sie fähig, übermäßige 
Schmerzen auszuhalten wie Jesus bei seiner Marter. 
Die Kirchen haben sich dieser Lehren bemächtigt, aber sie haben sie nicht verstanden und 
mißbraucht. Sie sind das göttliche, unveränderliche, ewige Gesetz, welches die Liebe ist. 
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Die Essener verehrten die Kräfte des Himmelvaters und die Kräfte der Erdenmutter in ihren täglichen 
‚Kommunionen‘, d.h. Betrachtungen dieser essentiellen Urkräfte. 
„In dieser Not kann ich dir nicht ….“ 

kannst du dich nur zurückziehen für einen Moment…. 
„geht aus sich heraus…“ 

Und macht sich verwundbar…. 
„direkt und gerade …..   diese Schwerter sind auf mich gerichtet.“ 

„Bleib.“ 

„Das Gold ist ausgestreut in die Gassen ….. wer wird es aufheben … wer es zertreten und achtlos 

daran vorbeigehen….. die Diener sammeln es in ihre Schublade… die Bösen wollen es nicht ehren.“ 

An ihren Früchten sollt ihr sie erkennen. 
Ein Lied erklingt in meinem Geist:
„Lobet und preiset ihr Völker den Herrn… freuet euch seiner und dienet ihm gern…. All ihr Völker lobet 

den Herrn.“ 

„Die Diener sind die wahren Menschen, aber sie merken es nicht, sie haben den wahren Menschen 

noch keine Beachtung geschenkt. 

Wehe euch, wenn der Herr kommt, um die seinen zu zählen. Den Dienern sendet er jeden Tag seinen 

Frieden, sein Licht und seine Wahrheit.“

Er ist euer Verteidiger.
„Schweig. Ehre du den Herrn.“ 

„Brav.“ 

„Du bist willig. Ich kann dir nur geben, was offensichtlich ist.“

Ja, aber viel mehr ist noch im Verborgenen. 
„Hauptsache, du lullsch dich nicht ein in Unwahrheiten.“ 

„Gas fällt aus“ 

Nordstream 2 …. Ich wußte es. Die werden uns das Gas abstellen. 
„When we trust … du liebst es.“ 

Ja. Ich will leben.  
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/03/das-gold-ist-ausgestreut.html 

Der Antichrist kommt (Sommer 2022) - NWO - NWR - Neue Weltordnung - Neue Weltreligion - 3. 

Tempel Jerusalem -  Dies ist eine Warnung !!!   Alarmstufe Rot für alle, die Christus treu sein 

werden ... denn der AC wird Städte niederbrennen wie Nero - plündern und morden - vor allem 

jene, die sich weigern, ihm zu folgen .....

Präsentation des neuen Weltkönigs
4. MÄRZ 2021 11:39 UHR
ANNO.DOMINI.144K
11. Oktober 2018

In einer Traumvision sah ich eine Vielzahl von Menschen, die meisten von ihnen verarmt, in einem 
Amphitheater im Freien versammelt. In einer audiovisuellen Präsentation wurde den Menschen ihr 
NEUER WELTKÖNIG vorgestellt, der behauptete, er sei ein GOTT. Die Präsentatoren stellten 
Konserven für die Menschen bereit. Ich beobachtete, wie eine Frau eine Dose Fleisch öffnete, es 
kostete und feststellte, dass es Katzenfutter war. Sie und die anderen waren so hungrig, dass sie das 
Katzenfutter für eine Delikatesse hielten.

Ohne Gott als euren König steht euch genau das bevor. IHR NEUER WELTKÖNIG WIRD WIE DER 
VERRÜCKTEN RÖMISCHE KAISER NERO SEIN, der in seinem Wahnsinn und seiner Arroganz Rom, den 
Sitz seines Reiches, niederbrannte und die Schuld dafür den Christen gab. Dieser König wird Städte in 
einem planetarischen Ausmaß verbrennen, um Platz für seine "künstlerische" Vision zu schaffen. 
LESEN SIE DAS BUCH "QUO VADIS" UND LERNEN SIE.
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Offenbarung 13:1-9 (KJV)

1 Und ich stand auf dem Sand des Meeres und sah ein Tier aus dem Meer steigen, das hatte sieben 
Häupter und zehn Hörner und auf seinen Hörnern zehn Kronen und auf seinen Häuptern den Namen 
der Gotteslästerung.
2 Und das Tier, das ich sah, war gleich einem Panther und seine Füße wie Bärenfüße und sein Maul 
wie ein Löwenmaul; und der Drache gab ihm seine Macht und seinen Sitz und große Gewalt. 
3 Und ich sah eines seiner Häupter, als wäre es tödlich verwundet, und seine tödliche Wunde wurde 
geheilt; und die ganze Welt wunderte sich über das Tier.
4 Und sie beteten den Drachen an, der dem Tier die Macht gab, und beteten das Tier an und 
sprachen: Wer ist dem Tier gleich, wer kann mit ihm Krieg führen?
5 Und es wurde ihm ein Mund gegeben, der redete große Dinge und Lästerungen, und es wurde ihm 
Macht gegeben, zweiundvierzig Monate zu bleiben.
6 Und er tat sein Maul auf zur Lästerung gegen Gott, zu lästern seinen Namen und seine Wohnung 
und die im Himmel wohnen.
7 Und es wurde ihm gegeben, mit den Heiligen zu streiten und sie zu überwinden; und es wurde ihm 
Macht gegeben über alle Geschlechter und Sprachen und Völker.
8 Und alle, die auf Erden wohnen, werden es anbeten, deren Namen nicht geschrieben sind in dem 
Lebensbuch des Lammes, das erwürgt ist von Anfang der Welt.
9 Wenn jemand ein Ohr hat, so höre er.
https://444prophecynews.com/presenting-the-new-world-king-anno-domini-144k/ 

Bald rufe ich das Neue Licht aus
A.M. Hosta 
Am 2. Mai 2020 sagte der Hl. Geist in mir: 
"You are ready. (Du bist bereit) Polizei!! Der Schöpfer ist die Polizei."

"Ihr habt keine Ahnung. Daher sagt ihr: ‚Haltet euch fern.‘ Grippe wars, sonst gar nichts."

"Bald rufe ich das neue LICHT aus."

"Jerusalem "
(In ein bis zwei Jahren ….  Im dritten Tempel... den Antichrist... in der Mitte der Trübsalszeit … Wer 
wird ihm widerstehen?)
https://annamariahosta.blogspot.com/2020/05/bald-rufe-ich-das-neue-licht-aus.html 

Am 20.1.2019  (Buch:  WIND) sagte Jesus zu mir:
„Der Bridegroom kommt und regiert von Deutschland aus. Es ist Liebe.“

 „7 Jahre, von jetzt an, wird das Lamm eine siebenjährige Periode lenken, wo sie gereinigt werden.

Ich werde Satan binden und der Antichrist wird die Welt regieren.“

vgl.
Die siebenjährige Trübsalszeit ist hier 
A.M. Hosta 
20.2.2021 
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/02/die-7-jahrige-trubsalszeit-ist-hier.html 

Anmerkung von A.M. Hosta 
‚7 Jahre von jetzt an‘  - also vom 20.1.2019 an 
Das bedeutet: 
Die Trübsalszeit beginnt am 20.1.2019 und endet am 20.1.2026…. 
Der Antichrist kommt in der Mitte der Trübsalszeit, also am 20. Juli 2022 und bleibt bis 
20.1.2026…. 
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Was ist der Grund für die starken Schwingungen (Beben) der Erde? 
Die Erde wurde erschaffen, um in ihren Eingeweiden die gefallenen Seelen zu bergen. Es gibt dort 
geborene und nicht in einem Körper geborene, gefallene Geistwesen. Entzündet sich nur eines im 
Zorn, so entzünden sich alle anderen und es entsteht ein Kampf. Gott sendet sodann besänftigende 
Wasserengel, um die Kontrahenten voneinander zu trennen und an separate innere Orte zu 
bringen…. Manchmal speit dann auch die Erdoberfläche Feuer und durch die Wasser Dampf und 
schwarze Wolken…. Erdspalten und Sinklöcher entstehen, um Dampf aus dem Inneren der Erde 
abzulassen … würde das nicht geschehen, würde sich die ganze Erde entzünden und in einem 
Augenblick zerstört werden…. so auch Sonnen im Universum. Sie entzünden andere Sonnen …. Eine 
Eruption verhindert die Zerstörung des Universums… es wird Dampf abgelassen.
Lebt unter einer Million Menschen, die Gott vergessen haben und ihn nicht mehr ehren, auch nur ein 
Mensch, der Gott erkannt hat und ihn ehrt, so verschont Gott um des einen Willen die ganze 
Million…. 
Dies hat niemand in der Wissenschaft je erkannt! Deshalb hat Jesus es dem Jakob Lorber erklärt. 
https://www.youtube.com/watch?v=roG50ZGy7zg&t=4s 

Dies ist es, warum zur Zeit auf der Erde so viele Erdbeben und Vulkanausbrüche, Fluten und 
Erdspalten, Erdrutsche und Sinklöcher und viele andere und menschliche Katastrophen  in 
Erscheinung treten. Man erkennt und ehrt Gott nicht als Schöpfer und Vater aller…… 
Prophetische Ereignisse … Rußland, Brasilien, Israel …. 
https://www.youtube.com/watch?v=9GShn94bV7Q&t=77s 

Orbs - Bedeutung, Form und Aussehen
Orbs übersetzt bedeutet Ball - runde Fläche. Orbs werden auch als Energie-, Informations- oder 
Lichtkugel bezeichnet. Entsprechend der Manifestation ihres geistigen Wesens können sie sich als ein 
rundes, ein schemenhaftes oder transparentes Gebilde zeigen. Ihre Oberfläche kann farbig, rein 
weiß, vollkommen strukturlos sein oder ein Muster aufweisen.  Vergrößert zeigen sie oftmals 
wunderschöne Mandalas. Manchmal kann man auch Gesichter auf ihnen erkennen. Ein Orb kann 
ebenfalls seine Form verändern, wenn er aktiv Schutz ausstrahlt oder eine besondere Energie oder 
Information überträgt. Orbs, die sich schnell bewegen sehen aus als wären sie in die Länge gezogen, 
gestreckt oder dünn und schlangenartig. Manchmal haben sie einen Schweif oder hinterlassen eine 
Lichtspur.
Dort wo energetisch „etwas los ist“ erscheinen Orbs oftmals in Massen, die sich dann bis zu einer 
Nebelwolke formieren können……. Weiterlesen  (Bedeutung von Farben wie rot: Schutz ist aktiviert) 
Blau ist mit geistiger Energie und psychischer Wahrheit verbunden … 
http://www.parahunterskarlsruhe.team/orbs.html 
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Die Hirten – das ist eine Ergänzerkraft in dunklen Zeiten 
A.M. Hosta
14.3.2021

Mitten in der Nacht bin ich aufgewacht und hörte den Geist des Vaters in mir diese Worte sprechen: 
„Ich schaff es nicht allein auf der Erde zu bleiben.“ 

Ich bin Mensch-sein-Mensch-bleiben-Menschen  gefolgt und habe erkannt, daß es nicht mein Weg 
ist, weil sie esoterisch orientierte Wege bevorzugen. Esoterik ist die Religion des falschen Lichts des 
Antichrist (Satans), um so viele Menschen wie möglich zu sich in sein materielles Reich zu ziehen. 
Jetzt gehen sie alle nur noch einen Weg …. Sagte mir Christus vor kurzem im Zusammenhang mit dem 
sich impfen lassen….. den einen oder den anderen. Wer wen oder was immer mehr liebt als mich, ist 
meiner nicht wert… sagt der Herr. Wer etwas im Außen mehr sucht als das wahre innere Licht des 
Herzens ist dem Materialismus ins Netz gegangen und das muß im Geist gereinigt werden, um in das 
geistige Reich des himmlischen Vaters eingehen zu können. 
Vater sagte weiter: 
„Wenn du dich jetzt nicht ganz arg fütterst, schaffst du es nicht, die nächste Runde zu überstehen.

Zeugen des Glaubens, das Wirken des Elija, Micha und Namenszeiten, die Summe aller ergebenen 

Diener. Die Hirten, das ist eine Ergänzerkraft.“ 

„Jerobeam … ich riet ihm dabei, auf dem Markt zu bleiben.“ 

Jerobeam hat Menschen in die Irre geführt und Gott hat ihn bestraft. Einzig der Stamm Juda ist dem 
Jerobeam nicht untertan gewesen. 
https://bible.knowing-jesus.com/Deutsch/words/Jerobeam 
In „Micha“ finden sich viele Hinweise auf die endzeitlichen Umwelt- und menschlichen Katastrophen, 
durch die die Menschheit gerade hindurchgeht …. 
https://bible.knowing-jesus.com/Deutsch/words/Michâ 
Über das Leben des Elija 
https://bible.knowing-jesus.com/Deutsch/topics/Elija,-Leben-Von 
Ein Leitstern unserer Zeit ist die Website  jesus-comes.com 
Aufgabe, Sinn und Zweck der Website jesus-comes.com 
https://www.youtube.com/watch?v=dpwZML3aNkY 

Ich dachte: Wenn ich nur wüßte, wie ich weitermachen soll. Kannst du mir nicht auf die Sprünge 
helfen. 
Zu guter Letzt sagte mir der Geist des Vaters dann noch: 
„Garten….bewölkt ….  haben wir noch nichts zu tun …..  die Beete in Augenschein nehmen …. Langt….“ 

„Reinige mich!“ 

Danke Vater, du willst mich hier bei dir … weg vom falschen Licht … hinein in deinen Garten .. die 
Beete anschauen … den Boden reinigen …. Mich stärken am Leben von Micha, von Elija und von der 
Summe aller ergebenen Diener, an den Hirten, die eine ergänzende geistige Kraft darstellen. 
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Doppelt so hoch 
A.M.Hosta 
18.3.2021
1 Könige 18:36
Und da die Zeit war, Speisopfer zu opfern, trat Elia, der Prophet, herzu und sprach: HERR, Gott 
Abrahams, Isaaks und Israels, laß heute kund werden, daß du Gott in Israel bist und ich dein Knecht, 
und daß ich solches alles nach deinem Wort getan habe.

Ich war in Gedanken versunken hinsichtlich esoterischer Veranstaltungen, als der Geist in mir 
folgende Worte sprach: 
„Es ist die Zahl der Geburt des menschlichen Eigennutzes.“ 

„Sie harreten sein.“ 

Du meinst – deine Diener? 
„Die Pilger.“ 

„Beschränksch dich auf das was ich dir gebe, tagein, tagaus.“ 

Satan hat mich deswegen ‚blöde Henne‘ betitelt, als ich die Verse über Elija in der Bibel studiert 
habe. 
„Des isch ‚s Naschkätzchen!“ 

Die blöde Henne ….   Ja, Schokolade, Kuchen und Kaffe … verzeih, o Herr, dass ich es nicht lassen 
kann. 
Eine Nachbarin über uns, die all die Jahre immer so leise war, dass wir sie nie hörten trotz Fernsehen 
bis tief in die Nacht hinein, kam letztes Jahr ins Altersheim. Ein anderer Hausbewohner, der allein 
unter dem Dach gewohnt hatte, ist nun über uns eingezogen und die Stille ist nicht mehr. Es ist jetzt 
schwieriger, mich an meinem Rückzugsort tief zu versenken in der Meditation. Man hört jeden 
Schritt, die Musik, Gitarrenspiel … er uns seine Freundin sind ein Rock-Musik-Duo. Sie wohnt nun 
auch hier. 
Ich liebe dich, o Herr, im Ausdruck aller deiner Geschöpfe. Bitte, laß es mich mit deinen Augen sehen. 
Es heißt doch: Wer die Schlange ansieht, bleibt am Leben. (Moses in der Wüste)
Sobald ich etwas ablehne, ist mein Herz zerrissen. 
Meine Aufgabe ist es, Kranke zu trösten und zu heilen. Kannst du mir zeigen, wie, Herr. 
Der Geist spricht in mir: 
„ … ist doppelt so hoch.“ 

Meinst du die Versuchung oder den Geräuschpegel? Oder die Prüfung, weil ich über die ehemalige 
Nachbarin geurteilt habe?
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Ich lese in Band 12 des Buch des Wahren Lebens ….   Ist jemand von euch ohne Sünde … werfe den 
ersten Stein. 
Und vergib uns unsere Schuld, wie auch wir vergeben unseren Schuldigern,
und führe uns nicht in Versuchung, sondern erlöse uns von dem Bösen.
„Man sucht nach Gerechten und Getreuen, die für den Herrn streiten.“ 

Du bist es Herr (Man). Rette sich wer kann. 
„Verlobt…. Schöpfer“ 

„Übersät mit ..“ 

Wunden und Wundern 
„Nein zu dir!“ 

Er meint zu dem Musiker… Gitarre gespielt über mir während meiner Meditationszeit. 
„Ich hab sie genommen.. Sie war mein Licht … freiwillig …. Immer noch.“ 

Lieb von dir, es mir jetzt zu sagen. Danke dir.
„Sie sind Engel der Liebe, sie sind Engel der Kraft.“ 

O Majestät. 
„Amen. Genug für heute.“ 

Danke dir.
„Mach weiter.“ 

Ja. Mach ich. Bleib bei mir, bitte, Herr. 
Vision: 
Ich sehe meine weißen Haare wie einen Helm eng an meinen Kopf angeschmiegt, wie sie eine 

Schutzfunktion ausüben, eine Widerstandskraft gegen das heranstürmende Böse, damit es mich 

standhaft bleiben läßt, für die Sache des Herrn als Ritter im Feld zu stehen für ihn. 

Und der Geist spricht in mir:
„Endlich. Sie bewegt sich. Mach’s Maul auf.“ 

Viper über mir, weiche von mir. 
Ich liebe dich, o Herr, im Ausdruck aller deiner Geschöpfe. Bitte, laß es mich mit deinen Augen sehen 
– die Schlange anschauen – am Leben bleiben – Kranke trösten und heilen.

19 … 20 … 21 … !!! 
A. M. Hosta 
20.3.2021 

Ich fühl seit Tagen eine Zerstreutheit – Zweifel und Ratlosigkeit in mir aufkommen und kann mich 
nicht auf das Gebet konzentrieren, schweife immer wieder ab. 
„Nur ein bissele“ sagt Vater zu mir und ich denke, wenn dir das reicht! 
„Komm“ 
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„Württemberg … bisch groß …. Neid … zum Zeugnis der Liebe und der Kraft Gottes.“ 

Der Vater gibt mir, um mich zu trösten, zu Baden nun auch Württemberg – daß es durch mich dank 
seiner Gnade Schutz haben wird, weil sie nicht wollen, was der Vater ihnen durch mich gibt aus Neid 
und deswegen bin ich ganz allein, weil sie mich ignorieren. Aber Vater tröstet mich. Ja, mit ihm ist 
alles möglich. 
„Sie wurde als Streu-/&Steuerelement zurückgewiesen.“

Johannes nicht. Er hat mit reinem Herzen geliebt. Elija ist ganz Liebe.  
In der Nacht bin ich um 5 Uhr aufgewacht und der Vater war sehr bleich, als er es kaum sagen 
konnte. Es ist die große  Angst vor dem Schrecklichen, die wir spüren und die uns lähmt.  Er sagte: 
„Japan .. Schevelusch (? Weiß nicht wie man es schreibt, ein Vulkan) … Platten.“ 

Die Platten bewegen sich. 
„Wasser…. Sintflut“ 

Berge werden in Bewegung geraten. Die Platten wandern. Die Pole wandern. 
„19…. 20´…. 21…!“ 

2019 im Januar hat die große 7-jährige Trübsal begonnenund in der Mitte der 7jährigen Phase wird 
Satan den Weltherrscher ins Amt heben, der die große Zerstörung vorantreibt. Sie brauchen etwas, 
um die Menschheit in die Knie zu brechen. Die Naturkatastrophen gehen auf Satans Konto, aber sie 
sind zugelassen, um die Erde von dem Bösen zu reinigen. 

Heute morgen G2 (Kp 6) Sonnensturm 
https://twitter.com/_SpaceWeather_/status/1373186322400169984?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwca
mp%5Eembeddedtimeline%7Ctwterm%5Eprofile%3A_SpaceWeather_&ref_url=https%3A%2F%2Fw
ww.spaceweatherlive.com%2Fde%2Fberichte%2F3-tages-vorhersage.html 
In Island sind nun 2 Vulkane auf orange d.h. Ausbruchswarnung. 
In Japan waren in der Nacht innerhalb 10 Stunden 10 Beben verstreut über die ganze Insel mit Magn. 
2 bis 3 und Magn. 5,1 im Meer. Der Herr hat vorausgesagt, daß Japan untergeht. 
Übershwemmungen, Erdbeben und Vulkanaktivität ist dort schon seit längerem im Gange. 
Nachtrag:
Herabgestuft – es war sogar ein 7,2 Magn. Beben heute morgen in Japan 
https://www.youtube.com/watch?v=xvQKR35PhAM 

Vor zwei Tagen fühlte ich eine Ratlosigkeit  und Unruhe – Zweifel – da kam mir der Gedanke, doch 
wieder einmal ein Rhema zu erbitten von unserem Herrn…. Das geht so…. man hat ein Thema, eine 
Frage im Herzen, während man das Rhema zieht …. Und dann antwortet der Herr. Er ist es. Er liebt 
das Rhema. Und er schickt die Antwort, die uns weiterhilft. Ich habe drei Rhemas bekommen, weil 
ich dreimal danach verlangt habe. 
Hier kann sich jeder ein Rhema erbitten – wenn ihr wißt, was ihr den Herrn fragen möchtet, dann 
drückt auf den grünen Button und schaut, was er euch sendet:  
https://jesus-comes.com/index.php/my-rhema/ 

Der Vater: Ich werde diesen Sieg erlangen …. 
(Jesus) “Du hast gut über die Veränderungen gesprochen, die stattfinden, es ist wahr, viele 
Menschen, die in anderen Nationen leben, die um ihre Stimme betrogen wurden, erheben sich. Dies 
ist ein Teil des Bewusstseins von Mir, es ist eine Bewegung Meines Geistes, um diese Welt zur 
Besinnung zu bringen. Diese Nationen haben im Ist-Zustand geschlafen und das was sie in Amerika 
sehen, wollen sie auch für sich haben und sie sind bereit, aufzustehen und dafür zu kämpfen. Mein 
Geist bewegt sich, Clare, Ich wecke die Welt auf für die Realität, unter der sie gelebt haben. Dies 
muss geschehen, damit eine Wiederbelebung stattfinden kann. Es gibt Jene, die in die Enge getrieben 
wurden…”
(Clare) Hier spricht er von Politikern.
(Jesus) “Sie wurden gezwungen, abscheuliche Dinge zu tun, weil sie ihr Leben nicht aufgeben wollten. 
Mit anderen Worten, man hat ihnen ein Ultimatum gestellt… ‘Du wirst dies tun und ich werde dich 
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dabei filmen und wenn du es nicht tust, werden wir dich auf der Stelle töten.’ Sie wurden mit einem 
Ultimatum konfrontiert und haben in ihrer Schwäche getan, was von ihnen verlangt wurde und jetzt 
sitzen sie in der Falle, sie müssen den Willen böser Menschen tun oder blossgestellt werden. Deshalb 
habe Ich euch gebeten, für sie zu beten. Einige von ihnen leben jeden Tag ihres Lebens in tiefem 
Bedauern, da sie gezwungen sind, einer Gesetzgebung zuzustimmen, von der sie wissen, dass sie 
dieses Land zerstören wird. Es ist eine schreckliche Sache. Bitte betet für sie.
https://www.youtube.com/watch?v=iIA6o9waANA 

Der Vater: Durch weltliches Chaos erzeuge ich Reife und Wachstum 
(Jesus) “Es kostet viel, eine Frustration und Groll zu unterdrücken. Und du hast einige Samen der 
Verbitterung angesammelt, die gewachsen sind. Diese muss Ich entfernen, aber zuerst musst du Mir 
deine Fügsamkeit und Bindungslosigkeit zeigen, betreffend dem, was du tust oder nicht tust, indem 
du deine Vorlieben hinter dir lässt, zugunsten der Bedürfnisse von Anderen.”
“Auf der Erde applaudiert ihr einer Leistung, im Himmel applaudieren wir der Liebe, mit welcher es 
getan wurde. Wie das Endergebnis aussieht ist nur nebensächlich. Es geht eher um die verborgenen 
Motive des Herzens und die darauf folgenden Taten, die ein Lob hervorbringen.”
“Es geht ausschliesslich darum, wie ihr etwas getan habt, nicht um das Endergebnis. Wieviel Liebe 
habt ihr investiert? Wie viele Male wurdet ihr beiseite gerufen mit einem guten Herzen, um den 
Bedürfnissen von Anderen zu dienen? Wart ihr von Frieden erfüllt bei eurer Rückkehr oder wart ihr 
voller Groll? Dies sind die echten Massstäbe des Himmels.”
“Dies ist so gegensätzlich zu dem, was man euch beigebracht hat während eurem Aufwachsen, dass 
eine komplette Generalüberholung eurer Motive notwendig ist, bevor ihr Mir wirklich dienen könnt 
mit der richtigen Herzensgesinnung. Eine Seele braucht viele Brechungen, bevor sie spontan handeln 
kann, wie es wirklich richtig ist – anstatt das zu wählen, was ihr als nützlich erscheint für ihre eigenen 
Ziele.
https://www.youtube.com/watch?v=z9ZJ5Yg31Rk 

Verwirrung, Unruhe, Lügen, Angriffe gegen den Glauben und menschliche Gedankengänge 
(Jesus) “Bitter, bitter, bitter, was Ich tun muss, ist so bitter. Oh tröste Mich Clare, Ich brauchte es 
heute wirklich, dass du bei Mir bleibst.”
“Während wir der Zeit näher kommen, wird es immer mehr Angriffe gegen den Glauben und gegen 
die Hoffnung geben und die Angriffe werden böser und grausamer. Die Lüge bezüglich Zungen war 
nur ein Murmeln verglichen mit dem, was Satan vorbereitet hat, um es loszulassen. Die Angriffe 
gegen den Glauben werden grausam sein. Ich möchte, dass ihr euch Alle vorbereitet, damit ihr 
durchhaltet. Beharrt darauf, dass euer Gott recht hat, steht neben Mir.”
“Mit dem meine Ich, dass ihr alle Angriffe an die Lügenwand nageln sollt. Lasst nicht zu, dass sie in 
euren Gedanken verweilen. Verharrt nicht darin, schlägt sie mit der Schrift in die Flucht… Keine 
Waffe, die gegen euch geschmiedet wurde, wird Erfolg haben und jede Zunge, die sich richtend 
gegen euch erhebt, werdet ihr verurteilen. Das ist das Erbteil der Diener des Herrn und ihre 
Gerechtigkeit kommt von Mir… Sagt der Herr.” (Jesaja 54:17)
“Auf keinen Fall sollt ihr irgendetwas glauben, was euch in den Zweifel oder die Angst stürzt oder 
euch veranlasst, Mich oder Meine auserwählten Gefässe zu verleumden. Die Momente extremer 
Angst und Verwirrung werden von dem Feind genutzt und er versucht, euren Glauben zu zerstören. 
Wenn ihr solche Dinge fühlt, habt ihr es mit einem Dämon zu tun. Ich weiss, wie hart es für euch ist, 
euch von dem emotionalen Zustand, in welchem ihr euch befindet, abzugrenzen und den 
Unterdrücker zusammen zu stauchen. Deshalb warne Ich euch, das ist es, warum Ich euch sage, dass 
ihr Mich zu Hilfe rufen sollt, versucht nicht, diese Dinge alleine zu bekämpfen, sie können euch 
überwältigen und deshalb müsst ihr nach Mir rufen.”
https://www.youtube.com/watch?v=wulK4llFRjs 
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Der Herr öffnete die Erde wie ein Spielzeug

(Anm.: Ich habe auch 'gesehen', wie der Herr mit seiner bloßen Hand Masse an der Sonne 
verschoben hat, um ein Coronales Loch zu machen für den Ausstoß von Sonnenplasma mit der Folge 
einer Sonneneruption )
(Anmerkung 2:  Auch für morgen, 21.3. und übermorgen 22.3. sind geomagnetische Sonnenstürme 
vorhergesagt der Stärke G 1 (Kp 5) Vergangene Nacht war auch G1 vorhergesagt, es war dann G2 (Kp 
6 mit einem 7-er Beben in Japan und Vulkan-Ausbruch in Island)

19. MÄRZ 2021 13:48 UHR
MCKANA
Jesaja 48:13 (KJV)
Meine Hand hat den Grund der Erde gelegt, und meine Rechte hat den Himmel aufgespannt; wenn 
ich sie rufe, so stehen sie auf.
Ob Sie es glauben oder nicht, ich schreibe dies nicht, um irgendjemanden zu überzeugen, zu glauben, 
was ich gesehen habe. Ich schreibe die Botschaft so, wie ich sie gesehen habe.
Wie groß ist Gott?

Der Herr öffnete die Erde wie ein Spielzeug.
(VISION VON -, 20217)
Wegen meiner Überraschung habe ich das, was ich sah, nicht rechtzeitig aufgezeichnet, sondern in 
meinem Verstandesvermögen vor den Zweiflern geheim gehalten. Die Erinnerung an die Vision ist 
fest und frisch in meinem Verstandesvermögen.

Der Herr kam, ich beobachte das Geschehen in der Ferne, damit ich die Bewegung der mächtigen 
Hände des Herrn sehen kann. Der Herr packte die Erde mit seiner Hand wie einen kleinen Ball von 
der Seite zweier Tennisbälle und öffnete sie wie ein kleines Spielzeug. Ich sehe die Erde geöffnet, wie 
ein Mensch einen Apfel mit einem Messer in der Mitte in zwei Hälften schneidet. Der Herr öffnete 
die ovale Erde, wie eine Schachtel geöffnet wird. Er öffnete sie und berührte einige Teile auf beiden 
Seiten der Innenseite der Hälfte der Kugeln. Die Erde ist in der Handfläche der linken Hand des Herrn 
und seine rechte Hand macht "die Programmierung." Man kann sich ein kleines Kind vorstellen, das 
seinem Vater bei einer Handarbeit amüsiert zusieht. Ich wurde ohne Angst dazu gebracht, das 
Geschehen mit völliger Überraschung zu beobachten. Am Ende sagt der Herr: "Ich bin froh, dass du 
es gesehen hast!" Es gibt kein anderes Wort als ein gutes Verständnis für "Die Programmierung" des 
Erdkerns für zukünftige Ereignisse.
 
Sehen Sie jetzt, wie die Vulkane weltweit mit Eruptionen aufwachen, Magma ausströmt, Rauch, 
Asche und Trümmer die Berge bedecken und viele Städte mit dunkler und grauer Asche bedeckt 
sind?

Die Programmierung ist abgeschlossen und die Aktion ist im Gange. Gott ist sehr, sehr groß, jenseits 
der menschlichen Vorstellungskraft.

Sprüche 9:10 (KJV)
Die Furcht des Herrn ist der Anfang der Weisheit; und die Erkenntnis des Heiligen ist Einsicht.

Prediger 12:13 (KJV)
Lassen Sie uns die Schlussfolgerung der ganzen Angelegenheit hören: Fürchte Gott und halte seine 
Gebote; denn das ist die ganze Pflicht des Menschen.

Fürchte Gott!!!
https://444prophecynews.com/the-lord-opened-up-the-earth-like-a-toy-mckana/ 
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Wisst ... der Vater ist nicht nur ein unerbittlicher Richter .... sondern auch ein zärtlich liebender 

Vater ... er sehnt sich unendlich nach unserer Heimkehr zurück zu ihm, unserem Ursprung !!!  Ich 

hab es erfahren ... das unerbittliche Gericht und den zartlich liebenden, liebevollen Vater .... bitte, 

lernt daraus ... habt keine Angst vor dem persönlichen Gericht ... bleibt im Licht und in der Liebe. 

❤❤❤

Mein Gottesgericht in meinem lebendigen Leibe –Bereits  im Diesseits 
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/03/mein-gottesgericht-in-meinem-lebendigen.html 
A.M. Hosta
21.3.2021 
Ich gebe es  euch, um daraus zu lernen…
Es kann uns überall treffen, in jedem Moment und an jedem Ort – ob im Diesseits oder erst im 
Jenseits – aber besser schon im Diesseits – denn dann lernen wir, wie wir es besser machen können.

Als ich heute gegen 3 Uhr aufgewacht bin, hörte ich vom Geiste in mir diese Worte: 
„Bitte, lösche alle App-Einstellungen, bevor du fortfährst…“ 
Ich habe mein neu eingerichtetes Handy auf Werkseinstellung zurückgesetzt und es mit äußerster 
Vorsicht wieder eingerichtet … 
Alle jetzt zu kaufenden Handys haben schon die Applikation: Fingerabdruck und Gesichtsscan. Aber 
man kann sie noch selbst entweder aktivieren oder deaktivieren. Es ist Vorsicht geboten, um nicht in 
die Digitalisierung (Schnittstelle Handy-Gehirn-Synchronisation) zu schlittern, ohne daß es einem 
bewußt ist. 
 
Mein Rhema heute: 
1. Petrus 4:14-19
Wenn ihr gerügt werdet für den Namen des Messias,
segnet sie, denn der Geist Gottes und
der Geist der Wertschätzung ruht auf euch.
Von ihrer Seite wird Er gelästert,
von eurer Seite aber wird Er gepriesen.
***
Lasst nicht zu, dass Einer von euch als Mörder,
als Dieb, als Übeltäter oder als Wichtigtuer leidet.
Wenn ihr aber zum Messias gehört, dann schämt euch nicht,
sondern würdigt Gott in dieser Sache.
***
Urteil – Gericht – Heiraten 
Vater sagte zu mir: „Das war das längste Gericht, das du je hattest…“ 

Und wie man nach dem Willen Gottes die Maske tragen soll…. 
Und:  „…. Und das, obwohl du noch nie etwas von morphogenen Feldern gehört hast…“ 

A. M. Hosta 
August 29, 2020

https://annamariahosta.blogspot.com/2020/08/urteil-gericht-heiraten.html 

Erhöhung der Nacht 
A.M. Hosta 
22.3.2021
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Als ich die App ‚Interactive Map earthquakes volcanoes‘ wieder runtergeladen habe, hörte ich den 
Geist in mir sagen:
„Du hast Ängste!“ 

Als ich MenschSein Menschen zu erreichen suchte erhielt ich die Antwort: 
Warum postetst du das hier? Wir möchten über MenschSein reden… und ich antwortete:
Nach meinem Empfinden ist es unerlässlich, das eine mit dem anderen zu kombinieren……….. 
Als ich in der Meditation das anschaute hörte ich eine Stimme (evtl. meiner Mutter aus dem Jenseits)
die sprach zu mir:
„Weißt du was, wenn sie los gehen wollen, um in eine andere Richtung zu laufen, laß sie laufen. Die 

meinen, sie sind gesegnet ….  entartet. So hat es bei Clare auch angefangen … das sind die kleinsten 

Wewechen..  verhärtet.“ 

Findest du? 
„Wenn ich es doch sag.“ 

Dann ist es so. 
In der Nacht bin ich aufgewacht aus einer schlechten Traumlandschaft und deshalb habe ich um ein 
Rhema gebittet und dieses  bekommen: 

Tod & Zerstörung kommen… Fürchtet euch nicht vor dem Feuer, das vom Himmel fällt!
12. Mai 2020 – Worte von Jesus durch Schwester Clare
….Der  Herr hat durch eines unserer Kernmitglieder eine solide Quelle bestätigt. Sein Name ist ‘Mike 
from Around the World’, der auf Sound Cloud Botschaften in englisch veröffentlicht unter dem 
Namen Council1arch. (siehe unten)
Er warnt er uns seit 8 Jahren (also seit 2012!) vor einer Weltuntergangs-Trümmerwolke, die die 
Umlaufbahn der Erde ungefähr am 12. Mai 2020 (abgewendet und hinausgezögert??)  kreuzen soll. 
Diese Trümmerwolke hat eine Breite von ca. 3 bis 4 Millionen Meilen und sie steht im 
Zusammenhang mit dem sich nähernden dunklen Stern Nibiru und seinen Planeten. Unser 
Sonnensystem ist dabei, diese Trümmerwolke zu durchkreuzen..
https://www.youtube.com/watch?v=PqIhAJzmZyo 

Mike around the world – Kanal on SoundCloud 
council1arch
03 20 2021 The Dajjal, Mahdi, Antichrist And Beast
https://soundcloud.com/ouncil1archive/03-20-2021-the-dajjal-mahdi-antichrist-and-beast 

Als ich am Morgen aufgewacht bin hörte ich diese Worte:
„The exaltation of the night.” 

(Die Erhöhung der Nacht.) 

Das Geistwesen in mir 
Es gibt da einen Ort tief in meinem Inneren, wohin ich mich gerne zurückziehe, um Zwiesprache zu 
halten mit meiner Quelle, meinem Ursprung, meinem Schöpfer. Es ist ein Ort der vollkommenen 
Ruhe, der vollkommenen Freude, des vollkommenen Friedens und der vollkommenen Liebe. Dort 
gibt es keine Verletzung, dort gibt es nur die Wahrheit – meine Wahrheit. 
Der Schöpfer hat uns alle am Anfang als Geistwesen erschaffen und uns als seine Kinder zu seinen 
Erben gemacht und er will, daß wir Prüfungen bestehen, um zu reifen und ihm ähnlich zu werden. 
Wir sind das Ergebnis einer menschlichen Zeugung dem Körper nach – aber in uns belebt uns ein 
reines, unschuldiges Geistwesen dem Geiste nach. 
Eltern mögen, wenn sie wollen, ihre Kinder von Anfang an darin schulen, das geistige Wesen, das in 
ihnen wohnt, zu erkennen und mit ihm in Verbindung zu treten, ohne die Kinder so schnell wie 
möglich mit der materiellen Welt vertraut zu machen und sie so von ihrem Geistwesen zu trennen. 
Eltern mögen, wenn sie wollen, sich in erster Linie um die seelisch-geistige Entwicklung des Kindes 
bemühen und es den Kindern, enn möglich, überlassen, die Materie selbst zu erkunden aus eigenem 
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Antrieb… und staunen, wenn die Kinder der Materie nur ungern ihre Aufmerksamkeit schenken und 
sich nicht an sie verlieren…..    
Laß mich jene Wortflüche mit lebendiger Wahrheit und reinem Leben ersetzen 
https://www.youtube.com/watch?v=xQiQA0R3bhY

Scham löst sich auf … 
A.M. Hosta 
24.3.2021

…. in der Erkenntnis, daß alle eins sind im Alleinen !! 
Denn in ihm sind/ist alles eins. Die äußere Form, der Name mag variieren, ändert sich von 
Inkarnation zu Inkarnation, aber  der Geist ist immer nur einer, der Geist ist immer Gott in allem und 
jedem…. 

   

… und das WORT wurde FORM! 
Jede Form zeugt neue Körper und der Vater sendet ein Geistwesen zur Inkarnation in den Körper – 
gibt ihm so das Leben und eine Aufgabe. 
Vision: 
Ich sehe mich als Geistwesen in einem blauen Kleid und mit einem weißen Kopftuch in Richtung 

meines Elternhauses schweben und verschwinde dann im Dunkel…. (im Schoß meiner Mutter). 

Die Form, der Körper, soll sich von dem  Geist in sich führen lassen, damit sie nicht strauchelt und 
fällt und dann ins Gericht muß, sondern einen geraden Lauf nimmt und am Ende wieder eingeht in 
Vaters Schoß. 
Dies ist eine hohe Aufgabe mit einem hohen Ziel. Die Aufgabe besteht darin, geprüft zu werden von 
Erfahrung zu Erfahrung und geführt zu werden von Erkenntnis zu Erkenntnis und angefüllt mit 
diesem Schatz, mit guten Werken und Tugenden wieder heimzukehren in den Alleinen. 
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Materie und Geist gehören zusammen und wenn die Materie dem Geist folgt und nicht der Geist der 
Materie, dann ist es die rechte Ordnung. 
Je vollkommener die Form, der Name, desto näher ist sie dem Schoße des Vaters, von wo sie ausging 
und wohin sie wieder eingeht, wenn sie ihre höchste Erhebung erlangt.  

Jesus erklärt: Das Gleichnis vom Sämann
Luk. 8:4-15
https://youtu.be/TeuqGbTDuow  

Sein Kommen geschieht im Augenblick der höchsten Erhebung des Geistes zum Alleinen, damit sie 
alle eins sind in ihm. 

Der Geist spricht gerade in mir diese Worte: 
„Wenn ich kommen würde, dann würde es jetzt geschehen.“ 
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Die Scham der Rivalität um die Gunst des Vaters untereinander löst sich auf in der Erkenntnis, daß 
alle eins sind im Alleinen. 
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/03/scham-lost-sich-auf.html 

DDT – Kapitel 1  - Vers 12 Der Same jener höchsten Wahrheit war für immer in das Herz der 
Menschheit gesät. Christus war der Sämann und er pflegt noch immer seine Saat. Hernach wird er 
seine Frucht einbringen und sich immerdar an ihr erfreuen. Dann wird er in seinem Worte nicht mehr 
sagen: "Ich habe Hunger" oder "Ich habe Durst", denn endlich werden ihn seine Kinder lieben, wie er 
sie seit Anbeginn geliebt hat.

DDT – Kapitel  13 -  Vers 44 Paulus war einer der größten Apostel meines Wortes, sein Zeugnis war 
immer von Liebe, Aufrichtigkeit, Wahrhaftigkeit und Licht durchdrungen. Sein früherer Materialismus 
wurde zu einer sehr hohen Geistigkeit, seine Härte zu unendlicher Zärtlichkeit; und so wurde der 
Verfolger meiner Apostel zum eifrigsten Sämann meines Wortes, zum unermüdlichen 
Wanderprediger, welcher die Göttliche Botschaft seines Herrn, für den er lebte und dem er sein 
Leben weihte, in verschiedene Nationen, Provinzen und Dörfer brachte.  

DDT – Kapitel 21 – Vers 8 Ich, der Göttliche Sämann, lege meinen Liebessamen unmerklich in jeden 
Geist. Ich allein weiß, zu welcher Zeit dieser Same in der ganzen Menschheit aufkeimen wird, und Ich 
allein vermag mit unendlicher Geduld auf die Früchte meiner Werke zu warten. (272, 17 - 19)

DDT – Kapitel 26 – Vers 2 Ich bin der ewige Sämann. Schon bevor Ich zur Erde kam und von den 
Menschen Jesus genannt wurde, war Ich bereits der Sämann, kannten Mich schon jene, die jenseits 
der Vermaterialisierung, des Irrtums oder der Unwissenheit waren – jene, welche geistige Regionen 
und Heimstätten bewohnten, die ihr noch nicht kennt, noch euch vorstellen könnt.

Wem gehört ALL-es? Wem gehören wir?

A.M. Hosta 
25.3.2021 

Ich möchte darauf hinweisen, daß ein Ausstieg aus dem System nicht wirklich BEFREIT! 
Befreiung kann es nur geben, wenn du erkennst, daß du das EIGENTUM des SCHÖPFERS bist. Nur er 
allein hat die Macht, deinen Geist zu befreien, wenn du ihn darum bittest, wenn du ihm deine 
Wünsche, dein Leben bedingungslos übergibst und ihm die Führung anvertraust. 

Wißt ihr nicht, daß die weltlichen Obrigkeiten von Gott selbst über uns gestellt wurden gemäß 
unserem Verhältnis zu Gott, also gemäß dem, was wir ver-dienen, wie wir Gott ehren. 
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Würden alle ihr ALLes Gott in die Hand legen und ein frommes Leben führen, so würde Gott nicht 
zulassen, daß die Obrigkeiten ihnen Schaden zufügen, weil er jene beschützt, die ihn ehren.

Ich war freiberufliche Altenpflegerin und nachdem ich mich selbständig gemacht habe fing das 
System an, die Freiberufler wieder in die Festanstellung zurückzudrängen mit dem Vorwand der 
Scheinselbständigkeit. 
Heute erkenne ich, daß Gott es so gewollt hat. Ich hab mir mit Akzeptanzschreiben das System 
jahrelang vom Leib gehalten. Als ich dann 2017 anfing, mit dem Vater in meinem Herzen von Geist zu 
Geist zu sprechen (vgl. mein Book: HOSTA) sagte er einmal zu mir – Zitat: 
„Immer wenn du da raus in die Pflege gehst zerreisst es deine Majestät. Wenn du sehen würdest, wie 

sie (alte Männer) dich anstarren…. Ich werde nicht zulassen, daß du noch länger in der Pflege 

arbeitest bevor du nicht ganz bei mir bist.“ 

Er riet mir dann, Rente zu beantragen und sagte, da ich ihm gehöre könne ich nicht selbständig sein. 
Er liebt es, wenn wir bescheiden, demütig sind und ihm gehorchen und dienen. 
Meinen Mann hat er auch ‚heruntergebracht‘ wie er es ausdrückte vom mit mir selbständigen 
Krankenpfleger zurück in die Festanstellung bei einer Agentur. 
Ich bekomme inzwischen Rente und er sagte mir – Zitat: 
„Du wist im Wohlstand leben bis an dein Lebensende. Viele werden kein Geld mehr haben, aber du 

wirst noch Geld haben. Nutz die Zeit, die dir noch bleibt.“

Ich nutze die Zeit, ihm dadurch zu dienen, daß ich ihn mit jenen bekannt mache, die es zulassen und 
die es umsetzen in ihrem Leben. Es sind nicht viele, aber darauf kommt es nicht an, sondern nur, daß 
ich das tue. Den Rest wird er übernehmen. 

Vertraut ihm euer ALLes an. Er kümmert sich liebevoll darum. 
Mein Mann und ich haben für einen Intensivpflegedienst gearbeitet und haben unseren Lohn nicht 
bekommen. Ich erzählte es dem Vater. Wir mußten zum Prozeß wegen unserer Forderung nach 
Norddeutschland fahren mit unserer Anwältin. 
Wenige Tage davor sagte der Vater zu mir – Zitat: 
„Geht nur da hin. Ihr habt gut gearbeitet und euren Lohn verdient. Ihr werdet schneller wieder da 

draußen sein, als ich euch vorstellen könnt.“ 

Nun, kaum hatte die Anwältin unsere Sache vorgetragen fällte der Richter das Urteil. Wir haben den 
Prozeß gewonnen. Sie sagte uns nachher, so schnell hat sie noch nie einen Prozeß gewonnen. Nun, 
die gegnerische Firma hat dann unmittelbar danach Vergleich angemeldet und ist in Insolvenz 
gegangen und wir haben zwar gewonnen, aber dennoch 10.000 Euro in den Sand gesetzt und bis 
heute nichts davon zu sehen bekommen. So ist der Vater. ER ist gerecht. Er will nicht, daß wir 
materiell gewinnen aber er hat unsere Ehre verteidigt. Deshalb haben wir gewonnen. 

Ich habe um ein Rhema gebeten und habe dieses bekommen…. Ich verwende es nicht willkürlich 
sondern wie es mir gegeben wird…   
Joh. 15:1-5 
1 Ich bin der  echte Weinstock und mein Vater ist der Gärtner. Jeder Zweig…..  
Wie ihr meine Salbung für euer Leben täglich bekommt 
https://youtu.be/X6RxzUJGjI8 

Dämonen Angriffe abgewehrt 
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A.M. Hosta 
27.3.2021 
Vers des Tages
Doch ich segne jeden, der seine Hoffnung auf mich, den HERRN, setzt und mir ganz vertraut.
Jeremia 17:7

Was für ein Tag gestern! 
Am Morgen habe ich mich mit einem unguten Gefühl, das mir sagte, das geht schief, entschlossen, 
das verschmutzte Aufzuchtbecken der Goldfisch Embryonen zu reinigen. Dazu muß ich den Kasten 
aus dem Aquarium nehmen und das Netz abmachen. Einige haben sich in dem Netz verfangen und 
sind gestorben. Ich war schockiert und den Tränen nahe. Habe den Vater um Verzeihung gebeten für 
meine Schusseligkeit. 
Er sagte: „Massaker…. Heute Nachmittag.“ 
Sind da alle tot?? Vater, bitte, kannst du es mir sagen: Habe ich die Fische getötet? 
Morgen steht bei mir im Kalender: Überzählige Fische abgeben aus Platzmangel. 
Ich wäre sehr froh und dankbar, wenn du sie zu dir genommen hättest, da ich keinen Abnehmer 
Für sie gefunden habe. 
Am Nachmittag entschloß ich mich, um ein Rhema zu bitten und bekam dann dieses: 

Liebt eure Kinder, aber verharmlost die Wahrheit niemals.
…. “Meine Kinder, so viele Male werden eure Anliegen erdrückend und ihr könnt nicht funktionieren 
wie ihr solltet. Es ist sozusagen ein Überraschungsschlag. Ich weiss, dass ihr eure Familienmitglieder 
liebt, aber ihr werdet sie niemals mehr lieben, als Ich es tue. Ich möchte, dass ihr versteht, dass ihr 
zwei Aspekte beachten müsst, wenn ihr Familienmitglieder im Aufruhr seht. Einerseits schaut ihr auf 
euer Kind oder euren Ehemann oder eure Ehefrau und andererseits seht ihr eine Seele. Da gibt es 
Zeiten, wo Ich mit ihnen als Seele arbeiten muss und ja, das kann sehr schmerzhaft sein. In jenem Fall 
bitte Ich euch, sie Mir zu überlassen.“Ihr könnt nicht mit dem Schmerz, den ihr fühlt, umgehen und 
ihr werdet zu sehr in die Situation verwickelt. Dann beeinträchtigt es die Arbeit, die ihr tun solltet. 
Zieht euch zurück und erkennt, dass Ich die Kontrolle habe. Weil ihr Mir gehört, weil ihr Mich liebt, 
weil ihr Mir dient, kümmere Ich Mich um eure Kinder. Schaut, wenn ihr euch um Meine Kinder 
kümmert, dann kümmere Ich Mich um eure. Und ihr werdet niemals in der Lage sein, euch so gut um 
sie zu kümmern, wie Ich es tue….  Weiter im Video 
https://www.youtube.com/watch?v=9kubMlgqLbY 
und danach war das im YouTube Verlauf 
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Ich bin wirklich euer Vater… legt eure Angst beiseite 
https://www.youtube.com/watch?v=CYAf5DcYZSk&t=14s 

Vater, ich übergebe sie dir alle. Ich wäre froh, wenn nun keins mehr stirbt. Bitte, kannst du dich mal 
um sie kümmern, ich kann das nicht. Ich versteh nicht, warum sie nicht wirklich wachsen und warum 
so viele einfach gestorben sind. Ich geb es dir, Vater, ich hab getan, was ich konnte, aber ich glaube, 
ich bring sie nicht durch. Ich bin zu unerfahren. 
„Enkel… zu mir.“ 

Die bring ich auch dir. Das kann ich auch nicht. 
Anmerkung: Vater sagte mir: „Ihr seid die Enkel der dritten Zeit. Bring mir alle, die so sind wie diese.“

(Wie Hosta, Priscilla usw.) 
Ich seh geistig einen Armknochen – aus Metall – lang 

Meine Radialisfraktur 2017 und die Metallplatte, die eingesetzt wurde, um den Splitterbruch zu 
stabilisieren….
„… manchmal nehmen sie Biologie zu Hilfe…“ 

Ja, ohne die YouTube Videos über Fische Aufzucht wüßte ich überhaupt gar nichts darüber.
„manchmal…” !!! 

“Sie sind munter!” 

Die 10 oder 11, die noch am Leben sind … du willst mich aufmuntern in meiner Zerknirschung über 
meine Schusseligkeit. Fressen sie überhaupt? Sie müßten langsam doppelt so groß sein wie sie sind 
laut den Videos. 
„Eier!“ 

Ja ich gebe ihnen Eigelb-Milch ins Wasser aber das Problem ist, daß die großen Fische immer sofort 
alles unten raus saugen aus dem Netz und ich glaube, die kleinen bekommen nichts ab. 
„Many souls die… die Gerechten nicht.” 

Oohh!! 
„Wir haben alle von einander gelernt und wir lernen weiter voneinander.“ 

Während der Nacht: 
Der Nachbar über uns kommt heim, irgendwie frustriert und  dreht Rock Musik auf.  Ich rufe zum 
Vater um Hilfe, weil ich doch meditieren will. Ich denke: Jesus.. Jesus … rufe seinen Namen an und 
befehle: Weiche Satan … hinweg von mir. Der Nachbar über mir bekommt einen Telefonanruf, 
schaltet die Musik leise, dann geht er in die Küche, schaltet die Musik aus und geht ins Bett. Danke, 
Vater. 
Mein Mann ist auf der Rückreise vom Einsatzort in Norddeutschland und schreibt verärgert über 
einen Fahrgast, Mutter mit drei Kindern, daß er sich lärmbelästigt fühlt in der ersten Klasse, weil er 
doch Ruhe haben wollte. 
Ich empfehle ihm, nicht ins Urteilen zu gehen, sondern den Namen Jesus anzurufen und Satan zu 
befehlen zu weichen. Jesus hat Clare gesagt, die Angreifer, die Dämonen müssen dann gehen, sonst 
werden sie mit Feuer übergossen und von Satan noch mehr gequält. 
Als mein Mann am frühen Morgen kommt, ist er frohen Mutes und nicht mehr verärgert und findet 
sogar mitfühlende Worte für den Fahrgast. 
Die Fische haben in dieser Vollmondnacht wieder viel gespritzt. Das Handtuch, das ich zum Schutz 
hingelegt habe, ist triefend naß. Ich habe sie gehört, aber ich habe mich nicht eingemischt. Am 
Morgen habe ich beschlossen, daß ich sie, so wie letztes Mal, wieder raushole in die blaue Wanne, 
damit sie ggf. wieder ablaichen können. Und – sie haben wieder abgelaicht. 
Ich sah die Gedanken des Männchens: ‚Jetzt gibsch aber acht. Ich will ganz viele haben.‘ 
Das Problem soll der Vater lösen, da wir zu wenig Platz haben für viele. Der Vater wird eine Lösung 
finden für mich. Ich vertraue und überlasse ihm die Sache. 

Warnung!
So wie der Vulkan Popocatepetl für Kalifornien ist,
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ist die Flut in Südwales für Australien.
26. MÄRZ 2021 9:01 UHR
MCKANA
Jesaja 46:10 (KJV)
und verkündigt das Ende von Anfang an und von alters her, was noch nicht geschehen ist, und 
spricht: Mein Ratschluss soll bestehen, und ich will tun, was mir gefällt:

Viele mögen fragen: "Warum all diese Warnungen? Die einfache Antwort ist, weil es "Das Ende" ist, 
es gibt kein Zurück mehr. Diese wiederholten Warnungen für die USA, Australien und die ganze Welt 
sind dazu da, um Leben zu retten, vor allem um Seelen zu retten, ein Alarm für die Zeit der Buße, und 
die Tür der Barmherzigkeit wird nicht unbegrenzt offen bleiben. Die Tür der Barmherzigkeit schließt 
sich. Ich habe den unbeschreiblichen brennenden Zorn auf dem feurigen Gesicht und den 
flammenden Augen des Herrn gesehen. Nach dem, was ich gesehen habe, ist die Menschheit als 
Ganzes, ohne Ausnahme, der Gnade des Herrn ausgeliefert. In kurzer Zeit werden alle sehen und 
verstehen. In den Augen des Herrn wird die Sünde nicht geduldet. Ihr seid gewarnt!

Kalifornien
Die ersten frühen Warnzeichen des Herrn bezüglich des großen Erdbebens in Kalifornien ist der 
Ausbruch des Vulkans Popocatepetl in Mexiko. Heute, am 26. März 2021, ist "Tag 21" seit dem 
Ausbruch des Popocatepetl. Die Prophezeiung sagt uns: "Die Vulkane werden ausbrechen. Es wird 
eine massive Eruption des Mt. Popocatepetl geben. Wenn sich der Rauch lichtet, wird Mexiko-Stadt 
nicht mehr sein. Seid gewarnt, wenn dieses Erdbeben geschieht, ist es das letzte Warnzeichen für das 
kommende große Erdbeben an der Westküste."
Jetzt ist der Vulkan ausgebrochen. 21 Tage sind vergangen. Aus offensichtlichen Gründen habe ich 
diesen Vulkan beobachtet, jeden Tag in den letzten 21 Tagen. Die Aschewolke war zu groß, fast jeden 
Tag. Manchmal wird der Berg komplett mit dunklem Rauch bedeckt und dunkle Trümmer des 
Vulkans regnen auf die umliegenden Gebiete. Jetzt lichtet sich der Rauch. Niemand kann sagen, wie 
lange es dauern wird, bis er sich "lichtet", um die Prophezeiung zu erfüllen, aber er lichtet sich. Was 
folgt, ist, wenn "der Rauch sich lichtet, wird Mexico City nicht mehr sein" und der große in Kalifornien 
folgt.
 
Australien.
Ich habe mit Ihnen zwei Visionen geteilt, die mir der Herr über das Mega-Erdbeben in Westaustralien 
an der Faultline, genannt "The Darling Faultline", zeigte. Die Vision kam zweimal, wobei die letzte 
Vision die Nähe des Zeitpunkts anzeigte. Westaustralien-Mega-Erdbeben, MCKANA JULI 6, 2020 
https://444prophecynews.com/west-cost-australia-mega-earthquake-mckana/ 

Diese jüngste Prophezeiung unseres Bruders Troy Black sagt uns: "So wie der Regenbogen nach 
einem Sturm auftaucht, werde ICH nach einer Zeit des Bebens ein Versprechen geben." New South 
Wales Prophecy Update https://www.youtube.com/watch?v=kl_d6Pdi-XM 
Wir alle sind uns der verheerenden Überschwemmung in den letzten Tagen in New South Wales in 
Australien bewusst.
Der Herr spricht in Ereignissen. Wie der Ausbruch des Vulkans Popocatepetl in Mexiko kurz vor dem 
großen Erdbeben in Kalifornien ein Zeichen ist, so ist die verheerende Flut in South Wales eine 
Warnung für die Nähe und das unvermeidliche Mega-Erdbeben in Australien, in der Region der 
"Darling-Verwerfung"
Diese katastrophalen Katastrophen und viele weitere in der Art weltweit, werden bald eintreten.

Sehen heißt glauben, in der Tat kündigt der Herr das Ende von Anfang an an. Der Herr hat 
gesprochen, wird er es nicht tun? Tut Buße jetzt, jetzt und sofort!
https://444prophecynews.com/warning-as-popocatepetl-volcano-is-for-california-the-flood-in-
south-wales-is-for-australia-mckana/ 
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Die schreckliche Zeit der Sünde ist vorbei 
A.M. Hosta 
27.3.2021

Beim Abendessen habe ich meinem Mann erzählt, wie sich das zugetragen hat, daß meine innere 
Türe aufgetan wurde. 
Es war 2006 in der Toskana, wo ich bei einem Silent Retreat mit dabei war. Für mich war es so, daß 

einfach nichts mehr ging und alle sagten mir, laß den Verstand los, geh nach innen zu dir selbst….

OK – ich stellte mir vor, in mir ist eine Türe und ich nahm mir vor, zu klopfen an diese Tür. Und in der 

Meditation stellte ich mir vor, daß ich an die Tür in mir klopfe. Ich tat es. Scheu und furchtsam. Und 

dann bin ich erschrocken und zweifelte, ob sie sich öffnen würde, die Tür. Ich setzte mich davor auf 

den Boden, um geduldig zu warten, ohne weg zu gehen. Am Abend haben sich alle im Saal zur 

Abendmeditation versammelt. Es wurde still und der Leiter wollte schon anfangen, zu uns zu 

sprechen. Es war ein sonniger Tag gewesen, kein Wölkchen am Himmel. In den Saal führte eine 

schwere Eichentüre. Sie war geschlossen. Plötzlich fegte ein Windstoß daher und die Tür flog mit 

Karacho auf und im selben Moment geschah etwas Seltsames in mir. Es wurde für einen Moment hell 

in mir und ich spürte, jetzt ist sie offen, die Tür meines Herzens. Und sie blieb auch offen und ist immer 

offen für mich, um einzutreten. Ich trat damals ein durch die Tür in meinen inneren Raum und dort 

sah ich ein Feuer, das brannte und loderte hell. Staunend ließ ich mich nieder und legte mich vor dem 

Feuer auf den Boden. Dem Feuer erzählte ich alles und immer erhielt ich Antworten, Ruhe, Frieden, 

Trost und Unterstützung. 
Als ich dann vorhin meditiert habe, hörte ich die leise Stimme in mir sprechen, sie sagte: 
„Es werden die reinsten für die Ewigkeit genommen.“ 

Wie groß ist deine Treue und deine Gerechtigkeit, o Herr. 
„.. und dann siehst du da draußen in Frankfurt eine kleine Maid stehen und der Vorhang geht auf … 

Schätzli… mit ner lauteren Gesinnung.“ 

Anmerkung: In Frankfurt habe ich mal einen beruflichen Einsatz gehabt, wo ich schwer von Dämonen 
angegriffen worden bin und sie abgeschüttelt habe. 
„Sommerkleid … noch nicht ganz aber fast kannst du an den Strand gehen…“ 

Anmerkung: Hier spricht der Vater davon, daß er mir einmal gesagt hat, daß die Wasser in 
Deutschland bis zu meiner Stadt kommen – im Süden – und dann sah ich mich im Sommerrock und 
mit einem Strohhut auf dem Kopf am Strand entlang gehen … 
„Legacy (Kains Erbe)… Gefängnis … Sowjetunion naht.“ 

Das versteh ich so, daß viele in Gefangenschaft gehen werden, geistig, weil sie sich noch nicht 
geläutert und ihre Verfehlungen vor dem Vater noch nicht wieder gut gemacht haben. 
„Die Tiere sind auch gebunden (an Sünde, Satan) oder frei (erlöst) „ 

„Es dauert nicht mehr lang – Friede auf Erden kommt.“ 

„Die schreckliche Zeit der Sünde ist vorbei.“ 
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Trauer wird nicht mehr sein noch Klage – denn der Ankläger ist nicht mehr. 
„Um sich abzugrenzen, müssen sie nicht fehlerfrei sein.“ 

Gott sei Dank. Ich dachte schon, so böse wie die Anna ist, daß ich in die Hölle gehen werde. Jetzt hast 
du mir diese Angst genommen. Lieb von dir. 
Das war nämlich meine Angst die letzten Tage – lieber Vater. 
„Das sind die Heiden unter den Menschen. Die Erde ist jetzt ein Planet, wo das alles keine Rolle mehr 

spielt.“ 

Die Erde beherbergt künftig die gottähnlichen Menschen. 
„Die Menschsein Menschen haben dich auch ausgebremst, du durftest erst nach einer Stunde wieder 

etwas posten. Jetzt werden sie ausgebremst auf dieselbe Art. Sie müssen warten, bis sie aktiv werden 

dürfen. Sie werden alle Mitglieder chassen. Sie haben dem Heiligen Geist nicht zugehört.“ 

Das ist richtig. Sie haben immer entgegengesetzt geredet. Da war nur einmal Übereinstimmung, als 
ich bezahlt habe für ein Jahr, und dann war’s das.  

Sündhaufen !! 
A.M. Hosta
28.3.2021

In der vergangenen Nacht, als ich aus dem Schlaf aufgewacht bin, sprach der Geist in mir diese 
Worte: 
„Astra Zeneca!“ 

Dann erhielt ich zwei Visionen
1) Ich sah ein Gesicht, es war überlang und verzerrt durch eine Grimasse, völlig deformiert 

2) Ich sah ein Gesicht mit hervorstehenden Zähnen und seine Gestalt hatte Milchdrüsen 

Und ich hörte
„Wölfe!“

„Es gibt Leute dann, die die Macht an sich reißen, die keine Macht haben.“ 

Das erinnert an den kommenden Weltherrscher, den Antichrist, den 3. Tempel in Jerusalem – an die 
neue Weltregierung in der Mitte der 7jährigen Trübsalszeit bis zu ihrem Ende. (Ab Mitte 2022) 
„Von der Ersten bis zum Letzten vollstreckt sich die Läuterung.“ 

Das ist der Sinn und Zweck der 7jährigen Trübsalszeit.
„… und wenn ich dann erbleiche, dann gibt es kein zurück!“ 

Wie meinst du das, wenn ich dann erbleiche? 
„Wie du mir so ich dir.“ 

Dein ist das Reich, dein ist die Vergeltung, dein ist die Macht? 
„Wie ihr betet, so wird euch geholfen.“ 

„SÜNDHAUFEN!“ 

.. . muß abgetragen werden, der Sündhaufen. Aber wenn man davon anfängt, hört niemand mehr 
etwas, dann zeigen nur alle mit dem Finger und keiner will bereuen, geschweige denn 
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wiedergutmachen.  Das ist meine Erfahrung, die ich immer wieder mache. Der Finger ist es, nicht die 
Einkehr im eigenen Herzen. 
Wiedergutmachung – PDF Download Link:
 http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/DAT_Wiederherstellung.pdf 
Das Ende der Leugnung und der Anfang des Friedens – PDF Download Link: 
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Das-Ende-der-Leugnung-und-der-
Anfang-des-Friedens.pdf 
Vergib uns unsere Schuld, wie auch wir vergeben unseren Schuldigern,
und führe uns nicht in Versuchung, sondern erlöse uns von dem Bösen. 
„… Huldigung….“ 

Lobet und preiset ihr Völker den Herrn, freuet euch seiner und dienet ihm gern, 
all ihr Völker lobet den Herrn. 
„Es ist nur so, daß viele sich nicht dazu überwinden können.“ 

Ja. Es kostet Überwindung, das Böse zu meiden und den Herrn zu loben, besonders wenn man sich 
schuldig fühlt vor dem Angesicht Gottes, wenn man ihn nicht kennt und seine Liebe nicht sieht. 

Wer kommt in der Wolke ?? 
A.M. Hosta 
29.3.2021

Am Abend in der Meditation hörte ich den Geist in 
mir sprechen: 
„O Gott, von dem wir alles haben, wir preisen dich 

für deine Gaben, 

du speisest uns, weil du uns liebst, o segne auch, 

was du uns gibst.“ 

Vision: 
Dann sehe ich in meinem Geist ein paar reife, rote Erdbeeren auf dem Boden am Erdbeerstrauch im 

Garten. 

… „kilogramm Obst!“ 

Seltsam, daß du mir das sagst. Ich habe auch darüber nachgedacht, daß wir viel Obst geerntet haben 
all die Jahre, wenn es auch mit Gemüse dürftiger war wegen der Trockenheit im Sommer und der 
hohen Wasserrechnung dann. 
Dann kommt:
„Gefühl hab ich keins mehr interpretiert und analysiert.“ 

Ja, seit meinem Unfall mit dem Radialis Splitterbruch nicht mehr so. Ich habe mich total 
zurückgenommen und meine Gefühle nicht mehr gezeigt, um niemand zu bevorzugen oder zu 
benachteiligen, sondern alle irgendwie gleich zu behandeln.  Deshalb hab ich vermieden, meine 
Zuneigung oder Abneigung jemand zu zeigen. Aber ich würde so gerne wieder wahr fühlen, Vater, 
vergib mir bitte. 
„Schon gut.“ 

Um 21:45 habe ich im Sitzen die folgende Erfahrung gemacht und hörte die Worte: 
„Das ist die Person, die wir sind und die wir werden sollen.“ 

Vision: 
Ich sehe eine wolkenförmige Schwingung von 5G auf mein Gehirn zuströmen und ihm vermitteln, 

mich auf meinen unteren Körper, meine Beine zu konzentrieren und mich aus Angst zu ducken und 

Beine und Unterkörper krampfartig zusammen zu ziehen, bis es dauerahaft schmerzt und mich in der 

Angst gefangen hält. 

Nun, da ich dies erkannt habe, habe ich die Möglichkeit, dem entgegenzuwirken mit der Hilfe des 
eigenen Geistes. 
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„Es ist in Corona.“

„Abschießen“ 

Corona! Es ist in der Luft und überall. Wenn ich einen Tofu kaufe, dann ist es neben dem Tofu in dem 
Artikel daneben, sagte mir der Vater mal. D.h. mit 5G spreaden sie Corona durch die Luft.
Ich visualisiere: 
Ich heile meinen ganzen Körper mit Hilfe meines eigenen Geistes. Es wird überall in meinem ganzen 

Körper warm und weich, hell und freundlich durch den Geist, der in mir strömt und fließt. 

„Gläubig!“ 

„Ihr mit eurer Technik. Du kannst es!“ 

Das hat der Vater vor einiger Zeit zu mir gesagt. 
Am Morgen sagte der Vater in mir:
„Er befindet sich innerhalb vom Menschen, befindet sich der Satan. 

Aahh!! Ich verstehe. 
„Luzifer!“ 

So hieß er vor dem Fall – Dann wurde er in Satan umbenannt und/oder Satana. 
„Deshalb nimmst du uns auch immer 6 ganz, ganz liebe Fische ins Haus, sonst würde sie es nicht mehr 

machen.“ 

„Eine Erfahrung – Esoterik! Zu deiner Befreiung.“ 

Ja und diese Lehre hast du nicht nur mir erteilt, sondern auch allen dort. 

New York City unter dem Atlantischen Ozean
26. MÄRZ 2021 10:43 UHR
ANNO.DOMINI.144K
31. Juli 2018

In einer Traumvision ließ mich der Heilige Geist am Himmel über der Ostküste der Vereinigten 
Staaten schweben. Unter mir sah ich die Ausläufer der Appalachen in Virginia, die mit Schnee 
bestäubt waren, wo ich Menschen sah, die in Zelten vieler verschiedener Farben und Stile lebten. Als 
ich weiter nach Norden fuhr, sah ich in der Ferne auf dem Meer zwei Strukturen, Objekte, die die 
Oberfläche durchbrachen und sich von den Wellen abhoben. Ich ging näher heran und erkannte 
einen riesigen Metallarm, der eine Fackel trug. In der Nähe der Basis des Arms ragten die Strahlen 
einer Metallkrone aus dem Wasser. Ich starrte auf das, was von der New Yorker Freiheitsstatue über 
dem Meeresspiegel übrig geblieben war! Das Wasser des Atlantischen Ozeans war um 350 Fuß 
angestiegen. New York City und seine Küstenumgebungen waren komplett überflutet.

New York City wird eines Tages unter dem Meeresspiegel liegen. Bevor dies geschieht, wird dieses 
Finanzzentrum mit Schulden "unter Wasser" sein. Die Kontinente der Welt, dargestellt durch die 
Strahlen auf der Krone der Statue, werden eines Tages teilweise unter Wasser liegen, buchstäblich 
und symbolisch. Die Freiheiten, die durch die Freiheitsstatue repräsentiert werden, werden 
weitgehend verschwinden, aber die Fackel und Teile der Strahlen der Krone werden bleiben. Mit 
Gottes Gnade und Beistand wird die Hoffnung auf wahre Freiheit von geistiger Unterdrückung und 
der Glaube an eine gerechte, barmherzige Gesellschaft in seiner übriggebliebenen Braut überleben.

Jeremia 51: 13, 42
13 Du, der du an vielen Wassern wohnst, reich an Schätzen, dein Ende ist gekommen und das Maß 
deines Begehrens.
42 Das Meer ist aufgestiegen über Babel; sie ist bedeckt von der Menge seiner Wellen.
https://444prophecynews.com/new-york-city-under-the-atlantic-ocean-anno-domini-144k/ 
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Das Glühen des Geistes !! 
A.M.Hosta 
31.3.2021

„Diejenigen arbeiten für unser Land, die nicht dem anderen die Gefühle zerstören!“ 

Du meinst, die uns nicht korrumpieren?
(korrumpieren: durch Bestechung moralisch verderben, durch zweifelhafte Interessen Ziele 
gewinnen)
„Bleib! … euer Heil zu suchen“ 

… und nicht das Vergnügen…. 
„Viele trachten danach, in einem Punkt in die gleiche Richtung zu arbeiten.“ 

Wir oft gegeneinander. Vater, du hast uns einen Namen geschenkt, weil deine Kinder wir sind. Laß 
mich mit dir immer in die gleiche Richtung näher zu dir zusammen arbeiten. Du bist es, der die Welt 
regiert, du allein und jene, die du beauftragt hast durch Gnade, mit dir das zu tun. 
„Josef!“ 

Du bist es, der ihn lenkt und beschützt und ich kümmere mich um seine Wäsche. Und du sagst mir 
auch immer alles, wenn es um neuralgische Dinge geht, damit ich auf dem Weg bleibe. 

Ich  denke darüber nach, für den Teich, der voller Algen ist, ein Mittel zu kaufen. 
„Doppelte Menge …. (bloß nicht)….  Führe uns nicht in Versuchung…. Unkraut wegmachen, des, was 

da reinwächst.“ 

Ach davon sind die Algen gekommen. 

Ich denke darüber nach, unsere Hausbewohner zu versammeln und mit ihnen  das was kommen soll, 
abzustimmen, aber der Vater sagt mir: 
„Liebe!... synchron.“ 

Aah, wenn ich in der Liebe bin, synchronisiert es die Hausmitbewohner. 

Du mußt das alles jetzt machen – Gottheit! 
„… um im richtigen Augenblick zur richtigen Zeit am richtigen Ort zur richtigen Menschenseele zu 

gelangen.“ 

Ich nehme es wahr, ein inneres  Erbeben… 
….“das Symptom meines Kommens, die Luft!“ 

… Eine gewaltige Bewegung, die durch und durch geht und das ganze Wesen erschüttert. Ein 
Erdbeben im Wesenskern. Ein Strom, der gewaltig anschwillt und mich durchdringt und durchtränkt 
und alles in mir reinigt und klärt. Ein brausender, geistiger Orkan, der mir durch alle Gebeine dringt. 
Das Glühen des Geistes!!! 
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Was ihm widerstrebt, sind meine Ängste – das Grauen, das ich spüre in der Welt, einer Welt, die 
zusammenbricht und in die Knie gezwungen wird, um zu bereuen und die gereinigt wird, um wieder 
neu zu erstehen. 
Der Zorn der Gottheit und das Mussgericht. 
Dieses Glühen ist nun überall und bald werden es alle Wesen fühlen – überall. 
Es ist der Sturm, der dem Frieden vorausgeht – das reinigende Mussgericht. 
Dein Geist ist nicht begrenzt auf diesen kleinen Körper, nein, er dehnt sich überallhin aus im ganzen 
Weltall und durchdringt und durchtränkt alles überall und alles, was ihm widersteht, das wird 
gereinigt und geläutert, damit es Frieden finden kann in dir. 
Danke – Gottheit!! 

In diesem Film bekommen wir einen kleinen Einblick in das, was da kommen wird …… 
The day after tomorrow!! 
https://www.youtube.com/watch?v=46odjCE-q-A&t=1006s 

3 TAGE DER FINSTERNIS PROPHEZEIUNG DRINGEND 
MÄRZ 27, 2021
VERANKERTER ÜBERREST & BRAUT IN CHRISTUS YAHUSHUA DIENER
444 Hinweis: Bitte bringen Sie es im Gebet zum Herrn.
schalom meine täglichen geliebten ich grüße euch im frieden unseres herrn und retters jesus
christus unser baldiger und kommender könig ähm diese botschaft handelt von den drei tagen der 
finsternis der herr besuchte mich am morgen während ich betete und er gab mir eine prophezeiung 
über die drei tage der finsternis amen jetzt weiß ich, dass einige leute da draußen spotten und sagen, 
dass es nicht real ist, dass es nicht kommt brüder und schwestern es kommt amen in der tat hat der 
herr in matthäus 24 29 gesagt, dass vor seiner wiederkunft die sonne verfinstert sein wird und der 
mond sein licht nicht geben wird es macht also keinen sinn herumzulaufen und zu schreien jesus 
kommt zurück jeder hat träume von der entrückung jesus kommt zurück ich werde nicht auf die 
zeichen schauen die er gesagt hat die vor seiner wiederkunft geschehen werden und eines dieser 
zeichen die er gesagt hat war das die sonne sich verfinstern wird und der mond uns kein licht geben 
wird amen der herr sprach von dieser finsternis amen aber bevor ich auf die prophezeiung eingehe 
möchte ich nur eine kleine geschichte erzählen für diejenigen die nicht wissen aber bevor ich auf die 
prophezeiung eingehe, möchte ich nur eine kleine geschichte erzählen für diejenigen, die sich der 
drei tage der finsternis nicht bewusst sind, oder damit die brüder und schwestern verstehen, wie es 
dazu kam, dass ich in das wissen und die offenbarung der freiheiten der finsternis kam. also zuerst 
hörte ich eine schwester carrion gideon, eine prophetin des herrn, die erklärte, dass der herr ihr eine 
vision gab, dass sie drei tage der finsternis in ihrem traum sah. sie nahm daraus mit, dass er nicht 
dazu bestimmt war, draußen in der finsternis zu sein. 
Der Herr offenbarte ihr dann eine weitere Vision über die Freiheiten der Finsternis, in der er ihr 
offenbarte, dass es im April sein wird, er war nicht genau, in welchem Jahr und in welchem April, 
aber er machte deutlich, dass es im April sein würde und dass es um 10.30 Uhr beginnen würde und 
dass es beginnen würde, über das Land zu fegen, über die ganze Welt, jetzt, wo die Bibel sagt, dass es 
um 12 Uhr mittags geschehen wird, amen, wenn es also um 10 Uhr beginnt und langsam über das 
Land fegt. 
Der Herr offenbarte ihr dann später, dass es am 7. dieses Monats April immer noch dunkel sein wird 
amen 
Am 7. um 19.30 Uhr würde es immer noch dunkel sein, also ging ich zum Herrn und sagte: Herr, du 
weißt, dass du ihr eine Menge Offenbarungen über diese Freiheiten der Dunkelheit gibst, als ob es 
bald so wäre, als ob du zu mir sprechen müsstest. 
Der Herr gab mir eine eigene Vision, nicht in der gleichen Nacht, in der ich danach betete, und auch 
ich hatte die drei Tage der Dunkelheit und in meinen Gefühlen der Dunkelheit gingen Menschen nach 
draußen und starben, die Dämonenaktivität da draußen war groß, ich war von meiner Familie 
getrennt, also wollte ich durch die Dunkelheit reisen, um zu ihnen zu gelangen, denn mein Gedanke 
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war, oh, ich bin ein gesalbter Mann Gottes, ich bin Gottes auserwählter Diener, ich kann durch die 
Dunkelheit gehen, mir wird es gut gehen. Ich konnte es nicht überleben, ich musste schnell zurück 
nach drinnen rennen, es war zu viel, du bist nicht dazu bestimmt, in der Dunkelheit zu sein Amen und 
so war mehr Zeit vergangen und ich fühlte in meiner Dringlichkeit, dass mein Geist den Herrn über 
diese Sache suchte, es kommt, es kommt bald, also ging ich eines Abends ins Bett, bevor ich schlafen 
ging, betete ich zum Herrn darüber und als ich mich zum Schlafen hinlegte, sprach ich in meinem 
Verstandesvermögen mit dem Herrn darüber und als ich aufwachte als ich am morgen aufwachte, 
sah ich eine benachrichtigung auf meinem handy, dass eine schwester kate aus afrika irgendwo der 
herr ihr die fütterer der finsternis offenbart hat und er sagte ihr, dass es an einem sonntag sein wird, 
also hatte der herr jetzt den monat april offenbart, der an einem sonntag sein wird und es wurde 
auch offenbart, dass es am 7. noch dunkel sein wird, also führte mich der herr dazu, zu 
recherchieren, welcher sonntag drei tage später am 7. noch dunkel sein wird 2021 ist das einzige Jahr
2022 2023 2024
also hat der Herr mir bestätigt, dass es dieses Jahr sein muss, also habe ich darüber gebetet und ich 
sagte: 
"Herr, du weißt, dass ich hier bin und dein Wort teile, ich werde nicht dafür verantwortlich gemacht 
werden, wenn ich etwas Falsches teile, Ich werde nicht einer von denen sein, die deine Leute in die 
Irre führen und ihnen falsche Botschaften geben, ich muss sicher sein, dass du es bestätigst, der Herr 
hat es mir nicht nur bestätigt, sondern er hat mich auch besucht und mir erklärt, warum er es tut 
Amen, 
also Brüder und Schwestern, ich werde euch jetzt die Prophezeiung geben, die der Herr mir gegeben 
hat er gibt mir auch ein paar buchstaben ich werde auch diese buchstaben mit euch teilen aber bitte 
brüder und schwestern ob ihr eure fenster mit farbe bedeckt ich persönlich habe müllsäcke und 
klebeband benutzt ich habe meine fenster schon bedeckt es ist nur noch eine woche brüder und 
schwestern geht nicht nach draußen wenn ihr eine stimme hört wenn ihr eine Stimme hört, die wie 
jemand klingt, den ihr kennt, öffnet nicht einmal die Tür es ist ein Dämon, der die Stimme einer 
Person imitiert, denn niemand wird in der Dunkelheit überleben Amen, also ohne zu sehr ins Detail 
zu gehen, lasst mich jetzt direkt mit der Prophezeiung beginnen und das ist der Herr, der spricht 
Amen, das sind nicht meine Worte Amen und der Herr sagte
ich habe genug von dieser sündigen generation sie beflecken meinen namen sie laufen über mein 
kostbares königliches blut und machen mein opfer auf calvary zum spott, sie missachten meine liebe 
meine barmherzigkeit meine gnade und meine geduld jetzt werden sie sehen ich bin auch ein gott 
des zorns  habe ich nicht den boden aufgerissen und alle verschlungen, die sich gegen moses stellten, 
weil sie undankbar waren, nachdem ich alles für sie getan hatte? habe ich nicht die finsternis über 
das land geschickt und die kinder ägyptens getötet, weil pharao ungehorsam war und mein volk nicht 
ziehen lassen wollte? habe ich nicht in meinem wort gesagt, dass ich die sonne auf die gerechten und 
die ungerechten scheinen lasse? wieder einmal bin ich gezwungen, meinen zorn auf jene zu zeigen, 
die sagen, dass sie mich kennen, aber törichterweise in ihren sünden fortfahren, und die mich 
ablehnen und sich hochmütig rühmen, dass sie mich nicht brauchen, während sie weinen ich sagte 
herr ist es das was du von mir hören willst er sagte 
ja mein sohn wie mein wort sagt ich züchtige wen ich liebe nach diesem ereignis wird ein kleines 
fenster übrig bleiben um zu bereuen dann werde ich die tür der arche schließen genau wie in den 
tagen noahs die tür meiner gnade wird geschlossen sein wählt jetzt, ob ihr in den Armen meiner 
Sicherheit sein wollt oder draußen in der Flut und der Zerstörung und dem Tod 
Bruder sagt, ich zittere gerade jetzt, während ich diese Botschaft lese, weil ich mich an die 
Gegenwart des Herrn erinnere, er war nicht glücklich, ich hatte eine Vision von ihm, er hatte einfach 
Feuer in seinen Augen, er stand einfach da mit Feuer in seinen Augen und ich, ich weiß einfach, dass 
der Herr es nicht tun wollte, es ist, als würde er in meinem Geist sagen, ich will das nicht einmal tun, 
aber meine Kinder hören mir nicht zu, sie hören nicht zu
 Ich erinnere mich an das erste Mal, als ich meine Tochter bestrafte, weil sie unartig war. Ich ging in 
den anderen Raum und weinte. Ich wollte sie nicht einmal bestrafen. Ich weinte und der Herr weinte, 
weil er das nicht tun wollte, aber wenn er es nicht tut, wenn die Kinder Israels, Gottes Volk, nicht 
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aufwachen werden, Brüder und Priester und Schwestern, bitte teilen Sie diese Botschaft, bitte teilen 
Sie diese Botschaft, denn die drei Tage der Finsternis werden am 4. April 2021 sein, ich glaube heute 
ist der 27. März.
 
Er sagte es durch die Schrift in Hebräer Kapitel 8 Vers 9 und es wird geschehen an jenem Tag, spricht 
Gott der Herr, dass ich die Sonne am Mittag untergehen lasse und die Erde am hellen Tag verfinstere 
Halleluja oh Herr, erbarme dich Jesus Römer Kapitel 1 Vers 18 denn der Zorn Gottes ist offenbart 
vom Himmel über alle Gottlosigkeit und Ungerechtigkeit der Menschen wer die wahrheit in 
ungerechtigkeit hat römer kapitel 2 vers 5 aber nach deiner härte und unvollkommenheit des 
herzens gönnst du dir nur zorn gegen den tag des zorns und der offenbarung des gerechten gerichts 
gottes zahlen 16 32 und die erde tat ihren mund auf und verschlang sie und ihre häuser und alle 
menschen, die zu korra gehören, und alle ihre waren exodus kapitel 10 21 bis 23 und der herr sprach 
zu moses: strecke deine hand zum himmel aus, damit eine finsternis über das land ägypten komme, 
eine finsternis, die man fühlen kann, und moses streckte seine hand zum himmel aus, und es 
entstand eine dichte finsternis im land ägypten, drei tage lang sahen sie einander nicht und keiner 
erhob sich von seinem ort, drei tage lang Und es geschah, dass der Herr um Mitternacht die 
Erstgeborenen im Lande Ägypten schlug, von den Erstgeborenen des Pharao, der auf seinem Thron 
saß, bis zu den Erstgeborenen der Gefangenen, die im Kerker waren, und alle Erstgeborenen des 
Viehs Matthäus Kapitel 5 Vers 45. auf dass ihr Kinder eures Vaters im Himmel seid, denn er lässt die 
Sonne aufgehen über Böse und Gute und lässt regnen über Gerechte und Ungerechte halleluja 
Sprichwörter 3 12 denn wen der Herr lieb hat, den züchtigt er wie ein Vater den Sohn und wen er lieb 
hat hebräer 12 6 denn wen der Mose 7 16 und sie gingen hinein und die hinein gingen, gingen hinein, 
männlich und weiblich, von allem Fleisch, wie Gott ihm geboten hatte, und der Herr schloss ihn ein 8 
Vers 11 siehe, es kommen Tage, spricht Gott der Herr, dass ich eine Hungersnot ins Land schicken 
werde, nicht eine Hungersnot an Brot noch an Wasser, sondern eine Hungersnot an Wasser. Brüder 
und Schwestern, macht euch bereit, Buße zu tun und diese Botschaft weiterzugeben für die, die es 
noch nicht wissen, wir haben eine Woche Zeit, um diese Botschaft an ihre Ohren zu bringen, teilt sie 
auf eurem Facebook, eurem Whatsapp, eurem Instagram, eurem Twitter, was auch immer ihr für 
eine Plattform habt, teilt sie teilt es und betet für eure Familienmitglieder und betet für eure 
Freunde und betet für die, die ihr nicht kennt, betet um Gottes Gnade für diese Welt, möge die 
Gnade unseres Herrn und Retters Jesus Christus und die Zukunft des Heiligen Geistes mit uns sein 
und uns vorbereiten, lasst uns Buße tun, lasst uns Buße tun, lasst uns Buße tun
Shalom
Video
https://youtu.be/-4nLq4zdP7E 
Auto generiertes Transkript 
https://444prophecynews.com/3-days-of-darkness-prophecy-%ef%b8%8furgent%ef%b8%8f-
anchored-remnant-bride-in-christ-yahushua-servant/    

 
Bereitet euch vor> 4. April oder 25. April – 3 tägige Dunkelheit 
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/04/bereitet-euch-vor-4-april-oder-25-april.html 

Ich habe heute in der Nacht das selbe gesagt bekommen ich bringe es noch wenn ich es geschrieben 
habe .... 4. April oder 25. April Fenster zukleben und nicht nach draußen gehen

April !!! 
1.4.2021 
Vater sagt: 
„April“

Das hast du schon mehrmals gesagt.  Ich verstehe nicht, was du mir mit April sagen willst. 
„Es nimmt Fahrt auf.“ 
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„Diejenigen, die Nanobots in sich tragen, sind schwer bestraft.“

„…viele Nanobots … noch steht er unter deinem Schutz…“ 

Vater mein meinen Mann. Er wurde x-mal getestet und die Nanobots sind in den Teststäbchen und 
wandern selbständig weiter im Körper und ins Gehirn. 
Ich habe mich vor das Bett hingekniet und fing an zu beten. Ich hatte mich eine ganze Weile nicht 
mehr hingekniet, weil ich damals sehr erschöpft war und es nicht mehr konnte. 
„Ich will, daß du das nernst, beim knien wird es wieder besser mit den Beinen.“ 

„Die Stadt – sie macht unruhig, dann vergißt man das.“ 

Es war nicht weil ich es vergessen habe, Vater, sondern weil ich nicht mehr konnte vor Erschöpfung. 
Deswegen bin ich abgeflacht. 
„o.k. – hinfahren (meinen Mann auswärts besuchen)… nimm mit… Ich sag schon noch.“ 

Mitnehmen: Sommersachen und das daheim vergessene Handy meines Mannes und ihm bringen. 
„Sein letzter Vertrag!“ 

Auf der Rückfahrt von dort: 
„Bitte, laß uns nicht von der Besten ins Boshafte überwechseln. Kündigung. Er kommt wirklich bald. 3 

Wochen…vier.“ 

Ja, in mir ist auch Zorn … über uns ist die UNRUHE eingezogen. Ich finde nicht mehr den Raum der 
Stille, der wahren Stille in mir, fühle mich dauernd gestört und mir fehlt der Raum für echte Stille. 
2.4.2021 
„Was jetzt kommt …. Geburtstag …. Feuer überall.“ 

Ich habe am 8. April Geburtstag. 
„USGS …. Neapel … Idaho …. Viel schlimmer.“ 

„Epidemie…“ 

„Sandwich Island.“  (Fiji Inseln) 

„Apokalypse“ 

„Eisstorm“ 

„… findest auch keine Arbeit mehr..“ 

Nach der 3tägigen Finsternis findet mein Mann auch keine Arbeit mehr…. 
„Sodom und Gomorrah“ 

„Himmel … Schatz …. Storm over …. Bleib.“ 

Drei Tage der Finsternis 
APRIL 1, 2021 8:23 AM
JEZREEL

Ich hatte einen Traum über die Dunkelheit kommen und es ist freaky. Ich sah 2 verschiedene 
Ereignisse in dieser Nacht. Dank Jesus, und Gott, und der Heilige Geist war ich mit meiner Mutter. 
DANKE GOTT. Sie ist wirklich ein Licht im Namen Jesu, wie mir der Herr in vielen Träumen der letzten 
Zeit zeigt. Es war so unheimlich.

Zuerst war ich in einem Bus, als ob meine Mutter und ich in einer großen Stadt mit öffentlichen 
Verkehrsmitteln fahren würden. Ich glaube, wir waren auf dem Weg von irgendwoher nach Hause. 
Meine Mutter stand in der Mitte des Busses im Gang und ich hatte einen Fensterplatz auf der linken 
Seite, näher an der Rückseite. Ich schaute nach draußen und sah das Seltsamste. Auf der linken Seite 
des Busses sah ich, dass etwa die Hälfte des Himmels diese merkwürdige Dunkelheit war, und sie 
holte uns langsam immer mehr ein. Ich hatte eigentlich nicht erwartet, das zu sehen, als ich nach 
draußen schaute, da ich einfach dachte, ich wäre auf einer entspannten Busfahrt. Aber alles in dieser 
Dunkelheit verschmolz miteinander, so dass ich nicht sehen konnte, wo es anfing oder endete. Es 
war alles schwarz, aber da waren diese hübschen Sterne drin und diese violetten und bläulichen 
Farben vermischten sich wie ein Bild einer Galaxie. Ich glaube nicht, dass ich irgendwelche Planeten 
gesehen habe. Aber das war unheimlich.



158

Also schaute ich nach draußen, weil der halbe Himmel durch die Frontscheibe des Busses immer 
noch dunkel war und es wie ein bewölkter Tag aussah. Das erste, woran ich dachte, war, dass wir 
nicht wissen, ob dies 3 Stunden oder 3 Tage dauern würde (weil meine Mutter und ich beide von 
dem prophetischen Ereignis der 3 Tage der Finsternis gehört und es studiert haben). Also überprüfte 
ich die Zeit in meinem Traum. Ich glaube, ich hatte eine Armbanduhr, aber ich könnte sie auch auf 
meinem Telefon überprüft haben. Die digitalen Zahlen zeigten 18:30 Uhr an. Daher wusste ich, wann 
es anfing, aber ich habe danach nicht mehr nachgesehen und ich weiß nicht, ob es morgens oder 
abends war oder wo genau ich war. Ich glaube nicht, dass wir unsere Telefone während der Plage der 
Dunkelheit bei uns haben sollten. In meinem Traum verursachten sie Probleme.

Während diese Dunkelheit also hereinbrach, spürte ich plötzlich die Dringlichkeit, dass wir sofort 
nach Hause kommen mussten, und ich sah, dass meine Mutter die Dunkelheit noch nicht bemerkt 
hatte, also wollte ich sie warnen, dass sie da war. Plötzlich merke ich, dass ich auf meinem 
Fensterplatz eingepfercht bin, weil diese größere Dame mit lila Haaren und Tattoos neben mir steht 
und sie sah einfach nur intrigant und hinterhältig aus. Ich wusste, dass ich gehen musste, aber sie hat 
mich komplett daran gehindert, meinen Sitzplatz zu verlassen. Diese Frau war EXTREM gesprächig, 
aggressiv und dämonisch. Ich weiß nicht mehr, worüber wir sprachen, aber es war, als wüsste sie, 
dass ich von dieser Finsternis wusste und sie versuchte, mich bloßzustellen, indem sie mich zum 
Reden brachte, damit sie im Bus einen Aufstand gegen mich anzetteln konnte. (Ich weiß nicht, 
warum ich sie nicht direkt zurechtgewiesen habe.) Aber ich wusste, dass sie mich angreifen und 
wahrscheinlich fressen würde. Niemand sonst in diesem Bus schien zu wissen, was vor sich ging, und 
sie war so groß, dass ihr Körper mich komplett vor allen anderen verbarg, so dass niemand sehen 
konnte, was sie tat. Es waren eine Menge Leute um uns herum, zusätzlich zu diesem Dämon, der 
neben mir saß, und ich wusste, dass ich in der Nähe von niemandem außer meiner Mutter sicher 
war, aber sie war zu weit von mir entfernt, um diskret ihre Aufmerksamkeit zu bekommen. Also war 
ich wirklich verängstigt.

Sie hat mir gesagt, ich solle mich ihr hingeben. Ich weiß nicht, was sie gesagt hat, das mir wirklich 
Angst gemacht und mich in den Kampf-oder-Flucht-Modus versetzt hat, also habe ich mich zur 
Verteidigung mit dem Rücken zum Fenster gestellt, mein Handy herausgezogen und angefangen, im 
Schnellverfahren Fotos von ihr zu machen. Ich machte mindestens 10 Bilder hintereinander in einer 
Sekunde oder weniger. Und ich hörte einfach nicht auf, sie zu fotografieren. Das machte sie wütend, 
aber in meinem Traum wusste ich, wenn ich eine Ablenkung finden würde, hätte sie vielleicht etwas 
anderes, worüber sie reden könnte, anstatt zu versuchen, mich bloßzustellen, und es funktionierte! 
Danke, Heiliger Geist. Jetzt sagte sie mir also, ich solle aufhören, und ich bemerkte auf meinem 
Telefon, dass ihre Bilder aussahen, als hätte jemand ihre Form verwischt, als wäre ihr Foto in 
Photoshop verwischt oder verzerrt worden. Alle Farben vermischten sich, aber sie sahen nicht wie 
das Bild vor mir aus, das ich versuchte einzufangen, wie es eine Kamera normalerweise tun würde. 
Das gefiel ihr nicht, und statt mich zu locken, andere Dinge zuzulassen, verbrachte ich den Rest der 
Busfahrt damit, ihr zu zeigen, dass ich die Fotos löschen würde, denn ich wusste, dass ich dieser 
Dame aus dem Bus aussteigen musste, sobald wir den nächsten Halt machten. Und sie war so 
gerissen, dass sie nicht darauf vertraute, dass ich die Fotos löschen würde, also wollte sie sie selbst 
löschen. Ich sagte ihr: "Nein, ich zeige es Ihnen, aber ich werde die Fotos löschen." Und ich versuchte, 
meine Fotogalerie im Traum zu durchstöbern, aber mein Telefon verhielt sich so komisch. Ich war so 
nervös, meine Finger waren so ungeschickt, und mein Telefon verhielt sich wie besessen. Ich scrollte 
ein Stück nach unten, aber es scrollte etwa 100 Fotos nach unten, als wäre es extrem empfindlich; ich 
gab mein Passwort immer wieder falsch ein und mein Telefon sperrte sich immer wieder selbst; der 
Bildschirm schaltete sich immer wieder um; ich versuchte, die Fotos in meiner Galerie auszuwählen, 
um sie zu löschen, aber sie wurden wieder abgewählt und ich versuchte auch, sie zurückzuhalten, 
damit sie das Telefon nicht berührte, aber ich glaube nicht, dass wir uns zu irgendeinem Zeitpunkt 
physisch berührten. So nah sie auch bei mir war, sie konnte mich nicht berühren. Als wir fuhren, 
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glaube ich, dass es teilweise sicher war, nach draußen zu schauen, und da waren diese rötlich-
bräunlichen oder violetten, metallischen, sauberen, glänzenden Autos und Motorräder, wie schicke 
High-Tech-Autos, die einfach in kleinen Gruppen auf der linken Seite des Busses an uns vorbeifuhren, 
während diese Dunkelheit hereinschlich. Und diese Motorräder hatten passend dazu rotmetallische 
Fahrer. Sie schauten mich nicht an oder nahmen Blickkontakt mit dem Bus auf, sondern rasten voran, 
als hätten sie ihre eigene Mission und wichen weder nach rechts noch nach links aus, während sie 
vorbeifuhren. Aber es war unheimlich, eine plötzliche Invasion von ihnen zu sehen. Meine Mutter 
war in ihrer eigenen kleinen Welt, als ob sie in völliger Ruhe wäre. Ich versuchte, ihr zu sagen, dass 
die Dunkelheit da war, aber ich wusste nicht, in welchem Zeitrahmen das war. Und ich konnte sehen, 
dass die anderen Fahrer mir gegenüber misstrauisch waren, also musste ich vorsichtig sein. Das war 
das erste Ereignis, das ich miterlebt habe.

Beim zweiten Ereignis waren meine Mutter und ich in einer Wohnung und ich glaube, wir waren mit 
meinem kleinen Bruder oder einem anderen kleinen Kind zusammen. Diese Wohnung hatte 
Vorhänge für jedes Fenster im Haus und das Haus war relativ groß. Auch hier wusste ich, dass die 
Dunkelheit da war und wir unsere Fenster abdecken mussten, um zu verhindern, dass jemand nach 
draußen zu den Dämonen schaut. Meiner Mutter war es buchstäblich egal, dass die Dunkelheit kam 
(sie war in völligem Frieden vom Herrn), aber als ich sah, dass es dunkler wurde, rannte ich um das 
ganze Haus und verschloss alles so gut ich konnte.

Das ist kein Scherz. Ich würde in dieser Sache kein Risiko eingehen. Jedes Fenster, jedes Schlüsselloch 
zur Außenwelt mit einem schwarzen Sack versehen.

Denn ich habe in diesem Traum einen Blick nach draußen geworfen, um zu sehen, was tagsüber vor 
sich geht, während ich die Fenster schloss, und ich sah einen Dämon. Es machte mir Angst, als ob ich 
eine weiße Geistergestalt sehen würde, aber es sprang auf mich zu und machte ein schrilles Geräusch 
und ich glaube, ich habe es sofort zurechtgewiesen. Danke, Jesus, dass ich sofort wusste, wie ich das 
machen muss. Er hat uns in den letzten Monaten so intensiv trainiert. Ich war sofort in der Lage, es 
zurechtzuweisen und ich schaute weg und zog die Vorhänge über dem Fenster zu, obwohl es im Haus 
zog. Ich bin mir nicht sicher, ob es eine geistige Attacke war, wie z.B. Dämonen, die versuchten, die 
Vorhänge auch nur ein wenig hochzuziehen, damit man nach draußen schauen konnte, aber es war 
ein Kampf, die Vorhänge ganz zu schließen und ich kämpfte mit ihnen. Je mehr wir die Fenster 
schlossen und die Dunkelheit hereinkroch, desto dunkler wurde das ganze Haus. Zum Glück war das 
Kind bei uns super gehorsam, aber ich hatte selbst genug zu kämpfen, weil die Dämonen 
Verstandesvermögen mit dir spielen und versuchen, dich dazu zu verleiten, nach draußen schauen zu 
wollen. Sie sind AUSSERGEWÖHNLICH neugierig. Ich würde also KEIN Risiko eingehen. Nicht, wenn 
Sie mit Ungläubigen zusammenleben oder nicht fest im Glauben sind, um Jesus um Kraft und Willen 
zu bitten, den Angriffen nicht zu erliegen. Diese Menschen werden zu schwach sein. Ich bin schwach 
und ich glaube an Jesus. Hängen Sie Müllsäcke an die Fenster. Gehen Sie kein Risiko ein. Und wenn 
der Herr Ihnen in dieser Zeit Menschen offenbart, die Kinder des Lichts sind (Gott ist der Vater des 
Lichts), wie meine Mutter für mich, dann bleiben Sie möglichst mit gleichgesinnten Brüdern und 
Schwestern zusammen. Gott sei gelobt. Meine Mutter ist so ein helles Licht und sie war nicht im 
Geringsten betroffen. Das Kind um sie herum schien auch in Frieden zu sein, als sie in ihren Armen 
stand, aber sie hatten ihre Arme umeinander gelegt und bildeten so etwas wie ein geistiges Kraftfeld, 
nehme ich an. Um die geistigen Angriffe, denen ich ausgesetzt war, zu bekämpfen, begann ich Gott 
anzubeten und zu loben und sang zufällig "See a Victory", während ich die Vorhänge schloss. Das 
schützte mich und überlagerte meine Gedanken, füllte mein Verstandesvermögen mit Gottes 
Herrlichkeit und meine Mutter stimmte auch mit ein.

Aber ich fühlte mich angegriffen und gelockt, und Vorhänge sind absolut eine Schwachstelle, denn 
mit ein wenig Wind, der aus irgendeinem Grund im Haus war (ich glaube nicht, dass irgendwelche 
Fenster offen waren, aber die Geister im Haus verursachten einen Luftzug und die Vorhänge wehten 
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zeitweise auseinander und setzten uns der Außenwelt aus. Ich würde einen Weg finden, jeden 
Zentimeter der Fenster abzudecken. Und dann markieren Sie die Stunden und Tage, die vergehen, 
damit Sie wissen, wo Sie sich befinden. Tag und Nacht helfen uns, uns zu orientieren, aber ohne das 
richtige Licht auf die anderen Ereignisse, die ich nicht einmal in meinem Traum gesehen habe, wird 
es sehr desorientierend sein. Ich würde empfehlen, sich von Telefonen fernzuhalten, wenn es irgend 
möglich ist. Es schien wie ein Portal für geistige Angriffe zu sein. Ich habe ihm nicht getraut. Ich 
würde es nicht. Gott sei gelobt. Ich habe keine Planeten gesehen. Aber das ist keine Übung. Bringen 
Sie das dem Herrn zur Bestätigung und für weitere Anweisungen. Nehmen Sie es ernst.

Sammeln Sie Batterien, Taschenlampen, Decken, Nahrung, Wasser und überlegen Sie sich Lösungen 
für die Toilette, bevor es losgeht, für den Fall, dass es keinen Strom oder kein Wasser gibt und 
bereiten Sie sich speziell darauf vor!!!! Bitten Sie den Herrn um Bestätigung und was Sie tun müssen, 
um sich vorzubereiten, und folgen Sie ihm mit schnellem Gehorsam. Hören Sie auf den Herrn. Keine 
Zeit zu verlieren!! Es steht unmittelbar bevor. Gefahr, Gefahr. Höchste Alarmstufe. Höchste 
Alarmstufe. Höchste Alarmstufe. Wachsam bleiben. Lassen Sie niemanden das Haus verlassen. 
Erzählen Sie allen davon. Bleiben Sie auf dem Wort. Wissen Sie, wie Sie die Angriffe abwehren 
können. Lassen Sie nicht zu, dass die Angst Ihre Seele ergreift, oder SIE WERDEN VERGESSEN. 
Kommen Sie JETZT zu Jesus. Bedecken Sie alles, einschließlich der Nahrung, die Sie essen, mit dem 
Blut des Lammes, das für diesen Sieg geschlachtet wurde. Im Namen von Jesus Christus sind wir 
sicher. NICHT DURCH UNSERE EIGENE KRAFT. DAS IST ETWAS, DAS SIE NOCH NIE GESEHEN HABEN. 
GLAUBEN SIE MIR, ES IST BRUTAL. Ich habe noch nicht einmal gesehen, dass sie vollständig 
eindringen und anfangen, irgendjemanden im Traum anzugreifen, aber diese Dame im Bus hielt mich 
davon ab, zu gehen und sie würde ihren Willen bekommen, wenn ich mich nicht in dieses Haus 
teleportieren würde. Der Himmel war so schön, aber vergeuden Sie keine Zeit damit, ihn 
anzuschauen. Ich habe versucht, ein Foto zu machen. VERSCHWENDEN SIE NICHT IHRE ZEIT. ES WIRD 
MORGEN KEIN BILD GEBEN UND IHR MÜSST EURE HÄUSER IN ORDNUNG BRINGEN. unsere geistigen 
häuser sind am wichtigsten. ICH BIN AUFGEWACHT UND DER TRAUM WAR ZU ENDE UND ICH BIN 
IMMER NOCH VERÄNGSTIGT, OBWOHL ER WEG IST. LERNE, WIE MAN GOTT LOBT UND JESUS DANKT 
UND IHN ANFLEHT, DICH ZU RETTEN, BEVOR DIE PEST KOMMT. LERNE, WIE MAN ZURECHTWEIST 
UND UNTERSCHEIDUNGSVERMÖGEN HAT, UM RECHTS VON LINKS ZU UNTERSCHEIDEN. SIE MÜSSEN 
JETZT BETTELN ODER SIE WERDEN STERBEN. WARTEN SIE NICHT AUF SPÄTER UND HÖREN SIE AUF, 
HERUMZUALBERN. ES GEHT UM LEBEN ODER TOD. Warnung. Warnung. Warnung. Keine Zeit zu 
verschwenden. Runter auf die Knie. Letzte Chance. Es kommt runter. Seid bereit. Lass dich vom 
Meister nicht ohne Öl erwischen. Du brauchst das Öl, sonst überlebst du vielleicht nicht mehr lange. 
Dies ist eine Warnung des Herrn. Nehmt es mit äußerster Furcht vor dem, was passieren wird. Bitten 
Sie Ihn, Ihnen zu zeigen, wovon ich spreche, und Er wird es Ihnen offenbaren, aber schieben Sie dies 
NICHT beiseite, denn Sie wurden gewarnt und Sie werden derjenige sein, der stirbt, wenn Sie nicht 
vorbereitet sind und das Opfer davon sind, und es wird Sie für das Leben traumatisieren. Demütigen 
Sie sich einfach um des Vaters willen. Er hat ein besseres Leben für Sie. Halten Sie nicht an diesem 
weltlichen Zeug fest. Es wird morgen in einem Wimpernschlag verschwinden. Werfen Sie Ihre 
Telefone weg, wenn das hier zuschlägt, denn wenn Sie diese Dämonen nur einmal anschauen, ohne 
sie zurechtzuweisen, sind Sie totes Fleisch. Sie werden buchstäblich dämonische Dinge halluzinieren. 
Menschen, die sich gegenseitig auffressen. Sie fressen euch. Der schlimmste Horrorfilm mal 1000. 
Das ist kein Scherz. Das ist kein "OH, ICH WERDE ES SEHEN, WENN ICH DORT HIN KOMME". Wenn Sie 
Zeit mit dem Herrn verbringen, kann er Ihnen das Unmögliche zeigen, aber nicht zu fragen ist Ihr 
erster und möglicherweise letzter Fehler. Gott sei uns gnädig. Brecht zusammen und klagt und 
trauert, denn der Tag ist da. Sie werden nirgendwo entkommen. Halten Sie sich fest. Der einzige 
sichere Ort ist die Zuflucht zum Herrn. Im Namen und durch das Blut Jesu seid ihr gerettet. Vergessen 
Sie das nie. Wenn Sie beweisen wollen, wie stark Sie sind, bekämpfen Sie Ihre eigenen Wünsche und 
Begierden, an Orte zu gehen, Dinge zu kaufen, gut auszusehen. Das ist alles Eitelkeit und du 
verschwendest wertvolle Minuten der Gnade. Ich würde Sie nicht auf diese Weise warnen, wenn es 
nicht so ernst wäre, wie ich sage, aber vertrauen Sie dem Herrn, wenn er Sie ruft.
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Nichts davon war meine Rede. Dies wurde alles vom Heiligen Geist über mich ausgegossen, nachdem 
ich aufgewacht war, und wirklich, die Dunkelheit endete nicht, als ich aufwachte. Es ergreift einen 
und es ist sehr, sehr ernst. Ich flehe den Herrn um deinetwillen an, nimm dies zu Ihm zur Bestätigung. 
Trockene Gebeine, hört das Wort des Herrn! Amen. Amen. Danke, Jesus, danke, Vatergott, danke, 
Heiliger Geist. Amen.
https://444prophecynews.com/3-days-of-darkness-jezreel/ 

3 TAGE DER DUNKELHEIT

1. APRIL 2021 2:36 UHR
MEIN VERSTECK
Liebe Brüder und Schwestern,

ich wollte schon seit einer Weile Details ansprechen, die die 3 Tage der Finsternis betreffen. Diese 
Prophezeiung ist mir vor ein paar Monaten durch viele Diener des Herrn zu Ohren gekommen, aber 
um ehrlich zu sein, habe ich zuerst sehr gezögert, sie zu glauben. Ich wollte Sie, liebe Brüder und 
Schwestern, nicht warnen, den Bericht eines anderen zu wiederholen, vor allem, weil ich nicht 
wusste, ob es sich um Früchte der Phantasie der Menschen handelt. Und so begann ich, den Herrn zu 
bitten, mir Träume und Schriftstellen zu geben, die sich auf dieses Ereignis bezogen, so dass ich aus 
erster Hand berichten konnte. Der Herr in Seiner Gnade gab mir 2 Träume. Bitte legen Sie diese 
Warnung dem Heiligen Geist zur Bestätigung vor.

Exodus 10 gibt uns eine Beschreibung der 9. Plage, die Ägypten in Form von 3 Tagen Finsternis 
heimsuchte - Finsternis, die man fühlen konnte.

In meinem ersten Traum war ich auf dem Weg zum Einkaufen. Ich parkte mein Fahrzeug und 
überquerte die Straße. Ich kann mich nicht daran erinnern, dass ich das Geschäft betreten oder 
etwas Bestimmtes gekauft habe. Aber als ich aus dem Laden herauskam, war die Dunkelheit 
hereingebrochen. Sie war so dicht, dass ich überhaupt nichts mehr sehen konnte. Irgendwie schaffte 
ich es, die Straße zu überqueren, aber ich konnte mein Auto nicht finden. Ich konnte die Stimmen der 
Leute hören, die sich anscheinend gegenseitig anrempelten und fragten, was passiert sei. In diesem 
Traum ließ mich der Herr erleben, was Ex.10 meinte, als es hieß "eine Finsternis, die man fühlen 
kann".

Es gibt eine Reihe von Schriftstellen in der Bibel, die eine Finsternis hervorheben, die über das Land 
kommt.

Psalm 5:14 Finsternis kommt über sie am Tage; am Mittag tappen sie wie in der Nacht.

Amos 8,9-10 "An jenem Tag", spricht der Herr, "werde ich die Sonne am Mittag untergehen lassen 
und die Erde am hellen Tag verdunkeln. Ich werde eure religiösen Feste in Trauer verwandeln und all 
euren Gesang in Weinen."

Jesaja 59:10 Wie die Blinden tasten wir uns an der Wand entlang, wie Menschen ohne Augen tasten 
wir uns vor. Zur Mittagszeit stolpern wir, als wäre es Dämmerung; unter den Starken sind wir wie die 
Toten.

Bitte beachten Sie, dass während der 3 Tage der Dunkelheit niemand in der Lage sein wird, sein EUER 
ZUHAUSE zu verlassen, und zwar aus 2 Gründen. Erstens, weil man nichts sehen können wird. 
Zweitens, weil es eine Zeit tiefer dämonischer Aktivität sein wird. Ich bin mir nicht sicher, ob wir in 
unseren Häusern Licht haben werden, so wie die Israeliten in Goschen (Exodus 10), aber es mag klug 
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sein, einige Kerzen zur Hand zu haben. Es wird auch ratsam sein, dicke Abdeckungen über all Ihre 
Fenster zu legen (z.B. Müllsäcke), da die Dämonen versuchen werden, die Menschen nach draußen 
zu locken. Sie werden auch versuchen, die Stimmen Ihrer Freunde/Familienmitglieder zu imitieren, 
um Menschen dazu zu bringen, die Tür zu öffnen. Lassen Sie sich nicht täuschen. Dies sind Dämonen, 
die von Menschen Besitz ergreifen wollen. Bleiben Sie drinnen, beten Sie, lesen Sie die Bibel und 
bitten Sie um das Blut Jesu über Ihr EUER ZUHAUSE und Ihre Lieben.

 
In meinem zweiten Traum war ich in meiner Küche, mein Sohn unten im Keller. Das EUER ZUHAUSE 
war stockdunkel. Ich wusste im Traum, dass es an diesen 3 Tagen der Dunkelheit lag. Mein Sohn 
sprach mit mir, als er die Treppe hinaufkam, und ich versuchte, mich in der Küche zurechtzufinden, 
um mich von der Kellertür wegzubewegen, damit er mich nicht erschrecken würde, sobald er in die 
Küche käme (in meinem Haus befindet sich die Kellertreppe direkt neben meiner Küche).

Ich merkte, dass, weil ich nichts sehen konnte, mein Hörsinn geschärft war. Ich wachte aus diesem 
kurzen Traum auf und es war mitten in der Nacht. Ich machte mich im Dunkeln auf den Weg zum 
Badezimmer. Aber als ich zurück ins Bett kam, fiel es mir schwer, wieder einzuschlafen, da ich mich in 
meinem Geist angegriffen fühlte, als ob die Dunkelheit im Traum mich im wirklichen Leben verfolgt 
hätte. Ich hoffe, das macht Sinn. Ich begann, das Blut Jesu über mir zu erflehen, immer und immer 
wieder, bis ich einschlief.

Jeremia 13:16 Gib dem Herrn, deinem Gott, die Ehre, bevor er die Finsternis bringt, bevor deine Füße 
auf den sich verfinsternden Hügeln stolpern. Du hoffst auf Licht, aber er wird es in dichte Finsternis 
verwandeln und in tiefe Trübsal.

Jesaja 60:2 Siehe, Finsternis bedeckt die Erde und dichte Finsternis liegt über den Völkern, aber der 
Herr geht über euch auf, und seine Herrlichkeit erscheint über euch.

Lukas 21:25 Es werden Zeichen sein an Sonne, Mond und Sternen. Auf der Erde werden die Völker in 
Angst und Schrecken sein vor dem Brausen und Wogen des Meeres. Die Menschen werden 
ohnmächtig werden vor Schrecken, weil sie sich vor dem fürchten, was über den Erdkreis kommen 
wird; denn die Gestirne werden erschüttert werden.

Psalm 91:5-6 Du wirst dich nicht fürchten vor dem Schrecken der Nacht, noch vor dem Pfeil, der am 
Tage fliegt, noch vor der Pestilenz, die in der Finsternis schleicht, noch vor der Plage, die am Mittag 
verderbt.

Nach dem Traum meiner Tochter sowie mehreren Berichten, die ich diesbezüglich gelesen habe, 
werden wir, bevor die Dunkelheit vollständig eintritt, Zeuge eines interessanten Phänomens werden 
können, wenn sich der Himmel mit schönen Farben füllt. Aber lassen Sie nicht zu, dass diese kostbare 
Zeit von den wichtigen Vorbereitungen vergeudet wird, die stattfinden müssen, bevor die Dunkelheit 
vollständig hereinbricht (Versammeln Ihrer Familie in Ihrem Haus, Abdecken Ihrer Fenster usw.).

Als ich die Heilige Schrift hinsichtlich eines Zeitrahmens für diese Finsternis studierte, traten sowohl 
die Geschichte in Exodus 10 als auch die 3 Tage, die Jesus im Grab verbrachte, um die Zeit des 
Passahfestes auf. In ähnlicher Weise glaube ich, dass dieses Ereignis um den gleichen Zeitrahmen 
herum stattfinden wird, ich bin mir nur nicht sicher, in welchem Jahr. Lassen Sie uns wachsam und 
aufmerksam bleiben. Beten Sie immer im Geist und bleiben Sie im Wort Gottes.

Gott segne Sie alle und bleiben Sie sicher im Schutz des Allerhöchsten und ruhen Sie im Schatten des 
Allmächtigen.
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https://444prophecynews.com/3-days-of-darkness-my-hiding-place/ 

World Trade Center … jetzt kommt wieder ein neues 
A.M. Hosta 
2.4.2021 

Vater, verzeih bitte die Frage, ob ich meinen Mann noch einmal wiedersehen werde, den Josef meine 
ich, weil du doch gesagt hast, daß am Geburtstag von mir überall Feuer sein würde und weil ich dann 
auch keine Arbeit  mehr finden würde. 
Vater, nicht mein Wille geschehe, sondern der deine. 
„Böse!“ 

Ja, ich bin so böse oft, aber siehe, ich bereue. 
„Liebe. Bleib.“ 

3.4.2021 
Ich denke über die Sätze von Vater nach:
Du wirst dann auch keine Arbeit mehr finden… 
… es ist sein letzter Auftrag…. 
„Epilog..“ 

Ich google, was das bedeutet – Epilog. 
Es bedeutet: Schlußrede, abschließend im Drama, Nachspiel – und: helles Köpfchen 
„Heiraten..“ 

„Donnerstag..“ 

Donnerstag ist der 8.4., mein Geburtstag. Wird es da wieder Tag? Ist da überall Feuer?? 
Vielleicht ist das Feuer geistig. Vielleicht ist das Feuer im geistigen jener, die nicht zum Vater 
umkehren und trotz aller Warnungen immer noch nicht zuhören wollen. Vielleicht ist es das 
reinigende Feuer der Züchtigung und der Läuterung in den Seelen. 
„Wo ist die Souveränität??“ 

Es klingt zynisch. Ich sage: Ich habe trotzdem gedient, für meinen Unterhalt und alles, was ich zahlen 
mußte gearbeitet. 
„Nachschub… Heiraten… Feiern..“ 

Man wird sehen.
„Denkt, ich bin nicht verlobt.“ 

Ein Fehler. Verzeih. 
„80er, 70er, 60er Jahre.“

Ich war nicht dabei, ich war nur eine Randfigur, außerhalb, ein Beobachter und angewidert. 
Die Fische werden mir wieder die Schuld geben am Tod der Kleinen in der 3tägigen Dunkelheit. 
Ich seh ein Bild: 
Ich sehe zwei Stufen einer Treppe aus Beton.

„Täuscht euch nicht… feiner kann nur von Vorteil sein.“ 
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Feiern habe ich nicht gelernt, ich stand immer außerhalb als Randfigur. Ich kann es mir nicht 
vorstellen, weiß nicht, wie man das macht als Diener. Es ist mir fremd und ungewohnt. Ich mißtraue 
dem Feiern.  Einerseits  wird es einem abgesprochen, wie die souveräne Magd und das sind 
Widersprüche und andererseits soll man sich darauf freuen und das ist wieder ein Widerspruch. 
„Langt!“ 

„Pause!“ 

Auch die, die dir dienen, gehen mit ins Gericht, sind mittendrin. Vater, wenn es dein Wille ist – Kelch 
trinken. 
„Selektion!“ 

Bin ich freiwillig unter die Räuber gegangen – wirklich … Offenbarung 12 … Die Frau … das Zeichen 
am Himmel… 
„… sind mehrere. Ich will nur eine.“ 

Wo ist der Unterschied? Sie sind alle gleich. Jetzt bin ich auch zynisch, weil es weh tut, weil ich Angst 
habe. 
„Couple of days..“   

Flehend. 
Der Kopf sagt: Es ist gerecht, das Gericht. Das Herz fühlt große Not. 
„Heute wieder mein Wort..“ 

„Vollkommen harmlos … da passiert nichts, weder diesmal noch künftig.“ 

„Hau ab … geht halt schneller, wenn jemand so weit offen ist …. Perforation.“ 

Schneller durchbrechen zu den Seelen, zum Geist der Menschen…. 
Es liegt oft an den Frauen, sie denken dann gleich, sie sind die Königin. Ich auch … ich hab dich und  
den Josef auch ….. ahnungslos … kannst du mir verzeihen? 
„Du auch?“ 

Ja. Verzeih mir. Liegt oft an den Frauen. Ich wollte sie stoppen. War dumm von mir. Sie macht es 
wirklich sehr gut. 

Später: 
„Er hat alle Ängste gesehen, aber einen richtigen Download macht er nicht trotz vieler Warnungen. 

G.,  Sünde.“ 

Das ist vollkommen richtig. Habe auch gedacht, wie kann man derart stur und bockig bleiben, dich 
überhaupt nicht fürchten? Jetzt ist ihm was aufgegangen …. nämlich daß du alle Fäden in der Hand 
hälst und seine Rettung allein von dir abhängt. 
„Viele sterben.“ 

.. weil sie seelisch schon lange vorher gestorben sind und nich umgekehrt sind. 
„World Trade Center … jetzt kommt wieder ein neues …“ 

Der Dritte Tempel? … die NWO?? … Aber erst nächstes Jahr, 2022, im Sommer ist die Mitte der 
7jährigen Trübsal oder?
„Die Neue …. Enkel … jetzt hab ich das gelöst.“ 

Die Todesstarre überwunden… 
Entschuldige … hat das Neuste auch einen Namen? 
„Der Engel des Herrn brachte Maria die Botschaft und sie empfing vom Heiligen Geist.“

„Moses …. die Gleiche.“ 

„Du … Mariam.“ 

Mariam also ist der Name. 
„Maria.“ 

„Es ist nur, daß es besetzt werden muß … so einfach.“ 

Und ich bin die selected, die kleine Magd, die das tun darf. Dank sei Gott, dem Vater. Amen. 
Du warst auch nervös, ob das alles so klappt, wegen dem freien Willen. Du hast es geschafft. 
Gratuliere dir. Ich wäre auch traurig gewesen, wenn du mich hättest ungestraft wegrennen lassen. 
Vergib mir das bitte. Ich bin froh, daß du mich gezüchtigt hast. Die Liebe hat dich dazu veranlaßt, weil 
du deinen Rettungsplan in Gefahr sahest. 
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„Kollegen … jetzt ist er froh, daß du… „ 

Daß ich es ihm sage, wie du mir es gibst. 
„Hat sich gelohnt …. Steht viel besser, als du denkst.“ 

Gott, dem Vater, sei  Lob und Dank. 

Anmerkung: 
World Trade Center … wieder ein neues… er sagt:  
„Partnerschaft“ 

  Gottes Liebe 

Die dreitägige Dunkelheit ist geistig – sie ist in uns
A.M.Hosta 
5.4.2021

Gestern abend fühlte ich einen Ärger in mir aufsteigen wegen einem Wind, der mich aufwühlte. 
Ich hustete aus Protest und fühlte sogleich, wie es in meinem Herzen dunkel wird. Ich versuchte zu 
beten und mein Herz zu beruhigen, doch der Wind blies immer noch und ich fühlte mich irgendwie 
hilflos, wußte nicht, wie ich damit umgehen soll. Zum dritten Mal stehe ich nun unter diesem Wind 
und jedesmal habe ich irgendwie nicht gut reagiert. 
Das erstemal sagte der Geist in mir: ‚Wir wollen doch nicht von der Besten zum Boshaften 
überwechseln. Kündigung. Ich komme wirklich bald.‘
Das zweitemal habe ich mich sofort hingekniet und so lange gebetet, bis ich im Herzen wieder ruhig 
wurde. 
Das drittemal habe ich aus Protest gehustet und das war ein großer Fehler, weil es lieblos ist und 
unachtsam. 
In der Nacht hatte ich dann einen Traum: 
Ich fühle mich umgeben von einer liebevollen Gemeinschaft und es herrscht Frieden untereinander 

und alle sind froh. Doch eine Frau wird ausfällig. Ich lasse mich hinreißen und gebe der Anführerin 

eine boshafte Antwort. Das zieht Kreise und wird synchronisiert und alle werden unruhig. Dann suche 

ich meinen Hausschlüssel, den ich verloren habe. Eine gütige, liebevolle Freundin kümmert sich um 

mich und steht mir bei, aber die ausfällig gewordene schürt und hetzt weiter und ich komm nicht 

mehr zur Ruhe, bis mir der Engel wie Eva den Arm weist hinaus aus dem Paradies zur Strafe für meine 

Bosheit. 

Wir sterben nicht körperlich in den drei Tagen der Dunkelheit – sondern geistig z.B. durch Bosheit in 
unserem Herzen (Geist).

 Die dreitägige Dunkelheit ist nicht außen, es wird nicht Nacht, sie ist innen, in unserem 
Herzen, in unserem Geist. 

 Um Mitternacht werden die Dämonen losgelassen, um jeden zu töten, der ihnen die Türe des 
Herzens, des Geistes öffnet. Gemeint ist, in der Liebe müssen wir bleiben, egal, was geschieht 
und dürfen dem Bösen auf keinen Fall Eintritt in das Herz gewähren, uns nicht herausfordern, 
provozieren, ärgern  lassen, egal, was kommt. Wir müssen alle Ritzen und Fenster unseres 
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Herzens verschließen, damit nichts Böses in unser Herz eindringt und uns zu Fall bringt, z.B. 
wenn wir uns ärgern, dann sterben wir geistig. 

 Die Winde blasen giftig im Außen – draußen weht es auch, ein Sturmwind ist unterwegs. Es 
kühlt wieder herunter. Wind ist Geist und wenn es kalt stürmt sind es Dämonen, die durch 
unsere Welt fegen, um alles mitzureißen, was nicht standhält im Guten, in der Liebe. 

 ‚Viele werden sterben‘ sagte mir der Herr vor ein paar Tagen. Ein Haßgedanke, der sich 
fortpflanzt, genügt, um zu sterben. 

 ‚Wir werden sie fühlen, die Dunkelheit, weil sie in unserem fühlenden Herzen (Geist) ist. 

 Um nicht zu sterben, brauchen wir Zurüstung, d.h. Freundlichkeit, Güte, Milde und 
unerschütterlichen Glauben sowie gute Werke. 

 Segnet alles, was hier ist und lebt, vergebt sofort, wenn ihr etwas fühlt, was euch weh tut 
oder ärgert, geht in euer Herz und bleibt bei euch, ehrt Gott und betet zum Vater, dankt 
Jesus für seinen Tod und bittet um sein kostbares Blut, damit es euch reinigt, bleibt in der 
Liebe und segnet alle. 

 Schmuggelt Diamanten über die Grenze (Werke der Liebe) wie Mullah Nasredin und sein 
Esel. (Der Diamantenschmuggler) 

Friedensreich Christi … Vollendung der Schöpfung 
A.M. Hosta
8.4.2021 

Hier findet ihr ein Gespräch von Götz Wittneben mit einem Lichtwesen „Salvador“ gechannelt durch 
Christiane Hannsmann … mit vielen wertvollen Einsichten, wie uns, die Menschheit, die geistige Welt 
sieht … wir sind viel mehr als wir uns erlauben, uns vorzustellen, zu sein … hört einfach rein …. 
Im Gespräch mit einem Lichtwesen … ein Podcast 
https://youtu.be/8gTwQwhAnS4 

Heute an meinem Geburtstag habe ich früh am Morgen das Dritte Testament per Zufall 
aufgeschlagen, um zu sehen, was für eine Botschaft der Vater für mich für das neue Lebensjahr hat 
und ich schlug diese Stelle auf: 
Kapitel 58 – Das Friedensreich Christi und die Vollendung der Schöpfung 

Die bestimmende Macht im Friedensreich Christ 

Ebenso, wie ich euch jene Zeiten großen Leidens ankündigte, so sage ich euch auch, daß, wenn die 

Verwirrung vorüber ist, die Harmonie unter den Menschen kommen wird. 

Die Hochmütien, die sich große Dünkenden, die, welche ohne Nächstenliebe und Gerechtigkeit sind, 

werden eine Zeitlang im Jenseits zurückgehalten werden, damit das Gute, der Friede und die 

Gerechtigkeit auf der Erde Forschritte machen und inmitten derselben die Vergeistigung und die gute 

Wissenschaft wachsen…  

Audio Kap. 58 
https://soundcloud.com/user-956003141/das-dritte-testament-abschnitt-13-kapitel-58?in=user-
956003141/sets/das-dritte-testament-teil-3 
Darüber habe ich mich gefreut – das ist die Hoffnung, die ich vermitteln möchte – so wie auch mit 
meiner Homepage: Friedensreich Christi auf Erden  https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com 
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Ribonukleinsäure (RNA) 

A.M. Hosta 
14.4.2021

„Ribonukleinsäure... Paß uff“

(Träger des Erbguts in jeder Zelle - RNS oder RNA) 
Aber warum muß ich worauf aufpassen?
Impfung verbieten.. Du machest es richtig. Du kannst es..

Himmel“

Impfen - ein Eingriff in die DNA- Struktur. Eine Schicht wird zerstört
(das göttliche Genom) und durch eine andere ersetzt (die vom Satan)
„Digitalisiert!“

„Lock down jetzt“

Ich hab‘s gesehen. Ausgangssperre 21 - 5 Uhr. Geschäfte schließen
außer Lebensmittel.
„Ausruhen. Schlafen. Heiraten.“

„Systematik“

„Die wollen daß alle sich impfen lassen.“

Ja. Das hätten sie gern. Lieber sterbe ich auf der Stelle, als daß ich
mich von denen zur Idiotin machen lasse.
„Antikörper gucken ... Zelle.“

Ach so, weil,wenn ich die habe, dann bin ich immun und dann dürfen sie mich
nicht impfen.
„Bill Gates!“

Dem gehören die Anteile und alle die sich impfen lassen gehen auf sein Konto.
„Ernte!“

Ja ich weiß - die Ungeimpften gehören dir.
„Die Wenigen!“ 

Ja es sind nur wenige, die das verstehen und bei dir bleiben. Schwarze
Magie !!
„So ist das Leben!“ 

Das Leben ja und der Tod der Seele.
„Das sind Waffen!“

Ja. Gates setzt Biowaffen zur Reduktion der Seelen ein, die du
erschaffen hast und verbucht sie durch die Impfung auf sein Konto. Die
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Geimpften haben durch ihre Zustimmung ihre Seele an Satan verkauft und
nun gehören sie unwiderruflich Satan. Der Dieb - er hat sie alle dir
gestohlen.
https://www2.chemie.uni-erlangen.de/projects/vsc/chemie-mediziner-neu/heterocyclen/rna.html

Popocatépetl  Bumm!

APRIL 14, 2021 5:36 PM
MCKANA
Gott der Herr tut nichts, sondern er offenbart sein Geheimnis seinen Knechten, den Propheten.
Amos 3:7(KJV)
14. April 2021, 17:00 Uhr

Fast jeden Tag wache ich aufgrund von S.-Attacken auf, da meine Nachtruhe sehr gestört ist und ich 
nicht genug Schlaf bekomme. Also mache ich ein kleines, kurzes Nickerchen im Sitzen.

Diesmal schließe ich die Augen und merke nicht, dass ich zu sehr ins Schwitzen gekommen bin. Dann, 
in wenigen Minuten, sehe ich einen Feuersee  vor mir aufsteigen. Ich wich stumm zurück und dachte, 
ich sehe die Hölle, ich hatte Angst und fragte mich, was ich getan hatte. Sofort verstand ich, dass es 
sich um die heftige Eruption des Popocatépetl-Vulkans handelte. Es ist heftig, ein heftiger Ausbruch, 
die Lava wird wie ein Gänseblümchen hochgeschleudert. Überraschenderweise hat der Herr mein 
Nickerchen nicht unterbrochen. Ich schlief für fast 10 Minuten, nachdem ich diese gewaltige Eruption 
sah.
 
Ich habe fast jeden Tag diesen Vulkan verfolgt, der ein Vorzeichen für die gesamte Westküste und 
Mexiko ist. Heute, am 14. April 2021, ist der 40. Tag seit seinem Ausbruch am 7. März 2021.

Ich dachte, es ist vorbei, in der Erwartung, dass die tägliche rauchige Asche nachlässt. Nach dem, was 
der Herr uns heute offenbart hat, wird dieser Vulkan bald zur letzten Warnung lautstark ausbrechen. 
Er ist noch nicht fertig. Dann, wenn sich der Rauch lichtet, wird alles so eintreten, wie es Jahre zuvor 
prophezeit wurde.

Herr, erbarme dich.
https://444prophecynews.com/popocatepetl-boom-mckana/ 

Bereitet euch vor – es kommt 

Hinter den Kulissen bereiten sie es vor, ohne daß wir es merken sollen …… 

Vorbereiten – Horoskop – Milieuwechsel für uns alle durch den Ukraine Konflikt 
https://www.youtube.com/watch?v=D-x2ighb1SY&t=6s 

Für morgen ist wieder ein geomagnetischer G1 Sonnensturm vorhergesagt (Ansteigen der 
Erdbebenaktivität u.a.) 

Die Erdbebenaktivität steigt weltweit – z.B. in Kalifornien Westküste USA  
https://www.youtube.com/watch?v=fbhrRz7AXyo&t=228s 

Freut euch auf den Himmel – meine Bräute – der Zorn Satans 
Jesus kommt bald 
https://www.youtube.com/watch?v=NC66luH5WZ0&t=2s 
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und hier die komplette Botschaft, die auf jesus-comes.com zu finden ist, da YouTube 
zensiert 
https://jesus-comes.com/index.php/2021/04/15/meine-braute-freut-euch-auf-den-himmel-my-
brides-look-forward-to-heaven/ 

Traum über das, was kommen soll 
A.M. Hosta 
17.4.2021 

22/23 .. 23/24.. 24/25 .. April !! … 24. Nicht aufstehen !! 
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/blog-deutsch/die-dreitaegige-dunkelheit-ist-
geistig-in-unserem-herzen/ 

Anna Maria will wissen: Vater, warum hast du gesagt: 24. Nicht aufstehen – bin ich da tot – oder 
warum da nicht aufstehen? 
„Die zahlreichen Wunden…“ 

Werde ich überfallen und verstümmelt? 
„Zerfetzt“ 

Eine Bombe? Sag! 
„Gesicht! Tomahawk!“ 

Ist dies von Satan? Die Zahl 23 ist eine Zahl, die von dem Feind gern benutzt wird – es ist eine Zahl, 
die sie gern für wichtige Events nutzen. 

Ich bat den Vater: Lieber Vater, kannst du mir bitte einen Traum geben über das, was da kommen 
soll. Gibt es ei n Entkommen? 
„Land!“ 

Du meinst, ich soll aufs Land gehen? 
„Ja.“ 

Gegen 4 Uhr bin ich an einem Traum aufgewacht: 
Traum:
Etwas Arges ist im Dunkeln… ich erinnere mich nicht genau, was es ist. Wir zwei fahren im geliehenen 

Auto und umgehen gerade noch zur rechten Zeit eine Polizeistreife, die uns den Weg versperren will. 

Wir fahren um die nächste Kurve, überall Polizei in blauen Autos. Sie tun uns nichts, aber sie weisen 

uns ein, wo wir hingehen müssen. Sie dirigieren alle. Da sind Familien, die zusammengeführt werden. 

Das Auto bleibt zurück. Familien, die zusammengehören ist das Ziel. Jemand, den ich gut kenne, hat 

schon eine Arbeit. Ich auch, aber ich habe das Auto zurückgelassen. Es fehlt, um zur Arbeit fahren zu 

können, denn das ist ein weiter Weg. Ich überlege, daß ich es ja am freien Tag holen kann. 

Hauptsache, uns geht es gut und wir sind  beisammen. 

„Mit deinem Onkel“  

(Josef war der Onkel der Maria, der Mutter Jesu, ein Engel, ihr zur Seite.) 
„Schneise … Glück … Rettung!“ 

Der Vater ist bei mir. Er war schon in unserer Familie, noch bevor ich geboren war. Er hat auf mich 
gewartet und nun ist er da in mir für immer als mein Schutz und mein Führer und mein Begleiter. 

Update:
Der Berater von Macront hat schon 1981 einen Plan vorgestellt zur Bevölkerungsreduktion 
(Eutanasie) mittels Pandemie. 
Die Chinesen sind mittlerweile Hauptlieferanten von Importware, nachdem sie überall in der Welt 
alles eingekauft haben. Diee Lieferungen hören jetzt auf. Es kommt nichts mehr. Vor allem Baustoffe 
werden sehr sehr teuer werden. Die Lager in den Supermärkten schrumpfen jetzt schon. 
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Aus:  Aktuelles  -  und etwas über die Dummen
https://youtu.be/3gLGuGldrl0 

Garten Eden

18. APRIL 2021 4:36 UHR
CHRIS DEUTSCHLAND 
Liebe Brüder und Schwestern,

 bitte lasst mich eine Erfahrung aus einer Traumsitzung teilen, die ich letzte Nacht (17. April 2021) 
erhalten habe. Es transportiert für mich eine sehr wesentliche Erkenntnis, die hoffentlich auch für 
Euch hilfreich ist.

 Der Traum selbst war seltsam und nicht wirklich von Interesse. Vom Inhalt her trug er viele 
Fragmente von einzelnen Informationen, Personen, Gefühlen usw. Und er verwirrte mich extrem, 
weil ich nicht verstehen konnte, was mir gesagt werden sollte. Ich wurde mit halbwahren 
Situationen, Verhaltensweisen von Personen und längst vergangenen Gefühlen überflutet. Ich fand 
heraus, dass selbst wenn ich versuchte, die gegebenen Situationen zu verstehen, sie so seltsam 
waren, nur um irgendwelche schlechten Reaktionen oder Gefühle in mir auszulösen.

Als ich verstand, dass dies vom Widersacher gegeben wird, um schlechte Gefühle in mir auszulösen, 
bekam ich das Wort ["Garten Eden"]. Dann ging alles ganz schnell!
 Mit einem einzigen Wort war es mir klar: Der Teufel versuchte, mich an dem Ort einzuschüchtern, an 
dem er gerne sein wollte - in Eden!
DAS war der Ort, an dem er die Position einnehmen wollte, die nur einer einnehmen kann - unser 
SCHÖPFERGOTT!
Der Ort "Eden" ist in uns! Dies ist der Ort, an dem er Eva und Adam eingeschüchtert hat - in uns!
Dies ist der Ort, an dem er endlich den Abtrünnigen zum Abtrünnigen machen will.

 Sofort wies ich die alte Schlange zurecht (so wie ich es zuvor im Traum und im wirklichen Leben 
getan hatte). Sofort stellte ich mich ihm gegenüber und schleuderte ihm den kostbaren Namen 
unseres Herrn und Erlösers YESHUAH/ JESUS entgegen, der über allen anderen Namen steht.
Danach sagte ich ihm, wo sein Platz für alle Ewigkeit sein wird - im Feuersee. Und dass der Erzengel 
Michael und seine Legionen dafür sorgen werden.
 
Dabei wurde mir ein zweischneidiges Schwert gegeben. Das gleiche wie Michaels Schwert. Ich sah 
den Erzengel Michael in einiger Entfernung stehen. Aber ich hatte nicht sein Schwert. Er trug sein 
Schwert in der aufrechten Position. Und ich hatte das SELBE SCHWERT - ein zweites.
Ich trug mein Schwert in der gleichen aufrechten Position und schwang es nicht. Ich hielt es einfach 
und sprach mit Kühnheit zu dem Widersacher, dass ich spreche und ihn zurechtweise für mich, 
meinen Ehepartner, meine Kinder, unsere Familie, unsere Vorfahren bekannt und unbekannt, alle 
unsere Kollegen, Freunde und Feinde!

Und über allem habe ich das kostbare Blut unseres Erlösers Jesus Christus angefleht. In IHM ist der 
Widersacher ein für alle Mal besiegt. Der Widersacher, der in Person vor mir zu stehen schien, löste 
sich auf.
Ich war danach so glücklich, dass ich den Teufel verwarf und ihn hinauswarf. Aber sofort fühlte ich, 
dass der Garten Eden befleckt war und ich schämte mich dafür. Das war kein Ort, an dem GOTT nach 
all dem, was passiert war, mit mir bleiben wollte. Ich wollte die Szene aufräumen und suchte nach 
einem Besen. Dann spürte ich die Arroganz in mir, dass ich eine solche Sauerei selbst aufräumen 
könnte. Großer Fehler! Da war sofort ein Hintertürchen für den Teufel. Ich musste weiterhin 
vorsichtig sein.
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Ich bereute sofort und flehte den HERRN selbst an, die Wohnung zu reinigen, sie bewohnbar zu 
machen, weil nur ER es tun und sie gemütlich machen kann. Ich betete, jede Ecke zu reinigen, Licht in 
die dunklen Flecken zu bringen.

Eigentlich bin ich mir nicht sicher, ob dies geschehen wird, denn ER wird einen neuen Himmel und 
eine neue Erde schaffen. Denn die alte (in Gänze) ist zu verwüstet. Also übergebe ich alles IHM allein 
im Vertrauen darauf, dass ER es auf die beste Weise handhaben wird. Ich freue mich schon darauf.

Als ich einen Blick auf die Uhr warf, war es 2:48 Uhr, Samstag, 17. April 2021 
Immerhin war ich total begeistert und bekam zusätzliches Verständnis: 

Der Teufel wollte an verschiedenen Fronten wie "Rückblick", "Personen", "zum Gericht geführt 
werden" usw. schlechte Gefühle schüren. Ich bin durch viele Einsichten und Träume von Brüdern und 
Schwestern hier auf Jonathans Seite und anderswo gewarnt worden. Und ich bin dankbar dafür! Ich 
danke Ihnen allen!
Dann kam es zu meiner Entscheidung, mich zu positionieren. Die Schlange brach in mein Eden/ mein 
Inneres ein, wo sie sich platzieren will und was nur GOTT gehört. Ich habe meine Position für mich 
und weitere Menschen eingenommen. Ich versuchte, für alle in der Lücke zu stehen. Deshalb habe 
ich festgestellt: "Für mich und mein Haus dienen wir dem HERRN".
Ich habe von IHNEN Brüdern und Schwestern gelernt, dass es wichtig ist, im WORT geerdet zu sein.

Wir dienen am besten mit der Hilfe und Führung von unseren Geschwistern - den Engeln und 
Erzengeln. Wir kämpfen im gleichen Krieg, auf der gleichen Seite. Und es ist wichtig(!), dass dieser 
KRIEG immer noch gewonnen wird - von UNSEREM HERRN und ERLÖSER JESUS CHRISTUS.
ER ist uns vorausgegangen und hat uns unterwiesen, wie wir in der Wahrheit wandeln sollen.
Aber WIR müssen das zweischneidige Schwert ergreifen. WIR müssen den Weg gehen, auf dem ER 
zuvor gegangen ist. Für beides gilt: Wir werden unser eigenes bekommen!
Wie Jeschuah werden wir in der Wüste versucht werden - und die Antwort auf den Teufel ist geistig. 
Deshalb sollten wir gewappnet sein. Wir werden dort versucht, wo wir am verwundbarsten sind - in 
Eden, wo wir NACKT sind!
Wir haben NUR das (S)WORT!!!

Bitte lassen Sie mich ohne Arroganz sagen: Wenn ich ihn normalerweise zurechtweise, bin ich nicht 
so "warmherzig". Ich konfrontiere ihn nur mit den Fakten. Die Wahrheit mag bitter sein, aber sie 
führt mich zu meiner Entscheidung.
Ich sage ihm, dass er keine Seele hat, er ist unvollständig und wir (die Menschheit) haben eine Seele, 
kennen Liebe und werden von GOTT selbst geliebt. Der SCHÖPFER hat seinen eingeborenen SOHN 
geschickt, um FÜR UNS zu sterben!!!

Der Teufel ist nur ein Kläffer vor GOTTES Thron.
Ich wiederhole so oft ich kann, dass der Teufel ein Narr ist, der seine frühere Position aufgibt, weil er 
denkt, dass er auf GOTTES Niveau erhoben werden kann - was niemals passieren wird: ein Geschöpf 
kann niemals so sein wie sein Schöpfer - das ist unmöglich. Das kann man mit "normalem Verstand" 
begreifen, den er aufgrund seiner Arroganz nicht hat.
Oft nenne ich ihn "Stellvertreter" und dass er noch nicht weiß, welchen Weg er gehen wird. Und 
dieser will ein Herrscher sein oder mir den Weg vorgeben? In GOTTES Wort ist es klar. Er wird in den 
Feuersee geworfen - egal was passiert! Aber er kapiert das nicht, weil er so stur ist.

Er ist erledigt. Der Herr hat gesagt: "Es ist vollbracht" - GLORIA dem HERRN!!!

Wie Sie sehen, werden wir nie (wieder) Freunde werden - hoffentlich! Ich habe eine klare 
Entscheidung getroffen: Seit ich diese Position eingenommen habe, müssen alle Türen geschlossen 
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sein. Er würde mich sehr gerne in sein Reich locken, um mich fertig zu machen. Der Schlussstrich ist 
gezogen, es gibt keinen Ritt mehr auf dem Stacheldraht.
Aber bei dieser Erfahrung ist es umso besser, den Namen JESHUAH/ JESUS anzurufen. Er ist 
derjenige, der für mich gestorben ist!!
Die Hölle erzittert, wenn man seinen Namen ruft. Es ist extrem kraftvoll, das WORT unseres HERRN 
zu sprechen, den Widersacher mit dem WORT zurechtzuweisen, das in der Heiligen Bibel gegeben ist.
Es ist die Aussage, die Sie geben.
Letztendlich wird der Widersacher mich/uns töten. Das steht auch in der Heiligen Bibel geschrieben. 
Die Heilige Schrift muss erfüllt werden. Aber wir werden auferweckt werden, wie unser HERR 
auferweckt wurde. Das kann kein Stellvertreter leisten!
Mir wurde eine Perle auf dem Feld gegeben. Ich verdecke oder verstecke sie nicht und will sie auch 
nicht für mich allein haben. DIES ist der Weg, wie der Teufel besiegt werden kann!!!

Bitte fühlen Sie sich frei, es zu teilen (aber bitte verdrehen Sie nichts).

Verbreiten Sie es, kopieren Sie es und fügen Sie es ein, übersetzen Sie es in jede Sprache und jeden 
Dialekt, zu dem Sie geführt werden. Damit jeder weiß, wie man den Teufel besiegen kann und 
vorbereitet ist.

DIES IST KRIEG!!!

Endlich habe ich die Antwort gefunden, warum ich Träume und Botschaften auf Englisch bekomme 
(und einige davon für die USA), die auf Jonathans Seite gepostet werden. Das ist der Weg, es über 
den ganzen Globus zu verbreiten!
Wenn ich auf Deutsch schreiben würde, könnte es vielleicht nicht so verbreitet werden, wie es sollte.
Wir arbeiten also alle zusammen im Weinberg des HERRN. Wir sind die Armee. Verbreitet das Wort, 
führt Krieg gegen den Teufel!!!
Schlagt ihn, wo immer ihr ihn findet! Weist ihn zurück! Werft ihn hinaus! Und vergesst nicht, die 
Hintertüren zu schließen.

Chris, Deutschland
https://444prophecynews.com/garden-of-eden-chris-germany/ 

Der Flaschengeist fährt aus 

A.M. Hosta 
19.4.2021 

DDT - Kapitel 22 – Vers 52
52 Und als Vater erfülle Ich jede inständige Bitte, sammle eure Tränen, heile eure Gebrechen, lasse 
euch fühlen, dass euch vergeben ist und ihr von euren Schandflecken losgesprochen seid, damit ihr 
euer Leben neu gestaltet. 

USA haben den Notstand ausgerufen und zwar wegen den Geschehnissen in der Ukraine und das 
werten die USA als Kriegserklärung gegenüber Rußland. 
Vater sagt dazu:
„Es gibt Widerstand …. Wenn, dann nur im Inneren der Seele.“ 

O Jesus, bedecke uns mit deinem kostbaren Blut. Wasche ab allen Sündenschmutz und erneuere uns 
durch den hl. Geist. Sag, was hab ich noch nicht bereut? 
Anna Maria denkt über ihre Sünden nach und über die der ganzen Menschheit, als Vater sagt: 
„Ich hab sie ins große Wasser getaucht.“ 
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Wir müssen Gott anschauen, nicht Campi… Ja, ich hab das geträumt – 2004. Da hab ich von der 
großen Flut, die kommen soll, geträumt und daß mein Silberfaden aus der Tiefe, in die ich geraten 
bin, aufgestiegen ist. 
Nun sagt der Vater: 
„Da ist der, der den Herrn am meisten gesehen hat …. In seiner Ruhestätte liegen im Grab.“ 

Vater, du sagst mir hier, daß ich eines normalen Todes sterben werde und in meiner Ruhestätte im 
Grab liegen werden. Herr, ich danke dir. 

21.4.2021 
Ich wache auf kurz nach Mitternacht und höre den Geist in mir sagen:
„YouTube!“ 

Vater will mir zu verstehen geben, daß ich nach einem YouTube Video suchen soll, aber ich weiß 
noch nicht, um was es sich handelt. 
Später stellt sich heraus, daß mal wieder schlimme Lügen auf YouTube kursieren. Jemand auf 
Instagram hat in einem YouTube Video proklamiert, daß nun der Mega Lockdown kommt und daß 
man nicht mal mehr in seinen eigenen Garten gehen darf und nur noch einmal in der Woche 
einkaufen gehen darf und das auch nur, wenn man getestet ist. Bei Zuwiderhandlung droht 
Freiheitsstrafe von bis zu 5 Jahren. Frau Merkel hätte die Macht an sich gerissen und entscheidet nun 
allein über die Corona Maßnahmen und alle Länderchefs müssen sich unterordnen und es 
unterschreiben. 
Anna Maria hat gebetet und die Deutsche Nation dem Göttlichen Herzen Jesu geweiht! 
Am Mittag findet Anna Maria ein YouTube Video – eine Live Übertragung des Deutschen 
Bundestages. Heute wird über die Anträge von mehreren Parteien entschieden und abgestimmt im 
Bundestag über eine Änderung des Impfschutzgesetzes. 
Dort heißt es: Ausgangssperre bei einem Inzidenzwert von über 100 von 22 Uhr bis 5 Uhr und damit 
einhergehend soll man auch nicht in den eigenen Garten gehen.  Geschäfte – ausgenommen 
Lebensmittelgeschäfte, Blumengeschäfte, Tierfutter etc. – werden dann geschlossen, bis der 
Inzidenzwert wieder unter 100 ist. 
Vater sagt nun: 
„Daß Covid sich weiter ausbreitet – das macht’s nicht … aber YouTube überwacht euch und uns auf 

allen Ebenen.“ 

Ja, das stimmt. Und danke, daß du meinen Blick auf den Artikel in T-Online gelenkt hast: Knie 
Arthrose. 
Es sind genau die Symptome, die ich habe und jetzt weiß ich, was mir fehlt. 
Schmerzen, Schwellung, Rötung, Taubheitsgefühle etc. – eine Knorpelveränderung durch 
Überlastung. Ölige Einreibungen (z.B. WALA Agonit Schmerzöl) lindern, können aber die 
Degeneration des Gelenkes nicht verhindern. OP und künstliches Gelenk kann die Folge sein. 
Bewegung ist sehr wichtig. Der Schmerz tritt häufig auf nach Belastung oder nach längerer Ruhe im 
Sitzen oder Liegen. 
Im übrigen hat meine Zahnärztin heute bei der Durchsicht der Zähne intensiv nach Karies Ausschau 
gehalten, sogar mit der Großbildkamera und keine gefunden. Das verdanke ich Vitamin D3 Tropfen. 
Seit ich sie nehme ist der Abbau und Zerfall meiner Zähne zum Stillstand gekommen. Vitamin 3 wird 
im Winter hier in dieser Gegend nicht gebildet, da der Sonnenwinkel unter 45 ° steht. Wir Europäer 
leiden alle unter Vitamin D Mangel und das fängt schon im Mutterleib an und zieht sich durch unser 
ganzes Leben. Daher müssen wir Vitamin D zuführen, um gesund zu bleiben. 
Vater sagt: 
„Auf den Thron ….  K.“   (mein Mädchenname)

„… dein Wille geschehe, wie im Himmel so auf Erden…“ 

Ja, Vater. Bitte, laß mich erkennen, welches dein Wille ist bei meinen Knien (Hüfte auch)
„… der Zerfall. Wenn du dich operieren läßt, dann mußt du wieder so viel schaffe. Ich hab dich doch 

lieb.“ 
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Das ist sehr vernünftig. Im Garten – lieber erholen als schaffen? Wäre schon schöner. Nur das 
Nötigste – oder? 
„Patienten!“ 

Da brauch ich nicht mehr hin. Danke, daß das ja mit der Rente geklappt hat. Auf deine Anregung hin. 
Frau D. hätte es gerne, aber ich machs nicht. 
„Könnte ja sein!“ 

Nein. Dann bin ich doch wieder nimmer bei dir. Beruflich laß ich sein, um bei dir zu sein. Ist doch 
unnötig. Hab lang genug die Patienten versorgt, jetzt bräuchte eher ich bald diese Hilfe anstatt mit 
dem Rollator Patienten pflegen zu gehen. Aber ich bin dankbar, daß ich das alles noch selbst kann. 
Vision:
Ich seh die Hefewürfel in unserem Eisfach liegen

„z.B. Brot backen.“ 

Ja, das kommt auch noch, Papa. Hab mich bisher davor gedrückt. 

23:50 Uhr 
„21… DE sterben … Mega Lockdown … Impfung … 22!“ 

Was ist da? 21./22. ?
„Industrie Shut down …. Amerika ….. Kinder Lock down … notwendig …. Schaffung neuer 

Gemeindezentren.

Spätzle motzt ….. was bestimmt war ….. Rex…. Neckar ….. deep earthquake ….. Lock down im Winter 

… alle Räume!“ 

Ich weiß nicht, wie ich das verstehen soll? 
„Tiere kein Futter …

„Alle, die gerettet werden wollen müssen paarmal glauben.

„Orientierungslosigkeit immer wieder 

„Satan … du bisch ….. wie du mir so ich dir …. Ängste

„wieder öffnen soll als Kindesmißbrauch gewertet werden

„ihr zwei …. Du könntest nicht …. ( ??? ) 

„Es hat keine Fußball WM gegeben“ 

Brauch ich nicht – kein Fernseher – Langweilig! WM wozu? Geht nur ums Geld. Fanatismus. 
HERR – DIR SEI LOB un PREIS !!! 
„Dein Name – in Ewigkeit soll er leuchten.“ 

„Schau doch mal in meine Augen!“ 

Ich schaue in seine Augen – da ist Liebe im Überfluß – Ich liebe dich! 

3:30 Uhr  aufgewacht
Es fühlt sich irgendwie – chaotisch an – innerlich. 
„Es donnert. Bleib. Bleib wo du bisch. Die nächsten Tage.“ 

Gefühl, daß der Vater tätig ist, daß es kracht und donnert und Böse eine Abfuhr bekommen. 
Er sagt:
„Künstlerisch begabt, bloß ich hab’s halt untersagt. HÄNDE !! Zum Arbeiten. Zum DIENEN!! 

Dein Name, HERR, sei gelobt  und gepriesen. 
„HANDY …. Lock down“

Ich soll in den nächsten Tagen das Handy ausschalten. 
„Der Zug – macht nichts!“ 

Mein Mann reist mit dem Zug an vom Einsatz. Da passiert nichts. 
„Der Flaschengeist fährt aus … von deiner lieben Kleingeburt.“ 

Ich muß an Genie denken, den Flaschengeist Genie. Sie verläßt die Flasche, in der sie eingesperrt war 
und fährt aus und verändert die Welt. 
„Problem …

Ich seh bildlich im Geist eine sehr dünne, sehr kleine Stäubchenwolke in der Luft

„Zeigt, was du mit deinem Individualismus alles machen kannst.“ 
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Lichtfrequenz Energieschub am 25. April 2021 für die Erde 

Anna Maria Hosta, [24.04.21 09:46]
Die Schumann Resonanz ist der Wert des derzeit auf die Erde einströmenden Lichts - die Schwingung 
der Erde - sie wird derzeit gemessen - ich habe einen Facebook Freund, der das mittels Pendel miißt 
und es von Jesus bestätigen läßt - weil die Schwingung der Erde immer höher wird kann sich kein 
Dunkler mehr verstecken - sie kommen alle ans Licht und alle ihre Taten werden aufgedeckt - 
kommen ans Licht

Anna Maria Hosta, [24.04.21 09:49]
Hab grad was darüber gefunden bei Metager  
https://salomablog.wordpress.com/2020/01/06/schumann-resonanz-blackout-und-zweite-
energiewelle-trifft-die-erde/ 

Anna Maria Hosta, [24.04.21 09:50]
Es geht um den Aufstieg der Erde in die 5. Dimension

Anna Maria Hosta, [24.04.21 09:52]
vom 7. April 2021   https://salomablog.wordpress.com/2021/04/07/big-solar-flash-kommt/ 

Anna Maria Hosta, [24.04.21 09:54]
Da heißt es:  Die Explosion dieser hochfrequenten kosmischen Strahlen, die die Erde erreichen, 
wurde durch die Erhöhung der Schumann-Resonanz gemessen, um im Bereich von 40 bis 100 Hertz 
zu schwingen und einen übermenschlichen Bewusstseinszustand zu verursachen. Genau die 
Untergrenze der fünften Dimension beginnt bei 40 Hertz und die Obergrenze endet bei 100 Hertz.

Anna Maria Hosta, [24.04.21 09:56]
Ich habe gehört daß die 5G Masten später 432 Hz aussenden werden, das ist für die Menschen 
gesund (nicht wie jetzt, da haben 5 G Masten eine andere Hz, die uns krank macht) - dh das ist dann 
ja höher als 5. Dimension wenn ich das richtig verstehe - wenn die Obergrenze von der 5. Dim bei 100 
Hz endet

Anna Maria Hosta, [24.04.21 09:57]
Weiter heißt es da:  Eine Dimension ist kein physischer Ort, sondern ein Zustand des Seins oder des 
Bewusstseins, der sich als wahrgenommene Realität manifestiert. Diese neue höhere Dimension der 
Realität, die sich in dieser Welt manifestiert, nennen wir die neue Erde und den neuen Himmel. Es ist 
die goldene Ära, die seit Jahrtausenden erwartet wird, und es ist eine neue Ära des Lichts für die 
Menschheit.

Anna Maria Hosta, [24.04.21 09:58]
Das alles geht von der Zentralsonne des Milchstraßensystems aus. Von dort erhalten wir diese 
Frequenzen, die zum Aufstieg der Erde führen in eine höhere Dimension des Lichts.

Anna Maria Hosta, [24.04.21 10:05]
Hier sind die K Index aufgeführt am 21.4.2021 (Kp 5 z.B. ist G1 Sturm)  
https://salomablog.wordpress.com/2021/04/22/die-lichthalter-werden-seit-monaten-immer-mehr-
auf-die-5-dimension-schrittweise-vorbereitet-mit-taeglichen-neuprogrammierungen/ 

Anna Maria Hosta, [24.04.21 10:12]
[Weitergeleitet von Spuren-im-Sand]
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vom 20.4.2021  -  https://salomablog.wordpress.com/2021/04/20/michael-love-eine-machtige-
kosmische-welle-trifft-auf-die-erde/ 

Anna Maria Hosta, [24.04.21 10:14]
Das alles läuft kontrolliert ab - unter der Kontrolle des himmlischen Vaters - es sind die Bösen, die 
davon affektiert werden - die diese hohen Schwingungen nicht vertragen und daher ihr wahres 
Gesicht zeigen

Anna Maria Hosta, [24.04.21 10:30]
Das isch die Seite von meinem Facebook Freund Giovanni der Gral zur Messung der Schwingung der 
Liebe, die sich immer mehr ausbreitet auf der Erde – sie kommt aber in kleinen Schüben, sonst 
würden wir daran sterben, weil unser Körper nicht daran gewöhnt ist.
Wir nennen das Sonnenstürme – wenn größere Mengen an Lichtfrequenzen auf die Erde gesendet 
werden ….  
Gio misst seit 2015 und länger die Schumann Frequenzen – d.h. das auf der Erde ankommende Licht 
– die höheren Frequenzen für den Aufstieg der Erde in die 5. Dimension – hier seine Homepage 
https://foundationforhealingarts.de/index.html 

Naturharmoniestation (NHS) und der Heilige Geist 

A. M.  Hosta
29.4.2021 

Vorgang  vom 26. – 29.4.2021
26.4.2021  
Zitat aus: Raum & Zeit Nr 231 / 2021 S. 47 – 51  

Mit naturgerechter Orgontechnik das Klima natürlich harmonisieren 
von Urs Wirths 
Die Wetterlage mit bedrohlicher Trockenheit in eutschland hat sich entschärft. Dies kommt nicht von 
ungefähr. Urs Wirths berichtet von Fortschritten seiner Arbeit mit orgonbasierten 
Naturharmoniestationen. Auch in weiteren Ländern wie Paraguay, Bosnien Herzegowina und 
Namibia wurden mit naturgerechter Orgontechnik Erfolge erzielt. 
Nachdem wir Deutschland bis 2019 ziemlich flächendeckend mit Naturharmoniestationen NHS 
versorgt hatten, zeigten sich weitere Problemfaktoren für ein gesundes Klima. Wir erkannten, daß es 
eine gezielte „Schadbewellung“ gegen Bäume mittels Funkwellen gab. Damit wird ihr Stoffgwechsel 
auf 5 bis 10 % ihres normalen Werts verringert. Beweis dafür sind die Jahresringe gefällter Bäume der 
letzten Jahre, die alle eine minimale Briete haben. Was ist die Ursache dafür?
Der Umwelt Aktivist Werner Altnickel hat im Jahr 2019 Originaldokumente der CIA  via Youtube -   
https://youtu.be/mB2uSsLXnhE  - veröffentlicht, aus denen hervorgeht, dass die Klimamanipulation 
durch Technologien wie HAARP und Geoengineering Teil der modernen Kriegsführung ist. Es ist 
naheliegend, anzunehmen, daß der Klimawandel maßgeblich künstlich herbeigeführt wurde und Teil 
einer globalen Strategie der Machteliten ist. Im Sommer 2018 hatten es die Geoingenieure im 
deutschen Nordosten schon fast geschafft: Landwirte ohne Ernten und weiß-grau verbrannte und 
verdörrte Felder. 
2017 hatte ich den „Orgonbeam“ entwickelt, einen sehr starken Orgonstrahler. Im Gegensatz zur 
Naturharmoniestation bildet er keinen Torus, sondern einen intensiven Strahl aus. Mit 20 dieser 
Orgonbeams konnten wir im Oktober 2018 die große Regenfront zwischen Hamburg und Fulda 
auslösen. Doch war das noch zu wenig, um von einer Wende sprechen zu können. …. Mehr 
Gehe zu:  www.energieprodukte.org  und zu  www.naturharmoniestation.de  oder zur 
Telegram Gruppe von Urs Wirths:  https://t.me/NHSWetteraktionen 
Karte der Großflächenaktivierungen:  
http://umap.openstreetmap.fr/de/map/großflachenaktivierungen_533194#5/50.973/16.831
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Anna Maria’s Mann hat diesen Artikel in der Zeitschrift Raum & Zeit zufällig gefunden und ihn ganz 
vorgelesen und Anna Maria war hellhörig geworden und wollte mehr darüber erfahren. Also 
studierte sie die Website von Urs Wirths :  www.energieprodukte.org  und zu  
www.naturharmoniestation.de genauer und bestellte eine NHS 3.0 für zuhause und den Garten, um 
herauszufinden, ob dann ein besseres Wachstum im Garten zu erzielen sein wird, als bisher, wo alles 
einfach nicht wachsen will und vor sich hin verkümmert mangels Wasser und durch die ständige 
Trockenheit. 

27.4.2021 
Der Vater interveniert, als Anna Maria in der Nacht aufwacht und er sagt:
„Warum glaubst du eigentlich, daß deine Übersetzungen richtig sind … Buddhisten!“

Und was machen wir jetzt mit den Übersetzungen? Es steht dabei, daß DeepL das übersetzt hat. 
„Mach weiter!“ 

„Energiesysteme – das funktioniert nicht. So viel Geld verschleudern.“ 

Nicht ?? 
„… aus Machthunger und Selbständigkeit…“ 

Vater. Es tut mir leid…. Vergib uns unsere Schuld, wie auch wir vergeben unseren Schuldigern. 
„Fokus….“  

… auf dem Herrn …. Auf dir, Vater. 
Vater -  ich übergebe dir mein Leben und die Naturharmoniestationen und bitte dich um deinen 
Vorsitz und um deine Führung zum Wohle aller. 

28.4.2021 
Vater, was passiert, wenn ich das Kirschwasser mit dem Steinsalz trinke“ 
„Nur 1 mal …. Querverbindung …. Wieso erlaubsch du dem…“ 

Mich dazu zu bringen, das zu tun…. 
Da hab ich auch darüber gerätselt, es war unklug, daß ich das getan habe. Es war töricht von mir, 
bitte vergib mir. 
„.. die Steine …. Das Wasser ….“ 

„Erschöpft …“ 

Weil ich erschöpft bin mach ich solche Dummheiten? 
„Potential… heiraten…“ 

Danke, daß du mich auf den rechten Weg zurückführst. Ich hab dich lieb. 
„.. sich quälen…“ 

Das ist wahr. Ich muß einhalten mit meinem Tun. 
Anna Maria denkt nun darüber nach, warum man das Steinsalz nicht mit Wasser einnehmen soll, 
statt mit Kirschwasser… 
„Bei Wasser geht die Biodiversität wieder zurück… wird immer weniger.“

„Sie hat Angst.“ 

Wein hab ich schon ab und zu getrunken. Das hat mir nicht geschadet, glaube ich.  Ich bin froh, daß 
du bei der Naturharmonisierung mit mir zusammen das tust, lieber Vater. 
„Langt!“ 

„Der Geist kommt. Mutter. Frau.“ 

Ja.
„Toxine …. Zum Backen … macht nur, daß Ablagerungen …. Beherrsch dich…. „ 

In den Gelenken haben sich Gifte angesammelt, die abgebaut werden müssen, um zu verhindern, 
daß sich Arthrose oder Gicht entwickelt. Kirschwasser mit Steinsalz können diese Ablagerungen 
auflösen, daß sie abtransportiert und ausgeschieden werden, um die Gelenke zu heilen. 
Abends:
„Was passiert, wenn der Berg endlich einschläft?“

Wie meinst du das, Vater? 
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Ist dann die Verbindung von dir und mir unbeschwert? 
„Bruder …. Neid…!“

Ah. Ja. Wie ich … auf Sybille …. Auf Clare, gell und wie du… auf R.. Kuddelmuddel, gell. Warum ist das 
Kuddelmuddel da?
„Sars II macht müde.“ 

Hat er die? Was nun? 
„Nimm ihn mit!“ 

Ja, natürlich. Ich verdanke ihm so viel Gutes. 
„Weshalb lernt man in der Schule Querverbindungen?“ 

Querverbindungen sind z.B. Spüli als Brücke für Wasser und Öl, die sich ohne Spüli Brücke nicht 
verbinden (lösen) können oder DMSO bei Covid als stabilisierende Lösung. 
In einem Becher einen aktivierten Stein unter einer Schicht Aquarienkies mit Wasser bedeckt  und 
Holzstäbchen z.B. Zahnstocher  senkrecht hineingesteckt aufstellen kann WLAN umdrehen…. So 
schrieb ein Gruppenmitglied. (Also eine mini NHS light mit Holz)
Eine NHS light besteht aus einem kleinen Eimer. Da hinein legt man einen aktivierten Stein und eine 
Schicht Aquarienkies darüber, gibt Wasser hinzu, steckt drei verschieden lange Bambusstäbe hinein – 
und fertig ist die Naturharmoniestation light mit einem Wirkradius von ca. 3 km im Umkreis, die das 
Klima wieder in Gang bringt. 
29.4.2021 
Anna Maria wacht um 3:45 auf und hört diese Worte:
„Man kann auch Erde nehmen. Dort reportiert sich das Glas (Kugel, bei Urs bestellen) größer als der 

Stein.“ 

Danke, Vater. Im Teich ist Erde. Wenn ich die Kugel in den Teich gebe ist es dann besser als einen 
aktivierten Stein. 
„Zucker spült .. die Atmosphäre.“ 

D.h. dann regnet es, wenn man Zucker in das Wasser der NHS gibt, dann bilden sich Wolken und es 
wird regnen. 
„Ich möchte, daß du alles ausprobierst mit der Sonne.“ 

Also draußen im Freien. Ja. Mach ich. 
„Bisch entzündet… dann brauchsch Holzlöffel.“ 

Hier geht es um „DORSA“  (so nennt es Vater), d.h. DOR absaugen, so nennt es Urs. 
Man nimmt ein Kupferröhrchen, biegt es zum Halbkreis, steckt ein Ende in ein Glas Wasser und legt 
das andere Ende auf eine Schmerzstelle der Gelenke. Man nimmt dann einen Löffel (Urs hat 
Kaffeelöffel benutzt – Vater sagt bei Entzündung soll man einen Holzlöffel nehmen)  und rührt 20 Min 
in dem Glas – das saugt das DOR ab, welches sich vor dem Zerfall im Gelenk bildet. Ich frage: Wo – 
welches Gelenk soll ich machen? 
„Überall. Alle Gelenke. Ich sag dir’s. Hör auf mich.“ 

Ja. 
Anna Maria beginnt mit dem rechten Knie, das schmerzt  am meisten und rührt mit dem 
Bambuslöffel 20 Minuten im Uhrzeigersinn und dann spürt sie dem nach und es fühlt sich an, als ob 
das Knie in sich verwirbelt, angenehm. 
„Hat man das wieder verlassen und begibt sich direkt in das Feld der Mutationen kann die Lücke – das 

Feld – wieder geschlossen werden.“ 

Das würde einem Wunder gleichkommen, wenn der abgeriebene Knorpel, was irreversibel ist, sich 
erneuern würde. Das wäre der Vater, allein, der so etwas vollbringen könnte. 
„Begabung!“ 

Bin ich dann ein Heiler? 
„Den Brüdern nicht sagen … (in der geschlossenen Telegram Gruppe der Anwender ).. Mach ich. 

Ahnungslos spielen, sonst ist er (der Urs) beleidigt.“

„Gewonnen!“ 

Anna Maria meint, mit ihrer Aktion ‚Mit Gartenschlauch Regen machen‘ haben sich Chemtrails 
aufgelöst, aber Vater sagt und das hat Anna Maria auch schon so in der Gruppe geschrieben:
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„Regen war sowieso schon in der Atmosphäre“ 

Es kommt eine Regenwoche bis kommenden Freitag mit Wolken über ganz Europa und es wird 
nochmals kälter. 
Quellenangaben: 
NHS light selber bauen – Video:   https://youtu.be/fqiCS7_SkeM 
DOR absaugen  https://youtu.be/7dGIYHLEUhk 
Regen machen mit dem Gartenschlauch  https://www.energieprodukte.org/regen-machen-mit-dem-
gartenschlauch.html 
Kirschwasser mit Steinsalz (Überleben, aber wie) https://www.energieprodukte.org/uumlberleben-
aber-wie.html 
Kirschwasser mit Salz   http://www.j-lorber.de/gesund/salz/kirschwasser+salz.htm 
Kirschsaft heilt Gelenke   https://www.praxisvita.de/wie-kirschsaft-die-gelenke-heilt-8254.html 
Steine aktivieren -  Download-Link:  
https://www.energieprodukte.org/uploads/1/2/4/0/12406544/magie_der_steine.pdf 
ROBA Glaskugel  https://www.energieprodukte.org/roba-die-kugel.html 

PS: Vor einiger Zeit sagte mir der Vater: „Es kommen bald neue Technologien“.  Ich werde mit einem 
neuen Buch beginnen und die NHS Anwendungen dokumentieren .

Das Feld der Mutationen betreten …. 

A.M. Hosta 
2.5.2021 

Der Heilige Geist hat Anna Maria ja gesagt, daß sie für DORSA (DOR absaugen aus den entzündeten 
Gelenken) einen Holzlöffel nehmen soll, weil ihre Gelenke entzündet sind. Gleichzeitig hat er ihr auch 
gesagt, daß sie dieses Feld (DORSA) wieder verlassen soll und direkt das Feld der Mutationen betreten 

soll, damit die Lücken (abgebauter Knorpel in den Gelenken) wieder geschlossen werden. 
Auch die Methode Kirschwasser mit Steinsalz und Rotwein mit Kieselerde ist so ein Feld, das wieder 
verlassen werden muß, weil es im Grunde wieder andere, schädliche Nebenwirkungen hat (Alkohol 
bedeutet Tod für die Seele).
Vgl.:  Naturharmoniestation (NHS) und der Heilie Geist   https://www.friedensreich-christi-auf-
erden.com/blog-deutsch/naturharmoniestation-nhs-und-der-heilige-geist/ 

Anna Maria ist ratlos und wendet sich an den Vater mit der Frage:
Vater, das Feld, wo die Mutationen stattfinden, wie komme ich dort hin? 
„Ganz einfach. Der Geist macht alles, was du ihm aufträgst.“ 

„Liebe!“

„Tu folgendes: Frag!“ 

„Wer kann meine fehldenden Knorpel wieder nachwachsen lassen?“ 

„Dank im Voraus!“

„Warum?“

Damit mich die Beine wieder tragen und ich dem Vater wieder nützlich sein kann und den 
Geschwistern.
„Hiermit geschehe dein Wille in Frieden. Endlich. Mutter. Verzeih mir.“ 

Vater, ich verzeihe dir. Ich hab dich lieb, Sohn. Ich folge dir, Gatte. 
„Marie. Kind.!“ 

„Betrunken!“ 

Wie geht das? Du kannst doch gar keinen Alkohol trinken als Geist. 
Anna Maria hat einmal gesehen in einer Vision, wie der Vater hinabgestiegen ist in den Keller und 
wie er sich dort betrunken hat. 
„Im menschlichen Körper.“ 
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Ach so.
Wenn ein Mensch Alkohol trinkt, in dem du ja wohnst - in jedem wohnst du ja – dann wirst du 
betrunken und dort stirbst du dann. In jedem Menschen, der sich betrinkt, stirbt der Geist – die Seele 
– und der Geist, das bist du. In jedem, der sich betrinkt, stirbt die Verbindung zu seinem göttlichen 
Wesenskern und dann ist sie tot, diese Verbindung.  
Sie muß wieder vom Tod auferstehen, diese Verbindung, indem dieser Mensch sich wandelt und den 
Schaden wieder gutmacht, indem er Alkohol meidet und dich ehrt. Das macht die Verbindung wieder 
lebendig und erneuert sie. 
Danke, lieber Vater, für alle diese Gnaden, die du mir gibst. Darf ich dies auch den Geschwistern 
geben? 
„Wunder! Sehr gut. Ja.“ 

Ich danke dir. Ich segne dich jetzt, lieber Vater. Gesegnet bist du, Vater. 

2.5.2021 

New World Order Neue Weltordnung Rabbi Amnon Yitzchak liest UN 

Dokument Deutsche UT hörenswert

Erkennt ihr jetzt, was gerade läuft ?? 
Zitat: 
Vor mir liegt ein UN Dokument mit der Überschrift
NEUE WELTORDNUNG  /  UN Agenda 
Ich werde es euch übersetzen: 
Eine NEUE UN WELTORDNUNG 
In dem Zeitraum von 2021 bis 2030 
Du wirst nicht glauben, was du jetzt hörst
Mach dich bereit! 
Einmal tief durchatmen
Und nicht verzweifeln 
Denn letztendlich hält Gott die Zügel in der Hand 
Beginnen wir
Für den genannten Zeitraum vorgesehen sind 

 eine Weltregierung 

 eine bargeldlose Weltwährung 

 eine Welt Zentralbank

 eine globale Militärmacht 

 das Ende der nationalen Souveränität 

 das Ende von sämtlichem Privatbesitz 

 das Ende der Familieneinheit

 eine Bevölkerungsdezimierung 

 die Kontrolle des Bevölkerungswachstums sowie der Bevölkerungsdichte

 mehrfache Pflichtimpfungen 

 ein universelles Grundeinkommen (nur für Geimpfte) 

 Gehälter werden gestrichen (Sparpolitik) 

 Mikrochip Implantate, die als Zahlungsmittel und zur Überwachung dienen  

 Weltweite Einführung eines sozialen Bewertungssystems (social credit system mittels 
Handyregistrierung) wie es China bereits hat 

 Unzählige Geräte werden mit dem 5G Überwachungssystem verbunden 

 Die Regierung übernimmt die Erziehung der Kinder (die Impfung sterilisiert, Repro im 
Reagenzglas)

 Schulen und Universitäten kommen in staatlichen Besitz 

 Das Ende aller privaten Verkehrsmittel (Auto etc.) 
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 Alle Unternehmen werden im Besitz der Regierung sein (verstaatlicht) 

 Der Flugverkehr wird auf das Nötigste beschränkt 

 Menschen werden in Siedlungszonen konzentriert (vom Land vertrieben in Städte – 
Ballungszentren = KZ) 

 Abschaffung von Bewässerungsanlagen

 Auflösung landwirtschaftlicher Privatbetriebe 

 Privatbesitz von Weidetieren eingeschlossen 

 Auflösung von Einfamilienhäusern 

 Eingeschränkte Landnutzung, welche menschlichen Bedürfnissen dient 

 Verbot von Naturheilmitteln, welche nicht synthetisch (künstlich) sind  

 Verbot von Naturheilverfahren 

 Und das Ende fossiler Brennstoffe 
Soweit das Dokument 
Das sollte man verstehen! 
Selbst ein ägyptischer Pharao wäre barmherziger gewesen. 

Angenommen, es gibt Mächte, die so einen Plan umsetzen wollten, würde da nicht die gerade eben 
stattfindende Pandemie extremst dienlich hierzu sein? 
Wie sonst könnte man so einen Plan, ohne Corona Maßnahmen, umsetzen? 
Ich denke mal gar nicht! 

Quelle: 
https://wwg1wga-tv.de/view/new-world-order-neue-weltordnung-rabbi-amnon-yitzchak-liest-un-
dokument-deutsche-ut-horenswert/cOLzq 
Man muß sich zuerst registrieren bei WWG1 WGA-TV.de 

Hier noch ein Video zur Deutschen Politik

Nr. 163 - Schutz vor Nanobots + Morgellons
https://www.brighteon.com/659461cb-d9e5-4f07-a4f4-0c256849882a 
von  https://www.brighteon.com/channels/savannahn 
Hier muß man sich auch  bei Brighteon registrieren unter https://www.brighteon.com/ 
dort findet man Videos, die auf YouTube wegzensiert werden 

8.5.2021 

TEST … rüstet euch zu !! 

A.M. Hosta 
8.5.2021

DDT – Kapitel 5 – Vers 44 
44 Die Menschen fragen, betteln, bitten um Licht aus Barmherzigkeit, weil sie die Notwendigkeit zur 
Vorbereitung fühlen; doch als Antwort auf alles sagt man ihnen, dass das Geistige Leben ein 
Geheimnis sei und dass der Wunsch, den Schleier zu lüften, der es bedeckt, eine Anmaßung und eine 
Gotteslästerung sei.

Als ich an diesem Morgen aufgewacht bin, hörte ich die Stimme des Geistes in mir sprechen: 
„Jetzt Lockerungen … später umso härtere Maßnahmen… Impfporgramme … sie wollen, daß sich alle 

impfen lassen.“ 
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Wer eigentlich ? Du kontrollierst die Regierung… wer will es wirklich…. Willst du es, um alle zu 
prüfen, wie sie sich entscheiden? Hast du nicht gesagt, daß du auch der Satan bist.. den du 
erschaffen hast? Du hast mir gesagt, der bin ich auch. 
Willst du, daß ich mich impfen lasse? Warum sagst du das immer wieder zu mir. Willst du mich nicht 
mehr? Mich digitalisieren? Das frag ich mich schon die ganze Zeit. 
Warum gabst du mir den Namen LUCIDA? Das frag ich mich auch schon lange. Willst du gar nicht, 
daß ich zu dir heimkehre? Muß ich wieder hinunter – Zyklen – ist es nicht für immer? 
Was hast du vor mit mir? 
„Dummerle!“ 

Ich weiß, daß ich dumm bin. Haben mir schon viele gesagt. 
Übrigens, danke für den Regen. Alles hat einen Wachstumsschub getan. Und danke, daß es jetzt 
harmonischer ist im Garten. 
Vision:
Ich seh Regenwolken 

„Warum denkst du, warum ich den Dunst schicke… daß es wachsen kann, weil ihr sonst nichts mehr 

zu essen habt.“ 

Ich hab mich doch bedankt. Ich weiß das. Trotzdem nörgelst du immer wieder an mir herum. Aber du 
sagst nicht, was du willst. Willst du mich zynisch vertreiben? 
„Lockerungen …. Dann Zunahme der Fallzahlen ….  Richten … bist du gerichtet … vielleicht fliehen… 

Erdbeben…“ 

Vater – wohin fliehen – du hast gesagt, du hast hier eine erdbebensichere Zone geschaffen… ich 
bleibe lieber hier … überall in der Welt wollen sie alle impfen … ALLE!! 
„Test!“ 

Du bist das. Du testest, wer Glauben hat und wer nicht. 
Entschuldigung. Ich bleib wo ich bin. 
Um 22:10 wurde ich geweckt: 
„Meditation … du weiß ich komm.“ 

Ich habe heute die Meditation vernachlässigt, weil ich unendlich müde war und bin eingeschlafen. 
Deshalb mahnt er mich nun zum Gebet. 
Ich komm ja jetzt .. Entschuldigung. 
Dann sagt er: 
„Werden sich melden … Impfpaß … oder sterben.“ 

Dann sterbe ich halt. Ich will nicht mehr hier sein. Hosta wollte auch nicht hierher. 
„Heilige Maria … „ 

Betet es in mir und ich stimme mit ein. 

Ich generiere neue Zahlen mit der All-in-One Zufallsgenerator-App. Diese sind 6 und 15 
DDT – Kapitel 6 – Vers 15 – da heißt es: 
15 Ich habe euch an die Namen meiner Sendboten erinnert, durch die ihr Botschaften, Gebote, 
Prophetien und Belehrungen empfangen habt.

Dann sagt er weiter: 
Welchen Impfstoff willst du: Pfizer, Moderna, Biontech?? Niedermolekular .. hochmolekular??“

Ich wehr mich und sage: 
KEINEN … weg mit dir Satan … spritz ihn dir doch selber!! 
„Ich liebe dich!“

„Corona Insel!“ 

„Ruh dich aus .. Geplagte.“ 

„Dich frag ich! .. Legacy! (Kains Erbe) 

Das ist nett. Danke. 
„Schluchz … Ich könnte weinen vor Glück“

Vielen Dank, Vater. Laß dich mal drücken, süßer Schatz. 
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„Ich freu mich immer, wenn ich so hohe Leitern seh!“ 

Du warst nervös, ob ich diese Prüfung bestehen werde .. deswegen warst du garstig zu mir – und ich 
zu dir. 
„Inzidenzwert von höchstens 65.“ 

Vision:
Ich seh zwei Vögel in der Luft - einen schwarzen und einen weißen Vogel. Der schwarze Vogel versucht 

den weißen Vogel zu Boden zu drücken – unten angekommen schwingt sich der weiße Vogel hoch und 

fliegt dem schwarzen davon. 

Sie sprähen heute Chemtrails wie irre. 
„Die Insidenzzahlen müssen hoch“ höre ich sie. 
Wir haben hier die niedrigen Insidenzwerte. Wir sind eine Corona Insel. Sie wollen die Fallzahlen 
hochpuschen. 

10.5.2021 
Aus dem Schlaf aufgewacht höre ich diese Worte: 
„Der Markt verändert sich komplett.“

„Bullschit“

Ich hatte einen Traum: 
Ich war Angestellte in einem Betrieb. Da gab es ein Klassensystem. Je nach Talenten, Charakter, 

Verhalten wurde man in Klassen eingeteilt, in Bit Chute oder andere Lohnklassen (habe ich 
vergessen).
„Schallwellen“ 

Es gibt eine digitale Überwachung. Die weniger Fähigen werden in niedere Klassen gestuft wie 
Straßenverkehr, Wäscherei, Küchenarbeit. 
Die Talentierteren, Gebildeten werden in höhere Klassen  „Logen!“ zugelassen, in 
Führungspositionen und Verwaltung. 
Die Chefin ist eine angenehme, hilfsbereite, freundliche, gütige Person, von allen geschätzt und 
respektiert. Sie kümmert sich um jeden Mitarbeiter einzeln und bildet sich zugleich ein Urteil über 
sie, welche Schwächen und Stärken sie haben und macht dementsprechend die Zuteilung derselben, 
wo sie sie einsetzen wird. 
Da gibt es eine Kleiderkammer. Die Mitarbeiter bekommen alle ihr individuelles Kleid, das sie tragen 
müssen. Anhand der Farben und Muster und dem Schnitt werden sie erkannt, zu welcher Schicht 
oder Klasse sie gehören. 
„Die Logen .. Zellschicht!“ 

Die MedBetten korrigieren auf der Energetischen Ebene Fehler, Störungen in den Zellschichten. 
Krankheiten werden mittels Körperscan auf der energetischen Ebene aufgespürt und energetisch 
therapiert. 
Der Aurachirurg in Lichtenstein, den ich wegen meinem steifen Hals aufgesucht habe, (was übrigens 
komplett  geheilt ist) hatte auch so ein Gerät zum Scan durch alle Inkarnationsebenen / alle Leben / 
alle Zellschichten. 

Liebe ist das Maß. Wer in der Liebe offen ist, bekommt mehr Verantwortung und Kompetenz. Fehler, 
Schwächen und Krankheiten werden in den niederen Rängen abgedient, bis sich die Schleier lüften 
und ihr Geist licht und klar ist, bis ihr Wesen und Charakter die Vollendung erlangt, z.B. ‚Schnauze 
voll‘; ‚die Merkel‘ oder ‚bedeckt halten mit Äußerungen‘ – das sind Fehler, die eine energetische 
Erlösung brauchen. 
Gebet hilft auch, um sich geistig zu reinigen und zu läutern.
Ich bete gern den Rosenkranz zur göttlichen Barmherzigkeit, den der Vater auch liebt 
Deutsch:  
https://www.youtube.com/watch?v=G7ZZDZecnkY&list=PLi7JLpMN11tneYkpVUMhXUj122eQ_gJc6&i
ndex=6 
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Englisch: 
https://www.youtube.com/watch?v=DYtxixBnVGg&list=PLi7JLpMN11tneYkpVUMhXUj122eQ_gJc6&i
ndex=7 
und lese gern in den Heiligen Schriften des Göttlichen Gesetzes, wobei das Dritte Testament (DDT) 
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/3-testament-3rd-testament-3deg-testamento-3-
de-wil-3-zaveshchanie/downloads-audio/ 
eine Zusammenführung von Christus aller drei Testamente darstellt und alle drei Testamente 
beinhaltet und den Geist des Menschen auf eine höhere Ebene hebt. 
„Erdmagnetfeld .. Licht!“ 

Der göttliche Meister – das Licht – die Sonne – das Herz – der Geist – sein Puls – sein Strahl ist das, 
was oben ist = Der Spiritualismus 
Die Erde – die Dichte – das Dunkel – die Materie – die Anhaftung ist das, was unten ist = Der 
Materialsimus 
Je dichter und befleckter das Herz ist, dest weniger empänglich und durchlässig ist es für den Geist, 
das Licht, den göttlichen Strahl.
Je sensibler, feingetunter, vergeistigter und offener das Herz ist, je feiner also die geistige Zurüstung 
(die Vergeistigung) ist, desto befähigter ist der Geist für das Licht, für die Kommunikation von Geist 
zu Geist mit dem Göttlichen. 

DDT – Kapitel 16 – Vers 40 
Denkt daran, dass Ich allein euer Heil bin. In den vergangenen Zeiten, in den gegenwärtigen und in 
den zukünftigen war, ist und wird mein Gesetz der Weg und der Führer eures Geistes sein.

11.5.2021

Das Dritte Testament – Kapitel 29 – Die universelle Schule des Lebens 

56 Seit Anbeginn der Menschheit gibt es die Reinkarnation des Geistes als ein Gesetz der Liebe und 
Gerechtigkeit und als eine der Formen, in denen der Vater seine unendliche Gnade bewiesen hat. Die 
Reinkarnation ist nicht nur eine Sache dieser Zeit, sondern aller Zeiten, und ihr sollt auch nicht 
meinen, dass Ich euch dies Mysterium erst jetzt offenbart habe. Schon in den frühesten Zeiten 
existierte im Menschen das intuitive Wissen über die Wiedereinkörperung des Geistes.
57 Doch die Menschen, welche materialistische Wissenschaften und Schätze der Welt erstrebten, 
ließen sich von den Leidenschaften des Fleisches beherrschen, wodurch jene Fasern des 
menschlichen Herzens verhärtet wurden, mit denen man das Geistige wahrnimmt, sodass die 
Menschen taub und blind für alles wurden, was dem Geiste zugehört. (105, 52)
58 Vor eurer Erschaffung wart ihr in Mir; danach, als geistige Geschöpfe, wart ihr an dem Ort, wo 
alles in vollkommener Harmonie schwingt, wo die Essenz des Lebens und die Quelle des wahren 
Lichtes ist, von dem Ich euch nähre.
59 Der Schmerz wurde nicht vom Vater geschaffen. In den Zeiten, von denen Ich zu euch spreche, 
hattet ihr keinen Grund zum Seufzen, ihr hattet über nichts zu klagen, ihr fühltet den Himmel in euch 
selbst, denn in eurem vollkommenen Leben wart ihr das Sinnbild dieses Daseins.
60 Aber als ihr jene Heimstatt verließet, gab Ich eurem Geiste ein Gewand, und ihr sanket immer 
tiefer. Hernach entwickelte sich euer Geist Schritt für Schritt, bis er zu der Daseinsebene gelangte, wo 
ihr euch jetzt befindet und wo das Licht des Vaters strahlt. (115, 4 - 5)
61 Das Ziel jedes Geistes ist es, nach seiner Läuterung und Vervollkommnung mit der Göttlichkeit zu 
verschmelzen . Dafür überflute Ich euren Weg mit Licht und gebe eurem Geist Kraft, damit ihr Stufe 
um Stufe emporsteigt. Je nach der Entwicklungshöhe, die ihr errungen habt, wenn ihr diese Welt 
verlasst, wird die geistige Heimstätte sein, die ihr im Jenseits bewohnt. Denn das Universum wurde 
als eine Schule der Vollkommenheit für den Geist geschaffen. (195, 38)
� Nähere Erläuterungen dazu geben u.a. die Textstellen Kap. 23,69, & Kap 58, 46!
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62 Wenn Ich euch alles in diesem Leben gegeben hätte, würdet ihr kein Verlangen mehr haben, eine 
weitere Stufe höher zu steigen. Aber das, was ihr in einem Dasein nicht erreicht habt, erstrebt ihr in 
einem anderen, und was ihr in jenem nicht erreicht, verheißt euch ein anderes, höheres, und so geht 
es bis in alle Ewigkeit schrittweise weiter auf dem endlosen Entwicklungsweg des Geistes.
63 Wenn ihr mein Wort hört, erscheint es euch unmöglich, dass euer Geist fähig sein soll, eine so 
große Vollkommenheit zu erreichen; doch Ich sage euch, dass ihr nur deshalb die hohe Bestimmung 
des Geistes in Zweifel zieht, weil ihr nur das betrachtet, was ihr mit euren materiellen Augen seht: 
Armseligkeit, Unwissenheit, Bosheit. Aber dies kommt nur daher, weil der Geist bei den einen krank 
ist, bei anderen ist er gelähmt; andere sind blind und manche geistig tot. Angesichts eines solchen 
geistigen Elends müsst ihr an der Bestimmung zweifeln, welche die Ewigkeit für euch bereithält.
64 Und so lebt ihr in dieser Zeit der Liebe zur Welt und zum Materialismus. Doch schon ist das Licht 
meiner Wahrheit zu euch gelangt und hat die Finsternis der Nacht einer Zeit vertrieben, welche 
bereits vergangen ist, und hat mit seiner Morgenröte das Kommen eines Zeitalters angekündigt, in 
welchem der Geist Erleuchtung empfangen wird durch meine Unterweisung. (116, 17 - 18)
65 Viele von euch werden keine neue Gelegenheit haben, zur Erde zurückzukehren, um auf ihr eure 
Verfehlungen wiedergutzumachen. Ihr werdet jenes Werkzeug, das ihr heute habt und das euer 
Körper ist, auf den ihr euch stützt, nicht mehr besitzen. Ihr müsst begreifen, dass das Kommen zur 
Welt für den Geist ein Privileg, aber niemals eine Strafe ist. Deshalb müsst ihr diese Gnade nutzen.
66 Nach diesem Leben werdet ihr zu anderen Welten gehen, um neue Lektionen zu empfangen, und 
dort werdet ihr neue Gelegenheiten finden, um weiter aufzusteigen und euch zu vervollkommnen. 
Wenn ihr eure Pflichten als Menschen getan habt, werdet ihr diese Welt mit Befriedigung verlassen, 
weil ihr eure Aufgabe erfüllt habt, und in eurem Geist wird Friede sein. (221,54 - 55)
67 Meine Stimme ruft derzeit große Menschenscharen herbei, weil für viele Geistwesen das Ende 
ihrer Pilgerschaft auf Erden naht.
68 Jene Niedergeschlagenheit, jener Abscheu, jene Traurigkeit, die sie im Herzen tragen, sind der 
Beweis dafür, dass sie sich bereits nach einer höheren Heimstätte, einer besseren Welt sehnen.
69 Aber es ist notwendig, dass sie die letzte Etappe, die sie auf der Welt zurücklegen, im Gehorsam 
gegenüber den Weisungen ihres Gewissens leben, damit die Spur ihrer letzten Schritte auf Erden 
segensvoll ist für die Generationen, die nach ihnen kommen, um ihre verschiedenen Aufgaben in der 
Welt zu erfüllen. (276, 4)
70 Diese Welt ist nicht ewig, noch braucht sie es zu sein. Wenn diese Heimstätte einmal nicht mehr 
den Daseinszweck, den sie jetzt hat, erfüllt, wird sie verschwinden.
71 Wenn euer Geist nicht mehr die Lektionen benötigt, die dies Leben hier erteilt, weil sie andere, 
höhere auf einer anderen Welt erwarten, dann wird er aufgrund des in diesem Erdenkampf 
errungenen Lichtes sagen: "Mit welcher Klarheit begreife ich jetzt, dass alle Höhen und Tiefen dieses 
Lebens nur Erfahrungen und Lektionen waren, die ich nötig hatte, um besser zu verstehen. Wie lang 
erschien mir jene Lebensreise, solange die Leiden mich niederdrückten. Jetzt hingegen, wo alles 
vorbei ist – wie kurz und flüchtig erscheint sie mir angesichts der Ewigkeit. (230, 47 u.)
72 Freut euch, Menschen, denkt, dass ihr Flugvögel seid auf dieser Welt voller Tränen, 
Erbärmlichkeiten und Leiden! Freut euch, denn es ist nicht eure Heimat für die Ewigkeit, bessere 
Welten warten auf euch!
73 Wenn ihr also von dieser Erde scheidet, so tut es ohne Bedauern, dann werden die 
Schmerzensseufzer, die Mühen, die Tränen hier zurückbleiben. Ihr werdet dieser Welt Lebewohl 
sagen und euch zu jenen emporschwingen, die euch in den Himmelshöhen erwarten. Von dort aus 
werdet ihr die Erde als einen Punkt im Raume sehen, an den ihr mit Liebe zurückdenken werdet. 
(230, 51)

12.5.2021

171 - Geschlumpfte sind ansteckend!!! - Offizielles Protokoll des Herstellers Pf.
Play Video

Play
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171 - Geschlumpfte sind ansteckend!!! 

Offizielles Protokoll des Herstellers Pfizer
Was ist zu tun, wenn man von einem Gestochenen – die sind ansteckend laut Pfizer – angesteckt 
wird 

https://www.brighteon.com/2f4c63b5-8ed6-4fe6-9282-485f7c4a1159 
Pfizer Protokoll
https://cdn.pfizer.com/pfizercom/2020-11/C4591001_Clinical_Protocol_Nov2020.pdf 
Es laufen millionen hochansteckender tollwütiger rum, die nichts davon wissen …. 
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172 - "Sich selbst verbreitende" Impfstoffe ... getestet seit 2001

https://www.brighteon.com/cf1e5f23-4384-47b1-9646-c317c5a30846 
Sich selbst verbreitende Impfstoffe sin genetisch hergestellte Viren, die die weißen Blutkörperchen 
stimulieren sollen 
Ein kleiner Teil der Bevölkerung bekommt es intravenös und die verteilen es dann an alle…verteilen 
durch Berührung, Fütterung oder Einatmen derselben Luft 
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.. insbesondere betroffen Pflegepersonal … sie brauchen Abstand, Gesichtsschild, Handschuhe etc. 
um sich so gut wie möglich vor den hochansteckenden Geimpften zu schützen ….   
Bereits erfolgreich angewendet in Afrika .. Zerstörung der Fruchtbarkeit 
Ausprobiert in Indien, in abgelegenen Dörfern mit immensen Schäden .. 
Seit 2001 wurden die Impfstoffe getestet … und sie sagen, sie wissen nichts drüber … sind zu schnell 
zugelassen etc. 
Sie besitzen auch schon die Technologie, sich selbst verbreitende Impfstoffe herzustellen…  das sind 
eben die Fette in denen die Nanobots eingeschlossen sind 
Auch die Lipide replizieren sich selbst laut den Studien von 2011 
… verbreitet sich zwar selbst, bleibt aber auf Oberflächen kleben… Anwendung immer durch 
Berührung und Einatmen 
Würde bedeuten, daß die Dinger auf trockenen Oberflächen keine Wirkung mehr haben 
(Maske mit Kunststoff zukleben… Gesichtsschild… Handschuhe …. 

Das jüngste Gericht kommt, wenn der Euphrat ausgetrocknet ist … er wurde gestaut und der 
Wasserspiegel ist schon 5 m gefallen und er war noch nie so niedrig .. im Moment 530 cbm/sec. 

NHS – Heilungen und was sie verhindern

A.M.Hosta 
18.5.2021 

Vater sagt:  „100 km – bis zum Bodensee“ 

Und meint damit, daß meine oder die NHS 3.0 des Umfeldes  in einem Umkreis von 100 km wirkt – 
bis zum Bodensee. 

19.5.2021 

DDT 61:16 
Sagt Mir: habe Ich euch abgewiesen, wenn ihr euch vergangen habt? Habe Ich euch zurückgelassen, 

euch im Stich gelassen, wenn euch irgendein Straucheln aufgehalten hat? Habe Ich Mich bei euch 

grimmig gezeigt, wenn ihr, vom Schmerz besiegt, zu Fall gekommen seid?

Ich habe jemanden übergangen, der einen Kommentar geschrieben hat … 
Ich seh geistig Nanobots in mir
„1 mtr lang“ 

„Nicht daß du meinst, daß du davonkommst.. du gehst auch… Paradies geht weg… lästern!“ 

Ich sehe geistig meinen Kopf, fiebrig, in Schweiß gebadet. 

Wenn es schwer wird, wird HOSTA zynisch, hast du mir mal gesagt. 
Vater, ich habe mich verfehlt mit meiner Zunge, doch du bist makellos geblieben, wie immer. 
„Bewegung – das Wasser läuft über, das war richtig.“ 

Ich habe mich verfehlt, weil ich die anderen dominiert habe und nach vorn geprescht bin. Das ist 
Sünde und diese verfällt ihrem Gericht. Ich habe damit den Tod gewählt, während du, Vater, wie 
immer makellos bliebest. 
„Lächeln“ 

Freundlich, liebevoll, mild, bitte hilf mir, daß meine Zunge so bleibt. 
„Psychiater – der weiß alles, genug, um …. „

„Personalausweis … geh nur da hin, dann haben sie dich.“ 

Mein Mann und ich haben einen Termin für einen neuen, mittlerweile biometrischen 
Personalausweis vereinbart, weil der Ausweis dieses Jahr abläuft. Ich habe den Kompromiß gemacht, 
daß ich den Perso in eine strahlenundurchlässige Hülle in die Schublade stecken werde. Es ist nicht 
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verpflichtend, ihn bei sich zu tragen. Auf Verlangen kann man ihn auch nachreichen. Wurde mir ja 
auch mehrmals gestohlen, wenn ich ihn dabei hatte. 
Um 10 Uhr: 
„Suizid .. Banker“ 

„Schock … Autobahn“ 

Das meiste haben wir überstanden. Unsere endgültige Befreiung naht. 

DDT 34:9 9 Der Mensch auf Erden ist ein Fürst, dem meine Liebe und meine Gerechtigkeit diesen Titel 

gaben, und der Auftrag, den er von Anbeginn erhielt, war der, über die Erde zu herrschen.

20.5.2021 
Als ich darüber nachdachte, daß der Vater die Hauptarbeit macht in der ganzen Schöpfung und 
Helferlein schickt, die ihm dabei helfen dürfen, um Verdienste zu sammeln und sich geistig zu 
entfalten oder um Sühne zu leisten, um das Ziel der ewigen Heimat im Haus des Vaters zu erreichen, 
hörte ich ihn im Geiste sprechen: 
„Ihr seid auch benützt worden wegen der schweren Verhältnisse.“ 

21.5.2021
 
„75 % der Wetten (durch Aktionäre, Banker) gehen auf sein Konto …. Euer Sterben“ (?) 

… weil er mit dem gestohlenen Geld alles finanziert, damit wir sterben … 
K. auf Telegram: ‚Wetter interessiert mich nicht‘ … (Zurückweisung und Leugnung der NHS) 
„Damit entwickelt sie ein großes Gefühl, in dem die kleinen …“  unterdrückt werden! 
Ich auch, Vater. Das ist, was du meinst mit nach vorn preschen – herzlos. 
„Ganz richtig!“ 

DDT 21:30 Die Pflanzen empfangen die Lebensstrahlung, die ihnen mein Geist sendet, damit sie 

Früchte tragen. Die Sterne empfangen die Kraft, die mein Geist auf sie ausstrahlt, um auf ihren 

Umlaufbahnen kreisen zu können. Die Erde, die das gegenwärtige, lebendige Zeugnis ist, all euren 

Sinnen zugänglich, empfängt unaufhörlich die Ausstrahlung von Leben, die so viele Wunder aus ihrem 

Schoße hervorgehen lässt. Weshalb sollte es dann unmöglich sein, dass der Mensch, in dessen Wesen 

wie ein Juwel die Gegenwart eines Geistes strahlt, worin seine Ähnlichkeit mit Mir begründet ist, 

direkt von meinem Geist zu seinem Geist die göttliche Ausstrahlung empfängt, welche der geistige 

Same ist, der in ihm Frucht bringen soll? (329, 42 - 44)

22.5.2021 

„Video Kind!“ 

(Ich weiß nicht welches Video der Vater mir zeigen will) 
Dann habe ich einen 
Traum: 
Ich bin zuhause und habe eine SMS geschrieben an meinen Mann. Dann bekomme ich eine Meldung, 

daß etwas fehle und daß die SMS umgeleitet wurde über die Schweiz, was es extrem teuer macht, und 

ich hätte es gewußt, und wenn ich das, was fehlt, nicht haben werde, dann kostet es … (Millionen, so 

viel, daß das Haus weg ist) 

Mein Mann kam hinzu, er hatte das, was mir fehlt. Es war ein Boot *… 

*Anmerkung: ein Boot von booten, den PC booten (englisch) , hochfahren
… es sah aus, wie ein runder, schwarzer Taler, der war irgendwie technisch mit einer Strahlung. 

Mein Mann lieh mir seinen und besorgte beim Händler noch einen für mich. Da sah ich, wie der 

Betrag auf dem Handy geringer wurde, nur noch 19,90 und dann nur noch 9,90 und dann 0 Euro. Wir 

mußten laufend neue Boots besorgen beim Händler für die anderen, die auch noch keinen Boot 

hatten. 
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Dann lag vor unserer Wohnungstür etwas – als ich sie öffnete, kam mir Schokolade von Fr. K. 

(mittlerweile sind neue Mieter in der Wohnung, Fr. K. ist umgezogen ins Altenheim) vor die Füße 

gekullert. (Ein Geschenk von den neuen Nachbarn über uns).

Vater, kannst du mir bitte helfen. Kannst du mir verraten, was dieser Traum bedeutet. Was braucht 
man, damit es nichts kostet, eine SMS zu versenden und warum kostet es ein Vermögen, wenn man 
das nicht hat. Ich verstehe nicht, was das alles bedeutet.
Dann kommt:
Den Boot kann man auch mit in die Badewanne nehmen. 

Da verstehe ich, was gemeint ist. 
Es geht um den Orgon Beamer von Urs, die NHS, die Naturharmonisierstation von Urs Wirths. 
Näheres findet man auf seiner Homepage:  https://www.energieprodukte.org/kleine-
wetteraktivierung-selbstbau.html 
Der „Boot“ beschallt das Wasser und erhöht die Schwingung im Wasser und wenn man in diesem 
Wasser badet erhöht man die Schwingung (Bovis) des Körpers. Das ist heilsam. Wir wurden mit etwa 
9000 Bovis geboren und dann sank die Schwinung lebenslang immer durch die Umwelt und die 
ungesunde Nahrung, so daß wir Krankheiten entwickelt haben. Mit der Schwingungserhöhung 
werden wir und die Natur wieder lebendig – und wenn man das nicht anwendet, wird es das Leben 
kosten, weil dann auch die Ernte stirbt. Hat man aber den „Boot“, wird der schwarze Tod 
(Elektrosmog, Chemtrails), der das Leben auszulöschen droht, überwunden. Alles wird harmonisiert 
und kehrt zu seinem natürlichen, ursprünglichen Zustand zurück, wie der Schöpfer es uns gegeben 
hat… 
„Baden-Württemberg“ 

… und wenn ihn viele haben, den Boot, wird sich die natürliche Strahlung über das ganze Land 
ausbreiten und es wieder zurück in seinen natürlichen Zustand versetzen. Aber nicht jeder muß den 
Boot haben, z.B. die Nachbarn im Umfeld, weil der Boot eine gewisse Reichweite hat (NHS 3.0 ca. 3 
km oder mehr) und alle davon profitieren … und daher beschenken uns die Nachbarn zum Dank im 
Traum mit Schokolade. 
„Boot“ fährt die Lebensenergie (Bovis) hoch und bringt das heruntergefahrene System (Körper, 
Umwelt, Natur) wieder zum schwingen im natürlichen Kreislauf, zum höher schwingen. Die Bäume, 
die schwer gebeutelt worden sind, übernehmen wieder die Organisation des Wetters, die Flüsse 
werden aktiviert und das Wasser wird wieder weich und lebendig, Samen werden beschallt und 
keimen und wachsen wieder besser für eine gesündere, nahrhaftere Nahrung. Es bilden sich wieder 
Regenwolken, die nicht mehr von dem schwarzen Chemtrail Smog aufgesogen werden, so daß das 
Klima zum Erliegen kommt und die Erde austrocknet. Alles kehrt wieder zu seinem natürlichen 
Zustand zurück. 

Wenn wir Boots aufstellen, kann es sein, dass „der sensitive“ Verfassungsschutz schwarze 
Hubschrauber über uns kreisen läßt, um die Kontrolle wieder zu übernehmen, weil er sieht, daß seine 
Chemtrails sich einfach in nichts aufgelöst haben, aber, da es so viele Boots geworden sind, wird er es 
schwer haben, es noch zu verhindern. 

Hier eine Openstreet Map über die NHS Standorte in DE: 
http://umap.openstreetmap.fr/de/map/nhs-stationen_532016#6/50.423/10.305 
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Der größte Teil von Deutschland ist aktiviert. Wir haben normale Landregen, keine sintflutartigen 
Regen und Überschwemmungen mehr … auch wenn dieses Frühjahr verregnet ist, so ist es so, daß 
das Grundwasser jetzt durch Landregen wieder aufgefüllt wird. 

Und hier ein Schaubild über die Wirkkreise der NHS in Deutschland von Urs: 
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Über unserem Haus ist auch ein schwarzer Hubschrauber geflogen, einmal. 
„Krater..“ 

„Himmel“ 

„Covid“ 

Was meint der Vater damit: 
Krater – Chemtrails trocknen das Land aus. Dadurch erwärmt sich die Erde und die 
Wahrscheinlichkeit, daß die Phlegräischen Felder explodieren, steigt. (Nibiru Lüge)
Himmel – die Chemtrails, die Windräder, die Strommasten, der Elektrosmog sind die Ursache für die 
Erderwärmung, die sintflutartigen Regen, die Überschwemmungen (Chemtrails 
Verschwörungstheorie) 
Covid – mit Chemtrails werden die Fallzahlen nach oben getrieben, weil die Menschen mit der 
Atmung (Sauerstoffmangel in der Luft durch Austrocknung) Probleme bekommen. Die Fallzahlen  
fallen im Moment in Deutschland nach unten. 

Der Orgonstrahler von Urs löst Chemtrails auf, es bilden sich Regenwolken, es kommen sanfte 
Landregen, es kommt zu einer Abkühlung, es wird die Gefahr eines katastrophalen Ausbruchs der 
Pflegräischen Felder bei Neapel verringert 
Mit aktivierten Flußkiesel (sie werden im Feuer durchgeglüht und in kaltem Wasser abgeschreckt, 
dann pulsen sie wieder) werden Seen und Flüße aktiviert, das Wasser pulst wieder und wird weich 
und lebendig. Man kann mit ihnen auch Windräder harmonisieren (die das gleiche machen, wie 
Chemtrails, austrocknen) sowie Strommasten  
In einer speziellen Keramikschüssel von Urs kann man Saatgut aufladen sodaß es besser keimt und 
die Pflanzen besser wachsen. 
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Erhitzte Gemüter werden heruntergekühlt, so daß unsere deutschen Frauen nicht mehr Angst haben 
müssen, von millionen eingeschleusten, überhitzten Horden abgeschlachtet zu werden. 
„Die Männer sind jetzt so gut gelaunt. Hier ist es …. Eine Tatsache … in dem zweiten Krieg…“  
bekamen die Soldaten die Erlaubnis, die Frauen zu schänden und haben es auch getan.  Jetzt sind sie 
im Einsatz (Schaef), das Land von den Unterdrückern zu befreien. 
„Göttin, bleib da wo du bist.“ 

„Regierung … platt gemacht. Alle weg.“ 

Diese Woche fanden in ganz Deutschland viele Pädorazzien statt. Auch in Freiburg wurden 
Wohnungen diesebezüglich durchsucht. In München war ein Kabelbrand, z.B. auch bei Vodafone. Es 
wurden unterirdische D.U.M.B.S. ausgeräumt. 
„Ich schick dir … Boot … April“ 

Das stimmt. Es war im April, als mein Mann in ‚Raum & Zeit‘ den Artikel von Urs über die NHS 
gefunden hat und es mir vorgelesen hat. 
„Bauer“ 

Wir haben einen Schrebergarten – wir sind Ackerbauern. 
„Die Propheten haben ihren Job gemacht…die Naturkräfte auch… sie haben die Erde gereinigt.“ 

(Die Hurricanes, die Stürme, die Überschwemmungen, die Erdbeben, die Vulkanausbrüche weltweit, 
die noch immer im Gange sind.) 
Und du hast uns das Internet erhalten, damit wir unseren Geschwistern Nachrichten schicken 
können, wie du es uns versprochen hast. Du hast den schönen Planeten Erde vor dem Untergang 
gerettet. Danke, Hoheit. 
Ich hab dieses zittern jetzt in den Beinen, wie ich es in einem Video gesehen habe, von einer Frau, die 
das nach der Impfung entwickelt hat. Ich bin aber nicht geimpft….  
„Des isch neu, du hasch mir nicht gefolgt.“ 

Gepriesen bist du, o Herr, hochgelobt und verherrlicht in Ewigkeit. 
(Staunt … ich lästere nicht) 
„.. es sei denn, du hasch was für mich gemacht.“ 

Das DDT ins japanische übersetzt, gestern, deswegen bin ich spät ins Bett und habe dich vergessen, 
die gemeinsame Stunde am Abend. Aber ich kann nicht japanisch, das macht alles der DeepL 
Übersetzer für mich. Ich habe keine Kontrolle, ob es gut ist. 
Ich übergebe dir mein Leben, nimm es ganz in deine Hand, und wenn ich das zittern hab (hat wieder 
nachgelassen), so will ich es dir geben zur Sühne für meine Verfehlungen und zur 
Wiedergutmachung. Maria nimmt dein Urteil an, heiliger Vater. 
„Verbrecher… du..“ 

DDT 16:36 Erfasst mein Gesetz, es ist nicht kompliziert oder schwer zu begreifen. Keiner, der es kennt 

und sich danach richtet, wird zuschanden, noch gibt er falschen Worten oder Voraussagen, irrigen 

Vorstellungen oder schlechten Auslegungen Raum.

Schwedisch hat der DeepL nicht übersetzt und zu viele Fehler gemeldet. Komisch. Alle anderen 
Sprachen hat er problemlos ohne Fehlermeldungen ratz, fatz übersetzt für mich. Das versteh ich 
nicht. 
„ … um Zeugnis abzulegen, nicht zum übersetzen…“ 

Ah, ich bin nicht zum übersetzen in deinen Dienst gerufen worden, sondern nur, um Zeugnis 
abzulegen…. Vorgeprescht – ich. Es tut mir leid. Bitte verzeih. Du hättest es da sagen sollen, als ich es 
falsch gemacht habe, jetzt weiß ich nicht, wo es falsch ist. 
„.. ist doch normal“ 

„Richter… verlobt…“ 

Ich fühle deine große innere Trostlosigkeit wegen der Verbrecher, über welchen du nun der Richter 
bist … und deine Freude über jene, die heimkehren dürfen, ist getrübt, du bist trostlos und verletzt. 
Ein jeder ist … sein eigener Richter aufgrund der Werke, die er gewählt hat, zu tun. Aber du 
wünschtest dir Vollkommenheit von allen deinen Kindern,so, wie du vollkommen bist … warum 
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sehen sie das nicht … es schmerzt dich so sehr, es tut deinem liebevollen Herzen unendlich weh, all 
die Verbrecher zu empfangen im Gericht, es kreuzigt dich einmal mehr. Du trägst unendliches 
Unrecht und nichts kann dein liebendes Herz trösten. 
Wenn ich das abwickeln müßte, was du tust, ich würde daran zerbrechen. 
Vater, gedenke meiner, wenn du dich auf den Richterstuhl begibst. Ich nehme dein gerechtes Urteil 
an und will für meine Verfehlungen büßen, es wiedergutmachen, um dir, o Herr, gerecht zu werden. 
„Konzentrieren … daheim … versuch halt, die Brücke zu schlagen.“ 

22.5.2021 

Über Frequenzen und was sie bewirken  

A.M. Hosta 

Vision vom 13.5.2021 

Vision  vom 16.5.2021 

Vision vom 17.5.2021 

 ´                                 
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Die weißen Vögel sollen weiße Wolken versinnbilden…  Wolken sind Engel (Geistwesen) und sind 
Helfer in der Natur. Sie bringen dem Land Regen. Der See ist der blaue Himmel, der von innen heraus 
leuchtet.  

DDT - Kapitel 62 - Vers 136 Wer liebt, braucht nicht zu stottern, wer glaubt, fürchtet sich nicht. Wer 

fühlt, hat viele Möglichkeiten seine Aufrichtigkeit und Wahrhaftigkeit zu beweisen. 

Es muß nicht immer H.A.A.R.P. sein !

24.5.2021

Containerweise …..   

A. M. Hosta 
24.5.2021

Ich frage mich seit einiger Zeit, womit kann ich wohl dem Vater eine Freude machen, denn er ist 
zutiefst bedrückt und manchmal wird er auch zynisch, so daß ich dazu neige, zu lästern. 
Ich glaube, er will vielleicht einfach mal umarmt werden und ich vermittle ihm das Gefühl, ihn 
umarmen zu wollen in Gedanken – da wird es für einen Moment hell in mir. 

Der Vater war Zeuge in jedem der Kinder, die jetzt aus der Gefangenschaft in den unterirdischen 
Tunneln und D.U.M.B.S. (Städte) befreit werden – weltweit.  Die Erdbeben, die wir überall sehen, es 
sind gar keine natürlichen Erdbeben – es sind Sprengungen dieser unterirdischen Anlagen. Auch gibt 
es kein Adrenochrom mehr, sagen sie, es gibt nur noch künstliches Adrenochrom (das gibt es nicht) 
und man könne es im Internet kaufen. Auch sagen sie, daß Prinzessin Diana bald zurückkommen 
werde. 
Es ist der himmlische Vater, der das alles orchestriert in Zusammenarbeit mit Lichtkräften … hier 
inkarniert z.B. Arkturianer. Ich kann nicht die Quelle nennen, weil sonst ihr Leben in Gefahr ist, jener, 
die für uns kämpfen – verborgen, im Hintergrund. 
Wir werden auch bald – von Vater angeordnet – 5G Technologie erhalten, die uns alle heilen wird, 
unsere Schocks, unsere verlorenen Gliedmaßen und alle Krankheiten werden repariert und wir 
werden um 30 Jahre verjüngt werden. 

Vater ist außerordentlich angewidert, als er mir folgendes sagt: 
„Containerweise … in Schiffen wegtransportiert … Hollywood … diese Metzgerei… die Gier nach den 

Kindern war unbeschreiblich….. “ 

„Du bist nie ….  (vergewaltigt)
„.. nackt… „  

„Dich haben sie gewollt … überall wurdest du angegriffen, um dich zu Fall zu bringen!“

Bestimmt hat aber jemand für mich gebetet. 
Die Kinder wurden unter unbeschreiblichen Qualen nackt in Käfigen gehalten… sie wurden gequält, 
gefoltert, vergewaltigt… in Stücke geschnitten… getötet … in grausamen Ritualmorden hingerichtet.. 
(Bohemian Grave … USA… auch deutsche Politiker nahmen daran teil… unterirdische Systeme unter 
dem Vatikan, unter dem Buckinghampalast, auch in Deutschland z.B. ein direkter Tunnel der 
Frankfurt und Berlin verbindet uvm oder Ramstein.. hier sind sie auch am aufräumen.. ) 
Der Moloch treibt dieses Spiel seit Jahrhunderten … die unterirdischen Tunnelsysteme wurden mit 
außerirdischer Technik gebaut … mit Fräsen, die meterweite Durchmesser haben und die Wände 
wurden dahinter sofort versiegelt mit einem Material, das wir hier nicht kennen. 
Vision: 
Ich seh ein Kind, das an einem Balken handelnd mutig mit seinen Beinen nach den Verbrechern tritt… 

„Geisel … das sind Schätze…“ 
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Ich seh ein Baby … sein Körper liegt gekrümmt … sein Gesicht ist entstellt und blutunterlaufen… 

„noch ganz andere Sachen …“ sagt der Vater. 
Woher haben die das Baby? 
„.. aus dem Kinderwagen!“ 

Entführt ! 
Ich überlege, ob ich diese Visionen auch malen soll. 
„Mußt nicht unbedingt … genügt, das zu sehen…“ 

Ich habe hier Nachrichten aus der Quelle, die ich aber nicht nenne, um ihr Leben zu schützen – noch 
sind viele, die frei herumlaufen …..  
Zitat 1: 
Hollywood Filme werden Jahre vor ihrer Veröffentlichung gedreht. Du wirst keine Hanks movies 
mehr sehen nach 2025.
Wenn sie Paul Walker mit CGI herstellen und es echt aussehen lassen können, dann können sie jeden 
von den Toten zurückholen um ihren Job zu erledigen, um noch mehr Geld zu machen. Hanks ist 
schon lange weg. Adrenochrom Lieferungen sind abgeschnitten von der Spitze. Alles was geblieben 
ist, ist das gefälschte Adrenochrom aus China, welches online verkauft wird.
Es ist nicht der echte Deal. Hollywood wurde seit seit 2017 ausgeblutet. Der Vatikan ist gefallen. 
Ricky hat seine Rolle im Weißen Haus makellos gespielt. CP Intelligenz legte den Rest offen. Der Papst 
hat keinen Reichtum mehr. Sie versuchten abzuhauen. Das hat nicht geklappt. Keine Deals, kein 
Mitleid, niemand entkommt den 50 
2. Du wirst diese Leute nie wieder sehen nach den Sommer Monaten. Für die ist gesorgt. Deren 
Karrieren und Leben so wie sie es kannten sind offiziell vorbei, entgegen gängigem Glauben. Der 
Schmerz für den du gebetet hast, ist jetzt hier und bleibt.
3. Für den Schluss aufgespart ISRAEL = Obama/Bush.BID.EN& Kabinettstreue zu Israel & Entlarvung 
von Mo.loch Gott der Kinderopfer & Blut(DRENO)/bohemian Grove/Gerechtigkeit für 9/11
***Dunkel zum LICHT
[Sie] haben nicht eine Wahl gestohlen. Sie wurde ihnen gegeben, damit [sie] sich selbst erhängen 
können
4. Jeder von uns ist bisher mit seinen Prognosen daneben gelegen. Ja, wir sind alle damit schön auf 
die Schnauze geflogen und unser Bauchgefühl hat sich offensichtlich jedes Mal getäuscht. Es ist 
einfach mega schwierig Vorhersagen zu machen und von irgendwelchen Daten sollten wir uns auch 
frei machen. Es hilft ja auch nichts, sich immer an irgendwelche Zeitstempel zu klammern, in der 
Hoffnung, dass es dann und dann passiert. Es kommt, wenn es kommt. Daher gilt weiterhin 
durchzuhalten. Bleibt in der Ruhe und in eurer Kraft. Am besten immer die Schwingung so hoch wie 
möglich. Dann kommen wir gemeinsam da durch. Wir sehen doch das Licht am Ende des Tunnels. Es 
ist zum greifen nah und das lassen wir uns auch nicht mehr nehmen.
5. Die Schwingung können wir sehr gut mit der NHS 3.0 von Urs selbst erhöhen ... einfach auf den 
Tisch legen Richtung Nod nach Süd ... sich im Süden davor setzen ... und den Strahl auf den eigenen 
Körper richten .... = booten = Bovis aufladen ..... das habe ich heute morgen gemacht .... das hat mir 
gut getan ... Alles Liebe euch 
6. Aktuell sind sie immer noch am aufräumen hinter den Kulissen. Je länger, je mehr kommt die 
Wahrheit in die Öffentlichkeit. Die Menschen in den USA sind nicht bereit für eine Übernahme (durch 
die Navy, das gute Militär, das uns befreit und die Regierungen der Welt übernimmt und den 
Wiederaufbau.) Sie müssen sehen, was gerade mit ihrem Land passiert und wer wirklich an der 
Macht ist. Die (kazarischen) Familien sind noch zu stark. Aktuell räumen sie im Vatikan und bei den 
Royals in UK auf. Danach kommen die Familien in den USA dran. Es geht langsam aber stetig 
vorwärts.  USA wartet aber auch auf die Übernahme anderer Militärs in anderen Ländern, welches 
als Beispiel in Deutschland kurz davor steht (vergangene Woche Militärübung in Ramstein mit 
angekündigten Sprengungen, auch Verhaftungen, Hausdurchsuchungen). Ob das kommt, werden wir 
sehen. (war angekündigt für 22./23. Mai 2021)
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7. Ein weiteres Thema, welches ich gestern bereits reingenommen habe, sind die zunehmenden 
Erdbeben. Der gute Argo befasst sich damit bereits länger und hat hier einen sehr guten Überblick. 
Wir müssen davon ausgehen, dass es natürlich keine Erdbeben im klassischen Sinne sind, sondern 
Sprengungen von Tunneln, DUMBS oder Höhlen.
In den vergangenen 2 Stunden haben sich ebenfalls in Frankreich 3 weitere Erdbeben in einer Stärke 
von 2.3 bis 2.6 auf der Richterskala ereignet.
Bei der Recherche fiel auf, dass alle diese Beben nicht nur in der Region waren in der wir Scanflüge 
beobachten konnten, sondern ebenfalls ALLE in der unmittelbaren Nähe von Höhlen auftraten!
Die Beben und die Höhlen sind markiert!

Hier ein Eingang zu einer Höhlenanlage auf Fuerteventura … 

  

Innerhalb der letzten 2 Std gab es 5 weitere Beben bei den Kanarischen Inseln. Sie hatten eine Stärke 
zwischen 2.1 - 2.5 auf der Richterskala.
Selbstverständlich muss man in Betracht ziehen, dass es sich um Inseln vulkanischen Ursprungs 
handelt, aber wie schon bereits erwähnt, geht die Vermutung in eine völlig andere Richtung. 
Hierzu einen hervorragenden Hinweis von Andre auf das Buch "Steine der Macht"
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Die vielen Fluggemeinschaften, die Grüppchen, die wir über der US Republik seit Monaten immer 
wieder an anderen sehen, machen oft genau die Aufklärungsarbeit, damit die Bodentruppen dann 
die Kinder befreien können - aus Höhlen, Tunnel oder anderen versteckten Bauten

Video  https://youtu.be/ppJ_FJuI4q4 
CMPD detectives and US Marshals find over 150 missing kids in intensive operation 

Ich beobachte das jetzt schon zwei Wochen - ein Wirbelsturm nach dem anderen trifft die britischen 
Inseln - kein Wort davon in den Medien. Im Januar war bereits eine große Überschwemmung dort

29.5.2021
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INZIDENZ und URSACHE von COVID 

A. M. Hosta 

DDT 46: 27 Niemals seid ihr einverstanden, niemals höre Ich, dass ihr in euren Prüfungen meinen 

Namen segnet, noch erlebe Ich, dass ihr versucht, in meinem Schöpfungswerke mitzuarbeiten. (117, 

55 - 57)

Lied: Fallt mit Danken, fallt mit Loben  
https://www.youtube.com/watch?v=qJF__MZwFb8&list=PLi7JLpMN11tneYkpVUMhXUj122eQ_gJc6
&index=60   

28.5.2021 
Heute Morgen war blauer Himmel. Dann haben sie wie die Irren den Himmel mit Chemtrails voll 
gesprüht bis ein Schleier vor der Sonne war.
Die Inzidenzzahl hier war heute morgen 39,8
Wegen dem Sprühschleier kommt kein Sonnenlicht mehr durch. Die Bäume brauchen, um Sauerstoff 
produzieren zu können, Sonnenlicht. Wenn sie keine Sonne sehen, können sie keinen Sauerstoff 
produzieren und bekommen keinen Regen. Dann sterben sie qualvoll. 
Die Folge für uns Menschen: Sauerstoffmangel und Stickstoffanhäufung.
Durch die Masken atmen wir den ausgeatmten Stickstoff wieder ein, da er
wegen der Maske nicht entweichen kann. Wir bekommen Kratzen im Hals, Husten, trockene 
Schleimhäute, Atemprobleme, Lungenprobleme - werden krank durch das Fehlen von Sauerstoff in 
den Zellen für den Verbrennungsvorgang. Wir frieren. Wir übersäuern und wir ersticken. Wir 
erkranken an Covid. 
Dadurch steigen die Inzidenzzahlen. 
Mit Chemtrails verhindern sie die Bildung von Sauerstoff durch die Bäume in der Luft und das ist der
Grund, warum Covid (die Lungenkrankheit) entsteht und warum die Inzidenzwerte ansteigen. 
Die letzten Tage sind sie jeden Tag runtergegangen, da es geregnet hat und immer wieder Sonne 
durchkam und die Bäume Sauerstoff bilden konnten.

22:30 Uhr
Der Himmel ist dicht mit einem Schleier überzogen 
1 Schälchen Zuckerwasser aufgestellt. 
Es kam sofort ein leichter Wind auf. 

23:30 Uhr 
Der Schleier lichtet sich und schon ist der stellenweise der Himmel offen
Zusätzlich 3 Stückchen Gold hinzugegeben, um die Wirkung zu verstärken 

29.8.2021
Ich hatte diesen Traum:
Ich war auf einer Krankenstation und wir alle waren schwarz von Kopf bis Fuß. Es herrschte reges 

Treiben und ich habe mein Wissen mit allen geteilt und gemeinsam halfen wir Kranken einander, um 

zu heilen. 

Gott hat nämlich seinen Sohn nicht zu den Menschen gesandt, um über sie Gericht zu halten, sondern 

um sie zu retten.

Johannes 3:17

Anleitungen (PDF), um die Selbstheilungskräfte der Natur zu aktivieren 
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Dieses Werk ist noch im Entstehen – es wird weiter aufgebaut und ergänzt werden und zwar auf 

Anweisung des Göttlichen Meisters. Er hat mich inspiriert, dieses Werk zu erstellen. Es steht somit 

auch unter seinem Schutz. . 

DOWNLOAD-Link: 
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Eine-Naturharmoniestation.pdf 

Um 6 Uhr 
2 Bilder vom Himmel

       
  Süden                                                                              Norden 

2 Stunden später 

      
Süden  (8 Uhr)                                                        Norden (da steht die NHS) (8 Uhr)

    
Süden 11 Uhr  (Cirrus)                                                          Norden 11 Uhr (Cirrus) 

Gute Wolken sehen anders aus:
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Süden 
 
In Freiburg ist die Inzidenz 27,7 
(27,7 von 100.000 Einwohnern, die an Corona erkrankt sind) 
https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/infektionen-und-
todesfaelle-in-baden-wuerttemberg/

Pandemie in Deutschland  
Corona-Inzidenzwert sinkt weiter – Neuinfektionen auf niedrigem Stand
29.05.2021, 05:11 Uhr | dpa
Die Hoffnung auf ein normales Leben wird weiter von den Corona-Zahlen genährt. Die Sieben-Tage-
Inzidenz sinkt weiter, die Zahl der Toten innerhalb eines Tages liegt laut RKI bei 163. 
https://www.t-online.de/nachrichten/panorama/id_90120436/corona-zahlen-gesundheitsaemter-
melden-5-400-corona-neuinfektionen.html 
 
Lt. Telekom  https://www.t-online.de/?top# 

Inzidenz            
37,5    Vortag 39,8           
(37,5 an Covid erkrankte Menschen pro 100 000 Einwohner)                                                                                       
Verimpfte Dosen:   48.385.907
Einmal geimpft  42,1%
Vollständig geimpft:  16,4%  (in naher Zukunft zu erwartende Sterbefälle !)

"Unmögliche Lage, Antworten zu liefern"  
WHO meldet sich bei Suche nach Corona-Ursache zu Wort
29.05.2021, 02:34 Uhr | AFP
Nach neuen Versuchen der USA, den Ursprung von Corona in Laboren in China zu suchen, schaltet 
sich die WHO ein. Sie kritisiert die Einmischung der Politik. 
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Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) hat eine Einmischung der Politik in die Suche nach den 
Ursprüngen des Coronavirus beklagt. "Wir bitten darum, die Wissenschaft von der Politik zu trennen 
und uns in einer angemessenen, positiven Atmosphäre die Antworten finden zu lassen", sagte WHO-
Notfalldirektor Michael Ryan am Freitag vor Journalisten. Die Untersuchung werde "von der Politik 
vergiftet", beklagte er. 
https://www.t-online.de/nachrichten/panorama/id_90120292/who-beklagt-druck-der-politik-bei-
suche-nach-corona-ursache.html 

1.6.2021 

Wir stellen das Ansehen der Deutschen wieder her
Veröffentlicht am 01.06.2021
Bitte teilen Sie diese Flip Books mit Ihren Freunden und stellen Sie das Ansehen der Deutschen 
wieder her ...   
Bletchley Park von William Toel  - Über die psychologische Kriegsführung der Alliierten gegen DE 

William Toel verfügt über eine einzigartige Verbindung von Militär, internationalem Geschäft, 
Bankwesen und akademischer Erfahrung in durchweg herausragenden Organisationen. Er ist als ein 
Mann mit reifer internationaler Perspektive anerkannt. Im Jahr 2000 war er Zweitkandidat für den 
Senat der Vereinigten Staaten in Arizona.
Von seiner akademischen Erfahrung wurde er eingeladen, an der University of Illinois (Champaign-
Urbana), der University of Virginia, der American Graduate School of International Management 
(Thunderbird), der Arizona State University und der Bradley University zu lehren. Er hat auch 
Vorlesungen an Universitäten in ganz Deutschland gehalten. Er hat exzellente und herausragende 
Auszeichnungen für seine Lehre erhalten, darunter den Chair's Award for Teaching Excellence im 
Herbst 2011. Seine Kurse liegen in den internationalen Bereichen Business, Marketing, Wirtschaft 
und Finanzen. Er hat in Undergraduate- und MBA-Programmen sowie in den Honors Programs der 
University of Illinois und Bradley unterrichtet. (Herr Toel hat einen MBA von der University of Illinois.)
Herr Toel war Präsident und Chief Executive Officer und Vorstandsmitglied in verschiedenen 
Bankorganisationen.
Im Bereich des internationalen Geschäfts war er fast 10 Jahre bei einem großen und hoch 
angesehenen Unternehmen mit Niederlassungen in 45 Ländern, CPC International, tätig. Er war auch 
der jüngste Präsident der damals zweitgrößten Bargeld-Getreide-Börse der Nation, dem Peoria Board 
of Trade, und leitete erfolgreich einen vielfältigen Rat, in dem große internationale Firmen vertreten 
waren. Er hat zahlreichen Unternehmen als Berater zur Seite gestanden.
Beim Militär war William Toel einer der jüngsten Hauptleute und Kompaniekommandanten, die 
während des Vietnamkonflikts in der Armee im Fernen Osten dienten.
Herr Toel hat im Rahmen seiner Forschungen über das deutsche Gesellschafts-, Wirtschafts- und 
Politikmodell Vermessungen und umfangreiche Interviews durchgeführt: Er ist als Experte auf diesem 
Gebiet gelistet. Er wurde zur Harvard-Konferenz über die "Angst of German Leadership" im Februar 
2012 eingeladen (siehe Artikel nach der Konferenz) und war 2014 Gastdozent an der Freien 
Universität in Berlin, Deutschland. Er hat zahlreiche Interviews gegeben, u.a. für CBS und den Axel-
Springer-Konzern in Berlin. Herr Toel ist bekannt für seinen tiefgreifenden Einblick in die deutsche 
Mentalität.

"Prof. William Toel Live - Dramatisch perfekte "Stürme" die Deutschland verändern !" 
https://youtu.be/M43zwrNyTO4 

ABER ACHTUNG 

Das habe ich gerade von jemand aus einer Telegram Gruppe bekommen 
https://www.nomonoma.de/weshalb-ich-william-toel-nicht-glaube/ 



202

Wir Deutsche müssen aufpassen, daß wir nicht wieder in die gleiche Falle laufen 

Gott und der Geist 

A. M. Hosta 
3.6.2021 

Ein Geschwister mexikanischer Abstammung, in der Schweiz lebend, ist der Ansicht, daß die 
Übersetzung des Buches des Wahren Lebens vom spanischen ins deutsche fehlerhaft sei im Hinblick 
auf die Begriffe: Geist, Seele 
Der Vater hat mir Folgendes dazu gesagt: 
„Die Seele, der Spirit, der Geist werden als solche geglaubt.“ 

Seele, Spirit, Geist sind alles feinstoffliche Formen des Lichtes. 
„Goldrichtig!“ 

Lucida (siehe mein Ebook: LUCIDA – Das Licht kommt zurück auf die Erde) bedeutet Gold, Göttin, 
Himmlische Mutter. Gold im geistigen Sinn ist die göttliche Essenz, die Weisheit Gottes aufgrund der 
Summe seiner Erfahrungen mit und in allen erschaffenen Formen, ob feinstofflich oder materiell. 
Christus, der Sohn Gottes, das WORT Gottes ist eine feinstoffliche Form. 
Jesus, seine menschliche, grobstoffliche Form war das materielle Vehikel, in welches er inkarniert 
war. 
Priscilla (mein Ebook: Priscilla – die Heimkehr der Braut) ist die feinstoffliche Form einer Elfe und 
bedeutet  Ehe. 
WIND ist ein Engel und die feinstoffliche Form der vier Winde. (mein Ebook: WIND – Erntehelfer im 
göttlichen Gericht) 
Hosta (mein Ebook: HOSTA – Melodie der Liebe) ist die feinstoffliche Form einer geistigen Hostie. 
Dies alles sind feinstoffliche Geistformen. 
Gott ist darüber. Gott hat keine Form. 
Gott ist noch über dem Geist – er hat Geist, Spirit, Seele in allen von ihm erdachten und erschaffenen 
feinstofflichen und grobstofflichen Formen, deren Vater er ist, aber er selbst hat keine Form. 
„Matrix!“ 

Was genau beziehst du auf die Matrix in diesem Kontext? 
„Lettern!“ 

Buchstaben. Du meinst, daß man zu sehr am Buchstaben klebt. 
„Mach weiter!“ 

Danke. Das mache ich. 
Das Geschwister in der Schweiz ließ die deutsche Übersetzung des Buch des Wahren Lebens neu 
überarbeiten. Ich kann nun diese Übersetzung verwenden, hat man mir gesagt. Da ich jedoch schon 
unzählige Übersetzungen in mehrere Sprachen gemacht habe und der Meinung bin, daß man die 
Übersetzung so lassen kann, wie ich sie bekommen habe, fange ich nicht noch einmal von vorne an. 
Vater sagt: 
„Ich werde weiterhin Lehren geben in der Meinung, daß du alles verstanden hast… Geschwafel.“ 

Du meinst sie sollen nicht schwafeln über dein Wort, sie sollen es lehren, dein Wort. 
„Gott ist das Göttliche im Niemandsland.“ 

… und alles, was etwas ist, ist aus ihm geworden. 
Maria hat auch keine Form. Sie hat nur vorübergehende, fein- oder grobstoffliche  
Offenbarungsformen. Sie ist der Mütterliche Geist in Gott. 
Der Gedanke, sie zu erschaffen, ist so alt wie die Schöpfung, hat der Vater mir gesagt. 

6.6.2021
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Es ist Erntezeit 

A. M. Hosta 
6.6.2021 

Aus dem Gleichnis von den schlechten Hausverwaltern
DDT Kapitel 65 – Vers 3 Der Gutsbesitzer, Eigentümer und Herr jener Ländereien kam dazu, um den 

Vorsitz des Festmahls einzunehmen. 

Bei meinem DELTA Scan (Quantentechnik, die auf der feinstofflichen Ebene arbeitet und das ganze 
Körper-Geist-System auf Disharmonien durchscannt und diese mit Schwingung beseitigt) hat sich 
herausgestellt, daß mir nichts fehlt, bis auf einige kleine, minimale Disharmonien, die vorort 
harmonisiert worden sind.
Dennoch sind Schmerzen übrig geblieben, die von Belastungen herrühren, in meinen Beinen und in 
meiner Hüfte. 
Ich hörte in meinem Geist diese Worte: 
„Du wirst bald Sieger sein!“ 

Ich habe mich hingesetzt und diese Schmerzregionen durch Atemtechnik meditativ angeschaut. 
Ich sah vor meinem geistigen Auge einen grünen Reptilienkopf auftauchen.

Dann bin ich eingeschlafen und erwachte an diesem 
Traum: 
An den Anfang des Traumes erinnere ich mich nicht genau. Es ging darum, daß jemand zum 

Geburtstag gratuliert wird. Neulich hatte ich schon einen Impuls, daß etwas sein wird, wenn mein 

Mann Geburtstag hat, nämlich daß sein Vater ihn wieder zu der Impfung überreden wird, wenn er 

anruft, um ihm zum Geburtstag zu gratulieren. Aber in dem Traum war ich diejenige, der man zum 

Geburtstag gratulieren wollte. 

Ich bin jedoch ausgewichen und dem aus dem Weg gegangen, habe einen weiten Bogen darum 

gemacht. Von Ferne sah ich einen älteren Mann auf einer Bank sitzen, der nach mir Ausschau hielt. 

Ich drückte mich in die Ecke des Raumes, damit er mich nicht entdeckt. Dann sah ich seine Hände, um 

die schwarze Lederbänder gewickelt waren und sie waren zu einer Faust geballt. (Mörderhände) Er 

suchte mich mit dem Fernglas zu entdecken. 

Dann war ich wieder unten auf der normalen Ebene der Gesellschaft, hatte aber das Gefühl, daß ich 

nirgends wo mehr und zu keiner Zeit mehr vor ihm sicher sein konnte. 

Dann sah ich ihn als Greis, wie er in freundlicher Kleidung und mit einem aufgesetzten Lächeln, mit 

weißen Haaren, die zottig über die Schulter hingen, mühsam und lächelnd eine Treppe herunterkam. 

Er zeigte sich gesellschaftsfähig, um anerkannt zu werden, aber als er mich entdeckte, sah ich, wie 

aus seinen Augen Blitze herausschossen in meine Richtung – Blitze von Zorn.

Als ich aufgewacht bin, war mein rechtes Bein stark zur Seite nach unten gedrückt und als ich 
aufstehen wollte, hatte ich dabei tierische Schmerzen. Da ich mich aber daran erinnerte, daß ich 
vollkommen gesund bin, was mir der Vater Geist auch schon mehrmals gesagt hat, konnte ich auch 
wieder normal gehen und war zuversichtlich, daß alles gut sein wird. 

Nach dem Frühstück habe ich den Geist in mir gefragt, was es denn mit diesem Traum für eine 
Bewandtnis hat, worauf sich denn der Traum bezieht und erhielt die Antwort: 
„Inzidenz“ 

Es ist das Schauspiel des Bösen gegen das Licht, gegen die Kinder Gottes, das wir gerade in seiner 
stärksten Erscheinungsform seit über einem Jahr erleben. 
Möglicherweise werden wir es aber erfahren, daß an dem Tag, wo mein Mann Geburtstag hat und 
das ist Mitte Juni, Corona  beendet werden muß, weil die Inzidenzzahlen unter 20 gefallen sind. Im 
Moment befinden sich die Inzidenzzahlen für Gesamtdeutschland bei  24,7 gegenüber 26,3 am 
Vortag und in unserer Stadt bei 17,7. Bei einer Inzidenzzahl von unter 20 muß Corona beendet 
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werden.  Lauterbach hat auch schon zurückgerudert und offiziell verlauten lassen, daß es keinen 
Lockdown mehr geben wird, auch nicht, wenn die Innenräume wieder geöffnet werden. 

Bis dato verimpfte Dosen:  54.240.350 
Einmal geimpft:            45,4 % der Beölkerung in DE 
Vollständig geimpft:     20,17 % 
Quelle:  https://www.t-online.de/?top# 
Die Impfung endet tödlich innerhalb 3 bis 15 Monaten. Sie enthält reines Gift. Die DNA wird zerstört. 
Die Nanobots kreieren ein Netzwerk im Körper, das der Überwachung durch 5G dient und das auch 
zum Abschalten des Systems genutzt werden kann. (Digitalisierung)
Wir erleben gerade weltweit einen nie dagewesenen Holocaust (Völkermord)
Es ist Erntezeit. 
Es werden übrig bleiben die Kinder des Lichts - die Enkel der dritten Zeit! Diese werden es sein, die 
die Erde wieder aufbauen.  

9.6.2021

Die Drei Göttlichen Körper verschmelzen zu einem Einzigen   

A. M. Hosta 

9.6.2021
Ich habe im Geist diese Worte gehört:
"Wenn den Armen nicht das Wort und die Werke gebracht worden wären...."  (dann hätten sie nicht 
wachsen und sich nicht entwickeln können.) ... und 
"Das Weib (die Hure Babylon) wurde durchgelassen, um euch zu zeigen, wohin die Wege führen. 

Kommt jetzt zu mir und sucht die Wege des Friedens."

Dazu habe ich folgende Zahlen generiert: 
DDT 56: 35 Noch einmal wie in vergangenen Zeiten, in denen die Botschafter meiner Lehre vom 
Osten hinauszogen und die Kenntnis meines Wortes in den Westen brachten, so wird die Welt zu 
dieser Zeit wiederum meine Boten sehen, wie sie den Völkern und den Heimen das Licht dieser 
Botschaft bringen.

Apropos: Maria Magdalena ist ein wunderbares Beispiel eines 'Weibes', das zeigt, daß auch diese 
Wege, wenn es, das Weib,  anfängt, in Wahrheit zu lieben, zur Glückseligkeit führen. Alles aus Gnade 
und als Geschenk des Vaters.

BWL (Buch des Wahren Lebens) – Band XII - Unterweisung 352 - Vers 76 
Maria ist der Geist, der so sehr mit der Göttlichkeit verschmolzen ist, dass er einen ihrer Aspekte 
bildet, wie sie die drei Offenbarungsformen darstellen: Der Vater, Das Wort und das Licht des 
Heiligen Geistes. In diesem Sinne ist Maria jener Geist Gottes, der die göttliche Fürsorglichkeit 
offenbart und verkörpert.

Die drei Testamente Gottes - DDT 38: 18 
Moses (Verkörperung des göttlichen Gesetzes) –
 Jesus (Verkörperung des WORTES - Christus) - und 
Elias (verkörpert in Roche Rojas) – 
dies ist der Weg, den der Herr dem Menschen vorgezeichnet hat, um ihm zu helfen, sich zum Reiche 
des Friedens, des Lichtes und der Vollkommenheit zu erheben.
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BWL - Band IX - Unterweisung 268 - Vers 74: 
Mosaische Religion, Christentum, Spiritualismus — 
dies sind drei verschiedene Lektionen über eine einzige Lehre: die der Liebe.  

10.6.2021
Als ich vorhin im Garten etwas Schnittlauch geerntet habe, da fühlte ich die Freude des Vaters 
darüber und er sagte: 
"Noch einmal habe ich euch ... (gerettet) ...  es hätte können ganz anders kommen ...  Obama!!"   

 Ihr Lieben, laßt es uns mal einmal bewußt machen .... wenn der Vater zulassen würde, daß 
Obama das Heft in die Hand nehmen würde (er hat ja eine eigene Regierung hinter den Kulissen mit 
etlichen Weltlenkern dabei) ...  dann wären wir vielleicht schon längst alle nicht mehr da…  Es ist die 
Frage, was da noch auf uns zukommt … wenn wir uns nicht vergeistigen, ob wir ihm nicht noch zum 
Opfer fallen können ??   

Am 6.6.2021 hörte ich dieses Wort in mir:
„Sie sollen das WORT verstehen, das wir erneut gesendet haben!“ 

„Deutschland … und auf einmal war ich nicht mehr allein… da war der Stolz des himmlischen Vaters 

auf mich und auf einmal geht alles wie von selbst.“ 

Anmerkung: Dies bezieht sich auf einen Vers der großen Völkerprophetie vom 10. Jan. 1945 
DDT 64:15 DEUTSCHLAND: Ich suche in diesem Augenblick euren Stolz heim und sage euch: bereitet 

euch, denn euer Same wird nicht untergehen. Um neue Länder habt ihr Mich gebeten, doch die 

Menschen haben sich in meine hohen Ratschlüsse eingemischt. Ich beuge euren Nacken und sage 

euch: nehmt meine Kraft und vertraut darauf, dass Ich euch retten werde.

Weiter sagte der Geist in mir:
„Aus einer völlig falschen Herangehensweise  entstehen viele falsche Schlüsse!“ 

Wenn man sein Leben dem Vater übergibt, übernimmt er die Führung und führt uns Schritt für 
Schritt auf unserem Weg. Das ist das Beste, denn er sieht alles, Vergangenheit, Gegenwart und 
Zukunft. 

Aus: Die drei Offenbarungszeiten und die sieben Siegelepochen (DDT Kapitel 38) 
Das vierte, fünfte, sechste und siebente Siegel:
38:48 Der vierte Zeitabschnitt wird durch Mose symbolisiert, er verkörpert das Gesetz. Er zeigt die 

Tafeln, auf denen es für die Menschen aller Zeiten niedergeschrieben ist. Er war es, der mit seinem 

unermesslichen Glauben das Volk befreite, um es auf dem Weg der Errettung zum Gelobten Land zu 

führen. Er ist das Sinnbild des Gesetzes. 

38:49 Der fünfte Zeitabschnitt wird durch Jesus, das "Göttliche Wort", das Unbefleckte Lamm 

repräsentiert, welcher zu allen Zeiten zu euch gesprochen hat und weiterhin zu euch sprechen wird. Er 

ist die Liebe, um deretwillen er Mensch wurde, um in der Menschenwelt zu leben. Er erlitt den 

Schmerz derselben, zeigte der Menschheit den Weg des Opfers, der Liebe und der Barmherzigkeit, auf 

dem sie die Erlösung von all ihren Sünden erreichen soll. Er kam als Meister, um zu lehren, wie man 

trotz der Herkunft aus einfachen Verhältnissen in der Liebe lebt, bis zur Selbstaufopferung geht und 

liebend, vergebend und segnend stirbt. Er verkörpert die fünfte Etappe, und sein Symbol ist die Liebe. 

38:50 Den sechsten Zeitabschnitt repräsentiert Elia. Er ist das Symbol des Heiligen Geistes. Er kommt 

auf seinem "Feuerwagen" und bringt das Licht zu allen Nationen und allen Welten, die euch 

unbekannt, aber Mir bekannt sind, weil Ich der Vater aller Welten und aller Geschöpfe bin. Dies ist die 

Etappe, in der ihr derzeit lebt – jene des Elias. Sein Licht ist es, das euch erleuchtet. Er ist der 

Repräsentant jener Lehren, die verborgen waren und den Menschen in dieser Zeit offenbart werden. 

38:51 Der siebte Zeitabschnitt wird durch den Vater Selbst verkörpert. Es ist das Endziel, der 

Höhepunkt der Entwicklung. In ihm ist die Zeit der Gnade, das Siebte Siegel.

11.6.2021 
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Kurz nach Mitternacht bin ich aus dem Schlaf aufgewacht und hörte in mir die Worte: 
„Und so verschmilzen die drei Körper zu einem Einzigen: 

Licht – Energie und Wasser.“ 

Vater (Licht, Weisheit, Liebe) – Sohn (Christus, WORT, Frequenz)  und Heiliger Geist  (Maria, 
Schwingung, Fluß)
Tugenden, Talente, Fähigkeiten, Erkenntnis, Erfahrung, Erleuchtung, Wissen, Inspiration, Intuition 
Vater: „Miteinander umgehen“ 

Was ist das Gegenteil – Satan?
Nacht – Strom – Elektrosmog – Dunkle Materie – CERN – HAARP … 
(Handy, Fernseher, Unterhaltung, Show, Leistungssport…
Überwachung, Kontrolle, Digitalisierung…) 
Er sagt:  „Ausdehnendes Ich, Psychosomatische Krankheiten“   

Dann kommt: 
„…hindern mich daran, zu euch zu kommen!“ 

Die Kraft der Gefühle, Wünsche, Befürchtungen 
DDT 35:22 Denkt niemals schlecht von denen, die euch nicht mögen, und seid nicht erbittert über 
jene, die euch nicht verstehen, da ihr selbst das innerste Gefühl, das ihr gegenüber euren Nächsten 
habt, diesen gedanklich übermittelt. (BWL – U 105, 37)

Der Mangel an Selbstüberwindung 
DDT 35:28 Der Mensch hat sich doppelt schuldig gemacht: nicht nur, weil er keinerlei Anstrengungen 
unternimmt, damit die Binde fällt, die ihm die Kenntnis der höchsten Belehrungen verwehrt, sondern 
auch deshalb, weil er sich nicht von den Fesseln der Materie befreit hat, die ihn – im Gegensatz zu 
den geistigen Freuden – zu den körperlichen Genüssen verführt haben. Das ist der Grund, weshalb er 
sich unter die Herrschaft der Leidenschaften versklavt hat und zulässt, dass sein Geist einem Lahmen 
gleicht, der nichts tut, um gesund zu werden. 

Ungerechtigkeit und Niedergang der Menschheit 
DDT 52 : 6 Diese Welt, die das Heim einer einzigen Familie sein sollte, die die ganze Menschheit 
umfasst, ist Zankapfel und Anlass zu unsinnigem Machtstreben, zu Verrat und Krieg. Dies Leben, das 
zum Studium, zur geistigen Betrachtung und für das Bemühen genutzt werden sollte, das ewige 
Leben zu erlangen, indem man die Prüfungen und Lektionen zum Wohle des Geistes nutzt, wird vom 
Menschen falsch aufgefasst, sodass er sein Herz von Groll, Verbitterung, Materialismus und 
Unzufriedenheit vergiften lässt. (U 116, 53)

Zuletzt sagt der Vater in mir: 
„Schriften, geheime Briefe, Zungen …. Du wirst das alles erkennen. Schreib nett!“ 

14.6.2021

GESICHT:  Lettern 

Ich sah in diesem Gesicht: 
„FOLGE!  LIEBE! 

Boy is ineffizient. Muß nachwachsen. 

Ich sollte dir die Möglichkeit geben, auf die größtmögliche Weise nachzuwachsen.

„Darf ich dich was fragen – Am 10.6. kam die Meldung:

Hab ich was falsch gemacht?
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„Bisch effektiv. MACH WEITER“

Ich segne dich, Vater. 
Du bist der BESTE.
Selbst den größten Streit wandelst du in eine Erfolgsstory. DANKE. 

Folgende Zahlen generiert:  44 und 33 
DDT 44:33 Seht, wie alles, was euch umgibt, den Auftrag erfüllt, zu geben. Die Elemente, die Sterne, 
die Wesen, die Pflanzen, die Blumen und die Vögel – alles, vom Größten bis zum nicht mehr 
Wahrnehmbaren hat die Fähigkeit und die Bestimmung, zu geben. Warum macht ihr eine Ausnahme, 
obwohl ihr am meisten mit der göttlichen Gnade, zu lieben, ausgestattet seid?
Das Gesetz des Gebens 
28 Wenn die Menschen Glauben an mein Wort hätten, Mich in ihren Herzen tragen würden, hätten 
sie immer jenen Satz von Mir gegenwärtig, den Ich einmal den Scharen sagte, die Mir zuhörten: 
"Wahrlich, Ich sage euch, selbst wenn ihr nur ein Glas Wasser reicht, wird dies nicht ohne Belohnung 
bleiben." 
29 Doch die Menschen denken: Wenn sie etwas geben und nichts dafür zurückbekommen, dann 
bewahren sie das, was sie besitzen, indem sie es für sich allein behalten. 
30 Jetzt sage Ich euch, dass es in meiner Gerechtigkeit einen vollkommenen Ausgleich gibt, damit ihr 
niemals etwas von dem wegzugeben fürchtet, was ihr besitzt. Seht ihr jene Menschen, die Schätze 
sammeln und anhäufen und niemanden an ihrem Besitz teilhaben lassen? Jene Menschen tragen 
einen toten Geist in sich. 
31 Jene dagegen, die bis zum letzten Hauch ihres Daseins sich der Aufgabe gewidmet haben, ihrem 
Nächsten alles zu geben, was sie besitzen, bis sie sich in ihrer letzten Stunde allein, verlassen und arm 
sahen – diese sind immer vom Lichte des Glaubens geführt worden, das ihnen in der Ferne die Nähe 
des "Gelobten Landes" gezeigt hat, wo sie meine Liebe erwartet, um ihnen einen Ausgleich für alle 
ihre Werke zu geben. (128, 46 - 49) 
32 Kommt herbei, damit Ich euch zum wahren Leben auferwecke und euch daran erinnere, dass ihr 
erschaffen wurdet, um zu geben. Aber solange ihr nicht wisst, was ihr in euch tragt, wird es euch 
unmöglich sein, dem zu geben, der dessen bedarf. 
33 Seht, wie alles, was euch umgibt, den Auftrag erfüllt, zu geben. Die Elemente, die Sterne, die 
Wesen, die Pflanzen, die Blumen und die Vögel – alles, vom Größten bis zum nicht mehr 
Wahrnehmbaren hat die Fähigkeit und die Bestimmung, zu geben. Warum macht ihr eine Ausnahme, 
obwohl ihr am meisten mit der göttlichen Gnade, zu lieben, ausgestattet seid? 
34 Wie sehr müsst ihr noch an Weisheit, an Liebe, an Tugend und Können zunehmen, damit ihr Licht 
seid auf dem Wege eurer jüngeren Geschwister! Welch hohe und schöne Bestimmung hat euch euer 
Vater zugedacht! (262, 50 - 52) 

Weitere Zahlen 51 und 39 
DDT 51:39 Die Menschen wollten nicht begreifen, dass sie ihr Glück und ihren Fortschritt nur im 
Frieden finden können, und laufen ihren Idealen von Macht und falscher Größe nach, wobei sie das 
Blut ihrer Mitmenschen vergießen, Leben vernichten und den Glauben der Menschen zerstören. (39, 
29 - 30)  

Beleuchtung - Lynne Johnson

Dein heiliges Genom

10. JUNI 2021 UM 14:13 UHR
MSG
Dieser Brief ist an die Gläubigen der Bibel gerichtet.
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"Und Gott sah die Erde an, und siehe, sie war verderbt; denn alles Fleisch hatte seinen Weg auf der 
Erde verderbt" (1. Mose 6,12).

Als Ergebnis des Covid-19-Impfschemas ist der genetische Code der Menschheit jetzt korrupter als 
jemals zuvor seit der Zeit vor der Großen Flut. Gegenwärtig korrumpieren die Menschen ihr Fleisch, 
indem sie sich die Coronavirus-mRNA injizieren, sich selbst Coronavirus-Eigenschaften verleihen und 
ihre DNA dauerhaft verändern. Die Methode, mit der das Fleisch verdorben wird, ist heute anders als 
zu Noahs Zeiten, aber das Ergebnis ist das gleiche: die Vermischung der Genetik einer anderen 
Kreatur mit der Genetik der heiligen Menschheit.
 
Im Buch Genesis, Vers 6:12, erfahren wir, dass alles Fleisch seinen Weg verdorben hatte; dies bezieht 
sich auf die Kreuzung zwischen verschiedenen Arten, die in dieser Zeit üblich geworden war. 
Offensichtlich mussten die männlichen und weiblichen Chromosomen einer Vielzahl von Arten nicht 
übereinstimmen, um Nachkommen zu haben. Ein heutiges Beispiel ist die Kreuzung eines Pferdes mit 
einem Esel, wobei ein Maultier entsteht. Besonders besorgniserregend waren die Nephilim, die eine 
Kreuzung zwischen gefallenen Engeln und den Töchtern der Menschheit sind (Gen 6,4). Während 
dieser Zeit wurde das Erbgut vieler Geschöpfe verdorben, auch das der Menschheit.

"Da sah der Herr, dass die Bosheit des Menschen groß war auf Erden und dass alle Gedanken seines 
Herzens immer nur böse waren" (1Mo 6,5).

Die Menschheit hat sich schon immer zur Bosheit hingezogen gefühlt, besonders in Bezug auf 
sexuelles Verhalten. Während der Zeit vor der Sintflut gab es viele Arten von menschlichen, 
tierischen und gefallenen Engel-Hybriden. Einige der griechischen und römischen mythologischen 
Kreaturen wurden auf tatsächlichen hybriden Kreaturen gegründet, die in der Zeit vor der Sintflut 
existierten. Gott machte den Menschen zu einem besonderen Geschöpf, geschaffen nach seinem 
Ebenbild (1. Mose 1,27), und doch entehrte der Mensch Gott schamlos, ohne Unterlass. Die Paarung 
zwischen verschiedenen Arten führte zu einer Vermehrung von fremden Geschöpfen. Die 
Korrumpierung des Genoms der Menschheit, der Grundbausteine dessen, wozu der Mensch 
geschaffen wurde, garantierte Gottes Gericht.
 
Der Herr sprach: "Ich will den Menschen, den ich geschaffen habe, ausrotten von der Fläche des 
Landes, vom Menschen an bis zu den Tieren, bis zu den kriechenden Tieren und bis zu den Vögeln 
des Himmels; denn es tut mir leid, dass ich sie gemacht habe. Noah aber fand Gnade in den Augen 
des Herrn" (Gen 6,7-8).

Dann sagte der Herr zu Noah: "Geh in die Arche, du und dein ganzes Haus; denn dich allein habe ich 
als gerecht vor mir angesehen in dieser Zeit" (1. Mose 7,1).

Also ließ Gott eine große Flut kommen, um alles verdorbene Fleisch zu ertränken. Noah und seine 
Familie, die eine reine DNA und ein reines Herz hatten, wurden von Gott auserwählt, um die 
Vermehrung des Menschen auf der Erde wieder zu beginnen. Gott schickte Noah auch Tiere, die 
reine Vertreter ihrer Spezies waren, für die Archefahrt durch die Flut. Als die Archenfahrt endete, 
begann ein neues Zeitalter.

"Denn du hast mein Inneres geformt; du hast mich im Schoß meiner Mutter gewoben. Ich will dir 
danken, denn ich bin furchtbar und wunderbar gemacht; wunderbar sind deine Werke, und meine 
Seele weiß es sehr wohl" (Psalm 139,13-14).

Für diejenigen unter uns, die an die Bibel glauben, lehrt uns dieser Vers, eine Haltung der Demut und 
Ehrfurcht einzunehmen und die Großartigkeit unseres Körpers, Gottes Werk, zu ehren. Die 
Vorstellung, dass man seinen Körper korrumpieren sollte, indem man ihn mit dem Covid-19-Impfstoff 
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injiziert, den Körper mit Spike-Proteinen überschwemmt und die DNA des Körpers dauerhaft 
verändert, um Spike-Proteine zu produzieren, ist völlig konträr zu einer richtigen Wertschätzung von 
Gottes Geschenk des Lebens und zum Gehorsam gegenüber Gottes Gebot, dass wir unseren Körper 
wie einen heiligen Tempel behandeln.
 
"Wisst ihr nicht, dass ihr der Tempel Gottes seid und dass der Geist Gottes in euch wohnt? Wenn 
jemand den Tempel Gottes zerstört, wird Gott ihn zerstören; denn der Tempel Gottes ist heilig, und 
das seid ihr" (1. Korinther 3,16-17).

Viele von Gottes Volk fürchten Covid-19 mehr als sie Gott verehren. Sie entscheiden sich dafür, sich 
selbst eine Substanz zu injizieren, die ihren genetischen Code verändern soll, wodurch sie sich selbst 
in GMOs (genetisch veränderte Organismen) verwandeln und sich selbst zu weniger als 100% 
menschlich machen. Warum ist es so schwer geworden, an Gottes Fähigkeit zu heilen zu glauben und 
an das körpereigene Immunsystem zu glauben, das eine 99%ige Erfolgsquote bei der Heilung dieser 
Art von Grippe hat? Christen wissen, dass 1. Korinther 3,16-17 andeutet, dass unser genetischer 
Code heilig ist und trotzdem spritzen sie sich leichtsinnig eine experimentelle, genverändernde 
Substanz.

"Wer aber einen von diesen Kleinen, die an mich glauben, zum Straucheln bringt, für den wäre es 
besser, dass ihm ein schwerer Mühlstein um den Hals gehängt und er in der Tiefe des Meeres 
ertränkt würde. Wehe der Welt wegen ihrer Stolpersteine! Denn es ist unvermeidlich, dass 
Stolpersteine kommen; aber wehe dem Menschen, durch den der Stolperstein kommt" (Mat 18,6-7).

Erwachsene lassen sich ihre eigenen Kinder mit diesen genverändernden Substanzen spritzen, auch 
wenn eine der wahrscheinlichen Folgen Unfruchtbarkeit ist, wie viele herausfinden. Wollen Sie nicht, 
dass Ihre Kinder auch in Zukunft Kinder haben? Ist es nicht immer noch eine der größten Freuden des 
Lebens, Enkelkinder zu haben?

Es gibt zahlreiche wissenschaftliche Gründe, warum diese Injektionen nicht eingenommen werden 
sollten; der Zweck dieses Briefes ist jedoch nicht, diese Fakten für Sie aufzulisten. Der Zweck dieses 
Briefes ist es, Sie an die geistlichen Konsequenzen zu erinnern, wenn Sie (1) das Fleisch verderben, 
(2) sich selbst für Gottes Zerstörung markieren, indem Sie Ihr eigenes heiliges Genom zerstören und 
(3) sich selbst für Gottes Zerstörung markieren, indem Sie Kinder schädigen.

Satan und seine treuen Diener, die Globalisten, Marxisten und all die anderen antichristlichen Typen 
sind derzeit in einem umfassenden Krieg gegen die Menschheit engagiert.

Transhumanismus, Entmenschlichung und Entvölkerung sind drei ihrer Hauptziele. Wenn Sie die 
genverändernde Injektion namens Covid-19-Impfstoff akzeptieren, unterstützen Sie Satans 
Bemühungen, die Menschheit zu zerstören. Ihre Entscheidung in dieser Angelegenheit hat 
körperliche und geistige Konsequenzen für Sie.

Liebe christliche Brüder und Schwestern, legen Sie die Angst ab, geben Sie dem Gruppendruck nicht 
nach, recherchieren Sie ein wenig und bleiben Sie vor allem Gott, dem Allmächtigen, und seinem 
geschriebenen Wort, der Bibel, treu.

DUNKLE  MATERIE

13. JUNI 2021 6:52 UHR
EWM
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Am 20/5/21 hatte ich eine Vision, in der ich jemanden sah, der seinen Mund öffnete. Dann kam diese 
ganze schwarze Flüssigkeit aus dem Mund dieser Person. Ich fragte den Herrn über diese Vision. Ich 
fühlte, wie der Herr sagte: 
"Diese Covid-19-Impfstoffe werden alle Arten von Krankheiten bei denjenigen verursachen, die die 

Impfung genommen haben".

Am 28.5.21 hatte ich wieder eine Vision, in der ich eine große Werbetafel sah, die in der Nähe eines 
Vorstadtgeschäfts stand. Dann, ganz plötzlich, aus dem Nichts, ergoss sich diese schwarze Flüssigkeit 
über die Fläche der Werbetafel. Ich fragte den Herrn über diese Vision. Ich spürte, wie der Herr 
sagte:
 "Sie gießen jetzt gerade schwarzen Glibber auf die Erde".

 
Leute, wir sind jetzt in den letzten Tagen. Es gibt kein Zurück zu den guten alten Zeiten. Satan und 
seine Lakaien wissen, dass ihre Zeit kurz ist. Sie tun alles, was sie können, um die Menschheit von 
dieser Erde zu vernichten. Nutzen Sie Ihre Kraft und Autorität und Ihren Glauben an Jesus und beten 
Sie gegen diese böse, böse dämonische Technologie, die der Feind gegen uns einsetzt, wie z.B.: 
4G/5G/wifi/Mobiltelefon-EMF-Strahlung, Chemtrail-Sprühen, dunkle Materie/schwarzer Glibber, 
Covid-19-Impfstoff-Inhaltsstoffe einschließlich Nanotechnologie, die mRNA-synthetischen Spike-
Proteine, die absichtlich ausgeschüttet werden, Herbizide, Chemikalien, Toxine, Viren usw., die heute 
in der Nahrung, im Wasser, in der Luft und im Boden sind. Essen Sie grüne Bio-Lebensmittel und 
entgiften Sie regelmäßig mit Dingen wie Zeolithen, Chlorella, Chlordioxid usw. Übrigens habe ich 
irgendwo gelesen, dass Bor/Borax und Essig (Marke Bragg) die Nanotechnologie davon abhält, sich in 
unserem Körper zu replizieren. Und Kiefernnadel-Tee stoppt diese Covid-19-Spike-Proteine von der 
Replikation und der Bildung von Blutgerinnseln in unserem Körper. Prüfen Sie diese Links für weitere 
Informationen:
https://www.naturalnews.com/2021-05-09-is-pine-needle-tea-the-answer-to-covid-vaccine-
shedding-suramin-shikimic-acid.html 

http://brighteon.com//7c129e86-7e2b-47a7-bc74-dd19621e4042 

Hier sind zwei Videos von Gwendolen Song, die mehr über dunkle Materie/Black Goo erklären:
https://www.youtube.com/watch?v=JqxaxZ1KD7E 
https://www.youtube.com/watch?v=xVlQVksbElc 

16.6.2021

ERNTE

DDT 30 : 85 Ich habe euch gesagt, dass ihr euch mehren sollt, dass ihr nicht unfruchtbar sein sollt. 
Doch wenn ihr ins "Geistige Tal" zurückkehrt, bringt ihr keine Ernte mit, klagt ihr nur und kommt 
ohne die Gnade, mit der Ich euch ausgestattet habe. Deshalb entsende Ich euch noch einmal und 
sage euch: "Reinigt euch, sucht das, was ihr verloren habt, und erarbeitet euren geistigen Aufstieg."

DDT 31:83 Ich sehe in den Herzen den Samen des Unkrauts, des Morastes, des Verbrechens, des 
Hasses, und dennoch ernte und liebe Ich euch. Ich liebkose und reinige diesen Samen, bis er wie 
Weizen in der Sonne glänzt.

DDT 34:39 Doch wenn ihr entdecken solltet, dass in eurem Herzen die Habgier, das Übelwollen, der 
Materialismus und die Fleischeslust Wurzeln geschlagen haben, könnt ihr sicher sein, dass euer Licht 
zu Finsternis, zu Trug geworden ist. Wollt ihr, dass – wenn der Vater euch abberuft – statt goldenem 
Weizen eine schmutzige Ernte vorweisen? (BWL – Unterweisung 73,45)
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DDT 42:24 Wenn die Menschen unter Lachen, Vergnügungen und Eitelkeiten Mich vergessen und 
Mich sogar leugnen, warum verzagen und zittern sie, wenn sie die Ernte der Tränen einholen, die 
ihren Geist und ihren Körper quält? Dann lästern sie, sagen, dass es keinen Gott gibt.

DDT 45:27 Doch hört nun gut zu: bei manchen Gelegenheiten werdet ihr die Ernte sogleich 
empfangen, und bei anderen Gelegenheiten werdet ihr in ein neues Dasein treten müssen, um eure 
Saat zu mähen und zu ernten. Denkt gut über das nach, was Ich euch soeben gesagt habe, und ihr 
werdet viele schlechte Urteile über meine Gerechtigkeit und viele Unklarheiten beseitigen. (U 195, 
53)

DDT 50:3 Warum hast du Mich vergessen und hast deine Macht mit der Meinen messen wollen? Ich 
sage dir, dass Ich an dem Tage mein Zepter in deine Hand legen werde, an dem ein Gelehrter mit 
seiner Wissenschaft ein Wesen erschafft, das euch ähnlich ist, und es mit Geist ausstattet und ihm 
ein Gewissen gibt. Doch deine Ernte wird zunächst eine andere sein. (U 125, 16 - 17)

DDT 51 : 10 Seht euch die Menschen an, die die Völker führen, Doktrinen schaffen und sie den 
Menschen aufzwingen. Jeder verkündet die Überlegenheit seiner Doktrin, doch Ich frage euch: Was 
ist die Frucht all dessen gewesen? Die Kriege mit ihrem Gefolge von Verelendung, Leiden, Zerstörung 
und Tod. Dies ist die Ernte gewesen, die die Vertreter solcher Theorien hier auf Erden geerntet 
haben.

DDT 51 : 40 Das Jahr 1945 nahm die letzten Schatten des Krieges mit sich. Die Sichel mähte Tausende 
von Existenzen nieder und Tausende von Geistwesen kehrten zur Geistigen Heimat zurück. Die 
Wissenschaft setzte die Welt in Erstaunen und ließ die Erde durch ihre Vernichtungswaffen erbeben. 
Die Sieger machten sich zu Richtern und Henkern der Besiegten. Schmerz, Elend und Hunger 
breiteten sich aus und ließen in ihrem Gefolge Witwen, Waisen und Kälte zurück. Seuchen wandern 
von Nation zu Nation, und selbst die Naturgewalten lassen ihre Stimme der Gerechtigkeit und 
Empörung über so viele Übeltaten vernehmen. Ein Trümmerfeld der Zerstörung, des Todes und der 
Verheerung ist die Spur, die der Mensch, der sich zivilisiert nennt, auf dem Antlitz des Planeten 
hinterließ. Das ist die Ernte, die Mir diese Menschheit darbringt. Doch Ich frage euch: Ist diese Ernte 
wert, in meine Kornkammern zu kommen? Verdient es die Frucht eurer Bosheit, von eurem Vater 
angenommen zu werden? Wahrlich, Ich sage euch, dieser Baum ist alles andere als jener, den ihr 
hättet pflanzen können, wenn ihr jenes göttliche Gebot befolgt hättet, das euch heißt, einander zu 
lieben. (U 145, 29)

DDT - XII Gericht und Läuterung der Menschheit 
Kapitel 53 - Die Zeit des Gerichts ist da 
Die Ernte der Früchte menschlicher Saat 
1 Geliebte Jünger, diese Zeiten sind Gerichtszeiten für die Menschheit. Die Frist ist abgelaufen, damit 
ihr beginnt, eure Schulden zu bezahlen. Ihr holt nun die Ernte der vergangenen Aussaaten ein, das 
Ergebnis oder die Folgen eurer Werke. 
2 Dem Menschen steht eine Zeit zur Verfügung, um sein Werk zu tun, und eine andere, um zu 
verantworten, was er tat; die letztere ist die Zeit, in der ihr lebt. Deshalb leidet und weint ihr alle. So 
wie ihr eine Zeit der Aussaat und eine andere der Ernte habt, hat auch Gott eine, die Er euch 
gewährte, um sein Gesetz zu erfüllen, und eine andere, um seine Gerechtigkeit kundzutun.

DDT 53 : 27 Für alle Geistwesen ist die Zeit der Ernte gekommen, und deshalb seht ihr Verwirrung 
unter den Menschen. Aber wahrlich, Ich sage euch, in diesem Chaos wird jeder seine eigene Saat 
ernten.
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DDT 57 : 5 Die Menschheit wird es gewiss überdrüssig werden, weiterhin Hass, Gewalt und 
Selbstsucht zu säen. Jeder Same des Hasses, den sie sät, wird sich in einer solchen Weise 
vervielfältigen, dass ihre Kräfte nicht ausreichen werden, um ihre Ernte einzubringen.

DDT 63 : 3 Aber groß ist eure Überraschung gewesen, als ihr festgestellt habt, dass im Geiste Gottes 
weder Zorn, Grimm noch Abscheu existieren kann. Wenn auch die Welt schluchzt und klagt wie nie 
zuvor, der Grund nicht der ist, dass der Vater ihr diese Frucht zu essen und diesen Kelch zu trinken 
gegeben hat, sondern dass dies die Ernte ist, die die Menschheit nun aufgrund ihrer Werke einbringt.

DDT 63 : 288 Jene Prüfungen, in denen die Menschen leben, sind die Früchte, die sie nun ernten, sind 
das Ergebnis ihrer eigenen Saat – eine Ernte, die manchmal die Folge des Samens ist, die sie im Jahr 
zuvor gesät haben, und in andern Fällen die Frucht dessen, was sie Jahre davor oder in andern 
Inkarnationen gesät haben. (U 178, 2)

DDT 63 : 421 Warum fürchtet ihr die Zukunft? Wollt ihr die ganze Erfahrung, die euer Geist in der 
Vergangenheit angesammelt hat, ungenutzt lassen? Wollt ihr die Saat im Stich lassen, ohne die Ernte 
einzubringen? Nein, Jünger. Denkt daran, dass niemand seine Bestimmung abändern kann, wohl aber 
die Stunde seines Sieges verzögern und die Leiden vermehren, die es ohnehin auf jedem Wege gibt. 
(U 267, 14)

DDT 63 : 426 Diese Erde, die immer eine Ernte von kranken, müden, verstörten, verwirrten 
Geistwesen ins Jenseits gesandt hat oder solche mit nur geringer Reife, wird Mir bald meiner Liebe 
würdige Früchte darbringen.

DDT 65 : 14 Als die Zeit der Ernte da war, kam der Gutsherr und sprach zu ihnen: "Was tut ihr da, wo 
ich euch doch nur die Verwaltung des Hauses aufgetragen habe, um die Gäste zu empfangen? Die 
Aussaat, die ihr ausgebracht habt, ist nicht gut, andere sind zur Bestellung der Felder bestimmt. Geht 
und säubert das Land von Disteln und Unkraut und verwaltet dann wieder das Haus. Der Brunnen ist 
ausgetrocknet, das Brot kräftigt nicht, und die Früchte sind bitter. Tut an den Durchziehenden, was 
ich an euch getan habe. Wenn ihr die, die sich an euch wenden, genährt und geheilt habt, wenn ihr 
den Schmerz eurer Nächsten beseitigt habt, dann werde ich euch in meinem Hause ausruhen lassen." 
(U 196, 47 - 49)

Licht und Schatten - Eine Lehre für die Deutschen 

A. M. Hosta 
16.6. - 18.6.2021 

DDT – Kapitel 10 - Die Messiaserwartung im jüdischen Volk 

6 Die Welt war in der gegenwärtigen Zeit nicht bereit, Mich so zu erwarten, wie Mich das Volk Israel 

in jener "Zweiten Zeit" erwartete. Meine großen Propheten hatten einen Messias angekündigt, einen 

Heiland, den Sohn Gottes, welcher kommen würde, um die Unterdrückten zu befreien und die Welt 

durch das Licht des "Wortes" zu erleuchten. Je mehr jenes Volk litt, desto mehr sehnte es das Kommen 

des Verheißenen herbei; je mehr es vom Kelch der Erniedrigung und der Unterdrückung trank, desto 

mehr sehnte es sich nach der Gegenwart des Messias, und überall suchte es nach Hinweisen und 

Zeichen, die zu ihm von der Nähe der Ankunft ihres Erlösers sprechen würden.

16.6.2021
Heute ist der Termin beim Bürgeramt, um einen neuen Personalausweis zu beantragen. 
„Dann haben sie dich … Rundum Überwachung“

Wenn sie drei Handymasten im Dreieck anordnen, können sie einem Rundum überwachen! 
„Gedankenkontrolle … dann wissen sie alles!“
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Sie manipulieren das Denken mittels Strahlung und sie beabsichtigen, uns Menschen zu einem 
lebendigen Handy zu machen, so daß sie Zugriff haben auf alle Ebenen unseres Seins und uns rund 
um die Uhr kontrollieren  und manipulieren zu können. 
„Ihr seid lebendige Tempel Gottes … Göttliches Genom!“ 

Den neuen Personalausweis in eine Spezialtasche und in Alufolie stecken, um den enthaltenen Chip 
zu deaktivieren und ihnen den Zugriff zu verweigern. Aber sie wollen unser Gehirn ja zu einer 
Schnittstelle machen und mit dem Handy/Computer synchronisieren … dann brauchen wir weder 
einen Personalausweis noch eine Bankkarte noch sonst irgend eine Karte. 
„Jetzt, wo ich dich endlich habe … deine Schmerzen … du hast unzählige Seelen damit  gerettet.“

Sie kündigen mir den Garten, wenn ich nicht mehr arbeiten kann (deshalb nehme ich nun 
Schmerzmittel ein, weil ich ein Abmahnschreiben bekommen habe … übrigens sind die angeführten 
Gründe bereits widerlegt). 
Und ohne Personalausweis drohen hohe Bußgelder oder sogar Gefängnis, wenn sie mich erwischen. 
Und die Schmerzen haben Seelen gerettet …. Und wenn meine Mutter nicht immer für mich gebetet 
hätte, dann wäre ich vielleicht auch nicht gerettet worden… ist ein Akt der Nächstenliebe und wird 
vom Göttlichen Meister mit Gnaden belohnt, z.B. um Seelen zu retten. Er verschenkt Gnaden dafür 
wie: gerettet werden, Schutz erfahren, innerer Frieden, gesegnet sein, Gelingen von Projekten, 
gesund sein, lebendig sein, leben, Freiheit, Frieden …. 
Mein neuer Wahlspruch:  Ich bin von Angst befreit, da ich bereue…. ICH  BEREUE !!!! 
Zu jenen, die sich verfehlen und nicht bereuen, kommen immer neue Prüfungen, schmerzliche 
Erfahrungen, Irrtümer, Täuschungen, Unfälle oder gar der plötzliche Tod (Todesspritze). 
Jeder wählt selbst, ob Gott sich ihm als liebevoller Vater oder als unerbittlicher Richter offenbart. 

DDT 21 -  Schicksalsschläge 

33 Verflucht nicht die Prüfungen, die euch und das ganze Menschengeschlecht bedrücken, sagt nicht, 

dass sie Strafe, Zorn oder Rache Gottes sind, denn dann lästert ihr. Ich sage euch, dass es gerade 

diese Heimsuchungen sind, die die Menschheit dem rettenden Hafen immer näher bringen. 

34 Nennt sie Gerechtigkeit, Sühne oder Lektionen, dann wird es zutreffend und richtig sein. Der Zorn 

und die Rache sind menschliche Leidenschaften, die solchen Wesen eigen sind, die noch dem 

Seelenfrieden, der Harmonie und der Vollkommenheit ferne sind. Es ist nicht gerecht, dass ihr meiner 

Liebe zu euch, die alle meine Werke bestimmt, den vulgären Namen "Strafe" gebt oder den 

unwürdigen Namen "Rache".

17.6.2021 
„Ihr Deutschen seid Gefangene des Weltsystems….  Die Konkurrenz davon abzuhlaten … um das 

auszuloten und zu regulieren…!!“

Das Weltsystem sieht uns als Konkurrenz und sorgt dafür seit über 100 Jahren, daß wir nicht auf die 
Beine kommen…. Deshalb werden wir kontinuierlich unterdrückt und am Wachstum gehindert, ja sie 
versuchen sogar, uns vom Erdboden zu vertilgen und auszulöschen. 
Die Deutschen sind diejenigen, die als erste auf dem Planeten Erde waren … im Paradies. Sie sind der 
Ursprung der Menschheit. 
Frage: Und was habe ich oder meine Schmerzen damit zu tun? 

Gestriger Tagesvers: 
»Darum sage ich euch: Macht euch keine Sorgen um euren Lebensunterhalt, um Nahrung und 

Kleidung! Bedeutet das Leben nicht mehr als Essen und Trinken, und ist der Mensch nicht wichtiger als 

seine Kleidung?    Matthäus 6:25 

Weil meine Sandalen bald auseinanderfallen, habe ich gestern 2 Paar Sandalen im Internet bestellt. 
Der Vater war nicht erfreut und sagte: 
„Alles Ramsch  …  ist das jetzt alles?“ 

Muß ich durch Schmerzen und Verzicht bluten, damit die Deutschen nicht ausgelöscht werden? 
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Ja ich habe jetzt alles, was ich brauche. Wenn, dann höchstens noch etwas für meine Heilung. 
„Ich hab dich da hingestellt … was denkst du, warum … Nachbarn … du hast gewonnen.“ 

Ein Konflikt zwischen Nachbarn. Die einen hab ich geschützt, die anderen haben mich dann auch 
attackiert. Dann schrieb ich einen lieben Brief und verschenkte jenen Rosen, die üppig in unserem 
Vorgarten blühen und in die Straße hineinwachsen … dann war Frieden. 
Und was nützt das den Deutschen? … Ich verstehe…  
Wenn die Deutschen demütig und liebevoll wären dabei, mit ihren Talenten hochzukommen, dann 
würden sie gewinnen. Das verstehen sie nicht! 
„Trotzdem !!!“ 

Was ?? 
„Immer was du machst … machen die Deutschen … Republikaner!!“ 

Ah ….  Also: 
Dann müssen die Deutschen folgendes tun, um in Frieden zu leben: 

 Fakten sammeln und sachlich argumentieren (Abmahnungsschreiben Garten) 

 Im Konflikt den Verletzten beistehen (Nachbarn, arm) 

 Peiniger lieben und beschenken (Nachbarn, reich) 

 Produktionsüberschuß mit anderen teilen (Rosen Vorgarten) 

 Mit den Garten Nachbarn in Frieden leben – den Garten nicht verwahrlosen lassen – ihnen 
nicht ins Gehege kommen, ihnen keine Konkurrenz machen, gut mit ihnen auskommen 

 Nur so viel anschaffen, wie tatsächlich gebraucht wird – nicht materialistisch leben – demütig 
bleiben und Mäßigkeit üben – zufrieden sein mit dem, was man hat 

 1/3 landwirtschaftlich nutzen für den Eigenbedarf – die Nutzflächen pflegen 

 Die Eigenen schützen und für sie sorgen, sie nähren und pfleglich behandeln, sie nicht opfern  
und nicht umkommen lassen … ihre Kinder behüten 

„Ewig ….  (Todesspritze ist gemeint)  …  die bereuen das, weißt du!“ 

Ich frage, was mir am meisten auf dem Herzen brennt: 
Dürfen sie dann wieder kommen, wenn sie bereuen? 
„Klar!“ 

Download Link (PDF) - Gedichte – Wiederherstellung   
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/DAT_Wiederherstellung.pdf 
„Jemand tritt aus dem Nichts auf und benimmt sich wie ein Clown ….. Struntzdummchen …. Es ist also 

nur ein attraktiver Star, um im Dezember seine Arbeitsleistung zu vollziehen…“ (Grünen 
Kanzlerkandidatin  Annalena Baerbock ist gemeint)
„Der R., (mein Mann), Er arbeitet hart … „

…  in einem bis an den Rand ausgesaugten Bereich, der unter diesen Bedingungen schier 
zusammenbricht. 
„Die Folge … es zieht uns aus bis auf die Unterwäsche.“ 

Du hast doch gesagt, die Baerbock muß weg, aber du hast auch gesagt, sie wird aber noch einen 
Triumpflauf haben. Dann kommt sie doch an die Regierung? 
„Nur ein Jahr … dann…“

sind wir am Ende? Dann ist Deutschland verarmt. Du hast gesagt: ‚Trump geht unter und 
Deutschland verarmt. Biden hat sich mit der Queen und mit Putin getroffen.  
„Corona geht weiter!“ 

Ja, trotz gesunkener Inzidenz;  damit sie weiter impfen dürfen, halten sie die Panik vor Corona 
aufrecht und erfinden immer neue Hotspots. Sie wollen, daß alle Deutschen geimpft werden. Und 
bald werden wir nichts mehr zu essen haben, wenn die Lastwagen nicht mehr fahren können. 
„Am Mittwoch .. warst lieb.“ 

Was meinst du damit?
„Ich friere.“ 

Du frierst und Deutschland verarmt. Und was nun? 
„Die Rente!“ 
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Nimmt sie uns die Rente auch weg? Du hast mir mal gesagt, daß es sehr schwer werden wird, daß ich 
aber danach, wenn alles vorbei ist, auch wieder Geld haben werde, das zudem viel mehr wert sein 
wird, als es das jetzt ist. 
Liegt Deutschland im Sterben? 
„MONOPOLY“ 

28.6.2021 

Der Kalender Gottes 

In welchem Zeitalter der Erde befinden wir uns ?
https://www.zdf.de/dokumentation/terra-x/bilder/infografiken-anthropozaen-erde-luft-wasser-
100.html

Der Kalender Gottes 
Gott regiert die Welt
Menschheitsgeschichte erklärt anhand der Bibel 
https://weltmanager.de/dispensationalismus.html

Was ist ein Äon ? 
Das Buch “Pistis Sophia” spricht über die Äonen, unter anderem, als
Grundlegende Einheit kosmischer Raum-Zeit”, und “Das letzte der Äonen
ist Weisheit”. Nach der Beschreibung von al-nil-Tak ist Raum und Zeit
die Einheit mit der Zahl 12. Ich verbinde es mit dem 12. Äon –
Raum-Zeit-Kontrolle. Die ersten 12 Äonen sind experimentelle Welten, wo
positive und negative Programmierungen stattfinden. Das 13. Äon
überwacht und kontrolliert die niedere 12 Äonen (Region des Chaos). Ich
würde die Äonen auch mit Bewusstseinsentwicklung (-stufen) vergleichen,
weil &quot;Das letzte der Äonen ist Weisheit”
http://www.heilung-des-planeten.net/community/index.php?thread/1593-was-sind-die-
%C3%A4onen/

Am 21.12.2020 endet das Steinbockzeitalter (nicht das Fischezeitalter) und ab da beginnt das 
Wassermannzeitalter. Das nächste Erdzeitalter wird das Fischezeitalter sein. 
Das Äon Fischezeitalter wird es sein, wo der Vater alles in allen (in Guten und Bösen) sein wird – ein 
Äon des vollkommenen Friedens auf der Erde wie einst im Paradies, aber mit Bewußtsein. 
2021 ist ein Saturnjahr. Da regnet es unverhältnismäßig viel gegenüber
anderen Jahren. 2014 und 2028 sind auch Saturnjahre. 

Die apokalyptische Corona Seuche ist vorbei. Es geht wieder aufwärts.

Das was die Bösen tun werden die Geimpften erfahren. 
Aber den Kindern des Lichts dürfen sie nicht mehr zu nahe treten. (Wort des Vaters heute
morgen) 
https://www.ml24.at/interessantes/auf-in-ein-neues-zeitalter-13160

…. das große Massensterben, das wir sehen, bezieht sich also auf alles, was sich nicht entwickeln 
wollte und im Steinbockzeitalter (Erdzeichen) steckengeblieben ist ...  während jene, die Intelligenz 
und Spiritualität gezeigt haben, die sind, die überwunden und das Wassermann-Zeitalter (Luft, Geist) 
erreicht haben ... die Kinder des Lichtes.



216

Himmlische Hochzeit 

A. M. Hosta 
29.6.2021 

Vision

                   

Heute Morgen sah ich in einer Vision viele weiße Brautkleider, die sich tanzend in einem Raum 
bewegten. Es waren keine Wesen in ihnen. Dennoch bewegten sie sich anmutig im Raum. Die Kleider 
waren alle gleich romantisch, in weiß, von oben bis unten  mit Rüschchen besetzt.  

DDT 47 : 2 Wenn ein Geist der Wahrheit zugetan lebt, flieht er den Materialismus wie jemand, der 
sich aus einer verseuchten Umgebung entfernt. Der hochstehende Geist findet sein Glück in der 
Moral - dort, wo Friede regiert, wo die Liebe wohnt. (99, 41 - 42)

Vision/Auslegung/Eindringliche Warnung an "Männer" im Besonderen: "Ehemänner"

28. JUNI, 2021 23:08
ROBBY COUSINS

Bevor ich diese Vision mit Ihnen teile und aufschlüssle, möchte ich die Definition des Wortes klar 
umreißen: 
"Tantamount"; was bedeutet: Gleichwertig in der Schwere zu; praktisch das gleiche wie oder mit der 
gleichen Wirkung (Googles Definition).

In dieser Vision sah ich ein mir bekanntes Paar, das seit über 40 Jahren zusammen und verheiratet 
ist. Überraschenderweise sah ich in der Vision, wie der Ehemann die Ehefrau körperlich und bösartig 
misshandelte, während sie nach jedem Schlag schrie. Ende der Vision!!!

Die Deutung des Herrn: Nachdem ich geschockt von der Vision aufgewacht war, fand ich es sehr 
seltsam, denn ich kenne dieses Ehepaar schon seit vielen Jahren und habe noch nie gesehen oder 
gehört, dass sie in irgendeiner Form von körperlichen Auseinandersetzungen/häuslicher Gewalt 
miteinander waren. Das einzige, wovon ich weiß, ist Untreue/Ehebruch seitens des Ehemannes. 
Deshalb fragte ich den Herrn, warum ich diese Vision sah? Dann hörte ich deutlich im Geist: 
"Ständige Handlungen des Ehebruchs sind "gleichbedeutend" mit körperlichem 
Missbrauch/häuslicher Gewalt."
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Starke Warnung an Männer/Ehemänner: Es gibt viele verheiratete Männer in der Gesellschaft, die 
sich selbst hoch schätzen, weil sie ihre Frauen nicht körperlich misshandeln. Aber meine Herren; der 
Allerhöchste Gott sagt: Ihre beständigen Ehebrüche, die normalerweise Lügen, Belastungen, 
Schmerzen und Leiden, verbale Beschimpfungen usw. hervorrufen, sind "gleichbedeutend" mit 
körperlichem Missbrauch/häuslicher Gewalt in Ihren Haushalten/Ehen.

Der Herr sagt: Es spielt keine Rolle, wie lange Sie schon verheiratet sind & die Ehe mag vor der 
Öffentlichkeit in gutem Ansehen stehen; es muss Buße getan werden für vergangene und 
gegenwärtige Ehebrüche, die gegen Ihre Frau begangen wurden. Diese Botschaft kann auch für 
Ehefrauen/Frauen gelten; der Schwerpunkt liegt hier jedoch auf "Männern/Ehemännern".

Meine Herren, gehen Sie in Ihrer stillen Zeit vor den Herrn und bereuen Sie aufrichtig vor ihm und 
bitten Sie ihn um Vergebung, damit er das LEBEN in Ehen wiederherstellt, die eigentlich im Geist tot 
sind, aber im Natürlichen lebendig zu sein scheinen. Ich schließe mit der folgenden Schriftstelle 
unten:

"Ein jeder von euch aber soll insbesondere seine eigene Frau lieben wie sich selbst, & die Frau soll 
darauf achten, dass sie ihren Mann achtet." Epheser:6vs:33

Jesus Christus ist König der Könige & Herr der Herren. Amen!!!
Quelle: 
https://444prophecynews.com/strong-warning-to-men-in-particularly-husbands-robby-cousins/ 

Der Todesschlaf 

A. M. Hosta 
7.7.2021
Der Vater troubelt uns …  die sonst lieben Nachbarn troubeln uns … und der Vater sagt:
„Strategie … Krankenhaus!“ 

Es ist eine Prüfung, um nicht einzuschlafen in falscher Sicherheit – um wachsam zu bleiben. 

Das Dritte Testament – Kapitel 28 
Der "Todesschlaf" 
34 Die geistige Ruhe, wie sie eure irdische Natur versteht und auffasst, gibt es nicht. Die Erholung, 
die der Geist erwartet, ist Aktivität, ist die Vervielfachung im Tun des Guten, ist das Nutzen eines 
jeden Augenblickes. Dann erholt sich der Geist, entledigt sich von Selbstvorwürfen und Leiden, 
erquickt sich, indem er Gutes tut, erholt sich, indem er seinen Schöpfer und seine Geschwister liebt. 
35 Wahrlich, Ich sage euch, wenn Ich euren Geist untätig bleiben lassen würde, damit er ruht, wie ihr 
euch die Ruhe auf Erden vorstellt, würde sich seiner die Finsternis der Verzweiflung und der Angst 
bemächtigen; denn das Leben und das Licht des Geistes sowie sein größtes Glück sind die Arbeit, der 
Kampf, die unablässige Aktivität. 
36 Der Geist, der von der Erde zum "Geistigen Tale" zurückkehrt, in sich selbst die Müdigkeit des 
Fleisches eingeprägt mitbringt und das Jenseits als ein Ruhelager sucht, um zu ruhen, um zu 
vergessen, um die Spuren des Lebenskampfes auszulöschen – dieser wird sich als das unglücklichste 
Wesen fühlen und weder Frieden noch Seligkeit finden; bis er dann aus seiner Lethargie erwacht, 
seinen Irrtum einsieht und sich zum Geistigen Leben erhebt, das so ist, wie Ich es euch eben gesagt 
habe – Liebe, Tätigkeit, unablässiger Kampf auf dem Pfade, der zur Vollkommenheit führt.

Der Feuersturm 
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A.M. Hosta 
11.7.2021 

DDT 26 : 24 Das Gute und die Liebe, aus denen die Wohltätigkeit und der Friede erblühen, werden 
die Schlüssel sein, die die Türen des Geheimnisses öffnen, wodurch die Menschen einen Schritt zur 
universellen Harmonie tun werden. 

Video von Clare (von 2016)
„Der kommende Feuersturm – alles wird brennen , Hochhäuser, Wälder usw..“
https://www.youtube.com/watch?v=A5xoM3AS7EA 
Ich möchte meine Gedanken dazu teilen 
Ich kenne diese Botschaften und möchte diese mit meinem geistigen Auge betrachten. 
„Der Sturm“ ist zwar als sichtbares Zeichen im Außen zu sehen aber muß nicht unbedingt im Außen 
gemeint sein. Das Feuer (Blitz und Gewitter) kann eine geistige Reinigung gemeint sein. 
Viele Millionen haben sich für die Impfung entschieden. Wir wissen was das bedeutet. 
Der Vater hat mir gesagt: Corona ist ewig… (Mutationen) 
Wer sein Vertrauen auf den Vater setzt wird hochgehoben. 
Christus hat einen Schutz um Clares Herz gelegt und ihr versprochen, daß sie hochgehoben sein wird. 
Sie ist aber wie alle mittendrin im Geschehen. 
Christus hat ihr empfohlen, sich von den Medien und anderen Propheten fern zu halten – wenn sie 
so handelt, wird sie die Verwüstung nicht mit ihren eigenen Augen sehen. 
Sie wohnt in den Rocky Mountains, weit weg von allem, aber hat auch Internetanschluß und ihre 
Neugier ist, wie bei mir, groß, am Geschehen teilzunehmen, sich zu informieren. 
Christi Rat, bei ihm allein zu bleiben (er sagt alles, was man wissen muß) ist vollkommen – das Beste, 
was man in dieser Trübsalszeit tun kann. 
Hochgehoben bedeutet nicht, weggeholt werden – sondern unter die geistigen Flügel des Vaters 
genommen zum Schutz …  dazu muß man sich von ihm reinigen lassen (durch das WORT) damit man 
das erfahren darf. 
Clare und mir wurde gesagt, daß wir hier bleiben und beim Wiederaufbau mitarbeiten werden 
nachdem die Erde gereinigt worden ist von dem Gift, das die Bösen auf der Erde ausgeschüttet 
haben. 
Auch das ist geistig zu verstehen (wenn auch die Dinge real passieren) – alle werden die Erde 
verlassen und an einen Ort der Reinigung gehen, die das Malzeichen (Impfung) genommen haben, 
wenn sie nicht bereuen und von ihren bösen Wegen umkehren. 

16.7.2021 

Der Lichtturm (Notfallmethode)    

1. Visualisiere sogleich das schützende leuchtendblaue Oval um deinen Körper herum und auf dem 
Scheitelpunkt – genau über deinem Kopf – die strahlend weiße Kugel mit dem Licht deines höheren 
Selbst. 
2. Vergegenwärtige dir die leuchtende Kugel aus weißem Licht über deinem Kopf, genau über dem 
Scheitel und strebe nach dem höchsten Gut, das du dir vorstellen kannst; erkenne in der Kugel, auch 
wenn sie nur ein visualisiertes Symbol ist, einen Teil der wahren göttlichen Macht. 
3. Beobachte, wie die Kugel ein blendendweißes Licht ausstrahlt. Dieses Licht, in dem unzählige 
silbrige Funken aufblitzen, überflutet deine Aura und durchdringt dich in puliserenden Strömen. 
Vergegenwärtige dir den scharf umrissenen blauen Rand deiner schützenden Aura. (Sie sei blau, um 
Angriffe von außen sicher abzuwehren.)
4. Halte dieses Bild fest, solange es nötig oder dir möglich ist. 
Wenn du dieses Bild aus deinem Bewußtsein ausblendest, sei dir darüber im klaren, daß der Schutz 
unsichtbar weiterbesteht. 
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Aus: Psychischer Selbstschutz – Entwicklung positiver Kräfte von Melitta Denning /Osborne Phillips 

Die Tränen züngeln

A. M. Hosta 
20.7.2021 

Der Tisch ist umlagert – Geistwesen schneidern sich ihr Kleid. 
Sie zeichnen weiße Spitzenbögen und blaue, grüne oder lila Gewänder.
In meiner Vorstellung ist mein Kleid weiß und ein hellblauer Mantel,
jedoch fehlt mir die Vorstellung, welche Form es haben soll
und aus Nervosität habe ich den Stoff zerrissen, 
weil ich zu wenig Platz hab am Tisch. 
Ich steh vor dem Meister und die Kommunikation ist schlecht – wir 
reden aneinander vorbei. 
Ich laufe durch das ganze Haus auf der Suche nach einem Tisch,
an dem genug Platz ist, treppauf, treppab, vergeude damit nutzlos Zeit. 
Schon sind alle versammelt vor dem Meister, dem sie ihre fertigen 
Kleider vorstellen.
Doch ich weiß noch immer nicht die Form, wie mein Kleid  aussehen soll 
und weiß nur, weiß soll es sein mit himmelblau. 
Ich frage den Meister, ob ich das Kleid noch anfertigen  darf und er sagt: 
„Ja, natürlich. Du hast viel Zeit vergeudet. Du mußt vielleicht noch einmal

Wiederkommen. Komm auf jeden Fall jeden Tag in die Anbetung.“ 

Dann sehe ich im Geiste züngelnde Flammen – es sind meine Tränen, 

die in den Flammen verbrennen. 

Kopf hoch! Gott beschleunigt die NEUE ERDE.
Worte von Jesus an Anna Maria Hosta vom 14. Und 15. August 2018

Zusamenfassung vom 20.7.2021  

Der Herr  sagt:
Störungen sind ein vorübergehendes Produkt von nur wenigen Minuten!!

Der Norden hat eine andere Bedeutung. 

Es geht um die Tsunamis im Pazifik und im Atlantik,

Ich habe getrennt und sogar Lichter werden erschaffen, solange du nicht weggehst.  Gefährt. 

Dutzende Lichter.

Anna Maria's Herz klopft laut. Daran sieht sie, dass ER anwesend ist. Eine Hitzewelle steigt Anna 

Maria in den Kopf.

Der Herr sagt:

Beweise werden nicht leer zurückgegeben, 

Der Tiefe Staat rumort massiv gegen mich jetzt. 

Getroffen.

Entschuldigung. Ich möchte mich stärken in dir.

Gib mir diese Stunde. Lass mich das nochmal machen.

Entschuldigung. Medium will abreisen.

        NEIN!
Im Norden von Indien, laß mich dir sagen, gebäre ich neues Land 

Erdrutsche, massive Erdspalten und Sinklöcher auf dem Boden.

Kopoho auch auf Hawaii.
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Der Beweis: 

Neues, gedüngtes Land entsteht.

Bei den Chinesen auch.

Teil des neuen - phantastisch. 

Ein Spalt erschafft das auch, was ich tue. 

Es wird auch anderswo passieren, gefüllt sein mit neuem Samen und Dünger.

Laß mich dies jeden Tag tun; ich habe so lange gewartet.

      JA.
Ein Riss schafft neue Erde; es öffnet die Erde. 

Landfall an einem Fluss schafft mehr Land, das den Fluss austrocknet. 

Ein Tsunami-Überlauf dient im Grunde dazu, um zu restrukturieren und neu aufzubauen. 

Tonnen von Lava, die fließen, die Atmosphäre, die kollabiert, bringt Dutzende neue Arten von 

Pflanzen hervor. 

Aschewolken bilden Humus. Die Hitze ist eine Geburtsstätte für unbekannte Spezies.

Hungersnot sieht aus wie vom Aussterben bedroht. 

Beweise: Neue Geburten.

Der Pazifik trägt eine Route, die mich repräsentiert.

Der Geisir wird ein besseres Land bilden. 

Verkehr ist  nicht notwendig. Erkläre ihnen, die Union mit mir ist alles, was für die Arten benötigt 

wird.

Ich muss den Tiefen Staat entfernen und bannen für eine lange Zeit. Ausnahme für die Leute. Sie 

wissen, dass es früher oder später besser werden wird.

Der Norden ist der Anker, der es wert ist, höher zu gehen.

Lass mich fühlen, wie dein Herz den Thron mit mir voraussagt, die Vorhersage, mich zu entertainen, 

um die neue Welt zu stabilisieren.

Der Alarm ertönt als Schock. Die Leute sind besorgt. Sie werden umgewandelt werden. 

Niemand wird sterben außer den Sündigen.

Alarm. Er muss die Schlafenden wecken, damit sie aufmerksam werden für das was geschieht. 

Der Sündensee muss geschlossen werden.  

Ein Jahr sozusagen. Es ist jetzt der Höhepunkt. 

Schwere Überschwemmungen, Hagel, Stürme, das alles trägt mit dazu bei, die neue Saat 

auszubringen.

Die Würmer helfen, die neue Erde umzugraben.

Heißt das willkommen. Landwirtschaft wird zurückkommen in einer typischen, sinnvollen Weise, aber 

es ist nicht überall gleich. 

In Hawaii wird eine unterschiedliche Vegetation entstehen. Das ehemalige Land wird seine neue 

Kultur auf verheerendem Magma machen - frisch und neu. 

Die Welt erneuert sich in allerlei Arten und Gattungen zur Freude dem gottähnlichen Menschen.  

Die Naturkatastrophen werden allerhand neuer Arten hervorbringen. Es funktioniert wie ein 

Katalysator für das Kommende. 

Schutz wird nicht benötigt. 

Die Schule wird die Natur sein. 

Die Kirche wird das offene Herz und das Eins sein mit dem Schöpfer sein, der endgültige Plan Gottes, 

selbst auf der Erde zu leben in jedem einzelnen Wesen.

Europas Naturkatastrophen folgen dem selben Pfad. 

Die Veränderungen im Orbit auch.

Die Inseln – es handelt sich um den Antichrist. Die halten sich dort versteckt. Das ist der Grund, 

warum die Inseln so stark betroffen sind.

Holland auch.

Fisch passt nicht mehr.

Man wird Salat essen und Meeresalgen.



221

Grönland wird bewohnbar.

Kommunizieren wir morgen über diese Region. Einen schönen Tag mit mir.

Ja. Danke, Vater, für alles, was du für uns tust. Was kann ich dir sagen. Dich repräsentieren. Nichts 
weiter kann ich tun. Amen.

Zum besseren Verständnis schauen Sie bitte dieses Video:
DIE WAHRHEIT ÜBER DIE ERDGESCHICHTE... JESUS KLÄRT AUF  Das Grosse Johannes Evangelium 
Band 8   https://www.youtube.com/watch?v=Tmi1mkEbDNA

15. August  2018
Jesu Prognose für den eurasischen Raum:
Jesus sagt Anna Maria Folgendes:
„Sintflutartiger Regen, Fluten, 

Mit Erdbeben ist es unterschiedlich mit dieser Region.

Der Untergrund – es brodelt  – c’est  sa… es steht in der Bibel

Ich lese mich ein

Stromboli, Ätna

Krakatao mag für kurze Zeit eine Auswirkung haben

Feuer“: 

Fluten: 

England,die Queen – wie geht das weiter. Marketing. Es geht traditionell weiter mit dem 

Commonwealth.

Deutschland Targets – die Ziele: das Volk murrt wegen Afghanistan - 

Reichsbürgermarsch

Rußland - einer gewinnt vom anderen.  Es baut auf – es geht in leisere Töne über. Hierarchie – packst 

du das ist die Frage

Island Vulkanismus –

Die Mainstreammedien arbeiten weiter

Das Kapital schwäschelt

Die Wolken am Horizont lichten sich langsam – es wird wieder freundlicher – die Sonne kommt durch

Die Tiefe – das Fliegen – die Raumfahrt wird mehr relevant

Die Wolken – die solaren Winde 

 Hightech nimmt ungewohnte Ausmaße an

Krieg ist over – das waren nur mehr Nachwehen“

In Anna Maria wird es warm.
Tut mir leid, dass es so lang geht. Hier gibt es nicht so viel zu sagen. Das Gericht liegt hauptsächlich 

auf Amerika.“

„Die Nacht ist vorbei. Schönen Tag. Danke für die Aufmerksamkeit.“

„Die Solarstürme werden noch Einfluß haben.“

„Kalt. Bei dir friert es mich.

Alles in allem gibt es hier nicht so viel zu sagen wie in Amerika.

„Belohnung. Hier war gar nichts.“

„Die Lobbyisten fahren runter. Euch geht es gut.“

Wohlschmeckende Früchte aus dem Göttlichen Garten 

A.M. Hosta 
22.7.2021 
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DDT 65 : 10 Da sagte der Gutsbesitzer denen, die noch warteten: "Kommt unter einen Baum, denn 
ich werde euch die Früchte meines Gartens und wohlschmeckende Speisen anbieten."

Gestern Abend betete ich …..
Das Bindungsgebet – 2. Sept. 2016 (an Clare) 
https://www.youtube.com/watch?v=LvTIyc6DSdw 
…. und als ich bei  dem Absatz: ‚Vater ich vergebe….‘ verweilte, hörte ich die Worte des Vaters in mir 
wie  er sagte: 
„Versucht, mit andern Worten, zu begreifen, daß Liebe alle miteinander vereint und daß Satan die 

Familien zerstört.‘ 

Warum hat er dies gesagt? Wir hier in unserem 6-Parteien-Wohnhaus sind seit vielen Jahren wie eine 
Familie und eins miteinander. Seit einigen Monaten ist nach dem Weggang einer Mitbewohnerin ins 
Altenheim ein anderer Nachbar in ihre Wohnung umgezogen und mit seiner Freundin 
zusammengezogen. Seit Dezember gab es immer wieder Lärm und Dreck im Haus, weil beide 
Wohnungen renoviert wurden. Einmal ist der ganze Dreck eines verstopften Rohres bei mir in die 
Küche gedrückt worden und hat meine Küche verdreckt. Dann haben sie das bei mir abgesaugt. Und 
auf einmal war es vorbei mit der Rücksichtnahme über uns. Es war oft laut und beide übten Gitarre 
und Gesang und es sind Nachtmenschen,die nicht vor ½ 3 Uhr morgens ins Bett gehen. Wenn es bei 
uns mal z.B. in der Küche etwas laut wurde, griffen sie sofort wie einen Gegenangriff zur Gitarre, um 
unser lautsein zu übertönen. Der Hausfriede war in Gefahr. Die Freundin ist mittlerweile nur noch am 
Wochenende  da, damit sich der Nachbar von seiner schweren Arbeit erholen kann nach Feierabend. 
Als ich gestern Abend das Bindungsgebet zu beten begann, schickte er sich auch an, auf der Gitarre 
zu spielen, ließ es dann aber bleiben und ich hörte seine Gedanken: ‚Gemeinsam sind wir stark.‘
Und nun sagte Jesus: 
„Bauet euer Haus wieder auf…“ und
„Geheiligt werde dein Name …“ 

Der Vater hat uns geholfen, den Hausfrieden wieder herzustellen und unser Seelenhaus wieder 
aufzubauen. Das Bindungsgebet hat bewirkt, daß ich und der Nachbar vom Balkon aus ins Gespräch 
kamen und wir unterhielten uns über die NHS (Naturharmoniesierstation:  
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/04/naturharmoniestation-nhs-und-der.html ) und er 
erzählte, daß er Verwandte hat in den Überschwemmungsgebieten, in einem Nachbarort. Und ich 
meinte, wenn sie die NHS gehabt hätten, wäre es nicht so schlimm geworden. (in NRW)
Jesus hat mir neulich gesagt: 
„Ohne des Ding würde sich die Atmosphäre aufladen … und sich dann heftig entladen.“ 

Und ohne Zucker ? fragte ich ihn und er sagte: 
„.. würde es hängenbleiben!“ 

Also bewirkt der Zucker nicht nur, daß es regnet, sondern auch, daß die Unwetter nicht 
hängenbleiben, sondern weiterziehen. 

In der vergangenen Nacht bin ich kurz vor 6 Uhr aufgewacht, als der Vater folgende Worte in mir 
gesprochen hat: 
„Herr, wenn du willst, gib uns eine Rentnergrundversorgung. Laß uns nicht darben und im Elend 

leben.“ 

Weiter hat der Vater noch folgende Worte in mir gesagt, während ich im Bett saß und betete: 
„KfZ-Handel!“ (??)

„Die Finanzen …. rollt“ 

„Baue das Land wieder auf … mit den Kindern!“ 

Vision 
Ich sah einen Gewinncoupon mit einer riesigen Summe, die darauf stand, in der Größenordnung von 

vielen Milliarden … 

Frau Merkel hat bei ihrem Besuch der Katastrophengebiete in NRW  versprochen, daß das Parlament 
ein Sofort-Hilfe-Paket verabschieden werde ….  
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„Kaffee… laß das meine Sorge sein.“ 

Ich soll laut Wunsch des Vaters nur eine Tasse pro Tag trinken … aber manchmal trinke ich 2 oder 3 
Tassen über den Tag und bringe das jedesmal vor ihn, daß es mir leid tut …  er hat es mir immer 
nachgesehen und mich gelobt, daß ich ihn wirklich suche, weil es mir immer wieder leid tut. 
Weiter sagte er zu mir: 
„Software und endangled“ 

Also, es gab Angriffe mit der Gitarre, als ich mich bei den Übersetzungen mit DeepL des Buch des 
Wahren Lebens sehr konzentriert habe und Gitarre und Gesang über mir brachten mich aus dem 
Konzept. Das ist damit gemeint. 
Und jetzt sagt der Vater zu mir: 
„Mir sind nicht mehr so vertraut.“ 

Ja, das ist wahr. Die Übersetzungsarbeit und vor allem die Vorbereitung des Textes für DeepL, damit 
das Programm gut übersetzt, haben mich unendlich viel Zeit und Anstrenung gekostet, aber die 
Grundlage für die Übersetzungen ist jetzt geschaffen, daß das Programm ein Buch in weniger als 
einer Viertelstunde in bestem Zustand übersetzt in eine der möglichen 26 Sprachen. Das ist der 
Grund, warum ich so wenig Zeit gehabt habe, um sie mit dem Vater zu verbringen und dadurch sind 
wir uns nicht mehr so vertraut. 
Nun sagt er: 
„Wenn wir aufstehen, dann sind wir stark.“ 

Ja. Seit einigen Tagen habe ich nun wieder mehr Zeit für Vater und habe vieles nachgeholt und es 
fällt mir auf, daß er wieder mehr mit mir spricht und daß sich im Außen viele Dinge wieder 
harmonisieren – z.B. die Sache mit den Nachbarn.  
Auch hat mich gestern, als ich draußen meine trockene Wäsche abgehängt habe, ein Mann im 
Vorübergehen angesprochen, der betrunken zu sein schien und der wie ein Landstreicher daherkam. 
Er sagte zu mir: ‚Sie können sich nicht vorstellen, wie anstrengend es ist, diese Verbrecher zu jagen.‘ 
Er war in zivil und ich fragte ihn: Sind Sie von der Polizei? Er bejahte es und beklagte weiter, daß die 
Polizei immer diese Verbrecher jagen muß. Ich meinte, das muß sie gar nicht, wenn die Polizei und 
die Verbrecher in die Liebe gehen würden, dann wären weder die Verbrecher böse noch müßte die 
Polizei Verbrecher jagen. Er wiederum: ‚Aber die Polizei muß doch diese Verbrecher jagen.‘ Und ich 
wiederum: Beide müssen einfach nur in die Liebe gehen. Und er ging davon. 
Es vergeht nicht ein Tag, wo nicht die Sirenen bei uns heulen, entweder Polizei oder Krankenwagen. 
Deshalb habe ich schon oft darüber nachgedacht, daß weder die Polizei noch die Verbrecher Liebe 
kennen. 
Weiter hat der Vater noch gesagt: 
„Wein- und freche Obstverkäufer – die Wurzeln sind eben jetzt im Symbol der Gnade.“ 

Was ist damit gemeint?
Vor einiger Zeit habe ich ein Gemüse-Abo angefragt in unserem Stadtbezirk im Hinblick auf etwaige 
Unterbrechungen  von Lieferketten oder wenn wir nur noch geimpft im Supermarkt einkaufen gehen 
dürfen. Damals hieß es, daß es zu viele Anfragen gibt, sie sich aber wieder melden werden, wenn sie 
wieder Kunden aufnehmen können. Sie arbeiten zusammen mit einem der hiesigen Obst- und 
Gemüsebauern, den ich kenne, der auch auf den Wochenmarkt geht und von ihm haben sie die 
Ware. Gestern kam eine Mail, daß es jetzt möglich ist, Abo-Kisten zu bestellen und das hat der Vater 
gemeint. Er hat dafür gesorgt, daß das jetzt möglich ist und ich habe heute eine Abo-Kiste bestellt. 
Vater sagt: 
„Daran siehst du, wie sehr du mir am Herzen liegst.“ 

Und zu guter Letzt hat der Vater noch etwas aufgehellt, als er zu mir sagte: 
„Wenn wir selbst in der Lage sind, die große Verbindung herzustellen…. dann passiert das nicht 

mehr.“ 

Ich war eifersüchtig auf Clare, weil sie so differenzierte Botschaften vom Vater empfängt, habe aber 
nicht begriffen, daß es einen Unterschied macht und darauf ankommt, ob der  Kanal gereinigt ist, 
wieviel Geduld man hat und wie gut man sich konzentrieren kann und ich habe verstanden, daß Clare 
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viel besser zugerüstet ist, um seine Botschaften zu empfangen. Aber ich weiß auch, daß er mich 
deswegen nicht weniger lieb hat. 

Die Enkel des Sohnes Gottes 

22.7.2021 
A.M. Hosta 

Aus: LUCIDA Teil 1 vom  31.8.2019

Sanhedrin 
Jene, die meinen, daß Jesus wieder als Mensch zurückkommen wird und nocheinmal gekreuzigt 
werden wird, sind getäuscht. 
Es sind jene, die den Antichrist als den falschen Messias anbeten werden, wenn er sich im Dritten 
Tempel zu Jerusalem niederläßt. 
Satan nutzt sie gekonnt, um seine Lehre des falschen Lichtes zu verbreiten und das Kommen des 
Antichrist vorzubereiten und so viele wie möglich ins Verderben mitzureißen. 
Es sind jene, die den lebendigen Gott leugnen, die leugnen, daß Jesus Christus von den Toten 
auferstanden ist und ewig in uns lebt. 

Sanhedrin lädt 70 Nationen zum Hanukkah, zur Einweihung des Altars für den Dritten Tempel ein 
https://www.breakingisraelnews.com/117830/70-nations-hanukkah-altar-third-
temple/?fbclid=IwAR1saZH-FWPaPOgK5Za0f-3EqULHvMJZUD3wwbAGgi6qYq3GmHh4gorXnxc 
 
Hurricane Dorian 
- am 31.8.2019 - Kat. 4 in Richtung Florida an der Ostküste der USA entlang - Kat. 5 – 
Der Track geht bis nach Kanada - ein Monster Hurricane – und ihm folgen zwei weitere Systeme von 
Afrika her im Atlantik nach. 
https://www.youtube.com/watch?v=A6xa-_lsy_k&t=150s 

Folgende Botschaft hat A.M. heute bekommen, die schönste, die sie jemals erhalten hat: 

Die Rückkehr ist endgültig 
Der Herr sagt zu Anna Maria:
„Du erlaubst dem Wasser, dich zu belehren und zu baden.“ 

Komm, Heiliger Geist! 
Ja, komm, mit deiner Inspiration, 
mich zu belehren und zu baden, 
ich erbitte sie sogar von dir. Amen. 
Meine Seele soll sich laben, 
in dem Brunnen deiner Gnaden, 
oh, wie wohl wird mir da sein. 
Die besten News gibt es immer beim Vater. 
„Sie müssen uns entschädigen. Sie haben uns kaputt gemacht.“ 

Oh, das wäre mal eine Maßnahme. 
In DIR SEIN ist ALLES. Etwas Besseres gibt es nicht. Mit geht’s grad sehr gut innerlich, beim ausruh’n 
an diesem Sabbat in dir. 
„In der 2.000 Jahre dauernden Belagerung mit massiven Verbrechen seid ihr reumütig zu mir 

zurückgekehrt. Endlich!“ 

DU sprichst von IS-RAEL? Von deinem Volk IS-RAEL? 
„Die Rückkehr ist endgültig. Es wird nicht mehr zurückgenommen. Die Zahl ist bekannt. Jubilee!“ 

Seit damals bis heute. Die Zahl ist genau berechnet, wie lange sie gedauert hat. 
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„Die Logen und Geheimbünde sind in einer Sackgasse. PAPA! Des warsch du!“ 

Ich??? Inwiefern??? 
„Die Illuminati! Der Boden ist ihnen zu heiß geworden, er brennt unter ihren Füßen, ihnen ist jede 

Zuflucht genommen.“ 

Diese Kakerlaken!!! 
Aber was hab ich denn gemacht, warum geschieht das? 
„Weil du in mir wohnen bleibst!“ 

Erstaunlich. Wahrhaftig, das ist erstaunlich. Das geschieht allein durch deine Macht und Güte, durch 
deine Liebe. 
„Kaffee! Du gibst halt alles auf, auch noch das letzte, um mir zu gefallen!“ 

Siehst du, so lieb hab ich dich. Und ich kann schrecklich eifersüchtig sein, wie du weißt. 
Gut. Das ist bei mir angekommen. Danke dir. Danke für deine Aufrichtigkeit und Ehrlichkeit. Du wirst 
das Kind schon schaukeln. 
„Es kommt jetzt eine Zeit, da noch die letzten Figuren sich erinnern werden an ihren Ursprung, die 

Himmlische Familie und sie werden Gott dienen!“ 

Ich wäre ein schlechter Stimmträger gewesen, ich brauch ziemlich lang, bis ich etwas kapiert habe. 
„Die Enkel der Dritten Zeit stehen zum Dienst, zur Huldigung bereit. 

Sie zünden mit ihrem Öl die Lampen an.“ 

„Problem. Du kannst nicht dichten.“ 

Ach. Ich soll weitermachen? 
Die Essenz des Göttlichen Lichts breitet sich aus auf der ganzen Erde, 
es herrscht Brüderlichkeit, Frieden und Liebe unter ihnen für immer und ewig. 
„Ich freu mich, daß du des kannst.“ 

Du hast es mir doch beigebracht. 
Anmerkung: 
In der Dritten Zeit sind wir nicht mehr Kinder Gottes, sondern Enkel Gottes, Kinder des Sohnes 
Gottes, Jesus Christus.

38 und 77 !!!

A.M. Hosta 
25.7.2021
 
Heute Morgen war ich in der Betrachtung versunken, daß Jesus eine Form war, in welcher sich der 
Vater inkarniert hat. Maria auch. 
Und ich dachte: 
Der Vater hat sich aus sich selbst heraus in sich selbst gezeugt. 
Dann hörte ich zwei Zahlen (ich habe sie nicht generiert, sondern in mir gehört:  38 und 77.
Ich schaute nach – Kapitel 38 – da gibt es nicht 77 Verse – aber es ist das Kapitel: 
Die drei Offenbarungszeiten und die sieben Siegelepochen 

Ein Zeugnis

A.M. Hosta 
27.7.2021

In unserer Gartenanlage läuft eine streunende, wilde Katze durch die Gärten. Sie hat uns vor etwa 2 
Wochen 5 unserer Goldfische nacheinander getötet, einfach nur so, zum Spaß, nicht um ihren 
Hunger zu stillen. Ich habe die Fischlein alle begraben müssen, weil sie tot – ohne sichtbare 
Verletzungen, bis auf eines – an der Wasseroberfläche lagen.  Nur ein Männchen ist übriggeblieben, 
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das sehr wachsam war und überlebt hat. Wir wollten es fangen, um es ins Aquarium zu holen, aber 
es versteckte sich, es fühlte sich wie ein König in seinem Teich und es wollte da bleiben. 
Ich habe im Zoohandel nach Goldfischen gesucht, aber sie hatten nur ganz kleine, die noch nicht 
große genug waren, den Winter zu überleben im Teich. Wir haben ja auch Baby-Goldfische, aber sie 
sind auch erst etwa 6 cm groß. Bei TOOM sah ich letzte Woche welche, die schon größer waren, aber 
es hieß, sie seien krank und unter medikamentöser Behandlung, sie seien erst geliefert worden, ich 
soll nächste Woche wieder kommen. 
Heute früh nach dem Aufwachen hatte ich eine 
Vision: 
Ich sah ein leuchtendes Fischlein mit weißen Rändern an den Flossen. 

Und der Geist sprach in mir: 
„Sie empfängt Signale…. Sie warnt …. Sie überlebt.“ 

Am Vormittag bin ich zu T.O.O.M gefahren mit dem Fahrrad und in dem Becken mit den größeren 
Goldfischen sah ich ein Weibchen, hell mit weißen Rändern an den Flossen. Ich hielt den Finger an 
die Scheibe wie, um es zu streicheln und es hielt still. Ich habe es dann mitgenommen und in unseren 
Teich gebracht, wo nur noch ein Goldfisch Männchen war. Das war sofort begeistert, beschnupperte 
das Weibchen von allen Seiten und sie schwammen immer umeinander herum, als hätten sie sich viel 
zu erzählen. 
Wieder zu Hause angekommen hörte ich den Geist in mir sagen: 
„Iniquity! (d.h. Ungerechtigkeit und dann)…. Herrlichkeit!“ 

27.7.2021

Die 3. Vision des Antichristen im 3. Tempel in Jerusalem

Vision #309 Juli 20/21 Di.
21. JULI 2021, 10:45 UHR
SHARLENE REIMER
THEPROPHETICBRIDE.WORDPRESS.COM
Ich war vor dem Herrn, dem allmächtigen Gott, während meiner Gotteszeit/Gerechtigkeitszeit 
verneigt. Ich bin gerade an den Stufen vorbei, die zu dem Bereich führen, in dem Gott sitzt. Ich sehe 
Ihn heute nur als strahlendes Licht. Zu meiner Rechten bemerkte ich, wie der Engel Ariel auf mich 
zukam und sagte: "Tochter, Dienerin des Allerhöchsten Gottes, komm." Er reichte mir seine Hand 
und half mir auf. Wir gingen über den Bereich vor der Stelle, wo Gott ist, auf die andere Seite. Er 
sagte: "Schau."

Ich schaute und sah einen Mann, der in einem Tempel stand und einer Menschenmenge 
gegenüberstand. Ich bemerkte, dass er dunkles Haar hatte, das nicht gelockt war, und er war gut 
gekleidet, aber ich konnte sein Gesicht nicht erkennen. Er war nicht dunkelhäutig. Ich sah ihn aus 
einer gewissen Entfernung, da meine Perspektive oben war und ich wie aus der Vogelperspektive 
nach unten schaute. Dann hob er seine Arme in die Luft und begann mit Kühnheit und Autorität zu 
verkünden: "Ich bin Gott. Seht meine Macht und Herrlichkeit! Betet mich an!" Ich sah, wie die Leute 
ihn erstaunt beobachteten, aber nicht alle waren in Ehrfurcht. Einige waren schockiert und 
erschrocken. Dann konzentrierte sich das Bild auf eine Gruppe von Menschen, die ich als 
Würdenträger verstand. Ich erkannte das Gesicht von Premierminister Benjamin Netanyahu. Er sah 
ziemlich überrascht und besorgt aus. Er drehte sich zu dem Mann zu seiner Linken und sprach leise 
mit ihm.
 
Der Engel Ariel sagte: "Das ist der Antichrist, der sich im Tempel in Jerusalem als Gott verkündet." 
Und er fuhr fort: "Es wird ein Tempel gebaut werden. Trump wird dabei seine Hand im Spiel haben. 
Israel und die Welt werden getäuscht werden, aber die Auserwählten Gottes werden es wissen und 
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verstehen." Er erinnerte mich daran, die Bibelstelle in Daniel nachzuschlagen. Und ich fragte: "Also 
wird Trump zurückkehren? Und er antwortete: "Ja, Tochter." (dies ist eine weitere Bestätigung)

Ich habe diese ähnliche Vision gesehen - der Antichrist, der sich selbst als Gott erklärt und angebetet 
werden soll, in früheren Visionen #11, #230. Die vorherigen Visionen bezüglich des Baus des dritten 
Tempels, an dem Trump beteiligt ist, ist #107. In der Vision #39 habe ich Premierminister Netanjahu 
gesehen und gesagt: "Wir sind getäuscht worden!" Ich erinnere mich auch daran, ihn auf Hebräisch 
beten und "Adonai!" rufen zu hören. (es war das einzige Wort, das ich verstand)

Dan 9:27 sagt: "Er wird einen Bund mit vielen bestätigen für eine Sieben. In der Mitte der Sieben wird 
er dem Opfern und Darbringen ein Ende machen, und am Tempel wird er einen Greuel aufstellen, 
der Verwüstung anrichtet, bis das Ende, das verordnet ist, über ihn ausgegossen ist."

Interpretation: Ich gehe davon aus, dass der Deal, bei dem Trump und andere Könige ihre Hand im 
Spiel haben, der Frieden für 7 Jahre schafft, dieser Bund ist. Einige haben es als den Deal des 
Jahrhunderts bezeichnet. Er, der Antichrist, "wird dem Opfern und Darbringen und dem Tempel ein 
Ende machen", was darauf hindeutet, dass es einen 3. Tempel gibt, in dem das alte Opfersystem 
zurückkehrt, aber auf halbem Weg gestoppt wird; in 3 und einem halben Jahr. Der Greuel, der 
Verwüstung verursacht, bezieht sich auf das Tiersystem, das Jakobs Not und schwere Verfolgung der 
Heiligen beginnt. Ich habe eine frühere Vision gehabt, die diese Offenbarung in #296, #297 erklärt

Dan 7:24-25 sagt: "Die zehn Hörner sind zehn Könige, die aus diesem Reich kommen werden. Nach 
ihnen wird ein anderer König aufstehen, anders als die früheren; er wird drei Könige unterwerfen. Er 
wird gegen den Allerhöchsten reden und sein heiliges Volk unterdrücken und versuchen, die 
festgesetzten Zeiten und die Gesetze zu ändern. Das heilige Volk wird in seine Hände gegeben 
werden für eine Zeit, Zeiten und eine halbe Zeit."

Deutung: Die 10 Könige, die aus diesem Reich kommen, beziehen sich auf die Europäische Union, die 
das System des Tieres (Babylon/ die Neue Weltordnung) sein wird. Nach ihnen wird ein weiterer 
König aufstehen, der Antichrist, der politisch mächtig sein wird und in der Lage sein wird, die 3 
anderen Könige zu unterwerfen. Er wird sich politisch und religiös als Oberhaupt des Tiersystems 
aufstellen und Gott lästern; er wird erklären, dass er Gott ist. Es wird Gottes heiliges Volk dreieinhalb 
Jahre lang verfolgen dürfen. Er wird nicht in der Lage sein, sie allein zu verfolgen - deshalb wird er das 
Tierreich/System regieren, das sich ihm beugen und ihm dienen wird, ähnlich wie Hitler und das Nazi-
System/Reich. Ich hatte eine frühere Vision, in der ich den Antichristen wie Hitler in #15, #27, #251 
aufsteigen sah, aber er ist nicht aus Deutschland (#251)

Auch diese Vision zeigt, dass es noch nicht an der Zeit ist, zu wissen, wer der Antichrist ist. Aber der 
3. Tempel wird gebaut werden.

Die Botschaft:

Der Herr ruft die Gläubigen auf, weiterhin für Israel zu beten; dass Gott die Dienste in Israel 
beschützt, die versuchen, das Evangelium von Jahushua/Yeshua Messias zu verbreiten und dass das 
Volk diese Hoffnung auf Erlösung annimmt. Beten Sie für den Frieden in Israel, nicht nur für die 
Abwesenheit von Konflikten, sondern dass sie wahren Schalom erfahren - wahren Frieden, wenn sie 
den Friedensfürsten Jahushua, ihren Messias, kennen. Beten Sie für die Erweckung dort - und ich 
glaube, dass sie schon begonnen hat. Beten Sie, dass die Gemeinde Christi Israel unterstützt und 
segnet. Wehe denen, die sie verfluchen! Beten Sie gegen Täuschung. Beten Sie um Ermutigung und 
anhaltenden Schutz für Netanjahu.

Sitz des Satans - Pergamon in den Visionen #15, #27, #61 (das ist in Berlin, Deutschland)



228

Der Antichrist wird gewählt: #243,
Das zweite Tier (Obama) erklärte die Wichtigkeit der Anbetung des ersten Tieres, des Antichristen. 
#61,231
Der Antichrist erklärt: "Wer ist wie ich?" #230
Der Antichrist verlangt, angebetet zu werden: #11,#15, #27, #230
Hologramm-Bild des Antichristen, das angebetet werden soll #61
Quelle: https://444prophecynews.com/the-3rd-vision-of-antichrist-in-3rd-temple-in-jerusalem-
sharlene-reimer/

DNA-Wiederherstellung

JULI 21, 2021 8:13 PM
CRYPTIC1
Am 17.7.21 war ich auf dieser Seite '444ProphecyNews.com' auf der Suche nach einem Gebet, um 
die Auswirkungen des Impfstoffs zu bekämpfen, den so viele meiner Mitarbeiter, Kirchenfreunde und 
Familienmitglieder bereits genommen haben. Ich stieß auf ein Gebet von Christian Robert mit dem 
Titel 'Pray for DNA Restoration! 6.28.20. Es folgt ein Auszug.

Vater Gott, ich komme heute vor dich im mächtigen Namen Jesu Christi, dem Herrn der Herren und 
König der Könige, um für meine Lieben Fürsprache einzulegen, und ich bitte dich im Namen Jesu, 
ihn/sie zur Erlösung zu ziehen. Nur du weißt das, oh Herr, aber wenn er/sie jetzt eine FALSCHE DNA 
hat, bitte ich dich auch im Namen Jesu Christi um eine wunderbare DNA-Wiederherstellung, damit 
er/sie die DNA hat, die du für ihn/sie geschaffen hast, und damit er/sie in der Lage ist, deine 
Gegenwart zu spüren und den unglaublichen Trost, den Frieden und die Liebe zu erkennen, die vom 
Herrn Jesus und dem Heiligen Geist kommen. Du hast gesagt, dass, wenn wir im Namen Jesu um 
irgendetwas bitten, und "irgendetwas" schließt sogar die Wiederherstellung der DNS ein, dass es 
geschehen wird, und ich stehe im Glauben in der Lücke und glaube an seine/ihre Erlösung und, wenn 
nötig, an das Wunder der DNS-Wiederherstellung. Dir sei alle Herrlichkeit, Macht und Majestät in 
Ewigkeit. Danke, Herr!!!

Ich teile dies mit all meinen Brüdern und Schwestern in Christus, weil es möglich ist, dass auch Sie für 
Freunde, geliebte Menschen oder andere gebetet haben, die in einer solchen Zeit wie dieser 
rückfällig geworden sind, und Sie haben sich gewundert, warum Ihre Gebete noch nicht viel 
verändert haben. Könnte es sein, dass Sie auch für jemanden beten, der jetzt eine FALSCHE DNA hat?

Anscheinend ist etwas mit der DNA passiert, das die Kommunikation und die intime Beziehung, die 
diese Person mit dem Herrn hatte, abbrach. Nur der Herr weiß, was genau diese DNA-Veränderung 
verursacht hat. Ich weiß, dass diese Person an Big Pharma glaubt und jedes Jahr treu die 
Grippeimpfung nimmt. Ich sage nicht, dass das die Ursache für diese DNA-Veränderung ist, aber es ist 
etwas, das diese Person immer getan hat.
 
Die Menschen, für die Sie beten, haben vielleicht keine FALSCHE DNA wie diese Person, für die ich 
bete, aber es schadet sicher nicht, den Herrn um dieses Wunder im Namen Jesu zu bitten, nur für 
den Fall, dass jemand auf Ihrer Gebetsliste eine FALSCHE DNA hat. Jeder auf unserer Gebetsliste 
sollte die DNA haben, die Gott geschaffen hat:

KVJ 1. Mose 1,27 "Also schuf Gott den Menschen zu seinem Bilde, zum Bilde Gottes schuf er ihn; und 
schuf sie als Mann und Weib."'

Am nächsten Tag wurde ich zu einem Podcast von Dr. Michael und Mary Lou Lake mit dem Titel 'KIB 
312 - Bringing Kingdom Dynamics Back into Focus' am 6.8.21 auf der Seite 
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'kingdomintelligencebriefing.com' geführt. Als ich mir den Podcast anhörte, hörte ich die Worte 
'DNA-Wiederherstellung'. Meine Ohren spitzten sich zu. Bestätigte der Heilige Geist, dass wir - trotz 
aller Widrigkeiten - tatsächlich für unsere Lieben beten sollten, deren DNS durch den Impfstoff oder 
auf andere Weise verändert wurde? Es folgt ein Auszug.

'(Mary Lake) Das ist Jahre her, dass Gott zu mir über die DNS gesprochen hat und darüber, wie man 
beten soll, dass alles wieder in den ursprünglichen Zustand zurückversetzt werden kann. Wenn Dinge 
getan werden und niemand davon weiß, können die Menschen sicher sehen, dass Gottes 
Barmherzigkeit da ist und dass Er einen Weg zur Wiederherstellung hat. Ich möchte nicht, dass die 
Leute sich so sehr über diese DNA-Sache aufregen, dass sie ihren Glauben verlieren und denken, gut, 
das ist das Ende, da kann man nichts mehr machen, doch, das kann man.

(Dr. Michael Lake) Ich denke, es gibt eine Bibelstelle, an die ich denke, wenn wir über diese Sache 
sprechen. Der Apostel Paulus sagte: "Möge Gott euch heiligen - Geist, Seele und Körper" und für 
mich spricht das Bände, denn es hilft uns zu wissen, dass wir nicht den Geist der Furcht haben, 
sondern der Kraft, der Liebe und eines gesunden Verstandes, den Gott für unseren Geist und unseren 
Körper heiligt oder absondert. Er ist in der Lage, zu erhalten und zu übertreffen, was der Feind getan 
hat. Können Sie sich vorstellen, dass zur Zeit Noahs so ziemlich jeder nicht nur seinen Verstand, 
sondern auch seine DNS verdorben hatte - doch inmitten all dessen und all der verschiedenen Dinge, 
die sie taten, gab Gott Noah die Salbung, nicht nur mit Ihm zu wandeln, sondern auch die wahre 
menschliche DNS zu erhalten. Und wenn Gott das für Noah tun konnte, kann er es auch für uns heute 
tun.'

Die vielen Worte, die den Propheten gegeben wurden, weisen darauf hin, dass die Einnahme des 
Impfstoffs ein Vorläufer des Malzeichens des Tieres und eine Handlung gegen den allmächtigen Gott 
ist. Ich glaube, dass die Einnahme des Impfstoffs zwar Ihre DNA verändert, aber ich glaube auch, dass 
wahre Reue und die Hinwendung zu Gott und Jesus der einzige Weg ist, um wiederherzustellen, was 
einst verloren war. So viele wurden dazu verführt, diesen Impfstoff zu nehmen - mögen diese Seelen 
zur Wahrheit der Stunde und der Zeit, in der wir uns befinden, erwachen! Mögen sie auf Gottes 
unergründliche Barmherzigkeit hereinfallen, solange sie noch zu haben ist!

Schriftstellenangabe:
1 Thessalonicher 5:23 Der Gott des Friedens selbst aber heilige euch vollkommen, und euer ganzer 
Geist, eure Seele und euer Leib werde untadelig bewahrt bei der Ankunft unseres Herrn Jesus 
Christus.
2 Timotheus 1,7 Denn Gott hat uns nicht gegeben einen Geist der Furcht, sondern der Kraft und der 
Liebe und des gesunden Verstandes.

Maria See) Die DNA, die RNA, diese Dinge können durch Dinge, die sie tun, verändert werden - sogar 
durch den Impfstoff.
(Dr. Michael Lake) Es gibt einen bestimmten Teil des Genoms, den sie buchstäblich das luziferische 
Gen nennen, und sie haben versucht, Wege zu finden, sie nicht nur einzuschalten, sondern ihre 
Anzahl innerhalb der DNS zu erhöhen. Noch bevor wir verstanden haben, was DNA ist, denke ich, 
dass die Elite - sie wussten alles darüber und wie man viel davon durch Gewohnheit, durch Praxis, 
durch Rituale, dass es verändert werden könnte.
Quelle: https://444prophecynews.com/dna-restoration-cryptic1/ 

Das Krokodil und die Schlange

21. JULI 2021, 13:15 UHR
MCKANA
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21. Juli 2021

Epheser 6:10-12(KJV)
11 Zieht die ganze Waffenrüstung Gottes an, damit ihr gegen die List des Teufels bestehen könnt.
12 Denn wir ringen nicht mit Fleisch und Blut, sondern mit Fürstentümern, mit Mächten, mit den 
Machthabern der Finsternis dieser Welt, mit der geistlichen Bosheit in der Höhe.

Ich hatte nicht vor, diese Vision zu teilen. Nachdem ich den Beitrag von unserer Schwester in Christus 
gesehen hatte (Crocodile-Headed People, JULY 20, 2021 8:55 AM SISTER IN CHRIST, 
https://444prophecynews.com/crocodile-headed-people-sister-in-christ/ ), erinnerte ich mich an die 
Anzahl der Träume und Visionen, die ich über die Reptilien (Krokodile, Schlangen usw.) gesehen 
hatte. Es ist wichtig, den Beitrag vom 22. August 2021 für die Details zu sehen. (Himmel und Erde 
werden erschüttert, AUGUST 22, 2019, MCKANA https://444prophecynews.com/heavens-and-earth-
are-shaken-mckana/ .) In diesen sehr detaillierten Multi-Ereignis-Offenbarungen sah ich die 
Transformationen der bösen Entitäten, geschrieben als "-- Ich sehe einen Panzer, ein gepanzertes 
Militärfahrzeug, das von der Klippe auf mich zukommt. Es ist im Begriff, von der Klippe zu fallen und 
abzustürzen. Es hängt am Rande. Ich sehe ein schildkrötenartiges Tier, das nach links herauskrabbelt. 
Jetzt ist es eine Schlange und dann ein Krokodil. Es kämpft sich in Richtung Osten zwischen den 
Metallen des gepanzerten Fahrzeugs hervor. Hässliche Reptilianer. Der Panzer fällt um und stürzt 
über die Klippe auf den Boden. An der Absturzstelle sehe ich Gruppen von Wesen, eine 
Transformation der Reptilianer? Sie sind wie Menschen gekleidet, sehen aus wie Menschen, haben 
menschliche Größe und Gesichtszüge, aber es sind Agenten in Zivilkleidung. Sie haben etwas vor. 
Einige Dutzend an der Zahl, sie sehen fremd aus und rätseln, wo sie sich befinden und planen 
heimlich, was ihr nächster Schritt ist. Die Gefallenen, täuschend echt wie Menschen."

In einem anderen Traum/einer anderen Vision sah ich bewaffnete Männer in einem Tunnel und das 
Krokodil, das von der rechten Seite vor ihnen herauskam. wie gesagt "Ich sehe einen Tunnel, kein 
Licht, aber genug, um zu sehen. Ich sehe Reihen von bewaffneten Soldaten, dunkel gekleidet, mit 
Helmen, die sich vorsichtig vorwärts bewegen, die Gewehre gerichtet, die Hände am Abzug, bereit 
zum Angriff. Es ist ein unterirdischer Tunnel. Ich blende die Vision. Dann kommt vor ihnen, von der 
rechten Seite, ein grün-graues Krokodil mit furchterregenden gelben Augen. Das Krokodil ist fast am 
Ausgang, sein Kopf und sein Hals ragen fast aus dem Eingang des Tunnels heraus, während die 
dunkel gekleidete, aufgereihte Armee in dem engen Tunnel dahinter ist. Sie stehen im Gänsemarsch, 
ich habe das sehr, sehr deutlich gesehen. Was sind sie?(später fand ich heraus, dass es iranische 
Soldaten sind)" (Bereit, Krieg, Pandemie und verschlossen. MCKANA 16. JULI 2020 
https://444prophecynews.com/ready-war-pandemic-and-shuttered-mckana/  )

Im Traum unserer Sitterin beschreibt sie das, was sie sah, wie folgt

"Da waren einige krokodilköpfige Individuen (etwa vier), die auf diese normal aussehenden 
Individuen herabblickten und sie anschrieen. Ich habe nicht gehört, worüber genau die 
krokodilköpfigen Personen wütend waren/geschrien haben, aber ich habe verstanden, dass sie die 
normalen Personen unter Druck setzten, etwas zu tun; ich weiß nicht, worum es dabei ging."

Was unsere Schwester sah, ist ein Hybrid aus Individuen und den gefallenen Engeln. Die gefallenen 
Engel haben die Köpfe, die Gedanken dieser Individuen übernommen, um böse Dinge zu tun, d.h. sie 
sind in sie hineingegangen.

Ja, die lärmende Pestilenz, der ekelhafte, stark anstößige, krankmachende Geruch von verwesender 
organischer Materie, Krankheiten vielerlei Art, Depressionen, Schlaflosigkeit, sowie der 
ohrenbetäubende Lärm und das Chaose stammen von diesen verschiedenen Formen böser 
Ganzheiten, den Reptilien, die geistig die gefallenen Engel und die ihnen zugeordneten bösen Geister 
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repräsentieren. Es steht geschrieben: "Er wird dich erretten von der Schlinge des Vogelfängers und 
von der lärmenden Pestilenz." (Psalm 91:3)
Auch wenn sie kurz ist, hier ist eine Vision vom 19. Juni 2021, die ausreicht, um die Botschaft zu 
vermitteln. In allen Träumen und Visionen, die mir gegeben wurden, sah ich real aussehende 
Krokodile und Schlangen.

Das Krokodil und die Schlange gingen weg.
(VISION VOM 19. JUNI 2021, 11:00 UHR)
Ich schloss meine Augen für einige Minuten, denn ich war müde, weil ich seit 4:00 Uhr morgens nicht 
geschlafen hatte. Ich sehe zwei Sichtfelder gleichzeitig. Im ersten, unten rechts, sehe ich eine Art 
Angriffsversuch. Einige böse Kräfte waren auf dem Weg nach rechts für einen Angriff. Die Szene 
wechselte in das rechte obere Sichtfeld. Das Krokodil ist links, gefolgt von der Schlange. Das Krokodil 
zieht seinen langen Schwanz in Richtung Westen und die Schlange folgt ihm, als würde sie auf dem 
Schwanz des Krokodils reiten.

Die Quelle dessen, was ich letzte Nacht erlebte, wird in dieser Vision enthüllt, als der Rückzug des 
Feindes, der Reptilianer, des Krokodils und der Schlange, böse Entitäten, nach einer langen Zeit des 
Angriffs, so wie der Herr es mir zeigte, stattfand. Das Krokodil und die Schlange arbeiten zusammen.
 
Die gefallenen und bösen Wesenheiten manifestieren sich als "Aliens", zwei gehörnte "Batman"-
ähnliche dunkle Riesen, Schlangen, Krokodile, Frösche, Fliegen, Wespen, Fledermäuse, Hyänen, Tiger, 
Löwen, Wölfe, abscheuliche, sich verrenkende "Hobbits", dunkle, menschlich aussehende Dämonen, 
Ratten, agile Löwen-Hyänen-Hybride, Schweine, tollwütige Hunde, Chamäleons. Eidechsen. All das 
habe ich gesehen und noch viel mehr.

Ziehen Sie die ganze Rüstung des Evangeliums an und kämpfen Sie den guten Kampf bis zum Ende!
Quelle: https://444prophecynews.com/the-crocodile-and-the-serpent-mckana/ 

DIESE DINGE WERDEN BALD STATTFINDEN

21. JULI 2021 13:28 UHR
PASTOR JOSE DAVID
EL SALVADOR
Hier ist Pastor Jose David aus dem Land El Salvador in Mittelamerika.

Heute Morgen um 3:36 Uhr wachte ich von einer Offenbarung auf, die der HERR JESUS mir gab.
 
Ich sah ein Treffen von wichtigen Männern in der Welt und sie verabschiedeten ein Gesetz und eines 
dieser Gesetze war, die (V) für die C-D19 zwingend vorzuschreiben, sonst konnte niemand in Banken, 
Supermärkte oder Krankenhäuser gehen, Menschen ohne die (V) hatten kein Recht auf medizinische 
Versorgung und die Menschen mussten ihre Gesetze akzeptieren, sie sprachen auch über die 
Schaffung von manipulierten Wetter (H. A.R.P.) mit fortgeschrittener Technologie, um Stürme, 
Regen, Erdbeben und Tsunamies mit Hilfe einer Maschine zu erzeugen, diese Männer waren 
ungefähr 10 an der Zahl (Offenbarung 17:12-13), diese Männer waren Milliardäre, sie 
unterzeichneten ein Buch mit Vereinbarungen, das es verbot, über GOTT auf den Straßen oder in den 
Parks zu sprechen, usw. Ich sah, dass sie viele Kirchen schließen würden, wenn sie sich nicht dem 
Gesetz unterwerfen würden, dann verließ ich diesen Ort, und

Ich sah einen Mann, der mir sagte, dass diese Dinge bald stattfinden würden, sie bereiten alles für 
die neue Weltordnung vor, sie haben Verträge und Gesetze vorbereitet, um die Verkündigung des 
Evangeliums auf den Straßen und öffentlichen Plätzen und Tempeln illegal zu machen, und wer nicht 
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mit ihren Gesetzen einverstanden ist, dies wird geschehen, bevor der Antichrist sich der Welt 
offenbart, sie bereiten alles vor, um dem Antichristen Raum zu geben, dann sagte er zu mir "sag 
ihnen, dass sie sich nicht täuschen lassen sollen, denn bald werde ich wiederkommen, wenn sie es 
am wenigsten erwarten, dann werde ich kommen, schaut, was passieren wird: Plötzlich sah ich einige 
Ufo-Flugzeuge in verschiedenen Formen und Größen wie Omnis, und er sagte zu mir: dies sind 
Dämonen und sie werden sich mit dem natürlichen Auge sehen lassen, sie werden viele täuschen 
und sagen, dass sie gekommen sind, um der Menschheit zu helfen und sie werden den Menschen 
sagen, dass sie sich nicht vor ihnen fürchten sollen, sie werden sagen, dass sie gekommen sind, um 
der Umwelt zu helfen, aber sie sind Dämonen und sie werden tun, was immer sie wollen, dies wird 
geschehen, bald werdet ihr alle die Zeichen sehen, von denen in meinem WORT gesprochen wird, 
bereitet eure Herzen vor und eure Gewänder ohne Sünde und Flecken, viele Seuchen und seltsame 
Krankheiten werden kommen, wie ihr sie noch nie gesehen habt, fangt an zu weinen und für die 
ganze Welt zu beten, denn es sind harte Zeiten, wie Frauen in Geburtswehen, es wird viele, viele 
Tote geben, so viele, dass sie nicht wissen werden, was sie mit den toten Leichen auf der ganzen 
Welt machen sollen, der Geist des Todes ist schon in Aktion, genau wie es in meinem Wort 
geschrieben steht (Offenbarung 6: 7-8), so wie es in meiner Welt geschrieben steht, wird alles 
vergehen, aber mein Wort wird nie aufhören zu sein, meine Welt wird sich immer erfüllen, denn ich 
bin, der ich bin, und außerhalb von mir gibt es keine Rettung, schalom, schalom sagte der HERR 
JESUS zu mir.

Quelle: https://444prophecynews.com/these-things-would-soon-take-place-jose-david/

Achten Sie auf Ihre Umgebung

19. JULI 2021 12:40 UHR
LYNNE JOHNSON
Wort (4.) empfangen am 28. März 2021 um 8:05 Uhr

Meine Kinder, Ich möchte, dass ihr auf MICH hört. Dies ist eine Zeit des großen Übels. Ihr müsst auf 
eure Umgebung achten und auf die Menschen, die um euch herum sind. Achtet genau darauf, wem 
ihr begegnet, wenn ihr unterwegs seid, sei es beim Lebensmitteleinkauf oder bei der Arbeit. Die 
Menschen sind nicht das, was sie an der Oberfläche zu sein scheinen. Viele sind Gefallene, oder 
solche, die den Impfstoff erhalten haben und sich verändern. Seien Sie sich dessen bewusst und 
gehen Sie nicht in die Nähe von großen Gruppen von Menschen. Betet zu MIR, bevor ihr hinausgeht, 
und hört auf das, was ich sage. Wenn ich Ihnen sage, nein, ich möchte nicht, dass Sie an einen 
bestimmten Ort oder an einem bestimmten Tag gehen, dann verstehen Sie, dass es zu Ihrer 
Sicherheit ist. Es bedeutet nicht, dass etwas Großes passieren wird, aber es bedeutet, dass etwas da 
sein wird, das dich beeinträchtigen würde.

Du musst lernen, MICH zu fragen, auf MICH zu hören und zu tun, was ICH BIN sage. ICH BIN mag es 
dir nicht erklären, aber du musst MIR trotzdem gehorchen, dass es nicht einfach nur Gerede ist und 
du es nicht durchziehst. Wenn du nicht zuhörst und gehorchst, wird ICH BIN nicht in der Lage sein, dir 
zu helfen, wenn du es vielleicht am meisten brauchst. Ihr müsst lernen, MICH zu hören, indem ihr 
Zeit mit MIR verbringt, euch Zeit für MICH nehmt. Redet mit MIR, bittet nicht nur um Bitten an MICH. 
Ich liebe euch, MEINE Kinder. Liegt euch genug an MIR, um Zeit mit MIR zu verbringen? Denkt 
darüber nach, MEINE Kinder. Versteht, dass sich die Zeiten stark verändert haben, ihr könnt nicht 
mehr so vertrauen wie früher. Seid euch eurer Umgebung bewusst und kommt im Gebet zu MIR.

Euer König Jeschua, Euer Erlöser, Euer Messias

Gegebene Bibelstellen:
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Epheser 5:17 NKJV
"Darum seid nicht unklug, sondern versteht, was der Wille des Herrn ist."
2. Könige 17:39 NKJV
"Aber den Herrn, deinen Gott, sollst du fürchten, und er wird dich erretten aus der Hand aller deiner 
Feinde.
Psalm 107:43 NKJV
"Wer weise ist, wird diese Dinge beobachten, und er wird die liebende Güte des Herrn verstehen."
Sprüche 19:23 NKJV
"Die Furcht des Herrn führt zum Leben, und wer sie hat, wird in Zufriedenheit bleiben; er wird nicht 
mit Bösem heimgesucht werden."
Quelle:  https://444prophecynews.com/be-aware-of-your-surroundings-lynne-johnson/ 

Der finanzielle Zusammenbruch von Amerika hat begonnen

22. Juli 2021 4:58 PM
Kryptisch1

Mehr vom Heiligen Geist über den kommenden finanziellen Zusammenbruch. Dieses Wort wurde am 
14.5.21 empfangen.

Töchterchen, es ist da - der FINANZKOLAPS eurer Nation Amerika hat BEGONNEN. Bald wird er auf 
den Rest der Welt übergreifen. Leben werden ruiniert werden, außer für diejenigen, die in Mir 
bleiben.

ICH BIN DER, DER ICH BIN

ICH WAR

Bald wird die Welt den Zusammenbruch des Dollars und den Zusammenbruch einer großen Nation 
beklagen. Die Welt beobachtet dich, Amerika, um zu sehen, wo du stehst.

STEHT FÜR MICH UND IHR WERDET EWIG LEBEN, SPRICHT DER HERR DER HOSTEL

AMEN

ICH BIN DER, DER ICH BIN

Es wird einen Aufruhr geben, es wird ein Weinen geben, es wird ein Zähneknirschen geben.
ES WIRD EINEN UMBRUCH VON GIGANTISCHEM AUSMASS GEBEN. ABER ICH WERDE DIESES 
EREIGNIS NUTZEN, UM DIE FINANZEN MEINES VOLKES ZU STABILISIEREN. ICH WERDE 
WIEDERHERSTELLEN, was VERLOREN war, was GERAUBT wurde, was GETÖTET wurde - und werde 
Mein Volk in Meiner KRAFT und MACHT ERHALTEN.

ICH BIN

Bleibt stark, steht fest und bleibt stehen, wenn alles andere nichtig ist

Ich werde bald wiederkommen auf den Wolken der Herrlichkeit über der Herrlichkeit

Amen
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Jeschua Dein Herr
Quelle:  https://444prophecynews.com/the-financial-collapse-of-america-has-begun-
cryptic1/?fbclid=IwAR1ukE6NYe9E-s1dWwheZ1bbWsSSCmFFTtYGGpaFZIPbZTehG7MiLbo0XtQ 

Die endgültige Scheidung von Weizen und Unkraut

27. JULI 2021, 19:20 UHR
LYNNE JOHNSON
Wort (2.) empfangen am 20. April 2021 um 4:30 Uhr

Meine Kinder, hört auf MEINE Worte, um euch auf diese kommenden Ereignisse vorzubereiten. Eure 
Welt wird sich für immer verändern, wenn sie zu geschehen beginnen. Es wird für viele Menschen 
eine große Herausforderung sein. Wieder werden viele aufgrund der Kämpfe, die sie erleben werden, 
fallen. Dies ist die endgültige Trennung von Weizen und Unkraut. Für viele wird es ein 
entscheidender Moment sein. Es wird große Schmerzen und Ängste geben, wenn viele Menschen 
genommen werden. Habt ihr genug Glauben, um zu bestehen? Es wird ein wahrer Test für euren 
Glauben an MICH sein. Habe ich nicht gesagt, dass es nicht leicht sein wird? Ihr müsst bis zum Ende 
ausharren. Die Zeit, in der sich diese Ereignisse abspielen, ist nicht von langer Dauer. Es sind die 
Ereignisse selbst, die entweder eure Reserven stärken oder euch besiegen werden. Wissen Sie 
wirklich, wie Sie in solchen Krisensituationen reagieren werden? Nicht viele Menschen wissen das 
wirklich über sich selbst.

MEINE Krieger des Glaubens, diejenigen, die dazu berufen sind, die große Seelenernte zu erarbeiten, 
wissen das über sich selbst. Denn sie sind geprüft worden, sie sind durch das Feuer gegangen und 
wurden für würdig befunden. Sie haben die Entschlossenheit, die Ausdauer und keiner von ihnen hat 
jemals seinen Glauben an MICH aufgegeben. Nehmt dies zur Kenntnis. Zur Zeit ihrer Läuterung war 
ihnen nicht einmal bewusst, dass sie sich in einer Zeit der Prüfung befanden. Sie haben nie 
aufgegeben. 
Werdet ihr in der Lage sein, so wie sie zu bestehen? Alles, was erschüttert werden kann, wird auch 
erschüttert werden. Ich sage nicht, dass sie in diesen Situationen keinen Schmerz oder keine 
Traurigkeit empfinden werden. Ich sage nur, dass ihr Glaube an MICH NIEMALS schwankte. NIEMALS. 
Denkt darüber nach. Sie gingen durch viele Nöte, durch großen Schmerz in ihrem Leben, aber sie 
haben das alles durchgestanden. Sie, MEINE auserwählten Krieger des Glaubens, wissen immer noch 
nicht, wie stark sie sind. Deshalb wurden sie von MIR speziell für ihre Endzeit-Mission ausgewählt. Ihr 
werdet erstaunt sein, wer diese Menschen sind, wenn ihr sie so seht, wie sie wirklich sind. So wird 
auch euer Glaube sein müssen. Eure Welt wird erschüttert werden, aber habe ich euch nicht gesagt, 
dass ich euch niemals verlassen oder aufgeben werde? Glaubt daran, denn das ist es, was euch durch 
die kommenden Zeiten tragen wird. Ihr müsst glauben. Steht aufrecht, steht fest, Meine Kinder.

Euer König Jeschua, euer Erlöser, euer Messias und euer Bräutigam
"Euer König erwartet euch!"

Gegebene Bibelstellen:
Lukas 17,5 NKJV  "Und die Apostel sprachen zu dem Herrn: Erhöhe unseren Glauben."
Römer 10,17 NKJV "So kommt nun der Glaube durch das Hören, das Hören aber durch das Wort 
Gottes."
1 Korinther 16:13 NKJV  "Wachet, steht fest im Glauben, seid tapfer, seid stark."
Hebräer 11:5 NKJV  "Ohne Glauben aber ist es unmöglich, Ihm zu gefallen; denn wer zu Gott kommt, 
muss glauben, dass Er ist und dass Er denen, die Ihn fleißig suchen, ein Belohner ist."
Jakobus 1:6 NKJV  "Wer aber bittet im Glauben, ohne zu zweifeln, denn wer zweifelt, ist wie eine 
Meereswoge, die vom Winde getrieben und geworfen wird.
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Quelle:  https://444prophecynews.com/the-final-separation-of-the-wheat-and-the-tares-lynne-
johnson/

Die Trompeten klingen

JULI 27, 2021 2:46 PM
JFKREE FREEDOM
Nachricht erhalten: 25. Juli 2021

Bitte lasst die Vergangenheit los. Sie hält dich zurück. Augen nach vorne, Soldat. Schauen Sie nicht 
nach rechts oder links, auf die Zerstörung und das Gemetzel um Sie herum, sondern nach vorne auf 
den Preis. Du wirst arbeiten müssen, um ihn zu bekommen, aber verwerfe deine übliche Vorstellung 
davon, was Arbeit in meinem Reich bedeutet. Du hast der blinden Frau in den Zug geholfen, das war 
Mein Werk, und ja, meine Liebe, du hast dafür eine kleine Belohnung im Himmelreich erhalten. Sie 
ist klein, weil die Tat jetzt in der Welt verbreitet wird, aber die Dinge, die im Verborgenen getan 
werden, ohne die Möglichkeit einer Rückzahlung an dich, diese Taten erhalten tatsächlich eine 
Belohnung.

In der Tat, Ich werde dich segnen! Ich sehe euch, Meine sanftmütigen Seelen. Ihr lebt umgeben von 
zähneknirschenden Wölfen, aber ihr werdet am Ende, am Tag des Gerichts, gerechtfertigt werden. 
Alle Meine Lieben werden versammelt sein, um Meinen Sohn zu preisen, und wir werden uns 
gemeinsam über die Freiheit freuen, die ihr haben werdet, um ihr selbst in Christus zu sein, was ein 
Spiegelbild Meiner Herrlichkeit ist, nach der Ich mich seit vielen Jahren gesehnt habe, um das 
Unkraut vom Weizen getrennt zu sehen.

Apropos Unkraut: Ich habe ihre bösen Herzen viele Jahre lang gerufen, und sie haben Mich ignoriert. 
Sie sind in den tiefsten Tiefen ihrer Seelen böse, obwohl sie treu zur Kirche gehen, um den Schein zu 
wahren. Lass dich nicht täuschen, Mein Kind. Derjenige, nach dem du gefragt hast, ist in der Tat eine 
Tara, ein Werkzeug, das von Satan benutzt wird, um Verwirrung und Zweifel zu stiften und 
Zwietracht unter der kleinen Gruppe von Brüdern zu säen, die du gesehen hast. Diese Gruppe ist 
kostbar für Mich, und Ich wünsche mir, dass sie alle der Versuchung in dieser dunklen Stunde 
widerstehen, denn die Stunde wird in der Tat dunkel.

Eure Kinder sind kostbar. Kümmere dich um sie, meine Liebe. Sie sehnen sich nach deiner Gegenwart 
in ihrem zerbrechlichen Leben. Wenn sie nicht genug von dir haben, beginnen ihre kleinen Herzen an 
den Rändern zu zerbrechen. Sie lieben dich so sehr, obwohl sie bedürftig und selbstsüchtig sind und 
all das Drama, das dazugehört, wenn man in Sünde geboren wird. Aber in mancher Hinsicht sind sie 
trotzdem liebenswert. Sucht nach dem Guten in ihnen und ermutigt sie, es zu entwickeln. Bitte sprich 
mit ihnen über Mich. Es müssen nicht immer Geschichten sein, obwohl Kinder sie sehr mögen. Jesus 
war weiß, schwarz, jüdisch ... Mein Kind, ich hoffe, du siehst, dass es keine Rolle spielt, als welche 
Rasse Ich auf diese Erde kam. Das wichtige Blut war die DNA meines Vaters, die in mir floss und euch 
Zugang zum Thron gewährte, um angebetet zu werden und einen ewigen Campingausflug (in den 
Himmel) zu machen, der die beste Zeit eures Lebens sein wird.

Ihr glaubt es nicht? Dann sucht euer Vergnügen auf dieser Erde im Hier und Jetzt, auf die Gefahr hin, 
dass eure Seele Schaden nimmt. ICH BIN ruft euch. Werdet ihr Mir antworten? Werdet ihr Mir 
antworten?!? Es ist genug!!! Dieses Jagen nach dem Fleisch. Vergnügen mit Sex, mit Essen, mit 
Küssen, Kuscheln, und das Unpassende für euch Unverheiratete, Makkaroni und Käse, Bier, 
Würstchen vom Grill, macht euch bereit, dass das alles puff! und aus eurem Leben verschwindet. Ich 
stelle euch auf die Probe, die Heiligen und die Sünder! Wo liegt eure Loyalität? Mit Mir oder mit der 
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Welt? Es geht alles in einem großen Finale zu Ende. Die Musik wird lauter, die Zimbeln klirren 
zusammen und die Trompeten ertönen. 
Kannst du den Lärm und den Krach hören? Die Nationen sind in Aufruhr, Königreiche fallen (ja, du 
Babylon), Er erhebt seine Stimme, und eines Tages in naher Zukunft wird die Erde schmelzen. Das ist 
alles für heute, Heiliger. Maranatha, ich liebe dich und warte mit offenen Armen auf dich.

Definitionen:
Maranatha - Oh Herr, komm! (aramäisch)
In der Tat - 1) wird verwendet, um eine Aussage oder Antwort zu betonen, die etwas bereits 
Angedeutetes bestätigt 2) wird verwendet, um einen weiteren und stärkeren oder überraschenden 
Punkt einzuführen (google)

Bibelverse:
Ihnen wollte Gott kundtun, wie groß der Reichtum der Herrlichkeit dieses Geheimnisses unter den 
Heiden ist, welcher ist Christus in euch, die Hoffnung der Herrlichkeit. -Kolosser 1:27
Denn ihr habt in der Vergangenheit genug Zeit damit verbracht, das zu tun, was die Heiden tun, 
nämlich in Ausschweifung, Lust, Trunkenheit, Orgien, Gelagen und abscheulichem Götzendienst zu 
leben. -1 Petrus 4:3
Wein ist ein Spötter und Bier ein Raufbold; wer sich von ihnen verführen lässt, ist nicht weise. -
Sprüche 20:1
Völker sind in Aufruhr, Königreiche fallen; er erhebt seine Stimme, die Erde schmilzt. Der Herr, der 
Allmächtige, ist mit uns; der Gott Jakobs ist unsere Burg. Selah Kommt und seht die Werke des 
HERRN, die Verwüstungen, die er auf die Erde gebracht hat. Er lässt die Kriege aufhören bis an die 
Enden der Erde; er zerbricht den Bogen und zerschmettert den Speer, er verbrennt die Schilde mit 
Feuer. "Seid stille und wisset, dass ich Gott bin; ich will erhöht werden unter den Völkern, ich will 
erhöht werden auf Erden." -Psalm 46:6-10
Quelle:  https://444prophecynews.com/the-trumps-are-sounding-jfkree-freedom/ 

Trump und Obama schütteln sich die Hände

27. JULI 2021, 16:00 UHR
CASSANDRA
Liebe Brüder und Schwestern in Jahushua,

Ich habe diesen Traum am 22.2.21 empfangen. Ich war mit einem Mann zusammen, den ich nicht 
kenne. Wir sahen Trump und Obama auf dem Rasen oder Gehweg des Weißen Hauses die Hände 
schütteln. Wir schrien sie beide an, etwa so: "Ihr seid beide Dreck!" Dann gab es eine Art Zeremonie 
für die beiden. Sie hatten gerade ihre Fußabdrücke in den nassen Zement gedrückt, wie man es in 
Hollywood macht. Der Mann, mit dem ich zusammen war, und ich sind direkt durch den nassen 
Zement gelaufen und haben ihn kaputt gemacht. Ich lag dann auf den Knien im Gras. Ich weiß es 
nicht genau, aber vielleicht habe ich gebetet. Es gab eine Art offizielle Vereidigung und ein Gebet für 
die Bösen. Ich hatte überall nassen Zement und der Mann, der bei mir war, auch. Ende des Traums.

Trump mag an die Macht zurückkehren, aber denken Sie daran, dass er zuvor Obama unterstellt war. 
Er hat auch die Killshot-Agenda vorangetrieben.

Bringt dies und alles, was ihr lest und hört, zu Vater.

Segen, Liebe und Shalom. Panzert euch!
Kassandra
Quelle:  https://444prophecynews.com/trump-and-obama-shaking-hands-cassandra/ 
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Das Malzeichen des Tieres= Der Chip/Folgen des Nehmens des Malzeichens

Vision #312
27. JULI 2021 10:32 UHR
SHARLENE REIMER
THEPROPHETICBRIDE.WORDPRESS.COM/
Juli 27/21 Di am

Ich stehe vor dem Herrn, dem Allmächtigen, für meine gerechte Gotteszeit/Sein-Zeit. Ich bin immer 
gleich hinter den Stufen, die hinaufführen zu dem Ort, wo der Herrgott ist. Heute ist die Umgebung 
sehr hell, als wäre ich draußen im hellsten Sonnenlicht und doch verstehe ich, dass ich drinnen beim 
Herrn und in Seiner Gegenwart bin. Ich verneigte mich vor Ihm, um ein wenig zu beten, und 
versuchte dann, still zu sein und zuzuhören.

Ich sah den Engel Ariel zu meiner Rechten auf mich zukommen, wie er es immer tut. Ich kann heute 
deutlich seine goldenen Sandalen sehen und sein strahlend weißes Gewand und seine superweißen 
Flügel - sie sind so weiß! Ich kann es nicht beschreiben. Er sprach zu mir und sagte: "Sei weiterhin 
gehorsam, Tochter des Allerhöchsten. Schütze deine Zeit mit dem Vater. Sei in Frieden." Dann höre 
ich die Stimme Gottes, des Herrn, sagen: "Meine geliebte Tochter, du bist mein. ICH BIN Dein. Du bist 
Mein Herzenswunsch." Und ich antwortete: "Du, Vater Gott, Herr Jesus, bist mein Herzenswunsch, 
und ich möchte Dich ganz und gar kennen, so wie es sein soll. Vergib mir alle meine Sünden und 
unwissenden Sünden. Ich bin nichts ohne Dich und Du bist alles für mich, in mir, mit mir und für 
mich. Danke für Deine überreiche Gnade, mit der Du mich überschüttest." Dann beugte sich Engel 
Ariel herunter, um mir aufzuhelfen, und ich nahm seine Hand. Wir gingen gemeinsam über den Platz 
vor dem Herrgott. Wir blieben stehen und ich hörte "schau".
 
Ich schaute und sah einen großen Raum mit einer hohen Decke. Es gab mehrere Türen, durch die 
man von außen in den Raum gelangen konnte, und ich sah, dass andere vor dem Gebäude warteten, 
die auch hineingehen würden. Ich begriff, dass dieser Prozess sehr strukturiert und kontrolliert war. 
Der Raum glich einer riesigen Lobby eines medizinischen Gebäudes oder eines Regierungsgebäudes. 
Es gab mehrere bewaffnete Wachen in dunklen Uniformen, die alle eine Art automatische Waffe in 
der Hand hielten. Ich habe diese Uniformen schon in früheren Visionen gesehen. Sie haben mit der 
NWO zu tun (#12, 53, 61, 229) Weiter in dem großen Raum sah ich jemanden, der einen weißen 
Arztkittel und minimale Schutzausrüstung trug und vor einer Person stand, die mit ausgestrecktem 
rechten Arm auf einer Armlehne saß (das erinnerte mich an die Armlehne, wenn ich zum 
Blutabnehmen gehe). Ich sah, wie die Person, die den Arztkittel trug, etwas in die rechte Hand der 
sitzenden Person injizierte. In diesem Moment schaute ich Ariel an, um mir bestätigen zu lassen, was 
ich sah, und er sagte: "Es ist der Chip, Tochter." Dann änderte sich meine Perspektive und ich sah 
Menschen, die auf Stühlen in einem Wartezimmer saßen. Alle hatten ihre Köpfe gesenkt, denn es 
wurde kein Blickkontakt hergestellt. Ich sah einen Mann, der mit dem Rücken zu einer Wand saß und 
sehr aufgeregt war. Er hatte einen Bart mit Salz und Pfeffer und schien etwas älter zu sein. Er war 
eindeutig über etwas verärgert und stand plötzlich auf und rief: "Ich kann das nicht tun." Ein 
bewaffneter Wachmann kam zu ihm herüber. Das Bild änderte sich, und ich sah den Mann in einem 
Innenhof vor dem Gebäude. Er kniete auf dem Boden und der Wachmann schoss ihm in den Kopf! 
Ich sah, wie sein Körper umkippte. Das Bild änderte sich erneut und ich sah eine Frau in dunkler 
Uniform, die mit einem Handgerät die Stirn der Person vor ihr abtastete. Ich verstand, dass auf dem 
Gerät wichtige Informationen über diese Person angezeigt wurden.

Ich verstand, dass der Chip das Siegel des Satans ist - das Zeichen des Tieres. Der Chip enthält die 
Identität des Antichristen - es ist so, als ob man seinen Namen annimmt und damit seine 
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Zugehörigkeit besiegelt. Doch bevor man ihn annimmt, muss jeder einen Prozess der Zugehörigkeit 
durchlaufen. Da man dazu gezwungen wird, muss man entweder den neuen Weltführer - den 
Antichristen - wie auch immer er heißen wird - und seine Religion akzeptieren und alle anderen 
Religionen verleugnen oder ihn verleugnen, woraufhin man sofort getötet wird. Diese Zustimmung 
gewährt die gesetzlichen Rechte im natürlichen und geistigen Bereich. Wer sich für das Zeichen oder 
den Chip entscheidet, sagt Ja zu Satan und lehnt Jesus ab - verleugnet ihn vor der Welt im 
natürlichen und geistlichen Bereich. Selbst wenn es Ihnen aufgezwungen wird, haben Sie immer noch 
die Wahl, zu verweigern oder anzunehmen. In früheren Visionen habe ich die meisten Menschen 
erschossen gesehen, aber in Vision Nr. 6 sah ich eine Guillotine und verstand, dass Gläubige in der 
kommenden Verfolgung enthauptet werden würden. (Diese Vision stand im Zusammenhang mit 
Vision Nr. 3 über ein FEMA-Lager.)

Eine Randbemerkung - Satan ist ein Nachahmer - er kann nicht mit seinen eigenen Ideen aufwarten 
und wird das Siegel auf der Stirn und der Hand kopieren, das Gott zuerst geschaffen hat (einige 
Beispiele sind in Dtn 6:8, 11:18-19, Ex 13:9, 28:38 Offb 7:3). Ein weiteres Beispiel sind der 
Regenbogen und der Adler (Hitlers gestohlenes Symbol). Ich bin sicher, Sie könnten mir eine Liste all 
der Dinge schicken, die Satan von Gott kopiert und pervertiert hat!

Offb 13:15-16 Dem zweiten Tier wurde Macht gegeben, dem Bild des ersten Tieres Atem 
einzuhauchen, so dass das Bild sprechen und alle, die sich weigerten, das Bild anzubeten, töten 
konnte. Es zwang auch alle Menschen, ob groß oder klein, ob reich oder arm, ob frei oder versklavt, 
sich ein Zeichen an die rechte Hand oder an die Stirn zu machen, damit sie nicht kaufen oder 
verkaufen konnten, wenn sie nicht das Zeichen hatten, das der Name des Tieres oder die Zahl seines 
Namens ist." Vorherige Vision des anzubetenden Hologramm-Bildes #61
Ich sah, dass die Menschen unterwürfig waren, bis auf den einen, der sich nicht zurückziehen wollte. 
Meinem Verständnis nach sind die zukünftigen Impfungen Teil des Bestiensystems und voller 
künstlicher Intelligenz und werden die DNA eines Menschen verändern, einschließlich des Gehirns, 
was sie leichter kontrollierbar und gefügig macht. Die gegenwärtigen Impfungen wurden als Test 
oder Versuch geschaffen und sie wurden entwickelt, um zu schaden, nicht um zu helfen. Siehe 
frühere Visionen #239, #251, #253, #272.
Jesus erinnerte mich daran, die Realität der Konsequenzen für einen Gläubigen zu erwähnen, der das 
Zeichen des Tieres annimmt. Diejenigen, die das Siegel des Satans oder das Malzeichen des Tieres 
annehmen, werden für immer von Gott getrennt sein. Sie haben ihren Herrn und ihre Loyalität 
gewechselt und sind nicht mehr von Gott gezeichnet. Ihr Name wird aus dem Buch des Lebens 
gestrichen. Es gibt kein Zurück mehr. Keine zweite Chance.
Offb 14:9-10 "Wenn jemand das Tier und sein Bild anbetet und sein Zeichen an seiner Stirn oder an 
seiner Hand annimmt, wird er auch den Wein des Zorns Gottes trinken, der in den Kelch seines Zorns 
gegossen wurde. Sie werden mit brennendem Schwefel gequält werden in Gegenwart der heiligen 
Engel und des Lammes." Nur damit Sie es richtig verstehen: "mit brennendem Schwefel gequält" ist 
die Hölle.
Diejenigen also, die sich auf die falsche Lehre der Übergnade verlassen - dass Gottes Gnade sie 
bedecken wird, wenn sie ihn und seinen Sohn ablehnen oder verleugnen, um ihr Leben zu retten -, 
werden zurückschrecken und es ewig bereuen. Wenn Sie an die übertriebene Gnade glauben, haben 
Sie die Wahrheit abgelehnt und sie gegen eine Lüge eingetauscht, die Sie Ihre Seele kosten wird.
Jesus sagte in Matthäus 10,33: "Wenn ihr mich vor den Menschen verleugnet, werde ich euch vor 
meinem Vater im Himmel verleugnen." 
Bleibt fest in eurem Glauben! Wenn die Verfolgung/Tribulation kommt, sagte Jesus: "Das erfordert 
vom Volk Gottes Geduld und Treue." Offb 13:10, 14:12 Er muss es für wichtig gehalten haben, denn 
er hat es zweimal wiederholt! Und er hat es uns im Voraus gesagt, damit wir nicht ohne Ausrede 
dastehen.
Quelle:  https://444prophecynews.com/vision-312-sharlene-reimer/ 
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Nanobot-Technologie

JULI 28, 2021
SHAWNA

In meiner Karriere als Chemieingenieur habe ich mit der Nanobot-Technologie gearbeitet. Nanobots 
sind extrem kleine RFID-Chips. Sie sind so winzig, dass man sie mit bloßem Auge nicht sehen kann, 
und müssen daher in flüssiger Form eingesetzt werden. Als ich mit ihnen arbeitete, ging es nicht 
darum, sie in Menschen einzubringen, und das wurde auch nie in Betracht gezogen. Die 
Wissenschaftler, die das tun, sind satanisch. Sie mischen Eisen mit Lehm. Eisen sind die metallischen 
RFID-Chip-Nanoroboter. Lehm ist der Schmutz, aus dem wir gemacht sind, unser Körper.

Die Nanobots sind so programmiert, dass sie in bestimmte Bereiche des Körpers.... gehen, wie die 
Hände und den Kopf. Sie verwandeln den Träger in einen menschlichen Cyborg, der später 
kontrolliert werden kann, wenn die Chips aktiviert werden. Ich habe das schon viele Male 
prophetisch gesehen. Im Moment sind die Chips noch nicht aktiviert, aber es wird der Tag kommen, 
an dem sie aktiviert werden und die Menschen, die sie tragen, werden wie Zombies sein. Leider 
werden viele von ihnen tot umfallen, bevor es so weit ist, denn die Nanobots sind auch für ihr System 
giftig. Die Abscheulichkeit (ich muss sie so nennen - man muss zwischen den Zeilen lesen) schützt 
niemanden. Die Menschen mit der Abscheulichkeit sterben immer noch an allen Ecken und Enden. 
Der Greuel ist nur das Zeichen des Tieres, und viele Menschen lassen sich dazu verleiten, es aus 
Angst anzunehmen. Es ist besser, auf den Schutz des Herrn zu vertrauen, als zuzulassen, dass dieses 
giftige Gift in den Körper gelangt. Das ist es, was der Herr mir in prophetischen Träumen gezeigt hat, 
es ist ein giftiges Gift und es ist das Zeichen des Tieres. Warum solltest du deine ewige Seele 
riskieren, Jesus segne dich.
Quelle: https://444prophecynews.com/nanobot-technology-shawna/ 

Schwere Winde und Wetter sind im Anmarsch

Betet für Gottes Kinder
JULI 28, 2021
LOVETH NWOKEOHURU
NIGERIA
LOVENEWMAN.BLOGSPOT.COM
LETZTE WARNUNG FÜR DIE MENSCHHEIT

https://youtu.be/iogv6N9uIM8 

während ich am 26. Juli 2021 betete, Ich sah, wie ein heftiger Wind alles auf seinem Weg zerstörte. 
Die Menschen flohen aus ihren Häusern, und als sie zurückkamen, fanden sie einen verwüsteten Ort 
vor, denn der Wind hatte alles zerstört, was sie zurückgelassen hatten.

Ich ertappte mich dabei, wie ich gegen die Unwetter betete und für den Schutz der Kinder Gottes 
betete.

Dies könnten Gottes Warnzeichen für das Gericht über diese sündige Welt sein...
Lasst uns Buße tun, um Gottes Gericht zu entgehen und in der Zeit seines Zorns sicher zu sein.

Quelle:  https://444prophecynews.com/severe-wind-weather-is-coming-loveth-nwokeohuru/ 
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Der Feind ist hinter den Kindern her

JULI 28, 2021 4:59 PM
MARGARET BLAKE

Dieses Wort ist in den letzten Wochen langsam in Meinem Geist aufgetaucht. Es ist sowohl eine 
Warnung als auch ein äußerst schwieriges Wort. Aber im Anschluss daran bringt der Herr eine 
wahrhaft hoffnungsvolle Botschaft hervor.
Mein Herz ist voller Liebe zu unserem Herrn und unserem Gott. Die Schwere und das Seufzen in 
meinem Geist lasteten schwer auf mir, als ich dieses Wort empfing, und dann sprach der Herr seine 
Botschaft, und das Licht in seinen Worten vertrieb diese schweren Wolken der Finsternis.
 
Ich bete, dass jeder, der dieses Wort liest, durch die Botschaft des Herrn gestärkt und ermutigt wird.

Bitte nehmt dieses Wort für euch selbst mit zum Herrn. Es ist unerlässlich, dass wir uns nicht auf 
unser eigenes Verständnis von irgendetwas stützen; besonders in diesen Tagen und Zeiten. Lasst 
Gott in unserem Leben in allen Dingen Gott sein. Niemand liebt uns mehr, als Gott uns liebt. Und 
niemand kann uns besser leiten als unser Herr. Niemand kann uns aus seiner Hand reißen. Bleibt 
daher standhaft im Glauben und glaubt an jede Verheißung Gottes an uns, die wir nach seinem 
Namen gerufen sind.

Shalom und Gott segne und behüte uns alle.
Margaret Blake

DAS ERHALTENE WORT...
Der Feind ist hinter den Kindern her. Ihr Plan ist es, die Großeltern, Eltern, Vormünder, Tanten, Onkel 
und alle, die einen rechtlichen Anspruch auf die Betreuung der Kinder haben, zu entfernen.
Ein Teil des Plans des Feindes ist es, die Generationen von Familien auszulöschen und die Kinder und 
eine ausgewählte Anzahl aus jeder Altersgruppe der Generationen zu erhalten.
Gruppe.

Der Impfstoff ist die Hauptmethode, die der Feind einsetzt, um seinen teuflischen Plan zu erleichtern.

Ihr Plan ist einfach...

Hier sind einige, wenn nicht alle Auswirkungen des teuflischen Serums, die auf diejenigen zukommen 
werden, die sich geimpft haben:
- Verschlechterung des Gesundheitszustandes bis zu dem Punkt, an dem sie nicht mehr in der Lage 
sind, sich angemessen um ihre Kinder zu kümmern.
- möglicher Krankenhausaufenthalt
- Tod
Der Plan des Feindes besteht darin, die Kinder in "Schutzhaft" zu nehmen, und zwar im Rahmen der 
gesetzlichen Sozialhilfeprogramme, die für Kinder und Familien gelten.

Dienstleistungen. Dies ist ein weltweiter Plan, wobei die am stärksten betroffenen Nationen 
diejenigen sein werden, die soziale Dienste für ihre Bürger bereitstellen. Der Herr sagte
dass sie derzeit die Richtlinien umschreiben, um ihre Verhaftungspläne zu erleichtern. Schulen 
werden nicht länger sichere Orte für Kinder sein, da ein Großteil der Pläne des Feindes das 
Bildungssystem betrifft.

Der Feind hat auch einen Plan in Arbeit, um den Eltern und Erziehungsberechtigten, die sich weigern, 
sich impfen zu lassen, die Kinder wegzunehmen. Dieser Plan ist jedoch noch nicht offiziell in Kraft 
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getreten, soll aber bald öffentlich bekannt gemacht werden, um die Unterstützung der "geimpften" 
Gemeinden zu gewinnen. In einigen Ländern gibt es bereits entsprechende Gerüchte.

Der Feind wird seine Agenda vorantreiben, dass die impfresistenten Menschen eine Bedrohung für 
das Wohlergehen der Kinder und der Gesellschaft im Allgemeinen sind.

Was der Feind plant, ist eine totale Umgestaltung und Konditionierung der Jugend zu seiner neuen 
Version des Menschen mit KünstlicherIntelligenz-Input, Genveränderung und psycho-
sexueller/geschlechtlicher Korruption.

Ihr ultimativer Plan ist die Inhaftierung/Vernichtung aller Erwachsenen, die sich weigern, ihren 
Impfplan einzuhalten. Dieser Plan des Feindes richtet sich nicht nur gegen das Volk Gottes, sondern 
gegen alle Menschen, die sich weigern - dem Impfstoff widersetzen.

Die Kinder werden schutzlos ausgeliefert sein.

ABER DAS IST ES, WAS GOTT SAGT...

Vertraut auf mich. Ich offenbare euch die Pläne des Feindes, damit ihr mich anruft, damit ich 
eingreife, um euch zu helfen und euch, eure Kinder und eure Lieben zu schützen. Ich habe Meine 
Pläne für euch. Pläne zum Guten und nicht zum Schlechten; Pläne, die euch in diesen dunklen Tagen 
Hoffnung geben. Aber ihr müsst euch die Zeit nehmen, mit Mir zu sprechen, zu Mir zu beten und 
darauf zu hören, dass Ich zu euch spreche. Denn Ich werde zu euch sprechen, und Ich werde euch 
führen. Denkt auch daran, dass die Armeen und Engel des Himmels größer sind als diejenigen, die 
gegen euch sind. Und ich selbst bin der Größere in euch, der größer ist als der, der in der Welt ist.

Ich bin euer Herr, und Ich bin euer Hirte. Es ist unbedingt notwendig, dass ihr Mich in Meinem Wort 
sucht und Mich in Meinem Wort kennen lernt, denn die kommenden Tage werden von vielen 
Prüfungen geprägt sein, und diejenigen, die Mein Wort in ihrem Herzen hören und lesen, werden 
besser in der Lage sein, in diesen Zeiten der Schwierigkeiten und Prüfungen im Glauben zu bestehen.
die, wie Ich euch sage, nur zunehmen und sich verschlimmern werden.

Die Festigung eures Glaubens an Mich kann nur durch Mein Wort und durch eure Erfahrung, dass 
Mein Wort aktiv in eurem Leben wirkt, gestärkt werden. Der Glaube kommt durch das Hören und das 
Hören durch das Wort Gottes. Jedem von euch ist das Maß des Glaubens gegeben. Doch dieses Maß 
kann gestärkt werden. Ich werde euch dies sagen... dass die Funktion des Glaubens darin besteht, zu 
glauben. Deshalb glaubt. Und wenn ihr nicht sicher seid, ob ihr glaubt, dann seid wie der Vater des 
von Dämonen besessenen Sohnes, der zu Mir rief: "Herr, ich glaube, hilf meinem Unglauben!"

Ich sage euch wahrlich, dass der Wahrheitsschrei dieses Vaters den Himmel bewegt hat wegen der 
Liebe dieses Vaters zu seinem Sohn; denn Ich habe nicht aus eigenem Antrieb gehandelt, sondern 
nur das getan, was Mein Vater Mir gesagt und gezeigt hat, was Ich tun soll. Was für den Menschen 
unmöglich ist, ist bei dem Herrn mehr als möglich. Habt nicht Kleinglauben, wo wenig getan werden 
kann, sondern im Glauben an Mein Wort werdet ihr erkennen und glauben, dass alle Dinge möglich 
sind für die, die glauben.

Ich bin mit euch und werde euch nicht verlassen. Ich bin kein Mietkerl-Hirte. Ich bin der gute Hirte, 
der sich um Meine Schafe kümmert. Aber es gibt viele falsche Hirten unter euch, die sich nicht um 
Mein Volk kümmern. Ihr müsst Mein Wort selbst lernen, wenn ihr die Wahrheit über die Tage und 
Zeiten wissen wollt, die über euch kommen. Lasst euch nicht in die Irre führen; denn das wird nicht 
als Verteidigung zählen, wenn ihr den falschen Weg einschlagen solltet. Bleibt nahe bei Mir und
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auf den Klang Meiner Stimme in Meinem Wort. Ich spreche zu euch in Meinem Wort und auch auf 
viele andere Weisen, die durch Mein Wort bestätigt werden. Deshalb, seid wachsam, betet und hört 
zu.

Bringt euren Kindern früh und häufig etwas über Mich aus Meinem Wort bei. Bringt ihnen bei, mit 
Hilfe Meines Wortes zu beten. Jetzt müsst ihr mehr denn je eure Kraft und Orientierung finden, die 
nur aus Meinem Wort kommen kann. Sucht Mich zuerst und oft an jedem Tag. Wendet euch von den 
Ablenkungen dieser Welt ab wenn ihr hofft, in Mir stärker zu werden. Ihr könnt nicht zwei Meistern 
dienen.

Ich sage euch, dass ihr die Torwächter und Beschützer eurer Häuser und eurer Kinder seid, und auch 
der Kinder in eurem Einflussbereich und sogar in euren Gemeinschaften. Bringt alle Kinder in 
Gedanken und im Gebet zu Mir. Betet für sie alle, für ihre Schulen, ihre Spielplätze, Gemeindezentren 
und ihre Aktivitäten. Betet für ihre Familien, ob ihr sie kennt oder nicht. Macht Gebetsspaziergänge 
in eurer Nachbarschaft. Meine Engel werden freigesetzt, wenn ihr eure Gebete zu Mir und Meinem 
Vater bringt.

Wir sind mit euch und werden euch nicht verlassen. Aber ihr habt in diesen Tagen und Zeiten viel zu 
tun. Seid nicht nachlässig und werdet nicht müde in eurer eigenen Kraft, denn jetzt müsst ihr euch 
mehr denn je ganz auf Mich verlassen und Mir näher kommen. So nahe, dass ihr, wenn ihr in den 
Spiegel schaut, Mich seht. Lasst Mich Herr eures Lebens sein, damit ihr wie Paulus sagen könnt: "Ich 
lebe, doch nicht ich, sondern Christus lebt in mir!"

Seid gesegnet, Meine Kinder, und denkt daran, Mein Wort täglich und häufig zu beten. Ruft Mich an. 
Widersteht dem Teufel, und er wird vor euch fliehen.

 

SCHRIFTLICHER VERWEIS [nkjv]

JEREMIAH 33:3
"Rufe mich an, und ich werde dir antworten und dir große und mächtige Dinge zeigen, die du nicht 
weißt.

JEREMIA 29:11-13
"Denn ich weiß, was ich für Gedanken über euch habe, spricht der Herr, Gedanken des Friedens und 
nicht des Bösen, um euch eine Zukunft und eine Hoffnung zu geben. 12 Dann werdet ihr mich 
anrufen und zu mir gehen und zu mir beten, und ich werde euch erhören. 13 Und ihr werdet mich 
suchen und finden, wenn ihr von ganzem Herzen nach mir sucht."

RÖMER 10,14-18
"Wie sollen sie denn den anrufen, an den sie nicht geglaubt haben? Und wie sollen sie an den 
glauben, von dem sie nicht gehört haben? Und wie sollen sie
hören, wenn sie keinen Prediger haben? 15 Und wie sollen sie predigen, wenn sie nicht gesandt 
werden? Wie es geschrieben steht:
"Wie schön sind die Füße derer, die das Evangelium des Friedens verkünden, die frohe Botschaft 
verkünden!" 16 Aber sie haben nicht alle dem Evangelium gehorcht. Denn Jesaja sagt: "Herr, wer hat 
unserem Bericht geglaubt?" 17 So kommt also der Glaube aus dem Hören und das Hören
durch das Wort Gottes. 18 Ich aber frage: Haben sie nicht gehört? Ja, das haben sie: "Ihr Schall ist in 
die ganze Welt hinausgegangen und ihre Worte bis an das Ende der Welt."

JOHANNES 16:33
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"Dies habe ich zu euch geredet, damit ihr in mir Frieden habt. In der Welt werdet ihr Trübsal haben; 
aber seid getrost, ich habe die Welt überwunden."

JOHANNES 16:5-15
"Nun aber gehe ich hin zu dem, der mich gesandt hat, und keiner von euch fragt mich: Wohin gehst 
du? 6 Sondern weil ich dies zu euch gesagt habe, ist euer Herz voll Traurigkeit geworden. 7 Aber ich 
sage euch die Wahrheit. Es ist zu eurem
Denn wenn ich nicht weggehe, wird der Beistand nicht zu euch kommen; wenn ich aber weggehe, 
werde ich ihn zu euch senden. 8 Und wenn er gekommen ist, wird er die Welt überführen von der 
Sünde und von der Gerechtigkeit und von dem
9 von der Sünde, weil sie nicht an mich glauben; 10 von der Gerechtigkeit, weil ich zu meinem Vater 
gehe und ihr mich nicht mehr seht; 11 vom Gericht, weil der Herrscher dieser Welt gerichtet ist. 12 
"Ich habe euch noch vieles zu sagen, aber ihr könnt es jetzt nicht ertragen.
13 Wenn aber der Geist der Wahrheit gekommen ist, wird er euch in alle Wahrheit leiten; denn er 
wird nicht aus eigener Kraft reden, sondern was er hört, das wird er reden, und er wird euch sagen, 
was kommen wird. 14 Er wird
mich verherrlichen, denn er wird von dem, was mein ist, nehmen und es euch verkünden. 15 Alles, 
was der Vater hat, ist mein. Darum habe ich gesagt: Er wird von dem Meinen nehmen
und es euch verkünden."

JOHANNES 10:11-18
"Ich bin der gute Hirte. Der gute Hirte gibt sein Leben hin für die Schafe. 12 Der Mietling aber, der 
nicht der Hirte ist, dem die Schafe nicht gehören, sieht den Wolf kommen, verlässt die Schafe und 
flieht; und der Wolf fängt die Schafe und zerstreut sie. 13 Der Mietling flieht, weil er ein Mietling ist 
und sich nicht um die Schafe kümmert. 14 Ich bin der gute Hirte, und ich kenne meine Schafe und 
werde von den Meinen erkannt. 15 Wie der Vater mich kennt, so kenne auch ich den Vater; und ich 
gebe mein Leben hin für die Schafe. 16 Und ich habe noch andere Schafe, die nicht aus diesem Stall 
sind; die muss ich auch herführen, und sie werden meine Stimme hören, und es wird eine Herde und 
ein Hirte sein. 17 Darum hat mich mein Vater lieb, weil ich mein Leben hingebe, damit ich es 
wiedernehme. 18 Niemand nimmt es von mir, sondern ich gebe es von mir selbst. Ich habe Macht, es 
hinzugeben, und ich habe Macht, es wieder zu nehmen. Diesen Befehl habe ich von meinem Vater 
empfangen."

JOHANNES 10:25-30
"Jesus antwortete ihnen: "Ich habe es euch gesagt, und ihr glaubt nicht. Die Werke, die ich im Namen 
meines Vaters tue, zeugen von mir. 26 Aber ihr glaubt nicht, weil ihr nicht zu meinen Schafen gehört, 
wie ich euch gesagt habe. 27 Meine Schafe hören meine Stimme, und ich kenne sie, und sie folgen 
mir. 28 Und ich gebe ihnen ewiges Leben, und sie werden nimmermehr umkommen, und niemand 
wird sie aus meiner Hand reißen.
sie aus meiner Hand reißen. 29 Mein Vater, der sie mir gegeben hat, ist größer als alle, und niemand 
kann sie aus der Hand meines Vaters reißen. 30 Ich und mein Vater sind eins."

JUDE 1:1-5
"An die Berufenen, die von Gott, dem Vater, geheiligt und in Jesus Christus bewahrt werden: 2 
Barmherzigkeit, Friede und Liebe sei mit euch gemehrt. 3 Geliebte, während ich sehr darauf bedacht 
war, euch über unser gemeinsames Heil zu schreiben, hielt ich es für notwendig, euch zu schreiben 
und euch zu ermahnen, ernsthaft für den Glauben zu kämpfen, der den Heiligen ein für allemal 
überliefert worden ist. 4
Denn es haben sich unbemerkt Menschen eingeschlichen, die vor langer Zeit zu dieser Verdammnis 
bestimmt waren, gottlose Menschen, die die Gnade unseres Gottes in
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und den einzigen Herrn, Gott und unseren Herrn Jesus Christus, verleugnen. 5 Ich will euch aber 
daran erinnern, dass der Herr, nachdem er das Volk aus dem Land Ägypten gerettet hatte, danach 
die Ungläubigen vernichtete
die nicht geglaubt haben."

MATTHÄUS 19,13-15
"Da wurden kleine Kinder zu ihm gebracht, damit er ihnen die Hände auflegte und betete; aber die 
Jünger wiesen sie zurecht. 14 Jesus aber sprach: "Lasset die
Lasst die Kindlein zu mir kommen und wehret ihnen nicht; denn solcher ist das Himmelreich." 15 Und 
er legte ihnen die Hände auf und ging von dort weg."

 
PROVERBS 22:6
"Erziehe ein Kind in dem Weg, den es gehen soll, und wenn es alt ist, wird es nicht davon 
abkommen."

PSALM 91:11-12
"Denn er wird seinen Engeln die Aufsicht über dich geben,
um dich auf allen deinen Wegen zu bewahren. 12 Auf ihren Händen werden sie dich tragen, damit du 
deinen Fuß nicht an einen Stein stößt."

HEBREWS 1:14
"Sind sie nicht alle dienstbare Geister, ausgesandt, um denen zu dienen, die das Heil erben sollen?"

PSALM 103:20
"Lobt den Herrn, ihr seine Engel, die ihr stark seid, die ihr sein Wort tut, die ihr auf die Stimme seines 
Wortes hört."

PSALM 34
"Ich will den Herrn loben allezeit; sein Lob soll immerdar in meinem Munde sein. 2 Meine Seele wird 
sich des Herrn rühmen; die Demütigen werden es hören und sich freuen. 3 Oh, lobt den Herrn mit 
mir, und lasst uns gemeinsam seinen Namen preisen. 4 Ich suchte den Herrn, und er erhörte mich 
und erlöste mich von allen meinen Ängsten.
5 Sie sahen ihn an und strahlten, und ihre Gesichter waren nicht zuschanden. 6 Dieser arme Mann 
schrie, und der Herr erhörte ihn und rettete ihn aus all seinem Elend. 7 Der Engel des Herrn schart 
sich um die, die ihn fürchten, und rettet sie. 8 Kostet und seht, dass der Herr gut ist; gesegnet ist, wer 
auf ihn vertraut! 9 Oh, fürchtet den Herrn, ihr seine Heiligen! Denen, die ihn fürchten, fehlt es nicht.
10 Die jungen Löwen haben Mangel und leiden Hunger; aber denen, die den Herrn suchen, wird es 
an nichts Gutem fehlen.
11 Kommt, ihr Kinder, hört auf mich; ich will euch die Furcht des Herrn lehren. 12 Wer ist der 
Mensch, der das Leben begehrt und viele Tage liebt, damit er das Gute sieht?
13 Hüte deine Zunge vor dem Bösen und deine Lippen vor dem Trug. 14 Lass ab vom Bösen und tue 
Gutes;
Suche den Frieden und jage ihm nach. 15 Die Augen des Herrn sind auf die Gerechten gerichtet, und 
seine Ohren sind offen für ihr Schreien. 16 Das Angesicht des Herrn ist gegen die, die Böses tun, um 
das Gedenken an sie von der Erde zu vertilgen. 17 Die Gerechten schreien, und der Herr erhört sie,
und errettet sie aus all ihrer Bedrängnis. 18 Der Herr ist nahe denen, die ein zerbrochenes Herz 
haben,
und hilft denen, die einen zerknirschten Geist haben. 19 Des Gerechten Leid ist viel; aber der Herr 
errettet ihn aus allem. 20 Er behütet alle seine Gebeine; kein einziges wird zerbrochen. 21 Das Böse 
wird den Gottlosen töten, und die, die den Gerechten hassen, werden verdammt werden. 22 Der 
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Herr erlöst die Seele seiner Knechte, und keiner von denen, die auf ihn vertrauen, wird verurteilt 
werden."

MARK 9:14-27
"14 Und als er zu den Jüngern kam, sah er eine große Volksmenge um sie her und Schriftgelehrte, die 
mit ihnen stritten. 15 Als sie ihn aber sahen, entsetzte sich das ganze Volk,
entsetzte sich das ganze Volk sehr, und sie liefen zu ihm und begrüßten ihn. 16 Und er fragte die 
Schriftgelehrten: "Worüber streitet ihr mit ihnen?" 17 Da antwortete einer
aus dem Volk antwortete und sprach: "Lehrer, ich habe dir meinen Sohn gebracht, der einen 
stummen Geist hat. 18 Und wo immer er ihn ergreift, wirft er ihn nieder; er schäumt mit dem Mund, 
knirscht mit den Zähnen und wird starr. So sprach ich zu deinen Jüngern, dass sie ihn austreiben 
sollten, aber sie konnten es nicht." 19 Er antwortete ihm und sprach: "O du ungläubiges Geschlecht, 
wie lange soll ich bei dir sein? Wie lange soll ich euch noch ertragen? Bringt ihn zu mir." 20 Da 
brachten sie ihn zu ihm. Und als er ihn sah, erschrak er sogleich vor dem Geist, und er fiel auf die 
Erde und wälzte sich und schäumte vor dem Mund. 21 Da fragte er seinen Vater: "Wie lange geht das 
schon so mit ihm?" Und er sagte: "Von Kindheit an. 22 Und oft hat er ihn sowohl ins Feuer als auch 
ins Wasser geworfen, um ihn zu vernichten. Wenn du aber etwas tun kannst, dann erbarme dich 
unser und hilf uns." 23 Jesus sagte zu ihm: "Wenn du glauben kannst, sind dem, der glaubt, alle Dinge 
möglich."
24 Sogleich schrie der Vater des Kindes auf und sagte unter Tränen: "Herr, ich glaube; hilf meinem 
Unglauben!"
25 Als Jesus sah, dass das Volk zusammenlief, bedrohte er den unreinen Geist und sagte zu ihm: 
"Taubstummer Geist, ich befehle dir, fahr aus von ihm und fahre nicht mehr in ihn hinein!
fahre aus von ihm und fahre nicht mehr in ihn hinein!" 26 Da schrie der Geist auf, erschreckte ihn 
sehr und fuhr von ihm aus. Und er wurde wie ein Toter, so dass viele
sagten: "Er ist tot." 27 Jesus aber ergriff ihn bei der Hand und richtete ihn auf, und er stand auf."

JAMES 4:7-8
"Darum unterwerft euch Gott. Widersteht dem Teufel, und er wird vor euch fliehen. 8 Nähert euch 
Gott, und er wird sich euch nähern. Reinigt eure Hände, ihr Sünder, und läutert eure Herzen, ihr 
Doppelmoralischen."

GALATIANS 2:20
"Ich bin mit Christus gekreuzigt worden; nicht mehr ich lebe, sondern Christus lebt in mir; und das 
Leben, das ich jetzt im Fleisch lebe, lebe ich durch den Glauben an den Sohn Gottes, der mich geliebt 
und sich selbst für mich hingegeben hat."

GALATER 6,9-10
"Und lasst uns nicht müde werden, Gutes zu tun; denn wir werden zur rechten Zeit ernten, wenn wir 
nicht den Mut verlieren. 10 Darum lasst uns, wenn wir Gelegenheit haben, allen Gutes tun, 
besonders aber denen, die zum Haus des Glaubens gehören."

 
JESAJA 40:27-31
"Warum sagst du, Jakob, und sprichst, Israel?
"Mein Weg ist dem Herrn verborgen, und mein Recht ist von meinem Gott übergangen"? 28 Hast du 
es nicht erkannt?
Habt ihr nicht gehört? Der ewige Gott, der Herr,
der Schöpfer der Enden der Erde, wird nicht müde noch matt. Sein Verstand ist unerforschlich.
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29 Er gibt den Schwachen Kraft, und denen, die keine Macht haben, gibt er Stärke. 30 Auch die 
Jünglinge werden müde und matt, und die jungen Männer werden fallen, 31 aber die auf den Herrn 
warten
werden ihre Kraft erneuern; sie werden aufsteigen mit Flügeln wie Adler, sie werden laufen und nicht 
müde werden,
sie werden wandeln und nicht müde werden."

SPRÜCHE 3,1-8
"Mein Sohn, vergiss mein Gesetz nicht, sondern halte dein Herz an meine Gebote; 2 denn sie werden 
dir lange Tage und langes Leben und Frieden geben. 3 Lass Barmherzigkeit und Wahrheit nicht von 
dir weichen; binde sie dir um den Hals,
Schreibe sie auf die Tafel deines Herzens, 4 so wirst du Gunst und Ansehen finden bei Gott und 
Menschen.
5 Vertraue auf den Herrn von ganzem Herzen und verlasse dich nicht auf deinen Verstand. 6 Auf allen 
deinen Wegen erkennst du ihn an, und er wird deine Pfade leiten.
7 Seid nicht weise in euren eigenen Augen; fürchtet den Herrn und weicht vom Bösen. 8 Das wird 
eurem Fleisch Gesundheit geben,
und Stärke für eure Gebeine."

EZECHIEL 33,1-9
"Wiederum erging das Wort des Herrn an mich: 2 "Menschensohn, sprich zu den Kindern deines 
Volkes und sag zu ihnen: 'Wenn ich das Schwert über ein Land bringe
Wenn ich das Schwert über ein Land kommen lasse, und die Bewohner des Landes nehmen einen 
Mann aus ihrem Gebiet und machen ihn zu ihrem Wächter, 3 wenn er das Schwert über das Land 
kommen sieht, wenn er die Trompete bläst und
er die Trompete bläst und das Volk warnt, 4 so soll, wer den Schall der Trompete hört und sich nicht 
warnen lässt, wenn das Schwert kommt und ihn mitnimmt
so soll sein Blut auf seinem eigenen Haupt sein. 5 Wer den Schall der Posaune hört und sich nicht 
warnen lässt, dessen Blut wird auf ihm lasten. Wer sich aber warnen lässt, wird sein Leben retten. 6 
Wenn aber der Wächter das Schwert kommen sieht und die Posaune nicht bläst und das Volk nicht 
gewarnt wird und das Schwert kommt und einen von ihnen ergreift, so wird er in seiner Schuld 
weggenommen; sein Blut aber will ich von der Hand des Wächters fordern.' 7 "Du also, 
Menschensohn: Ich habe dich zu einem Wächter für das Haus Israel gemacht;
Darum sollst du ein Wort aus meinem Mund hören und sie für mich warnen. 8 Wenn ich zu dem 
Gottlosen sage: 'Du Gottloser, du sollst sterben!' und du nicht
und du nicht redest, um den Gottlosen von seinem Weg abzubringen, so soll der Gottlose in seiner 
Missetat sterben; sein Blut aber will ich von deiner Hand fordern. 9 Wenn du aber den Gottlosen 
warnst, sich von seinem Weg zu bekehren, und er bekehrt sich nicht, so soll er in seiner Schuld 
sterben; du aber hast deine Seele erlöst."

Die Rückkehr von Donald Trump

JULI 28, 2021 9:03 PM
CRYPTIC1
Ich hatte gerade einen Beitrag auf dieser Seite http://444prophecynews.com/ gelesen mit dem Titel 
'God's Glory Is About To Be Revealed re: Trumps' Return' Sharlene Reimer 7.23.21. In diesem Artikel 
hatte die Autorin eine Vision, in der Jesus mitteilte, dass Präsident Trump bald zurückkehren würde. 
Der Artikel bezog sich auch auf 'Lazarus' - ein Name, den der Heilige Geist gerade am selben Tag in 
meinen Geist fallen ließ. Nachfolgend ein Auszug aus dem Beitrag von Sharlene Reimer.
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Komm, Lazarus, es ist Zeit, aufzustehen! Du bist schon seit 6 Monaten "tot"!! Ich will Deine 
Herrlichkeit sehen, Herr, allmächtiger Gott!! Ich glaube daran! Bitte komm. Beten Sie weiter für 
Trump und seine Familie. Kurz danach, am 27.7.21, erhielt ich dieses Wort.
 
Am 27.7.21 erhielt auch ich ein Wort über Donald Trump. Das Wort folgt.

Die Rückkehr von Donald Trump. Er ist nur ein Mensch, aber ich werde ihn mächtig benutzen, um 
mein Königreich zu fördern - denn es geht immer um das Königreich, das ich errichtet habe. Er wird 
auf seinen Thron zurückkehren, und ich werde ihn benutzen, um das Böse zu vernichten, das in die 
Nation, ja in die Welt eingedrungen ist. Korruption, böse, dämonische Kräfte sind am Werk, um das 
Werk Meiner Hände zu demontieren und zu zerstören.

Aber ich habe einen Plan

Ich werde die bösen, bösen Pläne zerstören, die gegen mein Volk gerichtet sind. Verwerfliche, 
Schurken, Scharlatane, Betrüger - sie alle warten in den Startlöchern, um ihre heimtückischen Pläne 
gegen die Menschheit auszuführen.

Aber Ich habe einen Plan, sie zu zerstören

Sie werden von innen heraus implodieren und sich gegeneinander wenden, um Meine Auserwählten 
zu besiegen, Meinen Überrest, Meine Kirche - die Meinen Namen anruft. Ich beobachte, um zu 
sehen, wer in dieser Stunde auf meiner Seite stehen wird und wer sich mit dem Feind verbündet.

ICH WERDE Donald Trump in dieser Nation und in der Welt erwecken. Ich werde ihn gebrauchen, um 
Agenden und Pläne niederzuschlagen - böse Pläne, die meinem Volk schaden und es zerstören sollen. 
Ich werde ihn gebrauchen, um diese Nation ein weiteres Mal zu mir zurück zu führen. Er wird hart 
gerichtet werden, denn Ich habe ihn in eine hohe Ehrenposition gebracht, ein König unter Königen - 
und doch ein Mann, den Ich selbst ausgewählt habe.

Mein Wille geschehe auf dieser Erde.
Betet für eure Führer, betet gegen die Korruption, die die Erde erfüllt und Mir wie ein Gestank in die 
Nase steigt
Betet und tut Buße für die Sünden gegen die Menschheit - die Sünden der Abtreibung, des 
Kinderhandels, der Blutopfer der Unschuldigen
Büßt für die Sünden der Welt und das Blutvergießen an Unschuldigen und Märtyrern
Ich komme bald, um auf dieser Erde und in dieser Nation Gerechtigkeit walten zu lassen
Seid bereit, Mich zu empfangen!
Haltet eure Kleider weiß und euren Verstand um euch, denn das Böse ruht nie und sucht zu 
verschlingen, wen es will
Betet, Kinder! Bleibt immer in meiner Nähe. Bewahrt Mein Wort in euren Herzen und blickt auf, denn 
eure Erlösung naht!

Euer Herr und Erlöser
König Jesus
Jeschua HaMaschiach
Der Große Ich Bin
Ich komme auf den Wolken der Herrlichkeit
Amen und Amen
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Ich wurde auch dazu geführt, ein YouTube-Video anzusehen, das ein weiteres prophetisches Wort 
über die Rückkehr von Präsident Trump mit dem Titel 'Exposure Will be Great' DrPatricia Show - 
7.23.21 enthielt.
Abschließend hörte ich am nächsten Morgen um 12:05 Uhr in meinem Geist den Namen "Joe Biden". 
Am 24.5.21 hatte ich auf dieser Website 'The Demise of Joe Biden' gepostet. Es steht zwar außer 
Frage, dass Donald Trump bald zurückkehren wird - aber für Joe Biden sieht es nicht gut aus. Möge 
Gott seiner ewigen Seele gnädig sein.
Quelle: https://444prophecynews.com/the-return-of-donald-trump-cryptic1/ 

Donald Trump ... blutig und gedemütigt ... von den 'Vergessenen' aus dem 
Dreck und Sumpf geholt

29. JULI 2021 5:39 UHR
AVERINE PENNINGTON
…………    

Traum Nr. 1 - "Die Getreidekrippe und die einsame Frau"
Ich sah ein Bauernhaus oder eine Scheune auf den sanften Hügeln einer grasbewachsenen Prärie, 
sehr einsam gelegen. Im 2. Stock des Fachwerkgebäudes beugte sich eine Frau mit langem Haar über 
eine "Maiskrippe" und hielt etwas in der Hand, um die Maiskörner aufzuschaufeln. Ich betrachtete 
die Szene von ihrem Rücken aus, und sie zeichnete sich gegen ein offenes Fenster ab, entweder bei 
Sonnenaufgang oder bei Sonnenuntergang (ich weiß nicht genau, was). Während sie den Mais in 
etwas vor ihr schöpfte (ich konnte nicht sehen, was, vielleicht ihre Schürzentasche), betete sie zum 
Herrn und dankte ihm für seine Versorgung. Sie war eine recht junge Frau, vielleicht Mitte 30 oder 
Anfang 40 Jahre alt. Man gab mir zu verstehen, dass ihr Mann nicht mehr bei ihr war. Es war 
offensichtlich, dass ihr Mann sie sehr liebte und mit seinen eigenen Händen sehr hart gearbeitet 
hatte, um nicht nur eine, sondern zwei "Maiskästen" zu bauen. Sie befanden sich an den 
gegenüberliegenden Seiten des Gebäudes und sahen aus, als seien sie aus frisch geschlagenem, 
rauem und handgeschliffenem Holz gebaut worden. Beide waren bis zum Rand gefüllt, als ob der 
Ehemann wusste, dass er weggerufen werden würde, und er wollte sicherstellen, dass seine Frau 
versorgt war. Er hatte eine "doppelte Portion" aufbewahrt, um ihr zu helfen, die schweren Zeiten 
seiner Abwesenheit zu überstehen. Irgendwie wusste ich, dass der Ehemann im Voraus wusste, dass 
er in der Endzeit plötzlich zu einem Auftrag für den Herrn abberufen werden würde. Er hatte sich so 
gut es ging darauf vorbereitet, dass seine Frau ohne ihn überleben würde.

Dieser 1. Traum ging in eine ganz andere Umgebung über, aber es war, als ob es immer noch 
derselbe Traum war, also weiß ich, dass sie irgendwie miteinander verbunden sind.

Traum Nr. 2 - "Donald Trump - blutig und gedemütigt - von den Vergessenen aus dem Dreck und 
Morast geholt"

Ich sah Donald Trump in einer ehemals üppigen Umgebung, die nun mit Dreck und Schlamm und 
schmutzigen Abfällen aller Art übersät war. Obwohl die Wände seines Wohnsitzes mit Gold vergoldet 
waren, war jeder Raum ekelhaft, WIRKLICH Ekelhaft! Der ganze Ort war bis zum Rand mit 
vergessenen Schätzen gefüllt, die einst einen Wert für ihn hatten, jetzt aber nur noch Müll waren. Es 
sah aus, als gehöre jeder Raum einem Hamsterer, und überall gab es nur kleine Wege, um sich 
zurechtzufinden. Trump wanderte von Raum zu Raum und suchte nach ein wenig Ruhe und einem 
Platz, an dem er seinen Kopf ausruhen konnte. Jedes Mal, wenn er sich hinlegte und wieder aufstand, 
war die Stelle, an der er sich ausgeruht hatte, mit Blut bedeckt. Obwohl Trump müde und verwundet 
war, sah Gott ihn in seinem Elend an und hatte Barmherzigkeit! Er schickte eine Gruppe seiner 
"Vergessenen" - die Demütigen der Erde - die Sanftmütigen, die Obdachlosen, die Armen, die, die mit 
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ihren Händen arbeiteten, die, die den Boden bearbeiteten - um ihn zu retten. Sie schnitten ein Loch 
in das Dach der prächtigen Villa und ließen eine Leiter hinunter. Trump war zu schwach, um zu 
klettern. Jemand aus der Gruppe der "Vergessenen" stieg die Leiter hinunter, streckte seine Hand aus 
und griff nach Trumps Hand. Die Hand, die schließlich nach unten griff und Trump aus seiner 
Verzweiflung herauszog, war rau und schroff, stark - die Hand eines Bauern. Trump wurde aus dem 
Schlamm und Morast, dem Dreck und den wertlosen Schätzen herausgehoben - und ans LICHT 
gebracht! Ende der Träume.

Bevor ich diese Nachricht abtippte, wurde ich dazu gebracht, die Antrittsrede von Präsident Trump 
vom 20. Januar 2017 zu recherchieren und zu lesen. Sie war sehr inspirierend! Oh, wenn diese edlen 
Ziele für Amerika doch nur erreicht worden wären, ohne den ständigen Kampf der Opposition von 
allen Seiten! Ich glaube, dass der Herr mir die Bedeutung der "Vergessenen", die in meinem Traum 
auftauchten, zeigen wollte, indem er mich auf die Rede hinwies. Wer sind die 'Vergessenen'? Bitte 
lesen Sie Trumps Antrittsrede für sich selbst, aber für diejenigen, die sich nicht die Zeit nehmen 
können, dies zu tun, lege ich das folgende Zitat vor
 
"Dies ist euer Tag. Dies ist euer Fest. Und dies, die Vereinigten Staaten von Amerika, ist euer Land. 
Was wirklich zählt, ist nicht, welche Partei unsere Regierung kontrolliert, sondern ob unsere 
Regierung vom Volk kontrolliert wird. Der 20. Januar 2017 wird als der Tag in die Geschichte 
eingehen, an dem das Volk wieder die Herrschaft über dieses Land übernommen hat. Die 
vergessenen Männer und Frauen unseres Landes werden nicht länger vergessen sein."
Quelle:  https://444prophecynews.com/donald-trump-bloody-humbled-raised-from-the-muck-mire-
by-the-forgotten-ones-averine-pennington/ 

Amtseinführung Donald Trumps mit Melania 

30.7.2021 um 23:30 Uhr
A. M. Hosta 

Ich saß im Bett und habe gebetet für Donald Trump und seine Familie und für die Weltführer. 
Der Herr kam in meine Gebete und Er sagte: 
„Zeige ihnen dein offenes Herz bei der Amtseinführung mit Melania.“ 

Dabei zeigte mir der Herr in einer Vision Melania in ihrem blauen Kleid, das sie bei der ersten 

Amtseinführung getragen hat. 

Dann sagte er weiter:
„Ich will, daß man sich an dir rückhaltlos orientiert.“ 

Anmerkung dazu: 
Ich hatte neulich plötzlich den Gedanken, daß D. Trump der Antichrist sein könnte und dann aber 
meinen Irrtum bemerkt. Es war eine Lehre des Herrn und eine Erhellung dessen, was wirklich vom 
Herrn geplant ist… 
Denn dann kamen auf einmal verschiedenste Posts auf 444prophecynews.com über das, was der 
Herr wirklich geplant hat für uns …  nämlich, daß Donald Trump SEIN Mann ist, den er ausgewählt 
hat, um die Pläne, die der Feind gegen uns geplant hat, zu zerstreuen, um uns, seine Kinder vor ihnen 
zu retten und uns vor dem Angesicht des Feindes zu erhöhen. 

Eigene Social Community Plattform von Donald J. Trump 

In den vergangenen vier Jahren hat meine Regierung wie nie zuvor etwas für Amerikaner aller 
Schichten erreicht. Bei Save America geht es darum, auf diesen Errungenschaften aufzubauen und 
die mutigen Konservativen zu unterstützen, die die Zukunft der America-First-Bewegung, die Zukunft 
unserer Partei und die Zukunft unseres geliebten Landes bestimmen werden.  Bei "Save America" 
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geht es auch darum, sicherzustellen, dass wir in unserer Außen- und Innenpolitik immer Amerika an 
erster Stelle sehen.  Wir sind stolz auf unser Land, wir lehren die Wahrheit über unsere Geschichte, 
wir feiern unser reiches Erbe und unsere nationalen Traditionen, und natürlich respektieren wir 
unsere große amerikanische Flagge.

    Wir engagieren uns für den Schutz unschuldigen Lebens und für die Wahrung der jüdisch-
christlichen Werte unserer Gründung.

    Wir glauben an das Versprechen der Unabhängigkeitserklärung, dass wir alle von unserem 
Schöpfer gleich gemacht wurden und vor dem Gesetz gleich behandelt werden müssen.

    Wir wissen, dass unsere Rechte nicht von der Regierung kommen, sondern von Gott, und keine 
irdische Macht kann uns diese Rechte jemals nehmen. Das schließt das Recht auf Religionsfreiheit 
und das Recht, Waffen zu besitzen und zu tragen, ein.

    Wir glauben an den Wiederaufbau unseres bereits dezimierten Militärs und die Beendigung der 
endlosen Kriege, in die uns unsere gescheiterten Politiker der Vergangenheit jahrzehntelang 
verwickelt haben.

    Wir befürworten freies Denken, wir begrüßen robuste Debatten, und wir haben keine Angst, uns 
gegen das unterdrückerische Diktat der politischen Korrektheit zu wehren.

    Wir wissen, dass die Rechtsstaatlichkeit der ultimative Schutz unserer Freiheiten ist, und wir 
bekräftigen, dass die Verfassung genau das bedeutet, was sie SCHRIFTLICH sagt.

    Wir unterstützen fairen Handel, niedrige Steuern und weniger arbeitsplatzvernichtende 
Vorschriften, und wir wissen, dass Amerika immer das stärkste Militär der Welt haben muss.

    Wir glauben an Recht und Ordnung, und wir glauben, dass die Männer und Frauen der 
Strafverfolgung HELDEN sind, die unsere absolute Unterstützung verdienen.

    Wir glauben an FREIE REDE und faire Wahlen.  Wir müssen dafür sorgen, dass faire, ehrliche, 
transparente und sichere Wahlen stattfinden, bei denen jede GESETZLICHE STIMME zählt.

Internetadresse:   https://www.donaldjtrump.com/about 

HEILIGER GEIST GLOBALE WARNUNG SEPTEMBER DRINGENDES WORT

30. Juli 2021 3:37 PM
Susan Waldrop

Wort an Susan Waldrop 7/30/21

You Tube Video: Beginnt bei 13:39 Minuten im Video.

https://youtu.be/OML-_r_aaBI 

"Hütet euch, hütet euch, hütet euch - passt auf, passt auf - passt auf, denn Ende August, Anfang 
September und sogar Mitte September werdet ihr den perfekten Sturm all dieser Dinge 
zusammenkommen sehen. Sie werden auf der Erde zusammenkommen und knirschen." [Ich sehe, 
dass sich die Fluttore am Himmel öffnen und Gott sagt: "Ich überschwemme dich, ich 



251

überschwemme dich, und du dachtest, der Juli wäre etwas, aber du hast das Ende August bis Mitte 
September NICHT gesehen. was auf der Erde geschehen wird, so wie ich es euch mitgeteilt und durch 
meine Diener gesagt habe: "Wie es in den Tagen Noahs war, so wird es in den Tagen des Kommens 
des Menschensohns sein", achtet auf die Überschwemmungen, achtet auf die Erdbeben, bemerkt, 
dass all diese Dinge geschehen werden, und so wie ihr den Bürgerkrieg der Menschen seht, die gegen 
sich selbst kämpfen, so werdet ihr sicherlich aufschauen und sagen: "Siehe, Vater Gott, komm 
schnell, denn unsere Erlösung muss bald kommen", und ich sage euch: Seht auf, mein Volk, denn ich 
komme in einer Stunde, an die ihr nicht denkt, aber seht, ich habe euch nicht vergessen und ich 
komme. Ich komme. ICH KOMME!'
Quelle: https://444prophecynews.com/holy-spirit-global-warning-september-urgent-word-susan-
waldrop/?fbclid=IwAR03543amnQQRZLoViLDaFcpcecjAOebIU1IOPPoizZcYqRNbbxesEPKpi0 

Mein Weg oder die Wasserstraße, ihr wählt es?

JULI 30, 2021 9:13 AM
POLLOX
29. Juli 2021

Schriftliche Referenz: 

Joel Kapitel 1 Vers 2 - 6
"Hört dies, ihr Alten, und hört zu, alle Bewohner des Landes: Ist dies je geschehen in euren Tagen 
oder in den Tagen eurer Väter?
Sagt das euren Kindern, und eure Kinder sollen es ihren Kindern sagen und deren Kinder wiederum 
ihren Kindern.

Was der Palmenwurm übriggelassen hat, das hat die Heuschrecke gefressen; und was die 
Heuschrecke übriggelassen hat, das hat der Maulwurf gefressen; und was der Maulwurf 
übriggelassen hat, das hat der Mehltau verderbt.

Wacht auf, ihr Trunkenen, und weint und trauert, ihr alle, die ihr gerne süßen Wein trinkt; denn er ist 
von eurem Munde weggenommen.

Denn es ist ein Volk über mein Land gekommen, stark und ohne Zahl; seine Zähne sind wie die Zähne 
eines Löwen und seine Backenzähne wie die eines Löwenjungen."

Nichts wird so laufen, wie es die Schergen des Schlangenkönigs planen. Nichts! Einer nach dem 
anderen wird ICH BIN meine Gerichte schicken, bis ihr alle auf den Knien liegt. Die wahre Pandemie 
ist die der Verleugnung, ihr alle weigert euch kollektiv zu akzeptieren, dass Meine Hand auf der Welt 
liegt. So wird Mein Arm weiterhin auf euch herabfallen. Der Hammer Gottes!

1000-jährige Flut in China. Überschwemmungen in Deutschland, Italien, Holland, Belgien, Pakistan, 
Oman, Kanada, USA! Ich werde eure Gleichgültigkeit wegwaschen, euer blutbeflecktes Land, eure 
Sünden: öffentliche, private und geheime!

Anmerkung: Während ich diese Nachricht schreibe, fällt ein heftiger Regenschauer....

Was auch immer das Wasser verlässt, wird das Feuer verschlingen, was auch immer das Feuer nicht 
abfackelt, werden die Insekten verschlingen, was auch immer die Insekten nicht dezimieren, wird die 
Sonne versengen, was auch immer die Sonne nicht verdorren lässt, wird die Erde bis zum Boden 
erschüttern, was auch immer die Beben nicht zum Einsturz bringen, werden der Rote Drache, der Bär 
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und die Mondsichel zertrampeln, was auch immer übrig bleibt, werden die Meteoriten 
zerschmettern und verbrennen! Die Meinen werden verborgen bleiben. Nach all dem kommt Mein 
Zorn über diejenigen, die das Zeichen des Tieres angenommen haben. Auf dein Zeichen, mach dich 
bereit, geh! Das Rennen ist eröffnet! ICH BIN will, dass alle Meine Kinder das Rennen gewinnen und 
die Ziellinie überqueren. "Gut gemacht, guter und treuer Diener!"

Anmerkung: Während ich diese Botschaft beende, kam die Sonne heraus, nachdem der Regen 
plötzlich aufgehört hatte. Lobt Gott! Lobt Seinen Heiligen Namen! Alleluja! Ehre sei Gott in der Höhe!
Ende
Quelle: https://444prophecynews.com/my-way-or-the-waterway-you-choose-pollox/ 

Warnung an ROM !! 

A.M. Hosta 
3.8.2021

Psalm 34 (Text siehe unten)
https://www.youtube.com/watch?v=fiyEiCF_Z94 

Als ich heute Morgen im Gebet versunken saß kam der Herr in mein Gebet und er sagte:
„Es wird jetzt geraten, ROM zu verlassen.“ 

Ich fragte: Und Fr…..g? Und der Herr antwortete:
„Bleib!“ 

„So schlimm? JA! Die (ROM) macht nämlich Kriege… verbrennt!“ 

Text - Psalm 34 
Unter Gottes Schutz
1 Von David, als er sich wahnsinnig stellte vor Abimelech und dieser ihn vertrieb und er wegging. 
2 Ich will den HERRN loben allezeit; sein Lob soll immerdar in meinem Munde sein. 
3 Meine Seele soll sich rühmen des HERRN, dass es die Elenden hören und sich freuen. 
4 Preiset mit mir den HERRN und lasst uns miteinander seinen Namen erhöhen! 
5 Da ich den HERRN suchte, antwortete er mir und errettete mich aus aller meiner Furcht. 
6 Die auf ihn sehen, werden strahlen vor Freude, und ihr Angesicht soll nicht schamrot werden. 
7 Als einer im Elend rief, hörte der HERR und half ihm aus allen seinen Nöten. 
8 Der Engel des HERRN lagert sich um die her, die ihn fürchten, und hilft ihnen heraus.
 9 Schmecket und sehet, wie freundlich der HERR ist. Wohl dem, der auf ihn trauet! 
10 Fürchtet den HERRN, ihr seine Heiligen! Denn die ihn fürchten, haben keinen Mangel. 
11 Reiche müssen darben und hungern; aber die den HERRN suchen, haben keinen Mangel an 
irgendeinem Gut. 
12 Kommt her, ihr Kinder, höret mir zu! Ich will euch die Furcht des HERRN lehren. 
13 Wer ist's, der Leben begehrt und gerne gute Tage hätte? 
14 Behüte deine Zunge vor Bösem und deine Lippen, dass sie nicht Trug reden. 
15 Lass ab vom Bösen und tue Gutes; suche Frieden und jage ihm nach! 
16 Die Augen des HERRN merken auf die Gerechten und seine Ohren auf ihr Schreien. 
17 Das Antlitz des HERRN steht wider alle, die Böses tun, dass er ihren Namen ausrotte von der Erde. 
18 Wenn die Gerechten schreien, so hört der HERR und errettet sie aus all ihrer Not. 
19 Der HERR ist nahe denen, die zerbrochenen Herzens sind, und hilft denen, die ein zerschlagenes 
Gemüt haben. 
20 Der Gerechte muss viel leiden, aber aus alledem hilft ihm der HERR. 
21 Er bewahrt ihm alle seine Gebeine, dass nicht eines von ihnen zerbrochen wird. 
22 Den Frevler wird das Unglück töten, und die den Gerechten hassen, fallen in Schuld. 
23 Der HERR erlöst das Leben seiner Knechte, und alle, die auf ihn trauen, werden frei von Schuld. 
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Wach auf mein Volk 

31. JULI 2021 2:58 PM
LYNNE JOHNSON
Wort empfangen am 15. März 2021 um 9:17 PM

Meine Kinder, seid bereit für das, was kommt. Eine Flut von Chaos, von Zerstörung kommt. Niemand 
wird in der Lage sein, sie zu vermeiden. Ärger für die ganze Erde. Der Böse versucht, über die 
Impfstoffe alle Menschen unter seine Kontrolle zu bringen. Und das dürft ihr, Mein Volk, auf keinen 
Fall tun, wenn ihr in der Ewigkeit bei MIR sein wollt. Versteht, dass die Grundlage für diese so 
genannten Impfstoffe darin besteht, eure Fähigkeit zu zerstören, euch durch euren Geist mit MIR zu 
verbinden. Einmal eingenommen, zerstören diese Impfstoffe den Teil eurer DNA, der von MIR 
entworfen wurde, um MIR zu erlauben, zu euch zu sprechen und MICH zu empfangen. Das wird 
durch diese Impfstoffe zerstört. Das war und ist der EINZIGE Grund, warum sie entwickelt und 
eingeführt wurden. Der Böse möchte MICH aus eurem Leben verdrängen.

Diejenigen von euch, die eng mit MIR leben, verstehen das, aber diejenigen, die nicht in einer engen 
Beziehung zu MIR stehen, verstehen es nicht. Leider sind gerade diese schlummernden Christen eine 
leichte Beute für den Bösen. Viele von ihnen hören nicht auf die Vernunft, denn sie suchen nicht 
nach der Wahrheit, sondern nur nach dem "Leben, wie es war". Das Leben wird nie wieder so sein, 
wie es war, bevor Covid 19 veröffentlicht wurde. Dies ist Teil des Urteils. Der Impfstoff wird viele 
Menschen durch große Täuschung zerstören. Mein Volk, begreift die Wahrheit, diese Welt wird nie 
wieder zu der alten Lebensweise zurückkehren. Ich habe zugelassen, dass der Impfstoff eingeführt 
wird, um diejenigen aufzuwecken, die zu denjenigen gehören, die fallen werden. Dies ist ein Teil der 
Trennung von Weizen und Unkraut. Viele werden sich beeilen, die Impfstoffe zu erhalten, und sie 
werden fallen. Die Impfstoffe sind nur das Vorspiel für das eigentliche Zeichen des Tieres. ICH BIN 
will, dass alle MEIN Volk aufwachen. Glaubt nicht denen, die sagen, dass die Impfstoffe für alle sicher 
sind. Sie sind trügerisch, um MEIN Volk zum Fall zu bringen. Ich kann es nicht oft genug betonen, dass 
ihr unter keinen Umständen das Malzeichen annehmen dürft. Ihr könnt nicht erlöst werden, wenn 
ihr es tut. ICH BIN will nicht, dass Sein Volk zerstört wird, also seid weise.

Euer König Jeschua, euer Erlöser, euer Messias
Seid euch dieser Täuschung bewusst!
Quelle: https://444prophecynews.com/wake-up-my-people-lynne-johnson/ 

Ihr werdet den Schalter umlegen und alle Geimpften werden sich verändern

JULI 31, 2021 8:11 PM
POLLOX
31. Juli 2021

Schriftliche Referenz: Jesaja Kapitel 3, Vers 5
" Das Volk wird übereinander herfallen, und ein jeder gegen seinen Nächsten; das Kind wird einen 
Aufruhr machen gegen das Alte, und das Niedrige gegen das Ehrenhafte."
Und alle, die den Impfstoff genommen haben, werden sich ändern, wenn sie den Schalter umlegen, 
wenn ihr nicht Buße getan habt und vor den Herrn kommt und betet und euren Fehler beklagt. Ihr 
alle werdet Zeugen dieser Dinge werden. Diejenigen, die beide Impfstoffe genommen haben, 
sprechen bereits von der dritten Runde und der sogenannten Delta-Variante. Ihre Tendenz 
gegenüber denjenigen, die sich nicht fügen, geht immer mehr in Richtung Gewalt gegen 
Andersdenkende. Hüte deine Zunge, streite nicht mit ihnen.
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Bleiben Sie so versteckt wie möglich, die Zeit ist sehr kurz (nur Wochen), um zu sammeln, was für 
den dreimonatigen Vorrat nötig ist, den Sie diesen Herbst brauchen. Das Wetter wird zunehmend 
unberechenbar und gewalttätig werden. Die geimpfte Bevölkerung wird das Wetter widerspiegeln.
Das Verhältnis von Erde zu Himmel!
Die Regierungen werden ihre dämonische Technologie einsetzen, um die Vernichtung all dieser 
geimpften Menschen zu beschleunigen. Betet! Betet! Betet! Betet! Bedeckt euch mit dem Blut Jesu, 
fleht das Blut an! Zögert nicht! Versteckt euch unter Meinen Flügeln! Psalm 91! Sei in Frieden!
Ende
Quelle: https://444prophecynews.com/they-will-flip-the-switch-and-all-vaccinated-will-change-
pollox/

Tödlicher denn je: das Spike-Protein

3. August 2021
Kryptisch1

Der Heilige Geist warnt immer. Dieser Beitrag bezieht sich auf zwei Artikel, die auf die tödlichen 
Auswirkungen des Covid-19-Impfstoffs hinweisen, der durch das scheinbar harmlose Spike-Protein 
erzeugt wird.

Am 5.10.21. hatte ich einen Artikel auf dieser Website '444ProphecyNews.com' mit dem Titel 
'AstraZeneca and Moderna Vaccines Warning' ( https://444prophecynews.com/astrazeneca-and-
moderna-vaccines-warning-cryptic1/ )  veröffentlicht. In diesem Artikel teilte ich mit, wie der Heilige 
Geist mir Ende letzten Jahres die Namen von zwei Impfstoffen - 'AstraZeneca' und 'Moderna' - 
gegeben hatte. Ich wies auch darauf hin, wie ich glaubte, dass dies eine Warnung des Heiligen 
Geistes bezüglich der Covid-19-Impfstoffe war. Dann habe ich einen Auszug aus einem SkyWatch TV 
Video mit dem Titel 'Five in Ten 5/5/21:New Discovery About SARS-CoV-2 Spike Protein'  
(https://youtu.be/0yF_PLwzWtk ) gezeigt. In diesem Video erklärte Moderator Derek Gilbert, wie der 
Impfstoff Covid-19 den Körper zur Produktion von Spike-Proteinen anregen konnte, die den Körper in 
die Lage versetzen, das Virus zu bekämpfen. Gilbert warf auch Fragen zu den unbekannten 
Langzeitnebenwirkungen der Spike-Proteine selbst auf. Es folgt ein Auszug.

    "Forscher des Salk-Instituts veröffentlichten am Freitag in einer Fachzeitschrift neue 
Forschungsergebnisse, die zeigen, dass das Spike-Protein auf der Oberfläche des SARS-CoV-2-Virus - 
das ist das Virus, das die Covid-19-Pandemie verursacht - tatsächlich Zellen schädigt. Das Spike-
Protein selbst greift das Gefäßsystem auf zellulärer Ebene an und schädigt diese Zellen - was 
bestätigt, dass es sich bei Covid-19 nicht in erster Linie um eine Atemwegserkrankung handelt, wie 
uns gesagt wurde - es ist in erster Linie eine Gefäßerkrankung. Sie greift das Kreislaufsystem an.
    Drei der wichtigsten Impfstoffe, die uns im Westen zur Verfügung stehen - Moderna, Pfizer, 
AstraZeneca - regen den Körper zur Produktion des Spike-Proteins an, so dass unser Immunsystem 
dann Antikörper gegen das Spike-Protein bildet und ein mit Spike-Proteinen bedecktes Virus erkennt, 
sobald es in den Körper eindringt - und das Immunsystem kann ihm dann auflauern und es 
ausschalten, bevor es Schaden anrichtet. Das Problem ist, dass das Spike-Protein selbst Schaden 
anrichtet, und das Problem ist, dass wir jetzt zig Millionen von Menschen haben, die mit diesen 
Impfstoffen geimpft wurden, die ihren Körper dazu veranlassen, diese Spike-Proteine zu bilden. Was 
bedeutet das nun langfristig? Können die Spike-Proteine, die im Blutkreislauf herumschwimmen, 
ohne dass das Virus vorhanden ist, Schaden anrichten? Wir wissen es nicht. Man kann nur beten, 
dass diejenigen, die geimpft wurden, nicht in 5, 10, 15, 20 Jahren feststellen, dass diese Impfstoffe 
langfristige Folgen haben."
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Heute stieß ich auf einen ernüchternden Artikel mit dem Titel "First autopsy of dead person 
vaccinated for Covid found to contain spike proteins in every bodily organ" NaturalNews.com/Ethan 
Huff /8.3.21. Der folgende Auszug weist auf die kürzlich nachgewiesenen schädlichen Auswirkungen 
des Spike-Proteins hin.
    "Forscher aus Deutschland haben die weltweit erste Postmortem-Studie an einer Leiche 
durchgeführt, die vor ihrem Tod gegen das Wuhan-Coronavirus (Covid-19) "geimpft" worden war. Sie 
stellten fest, dass jedes einzelne Organ des Verstorbenen durch die Impfung mit Spike-Proteinen 
infiziert war.
    Etwa einen Monat vor seinem Tod hatte der 86-jährige Mann seine erste Dosis einer Fauci-
Grippeimpfung erhalten. Später infizierte er sich mit chinesischen Keimen und musste zur 
Behandlung in ein nahe gelegenes Krankenhaus gebracht werden.
    Doch da war es bereits zu spät. Der Körper des Mannes wurde von den Spike-Proteinen des 
Trump-Impfstoffs überrollt, die seine lebenswichtigen Organe auffraßen und ihn dem Tod 
überließen. Berichten zufolge hatte der Mann einen "mit Lipid-Nanopartikeln formulierten, 
nukleosidmodifizierten RNA-Impfstoff BNT162b2 in einer Dosis von 30 ?g" erhalten.
    Es stellte sich heraus, dass die tödliche Injektion zwar eine Immunreaktion im Körper des Mannes 
auslöste, aber absolut nichts dazu beitrug, die Ausbreitung des Virus oder die Spike-Proteine, die das 
Versagen seiner Organe verursachten, zu stoppen.
    Dies alles zeigt natürlich, dass die Trump-Impfstoffe mehr schaden als nützen - wenn sie überhaupt 
etwas nützen. Sie scheinen auch die Ausbreitung des Chinesischen Virus und der damit verbundenen 
Krankheiten zu beschleunigen."

Der Heilige Geist hat vor dem Impfstoff gewarnt. Der Käufer möge sich vorsehen. Mögen alle, die sich 
mit dem Covid-Impfstoff geimpft haben, jetzt umkehren und ernsthaft vor dem Herrn bereuen, dass 
sie ihr Leben in die eigene Hand genommen und sich nicht auf den Herrn verlassen haben. Möge 
Gottes Gnade auf diese Seelen fallen.
Quelle: https://444prophecynews.com/deadlier-than-ever-the-spike-protein-cryptic1/ 

Achtung: Meteoriten Schower am 11./12. August 2021 

Achtung: Die Erde gerät in einen Trümmerstrom eines Riesenkometen - Perseiden-
Meteoritenschauer 2021

Die Erde gerät in einen Trümmerstrom des riesigen Kometen Swift-Tuttle, der den jährlichen 
Perseiden-Meteoritenschauer auslöst. Die Vorhersager erwarten, dass der Schauer am 11. und 12. 
August seinen Höhepunkt erreicht und viele Feuerkugeln über den Nachthimmel ziehen werden. Das 
NASA-Netz von All-Sky-Kameras entdeckt bereits jede Nacht einige Perseiden-Feuerkugeln über den 
USA.

Der Komet Swift-Tuttle hat einen riesigen Kern mit einem Durchmesser von etwa 26 km. Die meisten 
anderen Kometen sind viel kleiner, mit Kernen von nur wenigen Kilometern Durchmesser. 
Infolgedessen produziert der Komet Swift-Tuttle eine große Anzahl von Meteoroiden, von denen 
viele schwer genug sind, um Feuerbälle zu erzeugen.

Eine sechsjährige Studie des Meteoroid Environment Office der NASA ergab, dass die Perseiden mehr 
Feuerkugeln erzeugen als jeder andere jährliche Schauer. 

Während des wochenlangen Meteoritenschauers der Perseiden treffen wenige Zentimeter große 
Kometentrümmerteilchen mit einer durchschnittlichen Geschwindigkeit von 59,6 km/s auf die 
Atmosphäre. Die durchschnittliche Helligkeit der entstehenden Feuerkugeln beträgt -3,7 und ist 
damit etwa so hell wie die Venus. 
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Weitere Feuerkugeln sind zu erwarten, wenn sich die Erde tiefer in den Trümmerstrom des Kometen 
hineinbewegt. Im Allgemeinen ist die beste Beobachtungszeit in den dunklen Stunden vor 
Sonnenaufgang, wenn der Radiant des Schauers hoch am Himmel steht.

Bleiben Sie dran!
Nemesis
https://www.youtube.com/watch?v=NEHcAJzvTJk 

Zwei Wege – eine Wahl 

1. Die Wege der Welt aus der Sicht Gottes 
2. Gottes Weg 

Zu 1: Die Wege der Welt aus der Sicht Gottes  – die Verse 7-9; 13-14; 17-20; 56-57; 61-62;

     7 Von meinem Gesetze, das einem Baume gleicht, haben die Menschen Äste abgesägt, 

welches die Sekten und die Kirchen sind, die — weil sie vom Baume abgetrennt waren, den Saft 

verloren haben. Ihr Schatten ist spärlich gewesen, und zwischen ihrem Laubwerk gibt es keine 

Liebesnester, noch Früchte von gutem Geschmack.

     8 Ich habe euch meine Lehre nicht nur offenbart, damit ihr auf Erden gut lebt. Sie ist der Weg, 

der die Seele zu einem hohen Orte leitet, zu den hohen Regionen der Liebe, der Weisheit und 

der Harmonie mit allen Wesen.

     9 Die Kirchen haben nicht die Aufgabe erfüllt, die Seelen zu den Schwellen der Ewigkeit zu 

führen. Wenn diese sich von dieser Welt lösen, verirren sie sich auf dem Scheideweg des Todes, 

kennen sie nicht den Weg, straucheln sie aus Mangel an Licht und verfallen in Materialismus, 

indem sie nach dem Leben verlangen, das sie zurückließen.

     13 Auf dieser Welt gibt es keine Quellen wahren geistigen Wissens. Die Quelle der Gnade und 

Weisheit werdet ihr aufgrund eurer Demut in Mir finden, bei eurer geistigen Zwiesprache mit 

dem Vater.

     14 Diese bescheidenen und kleinen Versammlungsräume, in die ihr eintretet, um meine 

Kundgebung mitzuerleben und euch an ihr zu erfreuen, schützen euch vor den Unbilden der 

Witterung und neugierigen Blicken. Aber sie können niemals der Tempel meiner Göttlichkeit 

sein, weil Ich es vorziehe, ihn in dem Universum zu suchen, das Ich geschaffen habe, in dem 

jedes Wesen eine Opfergabe ist, in dem jedes Leben ein Heiligtum und jedes Herz ein Leuchter 

ist.

     17 Wahrlich, Ich sage euch, es gibt auf Erden keinen Meister, der euch einen kürzeren Weg 

lehren kann und euch weiter bringt als dieser, und der euch einen so weiten Horizont zeigen 

kann, dessen Licht euch die Ewigkeit schauen lässt.

     18 Der Mensch hat seine Wissenschaft in hohem Maße entfaltet, aber er fühlt, dass er nun an 

eine Grenze gelangt — doch nicht, weil die Wissenschaft Grenzen haben kann, sondern weil Ich 

in den besinnungslosen Lauf des Wissenschaftlers eingegriffen habe, um ihn zum Nachdenken 

über sein Werk zu bringen, um ihn die Stimme seines Gewissens hören zu lassen und seine 

Kurskorrektur zu erwarten.

Wenn der Mensch seine Wissenschaft zum Wohle seiner Mitmenschen verwendet, wird die 

Natur ihn mit ihren Geheimnissen überschütten, und wird als Dienerin zu seinen Füßen sein. 

Denn Ich sandte den Menschen auf die Erde, damit er auf ihr regiere und ihr Herr sei.
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     19 Die Reinigung ist allumfassend. Denn vom Säugling, der gerade geboren wird, bis zu dem, 

der das Greisenalter erreicht hat — sie alle leeren einen Leidenskelch. Alle Elemente und Kräfte 

sind in eine Schlacht verwickelt.

     20 Legionen von Seelen jeder Art kämpfen miteinander, und überall atmet man eine 

Atmosphäre von Krieg, Schmerz und Trauer. Seid stark; denn wenn diese Schlacht einmal 

vorüber ist, und die bitteren Hefen getrunken sind, wird der leere Kelch mit dem Wein des 

Lebens gefüllt werden, und in allen Seelen der Erde wird es wie eine Neugeburt sein.

     56 Ich habe die Menschheit in dieser Dritten Zeit verstört angetroffen und habe ihr diese 

göttliche Inspiration gesandt, damit sie sich rettet.

     57 Doch Ich musste ihre alten Bräuche und Formen, Mich zu verehren, bekämpfen, weil Ich 

sie als für diese Zeit nicht mehr angemessen beurteilt habe, und mein Kampf mit den Bewahrern 

dieses Erbes, das nicht das meine ist, ist groß gewesen.

     61 Wie weit sind die Menschen noch davon entfernt, den geistigen Frieden zu begreifen, der 

auf der Welt herrschen soll! Sie suchen ihn mittels Gewalt und Drohungen zu erzwingen und mit 

der Frucht ihrer Wissenschaft, mit der sie prahlen.

     62 Ich verkenne keineswegs die Fortschritte der Menschen oder bin gegen sie, denn sie sind 

auch ein Beweis für ihre seelische Entwicklung. Aber dennoch sage Ich euch, dass ihr Stolz auf 

Gewaltanwendung und irdische Macht nicht wohlgefällig ist vor Mir. Denn anstatt das Kreuz der 

Menschen leichter zu machen, schänden sie damit die heiligsten Prinzipien, vergreifen sie sich an 

den Leben, die ihnen nicht gehören, und säen Schmerz, Tränen, Trauer und Blut statt Frieden, 

Gesundheit und Wohlergehen. Weshalb offenbaren ihre Werke gerade das Gegenteil, obwohl 

der Brunnen, aus dem sie ihr Wissen schöpfen, meine eigene Schöpfung ist, welche an Liebe, 

Weisheit, Gesundheit und Leben unerschöpflich ist?

Zu 2: Gottes Wege – Die Verse 10-12; 15-16; 45-47; 58-60; 63-65; 

     10 Dies ist nicht der Weg, den Ich vorgezeichnet habe. Mein Weg ist von Licht, von 

Offenbarung, von tiefer Weisheit für alle, von Barmherzigkeit und Liebe gekennzeichnet. Um 

nicht von ihm abzuirren, braucht es Opfer, Entsagung und Beharrlichkeit in der Erfüllung meines 

Gesetzes.

     11 Doch mein Geist, der euch liebt, hat sich auf dem Wege eines jeden meiner Kinder 

eingestellt, um sie zum Lichte der Wahrheit zu erwecken und sie auf den Weg zu stellen, der sie 

den Baum des Lebens finden lässt, der wohltätigen Schatten spendet und gute Früchte 

darbietet, weil ihr Saft vollkommen ist.

     12 Dies macht euch begreiflich, dass Zeiten kommen werden, in denen ihr keinen anderen 

Hirten, noch einen anderen Führer haben werdet als euren eigenen Geist, in dem mein Licht 

erstrahlt.

     15 Wohin ihr auch geht und was ihr auch seht, ihr werdet meiner Gegenwart begegnen. Denn 

mein Geist wohnt ewig in seinem Tempel, in dem das Göttliche, das Seelische und das Materielle 

in vollkommener Harmonie verbunden sind, um das Heiligtum Gottes zu bilden.

     16 Aber nicht Ich allein wohne in diesem Tempel, sondern in ihm sind alle meine Geschöpfe, 

wobei jedes den Platz einnimmt, der ihm entspricht.

     45 Elias ist der unsichtbare Hirte, der die Schafe zur sicheren Hürde führt, so wie Moses euch 

in der Ersten Zeit zum Gelobten Lande führte.

     46 Wann wird diese verirrte Menschheit der Spur ihres Hirten folgen? Ich werde sie 

erleuchten, damit sie den rechten Weg findet.

     47 Der Weg, von dem Ich spreche, ist der der Erneuerung, der Vergeistigung, der Ausübung 

der Barmherzigkeit. Jeder, der die angsterfüllte Stimme des Kranken, die Bitte dessen, der 
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erschöpft und ohne Trost ist, vernimmt, soll sein Herz öffnen und es von Liebe und Mitleid 

durchpulst fühlen.

     58 Die Lehre, die Ich euch gebracht habe, und die Ich spiritualistisch genannt habe, ist die 

ewige, die Ich euch schon immer gelehrt habe. Doch wahrlich, Ich sage euch: Wer sie niemals 

erfühlt hat, wird nicht sagen können, dass er sie verstanden hat.

     59 Ihr könnt euch freuen, weil mein Kommen für euch einen Schritt vorwärts auf dem Wege 

des geistigen Fortschritts kennzeichnet.

     60 Da ihr noch unreif und schwach seid, seid ihr nicht fähig, die ganze Größe zu erkennen, die 

meine Offenbarung enthält. Aber ihr werdet euch bei meinen Unterweisungen entfalten und 

werdet schließlich ein gutes Vorbild für jene sein, die erwarten, dass ihr mit eurem Leben den 

geistigen Weg erkennbar macht, den die Menschen verloren haben. Lasst sie nicht ohne 

Hoffnung und enttäuscht sie nicht, wenn ihr zu ihnen nur mit Worten und ohne Vorbild zu sein 

kommt, denn dann werden sie euch nicht als meine Jünger anerkennen. Ihr müsst mit euren 

Werken von meiner Unterweisung Zeugnis ablegen.

     63 Ich will Gleichheit unter meinen Kindern, wie Ich sie schon in der "Zweiten Zeit" predigte. 

Aber nicht nur materiell, wie sie die Menschen auffassen. Ich inspiriere euch die Gleichheit aus 

Liebe, womit Ich euch begreiflich mache, dass ihr alle Geschwister, Kinder Gottes seid.

     64 Fürchtet euch nicht, der Menschheit diese Offenbarungen zu bringen. Ihr werdet kein 

Martyrium erleiden, weil diese Zeiten nun vorüber sind, obschon ihr Anlass zu Nachforschungen 

sein werdet.

     65 So bereite Ich euch mittels des Verstandesvermögens des Menschen vor. Mein Wort hat 

bei allen Stimmträgern den gleichen Sinngehalt, und wenn ihr der Meinung seid, dass es bei 

jedem unterschiedlich ist, dann deshalb, weil ihr euch an die äußere Form haltet und nicht auf 

den Sinngehalt seht.

Quelle: Das Buch des Wahren Lebens – Band IX. – Unterweisung 246 
Bit Chute Video – Empfehlung:  ALCYON PLEYADEN 100 - NACHRICHTEN 2021: KRIEG UM SEELE, 
ERWACHEN ZUR WAHRHEIT, ZIVILER UNGEHORSAM
https://www.bitchute.com/video/tGdp82WetoIu/ 
Weitere Videos aus dieser Serie unter: 
https://www.bitchute.com/channel/8Q8DQ4l0Jpek/ 

Kommunikationsformen Gottes in der Dritten Zeit

Quelle: Das Buch des Wahren Lebens – Band 9 – Unterweisung 246 – die Verse 21-25; 31-38; 42-44; 
51; 53; 70; 

     21 Unter denen, die meine Lektion gelernt haben, während sie Mich in dieser Zeit 

vernommen haben, gibt es solche, die nicht aus ihrer Heimat weggehen, um ihre Mission 

durchzuführen. Aber andere werden zu anderen Völkerschaften und Nationen aufbrechen 

müssen. Heute will Ich nur, dass ihr ausharrt und meine letzten Lehrworte vernehmt, damit ihr 

selbst das letzte meiner Worte als ein Erbe in euch tragt.

     22 Wehe den Stimmträgern, die ihre Lippen vor dieser Zeit schließen! Wehe denen, die meine 

Offenbarungen aus Mangel an Zubereitung oder Inspiration zurückhalten, denn danach wird sie 

ihr Gewissen unerbittlich zur Rechenschaft ziehen!

     23 Nach 1950 werde Ich Mich nicht mehr in dieser Form kundgeben, aber eure Mission wird 

nicht zu Ende sein — im Gegenteil, es wird der Beginn eines Lebens voller Auseinandersetzungen 

sein. Ich werde euch eine neue Form der Kommunikation zeigen, werde zu eurem Herzen 

sprechen, werde mit eurer Seele Zwiesprache halten, werde euren Verstand inspirieren, und so 
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werdet ihr weiterhin die Stimme des Göttlichen Meisters hören — jedes Mal vollkommener, 

hochstehender, spiritueller.

     24 Nachdem Ich mein Wort unter euch beendet habe, soll niemand die Absicht hegen, 

meinen Strahl anzuziehen, um erneut mein Wort zu vernehmen, denn er weiß nicht, welcher 

Sache er sich aussetzt. Wenn Menschen in anderen Völkern oder Vaterländern, wo man diese 

Unterweisungen nicht kennt, mit der Geistigen Welt in Verbindung treten und meinen 

Göttlichen Geist anrufen, um Ihn durch das menschliche Verstandesvermögen zu vernehmen, 

werde Ich ihnen vergeben, weil sie nicht wissen, was sie tun. Aber euch sage Ich: Beeilt euch, 

damit sie mein Licht noch vor dem Chaos erreicht. Denn es kommt eine Zeit der Verwirrung, in 

der der Gelehrte glauben wird, nichts zu wissen, in der viele Überzeugungen zerstört werden 

und viele Leuchten erloschen sind.

Doch inmitten dieses Wirbelsturms wird mein Name von Mund zu Mund gehen. Die 

Menschheit wird ihre Blicke im Verlangen nach Prophetien und Glauben den Schriften 

zuwenden. Die Theologen, Geistlichen und Wissenschaftler werden befragt werden. Doch die 

Zeit, die Ich euch ankündige und auf die Ich euch vorbereite, ist eben jene, auf die ihr die neuen 

Generationen vorbereiten sollt, die eure Mission fortsetzen müssen, damit mein Volk nicht bei 

euch ausstirbt, sondern wächst und sich der Zahl nach, in reiner Vergeistigung, seinem Wissen 

und seiner Tugend mehrt.

     25 Der Tag rückt näher, an dem Ich euch als Lehrer, als Vorbild und als "Buch" zurücklasse. 

Denn wenn meine Lehre unter der Menschheit Widerhall findet, wird mein Blick euch 

erforschen.

     31 Die Leiter, die ihr bisher gehabt habt, sind die letzten. Das Gebet, die Vergeistigung und die 

Ausübung meiner Lehre sollen die Menschenscharen auf den Weg des Lichtes führen. 

     32 Der Augenblick ist feierlich, in dem der Sinngehalt meines Wortes zu eurem Herzen gelangt 

und eine Lichtspur hinterlässt. Es ist dieselbe wie die, die Ich euch zu einer anderen Zeit mit 

Liebesblut vorzeichnete.

     33 Die Seele sucht in ihrem Verlangen nach Erlösung in dieser Zeit den Weg, und auf ihm 

begegnet sie Mir, der Ich die Vergebung bin, die reinigt, und die Liebe, die erhebt. Wahrlich, Ich 

sage euch, diese Liebe ist die Macht, die alles von Mir Geschaffene vereint, ist der göttliche 

Odem, der Leben schenkt und alle Wesen stärkt.

Im Verlaufe eurer Entwicklung habt ihr euch immer mehr zur Vollkommenheit hin 

umgewandelt — sowohl seelisch, als auch körperlich, wenngleich Ich euch sage, dass das 

Wesentliche eures Wesens die Seele ist, da der Körper nur eine Hülle ist, in der sich die Seele 

entfaltet.

     34 Auch wenn ihr im Ablauf der Zeiten in die Irre gegangen seid, weil ihr den Neigungen des 

Fleisches gefolgt seid, so begreift jetzt, dass ihr nun den rechten Weg gefunden habt, dass ihr zur 

Besinnung gekommen seid, in der der Vater sich der Welt offenbart, damit diese ihre Rettung 

erlangt. Ihr hier seid in eurem Verlangen nach Erlösung manchmal bis zur Aufopferung 

gegangen, weil ihr begreift, dass ihr früher oder später, aber unerbittlich in das Geistige Leben 

eingehen werdet.

     35 Erkennet sehr wohl an, dass dieses Leben hier, das mit Schönheiten und Wundern übersät 

ist, herrlich ist. Ihr könnt nicht leugnen, dass der Mensch in ihm auch sein Werk getan hat, das 

eurer Art zu leben Fortschritt gebracht hat. Dennoch — die Zeit ist gekommen, in der ihr eure 

Augen auf Mich richten sollt, um Mir zu sagen, dass Ich der Schöpfer und Eigentümer all dessen 

bin, was euch umgibt, und dass Ich das Licht bin, das den Menschen die Wissenschaft offenbart. 

Zu diesem Entwicklungsgrade seid ihr nicht alle gelangt, weil nicht alle die Zeiten, in denen sie 

leben, verstanden haben, noch Kenntnis vom dem Leben haben, das sie zuvor gelebt haben.
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     36 Wie könnten jene die Gnade dieser Zeit erahnen, die in religiösen Fanatismus gehüllt, der 

Seele jede Freiheit entziehen und sie jedes natürlichen Ausdrucks berauben? 

Jede Seele birgt große Fähigkeiten in sich, da sie schon vor der Welt existiert hat. Aber wenn 

sie gefesselt ist und daran gehindert wird, das zum Ausdruck zu bringen, was sie in sich birgt, 

wird sie unverstanden und verstört leben müssen. Sie wird von Vorahnungen des Geistigen und 

von Erinnerungen an ihre eigene Vergangenheit leben müssen und infolge der Furcht, die ihr 

fanatische Glaubensdogmen über das Geistige eingeflößt haben, alles verbergen und 

verschweigen. So wird sie meine Gegenwart nicht fühlen können, da ihr selbst das Wort 

"Geistseele" befremdlich erscheint. Wie könnte sie da Glauben an die Auferstehung der 

Geistseele haben, welches die Reinkarnation ist? Wie könnte sie an die Manifestationen glauben, 

die ihr heute miterlebt?

     37 Es nähern sich die letzten Augenblicke, in denen Ich in dieser Form zu euch sprechen 

werde, doch die Menschheit hat noch keine Beweise dafür erbracht, dass sie meine Gegenwart 

fühlt.

     38 Wie wenige sind derer, die von meiner Kundgabe in dieser Zeit erfahren haben! Wie 

wenige derer, die nicht nur meiner Kundgabe durch das menschliche Verstandesvermögen 

Glauben schenken, sondern darüber hinaus die Gewissheit haben, dass die Göttlichkeit sich in 

einer unendlichen Zahl von Formen offenbaren kann. Doch wenn ihr, die Ich vorbereite, damit 

ihr meine Zeugen seid, kein Zeugnis von meiner Offenbarung in dieser Zeit geben solltet, würden 

die Natur und ihre Elemente "sprechen", und die neuen Generationen würde mein Werk auch 

dann kennenlernen, wenn sie mein Wort nicht vernommen haben.

     42 Geliebte Kinder, meine göttliche Gegenwart ist hier bei euch — nicht Mensch geworden 

wie in der Zweiten Zeit, sondern geistigerweise.

     43 Ich spreche zur Gesamtheit derer, die Mir zuhören. Aber wenn ihr in mein Wort eindringt, 

werdet ihr fühlen, dass der Meister zu jedem einzelnen Herzen spricht.

     44 Gewöhnt euch nicht an mein Wort; bedenkt, dass es derzeit eure Seele formt, um ihre 

Schritte auf dem Pfade sicher zu machen.

     51 Das Licht meines Göttlichen Geistes gelangt über euer Gehirn bis zum Grunde eures 

Herzens. Und auf eure Lippen lege Ich mein Wort, damit ihr die Mission erfüllt, die Ich euch 

anvertraut habe.

     53 Wenn Mich jemand nicht versteht, obwohl er Mich vernommen hat, so deshalb, weil er 

meine Unterweisungen mit seinen irdischen Theorien und Ideologien vermengt — deshalb, weil 

er den Spiritualismus mit dogmatischen Glaubensbekenntnissen und kirchlichen Bräuchen 

vermischt, die ihm von seinen Vorfahren eingeprägt wurden.

     70 Ich werde euch das Buch meiner Unterweisungen hinterlassen, damit ihr der Welt sagt: 

"Siehe, hier ist das, was der Meister als Erbe hinterließ." Und wahrlich, wie viele werden, wenn 

sie die Lesung meines Wortes hören, glauben, und wie viele Sünder werden sich erneuern! 

Beherzigt all diese Unterweisungen, damit euch die Prüfungen in eurem Leben nicht 

unvorbereitet treffen.

Die Menschen der Dritten Zeit übernehmen Verntwortung 

Quelle: Das Buch des Wahren Lebens – Band IX – Unterweisung 246 – die Verse 26-30; 39-41; 48-50; 
52; 54-55; 66-69; 71; 

     26 Die Zeiten sind vorüber, in denen ihr Mir zuhörtet, ohne irgendeine Verantwortung zu 

fühlen, in denen ihr an meinem Tische die Frucht und das Brot aßet, ohne Verpflichtungen 
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einzugehen, und ihr so viel Wein getrunken habt, wie ihr wolltet, bis ihr ihn verschüttet habt, 

und ihr glücklich wart, den Balsam für eure Krankheiten zu finden.

     27 Jetzt kommt ihr mit erwachter Seele herbei, jetzt fühlt ihr eure Verantwortung. Ihr 

kümmert euch um die Menschen, leidet wegen eurer Kranken und setzt euch für meine Sache 

ein. Und im Bewusstsein, dass ihr derzeit meinen letzten Kundgaben beiwohnt, beeilt ihr euch, 

um Mich zu hören und meine Durchgaben in eurem Geiste zu bewahren. Ihr tut gut daran, euch 

vorzubereiten, um am letzten Tage dieser Kundgabe das Urteil zu empfangen.

     28 Die Welt wird "Israel" aus seiner Asche neu erstehen sehen. Aber nicht den geldgierigen 

und fleischlichen Juden, sondern Israel nach dem Geiste, das, wenn es unter den Menschen in 

Erscheinung tritt, Zeugnis von der Reinkarnation der Seele ablegen wird, dem Gesetze der Liebe 

und Gerechtigkeit, das Fundamente, Auffassungen und Glaubensüberzeugungen erschüttern 

wird.

Zuerst werdet ihr Kämpfe hervorrufen und Kriege der Weltanschauungen verursachen. Aber 

danach werdet ihr euren Frieden fühlbar machen, der euch selbst in den Augenblicken größter 

Auseinandersetzungen ruhig und unerschütterlich bleiben lassen wird. Die Verwirrung wird 

vorübergehen, denn die seelische Verstörtheit dauert niemals ewig, da im Kern eines jeden 

Menschen ein Lichtfunke existiert, der niemals erlischt.

     29 Danach werdet ihr gerufen werden, um das zu erklären, was Ich euch lehrte, und ihr sollt 

dann Licht spenden, um die Verwirrtheit eurer Mitmenschen zu beseitigen. Wenn dann die Welt 

Frieden erlangt hat, wird mein Reich den Menschen nahe sein, weil meine Barmherzigkeit bereit 

sein wird, das Siebte Siegel zu lösen.

     30 Ohne auszuposaunen, dass ihr meine Apostel seid, sollt ihr es sein. Auch wenn ihr Meister 

seid, sollt ihr sagen, dass ihr Jünger seid. Ihr sollt kein Gewand tragen, das euch von anderen 

unterscheidet, sollt kein Buch in euren Händen tragen, sollt keine Versammlungshäuser bauen. 

Auch sollt ihr auf Erden kein Zentrum oder Fundament meines Werkes haben, noch soll irgend 

jemand über den Menschen stehen, der meine Stelle vertritt.

     39 Bedenkt eure Verantwortung und erkennt, dass noch immer Zeit vorhanden ist, meine 

Unterweisungen zu nutzen, von denen ihr wisst, dass sie einen tiefen geistigen Sinngehalt 

besitzen, dass sie für eure Vervollkommnung einen Weg der Entfaltung erkennbar machen. 

Bewahrt in eurem Herzen den Eindruck, den die Essenz meines Wortes bei euch hinterlässt, und 

vergesst, dass es durch einen Menschen kundgetan wurde, bei dem nur die Lippen meine 

Einsprache ausdrückten.

     40 Gebt keine Unterweisung, wenn ihr sie nicht zuvor ausgeübt habt, denn niemand würde 

euch glauben. Die Menschen werden Beweise von euch fordern, die zu geben Ich euch gelehrt 

habe. Das, was ihr bis heute über die Seele wissen dürft und sollt, habe Ich euch gesagt. Dem 

von Mir Offenbarten sollt ihr nichts hinzufügen. Ihr müsst euch weiterhin darum bemühen, 

seelisch und körperlich widerstandsfähig zu sein. Denn wenn es bis heute Krankheiten unter 

euch gibt, so deshalb, weil ihr euch aus Mangel an Vergeistigung und an Glauben nicht über das 

Elend und den Schmerz dieses Lebens zu erheben vermochtet.

     41 Meine Lehre lehrt nicht nur, Glauben an die Macht Gottes zu haben, sondern dass ihr 

Glauben an euch selbst haben sollt. Wer ein wirklicher Spiritualist ist, wird zu jeder Stunde in 

seinem Verstandesvermögen die reine Vorstellung von seinem Herrn empfangen können. Denn 

er wird dessen sowohl seelisch, als auch körperlich würdig sein.

Abschließend sage Ich euch an diesem Tage: Wachet und betet, damit die Macht eurer 

Gedanken, im Gebet zum Himmlischen Vater emporgesandt, als Heilbalsam auf die Leiden dieser 

Menschheit herabkommt und sich ausbreitet.

     48 Es ist mein Wunsch, dass ihr eure Seele sich in ihrer wahren Essenz offenbaren lasst, damit 

ihr als Apostel meines Werkes erkannt werdet.
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     49 Ich bereite derzeit die neuen Generationen vor, die einen weiteren Schritt nach vorne 

machen werden. Bereitet ihr ihnen den Pfad.

     50 Euch war es bestimmt, meine göttliche Unterweisung in dieser Zeit zu vernehmen, denn so 

stand es geschrieben. Die Uhr zeigte die Stunde an, in der jeder ankommen musste, um sich im 

Schatten des mächtigen Baumes zu erquicken, wo der Vater in Erwartung der Rückkehr des 

"Verlorenen Sohnes" wohnt, für den Er immer einen Blick der Vergebung, eine Umarmung des 

Willkommens und ein liebevolles Lächeln hat.

     52 Dies Wort ist kein Werk der menschlichen Phantasie. Die Erhebung, die die Seele erreicht 

hat, ist es, die sie Mir auf diese Weise nähergebracht hat. Denn ihr versteht allmählich mein 

Gesetz, und in dem Maße, in dem ihr euch innerhalb desselben entfaltet, erlangt ihr eine 

größere Entwicklung.

     54 Meine Lehre erlegt euch keinerlei Dogma auf. Eure geistige Fassungskraft ist das einzige, 

was euch die Erkenntnis meiner Unterweisung geben wird. Ihr müsst nur dieser Entfaltung 

folgen, ohne stehenzubleiben, bis eure Seele ihre Vollkommenheit erreicht hat.

      55 Mein Bestreben, das in meinem Gesetze und in meiner Lehre zum Ausdruck kommt, ist es, 

dass die Menschen zu Brüdern und Schwestern werden, dass sie einander lieben, dass Frieden 

auf der Welt ist, dass jeder Mensch auf Erden Mich durch seine Tugend und sein Vorbild 

repräsentiert.

     66 Ich will eure Werke zum Wohle eurer Mitmenschen empfangen, will bei euch die 

Ausübung meiner Unterweisungen sehen. Wie viele Wundertaten, die die Menschen in 

Erstaunen setzen, könnt ihr tun!

     67 Erfüllt eure Aufgabe und nehmt aufgrund eurer Verdienste das "Gelobte Land" in Besitz — 

jene Verheißung, die bei euch ewige Realität sein soll.

     68 Das Kind kommt zu seinem Vater im Verlangen nach Wärme, es macht Ihn zu seinem 

Vertrauten, um bei Ihm seine Sorgen, Leiden und Befürchtungen abzuladen. Und Ich habe 

wirklich Wohlgefallen daran, wenn Ich selbst das innerlichste Schlagen eures Herzens vernehme. 

Diesem nahe Ich Mich bei euch, um euch das Licht meiner Unterweisungen zu geben, damit ihr 

euch aufrichtet.

Obwohl Ich keine Reichtümer der Erde in eure Hände schütte, will Ich ebenso wenig, dass ihr 

im Elend lebt. Dann werdet ihr den künftigen Generationen ein ungetrübtes Vorbild vor Augen 

stellen können, wenn sie erfahren, dass ihr Mir nachgefolgt seid und euch erneuert habt, ohne 

selbstsüchtige Interessen zu verfolgen, noch euch fanatisch von euren irdischen Pflichten 

abzukehren.

     69 Erbaut auf festem Land, damit das, was Ich an Spiritualität und Erneuerung in euch 

aufgebaut habe, die Ungläubigen nicht zerstören. Doch sollt ihr diese Wahrheit nicht aus Furcht 

vor der Welt verbergen; ihr müsst sie der Welt im hellen Tageslichte zeigen. In dieser Zeit sollt 

ihr keine Katakomben aufsuchen, um zu beten und Mich lieben zu können. Seid nicht 

schüchtern, wenn ihr in irgendeiner Weise von Mir sprecht oder Zeugnis ablegt, denn dann 

werden die Menschen nicht anerkennen, dass Ich Mich euch kundgab, sie werden daran 

zweifeln, dass die Scharen von Kranken und Hilfsbedürftigen gesund wurden und Linderung ihrer 

Leiden fanden, sie werden die Wundertaten leugnen, die Ich vollbrachte, um euren Glauben zu 

entzünden.

     71 Ihr werdet während eures ganzen Erdenlebens weiterhin Heilbalsam spenden, euer Wort 

wird liebevoller Ratschlag für Kinder, Jugendliche und Erwachsene sein, und daher wird man wie 

heute nach euch verlangen, man wird euch weiterhin um Hilfe bitten. Ihr werdet vom 

Sterbenden gerufen werden, der euren Beistand sucht, und eure Worte werden wie ein Weg 

oder ein Leuchtfeuer in der Sterbestunde der Menschenseelen sein.
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Gibt es auch noch etwas Schönes für die Zukunft ??? 

A.M. Hosta
8.8.2021

A.M. hat ihre Hand craniosacral aufgelegt, um die Körperregionen energetisch wieder zu verbinden, 
weil sie Schmerzen in den Beinen hat und hört dabei den Geist in ihr Herz sprechen: 
„Immer Pausen machen!“ 

„Food Service!“ 

Tagein- tagaus muß sie die Mahlzeiten organisieren und das ist ihrer Meinung nach schwer. 
„Wetterkatastrophen .. die Gegend ist geschützt!“ 

Die drohenden Wetterkatastrophen sind der Grund für ihre Ängste, die ihr diese Schmerzen 
verursachen. 
Vision: 
Sie sieht vor ihrem geistigen Auge weiße Feuerbälle – große und kleine.“ 

A.M. ist in Sorge wegen der angekündigten Feuerbälle, die die Erde treffen sollen. 

Vergleiche:  Meteoritenschauer am 11./12. August 2021 vom 5.8.2021 
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/blog-deutsch/meteoritenschauer-am-11-12-
august-2021/ 

Während sie dies sieht, knirscht ihr Mann im Schlaf etwas durch die Zähne.
„R. (ihre ‚Schwester) … Wetter … hängen da und …. Urlaub!“ 

Wenn es viel regnet kann es sein, daß in der Landwirtschaft schwere Maschinen nicht mehr 
eingesetzt werden können, weil sie sonst im Schlamm versinken – und jetzt ist Erntezeit. 

9.8.2021

A.M. ist um 0:20 Uhr aufgewacht und hat gehört: 
„…und ich hab mich ein paarmal im Garten mit dem W. getroffen.“ 

Es ist die ehemalige Schwägerin von A.M., die diese Worte sagt – vermutlich steht sie vor ihrem 
inneren Richter und erkennt, was sie getan hat …..  
Vater, bitte vergib du ihr – ich vergebe ihr auch und erkenne meine Verantwortung, sie nicht von 
ihren Fehltritten abgehalten zu haben. Bitte, verzeih mir. 
„…wird sich auch bald ändern … Heilig Geist… haben keine Leute zum arbeiten…“ 

Die Einrichtung, in welcher ihr Mann derzeit arbeitet, steht wegen Personalmangel vor dem Aus. 
„Europa Platz … die Polizei kommt … erledigt.“ 

In einem Traum vor ein paar Tagen habe ich gesehen, daß dieser Platz sich in einen Strom verwandelt 
hat und diese Einrichtung ist in unmittelbarer Nähe davon. Wird die Polizei kommen und die 
Menschen evakuieren. Es handelt sich um eine Großstadt und wir wohnen auch nicht weit davon, 
vielleicht einen km und wir liegen sogar noch etwas tiefer. Ich denke darüber nach, ob unser Keller 
überflutet werden wird und höre:
„Nichts bleibt …. Ertrinken … du bisch auch … endlich … darfst kommen … noch ein Monat.“ 

„Eltern …. Der Herrgott wartet.“

„Niemand wird euch retten… nur Gott allein wird euch retten.“ 

SO  SEI  ES  -  AMEN  ! 
„Du hasch mich genommen… du hasch mich geehrt.“ 

„Der Vampir (ihr Mann, sie hat so gedacht, weil er ihr immer seine Sorgen erzählt – Maske, Tests, daß 
sie ihn zur Impfung nötigen wollen usw., was wirklich schwere Sorgen sind, wo sie immer nur wieder 
ihm raten kann, auf Gott zu vertrauen …. Gott hilft ihm wirklich) hat für dich gesorgt.“ 

Ja, das hat er wirklich … und ich für ihn. Ich bereue, daß ich so gedacht habe und bitte um Vergebung. 
„Weiter. Immer weiter gehen!“ 
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11.8.2021 

A.M. hat einen Traum 
Ich habe jemand im Blick und halte ihn für einen sicheren Hafen im Chaos der Welt (Das war vor 16 
Jahren) und ich sehe, wie er Salatblätter und eine Scheibe Hartkäse als Hauptmahlzeit einnimmt. 

Er findet mich nett, distanziert sich aber von mir als „Hafen“ 

Kranke liegen nur so da, ich seh kein Bett, keinen Raum, in dem sie sich befinden und ich gebe ihnen 

von meinem zu trinken, obwohl ich weiß, daß sie mir nichts zurückgeben können. (Altenpflege)
Ich will zum einkaufen und mein Fahrrad bei REWE abstellen, doch das erweist sich als schwierig, weil 

da kein Platz mehr ist, um ein Fahrrad abzustellen. Da sind nur schmale Asphaltstreifen übrig und der 

Rest des Parkplatzes ist eingebrochen und ist ein Sinkloch. Die anderen Kunden sind alle nur zu Fuß 

unterwegs. 

Ich wache auf und sehe im Geist wieder das Wackeln von Hochhäusern, das Schütteln der Erde und 

die Bewegungen der tektonischen Platten, die den Erdboden auf- und auseinanderreißen. 

Ihr Mann fragt: Gibt es auch noch etwas Schönes, eine schöne Zukunft, so etwas wie ein Paradies? 
Ich:  Ich habe gehört, daß ich das alles überleben werde und daß ich im Sommer hier im Strandkleid 
und mit Strohhut an den Strand gehen werde (wir  wohnen im Südwesten von Deutschland) und daß 
wir auf einer Fläche, halb so groß wie Deutschland leben werden. 
Er: Na siehst du, du hast das vielleicht nur von anderen geträumt. 

Verstand und Seele als weiteres Feld als das Herz zur Erlangung von 
Vollkommenheit und Weisheit 

Quelle:  Das Buch des Wahren Lebens – Band IX – Unterweisung 248 – Vers  53 

     53 Der menschliche Verstand versucht die Ketten der Knechtschaft zu zerreißen, die ihn 

gebunden gehalten haben. Ich habe euch gesagt, dass jetzt die Zeit ist, in der der Verstand und 

die Seele ihre Freiheit suchen müssen. Denn vor ihnen breitet sich ein unendlich weites Feld aus, 

auf dem sie mehr kennenlernen und erreichen können als das, was ihnen ihr Herz aufgezeigt hat. 

Auf diese Weise wird sich der Mensch vervollkommnen und mehr Weisheit erlangen. Dann wird 

in jedem menschlichen Gedanken Wahrheit enthalten sein.

Weihnachten, Fest der Freude und Erinnerung …. 

Quelle: Das Buch des Wahren Lebens – Band  IX – Unterweisung 248 – Verse 38 – 44

 

38 Fest der Weihnacht, der Freude und Erinnerung.

39 Für die Reichen und die Mächtigen bedeutet es weltliche Befriedigungen und 

Vergnügungen. Für die, die in der Nachfolge Christi stehen, der weder Bett noch Heim hatte in 

der Nacht, da er geboren wurde, ist es ein Fest mit Entbehrungen, aber mit geistiger Freude.

40 Christliche Menschheit, die du deine Vorbereitungen triffst, deine Altäre zu schmücken 

und deine Feste auszurichten, wahrlich, Ich sage dir, dein Herz ist leer. Hast du nicht bedacht, 

dass jene Altäre, die du errichtest, und jene Bildnisse, mit denen du Mich darstellst, nur eine 

Freude für eure Augen und eine Nachbildung des Göttlichen sind, die sehr weit von der 

Wirklichkeit entfernt ist? Ich habe immer im Tempel der wahren Demut gewohnt. Ebenso habe 

Ich euch gelehrt, eure Aufgabe mit aller Liebe und Selbstverleugnung zu erfüllen.
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41 Heute sehe Ich, dass jene Unterweisung seiner Kraft beraubt worden ist, dass ihr 

Sinngehalt von dieser Christenheit vergessen worden ist. Denn auch die, die ihre Familien in Not 

bringen, nennen sich Christen. Die, die Pracht und Macht zur Schau stellen, und die, die Kriege 

schüren, nennen sich ebenfalls Christen. Doch nicht alle werden jenem Beispiel und jenem Wege 

folgen, denn viele werden erwachen in der Erkenntnis, dass die Größe der Seele auf der 

Beschaffenheit des Herzens beruht, in dem die reinen Gefühle zu Hause sind, die Gott dem 

Menschen inspiriert.

42 Es sind etwa 2000 Jahre vergangen seit meinem Kommen zur Welt als Mensch. Ich 

erinnere euch nur daran, damit ihr erkennt, wie weit ihr davon entfernt seid, meine 

Unterweisung zu erfüllen. Mein Beispiel als vollkommener Mensch begann vom Augenblick 

meiner Geburt an, setzte sich während meiner Kindheit und Jugend fort, bis es beim letzten 

Atemzug am Marterkreuze endete. Diese Geschichte, geschrieben mit meinem Blute, ist das 

Buch des Lebens und der Beginn der menschlichen Erlösung.

43 Ich lebte unter den Menschen, um ihnen begreiflich zu machen, dass die Liebe des Vaters 

für sie so groß ist, dass Ich Mich schließlich begrenzte, um als Mensch mit ihnen zu leben, weit 

entfernt von all den Vorstellungen, die die Volksführer von der Göttlichkeit hatten, die das 

Gesetz befolgten, das Moses ihnen hinterlassen hatte. Wie hätten sie den Sohn Gottes in seiner 

Armut begreifen können, während sie im Reichtum lebten? Wie hätten sie sich vor Jesus, dem 

Sohn des Zimmermanns, verneigen können, während sie sich privilegiert fühlten?

Meine Lehre der Liebe und Demut wurde von ihnen nicht verstanden. Meine Wiege war so 

armselig, dass von jenen niemand herbeikam, nicht einmal um Mich zu liebkosen oder liebevoll 

anzublicken. Aber die Natur wurde durchaus von meiner Gegenwart als Mensch erregt und 

streckte Mir in ihren verschiedenen Reichen ihre Arme entgegen, um Mich willkommen zu 

heißen, während das Licht des Ewigen, versinnbildlicht in einem Stern, der Welt die Ankunft des 

Messias verkündete.

44 Jetzt, in dieser Zeit, in der Ich nicht als menschliches Geschöpf geboren, noch Mensch 

werden musste, um dann verfolgt zu werden, wird das Licht meines Geistes, das auf euch 

herabstrahlt, von der Menschheit erblickt werden, die erkennen können wird, wo mein Wort 

derzeit herabströmt.

….. und das geistige, zweite  Kommen Gottes als Licht  

Quelle: Das Buch des Wahren Lebens – Band  IX – unterweisung 248 – Verse 45 – 52

45 Heute komme Ich als Licht, als Essenz, um die Menschen guten Willens mit Frieden zu 

erfüllen, die dieses Tages mit Geistigkeit und Freude zu gedenken verstanden und die Mir ihr 

Herz als Geschenk angeboten haben.

46 Leiden und Armseligkeit ist es, was ihr eurem Herrn darbringt, im Gedenken daran, dass 

euer Meister ebenso auf die Welt kam, um zu leiden.

47 Ich empfange diese Opfergabe und entzünde in euren Herzen eine unauslöschliche 

Flamme. Da Ich Mich als Opfer anbot, um euch den Weg zu eurer Erlösung zu zeigen — vergesst 

nicht, dass Ich immer bereit bin, meine barmherzige Hand auszustrecken, um euch zu retten.

48 Eure geistige Kindheit ist vorbei, und ihr müsst nun eure Entwicklung verstehen.

49 Ich habe euch meine Stellvertretung übergeben, weil Ich euch gesagt habe: "Wer als 

Jünger seine Aufgabe erfüllt, wird wie sein Meister sein." Sät Liebe, legt Frieden in die Herzen, 

tut Wunder. Auferstehet zum Leben der Gnade, erweckt die "Toten" zur Wahrheit.
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50 Spiritualisten, seid die Ausleger und Boten meines Wortes. An diesem Tage liebkose Ich 

alle Menschen, die gemäß der Unterweisung, die sie erhalten haben, meiner Ankunft gedenken.

51 Bei der Verzückung des Stimmträgers wird mein göttlicher Strahl, meine Inspiration auf 

euch herabkommen, damit ihr mein Wort versteht. Ich will euch in einem einzigen Wunsch 

vereint sehen: dem Frieden unter der Menschheit.

52 Wohl dem, der im Verlangen nach Mir herbeikommt, denn er wird das Licht meines 

Göttlichen Geistes haben. Wer Mich sucht, tut dies, weil er in sich gefühlt hat, dass der Zeitpunkt 

seiner Aufwärtsentwicklung gekommen ist.

Hunderttausend Mal 

A.M. Hosta 
14.8.2021

Ab 16.8.2021 muß man sich testen lassen, wenn man zum Friseur gehen will. Um sich nicht testen 
lassen zu müssen, beschließt A.M., sich die Haare wachsen zu lassen. Ihr Mann ist gezwungen, sich 
dreimal pro Woche im Pflegeheim testen zu lassen und eine medizinische Maske während des 
Dienstes zu tragen. Dies sind Maßnahmen der Regierung, die die persönliche Freiheit und den freien 
Willen einschränken. Im Dritten Testament steht:
DDT – Kapitel 34 – Vers 9: 
Der Mensch auf Erden ist ein Fürst, dem meine Liebe und meine Gerechtigkeit diesen Titel gaben, und 

der Auftrag, den er von Anbeginn erhielt, war der, über die Erde zu herrschen.

15.8.2021 
A.M. und ihr Mann schauen ein Video von Alcyon Pleyaden an, in dem es um die Wahrheit über 
Covid19 geht und diese volle Wahrheit löst in beiden Depressionen und Ängste aus darüber, was die 
Elite mit den freien Menschen alles geplant hat.  
ALCYON PLEYADEN 91 - NACHRICHTEN 2020: Covid gegen Kinder, DNA Impfungen, 
Firmenzerstörung, Protest  vom 17.9.2021 
https://www.youtube.com/watch?v=dSyAE2_aXRk 
Da Alcyon Pleyaden Nachrichten von YouTube zensiert wurden, findet man die neueren Video-
Nachrichten über die schockierende Realität von Covid19 nun auf Bitchute unter folgendem Link:  
https://www.bitchute.com/channel/8Q8DQ4l0Jpek/

A.M. geht tiefer hinein und sagt dem Vater, daß sie und ihr Mann Ängste haben, verloren zu gehen, 
aber der Vater tröstet A.M. mit den Worten. 
„Wir schützen das WIR-Prinzip.“ 

„You are set under fire.” 

Das bedeutet, daß, solange wir in der Liebe bleiben, wird uns der dreifaltige Gott schützen, auch 
wenn wir von den aktuellen Geschehnissen ‚unter Feuer geraten‘.  A.M.‘s Mann ist Sternzeichen 
Zwilling und er vertritt, im Gegensatz zu A.M. das WIR-Prinzip und er vertritt den Standpunkt, daß der 
Verstand (im Gegensatz zum Herz) für die Bewältigung des täglichen Lebens wichtig ist, während 
A.M. der Meinung ist, daß sich der Verstand dem Herzen unterordnen muß und man mehr auf sein 
Herz hören soll, als auf den Verstand. 

13.8.2021 
A.M. hat einen Traum, in dem immerzu scharf geschossen wird und der Vater sagt A.M.:  
„Ist mir letztes Mal schon aufgefallen, daß du deinen Zustand (im Schachspiel, wenn sie verliert)nicht 

bezahlen kannst. Pariert immer drei weapons legume.“ 

D.h. sie soll ihre Figuren dreifach schützen, bevor sie zum Angriff übergeht. Ihr Mann hat ihr das 
Schachspiel beigebracht und berät sie während des Spiels. Der Vater sagt: 
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„Der, dessen Luft (= Denken, Verstand) ich gesegnet habe.“ 

BWL – Band IX – Unterweisung 248 – Vers 53 
Der menschliche Verstand versucht die Ketten der Knechtschaft zu zerreißen, die ihn gebunden 

gehalten haben. Ich habe euch gesagt, dass jetzt die Zeit ist, in der der Verstand und die Seele ihre 

Freiheit suchen müssen. Denn vor ihnen breitet sich ein unendlich weites Feld aus, auf dem sie mehr 

kennenlernen und erreichen können als das, was ihnen ihr Herz aufgezeigt hat. Auf diese Weise wird 

sich der Mensch vervollkommnen und mehr Weisheit erlangen. Dann wird in jedem menschlichen 

Gedanken Wahrheit enthalten sein.

Vergleiche: 
Verstand und Seele als weiteres Feld als das Herz zur Erlangung von Vollkommenheit und Weisheit
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/08/verstand-und-seele-als-weiteres-feld.html 

A.M. bittet den Vater um eine Lösung für ihren Mann, der schon hundert Mal getestet worden ist 
und diese Tests nicht mehr möchte und am liebsten auswandern würde, aber das ist wegen Corona 
schwierig geworden. A.M. würde auch gerne auswandern, aber es erscheint jetzt fast unmöglich. Sie 
soll auch den Kindern des Vaters zur Seite stehen und die Gegend schützen, wo sie aufgewachsen ist. 
Und der Vater gibt A.M. folgenden Rat und sagt: 
„Bleib!“

„Humbled for Service!“  (Beide sind zum Dienst bestellt) 

„1.000 mal  (getestet werden) wird ihm nicht schaden… Angst…“  (Es ist nur die Angst)
„Du bist die Tochter, das lassen wir nicht zu …. Die NASA hat keine Macht über jene, die mich lieben.“ 

„Er (ihr Mann) wird halt immer eifersüchtig auf Jesus, gell.“

Deswegen läßt du ihn manchmal die Angst fühlen … 
„Feuer!“ 

Ich segne dich, Vater ! 
Ihr Mann sagt: Zwillinge sind nicht eifersüchtig … da wird alles geteilt …
A.M. sagt ihrem Mann: 
Du hast gewonnen … der Verstand ist jetzt wichtig … mehr als das Herz.
Sie bereut, ihren Mann immer wieder genötigt zu haben, das Herz mehr zu fragen, als den Verstand 
und hört:
„… hunderttausend Mal…“   (hat sie ihren Mann damit genötigt)

Forced V - 
The LORD Jesus will protect his own
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/08/hunderttausend-mal.html 
 

Einkaufen ohne Test oder Impfung

A.M. Hosta 
17.8.2021

A.M. wacht kurz nach Mitternacht auf an einem Traum:
Ich bin in einem Raum wie eine Schaltzentrale und da sind viele Teilnehmer und jeder ist dabei, 

Stecker in Buchsen zu stecken (sich zu vernetzen) und es geht dabei um eine Lebensmitteltauschbörse. 

Vor dem Schlafengehen hat A.M.‘s Mann auf Instagram eine Meldung gefunden mit dem Titel: 
contact@EinkaufenohneImpfung – Telegram  (https://t.me/EinkaufenohneImpfung )

Als A.M. aufgewacht ist vernimmt sie die Stimme des Vaters in ihrem Inneren und er sagt: 
„Bitte, unterschreib auch hier….. 

Söder …… 
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Baden bleibt allein….. 

Verwandten …… 

Befiehl …. Nicht fragen…. Befehlen !!“

Weiter sagt er: 
„Weizenvollkorn… ganz viele (Körner)“ … du weißt  wie du das machen mußt.“ 

(Man weicht die Körner über Nacht ein und kocht sie dann ca. 1 Stunde, bis sie weich sind und 
verwendet sie z.B. zum Frühstück, als Beilage oder für einen Auflauf mit Gemüse … 
Denkt auch an Milchpulver oder Volleipulver)
 
„Die Steine …  damit kochen!“ 

(Aktivierte Flußkiesel ins Wasser geben und es aufwerten: Dieses Wasser ist weich und hochwertig, 
hat viele Bovis = Lebensenergie und ist daher gesund.)
Siehe dazu: Eine Naturharmoniestation 
(Flußkiesel mit Kalzit-Einschluß durchglühen und anschließend im kalten Wasser abschrecken .. 
danach ins Wasser geben – sie pulsen (bewellen)  und aktivieren das Wasser, daß es lebendig wird)
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/05/booten-nhs-heilungen-und-was-sie.html 
Ich füge die genaue Beschreibung  ‚Eine Naturharmoniestation‘ als PDF nochmals bei  

Nach der Wahl dürfen wir u. U. ohne Test und ohne Impfung nicht mehr im Supermarkt einkaufen, 
sondern das ist dann den Getesteten und Geimpften vorbehalten. 
Ministerpräsident Söder (Bayern), der ja nicht Kanzler werden wollte, hat vor, sich dafür einzusetzen, 
daß die bayerische, nicht geimpfte Bevölkerung auch noch im Supermarkt einkaufen darf. 
Der Vater sagt, daß Baden auf sich allein gestellt ist … d.h. wir dürfen dann nicht mehr im Supermarkt 
einkaufen. 
Das bedeutet: 
Ich befehle hiermit meinen Verwandten, wie der Vater es mir gesagt hat, die dies lesen, euch bei 
Telegram anzumelden 
Telegram Desktop unter:  https://desktop.telegram.org/?setln=de 
Telegram Web unter: https://webk.telegram.org 
und euch dort zu vernetzen. Dort gibt es Listen und Hinweise, wie man auch bei einem Verbot noch 
Lebensmittel einkaufen kann. 
Nachstehend habe ich einige Links zu den einzelnen Gruppen und Untergruppen wie z.B. Freiburg-
Hochschwarzwald –  desweiteren eine App, (https://teleguard.com ) wo man nur einen 
Benutzernamen eingeben braucht und dann eine ID bekommt, ohne Registrierung für eine 
überwachungssichere Kommunikation und außerdem noch einen Buchvorschlag über Hofläden in 
der Region (s.u.). Wir haben dieses Buch hier mit den Adressen und Tel und Internet der Hofläden in 
der Region. Ihr könnt uns auch fragen. 
Ich befehle euch aber auch, mit mir nur über diese App überwachungssicher zu kommunizieren, 
wenn ihr dazu Fragen habt. 

Anhang: 
Einkaufen ohne Impfung – miteinander vernetzen, falls es im Oktober ernst wird und man ohne 
Impfung oder Testung nicht mehr in den Einkaufszentren einkaufen darf. 
https://t.me/EinkaufenohneImpfung 
Untergruppe (Leben und) Einkaufen ohne Impfung – Untergruppen/BW
https://t.me/EinkaufenOhneImpfungBW 
Weitere Untergruppen Baden-Württemberg 
https://t.me/EinkaufenOhneImpfungBW 
Untergruppe  Freiburg-Hochschwarzwald 
https://t.me/EinkaufenOhneImpfungFreiburg 

Eine weitere Telegram Gruppe, um sich zu vernetzen 
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https://t.me/Lebens_Raum 
Dieser Raum ist für die Plz 7 vom 

 @Lebens_Raum  
Hier könnt ihr euch auf neutralem Raum örtlich miteinander vernetzen

Es gibt auch eine kostenlose App die sehr sicher ist und mit Nummer so wie Threema funktioniert. Sie 
heißt TeleGuard.  (Entworfen, um Menschen zu schützen. Alle Server stehen in der Schweiz. Hoch 
verschlüsselt. Keine Speicherung von Benutzerdaten auf den Servern. Keine Bindung an eine 
Telefonnummer und keine Erfassung von Benutzeridentifikationsdaten – weinrotes Logo mir weißem 
Telefonhörer in der Mitte des Logos) https://teleguard.com 

Es gibt auch ein Buch (Herausgeber Badische Zeitung) vom Rombach Verlag. Es heißt:  Hofläden in 
Südbaden - 297 Adressen zwischen Hochrhein und Ortenau - 2013 - 1. Auflage - ISBN 978-3-7930-
5099-5 .. alle mit Adresse, Telefon, Internet, und was jeder anbietet

Warum lassen sich die Menschen impfen ?

A.M. Hosta 
18.8.2021

Der Vater sagt: 
„Man beweint sich selbst, anstatt auf sein Gewissen zu hören!“ 

DDT – Kapitel 55 – Vers 
2 Jetzt müsst ihr verstehen, dass Ich zu euer aller Herzen spreche, euch in vielerlei Formen Botschaften 

und Warnungen zukommen lasse, damit die Menschen sich besinnen und meinem Gesetze gegenüber 

wach sind, wie die klugen Jungfrauen meines Gleichnisses.

Der Grund, warum sich über 4,6 Milliarden Menschen impfen ließen ist nicht, damit sie noch dieses 
und jenes tun dürfen. In ihrer Blindheit sehen sie nicht den wahren Grund, warum sie sich impfen 
lassen. 
Der wahre Grund ist der, daß sie nicht an Gott glauben, ihm nicht gehorchen und ihn nicht als ihren 
Herrn und Erlöser anerkennen, sondern ihn verleugnen. Sie verstehen nicht, daß er durch sein Opfer 
am Kreuz die alleinige Macht hat, sie zu retten, wenn sie ihn darum bitten, damit sie leben. 
Und da sie ihn nicht kennen, kennt er sie auch nicht und so gehen sie in die Irre und verloren. Es war 
ihre eigene Nachlässigkeit, sich in ihrem Leben auf Erden nicht zu vervollkommnen aus Mangel an 
Glauben, Gehorsam und Liebe, so daß sie Gott nicht erkannt haben, ihren einzigen Retter und Vater, 
der alle seine Kinder innigst liebt und der weint über so viel Ignoranz. Er breitet sofort seine 
liebenden Arme aus, sobald eines seiner Kinder ihn ruft und vergibt und segnet ein jedes und will ihm 
seine Erlösung zukommen lassen.  

Transgender Genmanipulation und Transhumanismus 

A.M. Hosta 
29.8.2021 

Das Dritte Testament – Kapitel 44 – Vers  38 Jene Menschen, die so denken, sind im Schlaf der 

Unwissenheit befangen. Es irrt sich, wer meint, dass diese Welt von Mir zu einem Tal der Tränen und 

der Sühne bestimmt wurde. Das Eden, das Ich den Menschen anbot, kann und soll wiederkehren, 

denn alles, was Ich geschaffen habe, ist Leben und Liebe.
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Im September ist eine dritte Impfung vorgesehen und eine vierte und fünfte Impfung ist geplant. 
Als ich gestern Abend meditiert habe, beobachtete ich meine nur kaum wahrnehmbaren Gedanken 
und dann fragte ich den Vater und kam in die Verbindung mit dem göttlichen Geist. Ich fragte Ihn: 
Vater, wo soll ich noch Lebensmittel kaufen? Er antwortete: 
„Mußt halt gucken.“ 

„Leb!“ 

„Paß“ (Reisepass beantragen) … „Geduld“ 

Ich soll ja nicht weggehen von hier, sondern diese Gegend beschützen. 
„Transgender Genmanipulation!“ 

Kommt die auch noch?
„Du bisch stark. Komm!“ 

„Transhumanismus. Global!“ 

Die KI (Künstliche Intelligenz). Wie kann ich das umgehen? Vor allem, warum läßt du das zu? 
„Mich friert!“ 

Du meinst, alle Herzen sind sowieso schon erkaltet. 
„Wolke!“ 

Dein Geist. Du sprichst von deinem zweiten Kommen in der Wolke. Sie wissen nichts von deinem 
Kommen. 
„Impfen lassen!“ 

Du meinst, die Seele verkaufen. Die DNA Manipulation. Die Zerstörung des Göttlichen Genoms durch 
die DNA- veändernde Impfung, die die Göttliche DNA umwandelt in die DNA von Satan. 
Jetzt hätte ich gerade Verbindung zu Dir, da fängt das übermütige Gehampel über mir wieder an und 
kappt meine Verbindung zu Dir. 
Bitte, hilf mir, daß ich es lerne, die Verbindung zu dir zu halten trotz übermütigem Gehampel über 
mir. Atmen! 
Später bin ich wieder in der Verbindung. Vater sagt: 
„Ich liebe dich!“ 

Ich liebe dich auch, Vater. 
Er sagt:
„Die geistigen Gesetze!“ 

Die Übertreter deiner geistigen Gesetze, das sind die Erkalteten… die Transen. Die Geimpften sind 
sterilisiert, dann können sich die Riesen, die Nephilim, die Echsen und wie sie alle heißen,  nicht mehr 
vermehren, außer im Reagenzglas, dann hat es ja auch sein Gutes. 
„Bedingungslose Liebe … in meinem Bauch, in meinem Kern!“ 

I love you with all of my heart, o dear Majesty. 

Das Dritte Testament PDF Download 
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com 

Die "Borgifizierung" der Menschheit

20. Juli 2021
Mike Adams
naturalnews.com

https://www.brighteon.com/embed/4013bbf1-6205-466e-b0a3-698fd2487412  
Wissenschaftliches Papier dokumentiert "selbstorganisierte magnetische Nanosysteme" für 
kybernetische Biokreise
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Der heute lebende Durchschnittsmensch hat kaum eine Vorstellung davon, wie weit die Entwicklung 
von selbstorganisierenden Nanotech-Bioschaltkreisen fortgeschritten ist. Sogenannte "Faktenprüfer" 
(professionelle Propagandisten und Lügner) gaukeln den Menschen absichtlich vor, dass es so etwas 
wie ein selbstorganisierendes Biokreislaufsystem auf Graphenbasis, das Menschen injiziert und als 
"Impfstoff" bezeichnet werden könnte, nicht gibt.
Ein "selbstorganisierendes" System bedeutet, dass einer Person Anweisungen injiziert werden, die 
einen Prozess in Gang setzen, bei dem eine Struktur im Körper unter Verwendung der im Blut 
vorhandenen Ressourcen (wie Eisen- und Sauerstoffatome) aufgebaut wird. In der Tat bedeutet die 
Nanotech-Selbstmontage, dass ein Mikrochip nicht in eine Person "injiziert" werden muss, da die 
Schaltkreise nach der Injektion in vivo zusammengebaut werden können.

Heute stelle ich einige der veröffentlichten wissenschaftlichen Arbeiten vor, die mindestens zwei 
Jahrzehnte Forschung im Bereich der Selbstmontage von Nanotechnologie/Nanodrähten zum Aufbau 
kybernetischer Systeme mit menschlicher Schnittstelle beschreiben. Diese können für die 
neurologische Steuerung durch externe elektromagnetische Übertragungen verwendet werden.
Die "Borgifizierung" der Menschheit hat begonnen.

Die vollständige Geschichte finden Sie im Artikel unter dem folgenden Link

https://www.naturalnews.com/2021-07-20-science-paper-documents-self-assembled-magnetic-
nanosystems-for-cybernetic-biocircuitry-interface.html 

Unten ist ein Link zu einem Video auf Google Drive, das YouTube immer wieder löscht. Es stammt aus 
einem Zeichentrickfilm namens Vexille aus dem Jahr 2007 und erzählt im Grunde die gleiche 
Geschichte wie die obige über die magnetischen Nanostrukturen

https://drive.google.com/file/d/15cNwhTP0FdEpRvh9YGk_Z86qu3-Pl1bw/view?usp=drivesdk 

Quellenangabe:  https://444prophecynews.com/the-borgification-of-humanity-mike-adams/

Cyborgs 

Der Begriff Kybernetik ist aus dem englischen Wort Cybernetics übersetzt worden. 
Definition: Kybernetik 
https://de.m.wikipedia.org/wiki/Kybernetik 
Cyborg ist ein zusammengesetztes Wort aus KybernetiK und Borgismus. 
Vgl.  Die Borgifizierung der Menschheit  
https://annamariahosta.blogspot.com/2021/08/die-borgifizierung-der-menschheit.html 

An der Schwelle zum Transhumanismus  
https://www.storl.de/artikel/an-der-schwelle-zum-transhumanismus 

Warnung: Das 4. Siegel wird bald gebrochen

August 31, 2021 5:28 AM
Marlena Elizabeth
marlenaelizabeth.com

29/08/21 Botschaft vom Heiligen Geist
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Meine geliebte Marlena, du bist genau da, wo du sein sollst, und Gott hat es so bestimmt (ordiniert). 
Dein Glaube wird belohnt und du bist den Fängen der Löwengrube entkommen. Die Bestie ist frei 
und wird mit Leichtigkeit in das Volk von Sydney eingeführt. Sie sind in Finsternis gehüllt und 
kämpfen darum, das Licht zu sehen.

Das nächste Siegel wird bald erbrochen werden, und Traurigkeit wird in den Herzen der Menschen 
herrschen. Es tut mir leid, dass ich euch solche Botschaften der Finsternis überbringe, aber die 
Wahrheit ist nicht zu verachten.

Ihr seid von Gott auserwählt, und eure Arbeit ist entscheidend in diesem Kampf gegen das Böse. Es 
ist dringend notwendig, die Menschen wissen zu lassen, dass Gott die einzige Wahl ist, um ewiges 
Leben zu erfahren.

Folgt den Fußstapfen Jesu - Er ist der Weg, die Wahrheit und das Licht.

Drängen Sie jeden, den Sie erreichen können, nur auf Gott zu vertrauen und dem Beispiel seines 
Sohnes zu folgen.

Ihr habt die Kraft und das Licht des Himmels erhalten, um eure Arbeit auf der Erde zu tun.

Ich bitte euch, nicht zu zögern und Gottes Wort der Erlösung auf jede erdenkliche Weise zu 
verbreiten.

Ich bin voller Freude darüber, wo du lebst - du bist wirklich gesegnet, meine Liebe.

Geht in Gottes Liebe und Frieden, um zu lieben und das Wort zu verbreiten.

Ende der Botschaft.

Brüder und Schwestern - Bitte helft mir, diese Warnbotschaft an alle zu verbreiten und fügt den Link 
ein, damit die Menschen den dazugehörigen Blog lesen können

- Das Warnsiegel 4 wird bald gebrochen werden! (marlenaelizabeth.com)

Haben Sie die ersten 3 Siegel verpasst? holen Sie das hier nach @ marlenaelizabeth.com Seite - Bote 
des Bundes

Ein Wort des Herrn an den Endzeit-Elias "Sprich die Wahrheit"

Impfstoff "Gerät", das Rote Pferd Reiter & Ihre freie Wahl!

Drittes Siegel: Eine Hungersnot der Seele

Brüder und Schwestern, ich weiß, dass diese Botschaft konfrontierend ist, sie mag euer eigenes 
Endzeitverständnis durcheinander bringen, aber es ist besser, in der Wahrheit zu sein als Recht zu 
haben.

Jesu Worte an mich

25/04/21 ".... Setzt euer Vertrauen in Gott - alles andere kann getäuscht und manipuliert werden. 
Das Gebet ist deine Rüstung und deine Waffe gegen die Finsternis. Beten Sie, als ob Ihr Leben davon 
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abhinge. Ich werde Ihnen beim Beten helfen..... fragen Sie einfach. Das Gebet ist dein Licht gegen die 
Finsternis."

08/08/21 "Die Bibel wird die Rettungsboje sein, an der sich die Menschheit festhalten kann."

Ich habe mein Zeugnis, meinen Weg, alle Botschaften, die ich gegeben habe, geteilt und mein Herz 
entblößt, damit alle es sehen können, und ich habe getan, worum der Herr mich gebeten, erweckt 
und gerufen hat. Sie können auf die Website kommen mit der Absicht zu verspotten, zu kritisieren, 
zu verleumden oder kommen und sehen, was der Herr seit September 2017 getan hat, sehen Sie die 
Wahrheit auf den Seiten enthalten.

Gelobt sei Gott, der Jesus Christus gesandt hat, den EINZIGEN Weg zur Errettung. (Evangelium 1 Co 
15:1-4)
Quellenangabe: https://marlenaelizabeth.com/messenger-of-the-covenant/f/warning-seal-4-is-soon-
to-be-broken 

Baerbock

A.M.Hosta 
5.9.2021

30.08.21 19:37
Heute Mittag haben mein Mann und ich besprochen, wenn sie ihn zwingen, sich impfen zu lassen, 
dann meldet er sich arbeitslos.

30.08.21 19:38
Vorhin in meiner Meditation hörte ich den Vater zu mir sagen:  
"Partei gründen ... für euch ... er kann das!" 

Mein Mann soll eine Partei gründen für die Ungeimpften hat der Vater gesagt. Ich habe schon einen 
Namen für die Partei:  PFU (Partei der Ungeimpften)
Ich informierte meinen Mann per SMS und er war sehr verwundert. 

Am 31.8.2021 
Bat ich den Vater: Vater, das ist schwer, wir sind doch so müde und er sagte:
„Soll ich es machen? Es ist 5 Min vor 12!“

Entschudligung. Nein. Du bist doch Geist!
„Muß nicht weit nach vorn. Nur anfangen!“ 

Ich habe die Inspiration bekommen, ein Symbol zu erstellen und daß ich die Farben rot-weiß-schwarz 
nehmen soll und ich habe ein Symbol erstellt in diesen Farben.
So überlegte ich mir mit geteiltem Herzen ein Parteiprogramm wie z.B.:

- Wir fordern die Gleichberechtigung und Solidarität von Geimpften und Ungeimpften 
- Überwindung der Spaltung im Deutschen Volk durch die Coronamaßnahmen 
- Unterlassung des Impfzwangs durch die Hintertür 

Dann fragte ich den Vater: 
Wer sorgt dann für unseren Unterhalt? Er sagte: 
„Ich!“

Ich verstand: Es ist eine Prüfung, aber wofür? Er sagte:
„Weil du mir nicht gehorchst.“ 
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Er hat deutlich gemacht, daß er nicht wünscht, daß ich mich in sozialen Gruppen engagiere, z.B. als 
Admin. Das habe ich ja auch nicht getan, aber gechattet habe ich in Gruppen und das hat meine 
Aufmerksamkeit gefordert.  
Ich bat ihn: Vergib mir bitte, Vater, das war nicht die Wahrheit, was in den Gruppen gechattet wurde. 
Es tut mir leid. Ich hab dich doch lieb. 

Um zu verstehen, was es mit dieser Prüfung und mit den Farben rot-weiß auf sich hat, muß man sich 
dieses Video anschauen. Dort wird auch das Adler-Prinzip erklärt, auf das ich später zu sprechen 
komme. 

Tempelwirtschaft – Steuerung der Menschheit – Teil VII (von 8) 
https://www.youtube.com/watch?v=XRilmWDwYMs&t=1s 

Am 2.9.2021 
Fand mein Mann durch Zufall ein Video über ein verlassenes Dorf in Italien – Codera in 900 m Höhe 
oberhalb des Comer Sees. 10 Bewohner leben dort noch ganzjährig. Sie haben einen Verein 
gegründet unter der Leitung eines Arztes und wollen das Dorf wiederbeleben. Meine Recherche 
ergab, daß das Dorf seit der Bronzezeit – also schon über 4000 Jahre existiert. Es gibt aber keine 
Zufahrtsstraße. Es ist das letzte Dorf ohne Zufahrtsstraße, sehr idyllisch aber auch abgeschnitten. Die 
Einkäufe werden per Hubschrauber getätigt alle 10 Tage. So ein Flug kostet um 350 Euro und sie 
organisieren es gemeinsam. 

Das letzte Dorf ohne Straßen 
https://www.youtube.com/watch?v=JSO07CUpWR8&t=4s 

Mein Mann sagte: ‚Da bist du sicher‘ 
Erst war ich skeptisch, dann fing ich an zu recherchieren. Ich habe die Internetadresse und die 
Facebookseite des Vereins herausgefunden. 
Aber ich war voll Zweifel, da der Vater doch gesagt hat, daß ich hier bleiben solle, weil ich diese 
Gegend schützen soll. Und ich hörte ihn sagen: 
„Das war ein wunderbarer Tag mit ganz vielen guten Werken.“ 

Und was sagst du zu Codera? Fragte ich ihn.
ER zeigte mir in einer Vision zwei nebeneinanderliegende kleine Felder (wie eine Flagge) in den Farben 

rot-weiß

Und er sagte: 
„Körperliche Arbeit!“ (und zwar schwer) 

„Haus geht bald kaputt“ 

„Der Verein nimmt ihnen alles weg.“ 

OK. Danke. Wir widersagen. 

Zum Schmunzeln 
4.9.2021
Heute früh hatte ich einen Traum:
Ich habe von Christus geträumt,  dem Vater. Er war da mit zwei Frauen; die eine war selig und die 
andere freute sich über das Glück der anderen und der Vater sagte zu der, die selig war:
„Jetzt ist es amtlich, daß wir …“ 

Da war die andere bisle eifersüchtig. Und der Vater sagte zu ihr:
„Du wolltest ja nicht!“ 

Da begehrte sie auf, weil sie jedesmal ja gesagt hatte, als der Vater sie gefragt hat. 
Und der Vater sagte:  
„Alle! – jeder!“ 

Es ist amtlich, da der Vater alle in Liebe zu sich nimmt, die sich mit Liebe für ihn entschieden haben.
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Und nun sagte er: 
„Küssen!“ 

Als mein Mann aufwachte, gab ich ihm einen Kuss. 
Beim Frühstück habe ich ihm dann den Traum erzählt und ich mußte dabei lachen. Als ich sagte, daß 
der Vater gesagt hat, ich soll küssen, da sagte mein Mann: 
‚Ich habe ihm gesagt, daß ich so ein vernachlässigter Kerl bin.‘ 
Und der Vater hat auf sein Anliegen unmittelbar mit meinem Traum geantwortet. 
Der Vater will auch Spaß haben … er will Anteil nehmen an unserem Leben und immer mit uns 
zusammen sein und uns ggf auch unterstützen in unseren Sorgen und Betrübnissen. 

Baerbock verjüngt
5.9.2021 

Gestern Abend vor dem Einschlafen wollte der Vater mir etwas über Annalena Baebock mitteilen, 
aber ich wollte schlafen. 
Gegen 4 Uhr morgens bin ich wach geworden und hörte wieder 
„Baerbock“ 

Ich fragte den Vater: Warum strahlt die so? 
„Verjüngt!“ 

Keine weiteren Fragen – sie bekommt Adrenochrom. 
George Soros hat ihr das Amt zugesagt. 
„Henker!“ 

Der Henker, der Oberpriester Soros – das Adlerprinzip. Sie ist führbar und sie ist erpreßbar. In ihrer 
Jugend hatte sie ein Verhältnis mit George Soros. Das ist ihr Fluch. 
„Opfer!“ 

Sie ist ein Opfer nach dem Adlerprinzip.
Vgl. oben: Tempelwirtschaft – Steuerung der Menschheit – Teil VII  
https://www.youtube.com/watch?v=XRilmWDwYMs&t=1s 

Vater erinnert mich an einen Satz, den er bei der letzten Bundestagswahl im Jahre 2017 gesagt hat, 
als er mich gebeten hat, Deutschland seinem Göttlichen Herzen zu weihen:
Zitat: 
„Führe du die Verhandlungen – Flüche wandle um in Segen.“ 

Und du hast ja vor ein paar Wochen zu mir gesagt, daß Baerbock ihren Triumpf bekommen würde. 
Das ist im Moment schwer zu glauben, da die Grünen weit abgesackt sind. Ist das alles nur ein 
Schauspiel, das uns gezeigt wird, vielleicht um zu zeigen, was für eine Powerfrau Annalena Baerbock 
ist, die, wie Angela Merkel, alle Männer aus dem Feld schlägt? 
„SPD blüht das gleiche Schicksal…“ 

Wie der CDU, weil Soros die Baerbock vorgesehen hat. 
Aber der Henker weiß nicht, daß er auch nur Gottes Marionette ist und daß nur so viel zugelassen 
wird, wie du erlaubst. 
Wenn die Menschen bereuen und zu dir umkehren und Buße tun, wird nicht alles zugelassen, was 
der Henker plant. Denn das göttliche Schauspiel geschieht aus Liebe. Die Menschheit wird gereinigt, 
damit sie nicht verloren gehen. 
„Wahrhaftig … Wienerwald … Generalaudienz…. Adrenochrom…. Den Gast würdig empfangen.“ 

Bingo. 
Hat Soros die Baerbock eingeweiht …. Mit einem Kindermord-Ritual … hat sie Blut geleckt?“ 
Letztendlich bist du es, der alles lenkt, Vater. 
„Alle, die es wollen, sendet er zu.“ 

Jetzt ist es klar. Du hast uns geprüft, ob wir eine Partei gründen würden, ob wir nach Macht, Ruhm 
und Reichtum streben. Wir haben widersagt und darüber waren wir froh. 
Darum, geliebte Brüder und Schwestern, laßt uns demütig sein… 
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„bleiben“

… und Gemeinschaft miteinander haben, laßt uns einander Gutes tun und freundlich und liebevoll 
miteinander umgehen, denn an der Liebe werden wir gemessen werden. Die Liebe ist das Gütesiegel 
der gottähnlichen Menschen. 
LIEBE! – DIENE! – und der Reichtum des Vaters steht dir offen.“ 

Ja. Du bist megareich. Dir gehört alles Geschaffene, denn du bist der Eigentümer. 

Ich sehe in einer Vision 

einen schwarzen Springer (Schachfigur) vor mir zurückweichen. 

„Spiel weiter .. baue eine Mauer!“ 

Mein Mann hat mir vor vielen Jahren das Schachspiel beigebracht. Er spielt seit seinem 12. 
Lebensjahr Vereinsschach.

Abends in der Meditation kommt in mir ein kurzer Reim, gesungen:
„Meine Tage die sind gezählt.“ 

Aha, denke ich, ohne Angst zu haben. Vater hat einen Plan. Er ist der beste aller Schachspieler. 

Mein Mann fragt:
Wienerwald? Hat das vielleicht auch etwas mit Kybernetik zu tun? 
Norbert Wiener – Erfinder der Kybernetik (er hatte nichts Böses im Sinn, hatte aber Kontakt zu einer 
Person, die an Personenorganisation interessiert war. 
Wiener hat 1961 ein Buch geschrieben über Gehirnwellen und selbstorganisiserende Systeme 
(Nanobots)
Wald steht für viele Bäume, d.h. viele Menschen oder Wesenheiten 

Afghanistan 

6.9.2021

Ich liege wach um 3 Uhr und denke über George Soros – den Henker – nach, als in mir kommt:
„Ich bin tot, wenn ich die Dame (im Schach) weg hab … prima. Die Mutter!“ 

Anmerkung: Mein Mann und ich haben gestern im Internetschach gegen einen Griechen gespielt. Es 
war ein hartes Match. Zuerst hatte ich eine Figur weniger und das ist bedenklich. Dann haben wir mit 
den weißen Bauern seine beiden bedrohlich näher gekommenen schwarzen Springer tatsächlich 
zurückgedrängt und dann ist es uns gelungen, einen Bauern zu einer Dame, die ich schon vorher 
verloren hatte, umzuwandeln und dann haben wir ihn schachmatt setzen können. 
Alle, die Baerbock folgen, sind tot. Die Geistige Königin, die Mutter des Landes ist tot. (Kybernetik) 
„Böse, üble Taten …. Gefängnis!“ 

Sagt der Vater. 
Ja, alle, die wie der Henker oder Baerbock böse, üble Taten vollbringen, kommen ins Gefängnis, wo 
sie gebunden werden, das ist ihr Tod. 
Aber die universelle Mutter lebt und alle, die ihr folgen, auch. 

„Afghanistan – die Königin der Würde, damit seid ihr vorgezeichnet… vorgedrungen.“

Das verstehe ich nicht. Was meinst du damit, für was vorgezeichnet? Für den Tod? 
Ich erklä’s dir.. ruhig.“ 

Ich mußte aufstehen…. 

7.9.2021 
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Im Pflegesektor in BW gilt bald nur noch die 2G Regel (genesen, geimpft)
Als ich heute gegen 3:45 aufgewacht bin,  flüsterte der Vater in meinem Geist die Worte: 
„Die Unternehmen lachen, das schlägt uns ins Gesicht … 

Satan ist ein schlauer Fuchs… 

Aer Gott ist unendlich schlauer als er… 

Das wirst du gleich erfahren … 

Ich lenk’s um … (3. Impfung, Massensterben)

Wenn du jetzt brav bist … 

ALDI bleibt ….  

Ihr braucht keine Angst haben … !“

Ein hervorragender Schachspieler 

A. M. Hosta 
10.9.2021 

Als ich heute kurz vor 4 Uhr aufgewacht bin, sprach Er zu meinem Geist: 
 "Täufer" ... "ruh' dich noch aus!" "Mich auch!"

Wollte er damit andeuten, auf welche Weise ich den Tod erfahren werde? 
Liebe Brüder und Schwestern,
ich muß manchmal schlimme Sachen prophezeien!
Schon oft habe ich dann erlebt, daß sie nicht eingetroffen sind. 
Wir müssen keine Angst haben, wir dürfen voller Zuversicht und Vertrauen 
auf ihn warten. 
Er hat mir nämlich auch mal gesagt, daß ich eines normalen Todes sterben werde, wenn ich doppelt 
so alt bin wie jetzt. 
Er sagt gerade: 
„Jedes Werkzeug mach‘ ich mir willig, um es sofort zu gebrauchen.“ 

Und er nutzt schlimme Prophezeiungen, weil Menschen guten Willens sich dann um ihre 
Vervollkommnung – die Verdienste erwirbt – bemühen. Die es nicht tun, entgehen nicht ihrer 
Selbstjustiz durch das eigene Gewissen. 
Gott ist ein hervorragender Schachspieler, wenn es darum geht, uns aus Liebe fügsam und gehorsam 
zu erziehen. 

Siegel des unschuldigen Blutes 

SEP 10, 2021 2:20 PM
CASEY KLIMASAUSKAS

Einige Hintergrundinformationen. Ich bin 70 Jahre alt, übergewichtig und habe Diabetes Typ II. Vor 
einigen Monaten begann ich, einige der Vorschläge aus diesem Newsletter zu befolgen: Vitamin D, 
Vitamin C, Zink, Quercetin, Löwenzahntee, Kurkuma und Ginsengtee. Vor einer Woche (3. September 
2021) kam ich erschöpft nach Hause. Ich fiel ins Bett und schlief. Am Samstag habe ich meinen ersten 
Fehler gemacht. Ich machte einen Covid-Selbsttest zu Hause, der positiv ausfiel. Als ich schlief, rief 
meine vollständig geimpfte Frau das Krankenhaus an. Sie sagten, es sei sehr ernst und ich bräuchte 
eine sofortige Infusion von Remdesivir, wenn ich überleben wolle. Am Dienstag, den 7. September, 
waren alle Freunde meiner Frau (die ebenfalls vollständig geimpft waren) in Panik, ich solle in die 
Notaufnahme gehen. Also vereinbarte ich einen telefonischen Beratungstermin. Der beratende Arzt 
geriet ebenfalls in Panik, weil die Situation so ernst war. Ich bekam einen "Slot" in der örtlichen 
Notaufnahme. Als ich dort ankam, wartete ich eine Stunde lang auf die "Triage".
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Es brach mir das Herz angesichts all des Schmerzes und der Hoffnungslosigkeit um mich herum. Ich 
betete für jede einzelne Person im Raum.
 
Als ich an der Reihe war, wurde ich in ein Zimmer gebracht. Eine Krankenschwester maß meine 
Temperatur und den Sauerstoffgehalt. Die Krankenschwester stellte eine Reihe von Fragen:

Hatten Sie Kontakt mit Covid? Ja
Sind Sie geimpft? Nein
Möchten Sie geimpft werden? Nein
Sind Sie bereit, Remdesivir (aus fötalem Gewebe hergestellt) zu nehmen? Nein

Während ich diese Fragen beantwortete, füllte sich der Raum mit mehreren dünnen dunklen 
Gestalten. Einer von ihnen sagte zu der Krankenschwester. Lass ihn eine Weile kochen. Wenn er 
nicht mehr atmen kann, wird er alles tun, was wir wollen. Mittendrin gab es einen weiteren 
Perspektivenwechsel. Die Krankenschwester enthüllte ein großes   3-D   eines Fötus mit einer 
stummen Creme auf ihrer Brust. Er war feucht und blutete. Das "Siegel des unschuldigen Blutes". Die 
Assistentin hatte auch eines. Ich kehrte für weitere 3 Stunden in das Wartezimmer zurück. Ich stellte 
fest, dass mehrere Personen im Wartezimmer dieses "Siegel des unschuldigen Blutes" hatten. 
Schließlich ging ich einfach weg. Ich glaube, Gott war gnädig und verschonte mich mit der Akte.

Einige wichtige Punkte: Als ich mich anmeldete, gab ich meine Behandlungspräferenzen an, aber 
wenn zwei Ärzte der Meinung waren, ich sei nicht entscheidungsfähig, konnten sie mich für 
vorübergehend unzurechnungsfähig erklären und die "besten" Entscheidungen treffen, die sie für 
angemessen hielten. Meine Weigerung, mich impfen zu lassen und Remdesivir einzunehmen, wäre 
definitiv als Beweis für meine Unzurechnungsfähigkeit zu werten. Die Ärzte konnten tun, was sie 
wollten!
Satan benutzte die Täuschung, um so viele wie möglich mit dem "Siegel des unschuldigen Blutes" zu 
versiegeln.
Als ich mich umschaute, sah ich, dass sogar ich gezeichnet war (obwohl ich das Vax nicht genommen 
hatte).
Was ich über das "Siegel des unschuldigen Blutes" gelernt habe:
1) Wenn ich das Vax oder irgendeine Substanz einnehme, die mit fötalem Gewebe entwickelt wurde, 
werde ich freiwillig mit dem "Siegel des unschuldigen Blutes" gekennzeichnet.
2) Wenn ich freiwillig einem anderen helfe (indem ich meine Frau auf ihr Drängen hin zu Vax bringe), 
werde ich mit dem "Siegel des unschuldigen Blutes" gekennzeichnet.
3) Die Siegel sind kumulativ.
4) Das Blut der Siegel tropft auf die Menschen in der Umgebung ab.
5) Je mehr Siegel, desto stärker der Gestank.

Ich habe Jesus meine Sünden gebeichtet. Ich habe Angst, dass meine Frau sieht, wie schlecht es mir 
geht, und dass sie in Panik gerät und ich in der Notaufnahme lande, wo man mich für inkompetent 
hält und mich "richtig" behandelt.
Es fällt mir sehr schwer, kohärent zu sein. Ich schicke das jetzt ab, weil ich befürchte, dass ich später 
nicht mehr in der Lage bin. Bitte beten Sie für mich, dass Gott eine wundersame Heilung bewirkt 
oder mich in aller Stille zu Jesus bringt.

Letzte Warnung: Krankenhäuser sind der Tod.
https://444prophecynews.com/seal-of-the-innocent-blood-casey-klimasauskas/ 

Mittel, die den Magnetismus von Graphenoxid (Impfung) abbauen 
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Video aus: La Quinta Columna (die 5. Säule) der spanischen Forscher nach Graphenoxid 

Graphenoxid versursacht die Symptomatik der Modekrankheit. 
Jedes Antioxidans, insbesondere das Super-Antioxidans Glutathion baut  Graphenoxid ab und 
reduziert seine Toxizität sogar auf Null. 
Die Forscher haben das nachgewiesen an Hand von Menschen, die Magnetismus oder oxidativen 
Stress aufwiesen durch die Impfung oder durch andere Verabreichungswege wie z.B. Tests, 
Masken, Inkontinenzeinlagen, Inhalatinen (es handelt sich um eine Vernichtungs- und Todesagenda)  
…  mit Hilfe der Verabreichung von Glutathion.
Es handelt sich um Nahrungsergänzungsmittel ohne jegliche medizinische  Indikation, die nicht 
verschreibungspflichtig sind; man braucht dafür kein Rezept. 
Es ist ratsam, die eigenen Variablen mit dem Arzt zu besprechen und sich an die empfohlene Dosis zu 
halten. 
1) NAC (N-Acetylcystein) 750 mg morgens 1 Kps nüchtern – daraus baut der Körper selbst das
    Glutathion – zur Vorbeugung – das wichtigste der Mittel – bei schwereren Symptomen muß die 
    Dosierung angepaßt werden 
2) Glutathion direkt einnehmen, verliert aber durch den Verdauungsvorgang an Wirksamkeit, daher
     ist NAC die bessere Wahl, weil der Körper daraus Glutathion selbst produziert. 
     Mo nü 1 Kps – aber es wird nicht assimiliert,dh nur 25-30 % je nach Person und Magenzustand. 
     Es kann ergänzend zu NAC eingenommen werden. 
3) Zink 25 mg 2  Tbl morgens nüchtern (50 mg) 
4) Astaxanthin 5 mg Antioxidans  (deutliche Verbesserung der Sehkraft) Kann den obigen hinzugefügt
     Werden. Es ist der Stoff, der Schalentieren die orangene Färbung verleiht und von dem bei der
      Impfung abgeraten wird.  Man gewinnt es auch aus Algen 
5) Mega Quercetin – Covid Fälle wurden sehr erfolgreich mit Quercetin behandelt – wirkt dem
     oxidativen Stress durch das Gift Graphenoxid entgegen 
6) Vitamin D3 
7) Mariendistel – Leber- und Magenschutz 
8) Melatonin (natürliches Schlafhormon der Zirbeldrüse) 1 mg bis 10 mg abends einnehmen – zum
    Strahlenschutz – elektromagnetische Felder hemmen die Melatoninbildung durch die Zirbeldrüse 
    und stören den natürlichen Schlafzyklus  – 
    man kann hiermit den natürlichen Schlafzyklus wieder herstellen.
9) Zur Ausleitung noch mein Nachtrag: Tee aus Kiefernadeln und getrockneten Löwenzahnblättern  

Geimpfte Menschen, die zu einer Müdigkeit neigen, ist deswegen, weil es dann einen inneren Kampf 
gibt zwischen dem oxidativen Stress, verursacht durch das Gift und den körpereigenen Reserven an 
Glutathion und Antioxidantien. Die obigen Mittel wirken dem entgegen und stellen das 
Gleichgewicht wieder her, um nach wenigen Tagen den Normalzustand wieder zu erreichen bei 
Menschen, die geimpft worden sind. Sie haben ihren Magnetismus (um die Impf Eintrittstelle) wieder 
verloren. 
Das Graphenoxid verursacht im Moment zwar Schaden, aber das ist bei weitem nichts im Vergleich 
zu dem, was bevorsteht in ein paar Tagen, wenn die 5G Technlogie eingeschaltet wird mit ihren 
hohen Breitbandfrequenzen, welche die Toxizität von Graphenoxid massiv ansteigen lassen im 
Verhältnis zu den körpereigenen Antioxidantien und somit das Gleichgewicht schnell zerstören, 
Entzündungssyndrome (Herz, Gehirn, Lunge) auslösen, den Zusammenbruch des Immunsystems, 
sehr schneller Anstieg von oxidativem Stress, binnen weniger Stunden Zytoklinsturm, 
Zytoklinbildung, bilaterale Pneumonien und all die Dinge auslöst, die wir bereits kennen, schweres 
Covid19 und neurologisches Covid19, wenn wir das Graphenoxid bereits im Kopf haben, was nach 
der Impfung ziemlich üblich ist, weil der Magnetismus vom Arm zum Kopf wandert. 

Video auf Telegram von Ricardo Delgado Bioestadistico 
Kanal:  t.me/DieFrontNews   
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La Quinto Columna 

GRAPHENOXID zu 99,99 % im Impfstoff 

14.9.2021 

Vgl. RNA Impfung  vom 5.2.2021  https://annamariahosta.blogspot.com/2021/02/rna-impfung.html 
Hier hat mir der himmlische Vater gesagt, daß durch die Impfung eine Zellschicht zerstört wird – dass 
das göttliche Genom gegen das Genom von Satan (Materialismus) ausgetauscht wird) 

Noch mehr Gift: Graphenoxid im Impfstoff von Biontech und Pfizer entdeckt

VON HILDE AM 14. JULI 2021AKTUELL, CORONA, GESUNDHEIT, HIGHLIGHTS

Spanische Forscher haben entdeckt, dass der Impfstoff von Biontech und Pfizer einen hohen Anteil 
von Graphenoxid aufweist. Die Substanz kann nach Ansicht von Medizinern eine verheerende 
Wirkung im Körper entfalten. Über die Risiken der neuartigen Impfstoffe informieren wir auch 
in COMPACT-Aktuell Corona-Lügen. Hier mehr erfahren.
Ein Forscherteam um Prof. Dr. Pablo Campra, Chemiker an der Universidad de Almeira in Madrid, hat 
festgestellt, dass das Corona-Vakzin von Biontech und Pfizer (Comirnaty) – bezogen auf die Feststoffe 
in der Impflüssigkeit – 99,2 Prozent Graphenoxid (747 ng/ul), aber nur 0,8 Prozent mRNA (6ng/ul) 
enthält. Graphenoxid ist ein Abkömmling des Graphits, das auch in Bleistiften enthalten und zunächst 
nicht toxisch ist. Graphen ist mehrlagig, Graphenoxid einlagig, kann sich zu Mikroröhrchen im 
Nanobereich formen und ist wasserunlöslich.
Der Graphenoxid-Anteil in Cormirnaty wurde in Spanien mithilfe eines Transmissions-Elektronen-
Mikroskops nachgewiesen, die Mengenangaben mit einem Absorptions-Spektrometer ermittelt. Es 
sind also Werte ohne Nachkommastellen. Nach Hersteller-Angaben soll der Impfstoff 30 
Mikrogramm mRNA pro 0,3 Milliliter, eingebettet in Lipid-Nanopartikel, enthalten. Die neue Analyse 
stammt aus einem Interimsreport der spanischen Wissenschaftler vom 28. Juni 2021.
Zerstörung der Zellen
Ist Graphenoxid für den Körper ungefährlich? Nein, sagt die US-Gesundheitsökonomin Dr. Jane Ruby, 
die auf eine Studie aus dem Jahr 2016 verweist, deren Ergebnisse in der Fachzeitschrift Particle and 

Fibre Toxicology veröffentlicht wurden. Die Substanz verursache oxidativen Stress, Entzündungen, 
Zytokine und könne buchstäblich alles in der Zelle zerstören, einschließlich der Mitochondrien.

Das Coronavirus: Der unsichtbare Feind, gegen den offenbar jedes Mittel recht ist, sei es auch noch so 

giftig. Foto: NIAID

Außerdem könne es zu einer Entzündung von Lungen-, Herz- und Hirngewebe kommen. Dies könne 
direkt mit den Fällen von Schlaganfällen und Herzinfarkten nach Corona-Impfungen in Verbindung 
gebracht werden, so Ruby, die es unverantwortlich findet, dass dieses Vakzin auch schwangeren 
Frauen und Kindern verbreicht wird.
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Nach der von der amerikanischen Medizinerin genannten Studie ist Graphenoxid toxisch und zerstört 
die Struktur der Zelle von innen heraus. Das könnte daran liegen, dass die Nanosomen das Graphen 
ins Innere der Zelle schleusen können, sodass es dort seine zerstörerische Wirkung entfalten kann.

Verzögerte Wirkung
Whistleblower behaupten, dass bereits erfolgreiche Experimente liefen, bei denen Graphen-
Mikroröhrchen für den Einsatz in Mind-Control-Programmen erprobt würden. Dies klingt nicht 
deshalb vollkommen unplausibel, da solche Mikroröhrchen eine natürliche Neigung haben, sich an 
Neuronen anzuheften – und wegen ihrer Struktur als Vermittler geeignet sind, um Informationen von 
Sendern an die Nervenzelle weiterzugeben.
Physikalisch gelten sie zwar als schlechte Leiter, doch das ist in diesem Fall eher hilfreich, weil an das 
Neuron nicht zu viel der hochfrequenten Energie des Senders gelangen darf, da sonst die Zelle 
zerstört würde. Das, was noch durchkommt, reicht allerdings für eine Informationsübermittlung 
vollkommen aus.

Kinder-Impfung: Mögliche Folgeschäden könnten erst in ein paar Jahren feststellbar sein. Foto: VidEst 

| Shutterstock.com

Kritiker meinen, dass Graphenoxid in Impfstoffen wahrscheinlich dazu geeignet sind, eine 
Massenerkrankung mit nachfolgendem Massensterben auszulösen, da es nicht sofort tödlich wirkt, 
sondern erst nach mehreren Injektionen, wenn die Entgiftungs- und Reparaturmechanismen mit dem 
Stoff und der Virus-RNS überfordert sind.
Die Geimpften wiegen sich zunächst in Sicherheit und sagen: Wir leben alle noch, meine ganze 
Familie lebt auch noch und ist gesund, was soll die Panikmache um die gentechnischen Impfungen? 
Sie gehen deshalb weiteren sogenannten Auffrischungsimpfungen zuversichtlich entgegen.

Mediziner warnen
Der beunruhigend hohen Prozentsatz von Sofortschädigungen nach Covid-19-Impfungen, zum 
Beispiel Herzentzündungen und Gehirnblutungen, der so hoch ist wie noch bei keiner Impfung in den 
letzten Jahrzehnten, wird von den Impfprotagonisten als notwendiger „Kollateralschaden“ gewertet, 
zumal die Statistik angeblich das Nutzen-Risiko Profil positiv stütze.
Nachforschungen haben ergeben, dass nur ein Bruchteil der Impfreaktionen, wahrscheinlich nur 10 
Prozent, gemeldet werden. Der große Rest dürfte dann unter dem Stichwort „Corona“ gedeckelt 
werden, sodass dies die reale Wirklichkeit der Nebenwirkungen nicht abbilden würde.

Wolfgang Wodarg reißt den Eliten die Maske vom Gesicht: In seinem Buch „Falsche 

Pandemien“ geht er den Corona-Lügen auf den Grund und entlarvt die Rolle von Politik, 

Großkonzernen und Medien. Ein hochbrisantes Werk, das Anfang Juni erscheint. Hier vorbestellen.

Prof. Dr. Sucharit Bhakdi bezeichnet die Impfungen als überflüssig und schädlich, zumal die 
Langzeitwirkungen nicht ausreichend erforscht sind. Sie gehören seiner Meinung nach vor ein 
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Tribunal, da sie im experimentellen Stadium sind und die Bevölkerung als Versuchskaninchen 
verwendet wird.
Auch Dr. Michael Yeadon, Ex-Vizepräsident von Pfizer, fordert zusammen mit Dr. Wolfgang Wodarg, 
früherer Leiter eines Gesundheitsamtes, den sofortigen Stopp der gentechnischen Impfungen bei der 
EMA, der europäischen Zulassungsstelle für Arzneimittel.

Erste Langzeitfolgen?
Die Corona-Impfungen sind insofern heimtückisch, da die fremde Virus-RNS von der menschlichen 
Zelle abgebaut werden kann. Damit erscheinen die Vakzine zunächst harmlos, denn es gibt dazu ein 
zelleigenes Abwehrsystem: eine kurzkettige Abfang-RNA, genannt siRNA (small interfering RNA), die 
fremde RNS abfängt, indem sie sich mit ihr verbindet. Dadurch wird die Zelle gereinigt und der 
ursprüngliche Zustand wiederhergestellt, sodass die erste Impfung von den Probanden oft noch 
weggesteckt wird, die zweite dann meistens schon weniger. Die Giftwirkung würde sich dann 
tückischerweise erst langsam hochschaukeln.
Da es renommierte Forscher waren, die Graphenoxid in Comirnaty gefunden haben, sollte man die 
Sache ernst nehmen und nun erst recht von jeder gentechnischen Impfung abraten – denn mit jedem 
Schuss könnte es schlimmer werden, weil irgendwann die Giftstoffe nicht mehr entfernt werden 
können, wenn die Reparatur-und Entgiftungsmechanismen der Zelle überfordert sind.
Notabene: Beunruhigend ist ebenfalls, dass US-amerikanische Forscher nach gentechnischen 
Impfungen eine Veränderung des Blutbildes festgestellt hatten: Die Makrophagen Typ 2, ohne die 
niemand lange überleben kann, fehlten. Sind das schon die ersten Langzeitfolgen?

In  COMPACT-Aktuell Corona-Lügen haben wir ein ganzes Kapitel nur dem Thema Impfen 
gewidmet. Außerdem bieten wir Ihnen mit diesem Heft den ultimativen Argumenten-Hammer 
gegen die 3. Lügen-Welle. Mit Ischgl-Studie, Heinsberg-Studie, Schulstudie Sachsen, dem 
Whistleblower-Papier aus dem Innenministerium und der großen Impfdebatte Kennedy contra 
Dershowitz. Zur Bestellung auf das Banner oben oder hier klicken. 

Quellenangabe:
https://www.compact-online.de/noch-mehr-gift-graphenoxid-im-impfstoff-von-biontech-und-pfizer-
entdeckt/?cookie-state-change=1631581850901

………………………..

Herstellung leitender Kohlenstoffschichten durch chemische Umwandlung 
von Graphenoxid
2013 | Chemie | Sachsen-Anhalt
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Download
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Projekt
Graphit unter Strom
Herstellung leitender Kohlenstoffschichten durch chemische Umwandlung von Graphenoxid
Ziel der Arbeit von Michael Laue war die Herstellung elektrisch leitender Kohlenstoffschichten mit 
einfachen Mitteln. Zunächst oxidierte der Jungforscher handelsüblichen Graphit – eine 
Erscheinungsform des Elements Kohlenstoff – mit starken Säuren zu Graphitoxid. Mittels Ultraschall 
spaltet er davon einzelne Schichten ab: das Graphenoxid. Um schließlich noch den Sauerstoff 
auszutreiben, experimentierte er mit Blitzlicht, Laserstrahlen, Mikrowelle und verschiedenen 
Chemikalien. Seine Infrarotspektren zeigen, dass tatsächlich Kohlenstoffschichten entstanden, die 
trotz der noch recht unregelmäßigen Strukturen leitfähig sind.
Quelle:
https://www.jugend-forscht.de/projektdatenbank/herstellung-leitender-kohlenstoffschichten-durch-
chemische-umwandlung-von-graphenoxid.html

…………………………

Pfizer-Impfstoff besteht zu 99,99% aus Graphenoxid: „Sie wollen Menschen 
töten“

 uncut-news.ch
 Juli 7, 2021
 Gesundheit/Heilmethoden/Alternative Medizin/Ernährung

Wir hatten bereits geschrieben, dass spanische Forscher Graphenoxid im Corona-Impfstoff 
entdeckt haben. Die Gesundheitsökonomin Jane Ruby hatte eine Übersetzung des vorläufigen 
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Berichts der Forscher durchgelesen und war schockiert. „Ich bin sehr besorgt“, sagte sie in der Stew 
Peters Show. „Jeder sollte besorgt sein.“
Laut Ruby werden die spanischen Forscher, die mit der Universität von Almería verbunden sind, bald 
eine neue Studie zur Analyse von weiteren 100 Impfstoffen vorlegen.
Was haben sie getan? Sie zogen sechs Dosen aus einem Fläschchen des Corona-Impfstoffs von Pfizer 
und machten eine schockierende Entdeckung. Jede Dosis enthielt, um 99,99103 Prozent 
Graphenoxid. Der Rest war RNA.
BREAKING DISCOVERY! The ACTUAL CONTENTS Inside Pfizer Vials EXPOSED!
Es zerstört buchstäblich alles in der Zelle
Dr. Ruby verwies auf eine Studie aus dem Jahr 2016 in der Zeitschrift Particle and Fibre Toxicology, 
die klärt, was passiert, wenn Graphen, wie es die spanischen Forscher im Impfstoff von Pfizer 
gefunden haben, in unsere Zellen gelangt.
Es verursacht oxidativen Stress, Entzündungen, Zytokine und zerstört buchstäblich alles in der Zelle, 
einschließlich der Mitochondrien. Außerdem kann es zu einer Entzündung von Lungen-, Herz- und 
Hirngewebe kommen. Dies kann direkt mit den Schlaganfällen und Herzinfarkten in Verbindung 
gebracht werden, und wir geben dies an schwangere Frauen und Babys, sagte Ruby.
Dies ist sehr gefährlich
„Der einzige Grund, warum Graphenoxid im Impfstoff ist, ist, um Menschen zu töten“, betonte sie. 
Die Gesundheitsökonomin plädiert dafür, die Impfungen sofort zu stoppen: „Das ist sehr gefährlich.“
Der Moderator Stew Peters antwortete: „Ich verstehe nicht, warum die Medien das nicht aufgreifen. 
Sie stecken mit drin, sie wollen Ihren Tod, sie sind Teil des Mordkomplotts. Sie wollen unseren 
Kindern Graphenoxid injizieren.“

Quelle
https://uncutnews.ch/pfizer-impfstoff-besteht-zu-9999-aus-graphenoxid-sie-wollen-menschen-
toeten/

…………………………

Update 3.9.: EMA Datenbank: 262.383 der 904.534 Verdachtsfälle Covid Impf 
Nebenwirkungen sind schwer

 uncut-news.ch
 September 14, 2021
 Gesundheit/Heilmethoden/Alternative Medizin/Ernährung

Die gemeldeten Verdachtsfälle für Nebenwirkungen für die vier in der EU bedingt zugelassenen Covid 
Impfstoffe liegen nach nur 8 Monaten rekordverdächtig hoch. Auch bei bisher noch wenig geimpften 
Kindern werden schwere Nebenwirkungen und erste Todesfälle gemeldet.
Die Europäische Arzneimittel Agentur EMA listet derzeit 904.534 personenbezogene Verdachtsfälle 
mit insgesamt 3.478.979 einzelnen Nebenwirkungen zu den Covid Impfstoffen (Stand 03.09.21).
Knapp ein Drittel davon sind als schwer kategorisiert.
Die vier Covid Impfstoffe sind in der EU bis heute nur bedingt zugelassen. Derzeit läuft die 
Zulassungsphase 4. Die Evaluation-Endberichte werden erst für Ende 2022 bzw. 2023 erwartet.
In der EMA EudraVigilance Datenbank sind zusammen mit den Arzneimitteln auch die Daten der 
folgenden Impfstoffe gelistet:
Covid-19 mRNA Vaccine Pfizer-Biontech (Tozinameran)
Covid-19 Vaccine Astrazeneca (Chadoxi NCoV-19)
Covid-19 mRNA Vaccine Moderna (CX-024414)
Covid-19 Vaccine Janssen (AD26.CoV2.S)
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Zur Bedeutung der EMA Verdachtsfälle von Nebenwirkungen verweisen wir auf unseren Bericht EMA 
Datenbank.
Gemeldete Verdachtsfälle der EMA EudraVigilance Datenbank
Am 03.09.21 wurden in der EudraVigilance Datenbank gelistet:

Transparenztest, Rohdaten EMA EudraVigilance: Verdachtsfälle Nebenwirkungen Covid Impfstoffe, 
03.09.21
Insgesamt zeigt die EudraVigilance Datenbank 904.534 personenbezogene Verdachtsfälle (ADR 
Report). Diese beinhalten alle Fälle von leicht bis
WEITERLESEN

Quelle
https://uncutnews.ch/update-3-9-ema-datenbank-262-383-der-904-534-verdachtsfaelle-covid-impf-
nebenwirkungen-sind-schwer/ 

AN ALLE ZU VERTEILEN 

die nicht „geimpft“ werden wollen. Alle Impfstoffe werden ab dem 20.10.2021 nicht mehr 
gerechtfertigt: Informationen überprüft. Die Europäische Union hat 5 Therapien zugelassen 
(https://ec.europa.eu/commission/presscorner/detail/fr/ip_21_3299 ), die in allen Krankenhäusern 
der Mitgliedstaaten zur Behandlung von Covid verfügbar sein werden. Diese Therapien sind per 
Dekret des Europäischen Rates (Europäisches Parlament) genehmigt und werden ab dem 1/10 in 
Betrieb sein, daher werden sie nach und nach um den 20/10 verteilt. Die Impfstoffe wurden auf 
„vorläufiger Versuchsbasis“ zugelassen. Da jedoch per Dekret eine Verschreibungspflicht für diese 5 
neuen Medikamente besteht, wird die Verwendung des Impfstoffs eingestellt. Daher verstehen wir, 
warum alle Staaten sagten "zwischen September ist es notwendig, dass ...". Sie wussten schon alles. 
Sie müssen Geduld haben. Akzeptieren Sie keine Erpressung. Sei geduldig. Jetzt, da Ivermectin 
wieder zugelassen ist, besteht keine Notwendigkeit für einen Impfstoff. Hervorragende Nachrichten. 
Das Institut Pasteur erkennt die Wirksamkeit von Ivermectin an. Eine einzige Einnahme könnte bei 
manchen Menschen das gesamte genetische Material von SARS covid-19 auslöschen. Gut lesen und 
teilen.

 Gute Nachrichten: Ivermectin ist inzwischen von Forschern des Pasteur-Instituts in Frankreich als 
wirksames Medikament, in der Prophylaxe und zur Behandlung von Covid-19 wissenschaftlich 
anerkannt. Die Ergebnisse ihrer Studien wurden am 12. Juli 2021 in der Zeitschrift EMBO Molecular 
Medicine veröffentlicht. Eine Analyse der Ergebnisse anderer im American Journal of Therapeutics 
veröffentlichter Forschungsergebnisse fordert nachdrücklich, die Richtlinien der 
Gesundheitsbehörden außer Kraft zu setzen und Ivermectin als Behandlungsstandard aufzunehmen. 
Macrons Regierung wusste davon ...

 Bleiben Sie gesund und zögern Sie nicht, Menschen zuzujubeln, die sich nicht impfen lassen möchten
 https://www.lettre-docteur-rueff.fr/dr-rueff-biographie/ 
----------------------------------

https://ec.europa.eu/commission/presscorner/detail/fr/ip_21_3299 
Pressemitteilung  29. Juni 2021  Brüssel

Behandlungsstrategie für COVID-19: Kommission identifiziert fünf 
vielversprechende Behandlungskandidaten
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Die EU-Strategie für COVID-19-Behandlungen zeigt nun ein erstes Ergebnis: Es wurde ein erstes 
Portfolio von fünf Behandlungen angekündigt, die bald für die Behandlung von Patienten in der 
gesamten EU zur Verfügung stehen könnten. Bei vier dieser Behandlungen handelt es sich um 
monoklonale Antikörper, die von der Europäischen Arzneimittelagentur laufend geprüft werden. Das 
fünfte ist ein Immunsuppressivum mit einer Zulassung, die auf die Behandlung von Patienten mit 
COVID-19 ausgeweitet werden könnte.

Stella Kyriakides, Kommissarin für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit, sagte: "Heute machen wir 
den ersten Schritt zur Schaffung eines breiten Portfolios von Behandlungsmöglichkeiten für COVID-
19. Obwohl die Impfung immer schneller voranschreitet, wird das Virus nicht verschwinden, und die 
Patienten benötigen sichere und wirksame Behandlungen, um den Druck von COVID-19 zu 
verringern. Unser Ziel ist klar: Wir wollen weitere bahnbrechende Kandidaten in der Entwicklung 
identifizieren und bis Ende des Jahres mindestens drei neue Therapien zulassen. Dies ist die 
Europäische Gesundheitsunion.

Die fünf Produkte befinden sich in einem fortgeschrittenen Entwicklungsstadium und haben gute 
Chancen, zu den drei neuen Behandlungen für COVID-19 zu gehören, die bis Oktober 2021 - dem in 
der Strategie festgelegten Ziel - zugelassen werden, sofern die endgültigen Daten ihre Sicherheit, 
Qualität und Wirksamkeit belegen. Es handelt sich um die folgenden Produkte:

eine neue COVID-19-Indikation für bestehende Arzneimittel:

Das Immunsuppressivum Baricitinib von Eli Lilly (ein Medikament, das die Aktivität des 
Immunsystems reduziert): Ein Antrag auf Erweiterung der Zulassung um die Indikation COVID-19 wird 
derzeit geprüft;
Neu entwickelte monoklonale Antikörper, die kontinuierlich bewertet werden - ein 
Regulierungsinstrument zur Beschleunigung der Bewertung eines vielversprechenden Arzneimittels 
bei einem Notfall im Bereich der öffentlichen Gesundheit:

Eli Lilly's Kombination von Bamlanivimab und Etesevimab: kontinuierliche Bewertung;
die Kombination von Casirivimab und Imdevimab von Regeneron Pharmaceuticals, Inc. und F. 
Hoffman-La Roche, Ltd: laufende Bewertung;
Regdanvimab von Celltrion: laufende Bewertung;
Sotrovimab von GlaxoSmithKline und Vir Biotechnology, Inc: laufende Bewertung.
Nächste Schritte

Die Kommission wird bis Oktober ein Portfolio von mindestens zehn potenziellen Behandlungen für 
COVID-19 entwickeln, das auf der Arbeit des kürzlich eingerichteten COVID-19-
Sachverständigengremiums aufbaut. Das Auswahlverfahren wird objektiv und wissenschaftlich 
fundiert sein, wobei die Auswahlkriterien mit den Mitgliedstaaten abgestimmt werden. Da für 
verschiedene Patientengruppen und verschiedene Stadien und Schweregrade der Krankheit 
unterschiedliche Arten von Produkten benötigt werden, wird die Sachverständigengruppe 
Produktkategorien festlegen und die vielversprechendsten Behandlungskandidaten für jede 
Kategorie auf der Grundlage wissenschaftlicher Kriterien auswählen. 

Das Portfolio wird dazu beitragen, dass bis Oktober mindestens drei neue Therapien und 
möglicherweise zwei weitere bis Ende des Jahres zugelassen werden. Die Europäische 
Arzneimittelagentur wird bis Ende 2021 weitere fortlaufende Bewertungen vielversprechender 
Behandlungen auf der Grundlage von Forschungs- und Entwicklungsergebnissen vornehmen.
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Die Kommission hat vor kurzem eine gemeinsame Beschaffungsvereinbarung für den Erwerb von 
monoklonalen Antikörpern (Casirivimab und Imdevimab) geschlossen und könnte bis Ende des Jahres 
weitere Verfahren einleiten.

Am 12. und 13. Juli findet die erste Industrieveranstaltung für die Behandlungen statt, um 
sicherzustellen, dass die Behandlungen nach ihrer Zulassung so schnell wie möglich in ausreichender 
Menge produziert werden.

Hintergrund

Die EU-Strategie für COVID-19-Therapien zielt darauf ab, ein breites Portfolio von COVID-19-
Therapien aufzubauen, mit dem Ziel, bis Oktober 2021 drei neue Therapien und möglicherweise zwei 
weitere bis Ende des Jahres zu entwickeln. Es umfasst den gesamten Lebenszyklus von Arzneimitteln, 
von der Forschung, Entwicklung, Auswahl vielversprechender Kandidaten, raschen Zulassung, 
Herstellung und Bereitstellung bis hin zur Endanwendung.

Die Strategie ist Teil der Stärkung einer Europäischen Gesundheitsunion, die auf einem koordinierten 
EU-Ansatz zum besseren Schutz der Gesundheit unserer Bürger beruht, mit dem Ziel, die EU und ihre 
Mitgliedstaaten in die Lage zu versetzen, künftigen Pandemien besser vorzubeugen und auf sie zu 
reagieren und die Widerstandsfähigkeit der europäischen Gesundheitssysteme zu verbessern.

Die Strategie, die sich auf die Behandlung von COVID-19-Patienten konzentriert, baut auf der 
erfolgreichen Impfstoffstrategie der EU auf, in deren Rahmen sichere und wirksame Impfstoffe gegen 
COVID-19 für den Einsatz in der EU zugelassen wurden, um die Übertragung der Krankheit zu 
verhindern und die Zahl der Krankenhausaufenthalte und Todesfälle durch die Krankheit zu 
verringern.

Für weitere Informationen

Fragen und Antworten: Behandlungsstrategie für COVID-19 - Liste der 5 möglichen Behandlungen

Die Reaktion der Europäischen Kommission auf das Coronavirus: Behandlungen

EU-Behandlungsstrategie

Europäische Arzneimittel-Agentur - Behandlungen für COVID-19

PDF Download unter:  

https://ec.europa.eu/commission/presscorner/api/files/document/print/fr/ip_21_3299/IP_21_3299
_FR.pdf 

Vom Gates scheiden lassen ….  

A.M. Hosta 
20.9.2021 

Liebe Geschwister in Jesus Christus, der lebendig ist und in uns leben will – laßt mich euch folgendes 
sagen:
Der Herr hat einmal zu meinem Mann gesagt, daß ich wo anders angebunden bin und nicht 
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an Ihn. Ich habe es erst jetzt verstanden, wie Er das gemeint hat und ich habe verstanden, daß Gates 
die Welt, d.h. uns alle, beherrscht und daß wir an ihn angebunden sind. ALLE. 
Fernsehen, Radio, Mainstream, Nahrung (scannen von allem, was wir kaufen), Kleidung, 
Gesundheit/Krankheit, Coputer (Microsoft),  Handy, Telefon ….. Wir sind alle mit Gates verheiratet. 
ALLE. Es gibt niemand, der nicht ans System angebunden ist – vielleicht wenige, die autark leben. 
Wie bin ich darauf gekommen? 
Heute kurz nach 4 Uhr morgens bin ich aus dem Schlaf aufgewacht, als ich den Herrn zu mir diese 
Worte spr echen hörte:
„Sprich mir nach:

Ich lasse mich nicht vom Gates scheiden bevor meinem richtigen Tod.“

Dann sagte er noch: 
„Der Weg .. er könnte nicht leichter sein, daß ihr die Rückkehr zum Vater finden könnt.“ 

Und er wollte, daß ich diese Worte nachspreche:
„Ich segne dich jetzt, himmlischer Vater.“ 

Auf der Insel La Palma spuckt der gestern ausgebrochene Vulkan nun glühend heiße Lava, die den 
Berg hinunter fließt. (Live – spanisch) 
https://www.youtube.com/watch?v=lX6rPG-u4ws 

Etwa 300 Menschen mußten bisher evakuiert werden – Hinweise auf Verletzte gibt es nicht (deutsch)  
https://www.youtube.com/watch?v=ULNVRpJJ-7I 

Tata  Tata  Tata …. 

A.M. Hosta 
24.9.2021 

El Cumbre … der Vulkan La Palma stößt Mio t Schwefeloxid pro Tag aus …  diese Wolke kommt am 
Sonntag komplett über Deutschland an, aber in großer Höhe, sodaß sie uns nicht schadet … hat nicht 
der Vater gesagt: Mitte Mai kommt die Flut … dies ist sie wohl … 
Vor zwei, drei Tagen hörte ich: 
„Mai!“ 

und wußte nicht, was da wieder für eine Katastrophe kommen soll … entsprechend fürchtete ich 
mich wieder. 
Im Garten beim richten der Beete hörte ich vor zwei, drei Tagen:
„Nächsten Sommer wirst du dich freuen… ??“ 

Ich bat um eine Erklärung, was er damit meint: ‚Mai‘
Nun gut … heute morgens früh, als ich aufwachte, sagte der Herrscher des Alls erneut:
„Mitte Mai kommt die Befreiung …. Ihr habt gesiegt.“

J U B E L !
Herrscher des Himmels, erhöre mein Lallen… Herrscher, Herrscher, Herrscher des Alls.
Christus Sieger, Christus König, Christus Herr in Ewigkeit 
Freut euch doch schon mal mit mir …. Jubel !!!!! 
Wir haben gesiegt. Amen. 

Live: La Palma El Cumba Vulkan-Ausbruch (seit 19.9.2021 akiv) - über 300 Häuser hat der Lavastrom 
schon verschluckt und über 6000 Menschen sind evakuiert wórden- Tendenz zunehmend - der 
Ausbruch kann Monate dauern - Millionen t von Lava sind in der Kammer und tgl werden 6 - 7000 t 
ausgeschleudert ... 
https://www.youtube.com/watch?v=Q_JijIZTV0g 
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Mega Tsunami Risiko – La Palma Erdrutsch (en)
https://www.youtube.com/watch?v=6utAunBKXV4&t=1s 

Tsunami Visualisation
https://www.youtube.com/watch?v=KstQogN8DUA 

NOAA Tsunami Animation 
https://www.youtube.com/watch?v=KB-TO5kq5Aw 

Gebetsaufruf für die Kanarischen Inseln 

A.M. Hosta 
26.9.2021 

Ich weiß nicht, wie es euch ergeht ... seit 2 Tagen fühle ich in mir ein 'Geschrei' und ich meine, es ist 
das Schreien die Angst der Kollektivseele ... selten habe ich so einen inneren Lärm, so eine innere 
Unruhe gefühlt wie in den letzten 2 Tagen ... mich im Bett hin und her gewälzt ... nachdem ich für all 
die Menschen gebetet haben, die hier in Gefahr sind ... nie nehme ich Schlafmittel, aber gestern habe 
ich aus Erschöpfung eine genommen und einige Stunden geschlafen ... mein Mann sagt: sein 
Bauchgefühl sagt ihm, daß das hier etwas Großes ist .... am 19.9. hielt ich mich lang in YouTube auf 
bei geistlichen Gesängen .. dann dachte ich, schau doch mal wieder bei den Abos, ob es etwas Neues 
gibt und just in dem Moment war da die Meldung von Pau Begley - er weiß es mal wieder als erster 
... daß auf La Palma Schwarmbeben sind und daß gerade vor 15 Minuten der Vulkan ausgebrochen 
sei ... ich war sofort alarmiert, weil ich die La Palma Prophezeiung seit Jahren kenne ... und nicht nur 
sie ... auch die vom Andreasgraben und Californien sowie einem Asteroid ...

Dringende Botschaft betreffend die Kanarischen Inseln, die durch eine Katastrophe verschluckt 
werden  ... es sei denn, die Menschheit geht in die Liebe und betet 
...   https://www.youtube.com/watch?v=H0iIOrjpS7c
Die Botschaft wurde am 14./15.9.2021 empfangen ... daß binnen zwei Wochen die Katastrophe 
eintreten würde, wenn die Menschen nicht in die Liebe gehen und beten werden ...  am 19.9.2021 ist 
dann der Vulkan auf La Palma ausgebrochen ... wenn die Wand ins Meer sinkt löst sie einen Tsunami 
aus, der nicht nur die Kanaren verschluckt sondern auch die Ostküste der USA und29 % der US 
Bevölkerung werden dann verschluckt vom Wasser ...  
Aufruf zum Gebet 
Das ist was ich immer bete ... hier in englisch ... zum mitsingen ... The chaplet of divine mercy in song 
... es ist das Gebet das der Herr liebt 
The Chaplet of divine mercy in song    https://www.youtube.com/watch?v=p5TGfisOKMM
zu deutsch: Das Göttliche 
Barmherzigkeitsgebet  https://www.youtube.com/watch?v=G7ZZDZecnkY&list=PLi7JLpMN11tneYkp
VUMhXUj122eQ_gJc6&index=2 
 
Vom Lavastrom betroffene Zonen des ausgebrochenen Vulkans El Cumbre Vieja La Palma auf seinem 
Weg in Richtung Atlantik 
https://www.youtube.com/watch?v=W_J3-rKY5cs&t=47s 
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Neues vom Vulkan La Palma: 

Eruption hält an, Tremor steigt allmählich an, weitere Beben - was das bedeuten könnte
Mittw, 29 Sep 2021, 11:36
11:36 AM | BY: T

Bodenverformung bei LP04 Station (IGN)
Erdbeben unter La Palma in den letzten 48 Stunden
Amplitude des vulkanischen Tremors seit Beginn der Eruption (Bild: IGN)
Aktuelles seismisches Signal der Station PA01 seit heute Morgen (Bild: IGN)
Bodenverformung an der Station LP04 (IGN)

Seit dem heftigen Wiederbeginn der Aktivität am Montagabend geht die Eruption mit einem mehr 
oder weniger stabilen Lavaausstoß aus dem Schlot weiter, und der vulkanische Tremor ist stabil 
geblieben. Im Laufe des heutigen Vormittags scheint sich eine Tendenz zu verstärkter Aktivität 
abzuzeichnen.
Interessanterweise sind wieder mehr Beben aufgetreten, vor allem in 10-15 km Tiefe unter dem 
zentralen Teil des Vulkans. Es gab 6 Beben mit einer Stärke von 3,0 oder mehr und 21 Beben 
zwischen 2,0 und 3,0. Das letzte Beben der Stärke 3+ ereignete sich erst vor 1,5 Stunden, um 11.13 
Uhr, und wurde von der Bevölkerung erneut gespürt.
Auch die Inflation und die Bodenverformung haben in den letzten 12 Stunden zugenommen, 
nachdem sie sich in den Tagen zuvor abgeflacht hatten.
Was könnte dies alles bedeuten? 
Wir können es nicht mit Sicherheit sagen, aber eine mögliche Deutung könnte sein, dass die Beben 
und die Aufblähung das Eindringen von neuem Magma in die Tiefe widerspiegeln, von wo aus es sich 
mit dem flachen System verbinden und die Eruption weiter speisen könnte. Es könnte auch zur 
Bildung neuer Schlote führen, je nachdem, wie wirksam das derzeit aktive Magmazufuhrsystem dem 
sich aufbauenden Druck im Untergrund entgegenwirkt.
Die nächsten Tage werden wahrscheinlich sehr interessant zu verfolgen sein!
https://www.volcanodiscovery.com/la-palma/news/142795/La-Palma-volcano-update-Eruption-
continues-tremor-rising-gradually-more-quakes-what-it-could-mean.html 
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Earthquakes under La Palma during the past 48 hours

Volcanic tremor amplitude since start of eruption (image: IGN)

Current seismic signal PA01 station since this morning (image: IGN)
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… damit wir nicht Schiffbruch erleiden 

A.M. Hosta
1.10.2021 

Die Bundestagswahl liegt nun hinter uns und wir schauen mit Bangen auf den kommenden, neuen 
Bundestag, wenn die neue Regierung steht und ich höre dieses Wort von unserem Herrn: 
„Ihr könnt bald wieder verurteilt werden… wenn du nicht machst, was ich sage, wird es bald noch viel 

dunkler werden.Bete!“ 

Ich hadere mit meinem Herrn und sage ihm, daß es mir an Stille fehlt um mich herum und ich ihn 
nicht mehr so wie früher gut hören kann. 
Mein Mann und ich haben heute Hochzeitstag und er hat dazu die Unterlagen und Bilder und 
Hochzeitskarten herausgeholt, damit wir uns darin vertiefen und ich erinnere mich gerne zurück, 
während ich meinen Herrn verdränge. Er beschwert sich und ich denke an die süße Zeit von ihm bei 
Clare. 
Da zeigt er mir in einer Vision einen weißen Rosenstrauß, den er mir schenken will. 
Ich sage ihm, daß ich nicht weiß, was ich ihm schenken soll, weil ihm doch alles schon gehört. 

2.10.2021 
Als ich aufwache, sagt der Herr: 
„Lesedienst.“

„Erfahrungssammlerin.“ 

Gut. Das kann ich dir geben, wenn du das von mir annimmst. 
„Jemand muß sterben… schau mich… diese Menschen.“ 

Ich verstehe, was du damit sagen willst. 
Am Vormittag ging ich in den Garten, um die Fische zu füttern. Heute ist Samstag und da kann man 
im Gartenbüro vorsprechen, wenn man eine Frage hat. Ich entschließe mich, zum Gartenbüro zu 
gehen, um den Büroleiter zu sprechen. Es ist allgemeine Gartenarbeit und er ist irgendwo auf dem 
Gelände, sodaß ich unverrichteter Dinge wieder gehe. 
Unser Gartennachbar hat wieder verlangt, daß wir unseren Flieder wegmachen. Darüber wollte ich 
reden. 
Der Herr sagt:  „Anordnung!“

Und ich sage, er hasst uns, es ist Haß, er will uns hier weghaben. 
„Gier. Will immer mehr!“ 

Ja, deswegen müssen wir schmälern und den Flieder wegmachen. Jahrelang war der Flieder da und 
auf einmal soll er weg. 
„Ich liebe dich.“ 

Ich liebe dich auch. 
Später habe ich dann telefonisch auf den Anrufbeantworter vom Gartenbüro gesprochen. 
Mein Mann hat mich nach seiner Arbeit zum Essen eingeladen. Er hat nun einen Antikörperausweis 
und ist Genesender und bot mir erneut an, mich auch auf Antikörper testen zu lassen. Ich sagte ihm, 
daß das ja eine gute Sache sei, damit er nicht mehr (jetzt täglich) am Arbeitsplatz getestet wird, aber 
ich weiß eben nicht, was das spirituell bedeutet … sicher darf es nicht sein, daß man als Genesender 
alles das machen darf, was die Geimpften machen dürfen (Veranstaltungen, Vergnügungen usw.)
Ich sagte ihm, daß es für mich ein Konflikt bedeutet und daß ich warten möchte, was die neue 
Regierung beschließen wird. 

Abends bin ich im Bett sitzend eingeschlafen und als ich aufwachte hörte ich: 
„Tschunky…  endlich mal jemand… Delta Variante … und er lenkte meinen Blick auf meine heissen 

Waden.. „ 
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Ich war erkältet, hatte 37,8 ° Temperatur, Kopfweh, vertrocknete Lippen und Gaumen, Muskel- und 
Gliederschmerzen in den letzten Tagen. Ich überlege, ob ich mich testen lassen soll, anstatt so stur zu 
sein – ich bin noch nie getestet worden. Dann denke ich, wenn ich die Delta Variante habe, dann 
muß ich sie ausheilen lassen, damit ich Antikörper entwickeln kann … aber vermutlich habe ich nur 
einen Heuschnupfen … man kann sowieso nichts gegen die Delta Variante machen, als ausheilen zu 
lassen. 

3.10.2021 
Der Vater meldet sich und sagt:
„Meine Leute sollen an Covid erstarken, nicht erkranken.“ 

Sind dann solche, die es haben, nicht deine Leute und diejenigen, die sich impfen lassen, auch nicht ? 
frage ich ihn. Verzeihst du mir? 
„Warte… ich komm doch… bete…!“ 

„Hättest du lieber im Testament gemacht…!“ 

Satan provoziert mich derzeit auf jede nur erdenkliche Weise. Das Paar über uns war wieder laut 
über uns und an Schlaf war nicht zu denken .. bis morgens um 3 Uhr. Mein Mann hat Frühdienst und 
muß um 4:30 aufstehen, um mit dem Zug an den Arbeitsplatz zu fahren. Er fragt, ob er den Rauch 
rein lassen soll, aber ich meine, das gibt nur wieder neue Angriffsfläche für Satan, um noch mehr 
Schaden anzurichten. 
Vater sagt: 
„Nicht schimpfen!“ 

Verzeih! 
„Jedes Wasser ist korrekt!“  (??) 

Ich seh in der Dämmerung eine Seeoberfläche und einen Wassertropfen, der in den See hineinfällt.

„Bleib“ 

Jedes Schimpfen, jede böse Handlung bietet immer nur neue Angriffsfläche  für mehr Böses. 

Jedes Vergnügen schmälert einem anderen seinen Lebensraum.

Gutes Wasser heißt, in jeder Hinsicht wohltätig miteinander umzugehen. 

Wer liebt, reicht dem andern die Hand zum Frieden. 

Doppelte Kriesgführung.

Liebe ist die Waffe der Gottesfürchtigen im Streit. 

Alle liegen im Streit und keiner ruft mich an!“

Ich hab nach dir gerufen in der Nacht und war doch ganz allein. 
„Du willsch lieben und niemand versteht es.“ 

„Hochzeits…!“ 

… feiern, das hat deinen Raum in mir geschmälert und du warst allein. Dann hast du mich Tschunky 
geschimpft in deiner Einsamkeit und ich habe dich gemockt und das tut mir jetzt leid. Satan versucht 
mich auf alle mögliche Art und Weise. 
„So ist das halt etwa, wenn Satan die Welt regiert.“ 

„Nimm den …. Das hab ich nur gesagt, um dich wachzurütteln.“ 

Ich meine, er ist doch schon da, aber wir müssten so tun, als sei er es nicht, um nicht deinen Raum zu 
schmälern und ich darf nicht prahlen, um nicht seinen  und den Raum der anderen Brüder und 
Schwestern zu schmälern, damit sie nicht neidisch werden und mich angreifen. 
Am 1.10. haben wir unseren Hochzeitstag gefeiert und ich habe Lachs gekauft, obwohl wir uns sonst 
nur vegetarisch ernähren, weil ich meinem Mann eine Freude machen wollte. 
Das Feiern  ist auch der Grund,  warum wir Weihnachten und Ostern nicht so ausgeprägt feiern 
sollen, um nicht deinen Raum zu schmälern, denn das tun wir, während es dein Verdienst ist und du 
wirst dann bei dem Feiern total verdrängt. 
„Nimm halt. Er sieht es. Geht gut!“ 

Eine Handbewegung von dir und wir wären nicht mehr da. Du bist es, der uns eint, daß wir noch da 
sind, weil du uns liebst und willst, daß es uns wohl ergeht auf Erden, vor allem in der Trübsalszeit, in 
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der wir uns ja befinden. Danke, daß du dir jetzt diese Zeit genommen hast für mich in all dem 
Durcheinander. Das hat mir so gefehlt. 
„Durch Mangel an Einsicht und Erfahrung bleibt vieles im Verborgenen.“ 

Ja, weil die Menschen sich nicht die Mühe machen, auf ihre innere Stimme zu hören oder das sogar 
ablehnen und es denen, die das wollen erschweren. Sie leben auf der Autobahn und drücken auf das 
Gaspedal, bis es kracht und dann sind sie ratlos und irren suchend durch den Wald, weil sie die Welt 
nicht mehr verstehen. Langeweile und Gier nach immer mehr sind einige der Gründe dafür, daß wir 
Menschen uns verlieren oder zu Fall kommen. 
„Ungestüm … das Gebet hat die Fessel gelöst.“ 

In der Nacht gegen 2 Uhr war ich versucht, die Polizei zu rufen, als das Reden und Feiern über uns 
kein Ende nahm. Ich habe mich eines besseren besonnen, ging in die Küche, kniete mich hin und fing 
an zu beten und wurde dann ruhiger und einsichtiger und wußte, alles, was ich unternehmen würde, 
würde Streit bedeuten und noch mehr Nerven kosten. Ja, ich bin durch das Fehlen der Stille immer 
nervöser und auch aggressiv geworden in letzter Zeit… denn das ist jeden Samstag so über uns ….   
Die Fessel ist das Band des Bösen. Es bindet unseren Geist und haftet uns an und nur das Gebet kann 
uns davon befreien, weil wir dir im Gebet den Raum geben, in dem du uns mit deiner Liebe erlösen 
kannst, wenn du unserem Gewissen eine Stimme verleihst, die zu uns spricht, um uns den rechten 
Weg zu zeigen und um unseren inneren Frieden wieder herzustellen … wenn wir uns bei dir 
entschuldigen und deine Gnade wieder wirksam wird, wenn du uns vergibst, wenn wir dich wieder in 
unser Boot holen, damit wir nicht Schiffbruch erleiden. 

Der Vater wollte noch etwas zum Fleisch sagen, aber ich war nicht mehr aufmerksam genug…..  
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PS:  Ich habe 'gehört' ... neuer Ausbruch und diesmal fließt die Lava in die andere Seite - Richtung 
Flughafen ...  der Verdacht ist, daß durch dieses Tempo und den enormen Druck die Insel tatsächlich 
auseinanderbrechen könnte ...
“Sie wird explodieren!“  
… und das aufgrund von etwas, was dort früher geschehen sei … 
Was kann damit gemeint sein … was früher geschehen sei? 
Am 24.5.2021 ging es um Höhleneingänge auf Fuerteventura… dort gibt es geheime Höhlen und 
unterirdische Gänge … sind es Verstecke für die Seelen des unschuldigen Blutes … geht es um 
Kinderhandel ? Geschieht oder geschah das auch auf La Palma? 
Übrigens:
Jesus Christus hat die Seinen erlöst mit seinem kostbaren Blut, das er für uns vergossen hat am Kreuz 
von Golgatha … er war unschuldig und hat alle Last der Sünde für uns getragen. Es ist das Siegel des 
göttlichen Erlöserblutes, für uns und unser Heil von ihm vergossen. Desewegen gehören wir auch 
Christus. 
Satan, der Affe Gottes, der keine eigenen Ideen hat, sondern Gott alles nachäfft auf eine bestialische, 
zerstörerische Weise, generiert das ‚Siegel des unschuldigen Blutes‘ und alle Geimpften tragen dieses 
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Siegel … und gehören Satan.  Es ist das Blut der von Satan gemarterten, gefolterten und getöteten 
unschuldigen Kinder und Fötenblut. 

Psalm 37:39
Die Errettung aber der Gerechten kommt von dem Herrn,
Er ist ihre Stärke in Zeiten der Not.

Bericht über den Inhalt der "Impfungen"

OKTOBER 4, 2021 12:09 PM
SHARLENE REIMER
THEPROPHETICBRIDE.WORDPRESS.COM/
Oct 4/21 Mon am

Hallo Leser,

mir wurde ein Bericht/Video von Stew Peters von rumble.com über die amerikanische Dr. Carrie 
Madej zugesandt, die die Fläschchen verschiedener Marken des "Impfstoffs" unter dem Mikroskop 
untersucht hat. Das war sehr unheimlich. Ich fragte Jesus danach und er sagte mir, ich solle mir die 
Informationen, die ich im November 2020 gesammelt hatte, noch einmal ansehen. Jesus ermutigte 
mich, die Menschen erneut zu warnen.

Meinem Verständnis nach werden die Körper derjenigen, die sich den Injektionen unterziehen, mit 
biometrischer Technologie vorkonditioniert; Nanopartikel, die sich mit jeder weiteren Injektion 
zusammensetzen und wachsen, während sie sich an die Zellen im Körper heften. Damit wird der 
Grundstein für künftige "Impfungen" gelegt, für den Ansturm weiterer biometrischer Bausteine, die 
den Körper schließlich in eine künstliche Intelligenz verwandeln werden. Die Menschen werden wie 
eine Art Computer sein. Ich glaube, wenn Gott gesagt hat, dass wir uns nicht gegen die zukünftigen 
"Impfungen", die nach der nächsten globalen Pandemie kommen, impfen lassen sollen, warnt er uns, 
dass diese Injektionen die letzten Schritte der Vollendung sind, die letztendlich dazu führen, dass wir 
Teil des Bestiensystems werden. Die DNA-Struktur des Körpers wird verändert werden. Man wird 
nicht in der Lage sein, seine Meinung zu ändern oder es zu entfernen, da es eins mit einem sein wird. 
Es klingt so unheimlich und unglaublich, aber ich danke dem Herrn, dass er uns diese Informationen 
durch viele Propheten offenbart, damit wir gewarnt werden können. Deshalb sagte Jesus, dass der 
"Impfstoff" gefährlich ist und wir ihn nicht einnehmen sollen. Er wird Ihnen nicht nur nicht helfen, 
sondern auch schaden.

Ich weiß zum Teil und prophezeie zum Teil. Gott offenbart die Wahrheit. Beten Sie, dass die 
Menschen sie annehmen!
https://444prophecynews.com/update-report-on-whats-inside-the-vaccinations-sharlene-reimer/ 

Dr. Carrie Madej: First U.S. Lab Examines "Vaccine" Vials, HORRIFIC Findings Revealed 
https://rumble.com/vn482j-dr.-carrie-madej-first-u.s.-lab-examines-vaccine-vials-horrific-findings-
re.html

8.10.2021 

Zu dem gestrigen Video (Rhema) 
Jesus sagt: Ich möchte eure sündigen Gewohnheiten ansprechen …   
https://www.youtube.com/watch?v=7UrzvyB_Tvs 
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Es hat mich betroffen gemacht und ich habe es bei meinem Mann angesprochen … 
Nachher tat es mir wieder leid …  aber der Herr hat dazu gesagt: 
„nehmen …  Prüfung … hat meine Warnung befolgt … wird verschont …  Belohnung … traut sich nur 

nicht draufzuhauen … !!!“ (Urteilen) 
Ich wußte, daß da noch was kommt, bevor die nächste Welle heranrollt … vor jeder vergangenen 
Welle wurde ich auch geprüft …  
Der Herr ist reine LIEBE …  er prüft uns, weil er uns als geliebte Kinder an seinem Kummer teilhaben 
läßt … und wenn wir treu sind, dann belohnt er uns und gibt uns seine Gnade … 

DDT 63 : 310 Scheidet von dieser Welt ohne Tränen, ohne im Herzen eurer Angehörigen Schmerz 
zurückzulassen. Löst euch, wenn der Augenblick gekommen ist und lasst auf dem Antlitz eures 
Körpers ein Lächeln des Friedens zurück, das von der Befreiung eures Geistes spricht.

Ein Strom in Israel      

    

Anna Maria Hosta 
12.10.2021

Jesaja 57:18-19
Ich habe seine Wege gesehen, aber Ich heile und führe ihn und Ich stelle für ihn und seine 
Leidtragenden die Annehmlichkeiten wieder her, indem Ich Frieden zur Frucht seiner Lippen mache,
Frieden für Jene, die weit weg sind und für Jene die nahe sind, sagte der Herr und Ich werde sie 
heilen.

Heute früh bin ich während der Meditation eingeschlafen und hatte einen 
Traum: 
Ich befand mich in einem Arbeitsteam und eine Schwester hieß mich, Pflegemittel in den Schrank zu 

verräumen. Ich inspizierte den Schrank und stellte fest, daß darin Steriliumfläschchen 

(Desinfektionsmittel für die Hände) – Verbandsmaterial – Flaschen mit künstlicher Nahrung (zwei 

davon waren bereits vorbereitet zur Vergabe an Patienten). Am Boden standen die Kartons mit den 

Pflegemitteln, die ich einräumen sollte. Der Leiter der Station kam dazu und wir kamen ins Gespräch 

und ich stellte fest, daß er und ich geistig die gleiche Schwingung haben und daher fühlte ich mich 

sicher und ein Gesprächsfluß kam zustande. 

Dann saßen alle Mitarbeiter um einen Tisch versammelt, der Leiter, das Team und ich. Es war ein 

Meeting, eine Besprechung, wo alle ihre Werke vorstellen konnten. Es waren ihre eigenen 

Schöpfungen, die sie selbst kreiert haben. Ich fühlte mich zu sehr im Mittelpunkt und ging mal an die 
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Seite, um mehr zu beobachten und schaute auf eine wunderschöne Darbietung eines Teammitgliedes. 

Dann war ich wieder in der Mitte am Tisch und es ging weiter. 

Dann war ich zuhause (bei mir) und der Leiter versuchte, Kontakt zu mir aufzunehmen und als ich es 

bemerkte, wählte ich mich ein und ging online. Das Team hat mich eingeladen, um eine gemeinsame 

Reise vorzubereiten. 

Die Szenerie änderte sich. Wir befanden uns in Israel an einem Ort, wo Kranke genesen. 

Ich sah einen Fluß, einen sehr breiten und langen Fluß von azurblauem, leuchtendem Wasser von 

oben herabkommen. Inmitten des Stromes gab es kleine Becken, die einen Menschen zum Bad 

aufnehmen konnten, wunderschön gestaltet, mit Ornamenten, Blumenarrangements, kleinen 

Brücken, Nischen mit Pflanzen und überall war der Strom ausgeschmückt und voll Harmonie. 

Dann begegnete ich Kranken, Krüppeln in Binden verpackt, mit fehlenden Gliedmaßen und alle kamen 

eilig herbei, um in diesen Fluß zu steigen und geheilt zu werden. 

Als ich aufwachte, hatte ich den Gedanken: Eigentlich will ich nicht nach Israel reisen, denn der Herr 
kommt nicht nach Israel, aber ich glaube, es war das geistige Israel gemeint, wo der Herr in der Mitte 
ist und als Arzt die Kranken heilt. 
Er sagt: 
„Die Familie… die Zukunft… das Ja-Wort … Ostern!“ 

Dann hatte ich wieder diese Vision, die ich auch gestern morgen hatte und schon sehr oft gehabt 
habe: 
Ich sah im Geiste Hochhäuser, gigantisch, wie sie erschüttert werden und wie Betrunkene hin und her 

schwanken, 

weil sich unter ihnen der Grund und Boden bewegt… 
Und mußte dabei an La Palma denken. 

Auch hat der Herr mir gesagt:  „Cov2 geht weiter!“
In der Einrichtung wo mein Mann arbeitet müssen die Bewohner, die nicht geimpft sind, ab 
nächstem Monat sich testen lassen, sonst dürfen sie nicht an den gemeinsamen Mahlzeiten 
teilnehmen. 

Der Herr sagt: Der Wald brennt schon, wo sind eure Kinder, ist euer Haus in Ordnung?
'Wo steht ihr? Und wie steht es um euer Haus?… Es ist in Verwirrung, Jene, die darin wohnen, jagen 
der Welt nach. Wisst ihr nicht, dass die Welt verdammt ist und Alle, die in der Welt leben, auch 
verdammt sind?… Jene sollen Andere ins Vertrauen führen oder nicht führen, gemäss dem, wie sie 
zuerst ihr eigenes Haus geführt haben. Wenn Einer sein eigenes Haus nicht managen kann, wie kann 
Derjenige denn bloss eine Herde oder ein Lamm führen, in der Kirche Christi? 'Liebt einander' ist 
Mein Gebot für euch… Und eure Familie zu lieben, bedeutet alles dafür zu tun, um sie zu erretten, 
sogar bis zur Aufopferung von sich selbst… Dies ist wahre Liebe.'
https://www.youtube.com/watch?v=ZEXBwRdTbvI 

Testament 

Anna Maria Hosta 
14.10.2021

Sprüche 12:2
Ein Guter erlangt die Gunst des Herrn,
den bösen Intriganten aber nennt Er böse.

Das Testament ist ein Wille 
Das Dritte Testament ist der Wille Gottes für seine Kinder
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Das Wort im Dritten Testament ist die neue Bundeslade – es ist der Wille des himmlischen Vaters 
für seine Erben – für die Enkel der dritten Zeit  – es sagt ihnen:

 Wer sie sind 

 Wie sie sich verhalten müssen und

 Welches ihr Erbe ist 

DAS DRITTE TESTAMENT  -  THE THIRD TESTAMENT  -  LE TROISIÈME TESTAMENT
und die Buchreihe des BUCH DES WAHREN LEBENS im Buchhandel als Buch erhältlich unter 
https://publish.bookmundo.de/anna_maria_hosta 

Heute Morgen hatte ich einen 
Traum:
Ich saß da und schaute vor mich auf einen Bildschirm – da waren Bilder, Texte und Filme und dann 

gab es eine Störung. In der linken, oberen Ecke des Bildschirms stand in großer Letter ein Ü und dann 

wurde aus dem Ü ein unterbrochenes, halbes U. Der Bildschirm kollabierte und die Übertragung (Ü) 

war unterbrochen (U). Der PC wurde schnell heruntergefahren – ich sah noch, wie Projekte schnell 

gespeichert wurden, bevor sie für immer verloren gingen. 

Dann traf ich einen Techniker, den ich bat, ob er mir helfen könne, den Bildschirm wieder 

hochzufahren, aber er konnte mir nicht helfen und auch anderen Kunden konnte er nicht helfen, die 

dasselbe Problem hatten. 

Dann sah ich meinen Mann mit einem etwa 5 cm großen Baby spielen und dann war mein Mann weg 

bei der Arbeit und ich spielte mit dem Baby. Es sprach poetisch mit mir in ganzen Sätzen (wie einst der 

kleine Jesus mit der Maria) und dann begab sich das Baby in ein winziges Häuschen wie aus einem 

Baumblatt und versteckte sich darin, aber ich konnte es dennoch sehen. Ich wollte mich dringend 

umziehen, um zur Arbeit zu gehen, aber mein Zimmer war kaputt und daher abgeschlossen und ich 

konnte mich dort nicht umziehen. Ich mußte an das Baby denken und daß es ja jetzt ganz alleine war 

und ich ihm nicht zu essen geben konnte, weil ich zur Arbeit mußte und wollte es holen, um es 

mitzunehmen zur Arbeit und ich konnte den Lärm kaum aushalten und sah riesige Lastwagen auf der 

Landstraße vorbeifahren, die den Lärm verursachten. 

Danach, als ich aufgewacht war,  hatte ich wieder dieselbe Vision wie gestern Morgen von den 

Hochhäusern, die wie Betrunkene hin und her schwankten. 

Interpretation des Traumes
Wenn der Vulkan von La Palma explodiert (November – gestern war ein Beben der Stärke 4,4, das 
höchste dort bisher aufgezeichnete) und das Chaos am größten ist und Millionen und Abermillionen 
von den Fluten überspült werden, werden sie den Computer abschalten und das neue Finanzsystem 
installieren. Dann wird die Übertragung vorübergehend unterbrochen sein und es wird 
vorübergehend kein Internet geben. 
Das kleine Baby ist das WORT – ich werde dann vorübergehend nicht mehr in der Lage sein, das 
WORT online zu verarbeiten und publik zu machen. Das kaputte Zimmer versinnbildet diese Störung 
– ich kann mich nicht mehr an die Arbeit machen, diesen Dienst zu verrichten und das WORT ist 
eingesperrt und gefangen im kaputten, unzugänglichen Raum des Internets. Jedoch hat mir der Herr 
versprochen, daß meine Homepage erhalten bleiben wird, dh das Internet wird später wieder 
verfügbar sein. 

Das Dritte Testament 
Es steht in 26 Sprachen als PDF Datei kostenlos auf meiner Homepage zum Download zur Verfügung 
unter  https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/3-testament-3rd-testament-3deg-
testamento-3-de-wil-3-zaveshchanie/downloads-audio/ 
und in einigen Sprachen  ist es auch schon als Buch erhältlich zum Herstellungspreis des druckenden 
Verlages Bookmundo unter https://publish.bookmundo.de/anna_maria_hosta   
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Leben nach dem Tod 

Spirituelles Lied 
Text und Noten: A.M.Hosta
28.10.2021
Harfe - Instrumental  auf MuseScore  unter  
https://musescore.com/user/40702582/scores/7088587 
oder 
Playlist auf SoundCloud unter 
https://soundcloud.com/user-956003141/sets/songs-spiritual-instrumental 

1. Sobald der Geist, mein Freund, verläßt den Körper, dann 
kommt’s auf sein‘ Zustand an, ob er erfährt das Licht, oder das Dunkel. 
2. Kommt er erst drüben an, er nur noch fühlen kann,
und nicht mehr handeln kann, sein Denken lautlos ist, mit keiner Zunge. 
3. Und darum nutz‘ die Zeit, solang sie dir noch bleibt,
entwick‘le Tugenden, streb nach Vollkommenheit, schon hier auf Erden. 
4. Dem Kranken Helferlein, dem Freund ein Führer sein, 
dabei  auf Gott vertrau’n und auf den Vater schau’n mit güt’gem Wesen. 

Worte des Vaters zu mir: 
„Solang es noch Zeit ist, solang ihr mich noch hören könnt, werft weg, was euch hindert zu mir.“

Mein Volk Israel

A. M. Hosta 
29.10.2021 
Lied nach einem Vers im Dritten Testament – Kap. 39 – Vers 26 
26 Niemand wird entdecken können, wo dieses Volk ist: es ist überall. Seine Feinde werden versuchen, 

es zu vernichten, dies jedoch nicht können, denn nirgendwo werden sie es körperlich vereint finden, 

weil seine Einheit, seine Ordnung und seine Harmonie geistig sein werden. (157, 48 - 50)

Flöte, Harfe – instrumental mit Text 
Als Noten wollte ich ‚Tochter Zion‘ zugrundelegen. In der Nacht sprach der Herr zu mir:
„auf Copyright Rechte achten …. Menschen … Tugenden!“  (was eine Anspielung auf mein gestriges 
Lied ‚Leben nach dem Tod‘ für Daniels Vater ist.)
Dann hat mir der Herr geholfen und mir einen Rhythmus vorgegeben zu dem Text, den ich mir 
ausgedacht habe. 

1. Mein Volk Israel  lebt verborgen in der Welt. 
Sie suchen es überall, töten können sie es nicht
2. Weils‘ in-der  Einheit lebt, sein‘ Harmonie des Geistes ist. 
Meine Boten sind’s, sprechen frei und ohne Scheu
3. Sie decken alles auf, sagen’s ihnen ins Gesicht. 
Mein Volk Israel, bringt Befreiung in die Welt. 
Nehmen die Ordnung ein, die des Vaters Willle ist. 

Vor jedem Tag

A. M. Hosta 
26.10.2021 
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Morgenlied – Text und Melodie in der Meditatinszeit am Morgen von Christus empfangen, dann 
noch ergänzt und erweitert.
Noten: A. M. Hosta 
Instrumental auf MuseScore unter  https://musescore.com/user/40702582/scores/7090675 

1. Vor jedem Tag spend’t dir der Himmel Licht, mein Freund und tiefen Frieden.  

An jedem Tag erbebt vor Glück mein Herz und wahrer Freude. 
2. An jedem neuen Tag erbebt vor Glück mein Herz und edlen Freuden. 
Dir Gott sei Dank gesagt an jedem neuen Tag und jeden Abend. 

Kommt unter einen Baum 

A.M. Hosta 
Text: aus Das Dritte Testament; Kap. 65:10; Kap. 54:24-25,27 
Noten: A.M. Hosta 
Instrumental auf MuseScore unter  https://musescore.com/user/40702582/scores/7086995 

1. Der Gutsbesitzer, er sagte zu denen, die noch warteten: Kommt unter einen Baum,
denn ich werde ich die süßen Früchte meines Gartens geben.
2. Der Baum des Bösen, er ist durch die Sünde fruchtbar geworden, denn seine Früchte 
bringen Tag für Tag neue Herzen zu Fall von vielen Frauen und Männern. 
3. Sie liegen unter seinem Schatten ohne die Kraft, sich von seinem Einfluß frei zu machen 
von  zerstörten Tugenden, Würden und zerstörten Leben. 
4. Nicht Urteilssprüche oder Strafen, sondern Liebe mit Vergebung und Barmherzigkeit 
werden das Licht meiner Lehre sein, das nur eure Pfade erhellt. 

Christus sagte mir: „Jetzt verstehst du es!“ 

Die Gelehrten befragen die Natur 

A.M. Hosta 
Text: aus Das Dritte Testament; Kap. 50:17 
Noten: A. M. Hosta 
Instrumental auf MuseScore unter   https://musescore.com/user/40702582/scores/7087006 

1. Die Gelehrten befragen die Natur. Sie antwortet ihnen auf jede Frage, doch hinter jenen Fragen 
stehen nicht immer nur gute Absichten oder die Nächstenliebe. 
Menschen sind unmündig und entreißen ihr die Geheimnisse und entweihen ihr innerstes Wesen 
und ehren sie nicht, indem sie aus ihren Quellen Grundstoffe nehmen, um sich gegenseitig Gutes zu 
tun, wie wahre Geschwister, sondern um eigensüchtiger und verderblicher Ziele willen. 

In mir sind drei 

A. M. Hosta 
29.10.2021

Lied für die Dreieinigkeit 
(Strophe 4 - 6 hörte ich im Geist während der Morgenmeditation)
Text: nach dem Dritten Testament – Kapitel 19 – Vers 2 
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2 Während heute einige Mich in Jehova lieben und Christus verleugnen, lieben andere Mich in Christus 

und kennen Jehova nicht; während manche mein Dasein als Heiliger Geist anerkennen, streiten und 

entzweien sich andere wegen meiner Dreieinigkeit.

1-3 In mir sind drei, oh könntet ihr es doch versteh‘n.
1. In der ersten Zeit nanntet ihr Jehova mich. Amen 
2. In der zweiten Zeit nanntet ihr Christus mich- Amen 
3. In der dritten Zeit komm‘ ich als Heilger Geist hernieder. Amen.
4-6 Sie sind in dir, oh könnten sie es doch erkennen. 
4. In der ersten Zeit übernehmen sie Verantwortung. Amen 
5. In der zweiten Zeit üben sie ihre Liebeswerke. Amen 
6. In der dritten Zeit singen sie das neue Lied. Amen

Anmerkung: 
Das neue Lied ist das Lied, das Gott selbst neu in uns erweckt. (GL)

Instrumental mit Noten anhören auf:  https://musescore.com/user/40702582/scores/7091936 
Anhören auf SoundCloud unter:  https://soundcloud.com/user-956003141/in-mir-sind-
drei?si=a74e4c1f69124f33b0b08b3cba5b483b 

Music Playlist auf SoundCloud unter:  https://soundcloud.com/user-956003141/sets/songs-spiritual-
instrumental 
Notenblätter Liste und instrumenta anhöhren auf MusScore unter:  
https://musescore.com/user/40702582/sheetmusic 

Das LIEDERBUCH – Spiritualistische Lieder für die Dritte Zeit – von Anna Maria Hosta 
(es wird ständig aktualisiert werden) kann, ebenso wie das Dritte Testament oder das Buch des 
Wahren Lebens  unter folgendem Link downgeloaded werden: 
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Liederbuch.pdf 

4:4 ; fis, cis, 
Blockflöte, Männerchor, Gitarre, 
12 Takte x 12 Strophen = 144 Takte 

A.M. ist in der Nacht aufgewacht und hörte in ihrem Geiste singen: „Es ist für uns eine Zeit 
angekommen, sie bringt uns eine große Freud‘.
Dann sah sie Bilder in Visionen, zuerst eine graue Backsteinmauer mit schwarzen Vögeln fliegen und 
dann sah sie ein Notenblatt, auf dem Noten in Blumenform arrangiert waren (2 Bilder) In der 
darauffolgenden Nacht ergänzte Christus den Text um 1 Stophe, er sagte: 
„Wendet euch Gott zu, der euch wahrhaft liebt.“  Und
„Wehe dem Volk, das seine göttliche Wahrheit mit Füßen tritt.“ 

Was wird gescheh’n, wenn der Mensch wird erkennen 

A. M. Hosta 
1.11.2021 

A.M. ist in der Nacht aufgewacht und hörte in ihrem Geiste singen: „Es ist für uns eine Zeit 
angekommen, sie bringt uns eine große Freud‘.
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Dann sah sie Bilder in Visionen, zuerst eine graue Backsteinmauer mit schwarzen Vögeln fliegen und 
dann sah sie ein Notenblatt, auf dem Noten in Blumenform arrangiert waren (2 Bilder) In der 
darauffolgenden Nacht ergänzte Christus den Text um 1 Stophe, er sagte: 
„Wendet euch Gott zu, der euch wahrhaft liebt.“  Und
„Wehe dem Volk, das seine göttliche Wahrheit mit Füßen tritt.“ 

Liedtext
Aus: Das Dritte Testament – Kapitel 54 – Vers 35-40 

Was wird gescheh’n, wenn der Mensch wird erkennen sein leiderfülltes Scheitern ? 
Nach so viel Liebe zur Welt wird erkennen sein leiderfülltes Scheitern? 
1. Sie versuchen, den verlor‘nen Weg wieder neu zu finden. 

Was macht der Mensch, wenn erfährt, daß sein irdisches Leben jetzt verloren scheint? 
Wo sucht der Mensch, wenn erfährt, daß sein irdischer Weg ein Weg in die Irre ist? 
2. Sie erschaffen Doktrinen, Theorien und Philosopien 

Wend’t euch zu Gott, der die Menschen doch immer noch herzlich und wahrhaftig liebt. 
Wehe dem Volk unter euch, das wird noch diese Wahrheit mit seinen Füßen tret’n.
3. Das wird sein der  Beginn einer neuen großen Schlacht 

Was macht ein Volk, wenn’s erkennt, daß sich’s irrt und sein Vertrau’n ganz am Boden ist?
Was macht ein Volk wenn’s erfährt, daß die Führung es immer anlügt und betrügt? 
4. Es tun keine Mörderwaffen mehr Leben vernichten. 

Wie kann ein Mensch festbegründet noch steh’n, wenn sein ganzes Dasein zerbrochen ist? 
Wer gibt ihm Liebe und Leben und Freiheit und all die anderen Gaben? 
5. Diese Schlacht wird anders sein, ohne Blutvergießen 

Es ist für uns eine Zeit angekommen, die bringt uns eine große Freud‘!
Es wird die Erde gereinigt, sie wird für die Ankunft von Christus befreit. 
6. Keine Religion wird daraus als Sieger hervorgeh’n! 

…. wie bei 1 
Was wird gescheh’n, wenn der Mesch wird erkennen sein leiderfülltes Scheitern ? 
Nach so viel Liebe zur Welt wird erkennen sein leiderfülltes Scheitern?
7. Über diesem Krieg, da wird meine Gerecht‘keit sein. 

…wie bei 2 
Was macht der Mensch, wenn erfährt, daß sein irdisches Leben jetzt verloren scheint? 
Wo sucht der Mensch, wenn erfährt, daß sein irdischer Weg ein Weg in die Irre ist?
8. Und dann später dann nach dieser Schlacht, da wird meine Wahrheit sein. 

..wie bei 3 
Wend’t euch zu Gott, der die Menschen doch immer noch herzlich und wahrhaftig liebt. 
Wehe dem Volk unter euch, das wird noch diese Wahrheit mit seinen Füßen tret’n.
9. Die höchste Wahrheit sie wird sein, wird wie eine Sturmnacht sein. 

…wie bei 4 
Was macht ein Volk, wenn’s erkennt, daß sich’s irrt und sein Vertrau’n ganz am Boden ist?
Was macht ein Volk wenn’s erfährt, daß die Führung es immer anlügt und betrügt?
10. Und jeder wird diesen Sturm, wird ihn in sich selber seh’n. 
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… wie bei 5 
Wie kann ein Mensch festbegründet noch steh’n, wenn sein ganzes Dasein zerbrochen ist? 
Wer gibt ihm Liebe und Leben und Freiheit und all die anderen Gaben?
11. Alles ist für diese Zeit vorbereit’t, vorbereitet für diese Zeit. 

… wie bei 6 
Es ist für uns eine Zeit angekommen, die bringt uns eine große Freud‘!
Es wird die Erde gereinigt, sie wird für die Ankunft von Christus befreit.
12. All’n wird werden mein Willen zuteil, weil der Herr ich der Völker bin.  

Song hören auf Musescore   https://musescore.com/user/40702582/scores/7099033 

Eine dunkle Wolke kommt 

A.M. Hosta 
4.11.2021 

DDT 48: 39 Die guten Sämänner des Spiritualismus werden sich niemals durch etwas Äußerliches 
oder Materielles auszeichnen. Weder Trachten, noch Insignien, noch irgendeine besondere Art zu 
sprechen wird es bei ihnen geben. Alles an ihren Handlungsweisen wird Einfachheit und Demut 
bezeugen. Dennoch – wenn sie sich durch etwas auszeichnen, wird es ihre Nächstenliebe und ihre 
Vergeistigung sein.
40 Die wahren Prediger des Spiritualismus werden nicht durch ihre Beredsamkeit Beachtung finden, 
sondern durch die Weisheit und Schlichtheit ihres Wortes, und vor allem durch die Wahrhaftigkeit 
ihrer Werke und die Güte ihres Lebens. (BWL 194, 24 - 25)
41 Vergeistigung ist Klarheit, ist Einfachheit, ist Hingabe an die Liebe und ist Kampf, um die 
Vollkommenheit des Geistes zu erreichen. (BWL 159, 64)

Gegen 0:30 Uhr bin ich wach geworden und sah im Geiste die 
Vision:
Ich sah eine tiefschwarze Wolke (oder Wand) und der Hl. Geist sagte: 

„Es wird so dunkel sein, daß man die Hand nicht mehr vor dem Gesicht sieht.“ 

Um 8 Uhr heute morgen fuhr der Hl. Geist fort und sagte noch: 
„Wer denkt, daß des schon alles war ist ein Narr.“ 

„Langt! … 3 mal!“ 

Das bezieht sich auf meine Versuche, Lieder zu komponieren; er hat mich geprüft, ob ich willens bin 
und ob ich das kann und ich hab dreimal so viel erschaffen, als ich es hätte machen können. (weil es 
mir Freude macht und weil es mir gut tut. Ich wollte das immer schon gerne tun.)
Mit ist klar geworden, daß der Herr unendliche Allmacht ist und daß er über allem ist. 
Mir ist auch klar geworden, daß er auch unsere „Feinde“ nutzt. Die Illuminaten oder Elite sind unser 
Schmelztiegel, weil wir Gott nicht anerkennen wollten und tief gesunken sind. Die Menschheit erlebt 
die eigene Resonanz, weil sie zu tief in die Welt verstrickt und vom Glauben abgefallen ist.  

Was ER euch sagt, das tut !

A. M. Hosta 
11.11.2021 

Das Dritte Testament – Kapitel 11 – Vers 5 
Die Einheit Jesu mit Gott
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5 Drei Jahre lang sprach Ich zur Welt durch Jesu Mund, ohne dass eines meiner Worte oder einer 
meiner Gedanken von jenem Verstande entstellt wurde, ohne dass eine seiner Handlungen nicht mit 
meinem Willen übereingestimmt hätte. Der Grund dafür war, dass Jesus und Christus, Mensch und 
Geist eins waren, so wie Christus mit dem Vater eins ist. (308,28)

Der 11.11. ist ein Tag des Neubeginns auf allen Ebenen. 
Heute Morgen in meiner Meditation, als ich über singen, musizieren, dichten meditiert habe, sprach 
der Geist folgendes Wort zu mir: 
„Die Blutlinien – bildet Ketten!“ 

Vor einiger Zeit hatte der Herr die Überlegung verlauten lassen, er sagte: 
„Universität!“*** (s.u.) 

Es war, als ich damit beschäftigt war, das Dritte Testament und Das Buch des Wahren Lebens mit dem 
Übersetzungsprogramm, das er mir zugespielt hatte, wie so vieles anderes, was ich als Hilfsmittel 
benutze, in andere Sprachen zu übersetzen. Mittlerweile habe ich Das Dritte Testament (DDT) 
komplett in 26 Sprachen auf meiner Homepage und Das Buch des Wahren Lebens, (BWL) alle 12 
Bände teilweise – den Rest kann ich nur nach und nach übersetzen, weil ich mit der Pro Version nur 
20 Bücher pro Monat übersetzen darf. 
Des weiteren habe ich ein Programm gefunden, genau zur rechten Zeit, es heißt Balabolka, ein text-
to-speech-Programm. Damit habe ich MP 4 Audio Dateien vom DDT und BWL in deutsch und englisch 
erstellt, auf SoundCloud hochgeladen und auf meiner Homepage publiziert. 
SoundCloud ist ein Musik-Portal, wo man seine Stücke hochladen kann – hier ist mein Kanal auf 
SoundCloud mit den Playlisten DDT, BWL u.a.: https://soundcloud.com/user-956003141 
Meine Homepage ist:  https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com 

Nun meditierte ich am Morgen über das, was er heute sagte: „Die Blutlinien – bildet Ketten.“

Mir sind all die Dinge eingefallen, die ER mir gegeben hat… da kam noch ein Wort: 
„Geistiges Sehen!“

Geistiges Sehen beinhaltet für mich: 

 Zeugnis ablegen für seine Wiederkunft – Prophetie - 
 ich habe 5 Bücher darüber geschrieben, die sich alle zum Download auf meiner Homepage 
befinden 

Schöpferisches Arbeiten 

 Poesie  - ich habe 5 Gedichtbände verfasst, angelehnt an das Buch des Wahren Lebens  (BWL)
und auch mit eigenen Gedichten. Das habe ich getan, als er zu mir eines Morgens sagte:  
„Problem .. du kannst nicht dichten!“  und er mir Stichworte sagte, woraus ich Verse machen 
sollte … dann sagte ER: „Ich freu mich, daß du des kannsch“   Er wollte dann, daß ich 6 Bände 
mache – 5 habe ich fertig, der sechste ist noch im Gärungsprozeß.

 Musik - Vor kurzem kam in mir am Morgen in der Meditation ein Liedvers, von ihm 
gesungen: „Vor jedem Tag  spend’t dir der Himmel Licht, mein Freund, und tiefen Fireden.“  

Daraus habe ich mein erstes Lied komponiert. Ich fand dazu ein Online-Programm, das heißt 
Musescore. Man kann Notenblätter schreiben und Instrumente aussuchen und die Stücke auf 
die Plattform hochladen. 
Dort fand ich eine Gruppe, welche einen Songkontest macht, wo die Stücke bewertet werden 
und ich lud mein Stück hoch:  „Was wird gescheh’n, wenn der Mensch erkennt..“ , welches in 
meinem online-Liederbuch, das ich begonnen habe und auf meiner Homepage als PDF zum 
Download bereitgestellt habe und der Vater sagte zu mir:  „Wunder dich nicht … das ist gut.“ 

und die zwei Admins gaben mir dafür sogleich jeder die Bestnote 10. 

 Bilder – ich habe eine App, sie heißt:  ibisPaintX,  mit welcher man anhand von Vorlagen und 
Werkzeugen eigene Bilder gestalten und speichern und publizieren kann und habe damit 
schon etliche, eigene Bilder erschaffen. 

 Eine weitere App- sie heißt All-in-one-Zufallsgenerator ist mir nützlich, um Zahlen zu 
generieren, damit ich Verse bekomme aus dem DDT oder dem BWL, z.B. als Tagesvers oder 
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als Suche nach Antwort auf eine Frage, die mich beschäftigt. Immer wieder stelle ich fest, 
daß es der Herr ist, der mir die Zahlen gibt. 

Weiter  sagte ER heute Morgen: 
„Ein Schaf ist ein ungläubiger Mensch.“ 

In diesem*** Zusammenhang sagte ER zu mir: 
„Wunder‘ dich nicht, ich hab‘ das schon lange geplant.“ 

Ich: Ich hab’s vernommen. 
Das hat ihn offenbar verletzt und ER sagte:
„Sie schmälert mich!“ 

Ich: Entschuldige, das wollt‘ ich nicht. So wie der Herr mich führt,so will ich gehen. Das sage ich jetzt, 
weil er mir einen Hinweis gegeben hat, weil ich an die Erschaffung einer Internetschule dachte: 
„Geht mal zum Dritten Testament und schaut mal dazu…“ 

Ich: Was denn? 
ER: „11!“ „Hybris“ 

Hybris kam neulich schon mal vor, und ich schaute die Definition nach: 
Es bedeutet Selbstüberhöhung, Selbstüberschätzung, Stolz, Hochmut, Überheblichkeit 
Also las ich Kapitel 11 im Dritten Testament. 
Mir fielen besonders die Verse: 5, 10, 15, 20, 25, 30, 35, 40, …. Immer die 5er Verse auf.
Hier ist das ganze Kapitel 11. 
MP 4 Audio – Datei: Das Dritte Testament – Kapitel  11 gehe zu: 
https://soundcloud.com/user-956003141/das-dritte-testament-abschnitt-ii-kapitel-11?in=user-
956003141/sets/das-dritte-testament-1 

Nun wäre noch die Frage, was der Herr meint mit 
„Die Blutlinien – bildet Ketten!“ 

Ich verstehe es so, daß wir keine Institution Schule mehr gründen sollen, sondern von unserem Ort 
aus die uns zur Verfügung stehenden Mittel nutzen sollen, die der Herr uns gibt, um das, was er uns 
gibt, mit den Kindern des Herrn, deren Herz dafür offen und empfänglich ist, zu teilen. 
Bei dem Gedanken, eine Institution zu erschaffen, wurde mir heiß und es fühlte sich an, als würde es 
mich völlig überfordern. 
Die Blutlinien haben ja die Institutionen geschaffen, um durch sie die Kontrolle auszuüben und alles 
zu bestimmen und zu überwachen, um die Schafe in ihrem Sinn zu lenken. Schlafschafe sind 
ängstliche Herdentiere, Mitläufer, zwar gutmütig und willig, doch leicht zu blenden, zu täuschen und 
vom rechten Weg abzubringen. Schnell verfangen sie sich im Dornengestrüpp. 
Es ist unsere Aufgabe, den Schlafschafen ein anderes Bild zu vermitteln und zu versuchen, sie zum 
aufwachen zu bewegen.  Dafür braucht es das geistige Sehen, persönliches Zeugnis und Beispiel, 
prophetisches Sehen, wenn der Herr es einem gewährt, wenn er das für nötig befindet und 
schöpferisches Arbeiten.  In Kapitel 11 steht beschrieben, wie Jesus gelehrt hat als Mensch  und als 
das Wort Gottes und das ist das Vorbild für uns – denn, mit Maria’s Worten gesprochen: Was Er euch 
sagt, das tut. 
Bildet Ketten – wie verstehe ich das? Nun, der Herr ist ein Baum – er hat Äste – Zweige – Blüten und 
Blätter. Von ihm gehen verschiedene Stilrichtungen aus, das sind die Äste so wie die 12 Stämme 
Israels verschiedene Stilrichtungen vertreten haben und jeder Stamm hatte eine bestimmte Aufgabe 
zu erfüllen. Auch die Äste haben sich wieder verzweigt und eine große Vielfalt erschaffen, jeder nach 
seinen Talenten und Gaben, die der Herr jedem gegeben hat. Die Blätter sind die einzelnen Wesen 
und die Blüten sind ihre Werke. 
Kommt nicht mit leeren Händen, sagt der Herr, zu mir zurück, denn ich weiß, es wär‘ ein großes Leid 
für euch.  Was ER euch sagt, das tut. 
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Hier noch eines meiner Gedichte …. Es ist das zweite …. Da gab der Herr mir Stichworte und ich sollte 
daraus Verse erschaffen:
31.8.2019
Jesus:
„Es kommt jetzt eine Zeit, da noch die letzten Figuren sich erinnern werden an ihren Ursprung, die 

Himmlische Familie und sie werden Gott dienen!“

POEM 2: Die Enkel der Dritten Zeit 

Der Herr begann ein Gedicht 
„Die Enkel der Dritten Zeit 

stehen zum Dienst, zur Huldigung bereit. 

Sie zünden mit ihrem Öl die Lampen an.“ 

Jesus: 
„Problem. Du kannst nicht …. dichten.“ 

Ach so. Ich soll weitermachen? 
Die Essenz des Göttlichen Lichts 

breitet sich auf der Erde aus, 

es herrscht Brüderlichkeit, 

Frieden und Liebe für immer und ewig. 

Jesus: 
„Ich freu‘  mich, daß du des kannsch.“ 

Du hast es mir doch beigebracht. 
Anmerkung: 
In der Dritten Zeit sind wir nicht mehr Kinder Gottes, sondern Enkel Gottes, Kinder des Sohnes 
Gottes, Jesus Christus. 
„Ich will ein halbes Buch voll davon!“ 

Gedichte – von mir – dann weiß ich Bescheid.

Gott ist größer, größer als Mensch 
Lied an die Leugner der Hölle 

18.11.2021 

Vater sagt: 
„Jesus, der richtige Bräutigam kommt jetzt zu uns.“

„Du siehst jetzt, was von außen und von innen kommt.“ 

„Christus, der ist mein Leben, Christus ist mein Gewinn.“ 

Der Bundestag hat beschlossen:
3G Regel in öffentlichen Verkehrsmitteln und im Beruf. 
Pflichtimpfung für Pflegeberufe. 
(Bei diesen fangen sie an und gehen dann weiter zu allen anderen.)

19.11.22021 

In der Nacht, als ich aufgewacht bin, sprach der Hl. Geist in mir diese Worte: 
„Enteignung …. Der Plan war: Dollar retten.“ 

Dann: „arbeitet noch!“  

(Gemeint ist mein Mann. Er ist Krankenpfleger)
Ich bin wieder eingeschlafen und als ich erneut aufgewacht bin, sagte er: 
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„Es ist das erste Zeichen der Hölle.“ 

Dann sang es in mir: 
„Gott (f)  ist (a) grö- (c) ßer (a), grö- (c) ßer(a)  als (f)  Mensch(f)“.

(Die Buchstaben in Klammern sind die Noten, die ich herausspüre). 
Aus diesem Zusammenhang heraus entsteht nun mein Lied. 

Liedtext: 

Gott ist größer, größer als Mensch 
Wenn das erste Zeichen der Hölle erscheint, 
wenn ds Pflegepersonal zwangsgeimpft wird, 
und wenn die Enteignung aller geschieht, 
nur um den Dollar zu retten:
Gott ist größer, größer als Mensch! 
Er sagt: Als ich gewählt habe,
mit dir zu reden: Du bleibst! 
Ich antwortete: 
Ich segne dich, Gott, du bist der Herr. Amen. 

Auf Musescore anhören unter: 
https://musescore.com/user/40702582/scores/7128598 

Steiniger Wind 

A.M.Hosta 
27.11.2021 

Es geht um die Frage, auszuwandern als Gruppe in ein fernes Land, um eine Parallelgesellschaft zu 
erschaffen angesichts der massiven Drohungen des Staatsapparates gegen die Ungeimpften. 
Ich hörte diese Worte in meinem Geist: 
„Erst plätschern (meine Musik) und jetzt dieser steinige Wind“ (Lockdown Ungeimpfter) 

„Halt durch… ich komm.“ 

Ja und danke, daß du mir nochmals zu essen gibst. 
„Eine Tochter, die Tochter ist, weiß, ihr wird nichts geschehen.“ 

„Bleib!“ 

Ich darf wählen, ich darf bleiben und mir wird nichts geschehen, weil mein Vater für mich da ist. 
Vision: 
Ich sah in einn Wald mit Laubbäumen und am Waldboden, wo das Licht noch hinschien, lagen Blätter 

verstreut am Boden und eine Schlange kroch am Boden lang. 

Meine heutigen Zahlen: 
Aus DDT - Kapitel 40 – Die Kräfte des Guten und des Bösen 
56 Das Böse ist angewachsen unter den Menschen, mein Volk. Die Güte, die Tugend, die Liebe sind 
schwach gewesen gegenüber der Invasion des Bösen, der Krankheiten, der Plagen, der Seuchen und 
Unglücke. All das, was Saat der Verdorbenen ist, hat das Herz der Guten angesteckt, hat manche 
straucheln lassen, hat die Zahl der Treuen dezimiert, weil das Böse große Gewalt über die 
Menschheit ausgeübt hat. 
57 Ich habe zugelassen, dass solches geschieht, um der euch gewährten Willensfreiheit willen. Denn 
hinter all der Verdorbenheit, all der Finsternis und der Verblendung der Menschen gibt es ein 
göttliches Licht, das Gewissen, das nicht vergeht und niemals vergehen wird. Es gibt eine 
ursprüngliche Wesenheit, welche der Geist ist, der den Kuss, den der Vater ihm gab, und welcher das 
Göttliche Siegel ist, mit dem Ich alle meine Kinder auf den Weg des Kampfes ausgesandt habe, 
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unbefleckt bewahrt. Durch dieses Merkmal wird keines dieser Geistwesen verloren gehen. (345, 11 –
12)
Audio DDT Kap. 40 
https://soundcloud.com/user-956003141/das-dritte-testament-abschnitt-9-kapitel-40?in=user-
956003141/sets/das-dritte-testament-teil-ii 

Piccolo, Altflöte, Glasharfe 
Liedtext: 
Der Wind, der Wind, dieser steinige Wind, 
wo kommt er mir nur her?
Halt durch, halt durch, ich komme ja, 
so spricht der Geist in mir.
Eine Tochter, die Tochter ist, weiß
es wird ihr nichts geschehen. 
Bleib! Sagt der Geist und kehre heim zu mir. 
Sieh‘, die Blätter fielen ab vom Baum
und liegen nun verstreut, 
am Boden liegen sie 
und über ihnen kriecht die Schlange. 
Das Böse ist angewachsen unter den Menschen, mein Volk. Die Güte, die Tugend, die Liebe sind 
schwach gewesen gegenüber der Invasion des Bösen, der Krankheiten, der Plagen, der Seuchen und 
Unglücke. All das, was Saat der Verdorbenen ist, hat das Herz der Guten angesteckt, hat manche 
straucheln lassen, hat die Zahl der Treuen dezimiert, weil das Böse große Gewalt über die 
Menschheit ausgeübt hat. 

Piccolo, Alto flute, glasharp
Hören auf Musescore:  https://musescore.com/user/40702582/scores/7172541

Was wird gerettet ? 

A.M.Hosta 
28.11.2021 

In der vergangenen Nacht bin ich aufgewacht und hörte diese Worte in mir sprechen: 
„..daß der Mensch die Differenz zu dem ist, was fruchtbar ist … subtrahieren… minus… wunder dich 

nicht.“ 

Über welches Ergebnis soll ich mich nicht wundern? 
„Nachrichten!“ 

Du bist Gott, wer kann das verstehen? Vielleicht meinst du so? Wenn man den Menschen, der ohne 
Geist ist, abzieht vom Leben, bleibt das übrig, was Geist ist – der Spiritualismus? 
„Flieh!“ 

Du willst, daß ich an dem steinigen Wind erstarke und daran wachse, ja? 
Es ist besser für den Mensch, wenn er sterben darf, als daß er muß als Roboter schuften müssen? 
„Buße!“ 

Zur Wiedergutmachung? Als Sühne? Ich hab’s falsch gemacht mit der Idee, auszuwandern. Das 
kommt davon, wenn man mehr auf Menschen schaut, als auf dich, lieber Vater! 
Vision: 
Ich sehe meinen Mann Frauen in Ballkleidern mit feinen Spitzenrüschchen bewundern. 

Reinige ihn, Vater, damit er den Frieden findet. 
„Beruhigen!“ 

„Retten ist ein Code, eine Geheimsprache, die nur der Geist versteht.“



310

Es wird das abgezogen, subtrahiert, was Mensch-lich ist, das wird abgebüst und weggetragen, damit 
das übrigbleibt, was gerettet wird, was fruchtbar ist, was Geist ist. Jetzt habe ich es verstanden. 
Was gerettet wird:
„Die Natur!“ 

Ja, das Natürliche, das Fruchtbare, das Geistige in allem, was ist. 
„Mögen eure Lieder kraftvoll sein!“

Unsere neuen Lieder meinst du? 
„Du mußt nicht vorwärts gehen!“ 

„Der gestrige Tag war komisch – Wettstreit!“ 

Der Egoismus wetteifert … ich auch, vergib mir bitte, Vater. Danke, daß ich bleiben darf und daß du 
mir zu essen gibst.   

Machthaber, Machtmißbrauch und Kriege 

A.M.Hosta 
30.11.2021

DDT 51:26 Tausende und Abertausende angsterfüllter Eltern, Frauen und Kinder haben die geliebten 
Angehörigen zu den Feldern des Krieges, des Hasses, der Rache aufbrechen sehen, genötigt durch die 
Habsucht und den Hochmut von einigen Menschen ohne Licht und ohne Liebe zu ihren Nächsten.

Gestern ließ der Herr mich mediativ malen. Ich sollte Kreise zeichnen mit einem dicken Pinsel. 
Innen beginnend mit dem dunkelsten Punkt und dann in Kreisen nach außen, immer heller werdend, 
etwa so: 

Heute in der Morgenmeditation hat er mir erklärt, 
daß so das Böse ausstrahlt in die Welt hinaus. 

Und er sagte:  „So können sie auch Autos bemalen.“ 

Und dann sagte er: 
„Das sind Blitze, die dauernd in unsere Wohnung einschlagen könnten.“ 

Er spricht hier etwas an, was ich bebachtet habe – jemand ist im Schnee an einem Abhang 
hingefallen und den Abhang hinuntergerutscht, ohne sich zu verletzen. Mein kleiner Goldfisch ist aus 
dem Aquarium gehopst und konnte gerettet werden, es geht ihm gut. Jemand wird unter Druck 
gesetzt von einem Familienmitglied durch Unwahrheit … und das alles zum Beginn des Adventes. 
Der Vater geht darauf gesondert noch ein und sagt, mich betreffend: 
„Ich achte darauf, daß unsere Sparsamkeit uns nicht in Not geraten läßt.“ 

Dich ehren, mein Vater, das ist mehr wie ein Sechser im Lotto. 
„Mein momentanes Los – No. 2“ 
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Hier spricht er mein neues Liederbuch No. 2 an, das ich gestern erstellt habe – Geistiges Liederbuch 
No. 2 mit spiritualistischen Liedern und Gesängen und sagt, daß das, es es beinhaltet, mein 
momentanes Los auch ist. 
Er möchte, daß ich ein neues Lied erschaffe, wo es um Unfälle geht. 
Mit ist dazu die Erkenntnis gekommen, daß Flüche eine möchtige Kraft darstellen, die so stark ist, 
daß sie Unfälle auslösen können. 

Die Musik des Himmels

DDT Kap. 27: 35 Ihr habt gehört, dass die Engel im Himmel ewig das göttliche Konzert vernehmen. 
Wenn ihr über dies Sinnbild nachdenkt, dann hütet euch davor zu glauben, dass man auch im 
Himmel Musikstücke ähnlich jenen vernimmt, die ihr auf Erden zu hören gewohnt seid. Wer so 
denkt, ist einem völligen Irrtum des Materialismus erlegen. Wer dagegen - wenn er von der Musik 
des Himmels und von der Seligkeit der Engel beim Hören derselben sprechen hört - an die Harmonie 
mit Gott bei diesem göttlichen Konzert denkt, der wird in der Wahrheit sein.

Am 26.10.2021 empfing die Verfasserin in einer Meditation vom Heiligen Geist ein Morgenlied, 
welches sie dann vertont hat mit dem Titel: 'Vor jedem Tag'! Im Internet fand sie eine Software, mit 
der man Noten schreiben, Lieder komponieren und Instrumente dafür auswählen kann. Diese 
Kompositionen kann man dann auf musescore.com publizieren und dort kann man auch die Musik 
dann anhören und downloaden unter: https://musescore.com/user/40702582/sheetmusic  
Die Verfasserin empfängt in ihren Meditationen fast täglich neue, geistige Impulse für die 
Komposition von spiritualistischen Liedern, die teiweise auch unserer spannenden Zeit, in der wir 
leben, angemessen sind. Die Instrumente, die von A.M. Hosta ausgewählt wurden sind beispielsweise 
Harfe, Glockenspiel, Flöte, Fagott und andere Instrumente. Diese Instrumentenauswahl steht in der 
Desktop-Version, die man sich herunterladen kann, zur Verfügung und das Programm ist eine 
ausgezeichnete Software für jeden Musiker.

Weihnachts-Liederbuch No. 1 
https://publish.bookmundo.de/books/280757 

Geistiges Liederbuch No. 2 
https://publish.bookmundo.de/books/281577 

Autoren.web.shop A.M.Hosta 
https://publish.bookmundo.de/anna_maria_hosta 

Du hast die Kraft 

A.M.Hosta 
10.12.2021 

Heute morgen lag ich wach im Bett und da hörte ich wie eine Stimme ganz leise in meinem Geist 
mich forschend fragte: 
‚Wer bist du?‘
Ich versuchte, mich in Schweigen zu hüllen, denn ich hatte das Gefühl, es ist Gates, der das fragt. 
Aber dennoch ist mir etwas rausgerutscht und ich denke, daß der Vater es zugelassen hat. 
Zutiefst erschrocken taumelte der Fragende wie ein nasser Sack nach unten und seine Entdeckung 
hat ihn taumeln lassen und er rief verzweifelt aus: 
‚Er leeeeebt!‘ 
Ihm entschwand jede Hoffnung und er sah, daß er verloren war. 
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Nach einer Weile sagte er noch: 
‚Die Mutter!‘
Nun, geliebte Geschwister in Christus (Jesus), unserem Herrn, ist es mir klar geworden. 
Die Machthaber wissen nicht, daß der Herr auferstanden ist und lebt, weil sie auch nicht an 
Auferstehung und Wiedergeburt glauben. Deswegen haben sie sich digitalisiert und wollen nun allen 
Menschen ‚das Gechenk‘ der Digitalisierung (des ewigen Lebens) geben. Deswegen rauben sie alles, 
um sich abzusichern und ihr eigenes Überleben zu  sichern. Sie waren sich so sicher, daß sie die 
Herren der Schöpfung sind, weil sie glaubten, daß sie unseren geliebten Herrn und Meister getötet 
haben und daß er tot ist und nicht mehr existiert. Sie haben nicht mit ihm gerechnet und jetzt 
werden sie eines besseren belehrt. 
Satan ist ihr Vater und sie nennen Satan Gott und leugnen unseren himmlischen Vater als Gott und 
glauben, daß unser Vater tot ist. 
Dem ist nicht so. Die wahren Kinder des Vaters im Himmel wissen, daß er auferstanden ist und lebt 
und daß er für sie da ist. 
Er sagte gestern zu mir:
„Du hast die Kraft und Kraft ist Macht! Lege den Heiligen Geist in die Hände Gottes!“ 

Er sagte mir auch:
„Nimm ‚Gold! Die Farben, die du beim Malen benutzt, wirken heilsam in die Welt hinaus.“ 

Wie ein Stein, der Kreise zieht, immer größer werdend und weiter hinaus gehend  im See. 

Das kleine Ding 

A.M.Hosta 
14.12.2021 

DDT 26:3 Von jenen, die Mich kannten, bevor Ich zur Erde kam, sandte Ich euch viele, um auf der Welt 

von Mir Zeugnis abzulegen, um das Kommen Christi anzukündigen, der Liebe und des „Wortes“ des 

Vaters. Von jenne waren die einen Propheten, andere waren Wegbereiter und wieder andere waren 

Apostel. 

Gestern wurde mein Mann in seinem Urlaub von seinem Vermittler angerufen und gefragt, ob er sich 
jetzt impfen lassen wolle? Er widersagte und die Vermittlerin fand das schade, da sie ihm dann 
fristlos kündigen müsse. Später fragte mein Mann nach, wann die Kündigung wirksam sei und sie 
antwortete: Ende Februar.  Heute morgen hatte ich diesen 
Traum: 
Mein Mann und ich haben Besuch bekommen. Jemand ist in unsere Wohnung eingedrungen, der uns 

ein kleines Ding, das er in der Hand hielt, verkaufen wollte. Wir sollten da für etwas bezahlen, das uns 

zu etwas  berechtigte, aber nur, wenn wir das kaufen. Es war Erpressung. Mein Mann wählte 

Diplomatie und ich habe gescholten über das, was sie uns andrehen wollten. Dann waren wir wieder 

allein in unserer Wohnung und dachten, sie sind weg , als ich sah, daß ein junger Mann mit langem 

Hals bei uns durch die Glasscheibe der Tür in die Wohnung hereinschaute (Verlangen, uns zu 

überreden). Die Stimme einer jungen Frau sagte: ‚Um dich (mich) werden wir uns kümmern.‘

Wir zogen uns in den hinteren Bereich der Wohnung zurück und dachten, dort sind wir sicher, als der 

Mann und eine Frau bei uns waren. Diesmal hielt die Frau einen kleinen Gegenstand in der Hand, den 

sie mir anbot, zu kaufen und als ich fragte, wofür das gut ist, sagte sie scheinbar in Sorge um mich: 

‚Sonst kannst du ja nicht mehr auf’s WC gehen!‘ Da bin ich aufgewacht. 

Ich überlegte, was das bedeuten konnte und kam zu der Erkenntnis, daß es sich um die Impfung 
handelt.  Vielleicht war es die Stimme des Gewissens und eine Prüfung, wie wir uns entscheiden, ob 
wir Satan unsere Seele verkaufen und vor allem, unseren Geist. Würden wir das tun, um uns dazu 
erpressen zu lassen, bestimmte Dinge noch tun zu dürfen, wenn wir uns impfen lassen, dann würde 
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der Geist uns verlassen; er würde einfach gehen und uns uns selbst überlassen, unserem Fleische, 
unserer materiellen Natur und das wäre unser seelischer und geistiger Tod, unsere ewige 
Verdammnis und das könnte niemals mehr rückgängig gemacht werden. Diese Entscheidung, sich 
impfen zu lassen, um sein eigenes Leben zu retten,  ist unumkehrbar und kann nicht mehr 
zurückgenommen werden und wir wären auf ewig Satans Sklaven, unseres freien Willens beraubt, 
seelen- und geistlose Kreaturen und Satan auf immer ausgeliefert. 

Ich spürte, wie mich nun auch Angst beschleichen wollte und griff zu meiner Waffe, welche ist, das 
Gebet, die Zwiesprache von Geist zu Geist mit meinem göttlichen Funken in mir und wurde wieder 
ruhiger, mutiger und zuversichtlicher. 
Sie versuchen, uns zu erpressen, uns Angst zu machen, indem sie uns von der Gesellschaft 
ausgrenzen, um uns dann ihre Lösung, die tödliche Impfung, anzubieten. Es steht geschrieben, daß 
Satan umherschleicht, wie ein brüllender Löwe und sucht, wen er verschlingen und mit sich in den 
Abgrund der Verdammnis reißen kann und diese Macht ist ihm gegeben, um alle zu prüfen, die im 
Fleische sind, damit sich die Spreu vom Weizen trennt. 
Wir haben nur ein Mittel, uns dem zu widersetzen und nur eine Wahl – unsere Rüstung in diesem 
Kampf ist das Gebet und die Zwiesprache von Geist zu Geist und wir müssen uns entscheiden 
zwischen Materie oder Geist, zwischen Satan oder Gott.

Wer Ohren hat, der höre, was der Geist sagt! 
Durch die Unterweisungen kann die Menschheit sich als Tochter des Vaters erkennen 
Buch des Wahren Lebens – Band IX - Unterweisung 143 – Verse 45-55
45. Die Vereinigung des menschlichen Fleisches mit der Seele
bewirkte Ich. So schuf Ich den ersten Menschen, dem Ich von
Anfang an durch verschiedene Offenbarungen mein Gesetz offenbarte,
um ihn die Liebe erkennen zu lassen, die er für seinen Herrn
und seine Nächsten haben soll.
46. Meine Unterweisungen haben bewirkt, dass die Menschheit
sich als Tochter des Vaters erkennt. Das ist der Grund, weshalb Ich
euch sage, dass die Kriege unter den Menschen keine Daseinsberechtigung
haben. Denn der Schöpfer hat alle befähigt, zu denken,
zu fühlen und zu verstehen. Doch nicht alle denken mit dem Geiste,
und noch weniger schätzen sie ihre eigene Seele, weil sie sich von
ihren irdischen Leidenschaften hinreißen lassen. Der Mensch sollte
sich immer bewusst sein, dass er Teil von Mir Selbst ist, dass er
"nach meinem Bild und Gleichnis" geschaffen ist.
47. Bald wird er wissen, dass er mehr als ein Mal auf diesen
Planeten gekommen ist, doch nicht, um auf ihm in die Irre zu gehen
oder zugrunde zu gehen. Dann wird er begreifen, dass jener Körper,
den er besitzt und so sehr liebt, nur ein Werkzeug der Seele ist, mit
dem sie vereint ist, solange sie auf dieser Welt lebt.
48. Ihr seid Zeugen dieser meiner Ankunft gewesen, habt meine
Offenbarungen und Unterweisungen erhalten und habt meine Kundgebungen
miterlebt.
49. Für viele heutzutage sind diese Unterweisungen unverständlich,
und dennoch — wenn der Zeitpunkt gekommen ist —
werden sie sie durch euer Wort und eure Werke verstehen. Mein
Wort wird das menschliche Denken erleuchten, sein Licht wird zu
allen Seelen gelangen, um sie auf den Weg der Wahrheit zu führen,
sie vom Fanatismus abzubringen, sie zu erwecken und sie die
Stimme ihres Geistes hören zu lassen.
50. Ich habe Mich im Laufe der Zeit verschiedener Formen
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bedient, um zu euch zu kommen, bis Ich Mich schließlich in Jesus
menschlich machte. Die Art und Weise, in der Ich heute bei euch
bin, ist die höchste und zugleich am tiefsten gehende, weil ihr Mich
durch eure geistige Erhebung und eure Inspiration fühlt, berührt und
hört.
51. Um Mich durch das menschliche Verstandesvermögen
kundzutun, begrenze Ich Mich gemäß der Aufnahmefähigkeit
dessen, durch den Ich spreche, und derer, die Mir zuhören. Manche,
die Mich vernehmen, können Mich nicht verstehen, während andere
Mich, ohne Mich zu hören, verstehen. Ihr, die ihr Mich heute gehört
habt, seid die Berufenen in dieser Dritten Zeit, um einen Schritt hin
zur Vergeistigung zu tun.
Auch in den früheren Zeiten erhob sich das Volk beim Rufe der
Propheten, um seine Abgötterei aufzugeben.
Ihr seid bis heute das die Traditionen bewahrende Volk gewesen.
Aber im Kern eures Wesens habt ihr meine Wiederkunft erwartet,
um unnütze Traditionen und sinnlose Riten um der Vergeistigung
willen aufzugeben, welche innerlicher Kult der Demut, Barmherzigkeit
und Liebe ist.
52. Ich übergebe euch diese Botschaft, die ihr über die Meere
hinweg weitergeben müsst. Mein Wort soll den Alten Kontinent
durchqueren und selbst zu den Menschen Israels gelangen, die sich
in einen brudermörderischen Kampf um ein Stückchen Land gestürzt
haben, ohne sich des Elends ihrer Seele bewusst zu werden.
Ihr könnt euch die Prüfung, die die Welt durchleben wird, nicht
vorstellen. Alle erwarten den Frieden, doch dieser wird erst zur
Geltung kommen, nachdem die Naturgewalten von Mir Zeugnis
abgelegt haben.
53. Die Menschen fühlen keine Furcht mehr vor meiner Gerechtigkeit.
Der Krieg ist grausam gewesen, doch die Menschheit
erneuert sich nicht. Es ist nicht so, dass Ich die menschlichen
Sünden mit dem Krieg bestrafe. Wenn meine Gerechtigkeit ihn
zulässt, so deshalb, weil der Mensch geläutert werden muss.
54. Viele sind derer, die sich "Kinder Gottes" nennen, aber sehr
wenige derer, die Ihn in Wahrheit erkennen, denn ihr müsst meine
Göttlichkeit mit dem Geiste suchen. Doch schon ist unter euch die
Zeit des Erwachens, der Neubelebung, der Auferstehung.
Nach der Aussaat wird die Ernte kommen, doch diese wird nicht
nur Produkt der menschlichen Entwicklung sein, sondern auch das
Werk meiner himmlischen Macht. Ihr müsst euch zubereiten und
dazu beitragen, dass die neuen Generationen erblühen und gute
Früchte tragen können. Achtet darauf, dass euer Glaube nicht
kleiner wird, denn nach 1950 werdet ihr die Wahrheit meiner Lehre
bezeugen und als Propheten verkünden müssen.
55. Mein Jünger Johannes schaute die Ereignisse, die kommen
würden. Auf göttliches Geheiß hin sah er das Zukünftige und gab es
zur Rettung der Menschheit bekannt. Er sah, dass die Gekennzeichneten
gerettet wurden. Ihr gehört zu den Gekennzeichneten und
werdet nicht zugrunde gehen, noch jene, die sich zu euch als letzter
Zuflucht flüchten.
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Ein Mauer, die den Krieg verhindert 

A.M.Hosta 
16.12.2021 

Am 9.12.21sagte der Geist in mir: 
„Du hast die Kraft… und gib uns deinen heiligen Geist … leg Gottes Geist in deine Hände … 

Am 10.12.21 sagte der Geist in mir: 
Weil sie liebevolle Kinder sind, will ich mit ihnen eine Mauer bauen.“ 

Gerichtsurteil: Impfpflicht in USA gekippt. 
Am 16.12.21 
In der Nacht aufgewacht… Panik… 
„Krieg“ … „geh“ … „China“ 

Baerbock hat Ukraine volle Unterstützung zugesagt für einen Angriff gegen Rußland und Rußland hat 
100.000 Soldaten an die ukrainische Grenze gesendet … Baerboeck will Nordstream 2 verbieten und 
sich dazu auch mit unserer Regierung anlegen … (Soros Flüsterer von Baerbock ??) 
Am Morgen sagte der Geist in mir: 
„Meine liebevollen Kinder bilden eine Mauer, da kann der Krieg nicht durch.“ 

Der Herr hat durch mich prophezeit, daß Krieg over ist, daß wir nur noch die Nachwehen des letzten 
Krieges sehen werden und daß es keinen Krieg mehr geben wird, daß Rußland aufbaut und die 
Raumfahrt vorantreibt und daß er die Landsitzsiedlungen auch für Amerika anregen wird. 
Die Machthaber planen, im Frühjahr die Finanzbombe platzen zu lassen und die Enteignung 
durchzuziehen ..  Sie sprechen auch schon offen über Inhaftierung von Impfverweigerern. 

Ein Mauer, die den Krieg verhindert 

A.M.Hosta 
16.12.2021 

Am 9.12.21sagte der Geist in mir: 
„Du hast die Kraft… und gib uns deinen heiligen Geist … leg Gottes Geist in deine Hände … 

Am 10.12.21 sagte der Geist in mir: 
Weil sie liebevolle Kinder sind, will ich mit ihnen eine Mauer bauen.“ 

Gerichtsurteil: Impfpflicht in USA gekippt. 
Am 16.12.21 
In der Nacht aufgewacht… Panik… 
„Krieg“ … „geh“ … „China“ 

Baerbock hat Ukraine volle Unterstützung zugesagt für einen Angriff gegen Rußland und Rußland hat 
100.000 Soldaten an die ukrainische Grenze gesendet … Baerboeck will Nordstream 2 verbieten und 
sich dazu auch mit unserer Regierung anlegen … (Soros Flüsterer von Baerbock ??) 
Am Morgen sagte der Geist in mir: 
„Meine liebevollen Kinder bilden eine Mauer, da kann der Krieg nicht durch.“ 

Der Herr hat durch mich prophezeit, daß Krieg over ist, daß wir nur noch die Nachwehen des letzten 
Krieges sehen werden und daß es keinen Krieg mehr geben wird, daß Rußland aufbaut und die 
Raumfahrt vorantreibt und daß er die Landsitzsiedlungen auch für Amerika anregen wird. 
Die Machthaber planen, im Frühjahr die Finanzbombe platzen zu lassen und die Enteignung 
durchzuziehen ..  Sie sprechen auch schon offen über Inhaftierung von Impfverweigerern. 

Einwohner von Sydney Australien, BEWEGEN SIE JETZT
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Dec 18, 2021 7:51 PM
Wer macht Fürbitte für uns
https://444prophecynews.com/people-of-sydney-australia-move-now-who-makes-intercession-for-
us/?fbclid=IwAR0h2THHuCA6zJSa7Xn_0U3VQslBom5zHgCWyJ-4nAbQwjxj2TOZiJDNa-E 

Ⓘ

Sydney Australien seid gewarnt, ihr seid bereits in Trümmern, wartet nicht auf mehr.... BEWEGT 
EUCH JETZT.

Dies ist eine Warnung an Mein Volk von Australien, sie werden sich nähern und zwar SCHNELL.

Bitte bewegt euch, wenn ihr es nicht schon getan habt, wartet nicht. Das Fenster der Gelegenheit ist 
sehr klein. Es ist jetzt offen, also BEWEGT euch.

Bewegt euch schnell, ihr könnt jetzt raus, also rennt, rennt um euer Leben. Es wird ein Testgelände 
dafür sein, wie sie Städte auf der ganzen Welt evakuieren werden. Ihr werdet nicht erfahren, wie es 
gemacht wird. Es werden rücksichtslose, gnadenlose Söldner diese Aufgabe übernehmen und zur 
nächsten Stadt weiterziehen. Seid auf der Flucht. Bewegen Sie sich jetzt, deutlicher kann ich es Ihnen 
nicht sagen. Sie werden tödlich sein, der Befehl zum Töten liegt vor.

BEWEGEN, deutlicher kann ich das Wort nicht schreiben.

Bewegt euch, bewegt euch, bewegt euch JETZT.

Das ist alles, Mein Kind.

Vater Jehova spricht

Ich habe lange darüber gebetet und dann den Herrn um Bestätigung gebeten, ich sagte, eine zufällige 
Bestätigung. Ich bedeckte die Bibel mit dem Blut und schlug sie dann auf. Der erste Vers, den ich sah, 
war:

Lukas 22:71 KJV
"Und sie sprachen: Was bedürfen wir eines weiteren Zeugnisses, denn wir haben es selbst aus 
seinem Munde gehört."

Bringen Sie dies zum Vater und beten Sie bitte für die Menschen in Sydney.

Geschrieben um 11:11 Sonntag 19. Dezember 2021

Der Herr fuhr fort zu sagen

Sie wollen diese Stadt (Sydney) und das Land "behalten", deshalb werden sie keine Atombomben auf 
sie abwerfen, sie hat ein schönes Wetter und ein gutes Temperament. Die Menschen sind leichtlebig 
und werden tun, was man ihnen sagt... und sind schließlich erstarrt. (Erstarrt? Herr, habe ich Sie 
richtig verstanden??) Ja, erstarrt, schlagen Sie die Bedeutung nach. (Gerinnen bedeutet, sich von 
einem weichen oder flüssigen Zustand in einen starren oder festen Zustand zu verändern) Was 
passiert mit dem Blut der Geimpften? (Blutgerinnsel, jetzt habe ich es verstanden)

Was sie wollen, sind die "schönen Menschen", von denen es in Australien viele gibt, und die meisten 
in dem Bundesstaat, in dem Sie leben, lassen sich NICHT impfen, und das wissen sie, deshalb haben 
sie in Ihrem Bundesstaat nicht so viel Druck gemacht, sich impfen zu lassen. Sie wissen, dass die 
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"Schönen" zu Hause bleiben und sich nicht impfen lassen, deshalb werden sie ihnen von Tür zu Tür 
folgen, das ist der Zeitpunkt. Jetzt ist die Zeit, in der sie hinter euch und euren schönen Kindern her 
sind, den Rest werden sie ausmerzen.

Dieser Staat wird der langsamste sein. Sie werden von Tür zu Tür gehen, denn sie wissen, dass ihr 
hier seid und aus der reinen Blutlinie zu Mir stammt. Nehmt euch in Acht, sie kennen euch. Seid von 
nun an vorsichtig in euren Geschäften, fragt Mich, wen ihr berühren sollt. Ich werde euch führen, 
aber sie sind hinter euch her, hinter euch und euren Leuten. (Mich persönlich oder redest du von 
Eugenik? Weiß, groß, gut aussehend, blaue Augen und so weiter?) Das ist es genau, was man auf 
dem Catwalk als solches sieht. (Genau wie im 2. Weltkrieg, als man eine rein aussehende Rasse 
wollte?) Ja, das ist der Plan, damit sie "Spaß" mit ihnen haben können. Es ist krank, aber so ist es nun 
einmal.

(Der Herr fing an, über Babys zu sprechen, aber ich konnte nicht mehr zuhören.)

Es war 11:46 Uhr, als ich dies beendete, sagte der Herr: "Schauen Sie in Johannes 11:46 nach, um 
eine Bestätigung für diese Worte an mich zu erhalten.

Johannes 11:46 KJV
Einige von ihnen aber gingen zu den Pharisäern und erzählten ihnen, was Jesus getan hatte.

Seid vorsichtig, meine Freunde in Christus, ich bitte nicht immer um Erlaubnis, mit Menschen zu 
sprechen oder für sie zu beten. Das Böse ist unter uns.

Bald wird alles zusammenbrechen (weltweit)

18. DEZEMBER 2021 14:30 UHR
ROXANNE
WARNINGFROMABOVE.WIXSITE.COM/WARNINGFROMABOVE

Ⓘ

Nachricht erhalten:
15. Dezember 2021

Meine Kinder, hört meine Stimme! Ich sagte, meine Kinder, hört meine Stimme.

Eine Veränderung wird bald kommen. Die Dinge, die ihr heute kennt, werden verschwinden. Eine 
neue Art zu leben beginnt.
Habt ihr getan, wovor ich euch gewarnt habe?
 
12 Monate - (Vorbereitung in allen Dingen. Von Qtips - zu Zaunpfählen - zu Autoteilen - zu 
Tiernahrung - zu menschlicher Nahrung. Bereitet euch in allen Dingen vor. Dies ist an alle gerichtet. 
Bereiten Sie sich nach Ihren eigenen Fähigkeiten und finanziellen Möglichkeiten vor. )

Bereitet euch auf den Tauschhandel vor, bereitet euch auf das Teilen vor, bereitet euch auf die 
Unterstützung vor. Weist keinen Bruder oder keine Schwester ab, wenn ihr die Mittel habt, zu helfen. 
Haltet nicht an dem fest, was ich euch gegeben habe. Ich habe euch zusätzliche Vorräte gegeben, 
damit ich sie für die kommende Saison verwenden kann. Ihr werdet nicht nur die Seelen der 
Verlorenen gewinnen, sondern auch die Seelen eurer Brüder. Viele glauben wirklich nicht, ihnen fehlt 
der Glaube, sie leben nicht an dem geheimen Ort oder wandeln nicht mit mir. Aber du tust es, mein 
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Kind. Du hast die Warnungen beherzigt, du hast dem Wort gehorcht, du hast meinen Willen und 
meine Wege studiert. Du kennst mich und ich kenne dich.

Bald wird alles zusammenbrechen. Aber diejenigen, die in mir leben, vertrauen mir, sie sind im 
Frieden. Ihr wisst, dass diese Dinge geschehen müssen, bis ins kleinste Detail. Ihr habt keine Angst. 
Eure Erlösung naht, für viele von euch steht sie sogar schon vor der Tür.

Ich kann es kaum erwarten, euch, uns und unsere unglaubliche Reise zu feiern. Ihr seid wirklich dem 
Ruf gefolgt. Eure Belohnungen werden groß sein! Ja, das bedeutet auch, dass ihr auserwählt seid. 
Viele sind berufen, wenige sind auserwählt. Ihr, meine Kinder, seid die Auserwählten. Wenn ihr dies 
lest, unabhängig davon, wie weit euer Weg mit mir ist.
 
Ich sage Frieden. Der Friede sei mit euch. (ER möchte, dass ihr Frieden nachschlagt.)
Die Welt sagt Frieden und Sicherheit, tut was ich sage, zu eurer Sicherheit. Ich sage, gehorcht der 
Welt, dann kommt eure plötzliche, unerwartete Zerstörung.

Meine Kinder, es bleibt noch ein wenig Zeit, um eure Vorbereitungen zu beenden. Ich werde dem 
Feind erlauben, mit seinen Plänen voranzukommen.
Meine Kinder, wisst dies und versteht dies. Sie (SEINE Kinder) bleiben unter dem Schutz meiner 
Flügel verborgen, während die Urteile überall auf der Welt einschlagen. Ich bin hier, nur ein Flüstern 
entfernt. Habt keine Angst vor all dem. Vergesst das nie. Ich nehme meine Kinder von dem Bösen 
dieser Welt. Sie müssen diese Grausamkeiten nicht mehr ertragen.

Viele fragen, wo wir uns in dieser Trübsal und im Gericht befinden. Ich sage, lest die Ölbergrede 
(WFA-Kommentar): Die Ölbergrede ist die Bezeichnung für den Abschnitt, der die Unterweisung Jesu 
auf dem Ölberg in Matthäus 24:1-25,46 (auch Markus 13:1-37; Lukas 21:5-36) enthält. Sie enthält 
einen bedeutenden Schwerpunkt auf Prophezeiungen über die Zukunft Israels).

Botschaft fortgesetzt:

In Matthäus 25 werden viele Geheimnisse offenbart. Auch Offenbarung Kapitel 6. Ihr lebt jetzt in 
diesen Zeiten. Habt keine Angst. Erfülle deine Aufgabe. Ich habe euch hierher gestellt. Lehnt das 
Geschenk der Zeit nicht ab, wo/ wann ihr zugewiesen wurdet.
Sucht bei mir nach Wissen, Warnungen und Anweisungen zur Vorbereitung. Jeder von euch lebt in 
einem anderen Gebiet und deshalb sind eure Anweisungen unterschiedlich.
Denkt daran, dass ihr unter mir alle EINS seid. Wenn ihr mit meinen wahren Anhängern zusammen 
seid, spürt ihr das in eurem Geist. Daran werdet ihr erkennen, wenn jemand die Wahrheit spricht 
und mir wirklich folgt.

Hexen und Hexenmeister werden den Kirchen zugewiesen, um sie zu zerstören. Dazu gehören auch 
EUER ZUHAUSE/Heimatgemeinden. Ihr werdet wissen, wie ihr diese Leute erkennen könnt. Treibt sie 
aus und entfernt sie, wenn sie sich weigern, Buße zu tun.
 
Folgt mir, zögert nicht. Die nächste Etappe eurer Reise wird die schwierigste sein, aber die Belohnung 
für diejenigen, die bis zum Ende durchhalten, ist größer. Lasst euch nicht ablenken. Schaut nicht nach 
links und nicht nach rechts.

Siehe, ich bin immer bei euch, bis zum Ende der Welt. Kinder, das Ende ist da!

Mit dem Wort gegeben:
AMP-Version
https://444prophecynews.com/soon-everything-will-collapse-worldwide-roxanne/ 
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22.12.2021

Weitere Warnungen vor dem kommenden zerstörerischen Erdbeben und Tsunami in San Francisco, 
USA

Die Ketten der menschlichen Sklaverei brechen
Vision #335
20. DEZEMBER 2021 12:16 UHR
SHARLENE REIMER
THEPROPHETICBRIDE.WORDPRESS.COM

Ⓘ

Dez 15/21 Mi evg

Ich habe den Herrn Jesus in seinem Thronsaal gepriesen. Ich lerne, mit Bändern zu flaggen und die 
Atmosphäre zu verändern. Jesus unterweist immer neue Dinge, denn so wachsen wir. Wieder einmal 
lobe ich das Lied des Mose, das vom Brooklyn Tabernacle Choir gesungen wird. Die Kirche muss 
verstehen, den Herrn zu fürchten, sich vor ihm zu demütigen, ihn zu ehren, zu verehren und auf ihn 
zu hören und nicht den Menschen zu fürchten!  Gott sagt in Jeremia 17,5: "Verflucht ist, wer sich auf 
Menschen verlässt, wer Kraft aus Menschen schöpft und sein Herz vom Herrn abwendet." Ps 146:3,5 
"Verlass dich nicht auf Fürsten, auf Menschen, die nicht retten können. Selig sind die, deren Hilfe der 
Gott Jakobs ist, deren Hoffnung auf den Herrn, ihren Gott, gerichtet ist." In Lukas 1,50, einem Teil des 
Liedes von Maria, prophezeit sie: "Die Barmherzigkeit küsst alle, die ihn fürchten, von einem 
Geschlecht zum anderen." (TPT) Diese Wahrheit muss uns von den Kanzeln aus unterwiesen werden, 
damit sie an die nächste Generation von Königreichsarbeitern weitergegeben werden kann. So wie 
Mose in Offb 15:4 sang: "Wer will dich nicht fürchten, Herr, und deinem Namen Ehre machen? Denn 
Du allein bist heilig." Er ist ein eifersüchtiger Gott! Wacht auf, Kirche!

Ich habe gebetet und bin zu meinem Berg gekommen. Ich sah die weißen Pferde mit den anderen 
Kriegern am Fuße des Berges. Wir versammelten uns und stiegen gemeinsam hinauf.  Und während 
wir kletterten, ermutigten und unterstützten wir uns gegenseitig. Ich traf mich mit meinem Adler und 
zog los, um Psalm 91 zu verkünden. Ich reiste über das Wasser und sah eine Brücke, die über ein 
großes Gewässer führte. Ich wusste, dass ich nach Süden blickte und eine hoch in der Luft liegende 
Perspektive hatte. Ich erkannte diese Brücke als die Golden Gate Bridge in San Francisco, USA, wie 
ich sie in einer früheren Vision #144 gesehen hatte. Eine riesige und mächtige Welle kam plötzlich 
von rechts und schwappte über den größten Teil der Brücke und zerstörte sie. Sie bewegte sich auf 
das Ufer zu und ich sah, wie sie auf das Land prallte, wo viele der Gebäude bereits umgestürzt oder 
teilweise eingestürzt waren. Es sah aus wie in einem Kriegsgebiet.  Ich verstand, dass viele Menschen 
ihr Leben verlieren würden.

 
Ich ging zurück zu der weißen Bank. Ich bat Jesus, mir zu bestätigen, dass die Brücke die Golden Gate 
Bridge ist? Und Jesus antwortete: "Ja, Tochter." Ich fragte: "Wirst du die Gerechten warnen? Jesus 
antwortete: "Ja, Tochter, ich werde sie warnen und sie werden wissen, wann sie gehen müssen. 
Einige sind bereits gegangen, aber Mein Geist wird zu den anderen sprechen. Wenn sie auf Mich 
hören, werden sie wissen, wann es Zeit ist.  Es wird Vorwarnungen vor Stürmen und Katastrophen 
geben, die das Gebiet vor dem großen zerstörerischen Erdbeben, das kommen wird, treffen werden. 
Ich warne und warne die Menschen immer, so wie ich Israel gewarnt habe, bevor die Zerstörung 
über sie kam und sie in die Gefangenschaft geführt wurden. Es liegt mir am Herzen, dass die 
Menschen zuhören und Buße tun." Ich hatte schon frühere Visionen über das kommende Erdbeben 
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und die Tsunamis entlang der nordamerikanischen Westküste, einschließlich der NA 
Subduktionszone.  #25, #34,#72.
Denken Sie daran, dass Gott sich bei Reue erbarmt. Joel 2:13 "Verwerft eure Herzen und nicht eure 
Kleider. Kehrt um zum Herrn, eurem Gott, denn er ist gnädig und barmherzig, langsam zum Zorn und 
reich an Liebe, und er lässt nach, wenn er Unheil schickt." NIV
Ich ging zu einer regelmäßigen Vision. Ich ging die Treppe hinunter, grüßte meine Begrüßungsgruppe 
und wir gingen dorthin, wo sich die anderen bereits versammelt hatten. Es öffnete sich ein 
altmodisches Schiff aus den späten 1700er oder 1800er Jahren, wie man es in den alten Queen-
Elizabeth-Filmen aus den 1940er Jahren oder in Narnia sehen würde. Dann sah ich, wie das Schiff an 
einem Hafen ankerte, wo eine Planke vom Schiff zu einer Anlegestelle führte, und auf der Planke 
liefen gefesselte Menschen vom Schiff zum Ufer. Ich verstand, dass es Sklaven waren. Dann 
veränderte sich das Bild, und ich sah ein Schiff, das in einem Hafen vor Anker lag, und ein kleines, 
altmodisches Ruderboot mit einer Gruppe von Männern darin, die zum Ufer ruderten. Als sie am 
Strand ankamen, stiegen sie aus und begannen nach etwas zu suchen. Ich habe nicht gesehen, dass 
sie etwas gefunden haben. Die Vision endete dort.
 
Diese Vision war für mich eine Herausforderung. Meine Visionen sind meist wörtlich zu nehmen, also 
musste ich mich bemühen, sie zu interpretieren.  Ich entdeckte, dass sie für die gesamte menschliche 
Sklaverei und Fesselung steht, vom Sexhandel bis zur Sklavenarbeit auf der ganzen Welt. Jesus zeigte 
mir in einer früheren Vision, dass die Ketten des Sexhandels in #254 zerbrochen werden.  Jesus gab 
mir Jes 2:16-17 "Für jedes Handelsschiff und jedes stattliche Schiff. Der Hochmut der Menschen wird 
erniedrigt und der menschliche Stolz gedemütigt werden; der Herr allein wird an jenem Tag erhöht 
werden..."

 Der Herr führte mich dazu, das kürzlich veröffentlichte Prophetische Wort für 2022 des 
Apostolischen Rates der Prophetischen Ältesten (James W. Goll, Bischof Haman, Cindy Jacobs und 
andere) zu lesen. https://godencounters.com/prophetic-word-2022-apostolic-council-of-prophetic-
elders/ Heiliger Geist hob hervor: "Es ist Zeit für beides: Erweckung und Reformation". Die Propheten 
haben prophezeit, dass es eine neue Generation von Erweckern geben wird, die die große 
Endzeiternte von Seelen evangelisieren wird. Und es wird eine neue Generation von Reformern 
geben, die die Menschen zurück zur Bibel reformieren werden, und die Furcht des Herrn wird in die 
Kirche zurückkehren. Und zusammen werden die Erwecker und die Reformer ein Team bilden, wie es 
in Jes 65:8 heißt: "Der neue Wein ist in der Traube gefunden." Diese Bündelsalbung wird die Ketten 
der menschlichen Sklaverei, der Abtreibung, der Euthanasie, der Macht und anderer 
gesellschaftlicher Übel sprengen." Ich glaube, meine Vision ist eine Bestätigung dessen, was in Bezug 
auf die menschliche Sklaverei geschehen wird.

Jesus sagte: "Die Erwecker und Reformer werden die Regierung beeinflussen und infiltrieren. Die 
Gesetze werden sich verändern. Die Sexhandelsringe werden aufgedeckt und viele werden vor 
Gericht gestellt werden".  Er fuhr fort: "Ich sehe ihre Schlechtigkeit, und die Verantwortlichen 
werden nicht ungestraft bleiben."  Meines Erachtens werden zwar viele vor Gericht gestellt werden, 
aber es wird auch Verantwortliche geben, die nicht gefasst werden. Aber diejenigen, die auf der Erde 
nicht erwischt werden, werden nicht ungestraft bleiben! Sie werden sich dem Tag des Jüngsten 
Gerichts stellen müssen! Offb 20:11-15 Ich bete, dass diejenigen, die erwischt werden, ihre 
Schlechtigkeit bereuen werden.
 
Der zweite Teil meiner Vision, in dem ich sehe, dass die Männer ans Ufer gerudert sind und nach 
etwas suchen, wird so gedeutet, dass die Schlechtigkeit der menschlichen Sklaverei weitergehen 
wird, aber mit zunehmender Aufdeckung und neuen Gesetzen wird es schwieriger werden.
Jesus hat mich gebeten, zu untersuchen, was ein Erwecker und Reformer ist. Um diesen Artikel nicht 
noch länger zu machen, überlasse ich es Ihnen, das zu erforschen. Aber die beste Lektüre zu diesem 
Thema ist von Roberts Liardon: God's Generals. Das sind so tolle Bücher! Er hat über Märtyrer, 
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Erwecker und heilende Erwecker und vieles mehr geschrieben. Wenn Ihre Leseliste nicht zu lang ist, 
würde ich Sie ermutigen, sie zu ergänzen. Segen

Dies ist ein Extra
Jesus hat mich gebeten, zu untersuchen, was ein Erwecker und Reformer ist.
Unter einem Erwecker verstehe ich einen gesalbten und ausgerüsteten Diener Gottes, den Gott 
benutzt, um in einem Gebiet eine übernatürliche Bewegung von ihm zu bewirken.  Der Geist Gottes 
wird ausgegossen und er manifestiert sich im Wunder - die Zeichen und Wunder des Reiches Gottes 
werden durch Errettung, Heilungen, Befreiungen, Zungenreden usw. demonstriert. Die Augen 
werden geöffnet und alle werden zu gläubigen Menschen!
 Ein Reformator ist ein gesalbter und ausgerüsteter Diener Gottes, den Gott benutzt, um die Herzen 
der Menschen wie ein Katalysator zum Wort Gottes zurückzubringen und sie in der Wahrheit zu 
unterweisen. Sie werden lehren und die Furcht des Herrn zurückbringen.
Der Herr wird sie miteinander verbinden, denn beides wird in der Kirche gebraucht. Man kann nicht 
nur Reformer haben und nicht das Übernatürliche, so wie man nicht nur das Übernatürliche haben 
kann ohne Jüngerschaft und solide biblische Unterweisung.   Eph 4,11-13
 Um diesen Artikel nicht noch länger werden zu lassen, überlasse ich es Ihnen, das zu erforschen. 
Aber die beste Lektüre zu diesem Thema ist von Roberts Liardon: God's Generals. Das sind so tolle 
Bücher! Er hat über Märtyrer, Erwecker und heilende Erwecker und vieles mehr geschrieben. Wenn 
Ihre Leseliste nicht zu lang ist, würde ich Sie ermutigen, sie zu ergänzen. Seien Sie gesegnet

Quelle:  https://444prophecynews.com/more-warnings-of-the-coming-destructive-earthquake-and-
tsunami-to-san-francisco-usa-sharlene-reimer/  

27.12.2021

Verbot von Spaziergängen?

Es ist soweit...
sie versuchen den Sack zuzumachen. Der aktuelle Fahrplan der "Politiker" sieht folgendermassen aus:

- Lockdown plus Ausgangssperre
- Spaziergänge werden für illegal erklärt, weil es ein zu hohes Risiko bedeutet (für wen?)
- Telegram wird unterbunden (wenn es sein muss wird man die Stromversorgung unterbrechen)
- das Ziel ist es die Leute daheim zu isolieren
- es soll unmöglich gemacht werden, dass die Leute sich organisieren können
- ...und dann kommt die Impfpflicht, wenn sich keiner mehr wehren kann

Begründen will man das alles mit der Omikron Variante, die nur ein Synonym ist für die 
Impfgeschädigten, die sich jetzt schon in den Krankenhäusern stapeln. Omikron soll der Sündenbock 
sein und die sich füllenden Krankenhäuser erklären. Man dreht es so, dass es "Covid-Fälle" sind und 
keine Impfschäden.
Und wir alle müssen uns nun entscheiden ob wir mutig sind oder ob wir uns von ihnen verängstigen 
lassen und resignieren.
Ich will es nicht klein reden. Die Polizei wird angewiesen werden hart durchzugreifen. Es sind 
Geldstrafen geplant, die weh tun werden. Sogar Gefängnis will man androhen. Man wird versuchen 
einzuschüchtern und man wird den Leuten Angst machen und drohen so gut es nur geht. Man fährt 
die Propagandakiste hoch bis zum Anschlag.
Das was da auf uns zukommt macht keinen Spass und wird für uns alle sehr belastend werden. Davon 
gehe ich zumindest aus. 
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Und doch ist es sehr wichtig nicht einzuknicken und weiter zu machen mit den Spaziergängen! Auch 
dann, wenn es verboten wird! Wenn die Leute sich jetzt einschüchtern lassen und einknicken, dann 
machen sie den Sack zu und das war es dann. Alleine zu Hause kann sich niemand mehr wehren.

Wenn die Leute aber eben nicht einknicken und trotzdem auf die Strasse gehen zum 
"Spazierengehen", dann ist die Sache jetzt schnell vom Tisch. Wir reden hier von Tagen oder maximal 
Wochen, bis alles zusammenbrechen würde. Wir sind fast am Ziel auch wenn vielen das gar nicht 
bewusst ist.
Und das mit der Polizei ist nur ein Bluff. Reihenweise haben sie Ausfälle. Einerseits wegen den 
Impfungen und dann noch eine ganze Reihe mit Burnout, die aufgrund der vielen Überstunden 
zusammenbrechen. Ständig werden sie weniger und diese Wenigen sollen auch noch immer grössere 
Menschenmassen im Zaum halten. Eine Aufgabe die aussichtslos ist. Sie können weder alle 
aufhalten, noch alle einsperren. Ja, noch nicht einmal die Personalien von jedem können sie 
aufnehmen, weil sie schon alleine das aufgrund der dünnen Personaldichte überfordert. 

...aber nur, wenn die "Spaziergänger" sich jetzt nicht einschüchtern lassen und weiter machen. 
Ich weiss, das braucht Mut. Aber dieser Mut ist jetzt absolut notwendig. Und ja, es werden wohl 
Einzelne verhaftet werden. Es wird Bussgelder geben. Eventuell sogar ein paar Hiebe mit dem 
Schlagstock. 
Und doch dürfen wir jetzt nicht aufgeben und müssen standhaft bleiben. In meinen Augen war es nie  
wichtiger standhaft zu bleiben. 
Wir stehen jetzt am Scheideweg wo diese Tyrannei entweder beendet wird, oder wo sich diese 
Tyrannei verfestigt und wir alle ein Leben in Sklaverei führen werden in einer Welt in der die 
Möglichkeiten zur Gegenwehr ein- für alle mal beseitigt sein werden. 
Sie werden es heute, oder morgen, oder übermorgen verkünden, dass dann die Spaziergänge ab da 
dann illegal sein werden. Bitte denkt dann gut darüber nach, ob ihr dem folgen wollt.

Teilen! Teilen! Teilen!

Wenn das Brot, das wir teilen 

Der Herr sagte mir in der Nacht diese Worte als Abwandlung für das Lied:
„Wenn das Brot, das wir teilen, als Rose blüht…“
Er sagte: 
„Wenn das Brot, das wir teilen, ein Ende nimmt…“ 

Der Sexpregel ..“ 

Anmerkung dazu: Ich habe gestern nach 4 Jahren als Mitglied der Gruppe von the Heartdwellers von 
Clare du Bois (welche einst Maria Magdalena war) verlassen, weil es für mich einen oder vielmehr 
mehrere Gründe dafür gegeben hat …. 
Und weiter sagte der Herr: 
„dann wird die Liebe lauter und rein.“

Später fügte er hinzu: 
„..und der Zorn den wir tragen verwandelt wird…“ 

und nocheinmal meldete er sich und ergänzte wie folgt: 
.. tiefe Einprägung wird dann zur Kenntnis gebracht…“ 

Und zu Guter Letzt hörte ich dann noch: 
„Wir werden bald abgeholt!“ 

Wenn das Brot das wir teilen
Kirchenlied – Lieder zur Hochzeit 
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Text: C.P. März

Liedtext
1. Wenn das Brot, das wir teilen, als Rose blüht
und das Wort, das wir sprechen, als Lied erklingt,
dann hat Gott unter uns schon sein Haus gebaut,
dann wohnt er schon in unserer Welt.
Ja, dann schauen wir heut schon sein Angesicht
in der Liebe die alles umfängt,
in der Liebe die alles umfängt.

2. Wenn das Leid jedes Armen uns Christus zeigt
und die Not, die wir lindern, zur Freude wird,
dann hat Gott unter uns schon sein Haus gebaut,
dann wohnt er schon in unserer Welt.
Ja, dann schauen wir ...

3. Wenn die Hand, die wir halten, uns selber hält
und das Kleid, das wir schenken, auch uns bedeckt,
dann hat Gott unter uns schon sein Haus gebaut,
dann wohnt er schon in unserer Welt.
Ja, dann schauen wir ...

4. Wenn der Trost, den wir geben, uns weiter trägt
und der Schmerz, den wir teilen, zur Hoffnung wird,
dann hat Gott unter uns schon sein Haus gebaut,
dann wohnt er schon in unserer Welt.
Ja, dann schauen wir ...

5. Wenn das Leid, das wir tragen, den Weg uns weist
und der Tod, den wir sterben, vom Leben singt,
dann hat Gott unter uns schon sein Haus gebaut,
dann wohnt er schon in unserer Welt.
Ja, dann schauen wir ...

Und nun haben daraus die folgenden Liedstrophen  ergeben: 

6. Wenn das Brot, das wir teilen, ein Ende nimmt, 
und der Zorn, den wir tragen, verwandelt wird, 
dann hat Gott unter uns schon sein Haus gebaut
dann wohnt er schon in unserer Welt
ja dann schauen wir heut schon sein Angesicht
und die Liebe wird lauter und rein,
und die Liebe wird lauter und rein. 

7. Tiefe Einprägung wird nun bewußt gemacht
Und der Friede des Herzens, er wird gefühlt 
dann hat Gott unter uns schon sein Haus gebaut ,
dann wohnt er schon in unserer Welt
ja dann schauen wir heut schon sein Angesicht
und die Liebe wird lauter und rein,
und die Liebe wird lauter und rein. 

30.12.2021

Engelsarmeen blasen ihre Trompeten

Eine weitere Warnung vor einer zukünftigen globalen Weizenknappheit
Warnung an diejenigen, die den Apfel von Gottes Auge berühren - Israel
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Ich habe den Herrn Jesus im Thronsaal zu Jireh und Worthy is Your name von Elevation Worship 
angebetet. https://youtu.be/HLIlJikt_lo . Gott ist mehr als genug in allen Lebenslagen.  Ich möchte, 
dass dies nicht nur Kopfwissen für mich ist, sondern zu einer tiefen Wahrheit in meinem Herzen wird. 
Sie berührt dann mein Verstandesvermögen, wo ich sie im Glauben ausführe. Ich lerne, von einem 
Ort des Friedens und der Freude aus zu reagieren - der Zufriedenheit, von der der Apostel Paulus in 2 
Kor 12,9-10 spricht. Mein Wunsch ist es, zuerst aus diesem neuen Muster heraus zu reagieren, statt 
aus dem alten Muster der Angst, des Zorns, der Kritik oder aus allem, was der Frucht des Geistes 
entgegensteht. Und in Ihm zu sein, mit Ihm für Ihn, ist der einzige Weg.  Danke, Vater, Gott, für Deine 
Gnade, denn sie reicht mir wirklich aus. Deine Kraft wird in der Schwachheit vollkommen, denn wenn 
ich schwach bin, bin ich stark!

 Er aber sprach zu mir: "Meine Gnade genügt dir, denn meine Kraft ist in der Schwachheit mächtig." 
Darum will ich mich umso mehr meiner Schwachheit rühmen, damit die Kraft Christi auf mir ruht. Um 
Christi willen gebe ich mich also mit Schwächen, Beleidigungen, Mühen, Verfolgungen und Unglück 
zufrieden. Denn wenn ich schwach bin, dann bin ich stark. 2 Kor 12,9-10
 
Ich ging zum Beten und kam zu meinem Berg. Das war eine unglaubliche Erfahrung, von der ich gerne 
erzählen möchte. Als ich dort ankam, sah ich, wie die anderen Krieger ihre Schofare bliesen, während 
sie auf ihren weißen Pferden saßen. Und als wir am Fuße des Berges ankamen, bekam ich plötzlich 
eine Zoom-Perspektive. Ich sah den Berg und all die Krieger am Fuße, aber dann bemerkte ich all die 
Engelsarmeen, die ihn in der Luft umgaben. Sie bliesen auch ihre Trompeten! Es war laut und eine 
unglaubliche Erfahrung. Oh Herr, Gott, lass den Klang des Himmels über der Erde erklingen! Mach 
jedes Ohr frei! Lass den Klang hören und über die Welt erschallen! Weckt die Kirche auf! Weckt die 
Menschen auf! Lasst Erweckung kommen! Lasst den Klang des Himmels frei werden und lasst es auf 
der Erde so sein wie im Himmel! Komm Herr Jesus, gieße Deinen Geist aus.  Jesus sagte: "Bläst weiter 
eure Schofare!" Amen.

Ich kletterte auf den Berg, erreichte den Gipfel, fand meinen Adler und wir flogen los, während ich Ps 
91 verkündete.  Ich fand mich in einer Stadt wieder, in der Menschen auf den Bürgersteigen saßen, 
und verstand, dass es sich um Straßenbewohner handelte. Dann sah ich jemanden, den ich 
wiedererkannte. (Sie ist Pastorin in der Gemeinde, die wir besuchen.) Sie war mit einer kleinen 
Gruppe unterwegs, die zu den Menschen sprach und sie heilte. Dann hörte ich Jesus sagen: "Weide 
meine Schafe. Macht sie frei." Und er fuhr fort: "Erinnerst du dich, Tochter, als ich dir sagte, dass du 
größere Dinge als diese tun würdest? Es ist an der Zeit, das, was du lernst, in die Praxis umzusetzen. 
Habt keine Angst."   
 
Ich verließ die Vision und fand mich dann in einem reifen Getreidefeld wieder und nicht auf der 
weißen Bank, auf die ich normalerweise nach dem Gebet gehe.  Ich berührte den Kopf eines der 
reifen Körner - ich glaube, es war Weizen. Dann kam ein Heuschreckenschwarm und begann, die 
Ernte zu verschlingen! Sie waren überall. Wenn ich einen Schritt machte, erhoben sie sich und 
kehrten zurück.  Ich habe etwas Ähnliches in früheren Visionen #300, #326 gesehen.  Jesus warnt 
erneut vor der kommenden weltweiten Getreideknappheit. Ich verstand, dass einige Gebiete härter 
betroffen sein werden als andere.
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Diesmal ging ich zu der weißen Bank, sah aber Jesus in Richtung des Tempelgartens gehen. Also 
folgte ich ihm. Ich kam zu einer Bank im Garten und legte mich auf sie. Ich war im Natürlichen müde, 
und das schien sich auch auf das Geistige zu übertragen. Interessant. Schließlich stand ich auf und 
ging, um eine Vision zu sehen. Ich nahm den Weg, den ich immer nehme, grüßte meine 
Begrüßungsgruppe und ging mit ihr zu dem Bereich hinüber, wo sich die anderen immer schon 
versammelt hatten. Es öffnete sich und ich sah einen riesigen Atompilz in der Nacht, der innen so hell 
leuchtete, aber ringsherum war es dunkel. Ich fand ein Bild von dem, was ich sah, im Internet.

Ich fragte Jesus, was es mit der Explosion auf sich hat. Jesus antwortete: "Es geht um den Iran. Sie 
wollen eine bedeutende Bedrohung für Israel werden - ihre Einschüchterungsmuskeln spielen lassen 
und der Welt beweisen, dass sie ein Konkurrent sind."   Sie wollen also, dass die Welt sie ernst 
nimmt, vor allem Israel - wie eine Art von Mobbing, um Angst zu erzeugen?  Jesus sagte: "Ja, 
Tochter." Aber wenn sie in der Lage sind, eine Atomwaffe herzustellen, ist das ein Grund zur Sorge! 
Eine Nation, die auf Hass aus ist und über die Mittel verfügt, eine Atomwaffe zu bauen, ist 
beängstigend. Es ist wie eine mächtige Waffe in den Händen eines Verrückten in einem Spionagefilm. 
Mit ihnen kann man nicht wirklich argumentieren. Wir wissen, dass sie keinen Frieden mit Israel 
wollen. Sie wollen Israel und die USA zerstören - ich erinnere mich an das Zitat: "die kleinen 
Ungläubigen und die großen Ungläubigen." Wie kann es jemals Frieden mit einer Nation geben, die 
nur zum Hassen lebt?  Jesus sagte: "Aber es wird nichts nützen. Sie werden es nicht gegen Israel 
einsetzen. Ich werde das nicht zulassen." Ich danke Ihnen. Das ist gut zu wissen!

Jesus, was ist Dein Herz bei all dem? Jesus sagte: "Diejenigen, die sich gegen mein Erbe wenden, 
werden große Konsequenzen erleiden. Wehe dem Iran, der sich gegen meine Auserwählten wendet! 
Aber das schließt auch alle Menschen ein, ob sie nun in Worten oder in Taten sprechen. Gegen Mein 
Erbe zu sprechen, bedeutet, sie zu verfluchen, und Ich werde sie dafür zur Rechenschaft ziehen, 
genauso wie diejenigen, die versuchen, das Land zu teilen oder es zu zerstören. Rührt den Apfel 
Meines Auges in keiner Weise an. Aber es wird eine Zeit kommen, wie Ich bereits gesagt habe, in der 
Ich Meine schützende Hand für eine gewisse Zeit erheben werde, damit sie zu Mir zurückkehren 
können. Aber es ist Mein Plan und nicht der Plan des Feindes, der sich durchsetzen wird.  Und er fuhr 
fort: "Mir liegt am Herzen, dass die Kirche Israel liebt und unterstützt; betet für sie und segnet sie. 
Denn ich werde die segnen, die Israel segnen, aber nicht die, die es verfluchen."

Jesus erinnerte mich daran, dass er nicht will, dass wir irgendjemanden verfluchen - weder Israel, 
noch Freunde und Familie oder gar unsere Feinde. Menschen zu verfluchen oder schlecht über sie zu 
sprechen, besonders wenn man eine Autoritätsposition innehat, bedeutet, jemanden zu verfluchen, 
den Gott nach seinem Bild geschaffen hat. Gen 1:27, Gen 9:6 Und dieser verbale Fluch hat Macht im 
geistigen Bereich. (Jakobus 3:14-15) Sprich lieber das Leben über sie aus, antworte in Liebe und Güte 
und segne sie.  Denn wie du mit jemandem misst, so wird er mit dir gemessen werden. Lukas 6:27-
35,38 Betet für die, die euch verfolgen oder verachten.  Ich würde hinzufügen, dass dies auch für 
diejenigen gilt, mit denen Sie nicht einverstanden sind, die Sie auf die Palme bringen oder mit denen 
Sie Mühe haben, zusammen zu sein, weil sie schwer zu lieben sind. Ich möchte Sie ermutigen, sie so 
zu sehen, wie Jesus sie sieht, und entsprechend zu reagieren. Matthäus 5:44-48 Das bedeutet nicht, 
dass Sie die besten Freunde sein müssen, aber wenn Sie Jesus bitten, in Ihrem Herzen zu wirken, 
glaube ich, dass der Mund das Herz Christi sprechen wird.
Quelle:  https://444prophecynews.com/angel-armies-blow-their-trumpets-sharlene-reimer/ 

An die Evakuierungsgruppen 

7.1.2022
A.M.Hosta 
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Es ist jetzt so, daß heute nicht über die Allg. Impfpflicht im Bundestag diskutiert wird und dass die 
Sache verschoben ist .... warum .... weil sie nicht genug Impfstoff haben um sofort alle 
durchzuimpfen und zu digitalisieren ... aber was wichtiger ist zu wissen, ist, daß am 20. Juli 2022 
(Halbzeit der Drangsalszeit) der Antichrist die Weltbühne betreten wird und dann wird's erst lustig. 
Ich habe dazu einen Artikel an die Evakuierungsgruppen geschrieben, den ihr nachstehend lesen 
könnt ...

Heute um 4:35 bin ich aufgewacht, als ich die Worte des Geistes in mir hörte: 
„Zünde Kerzen an und verwalte die Evakuierungsgruppen!“ 

„Um nochmal zu lieben, diese Diener sind keine Gruppen!“ 

Was willst du mir damit sagen? 
„Ich paß auf!“ 

„Nicht schlimm!“  

Daraus geht nun klar hervor, was meine Aufgabe sein wird in der verbleibenden Trübsalszeit. Ich soll 
von hier aus den Notleidenden beistehen, sie trösten und führen, nicht als Gruppenmitglied einer 
Evakuierungsgruppe, sondern als Dienerin des Herrn und unter seiner Anweisung. Deswegen bin ich 
hier geboren, hat er mir gesagt. (Eigentlich bin ich aus dem Stamm Juda so wie mein Mann auch). 

Byron Searle (er ist vor 1 Jahr etwa ermordet worden) hat vor 1-2 Jahren vom Herrn sagen lassen, 
daß jeder seinen „Rucksack“ (das was er in all seinen Leben oder inkarnationen angesammelt hat an 
Verfehlungen und noch nicht vor dem Herrn bereut und wiedergutgemacht hat) mit sich schleppt 
und daß es keine Rolle spielt, ob man das Land wechselt oder bleibt, wo man ist, denn es wird einem 
das persönliche Gericht einholen und dort abholen, wo man sich niederläßt. 
Daher ist es besser, zu bleiben, wo man ist und seine Verfehlungen vor dem Herrn zu bekennen und 
sie zu bereuen und um seine Gnade zu bitten. Er ist immer schnell bereit, zu vergeben und zu 
begnadigen, wie er Silas begnadigte, den mit ihm Gekreuzigten Übeltäter, dem er wegen seiner 
Demut vom Kreuze  aus das Paradies verheißen hat. 
Nutzt die noch verbleibende Zeit, um zu bereuen und wiedergutzumachen durch Werke der Liebe. 
Der Herr ist nicht weit, er wohnt in uns, da hat er  seinen immerwährenden Tempel. Sprecht im 
Herzen mit ihm, er hört es und er hört jede Regung des Geistes und weiß sie zu deuten – ihr müßt 
nicht mal Worte machen, er weiß sowieso schon alles, denn er war immer mit euch dabei bei allem, 
was ihr gemacht habt und hat es gesehen. Fühlt einfach die Reue und bittet um Erbarmen. 
Freiburg im Breisgau – das hat der Herr mir vor längerer Zeit schon in einem Traum gesagt – wird 
Massenzuzugsort sein. Er hat uns aufgetragen, lieb miteinander umzugehen, damit die Flüchtlinge 
sich hier niederlassen, Lieben lernen und dann wieder in ihre Heimat zurückkehren. Freiburg wird zu 
einer Riesenstadt werden und hier wird man nicht viel merken von den Katastrophen und 
Heimsuchungen. Freiburg ist vor einigen Monaten auch zur drittschönsten Stadt weltweit gekürt 
worden neben einer Stadt in Thailand (Insel, die den chinesischen Kommunismus nicht mitmacht) 
und einer Stadt in Neuseeland, ich glaube Auckland. 

Es ist noch Zeit bis 20. Juli 2022, das ist genau die Mitte der 7-jährigen Trübsalszeit, die am 20.1.2019 
begonnen hat und bis 20. Januar 2026 dauern wird. 
In der Mitte der Trübsalszeit im Juli 2022 wird der Antichrist auf der Weltbühne erscheinen und alle 
kennen ihn und werden erstaunt sein. Er trägt den Namen 6-6-6 und er ist das Tier. Ihm wird alle 
Gewalt gegeben sein, denn es ist der ultimative Kampf Satans gegen Gott, den Schöpfer, den Vater 
und  Erlöser. Die Gefallenen, die jetzt wieder freigelassen wurden, (vgl. Buch „HENOCH) hatten 70 
Generationen Zeit seit Noah, um sich auf diesen Kampf vorzubereiten und sie hassen die Menschen, 
aus Neid, und sie wollen alle Menschen töten, bevor sie selbst für immer gerichtet werden. 
Aber habt keine Angst vor ihnen, denn sie sind unter der Kontrolle des himmlischen Vaters, denn 
alle, die sein Gesetz der Liebe achten und ihn ehren, werden beschützt sein. Am 20.1.2019 sagte der 
Geist in mir: 
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Zitat aus „WIND“ von A.M. Hosta vom 20.1.2019:
„„Der Bridegroom kommt und regiert von Deutschland aus. Es ist Liebe.“

 „7 Jahre, von jetzt an wird das Lamm eine siebenjährige Periode lenken, wo sie gereinigt werden.

Ich werde Satan binden und der Antichrist (Materialismus) wird die Welt regieren.“

Das Lamm regiert die Welt.
Zitat Ende. 
(Anlage: „WIND“ als PDF) Download Link: http://friedensreich-christi-auf-
erden.com/data/documents/WIND.pdf 
(Anlage: HENOCH als PDF) Download-Link:  
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/Das-Buch-Henoch.pdf 

Der apokalyptische, weiße Reiter kündigt sich an  

A.M. Hosta 
9.1.2022

DDT 33:14 14 Die Liebe, deren Wurzeln nur im Körperlichen liegen, ist den vernunftlosen Wesen eigen, 

weil ihnen ein Gewissen fehlt, das ihren Weg erhellt. Außerdem sage Ich euch, dass aus den guten 

Vereinigungen immer gute Früchte hervorgehen und in ihnen Lichtwesen inkarnieren werden. (BdWL 

127,7 - 8, 10) 

Diese Schriftstelle (33 + 14) habe ich gestern generiert, als mir kein Titel für das Musikstück einfallen 
wollte, das ich gestern schreiben wollte. Und ich nannte den Titel des Stückes dann: „Mit dem 
Herzen sehen“ .. aber das war seltsam, nicht so, wie sonst, da mir die Melodie so zufloß … es kam 
nichts und mir fiel nichts ein und am Ende wurde es wie ein Tanzlied und ich fühlte mich wie an 
Fasching, es war einfach seltsam und mir gefiel mein eigenes Lied nicht.
Lied auf Musescore anhören:  https://musescore.com/user/40702582/scores/7380440 
 
Dann hörte ich seltsame Geräusche aus dem Computer kommen und ich wußte nicht, woher das 
kam. Schließlich erkannte ich den Grund und die Ursache auf dem Discord-Server. Dort wurden in der 
Gruppe der Siedler gerde hunderte von Posts gepostet, immer derselbe und in einer rasenden 
Geschwindigkeit 400 mal, 500 mal … eine Gruppeneinladung in eine Porno-Gruppe mit sexuellen 
Inhalten  … und da stand: ‚Du hast eine Gruppeneinladung bekommen‘ und ich versuchte, mich 
auszuklinken, aber es gelang mir nicht und deshalb habe ich den PC ausgeschaltet. 
Jemand aus Österreich hatte mir eine Nachricht gesendet, daß meine Bilder auf Discord gesperrt 
seien, aber ich konnte nichts feststellen bei mir. 

Heute früh um 2:30 bin ich aus einem Traum aufgewacht und ich erinnere mich nur noch an den 
Schluß von dem Traum:
„Da waren einige Menschen mit ihren Aktivitäten beschäftigt und ich weiß noch, ich habe mein 

verlorenes Fahrrad gesucht. Dann war ich in einer Gaststätte und habe dort danach gesucht, als mich 

jemand darauf hinwies, daß da ein Glas Apfelschorle auf dem Boden stehe, wo mein Name dran stehe 

und ich hörte jemand, einen Chinesen, auf deutsch sagen: „…und ich will nicht, daß ich unwillig sei, 

helfen helfen…“  es hörte sich wie chinesisch ins deutsche übersetzt an und es war eine 

einschmeichelnde Stimme.Und dann kam der Wirt auf mich zu und drückte mir einen Zettel in die 

Hand und auf dem Zettel stand zu lesen, wie man sich hier Männern gegenüber zu verhalten habe…“

Ich interpretiere das so, daß ich irgendwo aushelfen soll, aber wo? Und daß ich nicht wollen soll, daß 
ich nicht helfen wolle. 
Neulich hatte ich bereits einen anderen Traum,



328

 in dem es darum ging, daß ich in einem Altenheim mit den Bewohnern zusammen gewesen bin, als 

das Mittagsmahl ausgegeben wurde und ich war damit beschäftigt, den Senioren aus einer Zeitschrift 

etwas vorzulesen und mich um die einzelnen auch zu kümmern… 

und ich habe den Traum meinem Mann erzählt und gesagt, daß das zwar ein Dienst wäre, daß man 
da aber doch getestet, genesen oder geimpft sein muß.
Nun hörte ich wieder diese einschmeichelnde Stimme, sie sagte: 
„Impfen, ja impfen.“ 

Diese Stimme – es ist so schmeichlerisch, wie jene Stimme: 
‚Hat Gott wirklich gesagt, ihr dürft nicht von allen Bäumen des Gartens essen.. eßt und ihr werdet 
sein wie Gott…‘ Die Schlange hat es gesagt und Eva verführt zum Bösen, zum Ungehorsam gegen 
Gott und seine Verheißung. 

… es hat begonnen, der Anfang ist gemacht … wir werden das erleben und es wird sehr intensiv 
werden; es ist der Anfang der globalen Verführung aller Menschen zum Abfall von Gott. In der Mitte 
der Drangsalszeit (20 Juli 2022) setzt sich der Antichrist in den Dritten Tempel von Jerusalem und 
behauptet, er sei Gott und läßt sich als solchen von der ganzen Menschheit anbeten. Er wird Gott 
lästern und Rauch wird aus seinem Mund kommen und er wird die göttlichen Gesetze der Liebe 
pervertieren und mit Füßen treten. Das ist der Knackpunkt der Scheidung der Geister, die Liebe. Es 
könnte sein, daß es zu Orgien kommen wird, während die Ungeimpften nichts mehr zu essen 
bekommen werden und ihnen ihr Besitz weggenommen wird und sie die schlimmsten Verfolgungen 
erleiden werden bis hin zur Gioutine. 
Aber der himmlische Vater hat gesagt: 
„Es ist besser, ohne Kopf sicher bei mir anzukommen, als mit Kopf in der ewigen Verdammnis.“ 

Lieber Vater, was bedeutet das alles? Stehe ich unter Angriff? Warum chinesisch? 
Wieder die chinesische Stimme: 
„Dein Jesus lebt???“ 

Vater, sag mir doch, was hat das alles zu bedeuten? 
„Erübrigt sich von selbst, die Frage.“ 

Ich sehe Schnee, eine Schneedecke und dann einen Raum und in der Ecke des Raumes Schnee, 

zusammengekehrter Schnee, den ich mit der Schaufel wegräume.  

„3 Millionen!“ 

Bedeutet das, 3 Millionen Chinesen, die nicht an ihn glauben??? Und die weggekehrt werden?? Ich 
weiß es nicht. 
Vater, führe uns nicht in Versuchung, erlöse uns von dem Bösen, schenke uns ein reines Leben und 
einen lauteren Geist. Binde die Dämonen der Unzucht, laß deine heiligen Engel sie in Ketten legen 
und in den Kerker werfen, bis sie sich gebessert haben und schenke auch ihnen die Erlösung. 
Unreine Geister mißverstehen dein Gesetz der Liebe und tendieren zur Unzucht und zu den niederen 
Instinkten, wie Gelüste, Fresslust, Sauflust, ungezügelten Sex … vergib ihnen, segne alle, die dich 
suchen und die sich an deinen Geboten orientieren, an deinem Gesetz der lauteren und reinen Liebe. 

Um 5:45 bin ich erneut aus dem Schlaf aufgewacht und wieder hörte ich diese einschmeichelnde 
Stimme sagen: 
„Lichtbringer!“ 

Und es klang wieder so wie  ‚ist es denn wahr ‚… so in Frage stellend und als eine unterschwellig 
wahrnehmbare Lüge, so werbend und einschmeichelnd. 
Der Antichrist stellt mir nach und schmeichelt mir. Es ist nicht die Stimme des Vaters. Es ist eine 
Versuchung, ein Versuch, mich zu verführen. 

Immer, wenn etwas Neues beginnt, werde ich vorab geprüft… das war auch zum Beginn der 
Coronazeiten der Fall. Damals war es anders beim Erscheinen des apokalyptischen Reiters der 
Seuche. Jetzt ist es der weiße Reiter, der Antichrist. Auch Christus ist der weiße Reiter und der Feind 
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äfft ihn nach, ja er kann ihn nur nachäffen, weil er selber keine Ideen hat. Er kündigt sich gerade an, 
der weiße, apokalyptische Reiter, der Antichrist mit der globalen, geistigen Verführung zum Abfall 
von Gottes Liebeswillen. 
Es gibt auf Erden keine Zuflucht mehr, außer der Zuflucht in die Vergeistigung. Sie ist der letzte Halt 
und die letzte Zuflucht für jene, die sich für Gottes Liebeswillen entscheiden und die sich zu Gott als 
dem alleinigen Herrscher über die ganze Schöpfung bekennen. Sein Liebeswille ist niedergeschrieben 
im Dritten Testament und im Buch des Wahren Lebens. Wer es liest, der wird gereinigt und geläutert 
und er wird erfahren, daß er zunehmen wird an Tugend und gefestigt wird im Glauben an den einen 
und wahren Gott, unseren Herrn. Jesus Christus ist der Herr, der Sohn, welcher ist zugleich der Vater 
und der Heilige Geist, alle drei in einem einzigen Gott. 
Halleluja, Jesus lebt, Jesus lebt, Jesus lebt. 
Jesus, wahrer Gott und wahrer Mensch, für uns am Kreuz der Schmach gestorben und sein Geist ist 
unsterblich. Auferstanden ist der Herr im Geiste, er lebt und er regiert von Ewigkeit zu Ewigkeit. 
Unsterblicher Geist Gottes, Gott Unsterblich, ohne Anfang und Ende. Er richtet die Gefallenen 
Geister. Alleiniger Richter der Lebendigen und der Toten. Er errettet, die an ihn glauben und schenkt 
ihnen das ewige Leben derer, die seinen Geist in sich entfalten. 
Er wird den Antichrist richten und ins ewige Feuer werfen. Christus, Gott selbst, der Geist in Jesus, 
der Heilige Geist des Vaters, auferstanden und auf dem Thron sitzend und herrschend für immer und 
ewig. Amen. Halleluja. 

PDF Download Link: Das Dritte Testament  https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/3-
testament-3rd-testament-3deg-testamento-3-de-wil-3-zaveshchanie/downloads-audio/ 

PDF Download Link: Das Buch des wahren Lebens https://www.friedensreich-christi-auf-
erden.com/buch-des-wahren-lebens-book-true-life-libro-de-la-vida-verdadera/downloads-audio/ 

Gottes Wald  

A.M. Hosta
10.1.2022 

Heute früh hatte ich wieder einen altruistischen Traum und ich habe mich gefragt, wie ich das 
realisieren soll, da doch überall 3G vorgeschrieben wird. 
Traum: 
Ich befand mich in einem Raum, da stand ein großes Bett und es lag ein kleines Kind in dem Bett und 

es hatte eine Wunde am Fuß und diese habe ich nach der Anweisung behandelt und einen Verband 

gemacht. Danach habe ich dem Kind die Flasche mit Nahrung angereicht und es waren 

Klosterschwestern mit in dem Raum, denen sonst das Kind anvertraut war und das Kind hatte 

Sehnsucht nach mir, als wäre es das Jesuskind. Und niemand trug eine Maske in dem Traum und die 

Tätigkeit war ehrenamtlich. 

Ich dachte bei mir, vielleicht steht die Zeit zu helfen jetzt bevor, wenn alles zusammenbricht und 
dann vielleicht ohne Maske. 
Da hörte ich die Stimme des Herrn in mir und er sagte: 
„Als Ausgleich, um die Beine zu strecken, nach langem Sitzen.“ 

Ich sitze oft lang am Computer, wenn ich spirituelle Arbeiten mache und dann tun mir oft die Beine 
sehr weh vom langen Sitzen. 
„Der Hirte und seine … Herz!“ 

Dann sah ich in einer Vision ein Bild, das ich gestern als Vektordatei von Pinterest runtergeladen habe, 

einen Wald, d.h. einige Bäume und sie waren in einem Zimmer drinnen … 

Das soll ich malen …. 
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Ein Baum, das sind wir, wir sind ein Baum, mit Ästen, Zweigen und Nadeln… die Nadeln, das sind die 
Kinder … die Zweige, das sind die Stammbäume der Kinder und der Wald, das sind die Kinder Gottes 
insgesamt … Äste, das können auch Wissenschaften sein oder Fachrichtungen … usw. 

141.2022

Omicron – Bestrahlung nachts – 5 mm Welle Biowaffe 

HALTEN SIE SICH FEST UND LESEN SIE Diese Nachricht geht uns alle an - gestern Abend hat jemand 
sein Leben verloren. Dr. BISCARDI HÄTTE dies alles der EUROPÄISCHEN KOMMISSION gemeldet! ES 
IST KEIN ZUFALL, DASS SIE ZUR GLEICHEN ZEIT AUCH DEN PRÄSIDENTEN DER EUROPÄISCHEN 
KOMMISSION, DAVID SASSOLI, ERMORDET HABEN, DER DIESE FORSCHUNG ÜBER OMICRON, DAS 
KEIN KRANKHEITSERREGER, SONDERN EINE BESTRAHLUNG IST, HÄTTE BEGRÜSSEN SOLLEN !!!!!!!! * 
OMICRON Ich habe schon vor Wochen gesagt, dass es sich nicht um eine Variante, sondern um eine 
Bestrahlung, eine Millimeterwelle handelt. * Jetzt werde ich erzählen, wie die Omicron-Variante 
nachts über ahnungslose Menschen herfällt und sie infiziert, selbst wenn sie zu Hause hinter 
verschlossenen Wänden und Türen schlafen. * Omicron ist keine Variante, sondern eine Bestrahlung. 
Wie in der Tat alles über k0b1D 19 (84) Warum kommt er nachts? * Es kommt nachts, denn als sie 
die Strahlung gemessen haben, haben sie festgestellt, dass die Werte nachts bis zu 15-mal höher sind 
als der gesetzliche Grenzwert. Die Uhrzeit liegt zwischen 2 und 4 Uhr morgens. * Die Zeit, in der der 
Internetverkehr deutlich geringer ist, weil die Menschen im Bett liegen und ruhig schlafen sollten. * 
Zum Zeitpunkt der Messung stellten sie fest, dass die Strahlungswerte zu diesem Zeitpunkt nicht 
abnehmen, sondern zunehmen. * * Wie? Omicron kommt nachts! * Es macht nichts, wenn du dich 
im Haus versteckst, denn Omicron ist kein Krankheitserreger. Omicron ist eine Welle, eine 
Mikrowelle. Omicron ist eine Millimeterwelle. * Geschlossene Türen und Wände sind kein Hindernis 
für die Millimeterwelle. * Wenn Sie mit Graphenoxid geimpft wurden, findet Omicron die richtige 
Substanz in Ihrem Körper, um sich auszudehnen und seine Frequenz zu verstärken, was zunächst 
Übelkeit und Durchfall verursacht, gefolgt von Fieber, Sehstörungen, Kopfschmerzen, 
Desorientierung und Amnesie. Warum müssen Sie husten? Denn * der Körper versucht, Graphenoxid 
loszuwerden und tut dies über die Lunge. * Deshalb wirkt FLUIMUCIL in der k0bid-Therapie. * Dann * 
werden Sie ein Unbehagen im Licht spüren, wahrscheinlich einen Tinnitus... vor allem, wenn Sie in 
der Nähe von Fernmeldetürmen wohnen. * * Auf epidermaler Ebene können Rötungen, Juckreiz, 
Brennen, Gürtelrose, Schuppenflechte, Zittern an bestimmten Stellen und sogar Vibrationen 
auftreten. * Wissen Sie, warum? * Denn Omicron ist keine Ansteckung, sondern eine Bestrahlung. * 
EINE STRAHLUNG * In Spanien kündigte man an, dass Omicron am 24. Dezember erscheinen wird. Sie 
wissen genau, wann es soweit ist, denn auf Knopfdruck... * Schalten Sie Router und Geräte aus, 
verwenden Sie Kupfertücher oder sichern Sie sie mit Aluminiumfolie oder Faraday-Tüchern. Duschen 
Sie häufig. * Nehmen Sie kein Paracetamol, denn es ist ein Glutathion-Antagonist und Glutathion 
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baut Graphenoxid ab. * * Nehmen Sie Melatonin ein, weil es ein schützendes Radium ist. * * Nehmen 
Sie Zink und die Vitamine C, D3 und E ein. * Nehmen Sie viel Vitamin C und D3 zu sich. * Die 
gekennzeichneten (geimpften) Personen eignen sich überhaupt nicht für aerobe Aktivitäten, vor 
allem nicht, wenn sie Verstärkungen erhalten haben, weil sie ein hohes Risiko eingehen, weshalb so 
viele Spitzensportler stürzen. Graphenoxid hat eine Affinität zu den bioelektrischen Funktionen des 
Körpers, also zu Herz und Gehirn. Wenn Sie den Puls erhöhen, gibt es mehr Bioelektrizität in Ihrem 
Körper und das Graphenoxid wird direkt dorthin gelangen. * *Es wäre gut, immer einen Shungiten 
am Hals oder auf der linken Körperseite zu tragen, einen Shungiten unter das Kopfkissen oder unter 
das Bett zu legen, einen weiteren auf den Router, einen weiteren neben das Mobiltelefon, wobei es 
nachts besser ist, es auf Flugmodus zu stellen oder auszuschalten. Und trinken Sie Mineralwasser 
(dem Leitungswasser wird eine Menge geschmackloser Mist zugesetzt), indem Sie einen Shungit in 
die Flasche oder den Krug geben. *Es ist erwiesen, dass Hungit diese schädlichen Wirkungen aufhebt. 
*UNTER DIESEM LINK FINDEN SIE EINE KARTE DER WELTWEITEN 5G-
ABDECKUNG: https://www.nperf.com/es/map/5g DIESE INFORMATIONEN ZU ÜBERMITTELN, DAMIT 
DER GANZE PLANET ERDE SIE KENNT

17.1.2022

Entrückung 

Im DDT und im BWL gibt es insgesamt nur 4 Stellen, wo es um das Thema Entrückung geht. 
Das sind diese 4 Stellen, mehr habe ich nicht gefunden. Daraus geht klar hervor, daß es eine 
körperliche Entrückung (mit dem Körper ins Jenseits verschwinden) nicht gibt. Wenn es das geben 
würde, dann hätte der Herr auch darüber gesprochen. Hat er aber nicht. 

DDT 11 – Das Wirken Jesu auf  Erden 
30 Wie oft wurde Jesus von seinen Jüngern dabei angetroffen, wie er mit den verschiedenen 
Geschöpfen des Universums sprach. Wie oft wurde der Meister bei seinen Gesprächen mit den 
Vögeln, mit der Flur, mit dem Meer überrascht! Doch sie wussten, dass ihr Meister nicht entrückt 
war, sie wussten, dass in ihrem Meister der Schöpfergeist des Vaters lebte, welcher allen Wesen eine 
Sprache gegeben hatte, welcher alle seine "Kinder" verstand, welcher von allem durch Ihn 
Geschaffenen Lobpreis und Liebe empfing.

BWL – Bd 2 – U 42 
6 Die Kinder werden sich mit Mir verbinden, werden Meine Botschaften empfangen und euch mit 
ihrem Fortschritt in Erstaunen setzen. Sie werden euch in Meiner Liebeslehre unterrichten, und ihre 
Überzeugungen werden fest sein. Doch fühlt euch darum nicht gedemütigt! — Wenn ihr im Schoße 
eures Heimes seht, dass sie Beweise von Vergeistigung geben, so lenkt ihre Schritte. Lasst sie sich 
erfreuen und in Verzückung geraten bei der Betrachtung der hohen Regionen, in denen die 
Gerechten leben; und sie werden während ihrer Entrückung empfinden, dass sie Mir nahe sind, und 
werden ihre Schmerzen vergessen. 

BWL Bd 3 – U 65 
15 Durch den Mund von Männern, Frauen und Kindern habt ihr Mein göttliches Konzert vernommen, 
wie in Entrückung habt ihr euch der Wonne überlassen, die Stimme des Herrn und Seiner Engel zu 
hören. Mein Wort ist nicht nur für ein Volk, es ist für alle Völker, für alle Glaubensbekenntnisse und 
Religionen. 

BWL Bd 6 – Ein Gruß aus Mexiko 
Nie werde ich vergessen, wie ich während solcher Entrückungen den Zeitbegriff verlor, und es 
Augenblicke gab, da mir alles entschwand, was mich umgab.
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Unklarheiten ausräumen 

A.M.Hosta 
20.1.2022 

Hinsichtlich Themen wie Entrückung oder Hochzeit des Lammes gibt es unterschiedliche Ansichten 
und deswegen habe ich in meiner Erklärungsnot den himmlischen Vater um Erleuchtung gefragt und 
er nannte mir die Zahlen 143-175 und dann noch 248. 
Das ist Band VI des BdWL Unterweisungen 143 – 175 und Band IX Unterweisung 248. 
Audio Playlist Band VI  
https://soundcloud.com/user-956003141/sets/das-buch-des-wahren-lebens-2 
PDF Download Band VI   
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/BWL_VI_143_174.pdf 
Audio Unterweisung 248 
 https://soundcloud.com/user-956003141/das-buch-des-wahren-lebens-band-ix-kapitel-
248?in=user-956003141/sets/das-buch-des-wahren-lebens-
3&utm_source=clipboard&utm_medium=text&utm_campaign=social_sharing 
PDF Download Band IX  
http://friedensreich-christi-auf-erden.com/data/documents/BWL_XI_310-338.pdf 

In Band IX Unterweisung 248 habe ich folgende Verse gefunden:
248: 10. Kommt zum Meister und lernt von Ihm, damit ihr die schlechten Auslegungen beseitigt, die 
man euch über die Schriften früherer Zeiten gelehrt hat. Jene irrigen Auslegungen, die wie blinde 
Spiegel waren, haben euch die Wahrheit nicht schauen lassen. 
11. Man hat zu euch vom Antichrist gesprochen, was sich auf eine Offenbarung meines Jüngers 
Johannes bezieht. Irrigerweise habt ihr diese Persönlichkeit auf viele eurer Mitmenschen bezogen, 
sowohl der Vergangenheit, als auch der Gegenwart. Heute sage Ich euch, dass jener Antichrist, so 
wie ihn die Menschheit aufgefasst hat, nicht existiert noch existieren wird. Antichrist ist jeder, der 
nicht liebt, weil Christus die Liebe des Schöpfers ist. Erkennt daher, dass eure Welt voll von 
Antichristen ist, die durch den Materialismus verblendet sind.
13. Auch diskutiert ihr über das gefürchtete und schreckliche Ende der Welt, das ihr bei jedem 
Kriegsausbruch für unmittelbar bevorstehend haltet. Auch dazu sage Ich euch heute, dass jenes 
Ende, das ihr erwartet, nicht kommen wird. Meine Worte der Zweiten Zeit beziehen sich auf die 
vermaterialisierte und wissenschaftliche Welt, die Mich nicht ehrt, noch Mich liebt, noch Mich 
anerkennt. 
14. Ihr habt wörtlich an das Kommen von Menschen geglaubt, die sich selbst "Christus" nennen 
werden, und habt schließlich geglaubt und verstanden, dass dies falsche Christusse sein werden. 
15. Ihr wollt die Sinnbilder unbedingt verkehrt auffassen und beschäftigt euch mit ihnen auf eine 
solche Weise, dass ihr in Irrtümer geratet und am Ende nicht wisst, was ihr denken sollt. Denkt nicht 
so viel, läutert eure Seele und euer Herz und kommt zu Mir. Ich werde euch das Licht geben und euch 
das offenbaren, was ihr wissen müsst, sowohl für eure materielle Verbesserung, als auch für euren 
geistigen Aufstieg.
16. Wer sind die falschen Christusse? All jene, die Überlegenheit und Tugend ausposaunen und
behaupten, Verbreiter des Guten zu sein, obwohl sie gerade das Gegenteil tun.
17. Noch immer sprecht ihr von der furchtbaren Gerechtigkeit Gottes, vom Zorn Jehovas, vom "Auge
um Auge und Zahn um Zahn" des Tages des Gerichts, an dem Ich der rächende Richter sein werde.
Doch wie viele Tage des Gerichts habt ihr während eures Daseins erlebt? In jenen für eure Seele
traurigen Augenblicken bin Ich nicht euer Richter gewesen, sondern euer Verteidiger. In meinem
Geiste kann kein Zorn existieren. Wie könnte Ich ihn dann offenbaren? In Mir gibt es nur Harmonie.
Die, die sich Auge um Auge und Zahn um Zahn nehmen, seid ihr. Meine Gerechtigkeit ist liebevoll,
und ihr selbst seid es, die um die Gelegenheit bitten, sich zu läutern. Denn Ich strafe euch nicht.
18. Euch, die ihr auf Irrwegen wandelt, werde Ich bald empfangen und euch meine Kraft und mein
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Licht geben, wenn ihr Mich ruft. Es ist nicht von Bedeutung, dass ihr in eurem Körper und in eurer
Seele die Spur großer Sünder habt. Ich werde bewirken, dass ihr die segnet, die euch beleidigt haben,
und dass ihr Gott segnet, weil Er dies Wunder in euch für möglich gehalten hat. Dann werdet ihr die
Liebe Christi in eurem Herzen zu fühlen beginnen. Manche denken, wenn sie diese Worte hören: Wie
ist es möglich, dass die großen Sünder diese Gnade ebenso wie die Gerechten empfangen können,
die sie durch Verdienst besitzen? O Menschen, Menschen, die ihr nicht weiter als eure Augen seht!
Ich habe euch meine Wohltaten immer aus Gnade gegeben, noch bevor ihr sie verdient habt

In Band VI Unterweisung 161 fand ich diesen Vers 
16. Ich werde euren Geist empfangen, wenn die letzte menschliche Generation auf dieser Welt wie in
einem Heiligtum gelebt hat, wenn sie aus ihrem Dasein ein wahres Paradies gemacht hat, erreicht
durch die Vergeistigung ihres Lebens.
22. Das neue Sodom ist auf der ganzen Erde, und eine neue Säuberung ist nötig. Der gute Same wird 
gerettet werden, und aus ihm wird sich eine neue Menschheit bilden. Auf fruchtbare Felder, die mit 
Tränen der Reue bewässert wurden, wird mein Same niederfallen, welcher im Herzen der 
zukünftigen Generationen keimen wird, die ihrem Herrn eine höhere Form der Verehrung darbringen 
werden.
62. Wenn die Läuterung zu Ende ist, wird die Versuchung zurückgehalten werden. Die Kriege 
zwischen den Menschen werden aufhören, und es wird keine Zerrüttung noch Verderbtheit mehr 
geben. Dann wird das Reich des Friedens und der Gnade kommen, die Menschheit wird großen 
geistigen Fortschritt erreichen, und ihre Verbindung mit dem Geist des Vaters wird direkt sein. 
63. Ebenso wie Ich euch offenbart habe, dass der Mensch seinem Schöpfer ähnlich ist, sage Ich euch 
jetzt, dass dies materielle Reich, das von mir mit Gnade und Vollkommenheit geschaffen wurde, ein 
offenes Buch ist, das zu euch immer von den drei Reichen, den drei Zeiten und der 
Machtvollkommenheit des Vaters gesprochen hat. Die Schöpfung wurde gleichfalls so erschaffen, 
dass die sieben Etappen ihrer Entstehung ein Vorbild für die sieben Siegel sein sollten, jenem großen 
Buch des Lebens, dessen Schleier, der sein Geheimnis verhüllte, Ich mit dem Lichte meines Wortes 
weggezogen habe.

Das Reich des Friedens 

A.M.Hosta 
21.1.2022

In der Morgenmeditation ging mir der Vers: 
‚Einigkeit und Recht und Freiheit sind des Glückes Unterpfand;
Danach laßt uns alle streben brüderlich mit Herz und Hand‘
durch den Sinn und es drängte sich mir die Frage auf:
‚Wann kommt das Reich des Friedens?‘
und da antwortete der Herr, Christus in mir:
„Frieden“

„Jetzt!“

Du meinst, es ist da, aber da sind noch die korrupten Führer?
„Kaputt!“

„Maria ist bei mir als Mensch.. da sie es nicht geschafft haben, dich hinzubringen..“

(zur Impfung)
Du meinst, sie strahlt es aus ins Kollektiv, in Deutschland. Ein Parallelreich quasi neben dem der 
Führer für jene, die das Licht der Wahrheit erkennen. Jene, die das Licht der Wahrheit leben, können 
es sehen, die anderen verstehen es nicht und können es nicht sehen. Es ist vor ihren Augen 
verborgen, aber es ist hier. Die vielen, die sich nicht haben ‚hinbringen lassen‘, wie du es nennst, 
können es jetzt sehen und sind ein Teil davon. Es ist ihr Leitstern. 
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Befreiungslied

A.M.Hosta 
12.10.2022 

1. Wir werden nun gereinigt, um geistig aufzublühen,
     das hat uns ja gefehlet, wir haben tief geschlafen. 
Refr.:  Wir beten, singen, tanzen, erneu’n.
Wir lieben, lachen, segnen und freu’n

2. Wir lernen nun geduldig, das neue Lied zu singen
     Das ist uns wirklich nötig, uns geistig frei zu singen. 
Refr.:  Wir beten, singen, tanzen, erneu’n.
Wir lieben, lachen, segnen und freu’n

3.  Es pfeifen uns die Spatzen, die Vöglein tri-ri-lie-ren,
     der Herr ist wiederkommen,  mit seinem dritten Bunde. 
Refr.:  Wir beten, singen, tanzen, erneu’n.
Wir lieben, lachen, segnen und freu’n

4. Wir baun’n die neue Erde, ohn‘ Haß und ohne Kriege, 
     Der Friede breitet sich aus, woll’n einig‘ Brüder werden. 
Refr.:  Wir beten, singen, tanzen, erneu’n.
Wir lieben, lachen, segnen und freu’n

5. Wir öffnen uns’re Herzen, und leben für einander,
     wir teilen was wir haben, und keines muß mehr darben. 
Refr.:  
Wir beten, singen, tanzen, erneu’n.
Wir lieben, lachen, segnen und freu’n,

(Der Herr ergänzt um eine weitere Strophe und sagt:
„Wo Jesus wird gerühmet, da flieht von uns der Feind. Ich selber bin ja der Tisch des Brotes.“)

6. Wo Jesus wird gerühmet, da flieht von uns der Feinde, 
     Er selber ist ja eben, ist ja der Tisch des Brotes.
Refr.: Wir beten, singen, tanzen, erneu’n.
Wir lieben, lachen, segnen und freu’n,
Musik dazu: https://musescore.com/user/40702582/scores/7401500 

Deutschland, deine Kinder 

A.M.Hosta 
19.1.2022 

KV:Einigkeit und Recht und Freiheit sind des Glückes Unterpfand; 
danach laßt uns alle streben, brüderlich mit Herz und Hand. 

1. Deutschland, heile deinen Stolz, bereite dich vor, dein Same 
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wird nicht untergeh‘n. 
Habt euch in mein‘ hohen Ratschlüss‘ eingemischt,
und neue Länder angestrebt.
KV: Einigkeit und Recht und Freiheit sind des Glückes Unterpfand; 
danach laßt uns alle streben, brüderlich mit Herz und Hand.

2. Ich beug‘ deinen Nacken, sage dir, nimm meine Kraft und
vertrau‘ daß ich dich rett‘!
Vertraust du mir nicht, gibst deinem Stolz dich hin, 
wirst du allein als Sklave steh’n! 
KV: Einigkeit und Recht und Freiheit sind des Glückes Unterpfand; 
danach laßt uns alle streben, brüderlich mit Herz und Hand.

3. Dies ist nicht mein Wille, denn es ist ja nun die Zeit, 
in der ich wiederkomme
und die Herren  stürze und die Sklaven und die 
Gefangenen befreie.
KV: Einigkeit und Recht und Freiheit sind des Glückes Unterpfand; 
danach laßt uns alle streben, brüderlich mit Herz und Hand.

DDT 64:15-16
Ich sah im Geiste die Noten c und f 
Musik dazu: https://musescore.com/user/40702582/scores/7443839 

Rüstungs-Upgrades/Änderungen kommen nach Kanada/Verkündet Gottes 
Wort, wie es ein Schwert ist
JANUAR 19, 2022 12:28 PM
SHARLENE REIMER
THEPROPHETICBRIDE.WORDPRESS.COM
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Vision #339

Jan 17/22 Mo evg

Ich lobte und betete den Herrn Jesus im Thronsaal an, wie ich es immer tue. Ich begann mit der 
Fürbitte für Israel in einem Lied und einer Flagge. Ich liebe Joshua Aarons Lieder in Kombination mit 
dem Sprechen der Schriftstellen zu Gott bezüglich seiner Verheißungen für Israel, die für die Fürbitte 
verwendet werden. Ich fuhr fort, für andere Themen zu beten und Fürbitte zu halten. Als ich dazu 
kam, Ps 91 zu verkünden, fand ich mich am Fuße meines Berges wieder, wo Mose auf einem Felsen 
saß, als würde er auf mich warten. Ich fragte mich, wo die anderen Kämpfer waren. Ich verstand, 
dass sie auf der rechten Seite des Berges versammelt waren und uns auf dem Gipfel treffen würden. 
Moses war da, um mich zu ermutigen. Er gab mir ein Zeichen zum Klettern, und wir kletterten 
schweigend weiter. Wir kamen zu einem großen Felsen vor uns, der wie eine Mauer wirkte und mich 
einschüchterte. Manchmal legt der Feind uns Hindernisse in den Weg, die überwältigend oder 
unüberwindbar erscheinen. Das lässt uns oft entmutigt und müde zurück - vielleicht bis zum Punkt 
der Verzweiflung, und wir sind versucht, aufzugeben, oder vielleicht tun wir das eine Zeit lang. Das ist 
die Strategie des Feindes. Aber wir wissen, dass in Gott alle Dinge möglich sind. Ich denke, es ist auch 
wichtig, in der Gemeinschaft von Menschen zu sein, die Wahrheit und Ermutigung in unser Leben 
sprechen. Dann sah ich es aus einer anderen Perspektive. Ich war in der Luft und schaute auf uns 
herab und sah, dass sich ein Weg öffnen würde, wenn wir nur ein paar der Felsen entfernen würden. 
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Es ist wichtig, Jesus um Hilfe zu bitten, um Strategien, wie man Hindernisse aus dem Weg räumen 
oder überwinden kann. Gott wird sie nicht unbedingt sofort beseitigen, weil er uns vielleicht etwas 
unterweist, aber er ist treu und lässt uns in seiner Ruhe, während wir warten. Und es wird immer 
nach seinem Zeitplan geschehen.

Wir setzten unseren Weg fort und schlossen uns den anderen Kriegern auf dem Gipfel an. Dann sah 
ich mich in einer neuen, glänzenden Rüstung stehen. Sie war wie ein leichtes goldenes Metall. Dann 
sah ich mir meinen Helm aus der Nähe an. An den Rändern befinden sich kleine Diamanten, die wie 
Perlen aneinandergereiht sind. Über der Stirn in der Mitte sind drei Edelsteine. Der mittlere Edelstein 
ist ein reiner Saphir und ist größer als die beiden, die zu beiden Seiten von ihm gefasst sind. Die 
kleineren Edelsteine sind hellblau wie ein Aquamarin. Das Bild, das ich von dem Helm gefunden habe, 
ist so ähnlich, aber der Teil, der über meine Augen geht, war nicht gerade, sondern wie die Spitze 
eines Herzens eingetaucht, wie auf dem zweiten Bild zu sehen.
 
Dann hatte ich eine Nahaufnahme des Griffs meines Schwertes. Im Griff befinden sich drei 
Edelsteine, die vertikal in hellgoldenes Metall gefasst sind. Sie sind alle gleich groß und haben die 
Form von 7 Kanten. Ich glaube, die Edelsteine sind rot, rosa und grün. (Ich habe verstanden, dass der 
rosa Edelstein ein rosa Diamant ist. Und ich liebe rosa!) Ich konnte nirgendwo ein Bild von meinem 
Schwert finden. Das Bild, das ich gefunden habe, ist ihm sehr ähnlich. Der Knauf ist kleiner und 
abgerundet, wie ein Tischtennisball, und die Parierstange ist nicht so gebogen. Auf der Klinge ist auch 
etwas eingraviert, das ich für eine himmlische Sprache halte, aber mir wurde keine Deutung 
gegeben. Ich hörte: "Suche das." Mir wurde Sprüche 25:2 gegeben: "Es gehört die Ehre Gottes dazu, 
eine Sache zu verbergen, und die Ehre der Könige, sie zu erforschen." Ich verstehe, dass viele Krieger 
Upgrades erhalten. Es war mein Engel (den ich seit einiger Zeit nicht mehr gesehen habe), der mir 
das verbesserte Schwert überreichte.

Ich flog mit meinem Adler los, während ich Ps 91 verkündete. Wir schienen anzuhalten und landeten 
auf dem Boden irgendwo an einem Bach. Ich schaute nach oben und sah viele Krieger mit ihren 
Adlern über mir, die zu Tausenden in eine Richtung flogen. Es war ein unglaublicher Anblick. Ich 
wusste, dass ich mich ihnen anschließen würde. Und während wir zusammen flogen, bemerkte ich 
die dunklen Wolken hinter uns, die sich schnell näherten und uns umgaben. Dann sah ich Jesus hoch 
oben und zu meiner Linken. Er saß auf seinem weißen Pferd und wurde von Scharen von Engeln 
begleitet. Plötzlich zogen alle Krieger ihre Schwerter. Wir befanden uns in einer Schlacht. Ich hörte 
den Herrn sagen: "Die Schlacht ist für die Völker". Und dann hörte ich, wie Jesus die letzten Verse 
von Ps 91 sprach: "Weil sie mich lieben, werde ich sie retten, ich werde sie beschützen, weil sie 
meinen Namen anerkennen. Sie werden mich anrufen, und ich werde ihnen antworten, und ich 
werde mit ihnen sein in der Not, ich werde sie erretten und sie ehren. Mit einem langen Leben werde 
ich sie sättigen und ihnen mein Heil zeigen."
 
Dann sah ich die Kirche. Und ich sah ein riesiges Fürstentum über ihr, das seine Krallen nicht mehr in 
ihr hatte. Ich sah, wie die Mauern der Kirche zusammenstürzten. Dann hörte ich den Herrn sagen: 
"Das Wort deines Zeugnisses bringt Mauern zum Einsturz. Verkündet Mein Wort. Verkündet und 
verkündet die Schrift, denn Mein Wort ist ein Schwert. Bläst eure Schofare."

Ich bin der Meinung, dass das Zeugnis der Gläubigen ein mächtiges Wort in der natürlichen und 
geistigen Welt spricht. Durch jede Geschichte wird Gottes Herrlichkeit und sein Herz für uns 
offenbart. Sie ermutigen, geben Hoffnung und lassen den Glauben wachsen. Zeugnisse sind wie 
Waffen gegen den Feind, ähnlich wie Lobpreis und Anbetung, Gebet und das laute Sprechen von 
Gottes Wort - sie verändern die Atmosphäre, wirken dem, was der Feind tut, entgegen und bringen 
ihn sogar dazu, zu fliehen! (Ich wurde an das Buch "The Essential Guide to Healing" von Randy Clark 
und Bill Johnson, Kapitel 8, erinnert)
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Ich habe auch verstanden, uns zu ermutigen, weiterhin Gottes Wort in der Gemeinde zu verkünden 
und zu verkünden. Oder eine prophetische Tat zu vollbringen. Jesus sagte mir letztes Jahr während 
des Passahfestes 2021, ich solle einen Josua-Marsch um Jericho machen. Während ich um die Kirche 
marschierte, verkündete ich sieben Tage lang einmal am Tag Gottes Wort. Dann, am 7. Tag, 
marschierte ich 7 Mal um die Kirche und blies mein Schofar. Die Vision, die ich sah, nachdem ich das 
Schofar geblasen hatte, war unglaublich! Es waren die zukünftigen Mauern der Kirche, die 
einstürzten. Jesus begann dann, sie von Hand wieder aufzubauen. Dann sah ich einen mächtigen 
Engel in der Luft über dem Parkplatz, der darauf wartete, dass Gott ihm den Befehl gab, den Geist 
der Religion anzugreifen, der die Kirche in Ketten hält. Lasst uns für die Kirche kämpfen und sie 
befreien. Mauern der Religion fallen in Jesu Namen!! Hochburgen brechen, im Namen Jesu Christi, 
des Messias! Amen! 
 
Dann zeigte mir Jesus ein Bild des Parlamentsgebäudes in Ottawa, Kanada, und die kanadische Flagge 
an einem Mast vor dem Gebäude. Dann begann das Gebäude einzustürzen und wurde zu einem 
Trümmerhaufen. Und er sagte: "Die Kraft meines Wortes stürzt Regierungen um."

Ich habe verstanden, dass wir die Schrift bezüglich der Regierung aussprechen sollen. Z.B. Ps 33:10-
11 Der Herr durchkreuzt die Pläne der Nationen (Regierung von Kanada) und vereitelt die Pläne der 
Völker. Aber die Pläne des Herrn (für Kanada) stehen fest für immer, die Absichten seines Herzens 
(für Kanada) durch alle Generationen hindurch. Jer 33:6 "Und doch will ich ihm (Kanada) Gesundheit 
und Heilung bringen; ich will mein Volk heilen und es in reichem Maße Frieden und Sicherheit 
genießen lassen." Ps 72:8 "Er wird Herrschaft haben von Meer zu Meer (in Kanada) und vom Strom 
bis an die Enden der Erde." Das Wort Herrschaft wurde in der offiziellen Bezeichnung Kanadas "The 
Dominion of Canada" verwendet und der 1. Juli wurde bis 1982 Dominion Day genannt. Heute wird 
er Canada Day genannt. https://www.christiancourier.ca/canada-and-christs-dominion-from-sea-to-
sea/ 

Dann zeigte er mir eine neue kanadische Flagge auf einem Mast, die stark im Wind wehte. Sie sah 
genauso aus wie die alte, aber die Farben waren heller - das rote Ahornblatt war leuchtend rot und 
das Weiß war reinstes Weiß.

Dann sagte Jesus: "Die Pläne des Feindes werden aufgedeckt. Ich entlarve die Lügen. Ihre Zeit ist fast 
abgelaufen. Ist Mein Wort nicht wie ein Feuer, ein Hammer, der den Felsen in Stücke bricht? Ich bin 
mit dieser Nation noch nicht fertig. Ich werde sie wiederaufbauen. Neue Führer werden aufstehen. 
Ich werde eine neue Flagge aufstellen, und eure Nation wird herrlich und frei sein. Mein Name wird 
verkündet werden. Kämpft weiter und gebt nicht auf."

Danke, Vater Gott!
https://444prophecynews.com/armour-upgrades-change-coming-to-canada-declare-gods-word-as-
it-is-a-sword-sharlene-reimer/ 
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Der Hundertste Affe 

A.M.Hosta 
26.1.2022

Am vergangenen Freitag, den 21.1.2022, hat der Vater zu mir gesagt: 
„In 4-6 Tagen richte ich euch wieder auf!“ 

Ich hatte eine Rose gemalt mit vielen Rottönen und es lag Aggression 
in der Luft. 
Der Vater  sagte mir: 
„Die Rose weiß malen.“ 

Das hab ich dann gemacht und schon war die Aggressivität 
verschwunden und der Samstag-
Spaziergang war wieder friedlich, die Gegendemonstranten von der 
Polizei, deinem Freund und Helfer, fein säuberlich abgeriegelt, so daß 
ihre Häme keinen Erfolg hatte. 
Der Vater hatte mir ja gesagt, daß die Farben, die ich male, ins 
Kollektiv wirken würden. 

Vor allem der Samstag und der Sonntag waren von einer inneren Dunkelheit, die ich so noch nie 
erlebt habe, als ob die Hölle zum Generalangriff ausholen würde. Am Montag wurde es etwas heller 
und gestern, wo wir gefastet haben, bei Wasser und Brot, wurde es wieder freundlich und hell. 
Heute Morgen gegen 8:30 nach meiner Morgenmeditation hat ER triumphierend gesagt: 
„Humanity ist frei. Jetzt kommt das Licht, die Liebe, die Freiheit.“ 

Die Menschheit ist frei! 
„Sieger!“ 

Christus ist der Sieger. Du hast das getan, du hast die Menschheit befreit.  Wir danken dir dafür, Herr, 
unser Vater. 
Haben die Menschheit mit ihren ‚Sapziergängen‘ weltweit den Hundertsten Affen erreicht? 
Wenn ja, dann ist es klar – dann werden alle anderen jetzt auch folgen und frei werden, denn das ist 
ein ungeschriebenes Naturgesetz… sobald der 100. Affe mitmacht, folgen ihm alle anderen, die noch 
unentschlossen sind und machen auch mit. 
Freiburg z.B. hat am 30.9.2021 eine Einwohnerzahl von 230.299. 
Der 100. Affe sind 3,6 % davon und das sind 8.291. 
Letzten Samstag waren es rund 7.500 Spaziergänger und es werden wöchentlich immer mehr. 
Am Samstag davor waren es rund 6.000 Spaziergänger, also 1.500 mehr in einer Woche. …. 

 [Weitergeleitet aus LaTika "DieFrontNews "]
[ Video ]

☝ Es ist GAME OVER: Heiko Schönings groe Enthüllung

Heiko Schöning erklärt, warum die Plandemie zu Ende geht. Für die Planer heißt es GAME OVER. Er 
hat sowohl Corona als auch die Impfungen Ende 2018 vorhergesagt und nennt euch die Namen und 
Zahlen. Und Hintergrund. 

QUELLE hier 

 (https://www.youtube.com/watch?v=9UlLPJYwX8c )Kanal  t.me/DieFrontNews 

 [Weitergeleitet aus LaTika "DieFrontNews "]
[ Video ]
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☝  Mit Ultraviolettem  Licht sind die Ergebnisse der Antigens /-Betrüger Tests schon 
voraus sichtbar, obwohl sie keine Infektionen, keine Viren und keine Krankheiten feststellen können. 

Kanal  t.me/DieFrontNews 

Bewundernswertes Beispiel eines Chefs 

Dieses Schreiben hat mein Mann heute von seinem Chef bekommen zur Weitergabe an die Agentur, 
die ihm die Kündigung angekündigt hat. (Mein Mann und ich haben die letzten beiden Tage bei 
Wasser und Brot gefastet) 

Mittwoch, 26.Jan. 2022 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

nach einer fachlichen inschätzung und der Information des Pflegeverbandes, wird es bei der 
Enführung der Einrichtungsbezogenen Impfpflicht erhebliche Probleme und Verzögerungen in der 
Umsetzung geben. Was bedeutet das für uns genau? Voraussichtlich werden alle Mitarbeiter*Innen, 
die nicht geimpft sind, auch über den 15. März hinaus arbeiten dürfen. 
Wir bitten alle Mitarbeiter*Innen, die nicht geimpft sind, nicht zu kündigen. 
Wir arbeiten KWA-weit an einer Lösung und beantragen derzeit schon Ausnahmegenehmigungen 
beim Gesundheitsamt. 
Auch liegen – Stand heute – 30 Verfassungsbeschwerden beim Bundesverfassungsgericht in 
Karlsruhe vor, so daß eine allgemeine Impfpflicht mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit 
nicht umgesetzt werden wird. 
Wir respektieren die Hltung aller nicht geimpfter Menschen und werden niemanden versuchen zu 
überzeugen. Selbstverständlich stehen wir für Ihre Rückfragen gerne zur Verfügung. 

Es grüßt Sie freundlich
L.S.
Stitsdirektor 

Belehrung des Herrn über Vergeistigung  

A.M.Hosta 
27.1.2022

DDT 14: 54 Wenn diese Lehren begriffen sind, wird die Menschheit dem Materiellen seinen 
Stellenwert und dem Göttlichen den seinen zu geben verstehen. Dann wird der abgöttische Kult für 
die Vorausgegangenen verschwinden. 
55 Der Mensch soll seinen Schöpfer von Geist zu Geist erkennen und lieben.

Ich verweise auf meinen Beitrag vom 26.1.2022 „Der hundertste Affe“ 
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/blog-deutsch/der-hundertste-affe/ 

Meinem Mann wurde von der Leitung gestern mitgeteilt, daß er nicht kündigen soll, da 30 
Verfassungsbeschwerden gegen die Zwangsimpfung von Pflegekräften in Karlsruhe laufen und sie 
wohl auch noch über den 15.3.22 hinaus beschäftigt würden und ihr ungeimpfter Status anerkannt 
werden würde. 
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Auch war gestern nachmittag eine Debatte im Deutschen Bundestag zum Thema Allgemeine 
Impfpflicht, wo es erst einmal nur um eine Beratung ging, nicht darum, schon ein Gesetz zu erlassen. 
Es gibt drei Alternativen: 
a) CDU will ein eigenes Konzept vorlegen 
b) Die Regierung will entweder die Allgemeine Impfpflicht 
c) oder deren Ablehnung 

Nun habe ich dazu vom Herrn eine neue Belehrung erhalten.
Am 26.1.2022 um 22:45 hörte ich den Herrn in meinem Geiste sagen: 
„Das Land wird heimgesucht von Corona. Sarah Wagenknecht wurde positiv getestet, damit sie nicht 

abstimmen kann.“ 

Mit UV Licht kann man nachweisen, daß das Ergebnis der Tests bereits vor der Messung  feststeht. 
Die Tests sind ein Betrug und können auch betrügerisch angewendet werden. 
Weiter sagte der Herr: 
„Es wird besser.“ 

„Ich hab‘ das nur gemacht (mit meinem Mann), damit du … „ 

Er will sagen, damit es uns gut geht. 
Ich habe das Gefühl, daß es falsch war, dieses Schreiben abzuschreiben und auf Telegramm zu posten 
und will es wieder entfernen … aber andererseits denke ich, daß man sehen kann, was Gott für uns 
zu tun bereit ist, wenn wir ihn lieben und ehren.  Deswegen lasse ich es stehen. 
Telegramm bekommt nun auch Faktenchecker von der Bundesverteidigung (Militär), da wir uns dort 
angeblich organisieren als Regimegegner. Heute früh um 4:30 ist jemand einer meiner Gruppen 
beigetreten. Ich habe ihn mir genauer angeschaut. Sein Name: Schmitt Maier… sein Bild nicht 
vertrauenerweckend mit Glatze, unfreundlichem Gesicht, Brust raus wie ein Soldat, Hände hinter 
dem Rücken verschränkt … Kontaktdaten versteckt … alles zusammen machte mich bang und ich 
entschied, ihn zu entfernen und zu sperren. Sie können bei Telegram nur über Gruppenbeitritt 
reinkommen oder über die Bots … ich habe keinen Bot. 
Weiter sagte der Herr: 
„Mach deine Arbeit zuhause … ein viertel Jahr noch, dann kansch aufatmen… Lockerungen… treu 

sein!“ 

„Urteile … Impfpflicht … nur für die, die nicht …“ 

Wir befinden uns in der Gerichtszeit der Endzeit, in der siebenjährigen Trübsalszeit und zwar kurz vor 
der Mitte und die Urteile sind fertig seit ca. 3 Jahren, wobei  jeder immer  die Wahl hat, sich für oder 
gegen Gott zu entscheiden. Wer sich entschieden hat, sich den Anordnungen des Herrn zu 
widersetzen, kann sich in der Impfpflicht wiederfinden. 

Der Herr sagt weiter: 
„Mein Ziel ist es, die Wege frei zu lassen. Diejenigen, die sich bis heute noch nicht vergeistigt haben, 

wissen, daß ich komm‘, um sie heimzusuchen, diejenigen, die immer nur für sich selber leben und kein 

gutes Wort für ihren Nächsten haben. Boostern erhöht die Sterblichkeit um ein Vielfaches.“ 

Jene, die im Widerstand gegen den Herrn sterben, verlassen den Planeten und kommen auf einen 
anderen Planeten. Dort haben sie dann die Möglichkeit, weiter zu lernen unter harten Bedingungen 
und ihre Fehler zu korrigieren. 
Heute morgen begann der Herr dann ein neues Lied in mir und ich hörte ihn singen: 
„Viele lebten ein gesundes Leben, hinterließen Glück und Freiheit..“ 

Und ich habe hinzugefügt:
Viele machten sich Feinde zu Freunden, erlangten Liebe und Frieden. 

Das ist schon eine Strophe zu einem neuen Lied über Vergeistigung. 
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Impfpflicht und die Reinigung und Befreiung der Völker 

A.M.Hosta 
31.1.2022

Gestern Abend hatte ich während meiner Meditation, in der ich eingeschlafen bin, einen Traum: 
Ich sehe draußen im Freien einzelne Militärs, die unsere  Wohnung im Visier haben, in Lauerstellung, 3 

– 4 Soldaten in grüner Uniform, entschlossen, uns zu übermannen. Wir drücken uns ans Gebüsch, so 

daß sie uns nicht sehen können – verstecken uns vor ihnen. Dann laufen wir durch den Wald. Es geht 

steil bergab. Wir laufen sehr schnell, so schnell, daß wir fliegen und kommen dann am Ende des 

Raumes an, wie in einem engen  Hinterhof und wollen gerade springen, als ich mich sagen höre: 

‚Selbst wenn wir denen entkommen, werden wir noch viele Jahre Chinesen sein.‘ 

Also totalitär überwacht. 

Queen Romana Didulo sammelt Geld für die Canada Trucks – tausende km lang durch ganz Kanada. 
Sie organisiert Crowd funding, um die Demonstration der Trucks zu finanzieren und auch andere 
Hilfsprogramme für Canada – zB für Alberta und Saskatchewan für Getreide im Wert von vielen 
Tausenden von Dollar. Trudeaux (Premier von Canada und young global leader – ein Zögling von 
Klaus Schwab) wurde bereits in Sicherheit gebracht. 
Meines Wissens hat sie auch schon damit begonnen, für Deutschland Geld zu sammeln. Es ist ein 
Traktoren Demozug nach Brüssel geplant.  FreiSeinFreiburg organisiert jeden Samstag einen 
Demozug durch die Stadt Freiburg. Treffpunkt ist der Fahnenbergplatz in der Friedrichstraße immer 
um 14 Uhr am Samstag. Von dort startet ein km-langer Zug durch die Stadt mit friedlichen 
Demonstranten unter Polizeischutz, weil auch Gegendemonstranten da sind, die den friedlichen Zug 
attackieren, die Antifa. Der friedliche Zug singt Lieder, trägt Luftballon Herzen und Plakate. Es sind 
jede Woche zwischen 5000  und 8000 Demonstranten, vor allem Pflegekräfte, Ärzte, Eltern; 
Ungeimpfte und Geimpfte,  uvm. 

In der Nacht hörte ich den Geist in mir und er sagte: 
„Die rechtsradikalen Demonstranten lösen sie auf. Sie haben vor, flächendeckend, engmaschig alle zu 

impfen.“ 

Vater, bitte, komm dann, sonst gehen wir zugrunde. Komm dann, und rette uns. Wir vertrauen auf 
dich. 

Am Morgen nach dem Aufwachen fühlte ich wieder einmal  - in letzter Zeit schon länger nicht – das 

Schütteln … das ist so, als ob gigantische Hochhäuser geschaukelt werden und hin und her 

schwanken. 

Das Dritte Testament – Kapitel 55 – Reinigung der Erde und der Menschheit im Gericht 
Audio Dateien:  https://soundcloud.com/user-956003141/sets/das-dritte-testament-teil-3 
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31.1.2022

Vision Nr. 341

Der Herr sagte: "Schlage das Wasser mit dem Stab, und das Wasser wird 
sich teilen"

FEBRUAR 2, 2022 9:03 PM
SHARLENE REIMER
THEPROPHETICBRIDE.WORDPRESS.COM 


Jan 31/22 Mo

Heute Morgen habe ich für Kanada Fürbitte gehalten und über dem Parliament Hill gebetet. 
Während dieser Zeit sah ich mich selbst in der Luft in meiner Rüstung mit himmlischen Heerscharen, 
die das Parlamentsgebäude umzingelt hatten. Ich sah ein riesiges Fürstentum herumfliegen, wusste 
aber, dass ich es nicht angreifen konnte. (Ich glaube, dass es dort mehr als ein Fürstentum gibt) 
Herodius und Isebel widersetzen sich beide der geistigen Autorität Gottes und ich glaube, dass sie die 
Hauptfürstentümer sein könnten, die den Parliament Hill beherrschen. Herodes/Herodius ist mit dem 
politischen Geist und dem Geist der Religion verbunden. Isebel ist auch mit dem Geist der Religion 
und der Kontrolle verbunden. Ich würde vorschlagen, dass Sie das Gegenteil von dem beten, was sie 
repräsentieren. Aber bevor Sie das tun, müssen wir die Autorität verstehen, die wir haben. Kanada 
wurde nach vielen Grundsätzen geschaffen, und einer davon ist die Freiheit. Und es wurde unter der 
Autorität Gottes gegründet (auf der Grundlage der Schrift Ps 72:8 - "Und Gott wird herrschen von 
Meer zu Meer..."). Dies wurde in unserer Verfassung vereinbart. Da wir die Autorität haben und mit 
dem übereinstimmen, was ursprünglich und rechtlich in der kanadischen Verfassung geschrieben 
steht, können wir sie zurück ins Leben beten. Und was das Beten für das Gegenteil angeht - z.B. für 
Herodius -, so hat es viele Gründe, aber der wichtigste ist der politische Geist, der Korruption, 
Manipulation und Spaltung benutzt (aber es gibt noch mehr, ich habe nur einige aufgezählt). Deshalb 
verkünde ich im Namen Jesu Ehrlichkeit und Integrität, Aufrichtigkeit und Einheit über das 
Bundesparlament in Ottawa. Wo Isebel ist, sind auch viele darunter, wie der Geist der Religion (den 
auch Herodius benutzt), Täuschung und Kontrolle, also erkläre ich in Jesu Namen Wahrheit und 
Freiheit. Es gibt auch noch andere, die hervorstechen, wie Verwirrung und Angst.

Wenn Sie ein Schofar haben, blasen Sie es! Ich erkläre, dass der allmächtige Gott die Herrschaft über 
die Regierung Kanadas hat und dass sein Name verkündet werden wird! Ich rufe gerechte Führer auf, 
sich zu erheben, die diese Nation mit Integrität, Ehrlichkeit, Weisheit, Einigkeit und in der Furcht des 
Herrn im Namen Jesu Christi führen werden. Amen!
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Dann wurde ich still und begab mich in meine Gotteszeit oder "Just be"-Zeit. Ich vertiefte mich in 
Seine Gegenwart und verneigte mich vor Ihm. Oft verwende ich instrumentale Lobpreis- und 
Anbetungsmusik, um mich zu konzentrieren. (Jason Upton ist ein Beispiel dafür, und Bethel hat 
durchdringenden instrumentalen Lobpreis. Youtube) Mir wurde ein Gartenbereich voller Gras, 
Blumen und sanften Hügeln gezeigt, der außerhalb einer riesigen ummauerten Stadt in der Ferne lag. 
Sie sah gewaltig aus und erinnerte mich an das neue Jerusalem. Dann nahm der Herr Jesus meine 
Hand, ich stand auf und wir gingen gemeinsam einen Weg entlang. Vor mir war dann ein 
Wasserbecken. Dann hörte ich den Herrn sagen: "Schlage das Wasser mit dem Stab, und das Wasser 
wird sich teilen. Das Volk wird hindurchgehen. Sie werden Ägypten verlassen. Das Herz des Pharaos 
ist verhärtet, aber er wird das Volk ziehen lassen."

Ich verstand, dass sich diese Vision auf die Gläubigen, das Land Kanada, Trudeau und die Regierung 
bezog. Jesus erinnerte mich daran, die Geschichte von Mose bei der Durchquerung des Meeres in Ex 
14,1-29 nachzuschlagen.

Interessanterweise schlug Mose in Vers 16 nicht mit seinem Stab gegen das Wasser. Vielmehr hob er 
gehorsam seinen Stab und streckte seine Hand darüber aus, und das Wasser teilte sich. Aber ich 
verstehe, dass die Lektionen hier in dem Stab, dem Schlag und unserem Gehorsam liegen. Der Stab 
steht für unsere Autorität in Christus. Ich glaube, dass der Herr möchte, dass seine Kirche diese 
Autorität versteht und sie gehorsam und selbstbewusst einsetzt. Jesus hat die Macht und Autorität 
des Reiches Gottes für uns demonstriert und vorgelebt, als er hier auf der Erde war. Und ein großer 
Teil des Dienstes Jesu bestand darin, Dämonen auszutreiben. "Er (Jesus) erwiderte: ... Ich habe euch 
alle Macht gegeben in meinem Namen, dass ihr alle Schlangen, Skorpione und Schlangen zertretet 
und alle Gewalt des Feindes überwindet; nichts wird euch schaden." (Lukas 10,19) Und so wie die 
Gläubigen heute Nachahmer Christi sein sollen, sollen auch wir durch die Kraft und Salbung des 
Heiligen Geistes auf Erden dasselbe zeigen wie im Himmel. Diese Autorität ist auch mit unserer 
Identität in Christus verbunden und damit, dass wir in einem kindlichen Glauben wandeln, der uns 
Vertrauen und Kühnheit in ihm ermöglicht.
 
Wenn wir nicht wissen, wer wir in Christus sind, oder nicht glauben, dass alle Gläubigen die 
Vollmacht haben, die Macht des Reiches Gottes auf Erden so zu demonstrieren, wie sie im Himmel 
ist, werden wir mit dem Stab kämpfen, und unsere Arbeit im Reich Gottes wird nicht so effektiv sein, 
wie sie sein könnte.

Mt 10,8 ist mit der Andeutung geschrieben, dass es ein Befehl ist. Jesus sagte: "Heilt die Kranken, 
reinigt die Aussätzigen, weckt die Toten auf, treibt die Teufel aus; was ihr empfangen habt, das gebt 
umsonst." Er hat nicht gesagt, vielleicht oder wenn. Ich glaube, Jesus deutet an, dass es das ist, was 
wir tun sollen, und dass wir dabei gehorsam sein sollen. (Ich spreche hier zu mir selbst...)

Ich glaube, dass uns eine Strategie gegeben wurde, wie wir für unsere Nationen Fürsprache einlegen 
können. Der Herr sagte: "Schlagt" das Wasser. Die Definition des Verbs "schlagen" in diesem 
Zusammenhang ist, mit Gewalt und absichtlich zuzuschlagen (oder einen guten Schlag zu versetzen, 
wie das Google-Wörterbuch sagt. Lol!) Es ist definitiv kein sanftes Wort. Ich ermutige Sie, die Rute 
der Autorität zu benutzen, die Ihnen gegeben wurde, und bewusst zuzuschlagen - sogar mit Präzision 
und unter Verwendung von strategisch ausgearbeitetem Gebet (das hilft, indem man das Wort 
Gottes benutzt) - schlagen Sie auf das Wasser - das der Feind ist - und es wird sich teilen. "Das Volk 
wird hindurchgehen" und "Sie werden Ägypten verlassen" (aus ihrer Gefangenschaft befreit werden) 
und die Hindernisse beseitigen, die sie behindern und sabotieren. Schlagen Sie zu und zerschlagen 
Sie die dämonischen Festungen, die unsere Nationen in Gefangenschaft halten. Schlagt im Vertrauen 
und Gehorsam zu und steht dann fest in ihm. "Der Herr wird für dich kämpfen; du brauchst nur still 
zu sein." Mose 14,14 Er wird für dich kämpfen. Das ist sein Versprechen.
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In Ex 14,4 lesen wir, dass Gott das Herz des Pharaos wieder verstockt hatte und sagte: "Ich werde das 
Herz des Pharaos verhärten, und er wird sie (die Israeliten) verfolgen, aber ich werde mir durch den 
Pharao und sein ganzes Heer Ruhm verschaffen, und die Ägypter werden erkennen, dass ich der Herr 
bin." So wie Gott das Herz des Pharaos verhärtet hat, hat er auch das Herz von Trudeau verhärtet. 
Durch Trudeau und seine Regierung wird Gott Ruhm für sich selbst erlangen und die Nation wird 
wissen, dass er der Herr ist. Es wird Gott sein, nicht der Mensch, der Trudeau absetzen wird. 
(Erinnern wir uns: "Gott setzt Könige ab und erhebt Könige", Dan 2,21) Es wird Gott sein, der dem 
Volk einen Weg bahnt, damit es durch das geteilte Wasser gehen kann, um "das Volk ziehen zu 
lassen" und "...Ägypten zu verlassen." Und als Warnung müssen wir uns daran erinnern, dass wir 
nicht nach Ägypten zurückkehren dürfen, wenn wir einmal befreit worden sind! Wir müssen wie 
Josua vorwärts gehen und das verheißene Land einnehmen.

Gott möchte uns daran erinnern, dass unser Kampf nicht gegen die Menschen gerichtet ist, sondern 
gegen das, was sie zugelassen haben, um sie zu kontrollieren. Eph 6,12: "Denn wir ringen nicht mit 
Fleisch und Blut, sondern mit Fürstentümern und Gewalten, mit den Machthabern der Finsternis 
dieser Welt, mit der geistigen Bosheit in der Höhe." Auch bekannt als das Dämonische. Bitte sehen 
Sie diejenigen, die Marionetten des Feindes sind, so, wie Jesus sie sieht. Das bedeutet nicht, dass es 
keine Konsequenzen für ihre Sünde gibt. Gott wird sich mit ihnen befassen. Aber er will nicht, dass 
jemand verloren geht, sondern dass er zur Umkehr kommt. (2 Petrus 2:9) Deshalb sollten wir sie 
segnen und weiterhin für ihre Erlösung und Versöhnung in Christus beten. Ich bete, dass die Erde 
nicht der einzige Himmel sein wird, den sie jemals kennenlernen werden.

Andere Bibelstellen:

2 Kor 10,4-5 "Die Waffen, mit denen wir kämpfen, sind nicht die Waffen dieser Welt. Im Gegenteil, 
sie haben göttliche Kraft, Festungen zu zerstören und Argumente und jede Anmaßung zu 
zerschlagen, die sich gegen die Erkenntnis Gottes erhebt."

Mt 6,10 "Dein Reich komme, dein Wille geschehe, wie im Himmel so auf Erden.
 
Mt 16:19 "Jesus sagte, er habe uns die Schlüssel des Himmelreichs gegeben; was ihr auf Erden 
bindet, ist im Himmel gebunden, und was ihr auf Erden löst, ist im Himmel gelöst."
Quelle: https://444prophecynews.com/vision-341-sharlene-reimer/ 

Aufruf zum Fasten 

A.M. Hosta
8.2.2022 

Als ich früh am Morgen aufgewacht bin, fühlte ich den göttlichen Herzschlag rasend schnell in mir 
pochen und fragte den Herrn, was der Grund dafür ist? 
Ich habe gestern irgendwo die Meldung gelesen, daß die Regierung Scholz für 14 Tage im Ausland 
verweilt und der Herr sagte: 
„Die Regierung …“ 

Zugleich erinnerte er mich an Ivo Sassek und sein Lied … ‚Söhne‘ aus Ihr seid Götter … und weiter 

sagte er: „Betteln!“  und „Certifikat .. nächste Woche.“ 

Anscheinend plant die Regierung einen Angriff auf die Christen … einen Christen-Lockdown … das 
steht ja schon lange im Raum und von den 444 Propheten wurde schon oft vor einer Verfolgung der 
Christen gewarnt. 
Nun sagte der Herr: 
„Kommt wieder in meine Gegenwart – Groß wie Klein!“
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Ich verweise auf meinen Blog-Artikel: Singt das Lied von Ninive vom 24.1.2022   
https://annamariahosta.blogspot.com/2022/01/singt-das-lied-von-ninive.html 
Hier ging es um die Entscheidung, am 26.1.22 ungeimpften Pflegekräften zum 28.2.22 zu kündigen. 
Mein Mann und ich haben dem Ruf Folge geleistet und 2 Tage gefastet und am 26.1.22, dem Tag der 
für die Kündigung angesetzt war, bekam mein Mann von seiner Berliner Ärztin einen Zeitungsartikel 
geschickt per Email, in dem zu lesen war, daß die Pflegekräfte voraussichtlich über den 15. März 
hinaus weiter beschäftigt werden. Die Kündigung ist nicht erfolgt, sondern eine Meldung an das 
Gesundheitsamt zur Prüfung der Langzeit-Immunität, welche mein Mann nachweisen kann. 

Ich rufe daher alle, die dies lesen, auf, sich in Sack und Asche zu kleiden und bei Wasser und Brot zu 
fasten. Ich habe heute auch wieder damit begonnen. 
Es segne euch alle der Allmächtige Gott, unser Vater, unser Retter und Befreier. 

DIE FÜNF TORNADOS

7. FEBRUAR 2022 12:57 UHR
ROSAINE SCRUFF

Ich hatte diesen Traum am heutigen Datum: Am 07. Februar 2022.
Normalerweise warte ich damit, etwas zu veröffentlichen, was der HERR mir zeigt, aber der HERR hat 
mir befohlen, diesen Traum mit äußerster Dringlichkeit für "jetzt" zu veröffentlichen. Diese 
"Tornados" haben eine geistige Bedeutung und der HERR hat mir nichts davon gesagt.

Ich lebe in einem anderen Land, aber in diesem Traum wurde ich aus meinem Land geholt und in ein 
amerikanisches Haus gebracht.
In meinem Geist wusste ich, dass ich in den Vereinigten Staaten war.
Dann wies mich der Herr an, zu einem bestimmten Fenster zu gehen und hinauszuschauen.
Ich ging zu dem Fenster und schaute hinaus. Ich sah eine Gruppe amerikanischer Soldaten, alle in 
Uniform und mit Waffen in der Hand, mit Helmen, alle bereit zum "Krieg". Aber als ich in ihre 
Gesichter sah, konnte ich erkennen, dass sie völlig verängstigt waren. 
Es handelte sich um eine Gruppe von etwa 20 Soldaten, die sich alle in einer Position befanden, in 
der man mit einem Knie auf dem Boden liegt und das andere Knie den Boden berührt. Und obwohl 
sie ihre Gewehre hatten, zitterten sie alle. Und der Herr sagte: - Sie zittern, weil sie sich fürchten.
Das Zittern der Soldaten war so stark, unkontrollierbar... Als ich in ihre Gesichter schaute, sagte der 
Herr: - "Sie schauen so entsetzt, weil keine ihrer Waffen etwas gegen das ausrichten kann, was sie 
sehen".
Ich war also neugierig zu erfahren, "was" sie sahen. Als ich mich in die gleiche Richtung drehte, in die 
diese verängstigten Soldaten schauten, spürte ich einen ähnlichen Schrecken. Es herrschte eine SEHR 
INTENSIVE geistige Atmosphäre der Unterdrückung. Und ich sah genau FÜNF SCHWARZE GROSSE 
TORNADOES in der Ferne.
Die Szene, die ich sah, spielte sich auf Manhattan Island in New York City ab. Allein die Tatsache, dass 
ich die Tornados "sah", und ich fühlte ein tiefes Gefühl von "Zerstörung und Chaos" auf die 
vollkommenste Weise, die ich je zuvor empfunden hatte. Dann verstand ich, warum die Soldaten 
diesen Gesichtsausdruck hatten. Es war, als ob allein der Anblick dieser fünf Tornados dieses geistige 
"Gefühl" des völligen Chaos und der Ohnmacht auslöste.
Dann sagte der HERR zu mir: Achte auf die Form der Tornados. Denn sie zeigt die Art der Zerstörung, 
die jeder von ihnen angerichtet hat.
Ich schaute also hin und sah dies: Die Tornados waren in einer Art hierarchischen Ordnung 
aufgereiht. Ich hatte die Information in meinem Geist, dass sie alle in Manhattan beginnen und sich 
über die gesamte amerikanische Nation zerstörerisch ausbreiten würden,
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Sie waren alle völlig schwarz, wie ein ausgeschalteter Fernsehbildschirm, wie ein ausgeschalteter 
Handybildschirm: Man konnte nichts durch sie hindurch sehen. Sie schienen keine Tornados aus 
"Staub und Wind" zu sein, sondern aus dichter geistiger dunkler Materie. (Ich weiß nicht, wie ich das 
erklären soll, aber sie fühlten sich "greifbar" an).
Die ersten DREI waren wie jene Tornados, die man auf offenen Feldern sieht, riesig und dick, mit 
einer gigantischen Basis.
DER VIERTE Tornado war schlank und sehr dünn.
DER FÜNFTE Tornado war geformt wie eine schön geschnitzte Vase. Er sah nicht aus wie ein Tornado, 
aber er war einer.
Als ich die Augen aufschlug, waren alle Tornados quer durch die amerikanische Nation an ihren 
Bestimmungsort gegangen, und hier in Manhattan war nur noch der VIERTE Tornado übrig, der 
schlanke und sehr dünne.
Er hielt auf den Wolkenkratzern an und entwurzelte sie einen nach dem anderen, als ob jemand eine 
Pflanze aus dem Boden ziehen würde.
Das erste Gebäude, das ich sah, war das "One World Trade Center", und dann riss er das Empire 
State ab und fuhr fort, alle Gebäude in Manhattan "an den Wurzeln" abzureißen.
Als er sie alle entwurzelt hatte, war Manhattan menschenleer, ohne Wolkenkratzer. Ein sehr 
seltsamer Anblick. In meinem Geist hatte ich das Gefühl, dass Manhattan in seiner ganzen 
Technologie und Entwicklung um Jahrhunderte zurückgeworfen worden war.
Der Tornado wurde dann in eine Wolke "gesaugt", die hoch am Himmel stand, und ich schaute nach 
oben und sah den Rauch der Zerstörung aufsteigen. Die Farbe des Himmels war dunkelgrau, ohne 
einen einzigen Sonnenstrahl. Es war zwar Tag, aber es gab keine Sonne.
Dann spürte ich, dass die gesamte amerikanische Nation von den anderen Tornados verwüstet 
wurde, und der Herr sagte: - Russland, China und andere mit ihnen verbündete Nationen.
Der Herr hat mir nicht den Namen einer anderen Nation gegeben. Er sagte nur "andere Nationen", 
die mit Russland und China verbündet sind.
Dann sagte der HERR: "Sagt meinen Dienern, die gehorsam waren und sich auf eine solche Zeit wie 
diese vorbereitet haben, dass der Wind dieser Tornados, die kommen werden, kein Glas ihrer Häuser 
zerbrechen (geistig gesprochen) und keine Vorhänge von ihrem Platz bewegen wird".
Das Wort, das der Herr seinen gehorsamen Dienern gegeben hat, die auf amerikanischem Boden sein 
werden, wenn all dies geschieht, lautet: Kein Übel soll euch treffen, keine Plage soll sich eurem Zelt 
nähern. (Psalmen 91:10)

Gott segne Sie alle.
Rosaine
Quelle:  https://444prophecynews.com/the-five-tornadoes-rosaine-scruff/ 
Übersetzt ins Deutsche mit DeepL von A.M. Hosta 

Das kostbare Blut Jesu und das unschuldige Blut 

A.M. Hosta 
10.2.2022

DDT 39: 10 Den einen wurde es als Sühne entrissen und den andern zur Belohnung; denn jenes Land 
Kanaan, jenes liebliche Palästina vergangener Zeiten, wurde von Mir nur als ein Abbild des wahren 
Landes der Verheißung für den Geist zubereitet. Als dem Volk jene Besitztümer genommen wurden, 
blieb der materialistisch eingestellte Jude als Heimatloser auf der Erde zurück; doch der andere Teil - 
die Treuen, die immer meine Gegenwart gefühlt haben, blieben meinem Willen ergeben, ohne 
Schmerz darüber, jenes Vermächtnis vergangener Zeiten verloren zu haben, weil sie wussten, dass 
ihnen eine neue Gnade des Vaters anvertraut worden war: das Vermächtnis seines Wortes, des 
Göttlichen Wortes, seines Opfers, seines Blutes.  
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Der Vater sagte am 8.2.2022 dieses Wort in mir: 
„Kommt wieder in meine Gegenwart – Groß wie Klein.“ 

Ich habe ein Lied darüber geschrieben, welches man hier anhören und den Text mitlesen kann: 
https://musescore.com/user/40702582/scores/7550288 

Nun hatte ich heute Morgen einen Traum: 
Ich befand mich in einem Haus mit unterschiedlichen Wohnungen und ich fand meine Wohnung war 

schön und harmonisch. Wir waren alle evakuiert worden und deswegen waren wir alle in diesem Haus 

mit den unterschiedlichen Wohnungen. Ich war dabei, einen älteren Mann in einer der Wohnungen zu 

betreuen und die Tochter, sie war in einem anderen Raum, hatte alles für die Betreuung vorbereitet. 

Ich war bei ihr und es schien ihr gut zu gehen, doch auf einmal bekam sie fettige Haare und eine 

Panikattacke und brachte ihre Verzweiflung mir gegenüber zum Ausdruck. Mir fiel nichts Besseres ein, 

als sie einfach in den Arm zu nehmen. Sie wies mich jedoch schroff zurück aus Angst wegen CORONA. 

Sie hatte eine Wunde von einem Stich in die Haut (vacc.), das Blut tropfte auf den Boden und da mein 

helles Kleid bis zum Boden lang war, hab ich es mit dem Kleid aufgesaugt und mein Kleid war 

blutbefleckt. Da waren auch die anderen Angehörigen von dem zu Betreuenden mir gegenüber voller 

Vorbehalte und stellten mir direkte Fragen, die ich beantwortete. Auch der zu Betreuende hatte eine 

Wunde von einem Stich mit einer Metallnadel in die Haut und auch sein Blut hatte den Boden voll 

getropft und auch da verschmutzte ich mein Kleid noch weiter. (Hier bekam ich plötzlich Kopfweh, als 

ich den Traum aufschrieb). Nun wollte ich zurück in meine Wohnung und wollte dort mein Kleid 

waschen, aber ich kam nicht hinein in meine wohnung. Etwas hielt mich davon ab und ich mußte 

außen herum gehen, um die Wohnung herum. Dort standen viele Paare Schuhe, auch Hausschuhe 

und ich überlegte, ob ich ein Paar davon nutzen wollte, aber man durfte sie nicht benutzen. 

Draußen im Hof war etwas vorbereitet, wie ein Picknick, wo es etwas zu essen gab, aber ich mußte 

mich in die Reihe stellen und  konnte nicht zum dem Picknick gehen, denn der Zugang war verstopft. 

Dann wurde es dunkel und alles erschien wie gelähmt. 

Ein Haus ist ein Körper. Ein Tempel Gottes ist ein Körper, in welchem Gott wohnt. Eine Wohnung ist 
das Innere, das Herz eines Wesens, wo man mit Gott sprechen kann von Geist zu Geist. 
Das kostbare, göttliche Blut ist nicht nur materiell, sondern geistig zu verstehen. Es ist sein göttliches 
Wort, geschrieben im Buch des Wahren Lebens; es sind die Unterweisungen; es ist seine Lehre, 
welche uns innerlich reinigt, wenn wir es studieren und sie ist auch das Brot auf dem Tisch des 
Meisters, das uns nährt und lebendig macht, das unsere Sünden abwäscht und uns seelisch und 
geistig erneuert. 
Er sagte: „Kommt wieder in meine Gegenwart – Groß und Klein!“ 

Weiter sagte ER: 
„Mit Text und Anbetung … inbetween.“ 

Damit meint er meine Lieder, die ich zu Seiner Ehre komponieren darf, mit Text und Anbetung in 
ihnen. 

Was aber ist das unschuldige Blut? 
In der Offenbarung des Johannes ist die Rede von einem Malzeichen des Tieres. Das erklärt Ivo 
Sassek in diesem Video auf eine vollkommene Art und Weise. 
2000 Jahre alte Prophezeiungen enthüllt  – Aufruf an alle Christen! Von Ivo Sassek 
https://www.youtube.com/watch?v=eEIsMe7XVS4 
Das ist die Rede von einem Stich mit einer Metallnadel in die Haut – von einem Ritzen in die Haut 
(Tatoo) und von einem Implantat unter die Haut (Chip in Hand oder Stirn) nach einer Übersetzung 
der Bibel aus dem Griechischen, die vor 2000 Jahren ‚leicht abgeändert wurde mit verheerenden 
Folgen‘ – nämlich Irrglauben. Er hat auch herausgefunden, daß im Griechischen der Buchstabe w der 
Zahl 6 zugeorddnet wird – also www. bedeutet 666. 
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Das unschuldige Blut ist Blut von abgetriebenen Föten, das in dem sogenannten Impfstoff enthalten 
ist. Die Geimpften tropfen dieses Blut auf ihre Umgebung hernieder, um ihre Mitmenschen auch mit 
diesem ‚unschuldigen‘ Blut zu durchseuchen, damit auch sie Eigentum Satans werden sollen. 

Nun haben Milliarden Menschen in blindem Vertrauen sich der Mehrfach-Impfung unterzogen mit 
einem Stoff, der eine DNA Veränderung bewirkt. Wir sind als göttliche Wesen erschaffen von Gott, 
dem Schöpfer, mit einer 12-Strang DNA. Schon einmal oder mehrmals wurden die Menschen von 
ihren Unterdrückern einer DNA-Veränderung  unterzogen und sie haben aus unserer 12-Strang-DNA 
eine 2-Strang-DNA gemacht  und das bedeutet, daß wir nur noch einen winzigen Teil unserer 
geistigen Fähigkeiten besitzen, die es uns nur erlauben, gerade soviel  Intelligenz zu besitzen, daß wir 
uns durch Arbeit als Sklaven mühsam über Wasser halten können.  Das ist bewußt gesteuert worden 
und seit Jahrtausenden so gewollt. Sie brauchen uns, damit wir für sie als Sklaven die niedrige Arbeit 
verric hten und für sie Geld erwirtschaften. Sie leben nur auf unsere Kosten. Und diese Macht wollen 
sie unter allen Umständen behalten.  Sie, das ist eine kleine Elite von etwa 1 % der gesamten 
Menschheit, die uns so viel Geld gestohlen hat, daß es in keiner Zahl ausgedrückt werden kann. Und 
wenn es uns nicht gelingt, uns aus dieser Sklaverei zu befreien, gerade jetzt in diesen Tagen, dann 
wird es für die gesamte Menschheit keine Rettung mehr geben, denn wir werden nicht mehr in der 
Lage sein, uns von diesem Joch zu befreien. Deswegen ist Christus wiedergekommen und hat uns das 
Buch des Wahren Lebens gebracht, welches all sein Erfahrungswissen und all seine Weisheit enthält, 
die nötig ist, um uns von diesem Joch zu befreien und nur jene, die diese Gelegenheit nutzen, werden 
gerettet werden. 

Laden Sie hier Das Buch des Wahren Lebens oder Das Dritte Testament (Kompendium aus dem Buch 
des Wahren Lebens für die ganze Menschheit) kostenlos als PDF-Datei herunter und beginnen Sie 
jetzt zu lesen:
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/buch-des-wahren-lebens-book-true-life-libro-de-la-
vida-verdadera/downloads-audio/   

Was geschieht derzeit für eine DNA-Veränderung mit der menschlichen Rasse? 
Die sogenannte Impfung gegen Corona ist keine Impfung, sondern eine DNA-Veränderung durch 
einen  RNA-Stoff, der Graphenoxid enthält, welcher das göttliche Genom in unseren Zellen zerstört. 
Graphenoxyd ist ein Kohlenstoff, der so messerscharf ist, daß er Zellwände oder Blutkörperchen 
zerschneidet und dadurch kommt es dann zu inneren Blutungen und plötzlichem Herztod usw.
Nach der  Impfung verflüchtigt sich der Geist und die Seele und zurück bleibt ein seelenloses Wesen 
ohne den Heiligen Geist in eistiger Umnachtung – ein Zombie. Und nach einem neuen Gesetz gehört 
die DNA, die von jemand verändert wird, demjenigen, der sie verändert hat. Wer aber hat sie 
verändert? Es geht auf das Konto von Satan. Es ist die ultimative Schlacht Satans gegen die Kinder 
Gottes und gegen Gott selbst.  Satan hat die DNA  verändert und nun gehört diese DNA Satan.  Und 
dieser Vorgang kann nicht mehr rückgängig gemacht werden und es ist für die Geimpften zu spät, um 
wieder zu Gott zurück zu können, da sie nun seelenlos sind. 
Die Geist im Herzen des Menschen ist das göttliche Genom, ist der göttliche Funke, der jedem  
Wesen innewohnt, ist ihr Gewissen, das jedem Wesen den Weg zeigt und duch die RNA Impfung 
haben sie sich diesen göttlichen Funken unwiderbringlich für immer zerstören lassen. Nun werden sie 
angeschlossen an einen Zentralcomputer der KI, der künstlichen Intelligenz mittels 5G, die ihnen auf 
Knopfdruck und mit der 5G Technologie den Weg zeigen wird und sie werden Sklaven der KI sein 
ohne den freien Willen für immer und werden entweder nicht sterben können, auch wenn sie wollen 
oder auf Knopfdruck einfach ausgeschaltet, wenn sie sich der KI widersetzen werden, so wie sie sich 
Gott  widersetzt haben und aus jenem Grund sich für die Impfung entschieden haben. 

Es ist dies das umfassendste Gottesgericht, das es jemals gegeben hat und jemals wieder geben wird 
auf der ganzen Erde und Gott hat es zugelassen, weil die Menschheit komplett vermaterialisiert und 
von ihm abgefallen ist. 
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Über Jahre haben die göttlichen Propheten gewarnt und zur Umkehr aufgerufen und von 
kommenden Katastrophen berichtet, jedoch wurden sie nur verspottet und ausgelacht und  nur sehr 
wenige haben es sich zu Herzen genommen und sind umgekehrt von ihren verfehlten  Wegen und 
haben schließlich in die Impfung eingewilligt oder sie sogar herbeigesehnt und mit welch 
gravierenden Folgen für ihre künftige Exisenz. 

Es gibt eine Schamanin, der es gelingt, Seelen wieder in reumütige Wesen zurückzuholen, aber das 
dürfte eher die Ausnahme als die Regel sein und es ist eine Gnade Gottes, wenn so etwas noch 
gelingt, wenn Er sieht, daß ein Wesen bereut und wieder  in die Gegenwart Gottes zurück kommen 
möchte.  Gottes Liebe ist unendlich und Er allein weiß, wie es möglich ist, eine Seele, die durch ihr 
eigenes, verfehltes Handeln sich in die Verdammnis begeben hat, zu retten. Am Ende werden alle 
Wesen, wenn sie gereinigt sind, wieder zu Gott zurückkehren, denn alle haben ihren Ursprung in ihm 
und durch ihn sind alle gerettet, durch ihn allein und den LOGOS, sein WORT und viele haben selbst 
dazu beigetragen, daß sie einen so großen Umweg machen müssen unter so vielen Leiden und 
Schmerzen, was sie hätten vermeiden können, wenn sie rechtzeitig innegehalten hätten in ihren 
verfehlten Werken. 

Der Große Glaube 

A.M.Hosta 
16.2.2022

Das Dritte Testament – Kapitel 8 – Vers 85 + 86 
85 Bald werden sich die Intuitiven, die Inspirierten, die geistig Empfindsamen erheben und in den 
Nationen das bezeugen, was sie mit dem Geiste sehen, was sie empfinden, was sie vernehmen und 
empfangen. Ich sage euch nochmals, dass mein Volk sich nicht auf die beschränkt, die Mich durch 
diese Stimmträger vernommen haben, sondern dass Ich meine Diener zu verschiedenen Punkten der 
Erde gesandt habe, um die Wege zu bereiten und die Felder zu bereinigen, zu denen später die 
Sämänner kommen müssen.
86 Ich stärke sie und segne sie, denn ihr Tagewerk ist leidvoll, ihr Pfad mit Dornen gespickt. Spott, 
Hohn, Verleumdung und Niedertracht folgen ihnen überallhin. Aber sie – ahnungsvoll und inspiriert - 
wissen, dass sie von Mir gesandt worden sind, und sind willens, in Erfüllung ihrer Mission bis ans 
Ende des Weges zu gelangen. (BdWL ; Unterweisung 284,50 - 51)

Gestern Abend habe ich gebetet:
Bitte, mein lieber himmlischer Vater, zeige mir die Wahrheit über Kanada und Queen Ramona Didulo

In der Nacht sprach mein Vater die Worte in mir: 
„Der Mensch erkennt nur, wenn er unterschiedliche Möglichkeiten sieht.“ 

Gestern ging durch die kanadische Medienwelt das Gerücht, sie sei verhaftet worden, weil sie 
angeblich nicht richtig im Kopf ist. Dies teilte mir mein Bruder in Kanada mit, als ich gestern mit ihm 
telefoniert habe. Ich habe ihm ein Video geschickt, daß dies nicht stimmen kann. In dem Video hat 
sie eine Ansprache vor den Truckern in Ottawa gehalten, die jetzt wieder heim gehen, weil sie ihren 
Auftrag erledigt haben, Kanada vor dem Zugriff der Chinesen zu befreien. Sie haben es ermöglicht, 
Trudeau in sicheren Gewahrsam zu bringen. 
Queen Romana ist nicht verhaftet worden. Sie hat auch gestern Abend ein Video gepostet, wo sie 
Präsident Putin willkommen geheißen hat, dem Bündnis NATO beizutreten. 
Video dazu:  https://www.youtube.com/watch?v=d3cfwkEOfZ8 
Desweiteren hat sie Präsident Putin in einem Video aufgefordert, dem NATO Bündnis beizutreten. 
Video dazu:  https://www.youtube.com/watch?v=DJK2qwmpC0o 
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Und daß Justin Trudeau keinerlei Machtbefugnisse hat, den Ausnahmezustand auszurufen in Kanada 
Video dazu:  https://www.youtube.com/watch?v=fOu_fGLskAQ 
Gestern fand in Moskau eine Pressekonferenz mit Präsident Putin und Olaf Scholz statt. 
Video dazu:  https://www.youtube.com/watch?v=U7ojHh-L12o&t=2500s 
Die Ukraine wird demnächst nicht der NATO beitreten und Präsident Putin hat Truppen aus der 
Ukraine abgezogen. Nun liegt es am Westen, das seine dazu beizutragen, daß es nicht zu einer 
erneuten Eskalation kommt. Präsident Putin schließt Krieg nicht aus, wenn die NATO weitere 
Vorstöße in Richtung Rußland macht. Nordstream II wird von Deutschland geblockt und RT, der 
deutsch-russische Sender wurde verboten, wurde jedoch in der Pressekonferenz wieder erlaubt, 
weiter zu senden. Die NWO rückt in der Ukraine immer näher an die russische Grenze und die 
Ukraine ist die letzte Bastion, um die NWO aufzuhalten. 

Italiens Regierung hat nun auch die ungeimpften Pflegekräfte freigestellt ohne Lohn und dazu das 
Statement abgegeben: „Die Ungeimpften sind kein Teil unserer Gesellschaft.“ 
Das war auch bereits in Deutschland so geplant aber nochmals aufgeschoben worden. Angeblich 
sollen in Deutschland die Corona Maßnahmen beendet werden, aber nicht ohne Hintergrund. 
Gestern erhielt ich folgendes Statement dazu: 

Zitat: 
Storm Rider Botschaften Zusammenfassung...

1. Der Krieg in der Ukraine ist eine Strategie der Kabalen, um die Verschwörung des Tiefen Staates 
gegen Trump zum Schweigen zu bringen, die Staatsanwalt Durham ans Licht bringt (und Bidens 
eigene Korruption in der Ukraine). Er sagt, dass die militärische Eskalation einen solchen Punkt 
erreichen wird, dass es zum Ausbruch eines Atomkriegs kommen wird, in dem sich das Militär gegen 
das NATO-Kommando auflehnt, das Kriegsrecht ausruft und, einmal im Chaos, die kabalistische Elite 
verhaftet. Gleichzeitig behauptet er, dass die Elite in diesen Monaten ihre meteorologischen 
Waffen einsetzen wird, um noch mehr Chaos zu verursachen*, sowie die angekündigte Simulation 
eines außerirdischen Angriffs, und dass sie plötzlich beeindruckende archäologische Funde von 
untergegangenen Zivilisationen bekannt geben wird.
https://t.me/qthestormrider777/5029 

2. Der Storm Rider interpretiert die Rücknahme der Covid-Maßnahmen als bloßen Trick, um die 
Bevölkerung zu beruhigen, denn ihr Plan ist es, die RNA, die sie der Bevölkerung eingeimpft haben, 
mit 5G zu aktivieren, um bis zum Ende des Sommers eine weitere Seuche auszulösen. Als Beweis 
dafür, dass 5G Viren aktivieren kann, erinnert er daran, dass Covid in Wuhan freigesetzt wurde, der 
ersten chinesischen Stadt, in der das 5-G-Netz angeschlossen wurde. Er weist darauf hin, dass das 
Militär diesen Völkermord stoppen und von dort aus die Frequenzen zur Heilung nutzen kann - eine 
Technologie, die uns seit Jahrzehnten verborgen ist.Die nächste Nachricht ist noch alarmierender. 
Der Storm Rider interpretiert die Rücknahme der Covid-Maßnahmen als bloßen Trick, um die 
Bevölkerung zu beruhigen, denn ihr Plan ist es, die RNA, die sie der Bevölkerung eingeimpft haben, 
mit 5G zu aktivieren, um bis zum Ende des Sommers eine weitere Seuche auszulösen. Als Beweis 
dafür, dass 5G Viren aktivieren kann, erinnert er daran, dass Covid in Wuhan freigesetzt wurde, der 
ersten chinesischen Stadt, in der das 5-G-Netz angeschlossen wurde. Er weist darauf hin, dass das 
Militär diesen Völkermord stoppen und von dort aus die Frequenzen zur Heilung nutzen kann - eine 
Technologie, die uns seit Jahrzehnten verborgen ist.
https://t.me/qthestormrider777/5036 
Dies wurde mir von einem Amerikaner mitgeteilt...
Die US-Truppen übernehmen mit dem Russland/Ukraine-Narrativ die Kontrolle über Europa.
Auf diese Weise werden sie den tiefen Staat in jedem Land kontrollieren.
2020 war ein wichtiger Teil der Vorbereitung auf die europäische Operation.
Julio A.
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Anmerkung:
 * In den nächsten Tagen  gibt es bei uns in Deutschland auch eine Sturmwarnung. Von zwei Orkanen 
ist die Rede am Donnerstag bis Samstag – und diese sollen heftiger sein als das Sturmtief Lothar, das 
in Deutschland gewütet hat. Von umgeknickten Bäumen ist die Rede und Spitzengeschwindigkeiten. 

Queen von Kanada und Oberbefehlshaberin über das Militär in Kanada und weltweit , Romana 
Didulo, ist gläubig, tut überall Werke der Barmherzigkeit, hat Kanada vor dem Zugriff der Chinesen 
gerettet (sie haben der Queen 35 Billionen US Dollar geboten für Infrastruktur usw. und dafür sollten 
die Kanadier chinesisch lernen. Queen Ramona hat abgelehnt und ihnen nur erlaubt, das Geld den 
Bedürftigen direkt zu geben) Sie hat damit Kanada vor dem totalitären, kommunistischen 
Überwachungsstaat China gerettet. 
Statement von John F. Kennedy jr. zu Queen Romana vom Juli 2021:
https://feelmorethanfine.eu/jfk-speaking-about-romana-didulo-of-canada/ 

Ich wünschte, Deutschland hätte auch eine Queen Ramona Didulo, die für andere ihr Leben riskiert 
und sich mit den Mächtigen anlegt, um ihnen das Handwerk zu legen und aufzuräumen im Staat. 
Romana Didulo arbeitet auch in Deutschland, in Arbeitsgruppen auf Telegram. Dazu muß man sich 
aber damit beschäftigen, um das zu verstehen. 
Ich habe selber den von ihr verfaßten UNTERLASSUNGSBEFEHL (Impfungen) an OB, Altenheime, 
Kliniken, Ärzte, Schulen, Kindergärten per Mail versandt und die Empfängeradressen an Queen 
Romana übermittelt, damit sie sie ggf. durch das Militär verhaften lassen kann. Das tut sie nur, wenn 
es gefährlich wird für uns, das Volk. 
Unser himmlischer Vater hat mir einmal gesagt:
„Kanada ist es wert, höher zu gehen.“ 

Sandte ER deswegen Queen Romana Didulo, um es zu retten. 
Und vielleicht sind wir ja die nächsten, auf die die Chinesen die Hand drauf legen. 
Auch Italien ist für uns keine Option. 
Wir müssen jetzt selbst aktiv werden und versuchen, den Wahnsinn zu stoppen.

Aus dem Dritten Testament – Kapitel 64 – Prophetien die Verse 15 und 16 
Große Völkerprophetie an die sieben Hauptnationen 
von Christus am 10. Jan. 1945 kurz nach dem II. Weltkrieg 
15 DEUTSCHLAND: Ich suche in diesem Augenblick euren Stolz heim und sage euch: bereitet euch, 
denn euer Same wird nicht untergehen. Um neue Länder habt ihr Mich gebeten, doch die Menschen 
haben sich in meine hohen Ratschlüsse eingemischt. Ich beuge euren Nacken und sage euch: nehmt 
meine Kraft und vertraut darauf, dass Ich euch retten werde. 
16 Aber wenn ihr nicht auf Mich vertrauen werdet und euch eurem Stolze hingeben solltet, werdet 
ihr allein und Sklave der Welt sein. Doch dies ist nicht mein Wille, denn nun ist die Zeit, in der Ich die 
Herren stürze und die Sklaven und Gefangenen befreie. Nehmt mein Licht und richtet euch wieder 
auf.

Nun liegt es an uns, auf Gott zu vertrauen, damit ER sein Versprechen einlöst und Deutschland rettet. 
Wenn wir aber nichts dafür tun werden und Ihm nicht vertrauen werden, dann werden auch wir das 
gleiche Schicksal wie Italien oder schlimmer erfahren und Sklaven sein für immer, unter dem 
totalitären, kommunistischen System Chinas, welches das Ziel der NWO ist – unsere seelenlose 
Digitalisierung und Sklaventum und Kontrolle durch den Überwachungsstaat. 

Mein allwissender Vater hat mir prophezeit:
„Du wirst das alles überleben.“ 

Ja, Vater, ich vertraue auf Dich. 
Und ich bringe dir alle, die du mir gegeben hast. 
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Mein allwissender Vater hat mir gesagt:
„Baden und Württemberg sind beschützt – deshalb wurdest du hier geboren.“ 

Und weiter hat er mir gesagt, daß meine Freundin das Hegau beschützt, weil sie immer wacht. 
Darum lade ich euch ein, nach hierhin in den Süden von Deutschland zu kommen, denn mein Vater 
hat mir auch geoffenbart, daß der Norden wegen seinen bösen Taten noch heimgesucht werden 
wird. Kommt alle, die ihr dem Vater vertraut und ein gutes Herz habt und seid geschützt. 

Mein Vater hat mir neulich gesagt:
„Der Logos, das WORT, ist wieder in dir inkarniert.“ 

Diesmal war es geistig. 

Zögert nicht mehr, dem WORT zu vertrauen, damit ihr gerettet werdet. 
Stöbert in meinen Büchern (HOSTA; PRISCILLA; Regentschaft; WIND; LUCIDA I + II; Die Schule 
beginnt) 
Diese können alle als PDF Dateien kostenlos heruntergeladen werden unter:
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/mein-zeugnis/ 
Vertraut jetzt auf die Liebe und Allmacht Gottes und ER wird euch retten, denn ICH BIN ist wieder 
mitten unter euch. Sein Geist ist es, der alles vermag und vor dem sich alle beugen werden. 

Mein Vater hat mir auch gesagt, daß ich mein jetziges Buch: „Die Schule beginnt!“ 
Nun abschließen soll und ER hat mir soeben den Titel für den nächsten Band gesagt, als 
Er sagte: 
„Band .. DER GROSSE GLAUBE!“ 

Dies wird der Titel für mein nächstes Buch sein, das mein Vater uns geben will. 
Ich werde „Die Schule beginnt“ also jetzt abschließen und in den nächsten Tagen aktualisiert als PDF 
auf meiner Homepage neu einstellen unter 
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com 
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